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“Se conoscerete la verità, 
la verità vi renderà liberi”
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PREMESSA

Questo libro non ha alcun scopo di lucro. La vendita non è consentita in alcun modo. 
L'intento è quello di stimolare il lettore a prendere coscienza della realtà in cui viviamo, per 
distinguere la verità dalle bugie, e per essere in grado di effettuare le proprie scelte di vita in 
maniera consapevole, liberi da ogni condizionamento esterno. Non intendo assolutamente avere la 
presunzione di affermare che la verità sia dalla mia parte, ma ritengo che ogni persona, in quanto 
dotata di intelligenza e coscienza propria, sarà in grado di valutare e decidere in maniera autonoma; 
se credere alle verità cosiddette “ufficiali” o se rimetterle in discussione alla luce delle 
argomentazioni riportate in questo libro. Il libro racchiude e sintetizza quanto scoperto in diversi 
anni di studio approfondito.
Ho messo da parte tutte le mie opinioni personali, approfondito spassionatamente le varie 
tematiche, cercando informazioni, connessioni, moventi, conferme o smentite, con l'unico scopo di 
ricercare la verità, spinto da un desiderio di giustizia e da una fame di conoscenza.
Trattandosi di una sintesi, lo studio non sarà certamente esaustivo, ma ritengo sia abbastanza 
completo per dimostrare la validità e la veridicità dei contenuti. Siete comunque invitati a verificare 
ed approfondire voi stessi gli argomenti trattati, decidendo indipendentemente cosa farne delle 
informazioni ricevute, consapevoli che, nella maniera più assoluta, non intendo convincervi di 
nulla. 

Il mio scopo sarà raggiunto se questo libro vi darà una nuova consapevolezza, saziando la vostra 
sete di giustizia e la vostra fame di conoscenza.

NOTA IMPORTANTE: il libro contiene contenuti inediti e articoli estrapolati da vari siti internet. La riproduzione dei
testi è stata autorizzata dai legittimi proprietari. Per correttezza le fonti sono debitamente citate anche quando non 
richiesto dall'autore. In virtù dell'art.70 l.d.a. dal D.Lgs. 9 aprile 2003 n.68 di attuazione della direttiva 2001/29/CE la 
riproduzione dei testi per fini di insegnamento e ricerca è sempre consentito, fintanto che suddetti scopi non siano per 
fini di lucro. Foto e immagini contenute nel libro, sono autorizzate in accordo con l'art.90 della legge sul diritto d'autore 
L. 22 aprile 1941 n.633, in quanto la finalità dell'opera non è ai fini di lucro. 
Tuttavia, chiunque desideri la rimozione di un contenuto di sua proprietà, verrà immediatamente soddisfatto nella sua 
richiesta inoltrandola per iscritto all'email thetruthpath@gmx.ch.
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“Nel tempo dell'inganno universale, dire la verità è un atto rivoluzionario”
George Orwell

“Le grandi masse di gente cadranno più facilmente vittime di una grande bugia piuttosto che di 
una piccola. Particolarmente se la bugia viene ripetuta spesso.”
Adolf Hitler

“Potrete ingannare tutti per qualche tempo. Potrete ingannare qualcuno per sempre. Ma non 
potrete ingannare tutti per sempre.”
Abramo Lincoln (Presidente USA 1861-1865 data del suo assassinio)

“La parola segretezza è di per sé ripugnante, in una società libera ed aperta. Noi come popolo ci 
opponiamo da sempre alle società segrete, ai giuramenti segreti, alle procedure segrete. [...] Al 
giorno d'oggi stiamo correndo un gravissimo pericolo, che si preannuncia con le pressioni per 
aumentare a dismisura la sicurezza, posta nelle mani di chi è ansioso di espanderla sino al limite 
della censura ufficiale e dell’occultamento. Ma fin dove mi sarà possibile, non consentirò che ciò 
accada.”
John Fitzgerald Kenney (Presidente USA 1961-1963 data del suo assassinio)

“L’individuo viene menomato dall’impatto di una cospirazione talmente mostruosa da rendergli 
impossibile ammetterne l’esistenza” 
J. Edgar Hoover - Direttore FBI dal 22 marzo 1935 al 2 maggio 1972 

''Alcuni credono che la mia famiglia sia collegata ad argomenti quali l'occulto e la cospirazione, 
azioni finalizzate alla caduta del governo statunitense. Io e la mia famiglia siamo accusati di volere
sviluppare una struttura socio-economica e politica il cui fine è controllare il mondo. Se questa è 
l'accusa, mi dichiaro reo confesso.'' 
David Rockfeller - (Le mie memorie, pg. 405)

"Il mondo è pronto per raggiungere un governo mondiale. La sovranità sovranazionale di una élite
intellettuale e di banchieri mondiali è sicuramente preferibile all’autodeterminazione nazionale 
praticata nei secoli passati ." 
David Rockefeller, 1991 

"Lasciati prendere per mano dal bambino di Betlemme, non temere, fidati di lui, la forza vivificante
della sua luce ti incoraggia ad impegnarti nell’edificazione di un Nuovo Ordine Mondiale..." 
Papa Benedetto XVI 

''C'è sintonia tra me e il Papa Bendetto XVI nel sostenere un nuovo ordine mondiale.'' 
Giorgio Napolitano (Discorso di fine anno a reti unificate del 31 dicembre 2006)
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''Avremo un governo mondiale, che vi piaccia o no. La sola questione che si pone è di sapere se 
questo governo mondiale sarà stabilito col consenso o con la forza.''
James Warburg, banchiere, di fronte al Senato USA, 17 febbraio 1950

“La storia ha due volti: quello ufficiale, mendace e quello segreto e imbarazzante, in cui però sono 
da ricercarsi le vere cause degli avvenimenti occorsi.” 
Honorè de Balzac, Scrittore e Drammaturgo Francese

“La stupidità deriva dall'avere una risposta per ogni cosa. La saggezza deriva dall'avere, per ogni 
cosa, una domanda.”
Milan Kundera (1929 - vivente) Poeta, saggista, romanziere cecoslovacco

“Il problema dell'umanità è che gli stupidi sono strasicuri, mentre gli intelligenti sono pieni di 
dubbi.”
Bertrand Arthur William Russell (1872 - 1970) Scrittore, filosofo e matematico britannico, premio Nobel per la 
letteratura 1950

"Ci sarà, nella prossima generazione o quella seguente, un metodo farmacologico per fare amare 
agli uomini la loro servitù: produrrà una dittatura senza lacrime, e la gente si vedrà, di fatto, 
portar via le proprie libertà, ma ne sarà felice, perché sarà allontanata da ogni desiderio di 
ribellarsi dalla propaganda o dal lavaggio del cervello, o da un lavaggio del cervello attuato per 
mezzo di metodi farmacologici." 
Aldous Huxley, scrittore, discorso alla Facoltà di Medicina dell'Università di San Francisco nel 1961 
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“Il mio popolo perisce per mancanza di conoscenza”
Osea 4:6

“Non partecipate alle opere infruttuose delle tenebre, ma piuttosto 
denunciatele apertamente, poiché di quanto viene fatto da costoro in 
segreto è vergognoso perfino parlare.”
Efesini 5:11-12

“Dunque , non abbiate paura degli uomini. Tutto ciò che è nascosto sarà 
messo in luce, tutto ciò che è segreto sarà conosciuto.”
Matteo 10:26
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INQUADRIAMO IL PROBLEMA

Nel mondo qualcosa non funziona. Non ci vuole un genio per capirlo.
Non è questo il mondo che ci eravamo immaginati da bambini, quando eravamo pieni di speranze 
ed aspettative. Giorno dopo giorno ci siamo dovuti scontrare con la dura realtà, adattandoci e 
scendendo a compromessi. Tutti, si dice ricercano la felicità, ma nonostante quest'obiettivo comune,
il mondo non realizza questo nostro desiderio. Ingiustizia, malvagità, egoismo, indifferenza, 
tristezza, odio, disagio, violenza, invidia, frode, spietatezza, sofferenza e miseria: questi sono gli 
aggettivi che meglio descrivono la nostra società.
Cibo, acqua, terra, sono di proprietà di multinazionali. Non ci sono più terreni liberi, né per 
coltivare né per costruire case. Ogni pezzo di terra è proprietà privata. Dove c'erano i boschi che 
purificavano la nostra aria, ora ci sono delle fabbriche che la inquinano costantemente. Dove 
c'erano ruscelli, fiumi e corsi d'acqua, ora ci sono dei ristagni tossici. Una volta gli animali 
correvano liberi nella natura, oggi però vengono allevati intensivamente in spazi ristretti, foraggiati 
e macellati senza sosta per soddisfare le nostre esigenze. Di cibo ce ne sarebbe in abbondanza per 
sfamare tutti, ma paradossalmente oltre un miliardo di persone soffrono la fame. Si stima che il 70%
della produzione mondiale di cereali venga utilizzato per foraggiare i 150 miliardi di animali da 
allevamento che ci mangiamo a pranzo ed a cena. Per una singola bistecca di manzo di 300g, 
servono 6 chili di foraggio e 7'000 litri di acqua. Si stima che destinando anche solo 1/3 di queste 
risorse alimentari all'umanità anziché utilizzarle nell'industria dell'allevamento, il problema della 
fame nel mondo sarebbe risolto. 
Viviamo in un mondo alla rovescia. Pensiamo di risolvere le dispute con la violenza, ma la violenza
non sarà  mai una risposta; se non quella di distruggere ogni possibile soluzione. 
Qualcosa non torna. Già, perché ognuno di noi vuole essere felice.
Le nostre azioni sono spinte dal desiderio di essere felici, e pensiamo di poter raggiungere questa 
felicità attraverso l'acquisto di beni materiali, il successo, la realizzazione personale, o 
l'intrattenimento, ma la felicità non è qualcosa che si può comprare.
Ci siamo disconnessi dalla realtà e da noi stessi. I nostri idoli sono delle persone che vediamo in 
TV, su Youtube, o al cinema, ma che non abbiamo mai incontrato. Ci piace guardare una realtà 
riciclata sugli schermi, piuttosto che viverla di prima mano. Seguiamo mode e tendenze per piacere 
agli altri. Diamo più importanza all'apparire invece che all'essere. Aspettiamo passivamente dei 
cambiamenti positivi nella vita, senza mai pensare che noi siamo gli unici artefici di un 
cambiamento. Non abbiamo mai tempo per riflettere, non abbiamo mai tempo di scavare a fondo 
nel nostro cuore ponendoci le domande più fondamentali riguardo alla vita. Siamo sistematicamente
distratti dalla routine quotidiana che ci costringe a correre come criceti sulla ruota, senza mai 
fermarsi, senza mai porsi delle domande, senza mai analizzare il mondo nel quale viviamo. 
Nonostante questo, pensiamo di sapere tutto di tutto, pur non sapendo niente di niente.
Le elezioni politiche equivalgono ad un lancio di una moneta: non sono altro che due facce della 
stessa medaglia, testa o croce: e l'illusione di una scelta di cambiamento vi è servita. 
Nonostante ci siano milioni (se non miliardi) di persone di buona volontà, intraprendenti, che si 
battono per giuste cause, la politica riesce sempre a mantenere la situazione sotto controllo, 
illudendo il popolo con iniziative future e propaganda, ma il mondo rimane sempre lo stesso.
Il 60% dei decessi nel mondo occidentalizzato sono causati da malattie cardiovascolari e cancri, ed i
farmaci che ci prescrivono per affrontare questi problemi, sono invece la terza causa di morte. Ci è 
stato detto che possiamo trovare le cure investendo nella ricerca, ma non pensiamo che alle case 
farmaceutiche non interessano cure rapide ed efficaci, bensì terapie lunghe, vincolanti e dispendiose
in quanto esse generano più profitto. La medicina è un business, per cui prevenzioni e guarigioni, 
sul lungo periodo, non sono redditizie, come invece lo è una società cronicamente malata. Pensiamo
che investire nella ricerca contro il cancro sia una cosa giusta, ma in realtà stiamo fuggendo dalla 

13



causa. Il nostro corpo è il prodotto di ciò che consumiamo, ed è scientificamente provato che 
l'alimentazione e lo stile di vita possono da soli ridurre drasticamente o eliminare qualsiasi 
problema cardiovascolare o tumorale. Un secolo fa neanche esisteva il cancro. Il cibo che 
compriamo e mangiamo è stato progettato esclusivamente per il profitto, per renderci assuefatti e 
per farci ammalare. Molti degli alimenti pubblicizzati sono altamente pericolosi per la salute. La 
carne che ci arriva in tavola è infestata da antibiotici, batteri, OGM e virus. Riempiamo lo stomaco 
con sostanze tossiche che senza accorgercene provocano reazioni chimiche nel nostro corpo, le 
quali determinano in seguito il nostro malessere. Gli effetti non sono immediati e non sempre 
visibili, quindi diventa difficile collegare questi sintomi “minori” (quali depressione, insicurezza, 
stanchezza cronica, mal di testa, svogliatezza) con il cibo che ingurgitiamo giornalmente.
Le corporazioni che possiedono i media e che gestiscono tutte le agenzie di informazione, sono 
strettamente legate a multinazionali e governi, quindi non ci diranno mai la verità, se questa è 
contraria ai loro interessi. 
Non vediamo oppure non vogliamo vedere.

"Oggi viviamo in un mondo in cui i dottori distruggono la salute, gli avvocati distruggono la 
giustizia, le scuole distruggono la conoscenza, i governi distruggono la libertà, la stampa distrugge
l'informazione, la religione distrugge la morale e le banche distruggono l'economia."
Chris Hedges, politologo e giornalista statunitense

Un pezzo alla volta la nostra favola è stata distrutta, e siamo stati costretti ad accettare questo 
mondo pieno di ingiustizie e crudeltà.
Ma siamo veramente sicuri che la situazione disastrosa in cui riversa il pianeta al giorno d'oggi sia 
casuale? Siamo sicuri che non ci sia una regìa che da “dietro le quinte” manovra ogni aspetto della 
vita su questo pianeta? 
È importante capirlo, perché da questo potrebbe dipendere il nostro futuro. Allo stesso modo che 
siamo divenuti schiavi del sistema, potrebbe esserci un modo per tornare liberi...
Sembrerebbe logico incolpare il “caso” considerando le innumerevoli dinamiche in gioco. D'altro 
canto però, in passato come oggi, figure di spicco della società, principalmente personalità in prima 
linea nella politica, nell'economia, e nella scienza, hanno rilasciato dichiarazioni controverse che 
lasciano presupporre l'esistenza di una cospirazione segreta operativa su scala globale. È un fatto 
assodato che a dirigere le sorti della politica, dell'economia, dell'industria, della sanità, 
dell'intrattenimento, dei media, nonché di tutti gli altri settori attivi a livello globale, ci siano sempre
lo stesso gruppo di persone. Lo sapevate che la ricchezza detenuta dall’1% della popolazione 
mondiale supererà quella del restante 99%? Non trovate che sia un dato sconvolgente? E chi sono 
queste persone che appartengono all'1% e come riescono nell'impresa di evitare una rivolta del 
restante 99%?  
Sono domande importanti che necessitano risposte. 
Sicuramente alcuni di voi sono già familiari con l'argomento, ma questo libro non è come tutti gli 
altri. A differenza di altri testi cospirazionalisti, in questo libro verranno fornite le risposte e le 
soluzioni a tutte quelle domande che i “complottisti” non riescono a spiegare, oppure interpretano in
maniera fantasiosa, o ancor peggio come vedremo, propongono scenari volutamente fuorvianti in 
quanto anch'essi parte del sistema (in gergo chiamati gatekeepers).
Non voglio convincervi di nulla, perché ognuno crederà in quello che vuole, semplicemente penso 
sia giusto e doveroso mostrare una visione della realtà che non viene mai considerata né dai mass-
media e neppure dalla maggior parte dell'informazione alternativa.
Anzi, la verità che vi propongo è fortemente combattuta nel mondo ed altamente impopolare.
Vi prego di non farvi condizionare dai pregiudizi, dalla vostra cultura, e nemmeno dalla vostre idee.
Affrontate la lettura con spirito critico, senza giungere a conclusioni affrettate, mettete in dubbio 
tutto e non prendete nulla per vero. Approfondite gli argomenti trattati, cercando conferme o 
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smentite di quanto riportato. Non abbiate paura di rimettere in discussione la vostra consapevolezza.
Una mente attiva e vigile non finisce mai di imparare. Per questo motivo cambiare le proprie idee 
non vuol dire essere incoerenti o folli, quando il cambiamento matura da uno studio serio, 
approfondito e razionale che fornisce ulteriori elementi di valutazione, inizialmente ignorati.

“La vera saggezza è meno supponente della stupidità. L'uomo saggio dubita spesso, e cambia la 
sua opinione; lo stupido è ostinato, e non ha dubbi; egli conosce tutte le cose ma non la sua stessa 
ignoranza”. Faraone Akhenaton (1335 a.C.)

Purtroppo, la nostra società tende ad etichettare tutto. Per questo che vi chiedo uno sforzo nel 
rimuovere ogni preconcetto per ragionare a mente libera. I miei pensieri non sono di destra, di 
sinistra, democratici, repubblicani, comunisti, fascisti, anarchici, cattolici, protestanti, buddisti, 
liberisti, antisemiti, razzisti, pacifisti, dei testimoni di Geova, e chi ne ha più ne metta. 
Sono solo una persona che ha ricercato spassionatamente la verità, con tutte le proprie forze, pronto 
ad accettarla come tale indipendentemente da quello che sarebbe emerso, senza lasciarmi trascinare 
da ciò che il mio “appetito” avrebbe preferito credere.
L'approccio, deve essere simile a quello di un detective criminologo, che studia il caso in tutti i suoi
aspetti, analizza l'ambiente che lo circonda in ogni minimo dettaglio. Ricerca gli indizi senza 
escludere alcuna ipotesi; si immedesima nell'autore del delitto per carpirne meglio i possibili 
movimenti, effettua connessioni, indaga a fondo perlustrando ogni zona grigia alla ricerca di prove 
o smentite sulla pista che sta seguendo.
Ed è con questo spirito, animato da una sete di verità e giustizia che sono arrivato a comprendere 
quella che ritengo essere la verità come deduzione logica dell'aver unito i puntini tra i vari aspetti 
studiati. Tutto quanto esposto nel libro è coerentemente inserito nel discorso, ci sono migliaia di 
collegamenti che confermano quanto sostengo. Ed il libro ne espone solo una piccola parte. 
Non sono neanche l'unico ad esser giunto a queste conclusioni: nel mondo è pieno di predicatori, 
studiosi, e ricercatori che sono giunti allo stesso esito.
Il vero problema, come già scritto, è che questo messaggio è altamente impopolare, ed in quanto 
tale, l'istinto vi spingerà a rigettare tutto, in quanto colpisce nell'intimo la vostra vita per come 
l'avete sempre intesa. Vi parrà impossibile che l'umanità sia la vittima inconsapevole di un inganno 
di tale portata, e difficilmente sarete predisposti ad accettare umilmente le soluzioni proposte nel 
libro, in un mondo dove l'umiltà è considerata come un difetto.
Mi appello quindi alla vostra coscienza. Non ho alcuna pretesa di convincervi, ma ho la speranza 
che leggiate e valutiate personalmente tutte le argomentazioni prima di giungere a conclusioni 
affrettate. Dopodiché, sarete liberi di fare le vostre scelte liberamente.  

Al giorno d'oggi abbiamo la possibilità di informarci grazie ad internet. 
Se da un lato è vero che in rete si possono trovare innumerevoli bufale e notizie false, è anche vero 
che un utilizzo consapevole della rete, con verifiche “intrecciate” su informazioni e fonti, permette 
di effettuare studi ed approfondimenti in maniera scrupolosa ed attendibile. Le informazioni che si 
trovavano nelle biblioteche, al giorno d'oggi sono disponibili online. Bisogna solo essere capaci di 
discernimento, per verificare se le informazioni siano valide o meno. 
D'altra parte, se otteniamo le nostre informazioni soltanto dai mass-media, dobbiamo avere l'onestà 
intellettuale di ammettere che la totalità di essi, riconducono a poche grandi corporazioni che ne 
detengono il controllo ultimo. È un dato di fatto, verificate voi stessi. Se poi consideriamo che 
queste multinazionali dell'informazione sono possedute proprio da quell'1% che detiene più 
ricchezza del restante 99%, non è forse lecito porsi la domanda se, con questi presupposti, 
l'informazione possa davvero essere imparziale? E se non lo fosse, quali interessi serve? Si può 
giustificare tutto con la “sete di denaro e potere”, ne siamo sicuri? 
Qualsiasi persona che rispetta la propria intelligenza DEVE farsi queste domande.
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Forse invece, pensate che tutto ciò non vi riguarda e non ve ne frega niente? Siete convinti che non 
condiziona la vostra vita? Anch'io la pensavo così, ma in realtà state fuggendo da voi stessi. Il vero 
complotto è contro ognuno di noi, ma non siamo in grado di capirlo. 
Se un giorno vi rendereste conto che la vostra visione del mondo vi avesse portato a far le scelte 
sbagliate nella vostra vita, non avreste forse dei rimorsi, scoprendo di aver “ridicolizzato” la 
questione? Ogni persona ha diritto a scegliere in maniera consapevole della propria vita. 
Nella vita di tutti giorni pensiamo di avere la possibilità di fare queste scelte. In questo libro però vi 
presenterò un altro punto di vista e vi mostrerà uno scenario mondiale completamente diverso da 
quello “ufficialmente” accettato. 
Starà a voi poi decidere se rimettervi in gioco, oppure rinunciare alla sfida ed aggrapparvi alle 
vostre convinzione ed al vostro Ego.
Viviamo in una società fortemente egoista. Ovunque ci dicono che dobbiamo rivendicare i nostri 
diritti. Questo dovrebbe valere solo per i diritti fondamentali dell'uomo. Invece no, al giorno d'oggi 
sembra siano più importanti i diritti come: il diritto di manifestare la propria personalità, il diritto di 
cambiare il proprio sesso, il diritto di sposarsi tra persone dello stesso sesso, il diritto di sposarsi con
un animale, il diritto di sposarsi con sé stessi, il diritto di abortire in qualsiasi momento, il diritto di 
manifestare liberamente la propria sessualità, il diritto di disubbidire ai propri genitori, il diritto di 
tradire, il diritto di praticare necrofilia (in certi stati USA), il diritto di ricevere più diritti, etc etc....
Ma se invece di lottare per i diritti, nel mondo si lottasse per i doveri?
Come ad esempio il dovere di essere un buon marito, il dovere di essere una buona moglie, il 
dovere di amare il proprio partner, il dovere di amare il prossimo, il dovere di essere onesti, il 
dovere di rispettare il prossimo, il dovere di rispettare la vita del feto, il dovere di mantenersi integri
moralmente, il dovere di aiutare il prossimo, il dovere di ascoltare i genitori, il dovere di essere 
fedeli, il dovere di rispettare la natura, il dovere di rispettare gli animali, il dovere di cercare la 
giustizia, ed il dovere di odiare il male, allora sì che vivremmo in un mondo migliore!
Lottare per i propri diritti genera conflitto, rivendicare i propri doveri porta alla pace.
Questo significa che dobbiamo rinunciare ai nostri diritti?
No assolutamente, però dobbiamo renderci conto che i diritti sono solamente la ciliegina sulla 
torta dei doveri.

Tutti cerchiamo un senso alla vita. Cerchiamo di riempire il vuoto della nostra esistenza con 
qualsiasi cosa: carriera, successo, appagamento personale, divertimento, mondanità, sport, ed altro 
ancora. Ma niente di tutto ciò può dare un senso profondo alla nostra esistenza. 
E l'amore? L'amore sì, l’amore è la cosa più importante della nostra vita, è lo scopo dellaa nostra 
esistenza. Ma il nostro scopo è quello di amare non quello di essere amati. Dobbiamo imparare ad 
amare, lottare per amare, e sforzarci di amare anche persone che secondo non meritano il nostro 
amore. L'amore vince su tutto, distrugge odio ed ipocrisia. L'amore non è quella parola che oggi 
viene sbandierata ai quattro venti; l'Amore con la A maiuscola è un gioiello molto raro, non siamo 
in grado di capirlo né tantomeno di esprimerlo. 
Nel mondo c'è molta “fame” di Amore, ma il problema è che molte persone lo cercano nel modo 
sbagliato. L'Amore è un sentimento che esclude ogni forma di egoismo.
Non solo nei rapporti di coppia, ma per qualsiasi rapporto umano.
Amore significa amare, non essere amati. Essere amati sarà in alcuni casi il risultato del vostro 
Amore. Ma l'Amore perfetto è disinteressato. 
L'Amore è la soluzione a tutti i problemi del mondo, ma da nessuna parte viene mai detto. Per 
quanto banale possa sembrare, basterebbe che ogni uomo agisca con Amore verso il prossimo, 
affinché il mondo diventi un paradiso terrestre.  
Scuole, Media, TV, autorità ed istituzioni dovrebbero insegnarci ad amare, a rispettarci, ad essere 
altruisti, a vincere il male con il bene, invece ci insegnano che dobbiamo avere successo, che 
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dobbiamo studiare per raggiungere un posto di prestigio nella società, perché  si sa, il denaro 
comanda il mondo, non l'Amore. 
Ci insegnano che dobbiamo essere egoisti, opportunisti, sleali e disposti a tutto pur di riuscire nella 
vita. Certo ci dicono di rispettarci, ma poi nei films, nei cartoni animati, nei filmati musicali e su 
internet si esalta la maleducazione. Certo ci insegnano che la violenza è male, ma poi ci 
bombardano con films e videogiochi violenti. Certo ci dicono di essere altruisti, ma poi nella realtà 
dei fatti è l'egoismo che viene elogiato ed è l'opportunismo che porta al successo. La società è 
ipocrita fino al midollo. Viviamo in un sistema sociale dove l'Amore per il prossimo è un handicap, 
ci hanno insegnato a non fidarci di nessuno, e di non fidarci nemmeno dei nostri sensi. Tutto questo 
senza che ce ne siamo accorti, travolti da un indottrinamento sistematico che ha disincentivato 
l'Amore ed innanzato il denaro, la perversione, e l'egoismo.
Siamo tutti complici di questo risultato, perché accettiamo tacitamente questa società.
Tutti concordano nel dire che il nazismo sia un'ideologia terribile e che il suo leader Hitler fu un 
pazzo megalomane con idee deplorevoli. Ma il nazismo non sarebbe mai andato al potere se non ci 
fosse stata una società disposta ad accettarlo. Sono le persone che l'hanno permesso, bevendosi tutta
la "propaganda" del Terzo Reich, come oggi le persone si bevono la "propaganda" dei media.
Alcuni di voi penseranno: “ma tanto mica siamo noi che cambieremo il mondo... Cosa cambia se 
noi ci dissociamo?”
Cambia tutto. Il nostro cuore deve gridare giustizia, e l'Amore è la chiave che per ottenerla. La 
trasformazione del nostro cuore ci rende liberi dalle catene del mondo, perché cercando la verità 
scopriremo la vera giustizia.

E personalmente, non sono in alcun modo meglio di nessuno di voi, perché non è facile mettere in 
pratica quanto scritto, ma ammiro molto quelle persone che ci riescono, quelle persone che danno 
Amore incondizionatamente anche quando vengono ricambiate con indifferenza, ribrezzo ed odio.
Persone che non trovano spazio nella società odierna, la quale è volutamente impostata 
sull'individualismo, sull'esaltazione dell'Ego, sulla realizzazione personale, e sull'amore per il 
denaro. Non è quindi una sorpresa se poi molti vedono l'Amore come una debolezza che ostacola il 
proprio cammino all’interno di questa società.

"Se anche parlassi tutte le lingue del mondo, ma non avessi l'amore, sarei come un bronzo che 
risuona a vuoto. E se avessi il dono della profezia e conoscessi tutti i misteri e tutta la scienza,
e possedessi la pienezza della fede così da muovere le montagne, ma non avessi l'amore, non sarei 
nulla. E se anche distribuissi tutte le mie ricchezze, e dessi il mio corpo per esser bruciato, ma non 
avessi l'amore, niente mi gioverebbe. 
L’amore è paziente, l'amore è benigno; l'amore non è invidioso, non si vanta, non si gonfia, non 
manca di rispetto, non cerca il suo interesse, non si adira, non tiene conto del male ricevuto, non 
gode dell’ingiustizia, ma si compiace della verità. Tutto copre, tutto crede, tutto spera,
tutto sopporta. L’amore non avrà mai fine.” 
1Corinzi 13:1-8

Abbiamo soffocato la coscienza ed indurito il nostro cuore. Il messaggio d'amore e la ricerca della 
verità vi sono stati nascosti, occultati. Questo perché la società moderna vi propone innumerevoli 
“diversivi” in modo da tenere la vostra mente sempre troppo occupata, o troppo “stanca” per 
pensare. Mai che vi fermiate un attimo per pensare chi siete, da dove venite, o per interrogarvi sullo 
scopo della vostra esistenza. Vi hanno detto che queste domande non hanno risposta. Bugia! Seguite
la voce del vostro cuore, ed abbandonate la razionalità cinica della vostra mente. Difatti se è vero 
che la mente eccelle nel sapere, a livello morale molto spesso è ingannatoria, calcolatrice, 
opportunista ed egoista. La mente si fa anche condizionare dal consenso degli altri. Quante volte 
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agiamo in modo sbagliato perché il nostro ragionamento ci aveva suggerito di agire in un certo 
modo (che sembrava il migliore), salvo poi rendersi conto di aver sbagliato? 
E non dico forse il vero, se affermo che contrariamente, ogni decisione spinta dal cuore e dalla 
voglia di far del bene, non ha mai portato ad un pentimento? Vi siete forse pentiti di aver amato una
persona? Vi siete forse pentiti di aver aiutato una persona in difficoltà? Vi siete forse pentiti di 
qualsiasi cosa che avete fatto per amore (amore vero intendo)? 
No, non c'è nessun rammarico nell'amare e nel dare amore. 
Senza dubbio la mente è un'importantissima ispirazione “creatrice”, ma deve sempre sottomettersi 
al servizio del cuore e della coscienza, non il contrario come richiesto oggi dal mondo.

18



RELIGIONI: PROVENGONO DA DIO O DAGLI UOMINI?

La storia ha dimostrato (e dimostra tutt'oggi) che le religioni sono causa delle peggiori atrocità del 
mondo. Nel nome della religione vengono portate avanti delle guerre, commessi massacri e 
genocidi. Ogni religione sostiene però di esser ispirata da Dio.
Tutte le religioni racchiudono messaggi di pace, di amore e molte verità. Basta però una goccia di 
veleno per inquinare l'acqua, ed allo stesso modo, aggiungendo anche solo una goccia di bugia, la 
verità cessa di esistere. 

Le religioni hanno sedato l'umanità per secoli. Sono molti a sostenere l'ipotesi, secondo la quale il 
Vaticano, servendosi della mano nascosta dei gesuiti e della massoneria, comandi da dietro le quinte
le sorti del mondo, vediamo alcuni titoli:
“The Vatican Paper” di Nino Lo Bello, “The History Of Protestanism” di JA Wylie, “None Dare 
Call It Conspiracy” di Gary Allen, “Proofs Of A Conspiracy” di John Robinson A.M., “Descent 
Into Slavery” di Des Griffin, “The Red Fog Over America” di W. G. Carr, “The New Unhappy 
Lords” di A. K. Chesterton, “National Suicide” di Anthony C. Sutton, “Betrayal By Rulers” di 
Michael Sturdza, “The Naked Capitalist” di W. Cleon Skousen, “The Vatican Billion” di Avro 
Manhattan, “The Vatican Against Europe” di Edmond Paris, “The Secret History Of The Jesuits” di
Edmond Paris, “Peter's Tomb Recently Discovered” di F. P. Peterson, “The Broadcasting 
Controversy - The Pope And Catholic Action” di O. T. Beswick, “Fifty Years In The "Church" Of 
Rome” di Charles Chiniquy, “What About The Silent Conspiracy?” di Andrew Sinclair, “No Pope 
Here” di Ian Paisley, “The Great Controversy” di Ellen G. White, “Vatican Assassins” di Eric John 
Phelps.
E si potrebbe andare avanti, l'elenco non è affatto completo. Tutti questi scrittori affermano più o 
meno la stessa cosa, cioè che il Vaticano è il principale cospiratore dietro a tutti i complotti 
mondiali. Non lo dico io, lo dicono loro.

Se pensiamo che fino a pochi secoli fa, il potere della chiesa di Roma si manifestava pubblicamente 
ed in prima linea per le questioni politiche, economiche e sociali, (oltre a quelle meramente 
spirituali). Era sufficiente un ordine del papa per detronizzare re ed imperatori. La storia dimostrò 
più e più volte che opporsi al potere papale significava andare incontro a guerre e distruzioni. 
Oggi la teoria cospiratoria sostiene che non sia cambiato nulla, se non che tutte le guerre, le 
rivoluzioni “pilotate”, le ingiustizie, e tutti gli intrighi, non vengono più affrontati a viso scoperto, 
ma vengono tramati segretamente a porte chiuse. L'attuazione esecutiva del potere non è più nelle 
mani del papa, ma è stata delegata alle società segrete massoniche ed alle lobby bancarie sioniste.
Se questa teoria fosse valida, allora dovremmo ammettere che la deriva del mondo non è casuale, 
ma frutto di un piano ben preciso.
Ma attenzione: non dobbiamo fare di tutta l'erba un fascio. Bisogna comprendere che ciò che 
sostiene la Bibbia è in netta contrapposizione con quanto sostenuto dalle religioni cristiane.
In passato, chi “osava” leggere la Bibbia senza alcuna intercessione religiosa, veniva considerato un
eretico e messo al rogo. Oggi inutile dirlo, non c'è più bisogno di vietarne la lettura: la maggior 
parte delle persone prova (giustamente) un senso di disgusto verso le religioni e preferisce starne 
lontano. Quelli che rimangono “fedeli” alle religioni, si affidano ciecamente alle parole delle loro 
guide spirituali senza mai verificare personalmente cosa veramente dicono i Vangeli e quali 
profezie contengono. Questo valeva anche per me: non avrei mai immaginato di scoprire che la 
Bibbia non avesse nulla a che fare con le religioni, anzi che ne fosse acerrima avversaria. 
Non avrei mai immaginato che le profezie contenute nella Bibbia sono la prova più schiacciante 
della sua autenticità e della sua autorità.
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Nel libro di Daniele ed in quello dell'Apocalisse, troviamo delle accurate profezie riguardo ad un 
potere mondiale che soggiogando ed ingannando i popoli, li condurrà alla morte. 
In questo scenario ipotizzato quindi, le religioni sarebbero contraffazioni dell'uomo. Tutte quante. 
In modi diversi tutte sono contrarie al vero Dio descritto nella Bibbia: Cattolicesimo, Islam, 
Ebraismo, Buddismo, Induismo, Taoismo, Zoroastrismo, e chi ne ha più ne metta. Il marcio è alla 
radice: è l'essenza dottrinale falsa delle religioni che modifica la verità di Dio. Analizzando tutti gli 
elementi trattati nel libro, otterrete una visione d'insieme della realtà, e diventerà evidente come gli 
insegnamenti e le profezie della Bibbia siano molto diverse dalle dottrine ecclesiastiche. Anche 
dalle religioni presuppostamente cristiane ma che, a conti fatti, ne hanno "spolpato" i contenuti ed 
annullato la Verità. 
Leggerete cosa mai lette prima, e vi renderete conto che le profezie e le verità contenute nella 
Bibbia sono le uniche a non essere divulgate né dalle religioni, né da qualsiasi altra istituzione o 
canale mediatico.

Il vero complotto quindi, sarebbe contro DIO e contro la sua Parola (Bibbia), e di 
conseguenza contro ognuno di noi. Ad un'analisi superficiale questo però non vien compreso, 
perché siamo vittime di una realtà bugiarda ed illusoria.
Per ora tenete a mente questa ipotesi che, per quanto vi sembri azzardata, improbabile o 
fantasiosa, vi prego di non scartare a priori. A fine lettura quando avrete una conoscenza più 
completa dello scenario mondiale, trarrete le vostre conclusioni.

La consapevolezza è conoscenza, e la conoscenza conduce alla verità, ed essa riempie i cuori di 
gioia, amore, riconoscenza, forza e pace interiore. 
Viviamo in un momento storico straordinario, un'epoca nella quale i nostri antenati avrebbero 
lottato fino alla morte pur di non rinnegare sé stessi ed i propri valori. 
Chi ha studiato le profezie bibliche, sostiene che l'umanità si trova indiscutibilmente negli ultimi 
tempi profetizzati nell'Apocalisse. Oltre ai vari segni indicati nella Bibbia, come le guerre mondiali,
i terremoti, le carestie, il degrado morale, la ricostruzione dello Stato di Israele, nonché l'ascesa al 
potere di un Nuovo Ordine Mondiale, da una falsa pace illusoria, fu predetto anche che la 
conoscenza della Verità aumenterà e che l'inganno verrà esposto. Le profezie non sono cavolate, ma
chiunque le studia si rende inevitabilmente conto quanto esse siano precise ed inattaccabili (l'ultima 
parte del libro tratterà proprio di questo). 
Il “marcio” del mondo sta venendo fuori, e le nostre coscienze sono chiamate a svegliarsi, anche se 
fossimo gli unici a farlo.
Ci fidiamo delle buone intenzioni di chi ci governa, e nello stesso tempo siamo stati programmati 
per credere a qualsiasi propaganda. Solo deprogrammando il nostro cervello, potremo capire se la 
nostra realtà è reale o fasulla.
I manovratori occulti del mondo (vedremo poi chi sono) hanno concentrato tutti i loro sforzi degli 
ultimi secoli, nel preparare propiziamente l'inganno finale; l'avvento del falso messia, del falso 
“salvatore”, che adempirà le profezie “religiose” e “new-age” create dagli uomini. La maggior parte
della gente sarà disorientata dal caos, e seguendo la “corrente” saranno ingannati e portati 
all'autodistruzione. 
Ma Dio (quello vero, non quello religioso) lancerà un'ancora di salvezza nel cuore di ognuno di noi,
per tirarci fuori dalla fossa nella quale siamo caduti, perché Lui ci ha creato, Lui ci Ama e Lui ci 
vuole liberi. Lasciate stare tutte le cretinaggini degli insegnamenti religiosi; tutte dottrine arbitrarie 
create per sviarvi nel cammino, e per condurvi alla perdizione! La verità la trovate nei Vangeli, non 
spiegata dai preti o dai sacerdoti, bensì leggendo le scritture personalmente! Lo so, lo so, mi direte 
che la Bibbia non è un libro che si “legge”. Ne ero convinto anch'io. Ma dovete sapere che alcuni 
secoli fa le persone invece la leggevano per davvero! E proprio per la sua “potenza liberatoria” 
venne proibita dal cattolicesimo per moltissimi secoli: chi la leggeva veniva considerato un eretico e
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messo al rogo, solo il prete poteva predicare la parola, rigorosamente in lingua latina, ed ogni 
traduzione in lingua corrente era bandita per evitare la lettura da parte dei "profani" (si veda 
capitolo “Le dottrine bibliche sono eresie per Roma”).
Il messaggio che la Bibbia trasmette è da sempre fortemente combattuto dall'Élite dominante.
Come confermato da questo passaggio biblico:

“Del resto, fratelli miei, fortificatevi nel Signore e nella forza della sua potenza. Rivestitevi 
dell'intera armatura di Dio per poter rimanere ritti e saldi contro le insidie del diavolo, poiché il 
nostro combattimento non è contro sangue e carne, ma contro i principati, contro le potestà, 
contro i dominatori del mondo di tenebre di questa età, contro gli spiriti malvagi nei luoghi 
celesti.” 
Efesini 6:10-12

Da questo estratto vediamo come “le insidie del diavolo” vengono identificate “nei principati, nelle
podestà e nei dominatori del mondo”. Quindi, se consideriamo che la Bibbia sostiene che il nostro 
combattimento spirituale debba essere “contro i dominatori del mondo di tenebre”, non dovrebbe 
sorprendere che quelle stesse autorità, per mantenere il proprio potere temporale nascondano, 
insabbino, e modifichino  la Verità dei vangeli, convincendo le masse a seguire religioni da loro 
costituite, ideologie filosofiche fini a sé stesse, e/o teorie fantascientifiche basate sul nulla, invece di
affidarsi alla vera ed autentica Parola di Dio contenuta nella Bibbia.

Liberatevi da quel blocco mentale che vi tiene imprigionati a causa dell'indottrinamento ricevuto. 
Anche se avete paura di scoprire l'inganno, anche se avete paura di addentrarvi in questioni 
“esistenziali”, anche se non volete “conoscere” Dio, ed anche se non vi interessa della sua esistenza 
(se siete atei), non evitate di confrontarvi con ciò che siete veramente. Dio non è come ce l'hanno 
dipinto. Non è quel Dio “bacchettone” che ti manda all'inferno se non fai il bravo. Le vostre 
opinioni negative riguardo a Dio, alla Bibbia ed alla figura di Gesù, provengono dalle religioni, le 
quali sono state create proprio per allontanare le persone dal vero Dio. Il mondo vi ha insegnato a 
non fidarvi di niente e di nessuno, ed è per questo che (purtroppo) farete fatica anche a fidarvi della 
Verità. Quand'anche essa vi si presenterà chiara ed evidente, lotterete con tutte le vostre forze per 
negarla o per giustificarla ad ogni costo; perché essa va contro tutto, ma proprio tutto, quello in cui 
avete fondato la vostra vita fino a quel momento. 
Invito comunque i più audaci e coraggiosi a non demordere nella lettura, augurandomi che questo 
libro possa aiutarvi a ragionare, ad effettuare ricerche indipendenti, ad aumentare il vostro desiderio
di amore e giustizia, nonché a farvi comprendere che siete liberi, speciali ed unici, nonché creati da 
un Dio di Amore perfetto. Non siete un numero tra tanti. Non siete un puntino insignificante 
nell'universo. Ma unici e speciali. Ognuno di voi. 

Segue un discorso di Jefferson Bethke disponibile su youtube che dimostra la differenza tra la 
Bibbia e le religioni (si veda link riportato a fine citazione):

“E se ti dicessi che Gesù venne per abolire la religione?
E se ti dicessi che farti votare repubblicano non era veramente la Sua missione?
Perché repubblicano non significa automaticamente Cristiano, e solo se chiami una persona 
“cieca”, non significa che tu vedi.
Se la religione è cosi meravigliosa, perché ha iniziato così tante guerre?
Perché costruisce così tante chiese, e non dà cibo ai poveri?
Dice alle madri single che Dio non le ama se sono divorziato, eppure nell'Antico Testamento Dio 
chiama "prostitute" proprio le persone religiose.
La religione magari predica la grazia, ma pratica un'altra cosa, prende in giro il popolo di Dio, 
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come fecero con Giovanni Battista, non aggiusta i propri problemi, quindi prova a mascherarli, 
senza rendersi conto che questo è come spruzzare profumo in una cassa da morto.
Il problema con la religione è che non arriva mai al punto fondamentale, è solo una modifica di 
condotta, come una lista lunga di “cose da fare”. Vestono l'esteriore, per far apparire le cose 
pulite e organizzate, ma è buffo perché questo è quello che si fa con le mummie mentre il cadavere 
marcisce dentro.
Ora non sto giudicando, dico solo di stare attenti a non mettere una maschera, perche è un 
problema se la gente sa che sei cristiano solo per quella piccola sezione nel tuo facebook.
In ogni aspetto della vita lo sai che questa logica non funziona, è come dire che giochi per i Lakers 
solo perché hai acquistato la loro maglia. Vedi anch'io ho fatto questo gioco, e nessuno se ne era 
accorto. Mi comportavo come un bravo ragazzo di chiesa, mentre avevo problemi con la 
pornografia. Andavo in chiesa la domenica, ma il sabato sballavo con le droghe, mi comportavo 
come se fossi stato creato semplicemente per fare sesso, per ubriacarmi e per sprecare la mia vita.
Ho speso tutta la mia vita mettendomi una facciata di “pulizia”, ma adesso che conosco Gesù, mi 
vanto delle mie debolezze.
Perché se la grazia fosse l'acqua, allora la chiesa dovrebbe essere un oceano, non è fatta per 
essere un museo di brave persone, ma un ospedale per i cuori spezzati.
Significa che non devo più nascondere le mie mancanze né i miei peccati, perché la mia salvezza 
non dipende da me, ma dipende da Lui.
Quando ero nemico di Dio, e sicuramente non un suo fan, Dio guardò giù e disse: “Io voglio quel 
ragazzo!” Ecco perché Gesù odiava la religione, è per questo che la chiamava pazzia. 
Non è meglio questo piuttosto che seguire delle semplici regole?
Ora vorrei chiarire: io amo la chiesa, la Bibbia e so cos'è il peccato, ma la mia domanda è se Gesù
fosse qui oggi, la tua chiesa lo lascerebbe entrare? Ricorda che fu chiamato ubriacone e mangione 
dai religiosi del suo tempo, ma il Figlio di Dio non ammette ipocrisia, non ora, né allora.
Ora tornando al punto, è fondamentale specificare che Gesù e la religione sono come due poli 
opposte: uno è l'opera di Dio e l'altro un'invenzione dell'uomo, uno è la cura e l'altro l'infezione.
Perché la religione dice “fare”, ma Gesù dice "fatto".
La religione dice “schiavo”, Gesù dice “figlio”.
La religione ti mette le catene mentre Gesù ti rende libero.
La religione ti rende cieco ma Gesù ti permette di vedere.
Ecco perché la religione e Gesù sono due cose completamente diverse ed incompatibili: la 
religione è l'uomo che cerca Dio, ma il Cristianesimo è Dio che cerca l'uomo. per questo la 
salvezza è gratuita e il perdono personale, non basato sui miei sforzi ma sull'ubbidienza di Gesù. 
Perché Lui prese la corona di spine e con il sangue che colava sul Suo viso, prese a carico tutto 
quello che noi ci meritavamo ed è per questo che si chiama grazia.
Quando veniva ucciso gridò: “Padre, perdonali perché non sanno quello che fanno!” Perché 
mentre era appeso in quella croce, Lui stava pensando a te!
Lui assorbì tutti i tuoi peccati e li ha seppelliti nella sua tomba.
È per questo che m'inginocchio davanti alla croce dicendo: Vieni c'è ancora spazio!
Per questo io odio la religione, infatti mi dà letteralmente fastidio, perché quando Gesù gridò 
"Tutto è compiuto", io credo che Lui lo dicesse sul serio.”
Jefferson Bethke, https://www.youtube.com/watch?v=sBSU9NLV4BU
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INDOTTRINAMENTO SCOLASTICO

Fin da bambini veniamo educati dalla scuola, la quale ha il compito di prepararci al mondo del 
lavoro ed alla vita adulta. Dai 4 ai 14 anni di fatto non impariamo alcun mestiere, ma apprendiamo 
un bagaglio culturale generico, che servirà per la nostra formazione specialistica futura. 
Questa cultura generale viene trasmessa secondo degli standard prestabiliti dal sistema scolastico 
vigente, di conseguenza uno studente cinese andando a scuola in Cina imparerà a diventere un buon
cittadino cinese comunista, mentre uno studente americano imparerà come diventere un buon 
cittadino americano capitalista, e così via.
Ovunque nel mondo, lo spirito critico è stato sostituito da un indottrinamento dogmatico, che 
premia gli studenti più abili nella memorizzazione, a scapito di quelli che mettono in dubbio e 
ragionano con la propria testa. Sui libri di storia viene fornita una versione ufficiale per ogni evento 
accaduto, declassando automaticamente qualsiasi altra visione di quello stesso evento. 
In un tempo dove l'informazione e la contro-informazione sono a sostegno del sistema, bisogna 
imparare a pensare con la propria testa. Non lasciate che nessuno vi dica che cosa pensare, 
compreso il sottoscritto. Io ho la mia consapevolezza, voi la vostra. Fate le vostre ricerche e 
giungete alle vostre personali conclusioni. 
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SE TUTTI LO PENSANO... SARÀ VERO!

“L'esperimento di Asch è stato un esperimento di psicologia sociale condotto nel 1956 dallo 
psicologo sociale polacco Solomon Asch. L'assunto di base del suo esperimento consisteva nel fatto
che l'essere membro di un gruppo è una condizione sufficiente a modificare le azioni e, in una certa
misura, anche i giudizi e le percezioni visive di una persona. L'esperimento si focalizzava sulla 
possibilità di influire sulle percezioni e sulle valutazioni di dati oggettivi, senza ricorrere a false 
informazioni sulla realtà o a distorsioni oggettive palesi.” 
Tratto da Wikipedia

Parte del gruppo in esame era complice dell'esperimento e forniva volutamente le risposte sbagliate.
Tra i non-complici nell'esperimento originale di Asch, il 25% dei partecipanti non si conformò alla 
maggioranza, ma il 75% si conformò almeno una volta alla pressione del gruppo. Cosa possiamo 
imparare da questo? Impariamo che siamo delle creature che tendono a conformarsi e che riteniamo
essere nel giusto quando la nostra risposta è conforme alla maggioranza delle persone. Quante volte 
a scuola dopo un esame vi siete consultati con i vostri compagni confrontando le risposte, e nel 
momento in cui eravate in disaccordo con la maggior parte di loro, avvertivate la quasi certezza di 
essere nel torto. Ed è proprio questo il fattore su cui fa leva ogni informazione perpetuata: se la 
teoria è largamente condivisa, ci convinciamo che debba essere per forza corretta. Ma non pensiamo
mai che in questo modo i media siano in grado di indurre pensieri, credenze e dogmi nelle masse, 
come ad esempio fanno promuovendo e sostenendo teorie scientifiche, rendendole verità.

“La propaganda deve limitarsi a un piccolo numero di idee e ripeterle instancabilmente, 
presentarle sempre sotto diverse prospettive, ma convergendo sempre sullo stesso concetto. Senza 
dubbi o incertezze. Da qui proviene anche la frase: “Ripetete una bugia cento, mille, un milione di 
volte e diventerà una verità”. 
Joseph Paul Goebbels Ministro della Propaganda nel Terzo Reich dal 1933 al 1945

Andando oltre, vi chiedo: su che cosa si basa la vostra consapevolezza di aver ragione o torno 
riguardo ad un dato argomento? Le basi sono nell'insegnamento ricevuto, nelle informazioni 
apprese studiando. In questo modo, se nel libro di geografia c'è scritto che la terra è un globo, voi 
non metterete mai in discussione questo “dogma”, e dibatterete solo su questioni subordinate al 
dogma stesso, senza mai metterlo in discussione, perché tutti sanno che la terra è un globo. 

E perché non lo mettiamo in dubbio? Perché accettiamo questo dogma? Semplice, perché lo 
sostengono gli scienziati e l'intera comunità scientifica, e noi ci fidiamo della loro autorità in 
materia. 
Facciamo un esempio pratico. 

L'eventualità di una terra piatta e stazionaria, ci è stata raccontata come ridicola, obsoleta ed 
indifendibile. Pensando alla terra piatta, a noi tutti viene in mente quell'immagine dove le navi 
giunte al perimetro esterno, cadono di sotto con l'acqua degli oceani che si disperde in una cascata. 
Le circumnavigazioni di Colombo e Magellano poi ci tolgono ogni dubbio sulla questione. Ecco, 
queste due considerazioni sono sufficienti ad inculcarci l'idea di una terra sferica. 

Nonostante questo, bisogna sapere che esiste un valido modello, logico e funzionante di terra 
piatta, che però non ci viene mai proposto, nemmeno come “confronto” per poter spiegare il 
motivo per il quale il modello sferico e rotante dovrebbe essere più attendibile. 

L'idea di una terra piatta e stazionaria vi potrà sembrare assurda, ma solo perché vi hanno insegnato 
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a credere che sia un’idea retrograda ed ormai sorpassata. La questione verrà approfondita nella 
seconda parte del libro, e sono sicuro che la questione vi farà riflettere molto.

Sappiamo che le teorie scientifiche sono al servizio della scienza: quando una nuova teoria viene 
elaborata, essa può sostituire quella precedente se risulterà più valida e più dimostrabile della 
precedente. Mi rivolgo quindi in particolare a chi crede incondizionatamente a qualunque teoria 
proposta dalla scienza ufficiale: aprite gli occhi ed aprite la mente senza farvi condizionare da 
ragionamenti assurdi e dispersivi, se un modello funziona secondo la logica matematica, questo non
vi garantisce che il presupposto iniziale su cui si basa sia per forza vero. In altre parole: se partiamo 
da un'ipotesi scientifica non verificata, ogni calcolo basato su di essa non può considerarsi valido, 
ma si tratterebbe puramente di una struttura architettonica perfettamente funzionante, audacemente 
creata per accreditare l'ipotesi teorica come reale.
Lo stesso Nikola Tesla, sosteneva proprio questo quando disse che: 

“Gli scienziati odierni hanno sostituito gli esperimenti con la matematica e vagano smarriti 
equazione dopo equazione e alla fine costruiscono una struttura che non ha alcuna relazione con la
realtà.” 
Nikola Tesla
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MA QUALE COMPLOTTO....

Nel libro esamineremo tre temi principali, per i quali sono sicuro abbiate già delle opinioni precise. 
Anche se, molto spesso, queste sono il risultato di insegnamenti ricevuti mai messi in dubbio, e 
quasi mai frutto di ricerche personali.

Questi temi sono: “La Cospirazione oltre ogni immaginazione” (l'inganno politico/economico), 
“Scienza teorica o Fantascienza?” (l'inganno scientifico) e “La lotta spirituale tra il bene ed il male” 
(l'inganno religioso). Tre chiavi di lettura che si intrecciano, che scoperchiano le menzogne, 
confrontando teorie e dottrine, per delineare i tratti del grande disegno che vi permetterà di scegliere
consapevolmente della vostra esistenza.

Molte persone sono dell'idea che una cospirazione globale ai danni dell'umanità sia altamente 
improbabile, nonché ridicola ed irrealizzabile. Una struttura piramidale come quella gerarchica del 
potere, permette però di creare “livelli” di conoscenza diversi, dove solamente la cima della 
piramide decide e propaga le sue verità. Tutta la società funziona con questa struttura: immaginate 
un qualsiasi lavoro di ufficio. All'impiegato vengono fornite le conoscenze necessarie a svolgere 
solamente il suo lavoro, seguendo gli ordini dal suo capo-ufficio. Il capo-ufficio a sua volta 
risponde al direttore di filiale, che ha una conoscenza superiore della realtà aziendale. Il direttore di 
filiale segue le indicazioni ricevute dall'Amministratore Delegato della ditta. Quest'ultimo infine, è 
stato messo lì dai veri proprietari per guidare l'azienda verso obbiettivi che solo loro conoscono, 
anche se si preoccuperanno di fornire una visione “ufficiale” ai livelli inferiori, che però non 
rappresenta la vera strategia aziendale.  
Nonostante questo sia abbastanza chiaro, e nonostante tutta la nostra struttura societaria sia basata 
su questo modello piramidale, abbiamo un “blocco” mentale nel poter credere che questo modello 
sia “riprodotto” su scala planetaria, rigettiamo l'ipotesi del complotto perché è altamente disturbante
e spaventosa, mettendoci di fronte ad una realtà nuova che non siamo in grado di gestire. 
Di conseguenza, per autodifesa tendiamo a filtrare o ad ignorare le notizie di cronaca, liquidando 
ogni evento con frasi tipo “è così che va il mondo...” oppure “cosa ci vuoi fare mica possiamo 
cambiare niente...”, o ancora “da che mondo è mondo succede questo”, etc... 
Molti sono convinti che gli avvenimenti che si susseguono nel mondo siano scollegati fra loro: 
colpa dell'incapacità dei politici, frutto dell'azione di una certa nazione, di un dato movimento 
sociale o politico, o in molti casi la conseguenza del libero mercato economico. Deduciamo quindi 
che, la direzione verso cui il mondo sta andando, sia il risultato casuale della somma di una 
moltitudine di eventi sconnessi tra loro (o solo parzialmente connessi). Il che vuol dire che guerre, 
violenza, povertà, ed ingiustizie, sono semplicemente il risultato di politiche sbagliate.
L'idea che ci possa essere una “regia” dietro le quinte che orchestri il tutto, dirigendo gli eventi 
mondiali allo scopo di creare un sistema di un governo unico mondiale ed una religione unica 
mondiale, non sfiora minimamente i nostri pensieri.
Alcuni hanno “scoperto” che esistono dei gruppi massonici che governano il mondo, oppure si sono
resi conto che un’élite ristretta di banchieri lo controlla attraverso il sistema finanziario del debito 
eterno, altri ancora hanno compreso che i politici sono solo delle “marionette” in mano alle 
multinazionali ed alle banche. Nonostante ciò, alla fine le persone non sanno cosa farsene di queste 
informazioni, e tutti questi discorsi lasciano il tempo che trovano. In fondo si pensa che, anche se il 
“complotto” fosse reale, si tratta semplicemente di giochi di potere di un'élite megalomane e ciò 
non ci riguarda direttamente. Ma se vi dicessi che la cospirazione è proprio contro di voi e che la 
verità è stata nascosta cosi bene che non riuscite a capirlo? 
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LA FINTA OPPOSIZIONE

Ultimamente molte persone si identificano in movimenti “rivoluzionari” ed alternativi come il 
Movimento 5 Stelle, ritenendo che questi possano essere una speranza per il futuro. E come dargli 
torto visto che espongono e denunciano gli sprechi ed il malaffare nella pubblica amministrazione. 
I loro propositi sono buoni, perché mettono al centro i bisogni del cittadino.
Il Movimento però merita un'an
Ma stiamo attenti: siamo sicuri che non possa trattarsi di un'abilissima mossa da parte dell'élite per 
riconquistare consensi dal “basso”, necessari per mantenere la popolazione sotto controllo? È molto 
interessante notare come il Movimento 5 Stelle operi con le stesse identiche modalità di un'altra 
rivoluzione, quella francese, adottando il principio per il quale “il modo migliore di affermare il 
proprio punto di vista è quello di stare in disparte e lasciare che a sostenerlo siano dei comuni 
cittadini”. Non è difatti abbastanza evidente di come il Movimento 5 Stelle abbia radunato tutto il 
malcontento in Italia ponendosi come unica forza politica credibile a cui affidarsi? Se consideriamo 
il successo di movimenti politici anti-casta anche fuori dai confini italiani, possiamo notare come il 
mondo sta cambiando.
Se analizziamo però il “modus operandi” dell'élite mondiale, in passato come oggi, scopriremo che 
i movimenti “rivoluzionari” non sono MAI sorti spontaneamente. L'élite al potere ha sempre 
“dato il là” finanziando e supportando più o meno segretamente le rivoluzioni. Fu così con il 
giacobinismo che fu il movimento responsabile della rivoluzione francese, fu così con i soviet 
in Russia, fu così con il partito nazional-socialista in Germania, e più recentemente è stato così
con le cosiddette “rivoluzioni colorate” finanziate dall'ungherese George Soros.
L'Élite dominante utilizza queste rivoluzioni “acclamate dal popolo” come strumento per 
placare ed accontentare le masse, ma soprattutto per mantenere intatto il proprio potere 
temporale. Bisogna capire che dietro alla maschera c'è un'altra maschera!
In una società gerarchica come la nostra, detenere il controllo totale in ambito economico, 
politico, e religioso, significa anche poter manovrare a proprio piacimento le opposizioni.
Non ho nulla contro i sostenitori dei Cinque Stelle, anzi, penso che siano persone fantastiche perché
si informano e lottano per la giustizia. Ma proprio per questo, senza mancar loro di rispetto, voglio 
spronarli ad andare oltre le apparenze ed effettuare le loro personali ricerche, affinché si possano 
rendere conto che (purtroppo) anche il Movimento 5 Stelle è legato alla massoneria ed alla 
cospirazione massonico-gesuita, sia nell'ottica di una possibile SINTESI del pensiero dialettico 
hegeliano (tesi e antitesi contrapposte, sfociano nella sintesi desiderata), nonché nella visione GAIA
del mondo che Roberto Casaleggio, co-fondatore del movimento, ha ripreso dalle dottrine new-age.
Non voglio deludere nessuno; io stesso pensavo che il M5S potesse essere la soluzione a tutti i 
problemi in campo politico e sociale, ma è necessario conoscere quale sia il “motore” che spinge 
questo movimento e lo scopo finale per il quale questo movimento è stato creato (questo lo 
analizzeremo più avanti).
Le persone che vi aderiscono sono piene di buona volontà ed ideali nobili, si appassionano alla 
politica, illudendosi di poter cambiare il mondo. Ma la politica non serve a questo, la politica è 
solamente un teatrino di facciata per darvi l'illusione di una democrazia, mentre in realtà 
tutto viene deciso ad un livello superiore, che sta preparando l'umanità ad una nuova era di 
pace e prosperità. Ma sarà veramente così? 
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UNIRE I PUNTINI PER OTTENERE IL DISEGNO COMPLETO

Ritornando al discorso dei “complottisti”, è interessante notare che nella stragrande maggioranza 
dei casi, le persone che si ritengono tali, considerano sempre solo frammenti del puzzle, e non 
riescono a comprendere il disegno più ampio.
Per comprendere lo scenario a 360 gradi, bisogna conoscere tutti gli elementi che compongono la 
ragnatela cospirazionista. Tutti, anche e soprattutto quelli più nascosti. Altrimenti rimangono troppe
domande senza risposta. Ed uno di questi elementi fondamentali che poche volte viene considerato, 
è quello “spirituale” che include le religioni e la Bibbia. 

Ora, capisco che al giorno d'oggi, nella società moderna, parlare di Dio è fuori moda, e sembra che 
ormai l'unico modo di sentirlo nominare sia quando le persone bestemmiano il suo nome senza 
motivo. La cultura ci ha portato a negare la sua esistenza, o ancor peggio a credere in un Dio 
capriccioso, vendicativo e “bacchettone”, che va incolpato di tutti i mali del mondo. Ma vi assicuro 
che non è cosi, è tutto fango negli occhi per allontanarci dalla verità! L'argomento è più che mai 
attuale ed è necessario dedicarci la giusta attenzione, per decidere consapevolmente della propria 
vita. Tutto quello che pensate di conoscere sul tema, si basa sulle religioni e non sulla Bibbia! Le 
chiese e le istituzioni religiose predicano un messaggio diverso da quello biblico. 

Immaginate un maestro che porta in classe il libro di “Cappuccetto Rosso”, lo mostra ai suoi alunni 
ed inizia a raccontare la storia secondo la sua libera interpretazione, omettendo delle parti, 
inventandone altre, citando parti fuori contesto, e proponendo interpretazioni fantasiose sul testo 
scritto. Nonostante sia sbagliata, la storia raccontata dal maestro sarà quella che i ragazzi 
assimileranno e quella in cui crederanno. Finché qualcuno non si prenderà la briga di leggere 
personalmente il racconto, non si renderà conto che il maestro l'aveva raccontata in modo 
completamente sbagliato. Immaginiamo poi, che ad appoggiare la “versione” del maestro ci siano 
anche gli altri maestri della scuola, gli esperti, i commedianti delle opere teatrali, i registi dei film e 
delle serie TV; tutti che riportano la stessa storia “travisata”. In libreria vengono stampate le 
versioni “adattate” a sostegno della storia fasulla. Di conseguenza l'opinione pubblica riconoscerà 
come vera la storia “liberamente interpretata” e non quella reale! Se poi qualcuno proverà a 
raccontare la VERA storia di Cappuccetto Rosso, verrà ridicolizzato dalla società e non verrà 
creduto. Come vedremo, questo è quello che succede con la Bibbia: da un lato c'è la falsa 
predicazione del messaggio biblico delle religioni, e dall'altro, un gran numero di persone si è 
allontanata dalla religione perché non si identifica in una chiesa “morta”, distante dalla realtà, 
ipocrita e degradata moralmente. 
Personalmente ero diventato ateo per questo motivo, tranne poi scoprire che il vero Dio è nemico 
delle chiese e delle religioni (contro le dottrine religiose, non contro i poveri fedeli ingannati). 
Atei o credenti che siate, la vostra opinione su Dio, è frutto di una visione parziale e distorta.

Nel quadro di una cospirazione globale, si può anche osservare come la scienza moderna, si basi su 
teorie ipotizzate da personaggi fortemente religiosi. Leonardo Da Vinci, Tolomeo, Keplero, Galileo,
Copernico, Newton, Einstein giusto per citarne alcuni; erano tutti sacerdoti gesuiti o cattolici 
praticanti, con stretti legami in ambienti gesuiti e nel Vaticano. Verificatelo voi stessi. 
Sono gli stessi gesuiti a “vantarsi” sui loro siti, che tutti i migliori scienziati fanno parte del loro 
ordine. Nell'enciclopedia Treccani viene spiegato molto bene l'apporto gesuita alla scienza moderna
(http://www.treccani.it/enciclopedia/ordini-religiosi-e-scienza_(Il-Contributo-italiano-alla-storia-
del-Pensiero:-Scienze) ed in quest'altro sito troviamo una lista di tutti gli scienziati più importanti 
appartenenti all'ordine (https://romacristiana.wordpress.com/2015/03/22/elenco-di-scienziati-
gesuiti/).
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Per fare un esempio, la teoria del Big Bang è opera del gesuita Lemaitre. 
Ciò che risulta incredibile è che la società moderna basa la propria esistenza su teorie e 
modelli astratti mai dimostrati o dimostrabili a livello empirico. Il big bang, l'evoluzione, la 
forza di gravità, l'eliocentrismo, nonché il fatto che la terra sia un globo rotante, sono delle verità 
date per certe, che non si possono mai mettere in discussione. E nessuno ritiene necessario 
approfondirle o metterle in dubbio. Ci fidiamo di scienziati ed isituzioni, ed anche quando nutriamo 
ragionevoli dubbi a riguardo, pensiamo di essere sicuramente più stupidi degli scienziati, e 
preferiamo non renderci ridicoli agli occhi della gente con osservazioni critiche a riguardo.
Dal mio modesto punto di vista ritengo che ci voglia più FEDE nel credere che la vita sia esplosa 
dal NULLA, che esistono 200 miliardi di galassie che non nessuno ha mai visto dal vivo, e che la 
terra ruota vorticosamente nell'universo nonostante nessun esperimento scientifico sia in grado di 
dimostrarlo.
Se poi consideriamo l’evoluzionismo, dove gli scienziati, partendo da una mascella o da un femore, 
"ricostruiscono" animali o creature “ad hoc” che molto spesso non trovano alcun riscontro con la 
realtà. Il fatto che esistano fossili di animali “diversi” da quelli che conosciamo, significa 
semplicemente che questi animali sono estinti a causa del “progresso” umano.
La natura nella sua perfezione ci testimonia continuamente che esiste un PROGETTO disegnato da 
un CREATORE.
Questo aspetto non è esente da attacchi sferrati da parte del mondo e della cultura in cui viviamo la 
quale è infatti caratterizzata, tra gli altri, da movimenti di pensiero che rigettano apertamente la 
presenza del Dio creatore e quindi giungono alla conclusione che forze e leggi che operano 
nell’universo sono tutte soltanto di tipo naturale. 
Tutto questo è ben illustrato in Romani 1:20-22;25,28-31 dove troviamo scritto:

“Infatti le Sue qualità invisibili, la sua eterna potenza e divinità, si vedono chiaramente fin dalla 
creazione del mondo essendo percepite per mezzo delle opere sue; perciò essi sono inescusabili, 
perché, pur avendo conosciuto Dio, non l’hanno glorificato come Dio, né l’hanno ringraziato; ma 
si sono dati a vani ragionamenti e il loro cuore privo d’intelligenza si è ottenebrato. Benché si 
dichiarano sapienti, son diventati stolti... hanno mutato la verità di Dio in menzogna e hanno 
adorato e servito la creatura invece del creatore. E siccome non ritennero opportuno conoscere 
Dio, Dio li ha abbandonati ad una mente perversa, da far cose sconvenienti, essendo ripieni d'ogni 
ingiustizia fornicazione, malvagità, cupidigia, malizia; pieni d'invidia, omicidio, contesa frode, 
malignità, ingannatori, maldicenti, nemici di Dio, ingiuriosi, superbi, vanagloriosi ideatori di cose 
malvagie, disubbidienti, al genitori, senza intendimento, senza affidamento, senza affetto naturale, 
implacabili, spietati.”
Romani 1:20-22,25,28-31

La scienza desidera mettere Dio fuori dall'equazione ad ogni costo, e per riuscirvi è costretta a 
creare teorie che si poggiano su ipotesi, le quali si poggiano a loro volta su altre teorie. In questo 
modo, teorie di livello inferiore saranno credute ciecamente, in quanto confermate da teorie 
“superiori”. La scienza teorica quindi propone ipotesi plausibili, ma non dimostrabili.  

Ritornando ai Vangeli, è fondamentale conoscere il loro vero messaggio, perché (come dimostrerò 
più avanti) esso è stato modificato, e c'è da chiedersi: “perché modificarlo?”. 
Il vero messaggio dei Vangeli è contro il sistema, e sostiene che negli ultimi tempi profetizzati 
(della durata di una generazione) ci sarà un potere malvagio identificato come “il potere 
dell'Anticristo”, che instaurerà un governo mondiale politico-religioso, acclamato dalla gran parte 
della popolazione mondiale. È profetizzato che la gente verrà ingannata, in quanto esso, si 
presenterà come un potere risolutore e pacificatore, e con spirito ecumenico si prefiggerà di 
risolvere tutti i problemi del mondo. 
Oggigiorno non sentiamo forse molti discorsi riguardanti la nascita di un Nuovo Ordine Mondiale, 
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il raggiungimento di una pace universale, ed una forte spinta ecumenica delle religioni? Non viene 
forse detto che dobbiamo unirci tutti nelle nostre diversità per ottenere la pace? Tutti vogliamo la 
pace no? Suona bene come ideale.
È importante però capire se questo progetto della pace mondiale, sia un progetto benigno, o se 
invece possa essere un progetto maligno mascherato da benigno, come invece sostiene la Bibbia. 
Se così fosse allora la Bibbia non è quel libro di favolette che credavano essere, ma le profezie in 
essa contenute potrebbero essere lo strumento per smascherare l’inganno e trovare la Verità.
Le religioni, essendo antagoniste della Bibbia, si sono preoccupate di modificare le profezie, 
interpretando fantasiosamente le profezie e promulgandone altre farlocche, senza alcun fondamento 
biblico. Le scritture bibliche però dicono chiaramente che nessuna profezia va aggiunta, tolta, 
cambiata o aggiornata, in alcun modo.
Nella terza parte del libro, scoprirete come, attraverso un semplice studio delle profezie bibliche, 
non solo potrete individuare il potere dell'anticristo (il falso messìa) ma sarete in grado addirittura di
determinare la data esatta che sancirà l'inizio degli ultimi 7 anni prima del ritorno di Gesù Cristo (il 
vero Messìa). 
Difatti nel libro di Daniele, è stato profetizzato che al momento della stipulazione di un patto di 
pace in Israele, verrà concessa agli ebrei la possibilità di ricostruire il Terzo Tempio Ebraico. Da 
quel momento scoccheranno gli ultimi 2520 giorni sulla Terra (7 anni profetici = un anno 360 
giorni), che però saranno i più disastrosi della storia mondiale come spiegò Gesù ai suoi discepoli in
Matteo 24:21. Tratteremo tutte le profezie nel dettaglio, ma per ora vorrei semplicemente sottoporvi
questa riflessione: se consideriamo che le profezie bibliche passate sono sempre state adempiute 
(dimostrato nell'ultima parte del libro), allora non pensate sia sciocco ignorare a priori delle 
profezie, se esse provengono dalla stessa fonte che si è sempre rivelata attendibile in passato? Non 
vale forse la pena di mettere da parte il proprio pregiudizio e scoprire personalmente quale sia la 
vera natura dei Vangeli per capire se sono solo un sacco di baggianate oppure se davvero questo 
libro è l'infallibile Parola di Dio e se può rivelarci cose straordinarie? Quanti di voi hanno 
analizzato davvero la Bibbia senza un approccio religioso e senza l'ausilio di interpretazioni 
religiose? 

Credetemi, mentre studiavo le argomentazioni “complottiste” non avrei mai immaginato che la mia 
ricerca mi portasse ad analizzare le scritture bibliche, sinceramente non ne avevo assolutamente 
l'intenzione ed inizialmente cercavo di starne lontano! 
Ma quando approfondii l'ipotesi di una cospirazione mondiale e scoprii il potere occulto che da 
dietro le quinte manovra la nostra società, allora inevitabilmente dovetti cercare un movente. Alcuni
giustificano il tutto con l'avidità di denaro e la smania di potere dell'élite governante, altri cercano 
collegamenti con extraterrestri o cospirazioni di creature rettiliane malvagie, altri ancora 
giustificano tutto con il relativismo, reincarnazioni, mondi paralleli, realtà simulate, etc. 
Personalmente esaminai tutte queste ipotesi, ed ero pronto ad accettare ognuna di queste se si 
fossero rivelate vere. Solo quando misi da parte il pregiudizio religioso che avevo nei confronti 
della Bibbia, e solo quando cominciai a studiarla,  che mi resi conto di quanto le profezie passate e 
future siano incredibilmente dettagliate, mai errate, ed in grado di chiarire ogni dubbio. 
A quel punto, non ho avuto altra scelta. Ho dovuto arrendermi di fronte alla Verità, anche se non 
avrei mai pensato di trovarla in quel modo. Da quel giorno, ho iniziato il mio percorso che mi ha 
liberato la mia anima dalle catene del mondo e mi ha reso una persona nuova. Con questo libro ho 
cercato di riassumere anni di studio per cercare di portarvi alla stessa Verità affinché anche voi ne 
possiate gioire. Ma la scelta è solo vostra, per questo mi auguro che le informazioni contenute in 
questo libro possano chiarirvi le idee per decidere in maniera consapevole del vostro futuro.
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BREVE PREMESSA SUI MANOVRATORI OCCULTI DEL 
MONDO

Per “manovratori occulti” del mondo, identifichiamo il potere nascosto che “controlla” e guida il 
mondo verso il Nuovo Ordine Mondiale. Nei vari testi presenti in questo studio, noterete che la 
cima della piramide non viene definita da un gruppo preciso, ma da una cerchia di gruppi legati tra 
loro dalla stessa ideologia occulta che persegue gli stessi obbiettivi comuni. Non ha senso quindi 
parlare di antisemitismo, di anti-cattolicesimo, di anti-massoneria, o altro. I manovratori occulti 
sono quindi soltamento gli esecutori del piano di dominio mondiale e gli oppressori dell'umanità. 
Ma nonostante tutto questo messaggio è anche per loro, in quanto il desiderio di Dio è che 
“nessuno perisca, ma che tutti giungano al ravvedimento” (2 Pietro 3:9). 
La mia posizione quindi è solo quella di essere “anti-male”, indipendentemente dalla sua 
provenienza, e senza puntare il dito contro alcuna persona, ma si cercherà di analizzare unicamente 
le ideologie sulle quali essi basano il loro modo di agire.
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METTERE IN DUBBIO LA NOSTRA INTELLIGENZA O LA 
SCIENZA TEORICA?

Osservate le due foto. La prima immagine è quella che ci hanno “inculcato” a scuola in modo che 
ritenessimo assurda l'idea di una terra piatta... mentre la seconda immagine.... quanti di voi l'hanno 
studiata a scuola? Nessuno? Quest' immagine non ci viene MAI mostrata come “possibilità” 
nonostante sia un modello alternativo credibile e degno di considerazione. 
La mappa raffigurata infatti non è un disegnino qualsiasi, ma è la mappa utilizzata per le 
radiocomunicazioni, per rotte aeree e navali, e per ricerche in ambito sismologico. Viene chiamata 
“proiezione azimutale equidistante”, ed è raffigurata anche nel logo delle Nazioni Unite.
Nel modello della terra piatta, l'Antartide si propone come una cintura di ghiacci esterna. È un dato 
di fatto che nessun volo di linea può attraversarlo longitudinalmente (si dice per le basse 
temperature), i suoi mari e le sue coste sono costantemente sorvegliate da un'organo militare trans-
nazionale, ed i viaggi al Polo Sud possono svolgersi solo tramite escurisioni con viaggi autorizzati. 
Pensate sia lecito perlomeno nutrire qualche dubbio? È forse da stupidi porsi la questione 
personalmente? Non è forse più stupido delegare ad altri di pensare per conto nostro? 
Nel capitolo relativo alla scienza scoprirete che le evidenze scientifiche che dimostrano una terra 
piatta sono ovunque. Questa teoria però non è appoggiata dall'élite ed il singolo individuo tende ad 
escluderla a priori in quanto sostenerla significherebbe rendersi ridicoli agli occhi della gente. 
Ho trascorso 30 anni della mia vita a pensare che la terra fosse un globo rotante, ed è rimasto così 
fino a quando non ho spassionatamente e scientificamente studiato il modello della terra piatta, ed è 
solo in quel momento che mi sono reso conto che questa teoria aveva più merito di quello che si è 
immediatamente portati a pensare. 
Ci è stato detto che la terra ruota sul suo asse ad una velocità di 1'600 km/h, mentre ruota anche 
intorno al sole a 100'000 km/h, ed il nostro sistema solare orbita nella nostra galassia a 790'000 
km/h, mentre quest'ultima sfreccia nell'universo ad una velocità di 1'600'000km/h. Wow 
incredibile! Ma noi non percepiamo alcun movimento. Nulla. La maggior parte delle persone crede 
a questa versione sebbene qualsiasi esperimento che ha cercato di provare il movimento terrestre è 
risultato negativo, e lo stesso vale per la curvatura terrestre: non è mai stata scientificamente 
dimostrata, le uniche volte in cui vediamo la curvatura è nei film, nelle immagini CGI (generate al 
computer) della NASA, o attraverso lenti distorcenti fish-eye (come quelle delle telecamere Go-
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Pro).  Ma non solo la rotazione terrestre e la sua curvatura non possono essere dimostrate, ma 
tutte le prove scientifiche dimostrabili empiricamente conducono alla conferma che la terra è 
piatta. Lo so, pensate sia assurdo. Anche dopo aver analizzato le prove che dimostrano che la terra 
è piatta e stazionaria, farete ancora fatica ad accettare l'inganno, soprattutto perché non capireste il 
motivo di una tale bugia in quanto vi manca la visione d'insieme. Ma non disperate, una volta 
terminato di leggere il libro avrete tutti gli elementi a disposizione per capirne le motivazioni. Poi 
ognuno di voi deciderà per sé a cosa credere in base alla propria consapevolezza e coscienza.

Nella prima immagine vediamo il sistema solare, rappresentato secondo la teoria ufficiale 
promulgata dalla NASA, la massima autorità scientifica spaziale. Come già scritto, si sostiene che 
la Terra sia un globo rotante sul suo asse a 1'600 km/h, con un'orbita intorno al sole che viaggia a 
100'000km/h, dove il "braccio di Orione" inserito nel nostro sistema solare orbita all'interno della 
Via Lattea a 790'000 km/h, mentre l'universo sfreccia verso il nulla a 1'600'000 km/h. Benissimo. 
Nonostante questa velocità supersonica, la nostra percezione sensoriale equivale a 0. Si dice che 
l'atmosfera si muove con la Terra. Ok. Quindi anche l'atmosfera viaggia a 1600 km/h, da est ad 
ovest con un'inclinazione di 23.4 gradi (con una rimanenza di 66.6 gradi per l'angolo retto, che 
coincidenza... ma andiamo avanti). Nonostante questa enorme forza che spinge l'atmosfera verso 
ovest riusciamo a percepire la minima brezza verso est. E che dire degli aerei che impiegano lo 
stesso tempo a viaggiare da est a ovest come da ovest ad est? Nessuna differenza, nessuna forza in 
gioco che abbia riscontro nella realtà in maniera visibile o invisibile.
Nella seconda immagine, vediamo invece come si presenta il movimento delle stelle fotografando il
cielo stellato con la funzione Time Lapse (esperimento riproducibile da chiunque). Si vede 
chiaramente che la stella polare è ferma e tutte le stelle le ruotano intorno.

Domanda:
Come è possibile che ogni notte vediamo la stessa mappa stellare con la stella polare ferma 
immobile? Se il modello proposto dalla NASA fosse vero, non dovremmo forse vedere un cielo
diverso ogni notte in quanto giriamo come trottole nell'universo? Inoltre, com'è possibile che 
vediamo lo stesso identico cielo stellato guardando il cielo oggi come se lo riguardassimo tra 
un anno esatto dalla stessa posizione? E che dire delle costellazioni osservabili che sono le 
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stesse fin dall'antichità? Come è possibile tutto ciò in un modello del genere?

A questa domanda abbiamo solo due possibili risposte:

1. Possiamo credere che tutti questi movimenti della Terra siano "miracolosamente" o 
"casualmente" riprodotti non solo in maniera identica dalla stella polare ma anche in modo 
analogo da ogni singola stella dell'universo facendo sì che, incredibilmente ogni notte si 
riproduce la stessa mappatura stellare, mantenendo le stesse distanze e le stesse 
costellazioni, con un movimento rotatorio armonioso, che ci dà solo l'illusione che la terra 
sia ferma e che il cielo sopra di noi stia ruotando.

2. Oppure la terra non si muove, e sono invece le stelle del firmamento a muoversi.

Se ci pensate, escludete quest'ultima possibilità solo perché non avrebbe senso in un modello 
eliocentrico come quello che ci hanno insegnato. Se invece ritenete la seconda risposta quella 
giusta, il modello eliocentrico non funziona più, e si tornerebbe al geocentrismo (giammai!).

La Scienza sostiene che la stella polare si trova a 199'182'202'928 milioni di km. 
Pensate un po' che gran fortuna poterla vedere tutto l'anno senza che non ci sia mai una stella, un 
pianeta o qualsiasi altro corpo celeste che si frappone, coprendola!
Un altro elemento che dovrebbe farvi riflettere riguarda il paradosso di Olbers, che enuncia: 

"Come è possibile che il cielo notturno sia buio nonostante l'infinità di stelle presenti 
nell'universo?"

Anche a questa domanda le uniche giustificazione che la scienza propone sono degne di spiderman 
(maestro nell'arrampicarsi sugli specchi). Le teorie proposte sono solo vani ragionamenti fini a sé 
stessi. Ma ancor più divertente è sentire le dichiarazioni contrastanti degli astronauti. Difatti alcuni 
sostenevano che lo spazio fosse scuro e nero, mentre altri ritenevano sembrasse quasi bianco per 
l'enorme quantità di stelle presenti. Inutile dire che dopo queste “gaffe” la versione ufficiale venne 
stabilita con chiarezza, e da quel momento in poi l'universo diventò scuro, e gli stessi astronauti che 
ritenevano il contrario “magicamente” cambiarono la loro idea su quello che avevano 
“ipoteticamente” visto quando erano nello spazio.

La teoria dell'universo come proposto dalla scienza ufficiale è sicuramente affascinante e plausibile,
ma pensateci un attimo: su quali fondamenta si regge?
Abbiamo già letto quali sono le opinioni di Tesla riguardo alla scienza moderna, ovvero che: 

"Gli scienziati odierni hanno sostituito gli esperimenti con la matematica e vagano smarriti 
equazione dopo equazione e alla fine costruiscono una struttura che non ha alcuna relazione con la
realtà.”

Vediamo ora come i manovratori occulti della società descrivono loro stessi, la scienza moderna 
che hanno creato:

"I Gentili (le nazioni) non traggono profitto da costanti osservazioni storiche, ma seguono una 
routine teorica senza considerare quali possano esserne le conseguenze, quindi non occorre 
prenderli in considerazione. Lasciamo che si divertano finché l'ora suonerà, oppure lasciamoli 
vivere nella speranza di nuovi divertimenti, o nel ricordo di godimenti che furono.
Lasciamoli nella convinzione che le leggi teoriche, che abbiamo ispirato loro, siano per essi di 
suprema importanza. Con questa meta in vista e coll'aiuto della nostra stampa, aumentiamo 

34



continuamente la loro cieca fiducia in queste leggi. Le classi istruite dei Gentili si vanteranno 
della propria erudizione e metteranno in pratica, senza verificarle, le cognizioni ottenute dalla 
scienza che i nostri agenti scodellarono loro allo scopo prefisso di educarne le menti secondo le 
nostre direttive. Non crediate che le nostre asserzioni siano parole vane: notate il successo di 
Darwin, di Marx e di Nietsche, che fu intieramente preparato da noi. L'azione demoralizzatrice di
queste scienze sulle menti dei Gentili dovrebbe certamente esserci evidente. Per evitare di 
commettere errori nella nostra politica e nel nostro lavoro di amministrazione, è per noi 
essenziale di studiare e di tener presente l'attuale andamento del pensiero, le caratteristiche e le 
tendenze delle nazioni."
Testo estratto dal Protocollo II di “I Protocolli dei Savi di Sion” (juliusevola.it/pdf/protocolli.pdf)

Questo testo tratto dai Protocolli dei Savi di Sion, se fosse vero è davvero sconcertante. I Protocolli 
sono però stati liquidati come un “falso storico”, ma tratteremo l'attendibilità di questo documento 
in un capitolo seguente.
Per tornare alla scienza, che dire di tutte le immagine CGI della NASA: fantastici capolavori grafici
con Photoshop, come confermato anche da un loro dipendente, un certo Robert Simmons, graphic 
designer presso l'agenzia spaziale statunitense. La NASA sostenne inizialmente che la Terra fosse 
una sfera perfetta, per poi cambiare “versione” ed annunciare che si tratta di uno sferoide oblato 
leggeremente schiacciato ai poli. Ma non contenti, anche quest'ultima interpretazione venne 
smentita ed in ultima analisi si sostiene che la forma della terra sia “leggermente a forma di pera” 
(pear-shaped). Qualcuno mi spieghi: ci vedo male io oppure quelli della NASA hanno preferito 
arrotondare la Terra per renderla più fotogenica? Com'è possibile che dal grande archivio 
fotografico non si riesca a vedere che la Terra sia “a forma a pera” oppure uno sferiode oblato? 
Come è possibile che i continenti abbiano dimensioni diverse in alcune foto rispetto ad altre?
Come è possibile che tutte le immagini della terra sono sempre computerizzate e non vi sia nessuna 
immagine reale a testimonianza del fatto che la terra sia un globo?

Lasciamo per ora queste domande in sospeso, in quanto analizzeremo a fondo la questione nel 
capitolo relativo alla scienza.
Vediamo ora cosa troviamo sul sito dell'Agenzia Spaziale Europea in realzione alla forza di gravità:
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Cito quanto evidenziato per maggiore chiarezza:

"Nell’universo, questa forza di attrazione esiste tra tutti i corpi che possiedono una massa. Questo 
significa semplicemente che ogni pezzetto di materia attrae ogni altro pezzetto di materia. Quindi, 
dato che anche voi siete pezzetti di materia, state esercitando un’attrazione sul compagno di classe 
che è seduto di fianco a voi! Ma si tratta di un’attrazione gravitazionale veramente leggera, 
talmente leggera che non è possibile percepirla...
Tutti noi però conosciamo la gravità come la forza d’attrazione che la Terra esercita sulle cose 
vicine alla sua superficie, come ad esempio una mela, una foglia oppure voi o il vostro insegnante!
Il Sole è molto più grande della Terra e quindi esercita una forza maggiore rispetto a quella della 
Terra."

Benissimo. Non viene spiegato cosa sia la forza di gravità, ma si ipotizza solamente gli effetti 
riscontrabili empiricamente. Se quanto sostenuto dall'Agenzia Spaziale Europea fosse vero, con la 
mia massa, io stesso dovrei avere in orbita intorno a me delle piccole particelle di polvere, qualche 
moscerino, o magari qualche briciola di pane, o qualsiasi altra particella di massa infima... 
considerato che la forza di gravità si applica indistintamente a tutti i corpi che possiedono una 
massa (loro stessi riportano l'esempio dell'attrazione gravitazione rispetto al compagno di classe). 
Avete già visto un elefante con dei moscerini che gli orbitano intorno? 
Pensateci un attimo: tutto quello che giustifichiamo con la forza di gravità si può spiegare con i 
principi della densità e galleggiamento. Un corpo più denso di un altro, cade (affonda nell'aria e non
galleggia). Un corpo più leggero (come un palloncino all'Elio) andrà verso l'alto, cercando la 
superficie dell'aria per galleggiare. Tutto molto semplice. Prima di Newton, nessuno sentiva il 
bisogno di inventare un principio astratto per giustificare la differenza di densità che fa galleggiare/ 
affondare dei corpi nell'acqua o nell'aria.
Newton non ha scoperto la gravità, ma l'ha ipotizzata perché si trattava di una teoria 
necessaria per dimostrare la sfericità della Terra. In pratica la scienza teorica ha fondato le sue 
basi su teorie mai verificate, come quella dell'eliocentrismo, del globo e dell'evoluzione, dopodiché 
gli scienziati hanno continuato ad aggiustare le teorie con altre teorie, affinché la teoria iniziale 
fosse sempre più “corretta”, perfezionando una costruzione matematica logica e funzionante, purché
si rimanga all'interno del presupposto iniziale teorizzato e mai verificato. Così facendo la scienza 
teorica ha screditato ogni forma di esperimento, ed ogni forma di osservazione empirica 
dimostrabile e riproducibile, plasmando una scienza distante anni luce dalle realtà, semplicemente 
perché si è scelto un paradigma iniziale “ipotetico”, dal quale non si può in alcun modo deviare.

Nonostante questo, oggi tutti credono alla scienza. La scienza controlla le menti con più efficacia di 
qualsiasi religione. 
In TV, sulle riviste, sui giornali, ed ovunque gli esperti ci ripetono sempre le stesse cose, 
propagandando le loro teorie. E chi siamo noi per metterle in dubbio? 
La scienza è uno strumento formidabile nelle mani di chi la può manipolare, perché la gente si
fida di essa. Se la scienza dice una cosa tutto il mondo lo conferma. Gli scienziati "dissidenti" 
vengono ridicolizzati ed emarginati dalla comunità scientifica. 
E non dovete pensare che un inganno di tale portata sia improbabile: per attuarlo è sufficiente
che il vertice della "piramide" propaghi una “bugia” e tutti i livelli inferiori saranno di 
conseguenza ingannati in buona fede. Anche quegli esperti così convincenti e così convinti, che
sono ferratissimi sui modelli e sulle teorie che insegnano, ma che non mettono mai in 
discussione il paradigma iniziale su cui tutta la loro pseudo-scienza si basa.

Per capire meglio, vi faccio una domanda: pensate sia possibile credere che la Luna sia un pezzo di 
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formaggio nel cielo? Sembra assurdo non è vero?
Pensateci un attimo: se l'industria dell'intrattenimento proponesse cartoni animati dove mostrano 
che la luna è un pezzo di formaggio nel cielo, se a scuola venisse spiegato il "modello della luna-
formaggio", se la comunità scientifica lo sostenesse sulla base di presunti frammenti di formaggio 
"lunare" ritrovati, se prima dell'inizio di ogni film della Universal Studios si vedesse l'apertura del 
film non con la Terra Sferica ma con la Luna-Formaggio, se in migliaia di loghi ed ovunque nella 
quotidianità la "Luna-formaggio" fosse una verità acquisita, e se chiunque nel mondo ci credesse, se
fossimo convinti fin da piccoli di questo, non crederemmo forse anche noi che la Luna sia un pezzo 
di formaggio? 
E se io arriva uno e dice: "la luna non è un pezzo di formaggio!" il primo vostro pensiero sarà: 
"Certo che è un pezzo di formaggio! Lo sanno tutti! E poi, come avrebbero fatto a sbagliarsi gli 
scienziati? O se mentono, che senso avrebbe? A che serve una bugia del genere? No, no è 
chiaramente possibile che la luna non è un pezzo di formaggio, questo qui è pazzo.” 
E quindi risolvi logicamente il problema e continui a credere alla "Luna-Formaggio".

Da bambino prima che ve lo spiegassero, avreste mai immaginato che la terra fosse una sfera 
rotante? Da bambino, senza alcuna influenza esterna, avreste mai pensato che il mondo si sia creato 
da un'esplosione cosmica e che i nostri antenati fossero degli scimpanzé? La risposta è no, la vostra 
convinzione è maturata con l'educazione ricevuta, e confermata con la scienza teorica studiata in 
seguito.

Difatti chiunque si potrà rendere conto di come le “prove” scientifiche a sostegno delle “teorie” 
dell'evoluzione e della cosmologia, non sono mai sufficientemente rilevanti per confermare l'ipotesi.
Dall'altro lato però la terra piatta è suggerita dalla logica e dall'osservazione, è verificabile 
empiricamente e dimostrabile scientificamente, ed in aggiunta anche confermata dalla Bibbia.
Il globo è contrario alle nostre percezioni sensoriali, ipotizzato da una scienza che non ammette 
contraddizioni, non è dimostrabile scientificamente, ed è confermato unicamente da immagini 
"computerizzate" della NASA, dai films, dalle serie TV, dai mappamondi, dalle palline anti-stress, 
da Star Wars e da Peppa Pig. Lo stesso discorso vale per l'evoluzionismo, l'archeologia dimostra 
che si tratta di una teoria senza alcun fondamento, e ci sono diversi scienziati “sinceri” che si sono 
arresi di fronte all'evidenza creazionista del mondo.

La mia unica speranza è che ognuno indaghi la questione personalmente, senza pregiudizi. Non 
perché lo dico io o perché lo dice qualcun altro. Ma perché la peggior cosa è accettare 
dogmaticamente una realtà che ci è stata imposta fin dai primi anni della nostra vita con 
mappamondi, cartoni animati, insegnamenti scolastici, TV, giochi e videogiochi. Togliendoci la 
libertà di pensiero, la libertà di espressione soprattutto in maniera indotta, subliminale, senza che 
nemmeno ce ne siamo accorti ci ritroviamo a vivere passivamente la nostra vita. Svegliate la vostra 
coscienza, svegliate la vostra intelligenza, non quella che ha bisogno di titoli accademici per esistere
ma quella che vi spinge a ricercare personalmente la verità con curiosità, spirito critico e 
determinazione.
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PERCHÉ INGANNARE LE PERSONE RIGUARDO ALLA FORMA 
DELLA TERRA?

Forse vi starete chiedendo il perché di questo inganno? A che scopo ingannare l'umanità su una 
questione che “apparentemente” sembra così marginale nella nostra esistenza?

L'inganno è contro ognuno di noi; difatti, sostenendo che la Terra sia una sfera, che il big bang 
abbia generato un universo infinito, e che l'evoluzione spieghi la vita sulla terra, ne risulta che la 
nostra esistenza non è altro che una pura casualità. La possibilità di un Dio Creatore viene 
arrogantemente tolta dall'equazione, ed ogni uomo è soltanto un puntino insignificante in un 
universo infinito, nulla più. Senza alcun concetto assoluto, ne consegue anche che la moralità è 
personale ed autoimposta; gli stessi concetti di “giusto” o “sbagliato” sono relativi e non esistono 
delle leggi universali, se non quelle autoimposte.

Se invece la terra fosse piatta e stazionaria, non vi sarebbe alcun dubbio che essa sia creata da un 
Dio amorevole, che ha creato anche la natura, gli animali, e tutto il nostro ambiente dove vivrere in 
maniera perfetta ed armoniosa (se non fosse per l'intervento umano). 
Tutte le civiltà antiche ritenevano che la terra fosse piatta e svilupparono calcoli astronomici precisi 
che sarebbero impossibili se la loro ipotesi fosse errata. Anche le scritture bibliche confermano la 
stessa ipotesi. La visione cosmologica dell’universo infinito porta però l’individuo a dimenticare 
che la vita di ogni persona è molto importante, e che l’umanità non è quella briciola insignificante 
nell'universo che vogliono farci credere sia.
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È TUTTA COLPA DI DIO?

Se questi inganni fossero reali, immagino che molti di voi si possano sentire delusi da un Dio che 
non mette in guardia “i suoi amati figli” degli inganni del mondo. Beh a dire il vero state guardando
la questione dal punto di vista sbagliato. Non è Dio che ha creato l'inganno, come non è Dio che ha 
creato il male. L'inganno è la conseguenza della mancanza di verità ed il male è la conseguenza 
dell'assenza di bene, come le tenebre sono la mancanza di luce. In altre parole, è l'uomo che gli ha 
voltato le spalle. Siamo noi che non vogliamo leggere il “suo libretto d'istruzioni”, o che accettiamo
le spiegazioni di qualcuno che l'ha letto per noi, che è ciò che accade con le religioni. Oggigiorno 
diamo retta a qualsiasi ideologia del mondo, della politica, dell'economia, e della scienza, ma dico 
io: non vi sembra sia giusto tenere anche in considerazione quello che ha da dire Colui che 
“presuppostamente” vi ha creato?
2000 anni fa era già stato profetizzato che verso la fine dei tempi (che come vedremo più avanti si 
tratta dei giorni nostri), la maggior parte delle persone sarebbero ingannate dai loro pensieri e sviate
nella loro intelligenza, credendo alle bugie, come scriveva Pietro nella sua epistola dove viene fatta 
una chiara allusione alla teoria dell'evoluzionismo:

"Prima di tutto dovete sapere questo, che negli ultimi giorni verranno degli schernitori beffardi, 
che cammineranno secondo le loro proprie voglie e diranno: Dov'è la promessa della sua venuta? 
Da quando infatti i padri si sono addormentati, tutte le cose continuano come dal principio della 
creazione. Ma essi dimenticano volontariamente che per mezzo della parola di Dio i cieli vennero
all'esistenza molto tempo fa, e che la terra fu tratta dall'acqua e fu formata mediante l'acqua... a 
motivo di cui il mondo di allora, sommerso dall'acqua, perì, mentre i cieli e la terra attuali sono 
riservati dalla stessa parola per il fuoco, conservati per il giorno del giudizio e della perdizione 
degli uomini empi. Ora, carissimi, non dimenticate quest'unica cosa: che per il Signore un giorno è
come mille anni, e mille anni come un giorno. Il Signore non ritarda l'adempimento della sua 
promessa, come alcuni credono che egli faccia, ma è paziente verso di noi non volendo che alcuno 
perisca, ma che tutti vengano a ravvedimento."  
2Pietro 3:3-9

Ed anche Paolo nella lettera a Timoteo per ben due volte:

“O Timoteo, custodisci il deposito che ti è stato affidato, evitando i discorsi vani e profani e le 
argomentazioni contrastanti di quella che è falsamente chiamata scienza”
1 Timoteo 6:20

“Verrà il tempo, infatti, in cui non sopporteranno la sana dottrina ma, per prurito di udire, si 
accumuleranno maestri secondo le loro proprie voglie e distoglieranno le orecchie dalla verità 
per rivolgersi alle favole.”
2 Timoteo 4:3-4

Ed ancora l'inganno degli ultimi tempi trova conferma nella risposta di Gesù alla domanda degli 
apostoli: "Quando verrà la fine? Quando ci sarà la tua seconda venuta?":

"Guardate che nessuno vi inganni; molti verranno nel mio nome, dicendo: Io sono il Cristo, e 
trarranno molti in inganno. Sentirete poi parlare di guerre e di rumori di guerre. Guardate di non 
allarmarvi; è necessario che tutto questo avvenga, ma non è ancora la fine. [...] Sorgeranno molti 
falsi profeti e inganneranno molti, per il dilagare dell'iniquità, l'amore di molti si raffredderà.”
Matteo 24:4-12
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Come potete vedere la prima raccomandazione è quella di non essere ingannati. Questo significa 
che negli ultimi tempi l'inganno sarà uno dei problemi principali. Questo potrebbe comprendere 
anche quelle religioni che si professano cristiane poiché: 

“non c'è da meravigliarsi, perché Satana stesso si trasforma in angelo di luce. Non è dunque gran 
cosa se anche i suoi ministri si trasformano in ministri di giustizia”
2 Corinzi 11:14-15

Ed anche:

"Il Dio che ha fatto il mondo e tutte le cose che sono in esso, essendo Signore del cielo e della 
terra, non abita in templi costruiti da mani d'uomo" 
Atti 17:24

Questa ultima citazione del Vangelo è sufficiente a rimuovere OGNI autorità divina alle 
chiese mondiali. Da quello che emerge dalla lettura della Bibbia, le religioni sono una truffa 
mascherata da verità, istituite appositamente per sviare la conoscenza e per allontanare le 
persone dalla volontà di Dio. Con questo non intendo dire che non si trovano delle verità nelle 
religioni, tutt'altro. Le religioni sono piene di verità, ma non sono LA VERITÀ in quanto 
basta una grande bugia per distruggere 100 verità.
E non mi riferisco a quelle opere caritatevoli delle chiese, dei missionari, e delle associazioni 
religiose, ma la mia analisi riguarda esclusivamente le bugie dottrinali che infangano la verità 
di Dio. Ed a rimetterci sono le persone sincere, di buona volontà che credono in una 
menzogna senza saperlo. La verità, per quanto possiate rigettarla, per quanto vi sembri 
ridicolo, per quanto non vi piaccia, e per quanto siate convinti che non lo sia, è solo nella 
Bibbia ed in Gesù Cristo risorto che ha pagato con il suo sangue il riscatto dalla morte di 
ognuno di noi. Lui ha fatto la sua parte, sta a noi scegliere se accettarlo con umiltà come 
nostro Salvatore, oppure se rigettarlo a priori senza voler conoscere personalmente il suo 
messaggio.
Come faccio ad esserne sicuro? Oltre alle centinaia di profezie adempiute e che si stanno 
adempiendo (che vedremo più avanti), i vangeli ed i libri profetici della Bibbia sono sempre stati i 
più combattuti nell'arco della storia mondiale. Il libro dell'Apocalisse è stato liquidato come 
“marginale” mentre invece è il fulcro del messaggio dei nostri tempi. Nessuna religione si addentra 
nello studio delle profezie, ma si limitano tutte a predicare una sorta di camomilla religiosa, come 
sedativo per i fedeli scaldapanche della domenica. 
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PERCHÉ ESISTE IL MALE?

Ma allora perché esiste il “male” nel mondo? Dio è forse cattivo? Perché permette tutto questo? 
Perché non ferma tutto il male prima che succeda “la fine del mondo”?
Come già scritto, non è mica colpa di Dio se gli uomini gli hanno voltato le spalle. 
Dio, avendoci creato a sua immagine e somiglianza come esseri autonomi, capaci di scegliere 
liberamente (e non come robot), ha dovuto mettere in conto che l'uomo avrebbe potuto scegliere di 
disobbedirgli e fare ciò che è "male" ai suoi occhi. 
Dio non vuole un mondo di robot che lo amano, ma vuole che  “scegliamo” liberamente il bene e 
che decidiamo liberamente di stare dalla sua parte, solo così saremo sinceri e determinati nella 
nostra scelta. Se il nostro partner ci dicesse quanto ci ama ogni giorno solo perché è stato 
programmato per farlo, non ha alcun valore. Ma se il partner lo dicesse ogni giorno per dimostrare 
sinceramente il suo amore, allora questo acquisisce tutto un altro significato.
Tutto il "male" presente nel mondo è la conseguenza del peccato dell'uomo che ha preferito seguire 
la promessa di auto-deificazione offertagli del serpente. Difatti, nel giardino dell'Eden il peccato 
originale descritto nella Genesi, non fu quello di aver mangiato un frutto proibito come se fosse una 
mela, un mango o una papaya. Il peccato fu quello di disubbedire a Dio dando retta al serpente che 
mentendo disse: "voi non morrete affatto, ma se mangerete questo frutto, diventerete come Dio". 
Adamo ed Eva furono sedotti da queste parole ed accettarono la proposta peccando di superbia, in 
quanto ambivano a sedersi sul trono di Dio: al giorno d'oggi questo verrebbe chiamato golpe o 
colpo di stato. Dio avrebbe potuto "fulminarli" all'istante, ma per il Suo infinito Amore decise di 
dare loro la possibilità di pentirsi, Nella Sua intelligenza divina sapeva anche che il libero arbitrio 
avrebbe sempre implicato la possibilità di ribellione e disobbedienza, e che l'unico modo di 
estirpare il male sarebbe stato quello di permettere ad ogni uomo di vivere “per esperienza” le 
conseguenze dei propri peccati; solo allora l'uomo avrebbe imparato dai propri errori ed avrebbe 
compreso che la legge di Dio va rispettata perché giusta e necessaria per il trionfo dell'Amore, della 
Pace e della Prosperità.  
Fatto sta che l'uomo ad oggi non ha imparato la lezione: ancora oggi l'uomo preferisce fare di testa 
propria e non seguire la volontà di Dio dando retta a qualsiasi religione o qualsiasi ideologia astrusa
tranne ricercare e verificare personalmente il messaggio di Dio per la nostra salvezza.
Il piano di Dio mira anche ad evitare una futura “ribellione” come quella di Satana, visto che i 
disastrosi risultati della mancanza di Amore saranno sotto gli occhi di tutti e la distruzione di Satana
sarà da monito per le generazioni future. 

Dio ci ama e vuole che ogni uomo si ravveda e venga a lui, per questo motivo deve permettere che 
il male sia manifestato sempre di più affinché il "buon seme" venga diviso dalla "zizzania". Solo 
quando i frutti saranno maturi sarà il momento del "raccolto", allora Dio potrà fermare tutto il male 
nel mondo; ma lo farà solo ed unicamente nel modo profetizzato dalla Bibbia, affinché Egli rimanga
fedele alla sua Parola. Il mondo deve pagare le conseguenze delle sue scelte sbagliate, e nella nostra
visione limitata dobbiamo comprendere che Dio avrà cura delle anime afflitte e porrà rimedio alle 
vite spezzate ingiustamente, ma ne chiederà pure conto ai responsabili.
Le Sue intenzioni, auspicano al meglio per ognuno di noi, ma nella nostra mente limitata facciamo 
fatica a comprenderlo.
La nostra vita è una scuola dove Dio ci dà la possibilità di imparare che egoismo, cattiveria, 
superbia, violenza, indifferenza, e menzogna sono il cancro della nostra società, e che dobbiamo 
cambiare i nostri cuori desiderando il bene, facendo il bene e non solo dicendolo a parole. Grazie 
alla sua conoscenza superiore, Dio sa qual'è il modo migliore per “purificare” i nostri cuori, ed è per
questo che permette tutto il male, per mostrarci le conseguenze della mancanza d'amore nel mondo. 
Dobbiamo viverlo sulla nostra pelle per capirlo, come ogni esperienza che facciamo, non siamo 
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convinti finché non lo viviamo di persona. Ma in tutto questo “disegno” lo scopo di Dio non è 
quello di farci soffrire, ma quello di addestrarci alla vita futura. Ed è per questo che Lui vorrebbe 
che tutti gli uomini si ravvedano, conoscano la verità e si salvino:

“Questo infatti è buono ed accettevole davanti a Dio, nostro Salvatore, il quale vuole che tutti gli 
uomini siano salvati, e che vengano alla conoscenza della verità. Vi è infatti un solo Dio, ed anche
un solo mediatore tra Dio e gli uomini: Cristo Gesú uomo, il quale ha dato se stesso come prezzo di
riscatto per tutti, secondo la testimonianza resa nei tempi stabiliti,”
1Timoteo 2:3-6

Allo stesso tempo Dio ci ha avvisati che il mondo sarebbe andato di male in peggio, per colpa del 
principe di questo mondo (Satana), il quale momentaneamente comanda il mondo a livello 
spirituale. 

“Noi sappiamo che siamo da Dio, e che tutto il mondo giace sotto il potere del maligno.”
1Giovanni 5:19

“Non parlerò più a lungo con voi, perché viene il principe del mondo; egli non ha nessun potere 
su di me,”
Giovanni 14:30

“Se il nostro vangelo è ancora velato, è velato per quelli che sono sulla via della perdizione, per gli
increduli, ai quali il dio di questo mondo ha accecato le menti affinché non risplenda loro la luce 
del vangelo della gloria di Cristo, che è l’immagine di Dio”
2Corinzi 4:3-4

Tutte le ingiustizie, tutte le violenze, tutto il male del mondo non è opera di Dio. Il mondo lo accusa
in continuazione ma non è con Lui che bisogna prendersela, bensì con Satana, perché Satana è il 
“principe di questo mondo”. E di questo non dobbiamo incolpare Dio: l'umanità ha scelto il suo 
capo in quanto ha disubbedito a Dio ed ascoltato le menzogne di Satana (“se mangi di questo frutto 
i tuoi occhi si apriranno e diventerai come Dio”).
Non solo la Bibbia sostiene che il mondo è in mano a Satana, ma anche da studiosi New Age quali 
David Icke e molti altri, che dimostrano chiaramente un'élite al potere con inclinazioni sataniche. 
Dio è intervenuto 2'000 anni fa sulla terra ed è stato trattato come un impostore, ma grazie al suo 
sacrificio ed alla sua risurrezione, ha pagato per i nostri peccati affinché ottenessimo in lui la vita 
eterna, la quale nessuno di noi sarebbe in grado di raggiungere con le proprie forze. 
Dio ci ha lasciato un “libretto d'istruzioni” per chiunque volesse capire quale sia la verità, e come 
non essere ingannati dagli inganni del mondo.
Perché prendersela quindi con Dio se siamo noi i primi a non interessarci di lui?
Facciamo un esempio: se Giovannino vi regala una cucina,  e riempie frigo e credenza con tutte le 
vivande necessarie per cucinare. Poi Giovannino vi lascia un “libro di ricette” in modo da poter 
cucinare delle pietanze partendo dagli ingredienti chelui vi ha fornito. Benissimo. Se ora voi, non 
avendo mai imparato a cucinare in vita vostra, vi mettete ai fornelli senza leggere le ricette perché 
preferite fare di testa vostra, o perché qualcuno vi ha convinto che non dovete leggere le ricette, o 
perché arriva qualcuno che vi dice che lui conosce meglio le ricette e vi suggerisce di seguire le sue 
istruzioni e non quelle del “libro”, pensate sia giusto prendervela poi con Giovannino se i risultati 
sono scadenti? O forse bisogna incolpare chi vi ha convinto a non leggere il “libro di ricette” o 
addirittura chi vi aveva detto “dai retta a me, non leggere il libro ti spiego io come cucinare”. Con 
chi bisognerebbe prendersela del pessimo risultato? 

Quindi per concludere, Dio interviene ed interverrà solo ed unicamente nel modo descritto nella 
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Bibbia, perché altrimenti renderebbe inutile la nostra ricerca della verità, il nostro studio della sua 
Parola, e renderebbe inutile la nostra vita su questa terra che (anche se non lo capiamo) serve ad 
avvicinarsi a Dio purificando i nostri cuori, capendo che l'Amore e la Legge di Dio descritta nella 
Bibbia è l'unica soluzione, e scegliendo consapevolmente il “bene”. Affinché ogni anima che possa 
salvarsi sia salvata Egli deve permettere tante ingiustizie. Ma sappiate che ogni goccia di sangue 
innocente versato avrà piena giustizia in cielo. Dio è onnipotente, è giusto e fedele nei suoi giudizi, 
ma più importante di tutto: ci Ama profondamente. Quindi dobbiamo sì odiare il “male” e 
combatterlo spiritualmente con il “bene”, ma non dobbiamo disperarci per le ingiustizie di questo 
mondo, perché la giustizia divina di Dio provvederà a rendere tutto incredibilmente giusto e 
glorioso. 

"Secondo la Sua promessa, noi aspettiamo nuovi cieli e nuova terra, nei quali abiti la giustizia"
2 Pietro 3:13 

“Affinché siano giudicati tutti quelli che non hanno creduto alla verità, ma si sono compiaciuti 
nella malvagità!”
2Tessalonicesi 2:12

“In quel giorno Dio asciugherà ogni lacrima dai loro occhi e non ci sarà più la morte, né 
cordoglio, né grido, né dolore, perché le cose di prima sono passate" 
Apocalisse 21:4 

“Il lupo abiterà con l'agnello e il leopardo giacerà col capretto; il vitello, il leoncello e il bestiame 
ingrassato staranno insieme e un bambino li guiderà. La vacca pascolerà con l'orsa, i loro piccoli 
giaceranno insieme, e il leone si nutrirà di paglia come il bue. Il lattante giocherà sulla buca 
dell'aspide, e il bambino divezzato metterà la sua mano nel covo della vipera. Non si farà né male 
né distruzione su tutto il mio monte santo, poiché il paese sarà ripieno della conoscenza 
dell'Eterno, come le acque ricoprono il mare.”
Isaia 11:6-9
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GESÙ È UNA LEGGENDA?

Per colpa delle moderne filosofie new age (che come vedremo sono state create da gesuiti e membri
della massoneria), sono ormai molti quelli che credono che la storia di Gesù sia soltanto una 
“leggenda”, un “simbolo”, nonostante ci siano diverse fonti storiche laiche che dimostrano il 
contrario.

Nelle fonti romane che sicuramente non erano favorevoli a Gesù:

“I Cristiani... Affermavano inoltre che tutta la loro colpa o errore consisteva nell'esser soliti 
riunirsi prima dell'alba e intonare a cori alterni un inno a Cristo come se fosse un dio, e obbligarsi 
con giuramento non a perpetrare qualche delitto, ma a non commettere né furti, né frodi, né 
adulteri, a non mancare alla parola data e a non rifiutare la restituzione di un deposito, qualora ne
fossero richiesti.”
Plinio il giovane a Traiano imperatore, Lettere 10.96 – 97

“Dato che i Giudei, istigati da Cristo, provocavano costantemente dei tumulti, [Claudio] li 
espulse da Roma”
Gaio Svetonio, Vite dei dodici Cesari

“L'autore di questa denominazione, Cristo, sotto l'impero di Tiberio (imperatore dal 14 al 37), era 
stato condannato al supplizio dal Procuratore Ponzio Pilato; ma, repressa per il momento, 
l'esiziale superstizione erompeva di nuovo, non solo per la Giudea, origine di quel male, ma anche 
per l'Urbe, ove da ogni parte confluiscono tutte le cose atroci e vergognose.”
Cornelio Tacito, Annales XV 44

“Gesù non apparve a molti uomini contemporanei e degni di fede, e soprattutto al senato e al 
popolo di Roma onde essi, stupiti dei suoi prodigi, non potessero, per comune consenso, emettere 
sentenza di morte, sotto accusa di empietà contro coloro che erano obbedienti a Lui.[...]”
Tertulliano, Marcario di Magnesia, Apocritico, II,14

In fonti storiche dei Greci:

“Allora Proteo venne a conoscenza della portentosa dottrina dei cristiani, frequentando in 
Palestina i loro sacerdoti e scribi. E che dunque? In un batter d'occhio li fece apparire tutti 
bambini, poiché egli tutto da solo era profeta, maestro del culto e guida delle loro adunanze, 
interpretava e spiegava i loro libri, e ne compose egli stesso molti, ed essi lo veneravano come un 
dio, se ne servivano come legislatore e lo avevano elevato a loro protettore a somiglianza di colui 
che essi venerano tuttora, l'uomo che fu crocifisso in Palestina per aver dato vita a questa nuova 
religione. [...] Si sono persuasi infatti quei poveretti di essere affatto immortali e di vivere per 
l'eternità, per cui disprezzano la morte e i più si consegnano di buon grado. Inoltre il primo 
legislatore li ha convinti di essere tutti fratelli gli uni degli altri, dopoché abbandonarono gli dei 
greci, avendo trasgredito tutto in una volta, ed adorano quel medesimo sofista che era stato 
crocifisso e vivono secondo le sue leggi. Disprezzano dunque ogni bene indiscriminatamente e lo 
considerano comune, seguendo tali usanze senza alcuna precisa prova. Se dunque viene presso di 
loro qualche uomo ciarlatano e imbroglione, capace di sfruttare le circostanze, può subito 
diventare assai ricco, facendosi beffe di quegli uomini sciocchi.”
Luciano di Samosata, De morte Per. XI-XIII

“Gesù raccolse attorno a sé dieci o undici uomini sciagurati, i peggiori dei pubblicani e dei 
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marinai, e con loro se la svignava qua e là, vergognosamente e sordidamente raccattando 
provviste.”
Celso, Alethès lógos, I, 62

“Quale vantaggio trassero gli Ateniesi dall'aver ucciso Socrate? Ne ottennero carestia e morte. O 
gli abitanti di Samo per aver bruciato Pitagora? In un momento tutto il loro paese fu coperto dalla 
sabbia. O i Giudei, per il loro saggio re? Da quel tempo fu sottratto loro il regno.
Dio vendicò giustamente la saggezza di questi tre uomini: gli Ateniesi morirono di fame, gli 
abitanti di Samo furono travolti dal mare, i Giudei furono eliminati e cacciati fuori dal loro regno, 
e sono ora dispersi per tutte le terre. Socrate non è morto, grazie a Platone; né Pitagora, grazie 
alla statua di Hera, né il saggio re, grazie alle nuove leggi che ha stabilito.”
Lettera di Mara Bar Serapion, documento ritrovato nel XIX secolo, datato tra il 73 d.C. ed il 162 d.C. 

Queste fonti sono sufficienti a dimostrare che Gesù sia esistito e che non si tratta di un personaggio 
“immaginario”.
Nella cultura moderna però la sua figura gloriosa del “redentore” risorto che dona la vita eterna, è 
stata sostituita da un Gesù “religioso” sempre raffigurato morto in croce (ma non era risorto?) 
oppure come un poppante indifeso tra le braccia di Maria. Maria quindi è più importante, e non si sa
bene come, acquisisce uno status di Madre di Dio e Regina dei Cieli.

Da un lato quindi gli atei e la scienza si scagliano contro Gesù sostenendo che non sia mai 
esistito o che fosse un comune mortale, e dall'altra parte le religioni (presuppostamente) 
cristiane pur difendendolo a parole, hanno modificato i suoi messaggi e le sue profezie. Non 
c'è spazio però per il vero Gesù risorto ed i suoi veri messaggi che chiunque può verificare 
leggendo i Vangeli. C'è da chiedersi: come mai?

Sembra assurdo che l'uomo che sostiene di aver salvato l'umanità dal peccato e dalla morte, 
venga da un lato “storpiato” nelle religioni e dall'altro “deriso” o “sminuito” nella scienza e 
nella cultura popolare. Perché questo odio gratuito? E se la verità fosse proprio quella che 
non riusciamo o non vogliamo vedere? Non saremmo forse stupidi a sorvolare sulla questione 
infischiandocene?
Gesù ha donato la sua vita per dare a noi la vita eterna. Ha sconfitto la morte per darci la 
vittoria sul male. Ma nonostante il suo amore infinito, il mondo lo disprezza ardentemente. 
Perché questo odio viscerale?
Se ci pensate, Gesù è stato l'unico uomo nella storia mondiale ad aver sostenuto di essere Dio, che 
fece miracoli e che morì sulla croce per pagare il prezzo dei peccati di tutti gli uomini che 
l'avrebbero accettato, il tutto solo perché ci ama e ci vuole dare la vita eterna per regnare insieme a 
lui, come scritto:

"Poiché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figlio, affinché chiunque crede 
in lui non perisca, ma abbia vita eterna. Dio infatti non ha mandato il proprio Figlio nel mondo per
condannare il mondo, ma affinché il mondo sia salvato per mezzo di lui."
Giovanni 3:16-17

Non pensate sia lecito e doveroso chiedersi se questo sia vero? Perché se fosse vero, la nostra 
superficialità nell'evitare la questione, potrebbe essere la nostra condanna.
Il problema che la maggior parte della gente cercando la verità rimane incastrata nelle bugie del 
mondo, perché affronta il discorso secondo il dualismo "religione-ateismo", "religione-ragione", 
religione-scienza". 
Ma le religioni non sono la vera rappresentanza terrena di Gesù. 
Gesù non è una religione. Gesù è una relazione personale che ti cambia dentro, ti rende 
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consapevole, ti fortifica, ti dà pace e ti riempie di amore. 
Sappiatelo quindi, prima di farvi ingannare da qualsiasi religione, da qualsiasi teoria di alieni 
"buoni" o da altre dottrine new age: la verità di Gesù vi è stata nascosta ed è stata modificata 
proprio da quelle religioni che dichiarano di essergli fedele.

"Or sappi questo: che negli ultimi giorni verranno tempi difficili, perché gli uomini saranno amanti
di sé stessi, avidi di denaro, vanagloriosi superbi, bestemmiatori, disubbidienti ai genitori, ingrati, 
scellerati, senza affetto, implacabili, calunniatori, intemperanti, crudeli, senza amore per il bene,
traditori, temerari, orgogliosi, amanti dei piaceri invece che amanti di Dio, aventi l'apparenza 
della pietà, ma avendone rinnegato la potenza."
2 Timoteo 3:1-5

Bisogna fare uno sforzo per capire che le dottrine religiose contrarie alla Parola di Dio, non sono 
errori in buona fede, malinterpretazioni, o fraintendimenti scritturali, in quanto la Bibbia è molto 
chiara per chi la vuole capire. Le gerarchie al potere conoscono la Bibbia ma non ne riconoscono 
l'autorità, e ne hanno modificati gli insegnamenti ed insabbiato le profezie. La realtà è che, allo 
stesso modo degli inganni scientifici, anche per le religioni l'inganno fa parte di un piano preciso, 
studiato a tavolino fin dalla caduta dell'impero Romano. 
La figura di Gesù è stata modificata per calzare nelle dottrine mitraiche romane. 
Successivamente i Papi hanno elevato la Madonna ad uno status di intercessora di Gesù, ed infine, 
una volta creata questa figura “autoritaria”, concentrarono i loro sforzi per diffondere la dottrina 
della Madonna con le sue profezie, propagando insegnamenti pagani, contrari ai principi biblici. 
Tutto questo, senza che la gente “distratta” dubiti di nulla.  
I messaggi delle madonne prospettano un'era di pace sulla Terra grazie al “trionfo del cuore 
immacolato di Gesù” per mezzo della misericordia di lei. L'era di pace è ambita da tutta 
l'umanità chiaramente. Ma il disegno di Dio descritto nella Bibbia è diverso, la pace sulla 
Terra non ci sarà prima che il male non verrà sconfitto. I messaggi delle madonne sono 
incompatibili con le profezie bibliche, dove la “pace degli ultimi tempi” viene identificata con 
l'inganno finale ad opera di Satana. La pace della “Madonna” è invece in perfetta linea con le 
dottrine gnostiche che auspicano ad una pace mondiale ad opera di Lucifero.
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ARRIVANO GLI ALIENI?

Il mondo sta per attraversare enormi cambiamenti.
È probabile che assisteremo molto presto ad una finta invasione aliena, il tutto allo scopo di 
"soggiogare" l'umanità ad accettare il Nuovo Ordine Mondiale e la Religione Unica Mondiale. 

Il Club of Rome (società massonica fondata dai Rockefeller), in un suo rapporto ufficiale, dichiara 
esplicitamente che il mondo necessita di eventi "eclatanti" come un "nemico esterno", affinché si 
raggiungano le basi di consensi necessarie per l'instaurazione del Governo Mondiale e della 
Religione Unica Mondiale: 
 
“[...] Sembra che gli esseri umani hanno bisogno di un motivo comune, vale a dire un avversario
comune, per organizzare e agire insieme nel vuoto, tale motivazione deve essere trovata per 
portare le nazioni divise riunite insieme per affrontare un nemico esterno, che sia uno vero 
oppure uno inventato allo scopo.
Nuovi nemici, pertanto devono essere identificati. Nuove strategie immaginate, inventate nuove 
armi. [...] Le vecchie democrazie hanno funzionato abbastanza bene nel corso degli ultimi 200 
anni, ma sembrano ora essere in una fase di stagnazione compiacente con scarse prove di una vera
leadership e innovazione. La democrazia non è una panacea. 
Non può organizzare tutto ed è a conoscenza dei propri limiti. Questi fatti devono essere affrontate 
onestamente. Sacrilego se questo può sembrare, la democrazia non è più adatto per i compiti 
futuri. [...] "
Tratto da "The First Global Revolution", Rapporto ufficiale del “Club of Rome”

Il Presidente USA Ronald Reagan, in ben 6 occasioni ufficiali, dichiarò che il modo migliore per 
unire tutte le nazioni di questo globo potrebbe essere un attacco alieno:

"Nella nostra ossessione per gli antagonismi del momento, spesso ci dimentichiamo di quanto uniti 
sono tutti i membri dell'umanità. Forse abbiamo bisogno di una minaccia esterna universale per 
farci capire questo legame comune. Alcune volte penso a quanto velocemente le nostre differenze 
svanirebbero se dovessimo affrontare una minaccia aliena proveniente da fuori di questo mondo."  
Il presidente Ronald Reagan, 1987 alle Nazioni Unite

 "Di fronte a un nemico alieno, il popolo potrebbe rispondere con un senso della loro unità di 
interesse e scopo."
John Dewey, professore di filosofia alla Columbia University, 1917 

"Le nazioni del mondo dovranno unirsi, per la prossima guerra sarà una guerra interplanetaria. Le
nazioni della terra un giorno devono fare un fronte comune contro l'attacco da parte di persone 
provenienti da altri pianeti." 
Douglas MacArthur, generale USA, 1955

Ancora più inquietante ciò che confessò Wernher Von Braun, ex Ufficiale delle SS durante la 
dittatura nazista, poi trasferito negli USA con l'operazione paperclip, divenne delegato al NASA’s 
Deputy Associate Administrator for Planning, e direttore del Marshall Space Flight Center dal 1960
al 1970. Von Braun rilasciò delle dichiarazioni alquanto agghiaccianti alla Dottoressa Carol Rosin, 
nelle quali dichiarò che si sarebbero dovute creare a tavolino una serie di “minacce” alla 
sopravvivenza della specie umana, al fine di ottenere il libero consenso del popolo per i loro 
progetti. Secondo quanto riferito da von Braun, queste minaccie comprendevano la creazione di un 
“falso nemico” terroristico; devastanti impatti di asteroidi ed infine una finta invasione aliena.
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La dottoressa parla di queste tre principali "minacce" create a tavolino negli anni antecedenti al 
1972: 

1) Creazione di un pericolo terrorismo. 
2) Pericolo impatto asteroidi. 
3) Minaccia aliena. 

Beh evidentemente, a distanza di 45 anni, le prime due minacce sono già adempiute. Rimane solo la
terza. Torneremo sull'argomento in maniera più esaustiva nel capitolo relativo alla “minaccia 
aliena”.

Se consideriamo lo sbarco alieno dal punto di vista religioso, esso determinerebbe l’arrivo del 
“messìa” con conseguente pace sulla terra. Questa visione, di un messìa o di un maestro che 
risolverà tutti i mali del mondo è condiviso da tutte le religioni, seppur con nomi ed aspettative 
diverse. 
Vediamo ad esempio la visione degli ultimi tempi dei cattolici:

Tutto inizia con le visioni di Papa Leone XIII alla fine dell'800 che ebbe la visione di un'era di pace 
e giustizia sulla Terra. Ma prima di questa vittoria della chiesa, l'umanità avrebbe trascorso 100 
anni in balìa di Satana. 
Leggiamo il racconto estratto da un sito cattolico (lalucedimaria.it) che spiega dal loro punto di 
vista le profezie degli ultimi tempi:

“La mattina del 13 ottobre 1884, al termine della Santa Messa, papa Leone XIII rimase immobile 
davanti al Tabernacolo per circa 10 minuti. Quando si “riprese”, il suo volto era preoccupato e 
angosciato. Raccontò ai suoi collaboratori che aveva assistito ad un “colloquio” tra Nostro 
Signore e Satana. Quest’ultimo dichiarava con orgoglio che avrebbe potuto facilmente distruggere 
la Chiesa, se avesse avuto maggiore potere su coloro che si mettono al suo servizio, e più libertà 
per circa 100 anni. Il Signore rispose a Satana che gli avrebbe concesso sia più libertà che i cento 
anni necessari. Leone XIII rimase così sconvolto da questo “colloquio” che scrisse la famosa 
preghiera a San Michele Arcangelo per la protezione della Chiesa e volle che fosse recitata, in 
ginocchio, dopo ogni Santa Messa. Purtroppo, però, con la riforma liturgica post-conciliare, 
questo dono che Cristo ci fece tramite il suo Vicario, fu messo nel cassetto. La preghiera non è 
stata più recitata e la stragrande maggioranza dei fedeli nati dagli anni ’70 in poi del secolo 
scorso non ne conoscono neppure l’esistenza.[...]
Durante una visione del 1820, fu rivelato alla beata Anna Caterina Emmerick che Satana 
sarebbe stato liberato dalla catene circa ottanta anni prima dell’anno 2000. Tale periodo di 
libertà per l’Angelo decaduto sarebbe durato un secolo.
Questo viene confermato da un messaggio della Madonna di Medjugorje dato ai veggenti il 24 
aprile 1982 il messaggio dice : Cari Figli dovete sapere che satana esiste . Egli si è presentato 
davanti al trono di Dio e ha chiesto il permesso di tentare la Chiesa per un certo periodo con 
l’intenzione di distruggerla. Dio ha permesso a satana di mettere la chiesa alla prova per un secolo
, ma ha aggiunto :” non la distruggerai”. Questo secolo in cui vivete è sotto il potere di satana 
( 1900) , ma quando saranno realizzati i Segreti che vi sono stati affidati -il suo potere verrà 
infranto. già ora comincia a perdere il suo potere perciò e diventato più aggressivo distrugge i 
matrimoni ,solleva discordie anche tra le anime consacrate , causa ossessioni, provoca omicidi . 
Proteggetevi dunque con la Preghiera e col Digiuno, soprattutto con la Preghiera Comunitaria 
,portate addosso oggetti Benedetti e poneteli anche nelle vostre case . E riprendete l’uso dell’ 
acqua benedetta . Quando potrebbero concludersi i cento che satana ha disposizione per 
distruggere la Chiesa. La Emmerick parla di circa 80 anni prima dell’anno 2000, dunque verso la 
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fine degli anni ’10 e gli inizi degli anni ’20 del XX secolo. Leone XIII vide quell’insolito “dialogo” 
un 13 ottobre. Pensandoci bene. Satana Potrebbe essere stato liberato dalle catene il 13 ottobre del
1917, giorno dell’ultima apparizione mariana a Fatima, quando ci fu il “miracolo del sole”, e la 
Madonna promise che «il mio Cuore Immacolato trionferà».
Oltre a queste coincidenze di date, la conferma arriva da altri due elementi.
Benedetto XVI durante il suo viaggio apostolico a Fatima (11-14 maggio 2010) ricordò 
l’importanza del centenario delle apparizioni. Teresa Neumann (1898-1962), la “stigmatizzata 
bavarese”, la quale ebbe dal Cielo anche il dono delle profezie. In una delle ultime profezie prima 
della morte disse che il maggior periodo di dominio sul mondo da parte di Satana – potere che 
avrebbe usato per scagliare un attacco, secondo lui, mortale alla Chiesa, in particolare al papato –
sarebbe durato circa 18 anni, dal 1999 al 2017.
Concludendo i cento anni dovrebbero terminare con il centenario delle apparizioni di Fatima 
cioè il (2017) con molta probabilità nel frattempo inizieranno a essere svelati i 10 segreti di 
Medjugorje , il trionfo del cuore immacolato di Maria promesso a Fatima è paragonabile al 
tempo di pace e giustizia promesso a Medjugorje.”

Guarda caso i vangeli dicono tutt'altro. 
Le scritture avvertono che Gesù non porterà la pace sulla Terra ma divisione:

“Non pensate che io sia venuto a mettere pace sulla terra; non sono venuto a mettervi la pace, ma 
la spada (divisione).”
Matteo 10:34

Quella profetizzata dalla religione cattolica non sarà un vera pace e non ha nulla a che fare con il 
ritorno di Gesù, bensì si tratterà dell'inganno finale di Satana:

“Quando infatti diranno: «Pace e sicurezza», allora una subitanea rovina cadrà loro addosso, 
come le doglie di parto alla donna incinta e non scamperanno affatto." 
1 Tessalonicesi 5:3

“E Gesú, rispondendo, disse loro: «Guardate che nessuno vi inganni! Poiché molti verranno nel 
mio nome, dicendo: "io sono il Cristo" e ne sedurranno molti. Allora sentirete parlare di guerre e
di rumori di guerre; guardate di non turbarvi, perché bisogna che tutte queste cose avvengano ma 
non sarà ancora la fine. Infatti si solleverà popolo contro popolo e regno contro regno; vi saranno 
carestie, pestilenze e terremoti in vari luoghi ma tutte queste cose saranno soltanto l'inizio delle 
doglie di parto. [...] E sorgeranno molti falsi profeti, e ne sedurranno molti.” 
Matteo 24:3-11

“Non c'è da meravigliarsene, perché anche Satana si traveste da angelo di luce.” 
2Corinzi 11,14-15

Il 2017 oltre al centenario delle apparizione di Fatima (data in cui scadrebbero gli ipotetici 100 anni 
concessi a Satana), è anche il 70esimo anniversario dello stato di Israele, il 500esimo anniversario 
della riforma protestante, nonché il Giubileo d'Oro per il Rinnovamento Carismatico Cattolico. 
Cosa c'entra il 70esimo anniversario dalla nascita dello stato di Israele?
Dovete sapere che il secondo Tempio Ebraico fu ricostruito 70 anni dopo la sua distruzione per 
opera del babilonese Nabucodonosor II. Successivamente questo tempio è stato distrutto 
dall'Imperatore Romano Tito nel 70 d.C. Da quel momento Israele ha cessato di essere uno Stato, e 
gli ebrei si sono dispersi nel mondo. Nel 1947 lo Stato di Israele torna ad esistere, ed analogamente 
ci potrebbero essere 70 anni di tempo fino alla ricostruzione del Terzo Tempio Ebraico, di cui in 
effetti si discute molto oggigiorno.
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Ma perché la ricostruzione del Terzo Tempio Ebraico è così importante? Semplice, perché come 
scritto in precedenza le scritture bibliche indicano che verrà stipulato un patto di pace dove sarà 
permesso agli ebrei di ricostruire il Terzo Tempio e questo sarà l'inizio degli ultimi 7 anni sulla 
Terra prima del vero ritorno di Cristo.

In questo scenario, sono molti gli eventi che possono essere ipotizzati, dal Vaticano che verrà 
distrutto, alle immagini olografiche in cielo spacciate per apparizioni divine (oggigiorno esiste la 
tecnologia per proiettare ologrammi tridimensionali nell'atmosfera) le quali comunicheranno in 
maniera "telepatica" con il mondo (anche qua la tecnologia esiste e si chiama MK Ultra). 
Oppure gli alieni potrebbero fermare le guerre nucleari e portare la pace designando il sovrano 
mondiale da adorare come dio terreno.
I dettagli non sono noti con esattezza, ma quello che è certo è che le profezie bibliche confermano 
che dobbiamo stare in guardia dall'arrivo di un "falso Messìa" architettato da Satana per condurre 
gli uomini alla perdizione. Le profezie mariane (Fatima, Medjugorie e tutte le altre) non possono 
provenire dal vero Dio, semplicemente perché sono in contraddizione con gli avvenimenti previsti 
dall’Apocalisse biblica. Quindi bisogna chiedersi: chi manda queste profezie se esse non 
provengono da Dio e se sappiamo che "Satana stesso si trasforma in angelo di luce" (2 Corinzi 
11:14)?
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ECCO COSA CI ASPETTA...

Le profezie bibliche dell'Apocalisse sono state accantonate dalle religioni perché ritenute di difficile
comprensione. Questo è assolutamente falso, perché una volta individuata "la chiave" di lettura, il 
testo è facilmente comprensibile. Questa chiave è da trovare nei libri profetici di Daniele, in quanto 
le visioni di Daniele nel 600 a.C. circa riguardano gli stessi avvenimenti riportati nelle visioni di 
Giovanni nel 90 d.C.
Allo stesso modo, la storia degli ultimi tempi, viene riportata in diversi documenti di stampo 
massonico. La differenza però è che questa storia viene raccontata chiaramente da un punto di vista 
completamente opposto. 
Ecco in breve l'analisi del piano segreto massonico per un Nuovo Ordine Mondiale, e lo stesso 
avvenimento descritto nel libro dell'Apocalisse (con mie annotazioni tra parentesi):

"Abbiamo messo molto impegno nello screditare il clero dei Gentili agli occhi del popolo (scandali,
ipocrisia religiosa, omertà, etc...), e siamo così riusciti a nuocere alla sua missione che avrebbe 
potuto ostacolare molto il nostro cammino. L'Influenza del clero sul popolo diminuisce di giorno in
giorno (missione compiuta direi...). Attualmente la libertà di religione prevale ovunque, e l'epoca 
che il Cristianesimo cadrà in frantumi non è oramai troppo distante (infatti il vero cristianesimo 
non esiste più da secoli). Sarà ancora più facile per noi di distruggere le altre religioni. Ma è 
prematuro per ora di discutere questo argomento. Noi ridurremo il clero e le sue dottrine a tener 
così poco posto nella vita, e renderemo la loro influenza così antipatica alla popolazione (bravi ci 
siete riusciti), che i loro insegnamenti avranno risultati opposti a quelli che avevano una volta 
(difatti nessuna chiesa o religione rappresenta il messaggio scritto nei Vangeli). Quando sarà 
arrivata l'ora di annientare la Corte papale, una mano ignota, additando il Vaticano, darà il 
segnale dell'assalto. Allorquando il popolo, nella sua ira si scaglierà sul Vaticano, noi ci 
atteggeremo a suoi protettori per evitare lo spargimento di sangue. Con questo atto penetreremo 
fino al cuore di tale Corte, e nessuno potrà più scacciarcene finché non avremo distrutto la potenza
papale. Il Re di Israele diventerà il vero Papa dell'universo: il Patriarca della Chiesa 
Internazionale (ovvero l'anticristo biblico, il monarca mondiale "buono" del Nuovo Ordine 
Mondiale"). Ma finché non avremo compiuto la rieducazione della gioventù per mezzo di nuove 
religioni temporanee (queste sono le nuove credenze new age, tipo ickianesimo, biglinesimo, 
etc....), per condurla alla nostra (che sarebbe il culto gnostico del serpente antico, Satana), non 
attaccheremo apertamente le Chiese esistenti, ma le combatteremo con la critica (scandali), la 
quale ha già suscitato e continuerà a suscitare dissensi fra esse." 
Protocollo XVII, pag. 73, I protocolli dei Savi di Sion

Le "nuove religioni temporanee" new age dei vari Icke, Biglino, Sitchin, movimento Zeitgeist, etc 
vengono descritte nella Bibbia in questo modo:

"Verrà il tempo, infatti, in cui non sopporteranno la sana dottrina ma, per prurito di udire, si 
accumuleranno maestri secondo le loro proprie voglie e distoglieranno le orecchie dalla verità per 
rivolgersi alle favole."
2 Timoteo 4:3-4

Ora leggiamo gli stessi avvenimenti, raccontati in chiave profetica nel libro dell’Apocalisse: 

"E vidi una delle sue teste come ferita a morte (il papato); ma la sua piaga mortale fu guarita 
(dalla massoneria); e tutta la terra, meravigliata, andò dietro alla bestia (bestia=impero, da 
intendersi in concezione moderna del termine); e adorarono il dragone (Lucifero) perché aveva
dato il potere alla bestia (all'impero del monarca mondiale "buono"); e adorarono la bestia 
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dicendo: «Chi è simile alla bestia? e chi può combattere contro di lei?». E le fu data una bocca che
proferiva parole arroganti e bestemmie (contro Dio e contro la Bibbia). E le fu dato potere di 
agire per quarantadue mesi (3 anni e mezzo). Essa aprì la bocca per bestemmiare contro Dio, per 
bestemmiare il suo nome, il suo tabernacolo e quelli che abitano nel cielo (il NWO basatto su 
teorie new age è contrario a Dio). Le fu pure dato di far guerra ai santi e di vincerli, di avere 
autorità sopra ogni tribù, popolo, lingua e nazione (avrà autorità su tutto il mondo, in altre 
parole, un Nuovo Ordine Mondiale). L'adoreranno tutti gli abitanti della terra (perché porrà 
fine alla precarietà del sistema attuale introducendo il nuovo sistema basato sull'unione dei 
popoli) i cui nomi non sono scritti fin dalla creazione del mondo nel libro della vita dell'Agnello 
(Gesù Cristo) che è stato immolato." 
Apocalisse 13:3-8 

"Poi uno dei sette angeli che avevano le sette coppe venne e mi disse: «Vieni, io ti mostrerò il 
giudizio della grande prostituta (prostituta = chiesa apostata), che siede sopra molte acque (cioè 
che controlla molte nazioni), con la quale hanno fornicato (hanno fatto affari) i re della terra (le 
nazioni), e gli abitanti della terra sono stati inebriati col vino della sua fornicazione (sono stati 
ingannati dalle sue false dottrine)». Quindi egli mi trasportò in spirito in un deserto, e vidi una 
donna (chiesa) che sedeva sopra una bestia di colore scarlatto (bestia=impero), piena di nomi di 
bestemmia e che aveva sette teste (ereditati dai 6 imperi mondiali della storia Egitto, Assiria, 
Babilonia, Medo-Perisa, Grecia, Roma + l’ultimo impero dell’anticristo) e dieci corna (10 
poteri politici al seguito). La donna (chiesa) era vestita di porpora e di scarlatto (il vestito 
scarlatto si attribuisce ai sacerdoti), era tutta adorna d'oro, di pietre preziose e di perle (come la 
chiesa di Roma), e aveva in mano una coppa d'oro piena di abominazioni e delle immondezze 
della sua fornicazione (come il calice dei sacerdoti...) . Sulla sua fronte era scritto un nome: 
«Mistero, Babilonia la grande, la madre delle meretrici e delle abominazioni della terra (è 
riscontrato che la chiesa di Roma in maniera occulta riprende le dottrine e le tradizioni 
dall'antica Babilonia)». E vidi la donna (chiesa) ebbra del sangue dei santi e del sangue dei 
martiri di Gesù (ubriaca di sangue significa che aveva sparso molto sangue uccidendo molti 
testimoni di Gesù e del Vangelo, primi tra tutti gli "eretici" protestanti). E, quando la vidi, mi 
meravigliai di grande meraviglia (...e certo! Chi l'avrebbe mai detto che una chiesa si mascheri 
da cristianesimo ma in realtà è contro di esso!). [...] Qui sta la mente che ha sapienza: le sette 
teste sono sette monti, sui quali la donna siede (Roma ha 7 "monti" o "colli"), e sono anche sette 
re (qui si intendono i re dei 7 imperi mondiali Egitto, Assiria, Babilonia, Medo-Persia, Grecia, 
Roma, ed il settimo è il NWO); cinque sono caduti (ai tempi di Giovanni nel 90 d.C., cinque 
erano già passati), uno è (Giovanni viveva durante l'impero Romano), l'altro non è ancora 
venuto (appunto il NWO); e, quando verrà, dovrà durare poco (aggiungerei: grazie a Dio!). E la 
bestia che era e non è più, è anch'essa un ottavo re (cioè il Re della massoneria, come descritto in
parallelo nel Protocollo XVII riportato sopra), viene dai sette (perché l'essenza delle dottrine 
che oggi conosciamo come massoniche, attraversa tutte le epoche e tutti gli imperi mondiali, 
l'origine si colloca alla caduta dell'uomo nel giardino dell'Eden) e se ne va in perdizione. [...] 
Essi combatteranno contro l'Agnello (Gesù Cristo) e l'Agnello li vincerà, perché egli è il Signore 
dei signori e il Re dei re; e coloro che sono con lui sono chiamati, eletti e fedeli». Poi mi disse: Le 
acque che hai visto, dove siede la prostituta, sono popoli, moltitudini, nazioni e lingue. E le dieci 
corna (inazioni) che hai visto sulla bestia (NWO) odieranno la meretrice (chiesa di Roma), la 
renderanno desolata e la lasceranno nuda, mangeranno le sue carni e la bruceranno col fuoco 
(proprio come scritto nel Procollo XVII). Dio infatti ha messo nei loro cuori di eseguire il suo 
disegno, di avere un unico pensiero e di dare il loro regno alla bestia finché siano adempiute le 
parole di Dio. E la donna che hai visto è la grande città (Roma) che regna sui re della terra 
(difatti il Vaticano, in maniera nascosta, servendosi della massoneria "regna" sui "re della 
terra" controllando occultamente la politica e l'economia mondiale grazie alla mano nascosta 
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di ordini quali i gesuiti, l'Opus Dei, e innumerevoli società segrete come gli Illuminati, 
Cavalieri di Malta, Skull and Bones, Commissione Trilaterale, etc...). 
Apocalisse 17

Se pensate che si tratta solo di “connessioni” fantasiose e/o casuali, vi invito ad approfondire la 
terza parte del libro dove queste cose verranno spiegate in dettaglio.
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PENSIAMO DI PENSARE, MA IN REALTÀ SIAMO PRIGIONIERI 
DI UNO SCHEMA MENTALE

Pensiamo di pensare ma in realtà le nostre idee e le opinioni che crediamo esser “nostre”, sono 
spesso indotte, senza che ce ne rendiamo conto.
Sfruttando i principi ermetici alchemici, i manvoratori occulti del mondo hanno modificato tutta la 
nostra realtà, manipolando le dottrine religiose, creando false religioni, e realizzando una 
propaganda su più livelli: in politica, nel sistema economico, nonché nella vita sociale.
Di conseguenza, anche le nostre percezioni si adattano alla realtà “creata”. Grazie al pensiero 
bipolare e tripolare, le nostre opinioni vengono “incanalate” secondo uno schema preciso. 
In questo modo, siamo “guidati” subconsciamente a vedere la realtà che ci circonda secondo degli 
schemi ben precisi, creando di fatto una prigione mentale che non ci permette di uscire dagli schemi
prefissati. Solo uscendo dalla prigione, ovvero rimuovendo la programmazione mentale, che 
riusciamo ad avere opinioni proprie senza che esse siano frutto di un pensiero schematico indotto.
Faccio un esempio: Prendiamo un bambino, che nel suo cuore sente che Dio esiste. Un bambino 
come potrebbe essere stato ognuno di noi. Questo bambino vuole avvicinarsi a Dio e fare la sua 
volontà. Nella vita di tutti i giorni però non c'è quasi nulla che coltiva questo suo desiderio, ma 
trova molte altre possibilità di crescita attraverso divertimenti, giochi, insegnamenti scientifici, etc. 
Quindi il bambino ha già una prima strada che lo potrebbe allontanare da Dio. Ma diciamo che 
questo bambino, nonostante le “distrazioni”, continua a sentire il desiderio di cercare Dio nel 
proprio cuore. Bene, in quel caso, tutto ciò che imparerà sull'argomento, gli giungerà da 
insegnamenti religiosi di scuole o chiese/moschee/sinagoghe/etc. 
Crescendo il bambino deciderà se accettare gli insegnamenti della chiesa o se allontanarsi da essa. 
Scegliendo la prima opzione, significherà che accetta le interpetazioni religiose che gli sono state 
insegnate, e che sarà “sedato” in qualche panchina della domenica a ripetere preghiere e rosari “a 
pappagallo”, diventando un credente sincero che però agisce secondo le “direttive” della chiesa, 
senza mai chiedersi cosa la Bibbia prescrive e cosa Dio vuole veramente da lui. 
Se invece, dopo essersi avvicinato alle religioni, non si trovasse a suo agio a causa (per dirne una) 
dell'ipocrisia dilagante che esse rappresentano, questo bambino si allontanerà dalle religioni e si 
avventurerà verso altre spiegazioni “soprannaturali” alla vita sulla terra, abbracciando teorie “new 
age”, oppure più semplicemente, diventerà ateo o agnostico, e si disinteresserà alla questione. 
Deluso e disilluso dalle religioni, cercherà di far del bene nel suo piccolo, indipendentemente da ciò
che le “false” religioni dicono.
Questo è un percorso indotto, che come vedete sfocia solo nelle religioni, nell'ateismo o 
nell'agnosticismo.
Ma c'è una terza strada, una strada che pochi “vedono” perché viene “pubblicizzata” da alcuna 
istituzione: questa strada è quella di rimettere in discussione le proprie credenze e di leggere 
personalmente i Vangeli, controllando ciò che vi è veramente scritto. Chi sceglierà questa strada, si 
renderà conto che le religioni cristiane non rappresentato la Bibbia, e capirà di esser stato ingannato 
ed allontanato da Dio per colpa di quelle false interpretazioni religiose che credeva essere vere. 
Dopodiché scavando più a fondo, capirà che tutto questo occultamento non è stato casuale, ma che è
stato voluto e pianificato con diabolica intelligenza dai poteri forti, modificando le dottrine bibliche 
e creando una società che in ogni aspetto contrasta l'opera di Gesù, quello vero. Lo capirete meglio 
dopo aver letto il capitolo della “lotta spirituale tra il bene ed il male” che mostra chiaramente la 
crociata contro Gesù per mano dell'Élite occulta del mondo.

Qualcuno potrà pensare: ma perché Gesù sì, e gli altri no? Con che arroganza si vuole avere 
l'esclusività per la Salvezza di Dio? 
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Ma lasciate che vi “giri” la domanda in un altro modo:
Se invece, la Salvezza di Gesù fosse diventata esclusiva, per colpa di un potere malvagio 
antagonista che l'ha combattuta e nascosta volontariamente con uno sforzo continuo di oltre 2'000 
anni?
Tutte le religioni antiche pre-cristiane erano panteiste, idolatre e politeiste. Solo l'Ebraismo era 
monoteista. A quei tempi c'era un gran rispetto per il “Dio d'Israele” perché in più occasioni era 
stata mostrata la sua potenza (non a caso gli egizi ed i babilonesi, si affidavano spesso a profeti 
ebraici per le loro consultazioni). Quando arrivò Gesù proclamando di essere il figlio di Dio, egli 
venne rigettato dagli ebrei, i quali si aspettavano un “messìa” condottiero e fiero, simile a Re 
Davide. Ed allo stesso modo venne rigettato anche dalle autorità dell'Impero Romano, le quali non 
intendevano per nessun motivo abbandonare la propria religione mitraica-babilonese. Quindi Gesù 
si fece due nemici: gli Ebrei, i quali tutt'oggi negano la sua divinità, ed i Romani, i quali dovettero 
lottare contro l'avanzata del cristianesimo. 
Quello che i libri di storia ci raccontano è che il cristianesimo trionfò e che l'impero Romano cadde.
Se però si analizza meglio la situazione si scopre che non è affatto così. Il cattolicesimo nacque a 
Roma, e nonostante questa religione abbia una parvenza esteriore di cristianesimo, in realtà per gli 
“iniziati” essa è la continuazione della religione mitraica babilonese antica. 

“La donna era ammantata di porpora e di scarlatto, adorna d'oro, di pietre preziose e di perle, 
teneva in mano una coppa d'oro, colma degli abomini e delle immondezze della sua prostituzione. 
Sulla fronte aveva scritto un nome misterioso: Babilonia la grande, la madre delle prostitute e 
degli abomini della terra. Allora mi accorsi che la donna era ubriaca del sangue del popolo di Dio
e del sangue di quelli che sono morti per la fede in Gesù." 
Apocalisse, 17:1-6 
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RELIGIONI vs GESÙ

Le religioni e Gesù sono incompatibili. Gesù era proprio venuto per abolirle, dando agli uomini 
un'unica regola: “ama Dio ed ama il tuo prossimo”. Tutti i rituali, tutte le preghiere ripetute, come
anche la festività del Natale, provengono dalle tradizioni pre-cristiane. Il mondo non accettò il 
messaggio di Cristo e decise di continuare con il proprio “religionismo”. Il problema era che il 
Vangelo si stava diffondendo e quando gli avversari di Gesù resero conto che non sarebbero 
mai riusciti a sconfiggere il cristianesimo combattendolo apertamente, decisero di infiltrarsi tra 
i cristiani, secondo il concetto “se non si riesce a vincere l'opposizione bisogna infiltrarla per 
distruggerla dall'interno, e modificarla secondo la propria volontà per annullarla e renderla 
innocua”. Chiunque mette a confronto paganesimo e religione cattolica si renderà conto delle 
similitudine che queste due religioni condividono, il che dimostrerebbe che il cattolicesimo sia la 
continuazione del paganesimo, sotto le spoglie di un falso cristianesimo. L'intercessione di Maria, 
non è altro che l'adorazione alla “regina dei cieli”, la dea ISIS (Iside) degli antichi egizi.  
In maniera simile, le religioni protestanti ed ortodosse, che inizialmente sostenevano la verità di 
Cristo, si piegarono al volere di Roma che le infiltrò con la massoneria. I cosiddetti Illuminati, non 
furono altro che la versione “protestante” dei gesuiti “cattolici”. In seguito, vennero create diverse 
correnti religiose, le quali negano direttamente o indirettamente la divinità di Gesù Cristo. 
Curiosamente, in tutte le religioni nate dopo il cristianesimo, si può trovare lo “zampino” cattolico, 
massone o gesuita:
- I Testimoni di Geova sono stati fondati da Charles Taze Russell, Cavaliere Templare, massone di 
33esimo grado, amico dei Rothschild
- Il Mormonismo è stato fondato da Joseph Smith, massone di 33esimo grado, in stretta 
collaborazione con Pierre-Jean de Smet, massone e gesuita. Il mormonismo inoltre osserva rituali 
quasi identici alla massoneria.
- L'Islam è stato fondato da Maometto, marito di Khadīja bint Khuwaylid una ricca e potente donna 
cattolica del tempo.

Vedremo nel capitolo dedicato all'Islam che il Corano descrive un Dio INEQUIVOCABILMENTE 
DIVERSO da quello cristiano, ma perfettamente in linea con il dio massonico.

Riassumendo, tutte le religioni (sia quelle esistenti prima di Cristo che quelle sorte dopo), sono 
contrarie a Lui, perché contrarie agli insegnamenti ed alle profezie riportate nella Bibbia. 
Nessuno immagina che le religioni siano contro Gesù Cristo. Immaginare che tutte le credenze 
(create da uomini) facciano parte di un complotto, è quasi impensabile. Ma approfondendo il 
discorso si scopre che tutte le religioni portano alle dottrine gnostiche antiche.
E ancora: come mai queste dottrine gnostiche, cabalistiche e sataniste che negano l'esistenza e 
la divinità di Gesù, perdono così tanto tempo per negarne l'esistenza se ritengono si tratti solo 
di una leggenda o di un semplice uomo? Perché accanirsi così tanto per una questione alla 
quale loro danno poca importanza? Non mi pare ci sia nessuno che perda tempo per smentire 
l'esistenza di Babbo Natale, dello Yeti o del mostro di Loch Ness, o mi sbaglio?
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LA SINTESI DEL NUOVO ORDINE MONDIALE

Ci troviamo l'ultimissima fase prima dell'instaurazione di un governo mondiale. 
Sono riusciti nell'obbiettivo di disorientare le masse e confondere le idee con un'informazione 
mediatica su più livelli. Gli scontri religiosi mostrano i risultati devastanti della mancanza di unità e
fratellanza. A livello politico hanno plasmato una democrazia caotica, confusionaria ed 
inconcludente, dove una casta privilegiata viene additata come capro espiatorio dai cittadini, perché 
percepisceono stipendi spropositati, ed a causa dei vari scandali, delle truffe, degli affari sporchi, 
nonché per l'amministrazione incompetente della cosa pubblica. Con questi presupposti, il popolo 
nutre giustamente un sentimento di rabbia nei confronti dei politici, i quali sembrano non volere o 
non riuscire a risolvere tutti quei problemi che richiederebbero una risoluzione rapida ed efficace. È 
un dato di fatto che il malcontento generale, da alcuni anni è stato "incanalato" in movimenti 
"rivoluzionari" come il Movimento 5 stellein Italia, il movimento UKIP in Inghilterra, Podemos in 
Spagna, il Front National in Francia, e Syriza in Grecia. Negli USA il ruolo anti-casta è interpretato 
dal neoeletto presidente Trump. Non possiamo negare quindi che, siamo in periodo di transizione su
larga scala. Il popolo spinge e desidera la vittoria dei movimenti anti-casta, ed è giusto e normale 
che lo voglia perché spinto da ideali nobili e giustizia. 
Permettetemi però di mostrarvi un altro punto di vista, che pochi prendono in considerazione.
Pochi immaginano che la cosiddetta “contro-informazione” sia anch'essa parte di una “finta 
opposizione” utile allo scopo di creare un Nuovo Ordine Mondiale acclamato dai popoli. 
La stampa ufficiale è interamente controllata dalla stessa Élite che detiene il monopolio 
dell'economia mondiale. Quando dico controllata, intendo dire che i direttori delle testate 
giornalistiche rispondono ad ordini dall'alto, e che le agenzia stampa che diffondono le notizie ai 
vari quotidiani sono di proprietà di questa oligarchia monopolista. Le agenzie di stampa e i mass-
media decidono quali notizie verranno pubblicate e quali verranno scartate. Molte guerre, molti 
genocidi, molte ingiustizie non vengono nemmeno documentate dai media, ed automaticamente è 
come se non esistessero. Ora, nel momento in cui sappiamo che i mass-media sono manipolati da 
una ristretta cerchia di persone che “decide” quali messaggi far passare al pubblico, dobbiamo 
anche iniziare a farci delle domande scomode, quelle domande che volutamente preferiamo non 
considerare, come ad esempio: “quali sono gli interessi che muovono queste persone?” ed ancora 
“come ragionano queste persone e qual'è il loro fine ultimo?”

Inziamo con qualche dichiarazione di questi massoni che controllano la stampa e l'economia:

"La nostra politica è quella di fomentare le guerre, ma dirigendo Conferenze di Pace, in modo che 
nessuna delle parti in conflitto possa ottenere guadagni territoriali. Le guerre devono essere dirette
in modo tale che le Nazioni, coinvolte in entrambi gli schieramenti, sprofondino sempre di più nel 
loro debito e, quindi, sempre di più sotto il nostro potere" 
Amschel Mayer Rothschild, 1773 (l'inventore del signoraggio moderno)

“L’individuo viene menomato dall’impatto di una cospirazione talmente mostruosa da rendergli 
impossibile ammetterne l’esistenza” 
J. Edgar Hoover - Direttore FBI dal 22 marzo 1935 al 2 maggio 1972 

''Alcuni credono che la mia famiglia sia collegata ad argomenti quali l'occulto e la cospirazione, 
azioni finalizzate alla caduta del governo statunitense. Io e la mia famiglia siamo accusati di volere
sviluppare una struttura socio-economica e politica il cui fine è controllare il mondo. Se questa è 
l'accusa, mi dichiaro reo confesso.'' 
David Rockfeller - (Le mie memorie, pg. 405)
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"Il mondo è pronto per raggiungere un governo mondiale. La sovranità sovranazionale di una élite
intellettuale e di banchieri mondiali è sicuramente preferibile all’autodeterminazione nazionale 
praticata nei secoli passati ." 
David Rockefeller, 1991 

''Avremo un governo mondiale, che vi piaccia o no. La sola questione che si pone è di sapere se 
questo governo mondiale sarà stabilito col consenso o con la forza.''
James Warburg, banchiere, di fronte al Senato USA, 17 febbraio 1950

Ce ne sono molte altre, e tutte con il denominatore comune dell'instaurazione di un Nuovo Ordine 
Mondiale per risolvere tutte le problematiche del mondo. 
L'ultima dichiarazione (quella di Warburg) è forse la più significativa, perché ci fa capire che il loro
obiettivo verrà raggiunto sia con il consenso che con la forza. Il consenso è sempre preferibile, ma
dove ci fosse un dissenso questo verrà represso ed estirpato. Quindi leggendo tra le righe, si 
capisce che l'intento dell'Élite non è quello di instaurare un Nuovo Ordine Mondiale contrario
alla volontà dei popoli, ma che essi cercheranno di avere il maggior consenso possibile in 
modo da “poggiare” il loro dominio su base solida, dopodiché nel momento in cui avranno 
consolidato l'autorità ricevuta dal popolo, non esiteranno a reprimere ogni forma di 
dissidenza con la forza. 
Quindi, possiamo affermare con certezza che il loro piano sia quello di creare un Nuovo Ordine 
Mondiale acclamato dai popoli a gran voce, mentre un Nuovo Ordine Mondiale “oppressivo” non 
raggiungerebbe lo scopo, ma fungerebbe da trampolino di lancio per uno “liberatorio”. 
Funziona da sempre così in politica, si chiama bipolarismo, le idee politiche vengono incanalate in 
due fazioni opposte. Fascisti/comunisti, destra/sinistra, repubblicani/democratici, ed 
alternativamente, uno viene messo in cattiva luce per dar modo all'altro di emergere nei consensi, 
dando la speranza del cambiamento ai popoli. 
Ed è così che la gente, pensando di essere libera nei propri pensieri, appoggerà il piano nascosto 
dell'Élite che li porterà alla distruzione.

A questo punto facciamo 3 considerazioni riguardanti l'idea di un Nuovo Ordine Mondiale 
acclamato dai popoli:

1. Al giorno d'oggi quali sono quei movimenti che si potrebbero erigere in una posizione di dominio
mondiale mediante il consenso della gente? Non sono forse quelli “anti-casta” descritti sopra?

2. Va bene, ci sono le dichiarazioni di banchieri & Co.: ma se leggiamo le loro pubblicazioni, 
troveremo riscontro con l'instaurazione di un Nuovo Ordine Mondiale oppure sono solo deliri 
estemporanei di alcuni pazzi megalomani? Ed ancora, il Nuovo Ordine Mondiale è descritto in 
qualche altro testo o ideologia esterno alla massoneria?

Risposta al punto 1:
Riguardo al punto 1, possiamo è indubbio che i Movimenti “anti-casta” sono anch'essi collegati alla
massoneria (nel libro vengono spiegati i chiari collegamenti tra massoneria e Movimento 5 Stelle, 
nonché tra massoneria e la figura di Donald Trump). 
Certo, c'è chi sostiene che questi movimenti provengono da massoni “buoni” che si sono 
distaccati dai poteri forti e che vogliono davvero fare il bene della società. Ma se si conoscono i
principi massonici, si scopre che l'affermazione di tali ideologie “buone” sarà il 
raggiungimento della sintesi hegeliana desiderata dall'élite da secoli. Come vedremo più 
avanti nel capitolo relativo alle dottrine massoniche, non esiste una massoneria “buona”. 

Risposta al punto 2:
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Al secondo punto invece si può rispondere con un chiaro SÌ. Nelle fonti massoniche, si descrive in
più occasioni il fine ultimo di creare una fratellanza mondiale senza più barriere religiose. 
Sicuramente detto così vi potrebbe anche sembrare una bella cosa, perché le vostre menti 
sono state preparate ad accettarlo, ma purtroppo ignorate quale sia il dio della Massoneria e 
quale sia il suo vero scopo. Ufficialmente la massoneria sostiene di credere in un dio universale, 
che ognuno decide di rappresentare come meglio crede. Essi lo chiamano il Grande Architetto 
dell'Universo. In realtà questo vale solo per i gradi inferiori, mentre ai livelli più alti viene svelato 
che il loro dio è Lucifero. Ci sono molte dichiarazioni di massoni pentiti che lo confermano, gente 
che poi “casualmente” fu ritrovata morta poco dopo aver rilasciato le dichiarazioni “scottanti”. Non 
è una sorpresa, se consideriamo le conseguenze previste nei giuramenti massonici nei confronti di 
chi tradisce il voto di segretezza della fratellanza:

“Liberamente, spontaneamente, con pieno e profondo convincimento dell’animo, con assoluta e 
irremovibile volontà, alla presenza del Grande Architetto dell’Universo, prometto e giuro di non 
palesare giammai i segreti della Massoneria, di non far conoscere ad alcuno ciò che mi verrà 
svelato, sotto pena di aver tagliata la gola, strappato il cuore e la lingua, le viscere lacere, fatto il 
mio corpo cadavere e in pezzi, indi bruciato e ridotto in polvere, questa sparsa al vento per 
esecrata memoria di infamia eterna.”
Giuramento massonico di affiliazione, che deve essere prestato sul Volume della Sacra Legge (V.S.L.) 

Albert Pike, il gran maestro massone autore della pubblicazione massonica più importante, “Morale
e Dogma”, scrisse nel 1871 al suo fratello massone Mazzini:

"Noi scateneremo i nichilisti e gli atei e provocheremo un cataclisma sociale formidabile che 
mostrerà chiaramente, in tutto il suo orrore, alle nazioni, l'effetto dell'ateismo assoluto, origine 
della barbarie e della sovversione sanguinaria. Allora ovunque i cittadini, obbligati a difendersi 
contro una minoranza mondiale di rivoluzionari, questi distruttori della civiltà, e la moltitudine 
disingannata dal cristianesimo, i cui adoratori saranno da quel momento privi di orientamento alla
ricerca di un ideale, senza più sapere ove dirigere l'adorazione, riceveranno la vera luce attraverso
la manifestazione universale della pura dottrina di Lucifero rivelata finalmente alla vista del 
pubblico, manifestazione alla quale seguirà la distruzione della Cristianità e dell'ateismo 
conquistati e schiacciati allo stesso tempo!"

In questa citazione vediamo quindi che “la moltitudine” disingannata dal Cristianesimo “privi
di orientamento” accetteranno volontariamente la dottrina di Lucifero che distruggerà 
cristianità ed ateismo.
Quindi facendo un ulteriore passo avanti, possiamo capire che il progetto della massoneria è quello 
di creare un governo mondiale guidato da un sovrano mondiale che venga accettato dal popolo e, 
nello stesso tempo la diffusione di una religione unica mondiale che manifesterà la pura dottrina di 
Lucifero. Ok. Fermiamoci qui e passiamo al terzo punto.
Possiamo trovare testi estranei alla massoneria che trattano questi temi? La risposta è ancora una 
volta SÌ. La Bibbia ne parla. In particolar modo nel libro di Daniele, e nell'Apocalisse si parla di un 
potere mondiale facente capo ad una personalità di spicco chiamata l'Anticristo, il quale ingannerà il
mondo intero a seguirlo risolvendo tutti quei problemi che opprimono l'umanità, e che furono creati 
“appositamente” in precedenza, per permettere la futura liberazione. In altre parole, è un po' come 
se io desiderassi essere un eroe agli occhi della gente, e sono così determinato che per diventarlo, 
creerò appositamente la situazione adatta. Dapprima mi metterò d'accordo con un amico, il quale si 
fingerà un borseggiatore che deruberà una vecchietta, dopodiché io fermerò il “malvivente” e 
restituirò il “maltolto” alla povera signora indifesa, il che mi farà guadagnare l'ammirazione dei 
presenti. Come si applica questo nello scenario mondiale? Semplice, il monarca mondiale cambierà 
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il sistema economico basato sul debito, eliminerà la povertà introducendo un reddito universale 
garantito, cercherà di risolvere i conflitti mondiali, e si prefiggerà di portare una “Nuova Era” di 
pace e prosperità nel mondo a condizione che tutti si sottomettino (per il bene comune) al suo 
progetto.
Secondo i scritti massonici, i loro testi-guida, si può scoprire che i mass-media sono la loro arma, il 
loro mezzo più potente per sottomettere il mondo al loro volere mediante l'indottrinamento per i 
"goim" (che sarebbe la gente comune). La stampa si dividerebbe quindi in stampa ufficiale (in 
prima linea), stampa semi-ufficiale (in seconda linea), e stampa controcorrente (in terza linea). 
Quest'ultima che apparentemente appare contro i loro interessi, in realtà sarebbe anch'essa 
controllata e pilotata da loro, secondo il principio: “se non puoi battere l'opposizione, diventa 
l'opposizione”.
Chiaramente nessuno ci pensa, nessuno se lo immagina, ma è anche vero che nessuno 
approfondisce il discorso a questi livelli...

Vediamo qua un testo eclatante, estratto da uno dei loro testi principali che conferma quanto appena
scritto:

“La letteratura e il giornalismo sono le due più importanti forze educative, e per questo motivo il 
nostro governo si accaparrerà il maggior numero di periodici. Con questo sistema neutralizzeremo
la cattiva influenza della stampa privata ed otterremo un'influenza enorme sulla mente umana. Se 
dovessimo permettere la pubblicazione di dieci periodici privati, noi stessi dovremmo pubblicarne 
trenta e così via.
Ma il pubblico non deve avere il minimo sospetto di queste precauzioni; perciò tutti i periodici 
pubblicati da noi, avranno apparentemente vedute ed opinioni contraddittorie, ispirando così la 
fiducia e presentando un'apparenza attraente ai nostri non sospettosi nemici, che cadranno nella
nostra trappola e saranno disarmati.
In prima fila metteremo la stampa ufficiale. Essa sarà sempre in guardia per difendere i nostri 
interessi, e perciò la sua influenza sul pubblico sarà relativamente insignificante. In seconda fila 
metteremo la stampa semi-ufficiale, la quale dovrà attirare i tiepidi e gli indifferenti. In terza fila 
metteremo quella stampa che farà finta di essere all'opposizione e che, in una delle sue 
pubblicazioni, figurerà come nostra avversaria. I nostri veri nemici confideranno in questa 
opposizione e ci mostreranno le loro carte. Tutti i nostri giornali sosterranno partiti diversi: 
l'aristocratico, il repubblicano, il rivoluzionario e persino l'anarchico. Ma, naturalmente, questo 
sarà solamente fino a quando dureranno le costituzioni. Questi giornali, come il dio indiano 
Vishnu, avranno centinaia di mani, ognuna delle quali tasterà il polso della variabile opinione 
pubblica. Quando il polso batterà più forte, queste mani faranno inclinare l'opinione pubblica 
verso la nostra causa, perché un soggetto nervoso è facile ad essere guidato e facilmente cade sotto
un'influenza qualsiasi. I chiacchieroni che crederanno di ripetere l'opinione del giornale del loro 
partito, in realtà non faranno altro che ripetere la nostra opinione, oppure quella che desideriamo 
far prevalere; nella convinzione di seguire l'organo del loro partito, costoro seguiranno in realtà la
bandiera che faremo sventolare d'innanzi ai loro occhi.”
Estratto da “I Protocolli dei Savi di Sion”, Protocollo XII

Il mondo quindi, stufo dei soliti politici, otterrà il cambiamento che desidera ardentemente da molto
tempo, ed è qui che "casca l'asino". La rivoluzione sarà difatti positiva sotto molti aspetti: verrà 
istituito un reddito universale minimo per ogni individuo, verranno cancellati i debiti 
pubblici, finiranno "apparentemente" tutte le ingiustizie, la povertà non esisterà più, e da 
ultimo verrà bandita e vietata qualsiasi lobby massonica in modo da fugare ogni dubbio e 
convincere le persone di essersi liberati dalla causa del problema. In apparenza sembra un 
ottimo scenario, ma c'è un piccolo dettaglio: questo governo mondiale si maschera da "bene" 
ma in realtà è "malvagio" e trascinerà gli uomini verso la distruzione. Senza contare che per 
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raggiungerlo è necessario depopolare il pianeta. Basta studiare "il credo" e le motivazioni 
degli stessi manovratori occulti per capire che il loro modo di agire si ispira al culto gnostico 
del serpente antico, Satana. Essi si credono eletti da Dio per governare il mondo secondo i 
principi "il fine giustifica i mezzi", "ordine dal caos" e la "sintesi hegeliana". Hanno agito 
sempre così, oggi come in passato, fomentando guerre, genocidi, stermini, colpi di stato e 
rivoluzioni a piacimento, infischiandosene delle morti innocenti necessarie pur di raggiungere i loro
scopi. Lucifero, sempre secondo i loro testi, ha dato loro la conoscenza mistica del bene e del male. 
Per questo essi si ritengono gli "illuminati", con il diritto di sottomettere popoli interi. Nel libro 
troverete numerosi fonti, numerosi scritti, numerose dichiarazioni, tutto di prima mano, 
direttamente dalla "bocca del cavallo", non invento nulla. Se pensate che non sia possibile un 
complotto del genere, allora dovreste anche chiedervi come sia possibile che un libro che, per così 
dire, si occupa dello schieramento opposto (l'Apocalisse), conferma tutto lo scenario sopraccitato, e 
descrive con assoluta precisione la cronologia degli eventi finali prima del vero ritorno di Gesù 
Cristo che distruggerà l'anticristo e porterà la vera pace e la vera giustizia divina. Spiegandolo con 
un esempio: è come se un tifoso juventino ed uno interista assistono ad un'azione che porta al gol 
l'Inter. Dopodiché separatamente chiedete al primo di raccontarvi l'azione. Egli metterà in evidenza 
gli errori della difesa juventina, mentre il secondo esalterà le giocate dell'Inter. Nonostante questo 
entrambi, spiegheranno la stessa dinamica e gli stessi giocatori coinvolti nell'azione. Quello che 
cambia è solo il punto di vista.
Ecco, in questo caso è la stessa cosa: abbiamo le pubblicazioni massoniche che raccontano la stessa 
storia, dal punto di vista opposto alla Bibbia. In aggiunta la Bibbia, nel suo libro dell'Apocalisse, ci 
fa sapere come questa storia andrà a finire, ed è per questo che è importante conoscere le profezie e 
fare le scelte in maniera consapevole. 
Lasciate stare tutto quello che riguarda le religioni... Gesù non è una religione, questo è quello che 
vi hanno fatto credere, le chiese sono templi pagani di adorazione mascherati da “falsità religiosa” 
dove la figura di Gesù è stata "adattata" per calzare perfettamente nel messia pagano Tammuz, che 
per tradizione nasceva (guarda caso) il 25 dicembre... 
Tutto il mondo istituzionale e religioso è contaminato dal male; beh non ci vuole tanto a capirlo con
tutti gli scandali, con tutto il malaffare, e con tutte le ipocrisie che contraddistinguono i poteri forti. 
Nella Bibbia troviamo la conferma che "Tutto il mondo giace sotto il potere del maligno", il che 
spiega perché viviamo in un mondo ingiusto, ipocrita, violento, egoista, e pieno d'odio. 
Le profezie dicono anche che "tutto il mondo ingannato andrà dietro alla bestia", l'anticristo, il 
monarca mondiale. Questo significa che tutte le nazione saranno ingannate e solo pochi si 
opporanno. Sicuramente vi chiederete: “ma come? Dio non ama mica tutti? Perché dovrebbe darci 
una prova così difficile?” Certo, Dio ama tutti, ma con questa prova vuole svegliare le nostre 
coscienze, purificarci dal male, e testare i nostri cuori. Come potrebbe farlo se non ci mette nelle 
condizioni di dover scegliere tra seguire Lui oppure un mondo senza amore? 
Anche il binomio paradiso/inferno è sbagliato, frutto della fantasia delle chiese per far credere in un
Dio “drastico” dove basta essere “un centimetro troppo in là” e si va all'inferno. Mi spiace deludere 
chi pensava all'inferno come ad un posto “un po' caldo” dove ascoltar musica rock e darsi alla pazza
gioia. Dio non gode della sofferenza altrui, nella Bibbia non si parla mai dell'inferno bensì di uno 
“lago di fuoco” dove verranno gettate le anime delle persone che hanno rifiutato Dio 
volontariamente, queste anime verranno cancellate e non esisteranno più, mentre i loro “cadaveri” 
bruceranno in eterno come monito per le generazioni future.
Ma quelli che hanno la testimonianza di Gesù e la sua salvezza, riceveranno la vita eterna e 
diventeranno Re sulla Terra:

“A chi vince e persevera nelle mie opere sino alla fine, darò potere sulle nazioni.”
Apocalisse 2:26
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“A chi vince concederò di sedere con me sul mio trono, come anch'io ho vinto e mi sono posto a 
sedere col Padre mio sul suo trono.”
Apocalisse 3:21

Alcuni potrebbero obbiettare sostenendo che Dio, se veramente ci amasse, potrebbe apparire e 
fermare tutto il male adesso dicendo: “Nessun problema vi salvo io...” Invece no, Dio dice "siate 
fedeli fino alla morte" perché? Perché la vita su questa terra è la nostra prova. Dio vuole 
purificare i nostri cuori perché ci vuole vicino a lui, ci sta addestrando a regnare con Lui.

“E ci hai fatti re e sacerdoti per il nostro Dio, e regneremo sulla terra.”
Apocalisse 5:10 

La Bibbia racconta di una ribellione in cielo (quella di Lucifero, divenuto poi Satana), dalle scritture
scopriamo anche che 1/3 degli angeli del cielo seguirono Lucifero. Dio è Amore e non tollera il 
male. Avrebbe potuto eliminare Lucifero ed i suoi demoni con uno schiocco delle sue dita ma non 
l'ha fatto, perché? Perché nella sua infinita intelligenza aveva capito che il male era un cancro che 
andava estirpato per sempre con una punizione esemplare che evitasse altre “ribellioni” future. Per 
questo Dio ci mette alla prova su questa terra, per vedere se saremo degni di regnare, per portarci al 
ravvedimento, e per farci capire con l'esperienza fisica che l'assenza di amore è causa di tutti i mali. 
Detto in un altro modo: se il padre sorregge continuamente suo figlio e non lo fa stare da solo sulle 
sue gambe, questo non imparerà mai a camminare. Cadendo si impara a camminare. Sbagliando si 
impara. Quante lezioni abbiamo imparato sulla nostra pelle nonostante genitori ed insegnanti ci 
avevano messo in guardia?

Credo che vale la pena di fermarsi un attimo dalle distrazioni e dalla frenesia quotidiana, e valutare 
con attenzione la “realtà” in cui viviamo, per capire se dobbiamo fidarci di quelle persone al potere 
che hanno fatto diventare il mondo un posto triste, ingiusto, e violento? 
Chiediamoci: potremmo mai esser stati ingannati in massa? L'Élite al potere, potrebbe mai 
averci occultato volontariamente questa promessa di “gloria futura” allo scopo di mantenere 
il proprio dominio temporale, rendendoci schiavi di un sistema consumistico dove il valore 
della vita umana è subordinato agli interessi monetari? Non sarebbe plausibile, se 
consideriamo che loro (nelle dottrine e nei fatti) sono avversari di Gesù Cristo? Non è che ci 
hanno portato a credere che Gesù sia una favoletta mettendolo al livello di Babbo Natale, 
della Befana, del coniglio di Pasqua, in modo che credessimo fosse una “leggenda”, per 
allontanarci dalla verità contraria ai loro interessi?
Facciamocele queste domande! Ne dipende la nostra vita e quella dei nostri cari, penso sia 
giusto assicurarsi di non esser stati ingannati. Chiaro, pensate che sia impossibile un 
complotto di tale portata ritenendo che troppe persone dovrebbero esserne complici, ma 
dimenticate di considerare che in una gerarchia piramidale come quella massonica, se la cima 
della piramide diffonde una bugia, di conseguenza tutti i livelli inferiori saranno vittime di 
quella bugia. È difficile comprendere l'inganno, perché veniamo programmati alla bugia sin 
dai primi anni della nostra vita mediante l'indottrinamento sistematico che ci fa diventare 
meccanismi perfettamente integrati ed oliati del sistema. Chi come me (e molti altri) ne parla, 
viene deriso, emarginato, insultato, diffamato, ma poche volte ascoltato. Ci piace la bugia e 
non vogliamo che nessuno ce la distrugge.
Certo lo vediamo che il mondo stia andando alla rovina, ma ci sentiamo impotenti di fronte 
alle ingiustizie, inutili e disarmati davanti a dei problemi troppo grandi per noi. Pochi però si 
rendono conto che possiamo sciogliere le nostre catene anche oggi stesso se lo vogliamo, se 
apriamo la nostra mente, se deprogrammiamo il nostro cervello e se abbracciamo quella 
verità che la religione ha annullata, nascosta, deformata, e capovolta, ma che è l'unica che ci 
può rendere liberi spiritualmente e fisicamente. Finora Dio (che oggi molti rinnegano oppure 
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incolpano) ha mantenuto tutte le sue promesse, tutte le sue profezie passate sono state adempiute, 
quelle future si stanno adempiendo, quindi la sua promessa è autentica, verace, infallibile. E questo 
è impossibile da smentire: chiunque legga le profezie bibliche per quello che sono (e non le false 
interpretazioni “religiose”) deve irrimediabilmente confermare che non c'è neanche mezza profezia 
sbagliata. 
Non solo, ma studiando la questione personalmente troverete ridicoli i tentativi effettuati da pseudo-
studiosi biblici come (il massone) Mauro Biglino di cambiare il significato della Bibbia, screditando
la figura di Gesù Cristo. Chi conosce l'origine e le dottrine delle religioni mistiche antiche, e capisce
che il cristianesimo predicato dalle religioni è falso, capirà che Biglino & Co. insegnano dottrine 
gnostiche, contrarie al vero Dio. Se poi questi “pseudo-studiosi” lo facciano in maniera consapevole
o inconsapevole questo non lo so, ma quello che è sicuro è che le loro dottrine riconducono alla 
conoscenza mistica del serpente antico (Satana).
Ad ogni modo, non credete in quello che scrivo, ma verificate voi stessi se ciò che sostengo è 
riscontrabile o se frutto di un delirio mentale, approfondite il discorso personalmente, 
studiate le fonti, confrontate gli scritti, dubitate e mettete in discussione tutto. Interessatevi 
della vostra vita e combattete la vostra battaglia spirituale contro il male, ricercando la verità 
e mettendo al primo posto l'amore per il bene e per la giustizia, anche solo nel vostro 
"piccolo”, perché questo potrebbe cambiarvi la vita. E l'eternità.

“Maledetto l'uomo che confida nell'uomo, e pone nella carne il suo sostegno, allontanando il suo 
cuore dal Signore. Sarà come un tamerisco nella steppa; non vedrà venire il bene, dimorerà in 
luoghi aridi nel deserto, in una terra salata, dove nessuno può vivere.
Benedetto l'uomo che confida nel Signore e il Signore è la sua fiducia. È come un albero piantato 
lungo un corso d'acqua, verso la corrente stende le radici; non teme quando viene il caldo, le sue 
foglie rimangono verdi, nell'anno della siccità non si dà pena, non smette di produrre frutti.”
Geremia 17:5-8

Giovanni 14: 
«Il vostro cuore non sia turbato; credete in Dio e credete anche in me. Nella casa del Padre mio ci 
sono molte dimore; se no, ve lo avrei detto; io vado a prepararvi un posto. E quando sarò andato e 
vi avrò preparato il posto, ritornerò e vi accoglierò presso di me, affinché dove sono io siate anche 
voi. Voi sapete dove io vado e conoscete anche la via». Tommaso gli disse: «Signore, noi non 
sappiamo dove vai; come dunque possiamo conoscere la via?» Gesú gli disse: «Io sono la via, la 
verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di me. [...] Le parole che io vi dico, non 
le dico da me stesso. Il Padre che dimora in me è colui che fa le opere. Credetemi che io sono nel 
Padre e che il Padre è in me, se no, credetemi a motivo delle opere stesse. In verità, in verità vi 
dico: chi crede in me farà anch'egli le opere che io faccio; anzi ne farà di piú grandi di queste, 
perché io vado al Padre. «Se mi amate, osservate i miei comandamenti, io pregherò il Padre ed 
egli vi darà un altro Consolatore, che rimanga con voi per sempre, lo Spirito della verità, che il 
mondo non può ricevere, perché non lo vede e non lo conosce; ma voi lo conoscete, perché dimora 
con voi e sarà in voi. Non vi lascerò orfani; tornerò a voi. Ancora un po' di tempo e il mondo non 
mi vedrà piú, ma voi mi vedrete; poiché io vivo, anche voi vivrete. In quel giorno conoscerete che 
io sono nel Padre mio, e che voi siete in me ed Io in voi. Chi ha i miei comandamenti e li osserva, è 
uno che mi ama, e chi mi ama sarà amato dal Padre mio; e io lo amerò e mi manifesterò a lui». 
Giuda, non l'Iscariota, gli disse: «Signore, come mai ti manifesterai a noi e non al mondo?». Gesú 
rispose e gli disse: «Se uno mi ama, osserverà la mia parola; e il Padre mio l'amerà, e noi verremo
a lui e faremo dimora presso di lui. Chi non mi ama, non osserva le mie parole; e la parola che 
udite non è mia, ma del Padre che mi ha mandato. Vi ho detto queste cose, mentre ero con voi; ma 
il Consolatore, lo Spirito Santo, che il Padre manderà nel mio nome, vi insegnerà ogni cosa e vi 
ricorderà tutto ciò che vi ho detto. Io vi lascio la pace, vi do la mia pace; io ve la do, non come la 
dà il mondo; il vostro cuore non sia turbato e non si spaventi. Avete udito che vi ho detto: "Io me 
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ne vado e tornerò a voi". Se voi mi amaste, vi rallegrereste perché ho detto: "Io vado al Padre" 
poiché il Padre è piú grande di me. E ora ve l'ho detto, prima che avvenga affinché, quando 
avverrà, crediate. Non parlerò piú a lungo con voi, perché viene il principe di questo mondo e non 
può nulla contro di me; ma questo accade affinché il mondo conosca che io amo il Padre e che 
faccio come il Padre mi ha comandato.”

Per quanto abbiate una visione distorta di Gesù, e per quanto molti ne neghino l'esistenza, vi 
invito a rivalutare la sua figura con umiltà intellettuale, in questo mondo che l'ha liquidato e 
rinnegato a priori. Gesù è reale, ma non va cercato  nelle religioni, non va cercato nelle chiese,
non va cercato in alcun saggio filosofico, non va nemmeno invocato per mezzo 
dell'intercessioni di santi e madonne; tutte queste cose sono state create appositamente per 
distogliervi dalla verità. 
Dopo tutto stiamo parlando di un personaggio storico di primissimo rilievo, un uomo che ha diviso 
il mondo attraverso la sua testimonianza riportata nei Vangeli. Testimonianza riportata nel libro più 
stampato e più tradotto del mondo: la Bibbia. Questo personaggio (Gesù) dichiara di essere Dio 
fatto uomo, venuto sulla Terra per pagare con il suo sangue il prezzo dei nostri peccati; affinché 
riceviamo la salvezza dell'anima e la vita eterna, se solo decidiamo di essergli fedele e di credere in 
lui. Non vale forse la pena assicurarsi personalmente se questo uomo è davvero ciò che 
sostiene di essere??? Non saremmo forse un po' sciocchi a non interessarci della questione 
solo per pigrizia o perché siamo convinti che Gesù sia parte di una religione?

Pensate a Gesù come ad un amico che ha dato la sua vita per voi, non serve rivolgersi a lui con 
preghiere-pappagallo o ripetendo rosari, bisogna solo avere l'umiltà di mettere in dubbio tutto 
quello che si pensa di sapere, e chiedere a Dio di mostrarvi la verità, di darvi il discernimento e la 
conoscenza, perché noi siamo troppo confusi per capirla. A quel punto se avrete ricercato la verità 
umilmente, inistentemente e con tutto il vostro cuore, vi garantisco al 100% che Dio vi darà tutte le 
risposte che cercavate.
Non seguite il gregge inconsapevolmente o pensando di sapere. 
Un pesce morto è in grado di seguire la corrente, ma solo un pesce vivo può scegliere la direzione 
nella quale nuotare. Non mi interessa che condividiate quello che scrivo, mi auguro solo che 
leggiate e che le informazioni contenute in questo libro vi mettano nella condizioni di dubitare e 
porvi delle domande, non per forza come le ho formulate io: ognuno indaghi per conto suo! Non c'è 
niente di peggio che farsi influenzare passivamente da ciò che sentiamo o da ciò che leggiamo. Vi 
esorto e vi invito quindi ad una lettura intelletualmente onesta, critica ed investigativa.
C'è molto da scoprire, nella speranza che io possa esservi d'aiuto ad aprirvi gli occhi affinché la 
verità vi renda liberi. E se così fosse il mio scopo sarà raggiunto, senza alcun vanto né superbia, ma 
con immensa gioia fraterna.
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“C’è una via che all’uomo sembra
diritta, ma essa conduce alla morte.” 

Proverbi 14:12
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LA COSPIRAZIONE
OLTRE OGNI

IMMAGINAZIONE
(L'INGANNO POLITICO-ECONOMICO)
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1984: UN LIBRO PROFETICO

Sono passati più di sessant’anni da quando George Orwell pubblicò il suo romanzo profetico, 
“1984”, e alla luce degli eventi odierni, non c’è momento migliore per ricordare a noi stessi che ci 
stiamo rapidamente dirigendo proprio verso l’incubo così magistralmente descritto nel suo libro.
Se qualcuno volesse avere un’idea più precisa del mondo che le élite ci impongono, allora non 
dovrebbe far altro che leggere questo libro. “1984”, scritto nel 1948, viene descritto come una satira
politica, ma è in realtà una profezia politica. Ovviamente non è possibile che Orwell sia stato in 
grado di fare una descrizione così accurata, senza avere in prima persona una profonda 
comprensione (o addirittura la precisa conoscenza) di come stesse andando il mondo o di quanto 
fosse stato già “architettato”.
Orwell aveva molti contatti nei circoli politici e frequentava l’élite dell’epoca presso l’esclusivo 
college di Eton, dove vengono educati i membri delle famiglie reali. E’ molto probabile che da lì 
egli abbia messo insieme le varie informazioni di come stavano andando le cose. Orwell lavorò, 
inoltre, per la BBC, quando questa era sotto il controllo del Ministero dell’Informazione.
Orwell descrisse una società globale di totale controllo, in cui alle persone non è nemmeno 
consentito avere pensieri che siano in disaccordo con le autorità. Nel libro la gente è sottomessa alla
“Psicopolizia”, che ha a che fare con chiunque si sia macchiato del crimine del pensiero. Nel mondo
orwelliano alle persone non è permesso avere una vita propria e tutto ciò che esse fanno, o pensano, 
viene controllato. Il governo o “Partito”, è capeggiato dal “GF”, o “Grande Fratello”, che appare 
ovunque su manifesti che recano scritta la frase: “Il Grande Fratello vi guarda”…
Nella società descritta da Orwell, lo stesso Grande Fratello potrebbe benissimo essere 
un’invenzione per nascondere i veri controllori (vedi governanti e loro successori, controllati da 
forze di cui il pubblico non sospetta minimamente l’esistenza). Il Grande Fratello di Orwell può 
anche non esistere, ma al popolo viene propinata la storia della sua lotta per salvarlo dal terrorista 
Emanuel Goldstein, la presunta e primaria minaccia al mondo “libero”.
Goldstein è stato alleato del Grande Fratello durante la rivoluzione, narra la storia, ma si dice che 
sia diventato una parte integrante della confraternita, la “Resistenza” (vedi al-Qaeda, Osama Bin 
Laden, ISIS o chiunque le autorità incolperanno per i prossimi atti terroristici di cui invece sono in 
prima persona responsabili). Orwell lascia intuire che anche Goldstein non esiste, o che è stato 
eliminato, ma fintanto che la popolazione crede nella sua esistenza e nella sua complicità negli atti 
terroristici, sosterrà le azioni intraprese dal governo per proteggere la gente da lui e dai suoi 
attacchi.

Orwell descrive così la sequenza degli eventi che hanno portato alla creazione dello stato del 
Grande Fratello (sulla falsa riga del Nuovo Ordine Mondiale). Una rivoluzione scoppiata nel Regno
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Unito si trasforma in guerra civile, e allo stesso tempo, l’Unione Sovietica invade tutto il continente 
europeo. A quel punto scoppia una Terza Guerra Mondiale fra i tre poteri emergenti di Oceania (che
comprende la Gran Bretagna ed è governata da quelli che precedentemente erano gli Stati Uniti); 
Estasia (sotto il controllo di una Cina rivitalizzata); ed Eurasia (derivata dall’espansione 
dell’Unione Sovietica). Durante la lotta per il potere totale, centinaia di bombe atomiche vengono 
sganciate sull’Europa, sulla Russia occidentale e il Nord America.
Già dagli anni ’90 si parla di un possibile conflitto con la Cina, pianificato per dare il via 
all’imposizione di un governo mondiale. Col passare degli anni, sono svariate le fonti che 
prospettano una possibilità di questo genere, e tuttora arrivano notizie dai media che parlano di una 
Cina “rivitalizzata” e delle sue enormi potenzialità militari ed economiche.
La divisione del mondo in giganteschi superstati sta avvenendo oggi con l’Unione Europea, 
l’Unione Africana e con il progetto di una Unione Americana e del Pacifico. I tre superstati di cui si
parla in “1984”, alla fine si rendono conto che una situazione di stallo in cui la guerra sia 
continuamente presente (vedi lotta, o guerra al terrorismo) è ben più efficace della vittoria. Una 
guerra costante mantiene le persone ben concentrate e occupate nella fabbricazione di armi e altri 
articoli da utilizzare nel conflitto.
Il tenore di vita è spaventoso, perché si è giunti a capire che una popolazione povera e bisognosa è 
più facile da controllare, rispetto a una che vive nell’abbondanza. Le tre superpotenze prendono il 
sopravvento su gran parte del mondo, ma lasciano ufficialmente “libera” una zona, in modo da 
avere qualcosa per cui combattere. Questa zona “contesa” include metà dell’area del Nord America,
il Medio Oriente, il sud dell’India e, più giù, l’Indonesia e l’Australia settentrionale. Le fazioni 
belligeranti raramente combattono sul loro territorio. La “Pista Uno” (Airstrip One, il nome 
ufficiale della Gran Bretagna) apparentemente è l’obbiettivo dei “missili razzo” euroasiatici, ma 
viene insinuato che sia il governo dell’Oceania a sferrare questi attacchi sul proprio territorio per 
convincere la popolazione cittadina della Pista Uno di trovarsi sotto assedio costante (ecco di nuovo
la lotta al terrorismo, l’11 settembre e gli attentati dinamitardi di Londra ecc.).
Giunti nell’anno 1984, la Pista Uno diventa uno stato in mano alla polizia e null’altro che una 
provincia dell’enorme Oceania (vedi Unione Europea). Il popolo è segregato in tre classi: il Partito 
Interno, il Partito Esterno e i Prolet, i “proletari”, controllati dai quattro ministeri all’interno di 
potenti strutture a piramide. I nomi dei ministeri sono in linea con la manipolazione orwelliana 
basata sulla legge del linguaggio, che lui chiama Neolingua.
La Neolingua impone di chiamare ogni cosa con un nome che sia esattamente l’opposto della sua 
reale funzione. I ministeri orwelliani sono:

– Il Ministero della Pace: il suo compito è quello di assicurare guerre continue.
– Il Ministero dell’Abbondanza: è responsabile del controllo del cibo e di altri beni di 
consumo attraverso il razionamento.
– Il Ministero della Verità: ha il controllo della propaganda per impedire alle persone di 
conoscere la verità.
– Il Ministero dell’Amore: il suo ruolo consiste nella sorveglianza, nell’identificazione di 
“dissidenti”, nel loro arresto e nelle torture inflitte nell’ignominiosa Stanza 101. Tutto questo 
è stato ideato per far sì che essi amino il governo che li controlla.

Il protagonista del romanzo di Orwell è un personaggio chiamato Winston Smith, membro del 
Partito Esterno, che vive tra le rovine di Londra, la città principale di Airstrip One (la Gran 
Bretagna). I suoi genitori sono morti durante la guerra civile e lui viene reclutato dal movimento 
SocIng (Socialismo Inglese). Gli viene assegnato un incarico al Ministero della Verità, che controlla
tutti i mezzi di comunicazione nel superstato dell’Oceania. Uno dei suoi compiti è quello di 
riscrivere i documenti storici per conformarli alla versione dei fatti voluta dal Partito.
Il concetto è quello di fare in modo che il “passato” corrisponda all’espediente politico necessario a 
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giustificare le azioni in corso. Winston, invece, vuole conoscere la storia vera e cerca di svelare la 
verità proibita. Tiene anche illegalmente un diario di ciò che accade.
Winston inizia a mettere in discussione le bugie del SocIng e la struttura del Partito, ed insieme alla 
sua compagna Julia, viene preso di mira dalla Psicopolizia e da un membro del Partito Interno di 
nome O’Brien, che finge di far parte della Resistenza. O’Brein dà a Smith una copia del “libro” che 
propaganda il SocIng, presumibilmente scritto dal “terrorista” Emanuel Goldstein.
Winston e Julia vengono arrestati dalla Psicopolizia e portati al Ministero dell’Amore (luogo in cui i
dissidenti vengono torturati e giustiziati) per essere interrogati. Durante la tortura, O’Brein dice a 
Winston che lo scopo non è quello di riuscire a ottenere da lui una falsa confessione. Al contrario, 
l’idea è quella di servirsi della tortura e della “terapia” dell’elettroshock per cambiare il suo modo di
pensare e per “curare” il suo odio verso il Partito.
La riprogrammazione ha successo, e lo si capisce dalla frase con cui Orwell termina il libro: “Ora 
amava il Grande Fratello”. Winston scrive anche “2+2=5”, a conferma del fatto che ha perso il 
controllo della propria mente. 

Tratto da freeondarevolution.blogspot.it e www.fisicaquantistica.it, versione rivista ed adattata
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PROGRAMMARE IL LINGUAGGIO

Il tema centrale di “1984” è il controllo mentale sul singolo e sulle masse attraverso la paura, il 
trauma e la manipolazione del linguaggio. Ai giorni nostri quest’ultimo viene espresso in maniera 
molto più evidente attraverso la cosiddetta “political corretness”(correttezza politica) e i “discorsi di
incitamento all’odio” o il “crimine di odio”. Sono termini che potrebbe aver inventato Orwell, il 
quale spiegò come il linguaggio sia fondamentale per la percezione.
Orwell coniò il termine “Neolingua”, e nel suo romanzo il numero di parole disponibili viene 
ridotto di anno in anno (vedi il linguaggio che si usa per mandare messaggini con i cellulari, che 
oggigiorno adempiono precisamente a quel compito).
La Neolingua si basa sulla premessa che meno parole sono disponibili e meno efficacemente è 
possibile esprimere il proprio punto di vista. 
La Neolingua è stata ideata per eliminare ogni significato dal linguaggio, lasciando solo una 
inespressività che non dice nulla (vedi i discorsi della maggior parte dei politici), e sostituisce la 
lingua preesistente, ricca di sfumature, l’Archipensiero. Questo è ciò che sta accadendo oggi. Nella 
Neolingua la parola “libero” esiste ancora, ma può essere utilizzata soltanto in frasi tipo “il cane è 
libero dalle pulci” oppure “questo campo è libero dalle erbacce”.
Non può essere usata nel suo vecchio significato di “politicamente libero” o “intellettualmente 
libero”, dato che la libertà politica e la libertà intellettuale non esistono più, neppure come concetti 
e, di conseguenza, non hanno nome. “Cambiamento” è un’altra parola promossa dagli orwelliani. 
Generalmente viene utilizzata per suggerire che un’idea è più valida solo perché è “più nuova”; ma 
“più nuova” non sempre significa migliore. Nazismo e Comunismo erano “cambiamenti”.
Coloro che si oppongono alla “globalizzazione“ (la centralizzazione del potere globale e l’abuso 
criminale nei confronti dei popoli o dei Paesi più poveri), vengono chiamati “anarchici” o 
“dimostranti anti-capitalisti”, quando ciò a cui in realtà si oppongono è il “cartellismo” dell'élite 
governante. A chi la pensa diversamente, o mette in dubbio le fondamentali insensatezze su cui si 
basa la gestione del mondo, viene etichettato con il nome di “estremista”.

Se vi opponete all’ingiustizia siete un “militante”. Un “tutore della pace” è qualcuno che occupa 
un’altra nazione, e il “processo di pace” è un mezzo per rabbonire un popolo oppresso nel tentativo 
di impedirgli di opporsi all’oppressione. E’ una “mappa stradale” senza destinazione, perché si 
vuole arrivare dove si è già. I cosiddetti “valori occidentali” sono quelli che vanno imposti al resto 
del mondo, quando invece si tratta di “valori” che non vengono applicati neppure in 
“occidente”(vedi “libertà” e “democrazia”).

1984 è già qui. Lo stato orwelliano del Grande Fratello è tra noi, ora, con un Programma volto a 
imporre soppressione e controllo in dosi sempre più massicce, fino all’instaurazione delle tecniche 
più estreme descritte da Orwell. Nel mondo di”1984” per indottrinare la gente venivano affissi tre 
slogan:

– La guerra è pace
– La libertà è schiavitù
– L’ignoranza è forza

Non è affatto una coincidenza che oggi ci vengano dette queste stesse cose, e di continuo. Sono 
tutte espressioni del bipensiero di Orwell, in cui due pensieri apparentemente in contraddizione 
sono invece considerati entrambi validi. Esistono molti esempi moderni in proposito. Quante volte 
avete sentito usare dai governanti e dai media espressioni come queste: “combattere per la 
pace”, “scendere in guerra per il desiderio di pace” o “intraprendere una missione di pace”. 
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Ma, ovviamente, qualsiasi dichiarazione che contenga un appoggio al “combattimento” o alla 
“guerra” non può riguardare la pace, ma solo il combattimento e la guerra. “Per essere più 
liberi dobbiamo rinunciare alla nostra privacy”, e non notate forse come l'ignoranza sia 
diventata una virtù, mentre chi è intelligente viene visto come un alieno?
Nella società da incubo pensata da Orwell non esiste un dibattito, perché si parte dal presupposto 
che il Partito non ha mai torto. Come scrive Orwell: “Perfino quando si usa la parola bipensiero è 
necessario ricorrere al bipensiero. Nel farne uso, infatti, si ammette di manipolare la realtà, ma con 
un novello colpo di bipensiero si cancella questa consapevolezza, e così via, all’infinito, con la 
menzogna in costante posizione di vantaggio rispetto alla verità”.
Impiegando il bipensiero il Partito è in grado non solo di bombardare il suo stesso popolo 
dicendogli che si tratta di un attacco nemico; i membri del Partito (inclusi gli stessi addetti alle 
armi) vengono indottrinati a credere che sono i nemici a sganciare le bombe. 

Orwell dice che sul finire del XX secolo la tecnologia sarebbe stata guidata da due cose: “La guerra 
e il desiderio di determinare il pensiero di un altro essere umano”. Ed è infatti questa la nostra 
condizione odierna, con l’innovazione tecnologica motivata anche da metodi di controllo e 
sorveglianza sempre più sofisticati.
Orwell scrive anche del “teleschermo”, un oggetto obbligatorio in ogni casa, la cui funzione è 
quella di trasmettere costantemente messaggi propagandistici ma anche di filmare e registrare ogni 
attività e conversazione (vedi anche telefoni cellulari). 
Ecco la visione di Orwell riguardo alla sorveglianza e all’indottrinamento per mezzo del 
teleschermo: 

“Il teleschermo riceveva e trasmetteva simultaneamente. Qualsiasi suono che Winston avesse 
prodotto, al di sopra di un sommesso bisbiglio, sarebbe stato colto; per tutto il tempo, inoltre, in 
cui egli fosse rimasto nel campo visivo comandato dalla placca di metallo, avrebbe potuto essere, 
oltre che udito, anche veduto.
Naturalmente non vi era nessun modo per sapere esattamente in quale determinato momento vi 
stavano guardando. Quanto spesso e con quali principi la Psicopolizia veniva a interferire sui cavi 
che vi riguardavano, era pura materia per congetture. E sarebbe stato anche possibile che 
guardasse tutti, e continuamente. Ad ogni modo, avrebbe potuto cogliervi sul vostro cavo in 
qualsiasi momento avesse voluto. Si doveva vivere, o meglio, si viveva per un’abitudine che era 
diventata, infine, istinto, tenendo presente che qualsiasi suono prodotto sarebbe stato udito e che, a
meno di essere al buio, ogni movimento sarebbe stato visto.”
Tratto da "1984", di George Orwell

L’aspetto che riguarda la propaganda attraverso il teleschermo è già operativa da molto tempo. È 
ciò che chiamiamo “televisione”, che bombarda la mente collettiva con la versione ufficiale della 
vita, ogni giorno, tutti i giorni. Fox News, CNN, BBC sono solo alcuni esempi tra i più eclatanti, 
ma l’intero sistema dei media convenzionali ha praticamente la stessa impronta. Anche se ci sono 
canali a non finire, fondamentalmente si tratta di uno stesso canale che sforna notizie secondo 
un’unica e indiscussa linea ufficiale.
Le assurde “spiegazioni” ad eventi quali l’11 settembre diventano la versione universalmente 
accettata, semplicemente attraverso la ripetizione sui teleschermi e nei giornali (propaganda scritta) 
e la soppressione delle indagini per stabilire se la versione ufficiale dei fatti regge a un esame 
minuzioso. Inoltre, la tecnologia che ci è permesso avere è indietro anni luce rispetto a quella che 
esiste realmente, e il grado di sorveglianza è già molto, ma molto più vicino a quello dei teleschermi
orwelliani di quanto la maggior parte della gente possa immaginare.
Persino la tecnologia che conosciamo contempla ormai livelli di sorveglianza incredibili. Provate ad
andare in Inghilterra e a camminare per le strade di una città e vi ritroverete a passare da una 
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videocamera all’altra, mentre gran parte del vostro percorso viene filmato. In quasi tutti i negozi 
succede la stessa cosa, così come quando prelevate dei soldi da un Bancomat.

Attualmente è anche operativa una tecnologia applicata ai veicoli, che consente di registrare nei 
dettagli ogni vostro percorso, e dei microchip in grado di immobilizzare a piacimento il vostro 
motore via satellite. In Gran Bretagna sono state introdotte videocamere di sorveglianza “parlanti” 
che permettono agli operatori di dare ordini alla gente per strada, proprio come i teleschermi di 
Orwell. Ciò che fate sul vostro computer, i siti in cui navigate o le vostre comunicazioni, tutto 
viene registrato e lo stesso vale per le telefonate (tecnologia Echelon). Le leggi che permettono 
di farlo legalmente aumentano di mese in mese e sono tutte giustificate dalla finta “lotta al 
terrorismo” derivata dalla finta versione dei fatti dell’11 settembre.
Nel suo libro Orwell parla di “prolet” o “proletari”, che costituiscono all’incirca l’85% della 
popolazione. Sono le masse non pensanti, viste dalle autorità come bestiame, proprio come succede 
oggi. Poi ci sono i “nutriprolet”, le “notizie” fabbricate ad arte per “intrattenere” e ottundere la 
mente delle masse, secondo il principio “panem et circenses” in modo da abbassarne il livello 
culturale e impedendo loro di pensare liberamente (beh oggigiorno la lista di programmi televisivi 
“spazzatura” è molto ampia quindi lascio a voi la scelta..). 

C’è poi la “non-persona”, qualcuno levato dalla circolazione e cancellato da ogni documento, che a 
poco a poco cessa ufficialmente di esistere. Parlare di una “nonpersona” è uno “psicoreato”.
Qualsiasi notizia pubblicata da qualche parte che metta in cattiva luce il governo orwelliano viene 
descritta in Neolingua come “malriportata” o “malcitata”. Ancora una volta le autorità non 
sbagliano mai. Anche oggi vediamo i programmi “antiterroristici” orwelliani introdotti per 
incoraggiare e ricompensare quei cittadini che si sorvegliano a vicenda e che denunciano alle 
autorità i loro vicini, colleghi, clienti e anche compagni di studi.

Quando uscirete di casa e girerete per la città, piccola o grande che sia, praticamente tutto ciò che 
farete verrà osservato e filmato. Poi accadrà anche dentro casa vostra, come Orwell aveva previsto. 
Forse non c’è neppure bisogno di dire “poi”… Come scrisse Orwell: “Se volete farvi un’idea del 
futuro, immaginate uno scarpone che calpesta una faccia, per sempre”. Questo non deve per forza 
accadere, ma accadrà, se non ci daremo da fare sul serio.
Come Orwell possa essere stato così profetico e preciso è meno importante del fatto che lo fosse. Se
volete vedere come sarà il futuro, a meno che non ci risvegliamo velocemente, leggete “1984” e lo 
avrete dinnanzi a voi.

“Solo una mente disciplinata può davvero discernere la realtà. Tu pensi che la realtà sia un 
qualcosa di oggettivo, di esterno, qualcosa che abbia un’esistenza autonoma. Credi anche che la 
natura della realtà sia di per sé evidente. Quando inganni te stesso e pensi di vedere qualcosa, tu 
presumi che tutti gli altri vedano ciò che vedi tu. Ma io ti dico, Winston, che la realtà non è un 
qualcosa di esterno, la realtà esiste solo nella mente e in nessun altro luogo. Non nella mente 
individuale, che è soggetta ad errare ed è comunque peritura, ma bensì in quella del Partito, che è 
collettiva e immortale. La verità è solo ciò che il partito ritiene vero. Non è possibile discernere la 
realtà se non attraverso gli occhi del partito.”
Tratto da "1984", di George Orwell
 

Tratto da freeondarevolution.blogspot.it e www.fisicaquantistica.it, versione rivista ed adattata
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LA TRUFFA DEL SISTEMA ECONOMICO

L'economia è il “motore” della nostra società. È dunque importante capire come funziona, 
ponendosi alcune domande fondamentali. 
Proviamo quindi ad inquadrare quali sono le domande, apparentemente banali, che ci dobbiamo 
porre per capire il sistema:

1) Di chi è il denaro (compreso quello che avete nel portafoglio)?
2) Dove prende i soldi una banca quando ve li presta?
3) Cos'è l' interesse sul prestito applicato dalle banche?
4) Cos'è il debito pubblico? A chi dobbiamo tutti quei soldi? Perchè aumenta sempre?
5) Perché lo Stato non si stampa da solo i soldi?
6) La Banca ha il monopolio della creazione ed emissione della moneta. Essa crea 100, presta 100 e 
pretende una restituzione di 100 + 5 di interesse: lo Stato dove prende quel +5 [che non esistono]?

Il modo migliore per capire a fondo la complessa meccanica dell'economia mondiale senza rischiare
di entrare in discorsi troppo tecnici e per certi versi tediosi, è sicuramente quello di spiegare il 
sistema economico attraverso un racconto, che riporti tutto ai minimi termini:

Immaginate dunque una società in piccolo. Diciamo un paesino composto da un centinaio di 
abitanti nel quale ognuno abbia un ruolo diverso, ovvero sappia fare qualcosa che gli altri non sanno
fare. Ci sarà quindi il calzolaio, il barbiere, il ristoratore, il muratore, il falegname ecc...
Un modellino di società standard in scala ridotta. Immaginate ora che il denaro totale posseduto da 
questa piccola società ammonti a...diciamo... a 100.000 euro. Ogni abitante possiederà in media 
1.000 euro in banconote di vario taglio. Immaginiamo che la cultura dominante di questa società sia
il risparmio a tutti i costi. Se ognuno di loro si tenesse il denaro stretto stretto, senza spenderlo, la 
società sarebbe destinata a cadere nella miseria più totale nel giro di pochi giorni. Zero scambi 
commerciali = morte sicura del nostro simpatico paesino di montagna in tempi brevissimi. La 
cultura dominante, affinchè la società prosperi, deve essere quella dello scambio commerciale 
continuo, della vivacità di mercato costante. Avremo così il calzolaio che paga 100 euro il 
falegname per sistemare una porta; il falegname pagherà 30 Euro al ristoratore per il pranzo; il 
ristoratore pagherà 15 Euro il barbiere per i capelli, il quale pagherà 60 Euro il sarto per la camicia 
nuova ecc...Il denaro è sempre quello, ma per il solo fatto di passare di mano in mano quella società
è destinata a migliorare il proprio benessere materiale all'infinito.

La società dei consumi si basa su questo semplice principio.

Mettiamo l'ipotesi che la società sia governata da un capo saggio, buono e che lavori per il bene di 
tutti. Tale capo deciderà saggiamente quante banconote stampare (in base alla quantità delle merci 
in circolazione, al comportamento del mercato, all'aumento demografico, agli scopi comuni ecc...) 
ed in che maniera distribuirle; per esempio sottoforma di compenso per lavori di pubblica utilità. Il 
costo di produzione di tali banconote sarebbe irrisorio: carta + inchiostri + manodopera. Potrebbe 
ordinare al tipografo del paese di stampare il denaro, ricompensandolo con la giusta dose di 
banconote da lui stesso stampate, e a fine stampa potrebbe prendere i clichè e portarli al sicuro 
affichè nessuno ne abusi. A quel punto si potrebbe avvicinare un banchiere privato e proporgli un 
accordo per arricchirsi a discapito della società. Il capo saggio però non vorrà nemmeno sentire la 
proposta e condannerà il losco banchiere.

Immaginiamo invece che il capo di questo villaggio sia un tipo disonesto ed egoista, focalizzato 
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unicamente all'interesse personale. Nel momento in cui egli verrà approcciato dal banchiere privato,
accetterà ben volentieri la proposta che renderà entrambi ricchi senza tener conto delle conseguenze
per la comunità. 
Ecco un probabile dialogo tra i due:

Banchiere: "Vorresti diventare ricco e mantenere il potere sul popolo?”
Capo: "Certo! Dimmi il tuo piano!"
Banchiere: "Per prima cosa devi ritirare tutte le banconote che girano nel tuo villaggio e 
distruggerle!"
Capo: "Ma sei impazzito? Sarebbe la fine di tutto!"
Banchiere: "No, tranquillo..." sussurra con un diabolico sorriso "...sarà l'inizio di tutto! 
Sostituirai tutte le banconote, che ora sono di proprietà degli abitanti del villaggio, con quelle che ti 
darò io. Io però non ti regalerò le banconote...eh! eh! eh!...ma te le presterò per un tempo indefinito.
In cambio ti chiederò un misero interesse...diciamo...un 2...anzi...un 2,5%! Se attuerai il mio piano e
metterai in circolazione le mie banconote io ti farò diventare ricchissimo!". 
Capo: "Mmm....Tutto qui? Accetto , ovviamente! Ma per metterle in circolazione come faremo?"
Banchiere: "Tranquillo capovillaggio. Dovrai concedermi il permesso di fondare una banca nel tuo 
villaggio, al resto penserò a tutto io! Ih! Ih! Ih!"
Capo: "Ma gli abitanti si accorgeranno del cambio di banconota e vorranno saperne il motivo?”
Banchiere: "Ma no, non si accorgeranno di nulla, le banconote saranno identiche ma al posto della 
dicitura banconota di stato a corso legale scriverò banconota di proprietà della banca. La scritta è 
piccola, non ci faranno nemmeno caso... Ih! Ih! Ih!”

L'economia sembrava funzionare più o meno come prima ma dopo un anno arriva la prima 
batostina... Il banchiere contatta il capovillaggio e gli chiede il pagamento degli interessi: il 2,5% di 
100.000 Euro ovvero 2.500 Euro! Il primo anno il capovillaggio riesce a pagare, ma già il secondo 
anno si trova in difficoltà. Dovrebbe pagare altri 2.500 Euro ma la popolazione è aumentata ed il 
denaro totale è diminuito e così anzichè pagare si fa prestare altri 20.000 Euro dal losco banchiere. 
Il terzo anno gli interessi da pagare diventano 5.500 Euro, ovvero il 2,5% dei 100.000 iniziali + i 
2.500 di interesse non pagato l'anno prima + gli interessi sui 20.000 prestati l'anno prima. Il 
capovillaggio però non ha un euro e così chiede un prestito agli ignari abitanti del villaggio 
inventando “i titoli di stato”. In pratica dice: se mi prestate 5.500 Euro io tra sei mesi ve ne 
restituisco 5.700. Gli abitanti non si fanno pregare (sembra un buon affare) e così prestano il denaro
al capovillaggio. Egli salda la rata di 5.500 Euro, ma sei mesi dopo si presenta il problema di pagare
i 5.700 euro di “titoli di stato” agli abitanti. Il capovillaggio taglia la testa al toro e si fa prestare altri
10.000 euro dal banchiere così puo' saldare i “titoli di stato” ai cittadini che vogliono ritirare i loro 
soldi con gli interessi maturati, ed anche per pagare la prossima rata di interessi al banchiere. 
Successivamente il capovillaggio introduce anche una tassa ai cittadini per aiutarlo a ripagare il 
debito contratto a favore del banchiere privato. In aggiunta a ciò, la massa monetaria nel paesino è 
aumentata e, di conseguenza, ogni singola banconota perde di valore (inflazione) e quindi la gente 
si ritrova ad avere bisogno di più denaro (perché ora vale meno) per poter svolgere la propria 
attività. Ed è così che anno dopo anno quel paesino, senza sapere ne perchè ne per come, ci si 
indebita sempre di più e si avvicina sempre di più al punto di non ritorno. Il banchiere inizia a 
sfregarsi le mani...il suo piano sta dando i suoi frutti. Infatti, prestando delle merci di modico valore 
(il valore reale delle banconote è praticamente nullo composto solo da carta, inchiostro ed un po' di 
manodopera) sta tenendo in scacco l'intero villaggio senza che gli abitanti abbiano il benchè 
minimo sospetto di cosa stia accadendo perché l'accordo tra il capovillaggio ed il banchiere è stato 
fatto in segreto.
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Ben presto il capovillaggio si troverà invischiato in una gravosa situazione che non riesce più a 
controllare. Il debito è insaldabile; infatti anche ammettendo che quel genialoide del capovillaggio 
setacci l'intero paese, raccolga tutti i soldi in circolazione, li metta in un bel saccone e li restituisca 
in toto al banchiere non servirebbe a nulla: rimarrebbero sempre gli interessi da pagare!

Ad ogni modo il banchiere si assicura che il capovillaggio viva nella ricchezza, inoltre egli viene 
sempre rieletto in quanto sempre il “buon” banchiere, tramite una rete di aziende multinazionali a 
cui fa capo, gli paga le campagne elettorali, ma la gente non sa nulla di nulla ...e quindi 
chissenefrega! Il capo inizia ad elaborare teorie astruse ed incomprensibili da dare in pasto al 
villaggio per giustificare la presenza di questo debito, attraverso i media e gli esperti di finanza 
cerca di coprire l'inganno, ovvero che il villaggio è in debito con il banchiere privato per l' intera 
massa monetaria che circola nel paese, più svariate migliaia di euro di interessi (relativi, per 
l'appunto, all'intera massa monetaria che il villaggio possiede in prestito, senza saperlo!). Il 
capovillaggio, per sminuire la faccenda, fa intendere che il debito sia costituito solo dagli interessi 
in quanto se i cittadini immaginassero che si stanno scambiando del denaro che non è di loro 
proprietà probabilmente ci sarebbe una rivolta.

Ad un certo punto il banchiere inizia a diventare un po' più severo. Minaccia di ritirare tutti i soldi 
che circolano nel villaggio creando una depressione senza precedenti, se non vengono pagati 
regolarmente gli interessi. Il capovillaggio non può pagare delle rate così elevate ed inizia a 
regalare, in cambio del condono degli interessi, dei beni appartenenti alla comunità: regala la fonte 
di acque potabili, così il banchiere può recuperare parte dei soldi iniziando a far pagare l'acqua ai 
cittadini; dopodiché il capo regalerà la centrale elettrica, ed anche lì i proventi andranno al 
banchiere; regala dei bellissimi palazzi pubblici ecc...Ai cittadini, però racconta di privatizzazioni 
necessarie per rendere i servizi più efficenti e altre storielle che quei poveretti, che pensano solo a 
“tirare avanti” confidando nelle promesse del capovillaggio.

Il banchiere, uomo-ombra conosciuto solo dal capovillaggio, se la ride pensando a quanto è riuscito 
ad ottenere senza, praticamente, muovere un dito. Può produrre denaro a piacere a costo zero: paga 
infatti i costi vivi di carta, inchiostro e manodopera con parte del denaro prodotto. Lo puo' prestare 
al valore che c'è scritto sopra e chiedere un interesse relativo alla cifra scritta su ogni banconota. 
Quando il capovillaggio non riesce più a pagare gli interessi può chiedere delle merci reali, dal 
valore vero (fonti d'acqua, palazzi, industri pubbliche ecc...) in cambio ... del nulla!! Tutto questo 
non ha, ovviamente, nessuna utilità per i cittadini. Non serve a nulla e, anzi, li danneggia come un 
cancro!

Le tasse che i cittadini, ben presto si trovano a pagare, raggiungono vette inimmaginabili. Molte 
tasse sono nascoste, o difficilmente percepibili per cui essi hanno si la sensazione di pagare molte 
tasse, ma non così tante come realmente fanno. Essi pagano, mediamente, il 37 % di tasse sul 
reddito che percepiscono. Con i soldi che rimangono acquistano i beni di cui necessitano, sui quali 
grava una tassa media diretta del 20%. Inoltre, l'azienda che produce quei beni, riversa su di essi 
tutte le tasse che ha sostenuto per produrli, che incidono per un ulteriore 40% sul prezzo dei 
prodotti. Senza saperlo, si ritrovano a pagare circa un 70% di tasse su ciò che guadagnano. Ovvero 
lavorano da Gennaio a Settembre inoltrato solo per pagar tasse ed il poco che rimane per acquistare 
beni! A scuola insegnano loro che, tempo addietro, esisteva una forma di sfruttamento del popolo 
chiamato mezzadria; dove il padrone di una gran fetta di terreno consentiva ai contadini di lavorarlo
e lui, senza fare niente, si tratteneva metà del raccolto a titolo di affitto del terreno, come similmente
applicabile al feudalesimo. Gli studenti del villaggio, dopo aver ascoltato, se ne uscivano con dei 
commenti del tipo "poverini...meno male che certe cose non accadono più...viva la democrazia" e 
altre stronzate del genere. Adesso è peggio di allora ma l'insabbiamento della realtà e 
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l'indottrinamento sistematico permettono a questa frode di andare avanti.

Prima dell'avvento del banchiere, l'economia funzionava e le pensioni potevano essere pagate ad 
un'età decente, nella quale il fruitore poteva godersi un po' di vita in condizioni di buona salute e di 
relativa giovinezza. Ma con gli interessi da pagare questo non era più possibile! Gli uomini, quindi, 
dovevano continuare a produrre almeno fino ai 65 anni di età, ovvero poco sotto alla media dell'età 
di decesso. Per convincere i suoi cittadini a fare ciò, il capovillaggio si inventa di sana pianta un 
parametro (supportato da astruse ed inverificabili formule matematiche ) per giustificare questa 
necessaria decisione, nascondendo nel contempo i veri dati sulla vita media dei cittadini. Così 
facendo crea la famigerata "aspettativa di vita o speranza di vita"...tarandola a casaccio intorno ai 
75/84 anni... tanto, come per molte altre cose, egli sa che nessuno si permette di verificare o di porsi
una benchè minima domanda su questo argomento.

Con la sua banca intanto il banchiere, riesce a fare anche di più. I cittadini, strangolati dalle inutili e 
subdole tasse che stanno pagando, si rivolgono sempre più spesso alla banca per dei prestiti di 
denaro. Egli, potendosi stampare il denaro a piacimento, non ha bisogno di possedere del denaro 
onestamente guadagnato per poterlo affittare ai cittadini. Così concede volentieri prestiti a chi li 
richiede chiedendo a sua volta però delle solide garanzie in cambio del prestito; per esempio chiede 
di ipotecare la casa, terreni, la macchina o altri beni guadagnati dai cittadini con anni di sacrificio. 
Loro firmano perché spesso non hanno altra scelta. Il banchiere si aggiudica così un'altra vittoria su 
quei poveri cittadini...intanto, per non perdere l'abitudine, si fa restituire i soldi con un po' di sani 
interessi. Poi, ad ogni prestito, fa aumentare il debito pubblico di tutta la comunità in quanto, 
prestando denaro, egli fa aumentare la massa monetaria circolante. Massa monetaria che, è bene 
ricordarlo, gli appartiene in toto e che i cittadini hanno in prestito con un interesse del 2,5% annuo. 
Inoltre se il povero cittadino che ha chiesto un prestito non riesce a restituire quanto dovuto, l'avido 
banchiere, col sorriso sulle labbra, gli porta via la casa riducendo sul lastrico, perché è così che 
funziona il sistema. Il fallimento del cittadino viene visto come un fallimento personale, non 
imputabile alla banca, in quanto i cittadini ignorano di essere parte di un sistema truffaldino 
architettato per “attirare” proprietà e ricchezza in maniera unidirezionale al banchiere.

Questa storia, purtoppo, non ha il lieto fine in quanto i cittadini sono rimasti per 300 anni all'oscuro 
di tutto e, facilmente, sguazzeranno nell'ignoranza per altri 300 anni. Il cittadino medio non è 
curioso, non si fa domande, non cerca risposte... è intellettulmente pigro e quindi è il soggetto ideale
per attuare questo sistema. Inoltre, si sa, se la TV non parla di un certo argomento, tale argomento, 
praticamente, non esiste. Talvolta i TG annunciano una variazione del tasso di interesse della Banca
Centrale in più o in meno ma il 99% di chi ascolta non è in grado di capire un bel niente di niente e 
non si pone nessun interrogativo.  Accettando, senza saperlo, il denaro del banchiere come moneta 
di scambio gli abitanti del villaggio si sono condannati ad un'economia basata sul produrre sempre 
di più. Ogni anno la produzione di beni materiali deve essere superiore a quella dell'anno 
precedente: non importa di cosa ce ne facciamo di tutte quelle merci, l'importante è arginare il più 
possibile il crescere del debito (che comunque, per sua natura, è destinato a crescere all'infinito e a 
non essere mai saldato). Lavoreremo sempre di più per sempre meno. Lo Stato potrà, con trucchi e 
trucchettini vari, limitare i danni nell'immediato ma in un futuro non lontanissimo ci troveremo 
strangolati nella impietosa morsa del debito ed il banchiere potrebbe anche decidere di rivolere 
indietro tutti i "suoi" soldi!

Tratto da “Il Nero Cornacchione” e-book gratuito scaricabile sul sito boorp.com, versione rivista ed adattata; 
per la versione originale del racconto: 
http://www.boorp.com/libri_gratis_pdf/libro_Il_Nero_Cornacchione_in_pdf_gratis.php
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COSA DICONO I POTENTI?

Vediamo ora un po' di citazioni di personaggi di primissimo piano nell'economia mondiale:

"E' un bene che il popolo non comprenda il funzionamento del nostro sistema bancario e 
monetario, perchè se accadesse credo che scoppierebbe una rivoluzione prima di domani mattina" 
J Henry Ford

"La nostra politica è quella di fomentare le guerre, ma dirigendo Conferenze di Pace, in modo che 
nessuna delle parti in conflitto possa ottenere guadagni territoriali. Le guerre devono essere dirette
in modo tale che le Nazioni, coinvolte in entrambi gli schieramenti, sprofondino sempre di più nel 
loro debito e, quindi, sempre di più sotto il nostro potere" 
Amschel Mayer Rothschild, 1773 (l'inventore del signoraggio moderno)

"Fin dalla nascita le grandi banche agghindate di denominazioni nazionali non sono state che 
società di speculatori privati che si affiancavano ai governi e, grazie ai privilegi ottenuti, erano in 
grado di anticipar loro denaro. Quindi l’accumularsi del debito pubblico non ha misura più 
infallibile del progressivo salire delle azioni di queste banche, il cui pieno sviluppo risale alla 
fondazione della Banca d’Inghilterra (1694). La Banca d’Inghilterra cominciò col prestare il suo 
denaro al governo all’otto per cento; contemporaneamente era autorizzata dal parlamento a batter
moneta con lo stesso capitale, tornando a prestarlo un’altra volta al pubblico in forma di 
banconote. Con queste banconote essa poteva scontare cambiali, concedere anticipi su merci e 
acquistare metalli nobili. Non ci volle molto tempo perchè questa moneta di credito fabbricata 
dalla Banca d’Inghilterra stessa diventasse la moneta nella quale la Banca faceva prestiti allo 
Stato e pagava per conto dello Stato gli interessi del debito pubblico. Non bastava però che la 
Banca desse con una mano per aver restituito di più con l’altra, ma, proprio mentre riceveva, 
rimaneva creditrice perpetua della nazione fino all’ultimo centesimo che aveva dato. A poco a 
poco essa divenne inevitabilmente il serbatoio dei tesori metallici del paese e il centro di 
gravitazione di tutto il credito commerciale. In Inghilterra, proprio mentre si smetteva di bruciare 
le streghe, si cominciò a impiccare i falsificatori di banconote. Gli scritti di quell’epoca, per 
esempio quelli del Bolingbroke, dimostrano che effetto facesse sui contemporanei l’improvviso 
emergere di quella genìa di bancocrati, finanzieri, rentiers, mediatori, agenti di cambio e lupi di 
Borsa."
Karl Marx, Capitale, Libro I, Editori Riuniti, Roma 1974, {pp. 817-818

Il signoraggio è una truffa “invisibile” e legalizzata. Nonostante l'illegittimità arbitraria del sistema 
lo accettiamo; chi per conformismo, chi per ignoranza, o chi per mancanza di alternative. 
Anch'io sono dell'opinione che non si possa fare nulla per cambiarlo, perché saranno gli stessi 
“potenti” a cambiarlo nel momento in cui introdurranno un nuovo sistema economico basato sulla 
moneta elettronica e sul microchip sottocutaneo. La gente gioirà per i miglioramenti che il nuovo 
sistema apporterà, ma ignora le macchinazioni occulte che si nascondono dietro a questo piano.
 Ma quello che ancor di più sorprende è il cinismo, l'avidità e la malvagità dei grandi banchieri che, 
senza scrupoli, controllano l'economia e la politica. Vediamo alcune delle loro citazioni, giusto per 
vedere cosa pensano e come ragionano:

“Datemi il controllo sulla moneta di una nazione e non mi preoccuperò di chi ne fa le leggi.”
Mayer Amschel Rothschild (1744-1812) banchiere, fondatore dell'impero finanziario dell'omonima dinastia

“Siamo grati al Washington Post, al New York Times, al Time magazine, e ad altre grandi 
pubblicazioni i cui direttori hanno partecipato ai nostri incontri e hanno rispettato le loro 
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promesse di discrezione per quasi quarant’anni.
Sarebbe stato impossibile per noi, sviluppare il nostro progetto per il mondo se fossimo stati 
esposti alle luci della pubblicità nel corso di questi anni.
Ma il mondo è adesso più sofisticato e pronto a marciare verso un governo mondiale che non 
conoscerà mai più la guerra, ma solo la pace e la prosperità per l’intera umanità. La sovranità 
sovranazionale di una élite intellettuale e di banchieri mondiali è sicuramente preferibile 
all’autodeterminazione nazionale esercitata nei secoli passati.”
David Rockefeller, banchiere e petroliere, fondatore della Commissione Trilaterale, co-fondatore del Bilderberg, 
membro del Council of Foreign Relations

" La nostra politica è quella di fomentare le guerre, ma dirigendo Conferenze di Pace, in modo che
nessuna delle parti in conflitto possa avere guadagni territoriali. Le guerre devono essere dirette in
modo tale che le Nazioni, coinvolte in entrambi gli schieramenti, sprofondino sempre di più nel 
loro debito e, quindi, sempre di più sotto il nostro potere."
Mayer Amschel Rothschild  

"Ci stiamo avvicinando ad un cambiamento globale, l'unica cosa di cui abbiamo bisogno è la crisi 
delle superpotenze che, poi si dilagherà in tutto il mondo ed allora... sarà accettato un unico 
governo mondiale."
David Rockefeller

"Alcuni credono che la mia famiglia sia collegata ad argomenti quali l'occulto e la cospirazione, 
azioni finalizzate alla caduta del governo statunitense. Io e la mia famiglia siamo accusati di volere
sviluppare una struttura socio-economica e politica il cui fine è controllare il mondo. Se questa è 
l'accusa, mi dichiaro reo confesso."
David Rockefeller - Le Mie Memorie, pagina 405

“Siamo sull'orlo di una trasformazione globale. Tutto ciò di cui abbiamo bisogno è la "giusta" crisi
globale e le nazioni accetteranno il Nuovo Ordine Mondiale.”
David Rockefeller

“Avremo un governo mondiale, che vi piaccia o no. La sola questione che si pone è di sapere se 
questo governo mondiale sarà stabilito col consenso o con la forza.”
James Warburg, banchiere, di fronte al Senato USA, 17 febbraio 1950

“Oggi gli americani si sentirebbero oltraggiati se le truppe delle Nazioni Unite entrassero a Los 
Angeles per ristabilire l'ordine; domani essi ne saranno grati. Ciò è particolarmente vero se alla 
gente viene detto che c'è un pericolo esterno imminente, vero o inventato che sia, che minaccia le 
loro stesse vite. Allora tutti i popoli pregheranno i propri leaders perché li proteggano da questo 
demone. L'unica cosa che ogni uomo teme è l’ignoto. 
Quando questo scenario si presenta si rinuncia volentieri ai propri diritti in cambio della garanzia 
del proprio benessere concessa dal Governo Mondiale.”
Henry Kissinger in un discorso durante un incontro del gruppo Bilderberg a Evian, Francia, 21 maggio 1992.

Pensateci un attimo: se voi foste uno di questi banchieri, consapevoli del potere decisionale che 
avete sulla moneta emessa, non vi riterreste in qualche modo “complici” o responsabili per la 
diffusa povertà sul pianeta? Per quanto possiate mantenere la vostra ricchezza al primo posto, non 
cerchereste almeno di agire secondo giusti principi per permettere ad ogni persona di vivere in 
maniera dignitosa? 
Ovvero, se queste persone volessero il bene del “mondo” non agirebbero di conseguenza, pur non 
rinunciando alla loro posizione di potere e ricchezza? 
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Vediamo ora quale considerazione hanno i grandi banchieri e le personalità influenti del mondo, nei
riguardi delle persone comuni:

“Il mondo oggi ha 6.8miliardi di persone . E sta andando verso i 9 miliardi. Ora se veramente 
accogliamo il lavoro sui vaccini, l’assistenza salutistica, i consultori per la riproduzione, 
potremmo abbassare questo trend del 10-15%.”
Bill Gates, Microsoft

“L’impatto negativo della crescita della popolazione in tutti i nostri ecosistemi del pianeta sta 
diventando piu’ che evidente.” 
David Rockefeller

“Una popolazione totale di 250-300 milioni di persone, ovvero il 95% in meno dei livelli attuali, 
sarebbe ideale.”
Ted Turner, fondatore CNN

“La cosa più misericordiosa che una famiglia possa fare ad uno dei suoi membri infantile, è 
ucciderlo.” 
Margaret Sanger, fondatrice di Planned Parenthood

“La politica degli USA nei confronti del Terzo Mondo dovrebbe essere di spopolamento.”
Henry Kissinger

Per stabilizzare la popolazione dobbiamo eliminare 350.000 persone al giorno. E' una cosa 
orribile da dirsi, ma è altrettanto orribile non dirla"
Jacques Cousteau, esploratore marino e testimonial dell'UNESCO

"La popolazione mondiale ha bisogno di essere diminuita del 50%"
Henry Kissinger(ONU 2005)

"Se rinascessi vorrei essere un virus letale per eliminare la sovrappopolazione, la crescita 
dell'uomo è la più grave minaccia per il Pianeta." 
Principie Filippo di Edimburgo (marito della Regina Elisabetta II)

Dichiarazioni scioccanti, non credete? Ora, prima di andare oltre, facciamo una breve parentesi per 
capire in che modo questa egemonia finanziaria sia riuscita ad affermarsi così prepotentemente nel 
mondo d'oggi.

79



L’ASCESA DEI ROTHSCHILD 

Francoforte, Germania. Nel 1743, cinquant’anni dopo che la Banca d’Inghilterra aveva aperto i 
battenti, un orafo di nome Amschel Moses Bauer inaugurò un conio di monete - un ufficio di 
contabilità - e sull’entrata collocò un’insegna rappresentante un’aquila Romana su uno scudo rosso; 
il negozio divenne noto come la ditta dello Scudo Rosso o, in lingua tedesca, Rothschild. Quando il 
figlio Mayer Amschel Bauer ereditò l’attività decise di cambiarsi il nome, assumendo per l’appunto 
quello di Rothschild.
Mayer Rothschild imparò ben presto che prestare denaro a governi e monarchi era assai più 
vantaggioso che farlo nei confronti di singoli privati; non solo i prestiti erano di maggiore entità, ma
venivano anche assicurati dalle tasse delle varie nazioni.
Mayer Rothschild aveva cinque figli. Egli li addestrò tutti nelle segrete tecniche di creazione e 
manipolazione di denaro e quindi li inviò nelle principali capitali europee per aprire filiali della 
banca di famiglia. Le sue volontà stabilirono che uno dei figli di ogni generazione avrebbe diretto 
gli affari di famiglia; le donne erano escluse.
Il primogenito di Mayer, Amschel, rimase a Francoforte per occuparsi della banca della città natale;
il secondogenito, Salomon, fu spedito a Vienna; il terzo figlio, Nathan, che era chiaramente il più 
abile, fu mandato a Londra nel 1798, all’età di 21 anni, un secolo dopo la fondazione della Banca 
d’Inghilterra; il quarto figlio, Karl, si recò a Napoli; il quinto figlio, Jakob (James), andò a Parigi.
Nel 1785 Mayer trasferì l’intera famiglia in un’abitazione più grande, un edificio a cinque piani 
condiviso con la famiglia Schiff; tale edificio era conosciuto col nome di casa dello Scudo Verde. I 
Rothschild e gli Schiff hanno avuto un ruolo di primaria importanza nella storia finanziaria 
dell’Europa, degli Stati Uniti e del resto del mondo.
I Rothschild si misero in affari con i reali europei a Wilhelmshöhe, la reggia dell’uomo più ricco 
della Germania - in effetti il monarca più ricco di tutta l’Europa - il Principe Guglielmo d'Assia-
Kassel, che come conferma wikipedia, era un noto massone del tempo. All’inizio i Rothschild 
consigliavano Guglielmo soltanto in merito a speculazioni relative a monete preziose. Tuttavia, 
quando Napoleone costrinse il Principe Guglielmo all’esilio, quest’ultimo inviò a Londra a Nathan 
Rothschild 550.000 sterline (che all’epoca erano una somma enorme, equivalente a svariati milioni 
di dollari del giorno d’oggi) ufficialmente per essere impiegate all'acquisto di titoli consolidati - 
obbligazioni o titoli statali britannici - ma in realtà permisero a Rothschild di utilizzare il denaro per
i propri affari; visto che, con Napoleone in giro, le opportunità di investimenti bellici altamente 
remunerativi erano pressoché illimitate, e Rothschild poteva fare tutti quegli affari loschi di cui un 
principe non poteva macchiarsi.
Con investimenti del genere, Nathan Rothschild riuscì nei 17 anni trascorsi in Gran Bretagna, ad 
accumulare 50.000.000 sterline - una somma davvero considerevole per quei tempi, comparabile al 
potere d’acquisto di miliardi di dollari dei nostri giorni.
Agli inizi del 1817, il ministro del Tesoro Prussiano, nel corso di una visita a Londra, scrisse che 
Nathan Rothschild aveva:
...una incredibile influenza su tutte le transazioni finanziarie qui a Londra. Viene ampiamente 
affermato...che egli regola completamente il tasso di cambio nella City. Il suo potere in quanto 
banchiere è enorme.
Le banche dei Rothschild, cooperando all’interno della famiglia e utilizzando le tecniche di riserva 
frazionale bancaria, divennero incredibilmente ricche. Verso la metà del 1800 essi dominavano tutto
il sistema bancario europeo ed erano sicuramente la famiglia più ricca del mondo; una 
considerevole parte della dissoluta nobiltà europea era fortemente indebitata con loro.
In virtù della loro presenza come banchieri in cinque nazioni, i Rothschild erano in effetti autonomi,
un’entità indipendente dai paesi nei quali operavano. Se le direttive politiche di una nazione non 
favorivano loro o i loro interessi, essi potevano semplicemente non concedere ulteriori crediti in 
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loco, oppure concederne a quelle nazioni o gruppi che contrastavano tali direttive. 
Il carattere internazionale delle banche dei Rothschild conferì loro dei vantaggi unici sulle banche 
nazionali e sui governi; e questo fu esattamente ciò che i legislatori e i parlamenti nazionali 
avrebbero dovuto proibire, cosa che però non fecero. Tale situazione rimane inalterata per quanto 
riguarda le banche internazionali o multinazionali proprie dei nostri tempi e costituisce la forza 
trainante della globalizzazione - la spinta verso un governo mondiale.
I Rothschild concessero enormi prestiti per acquisire monopoli in svariate industrie, garantendo in 
questo modo la capacità dei debitori di restituire i prestiti alzando i prezzi senza paura della 
concorrenza, incrementando al contempo il potere politico ed economico dei Rothschild. Essi 
finanziarono Cecil Rhodes, consentendogli di instaurare un monopolio sui terreni auriferi del 
Sudafrica e sui diamanti DeBeers; in America finanziarono la monopolizzazione delle ferrovie.
La National City Bank di Cleveland, che nel corso delle udienze congressuali è stata riconosciuta 
come una delle tre banche dei Rothschild negli Stati Uniti, ha fornito a John D. Rockefeller il 
capitale per iniziare la sua monopolizzazione nel settore della raffinazione del petrolio, cosa che ha 
poi portato alla fondazione della Standard Oil.
Il poeta Heinrich Heine riferendosi a James Rothschild disse:
Il denaro è il dio dei nostri tempi, e Rothschild è il suo profeta.
Non vi è alcun indizio che il ruolo predominante dei Rothschild nella finanza europea o mondiale 
sia mutato; al contrario, con l’aumentare della loro ricchezza, essi hanno semplicemente 
incrementato la loro ‘passione per l’anonimato’. Difatti i loro vasti possedimenti raramente ne 
riportano il nome. Lo scrittore Frederic Morton ha scritto che i Rothschild avevano:
...conquistato il mondo in modo più completo, più astuto e molto più durevole di quanto non 
abbiano fatto in precedenza tutti i Cesari...

LA RIVOLUZIONE AMERICANA

Prendiamo ora in considerazione gli esiti prodotti dalla Banca d’Inghilterra sull’economia 
britannica e vediamo come ciò, in seguito, abbia rappresentato la causa principale della Rivoluzione
Americana.
Verso la metà del 1700, l’Impero Britannico si stava avvicinando all’apice del suo potere nel 
mondo. A partire dalla fondazione della propria banca centrale di proprietà privata, la Gran 
Bretagna aveva combattuto quattro guerre in Europa, il cui costo era stato elevato; per finanziare 
tali guerre il parlamento inglese, invece di emettere la propria valuta senza interessi, aveva contratto
pesanti debiti con la banca.
Alla metà del 18mo secolo il debito del governo britannico ammontava a 140.000.000 di sterline – 
una somma sbalorditiva per quell’epoca. Di conseguenza il governo, alfine di pagare gli interessi 
alla banca, intraprese un programma di prelievo fiscale dalle proprie colonie in America.
In America, però, la situazione era diversa. Il flagello di una banca centrale di proprietà privata non 
vi era ancora arrivato, sebbene la Banca d’Inghilterra dal 1694 esercitasse la sua rovinosa influenza 
sulle colonie americane. Quattro anni prima, nel 1690, la colonia della Baia del Massachusetts 
aveva stampato la propria valuta cartacea - primo caso in America - seguita nel 1703 dalla South 
Carolina e quindi dalle altre colonie.
In quel periodo l’America pre-rivoluzionaria era ancora relativamente povera. Vi era una grave 
penuria di monete metalliche preziose da utilizzare per l’acquisto di beni, così i primi coloni 
venivano costretti in misura sempre maggiore a sperimentare la stampa della propria valuta cartacea
locale; alcuni fra questi esperimenti ebbero successo ed in alcune colonie, come valuta di scambio, 
venne usato il tabacco.
Nel 1720, ad ogni Governatore Reale coloniale fu ordinato di limitare l’emissione di valuta 
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coloniale, tuttavia questo provvedimento venne largamente disatteso. Nel 1742, il British 
Resumption Act stabiliva che le tasse e i debiti di altro genere fossero corrisposti in oro; ciò 
provocò una depressione nelle colonie e i ricchi pignorarono, corrispondendo un decimo del loro 
valore reale, tutte le proprietà.
Benjamin Franklin fu un grande sostenitore della stampa della propria valuta cartacea da parte delle 
colonie; egli, nel 1757, fu inviato a Londra per rivendicare tale diritto e finì col rimanervi per i 
successivi 18 anni - quasi fino all’inizio della Rivoluzione Americana.
Nell’arco di questo periodo, un numero crescente di colonie americane ignorò le prescrizioni del 
Parlamento e cominciò ad emettere la propria valuta, chiamata ‘buono coloniale’; il tentativo fu 
coronato dal successo, con notevoli eccezioni. Il buono coloniale rappresentava un affidabile mezzo
di scambio e, inoltre, aiutava a suscitare un sentimento di unità fra le colonie. Ricordate che il 
buono coloniale era perlopiù valuta cartacea, non gravata da debiti, stampata nel pubblico interesse 
e non sostenuta realmente da riserve d’oro o d’argento; in altri termini, si trattava di moneta a corso 
forzoso.
I funzionari della Banca d’Inghilterra chiesero a Franklin in che modo potesse spiegare la ritrovata 
prosperità delle colonie ed egli, senza esitazioni, rispose:
La questione è semplice. Nelle colonie noi emettiamo la nostra valuta, che si chiama buono 
coloniale. La emettiamo in quantità appropriata rispetto alla domanda commerciale e industriale per
far sì che i prodotti passino facilmente dal produttore al consumatore... In questo modo, creando per
noi stessi la nostra valuta, ne controlliamo il potere d’acquisto e non dobbiamo pagare interessi a 
nessuno.
Questo per Franklin era semplicemente buonsenso, potete tuttavia immaginare l’effetto che ebbe 
sulla Banca d’Inghilterra. L’America aveva scoperto il segreto del denaro e il genio doveva 
tornarsene nella bottiglia il prima possibile. Il risultato fu che il Parlamento approvò in fretta e furia 
il Currency Act del 1764, provvedimento che vietava ai funzionari delle colonie di emettere la 
propria valuta e ordinava loro di pagare tutte le tasse a venire con monete d’oro o d’argento; in altri 
termini costringeva le colonie ad adeguarsi agli standard in oro e argento. Questo diede origine alla 
prima intensa fase della Prima Guerra Bancaria in America - risoltasi con la sconfitta dei 
Cambiavalute - che iniziò con la Dichiarazione di Indipendenza e si concluse col successivo trattato
di pace, il Trattato di Parigi del 1783.
Per coloro che ritengono che uno standard in oro sia la soluzione degli attuali problemi monetari 
americani, consideriamo quello che accadde in America dopo l’approvazione del Currency Act del 
1764. Franklin, nella sua autobiografia, scrisse che nel giro di un anno la situazione si era rovesciata
al punto che l’era di prosperità era terminata lasciando il posto alla depressione, in misura tale che 
le strade delle Colonie traboccavano di disoccupati.
Franklin afferma che ciò costituì anche la causa principale della Rivoluzione Americana; sempre 
nella sua autobiografia spiega che le Colonie avrebbero sopportato di buon grado la ridotta tassa sul 
tè ed altre materie, se l’Inghilterra non avesse tolto alle Colonie stesse la loro valuta, creando così 
disoccupazione e malcontento.
Nel 1774, il Parlamento approvò lo Stamp Act, il quale prescriveva l’apposizione, su ogni atto 
commerciale, di un bollo che attestasse il pagamento di una tassa in oro - cosa che ancora una volta 
minacciava la valuta cartacea coloniale; meno di due settimane più tardi, il Massachusetts 
Committee of Safety promulgò una risoluzione a favore dell’emissione di ulteriore valuta coloniale 
e di riconoscimento della valuta delle altre colonie.
Il 10 e il 22 giugno 1775, il Congresso delle Colonie decise l’emissione di 2 milioni di dollari in 
valuta cartacea in base al credito e alla fiducia delle “Colonie Unite”. Tale decisione disobbediva 
alla Banca d’Inghilterra e al Parlamento e rappresentò un atto di sfida, il rifiuto di accettare un 
sistema monetario ingiusto nei confronti degli abitanti delle colonie.
Così gli attestati di credito (cioè la valuta cartacea) che gli storici ignoranti o prevenuti hanno 
sminuito considerandoli strumenti di una politica finanziaria incosciente, erano in effetti i principi 
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della Rivoluzione; anzi, erano più di questo: erano la Rivoluzione stessa.

Quando, il 19 aprile 1775, furono sparati i primi colpi a Concord e Lexington, Massachusetts, le 
colonie erano state prosciugate dell’oro e dell’argento dalla tassazione britannica; come risultato, il 
governo continentale per finanziare la guerra non ebbe altra scelta se non quella di stampare la 
propria valuta cartacea.
All’inizio della Rivoluzione la fornitura di denaro coloniale americano si attestava intorno ai 12 
milioni di dollari; alla fine della guerra raggiunse quasi i 500 milioni. Questo fu in parte dovuto ad 
una massiccia contraffazione britannica il cui esito fu di rendere la valuta virtualmente senza valore;
un paio di scarpe costava 5.000 dollari. Come lamentava George Washington:

“Un vagone carico di denaro riuscirà a fatica ad acquistare un vagone carico di 
approvvigionamenti.”

In precedenza il buono coloniale aveva funzionato in quanto veniva emessa una quantità di valuta 
appena sufficiente a facilitare il commercio, mentre la contraffazione era irrisoria. Oggi, coloro che 
sostengono una valuta basata sulle riserve d’oro, indicano questo periodo della Rivoluzione per 
dimostrare gli svantaggi di una moneta a corso forzoso. 

LA BANCA DEL NORD AMERICA

Verso la fine della Rivoluzione, il Congresso continentale, riunitosi presso l’Indipendence Hall di 
Filadelfia, si trovò ad avere un bisogno disperato di fondi. Nel 1781 essi permisero a Robert Morris,
loro Soprintendente Finanziario, di aprire una banca centrale di proprietà privata, nella speranza che
la cosa potesse essere di qualche utilità. Fra parentesi Morris era un benestante il quale, 
commerciando in materiale bellico durante la Rivoluzione, si era ulteriormente arricchito.
La nuova banca, la Bank of North America, ricalcava da vicino il modello della Banca 
d’Inghilterra; ad essa venne consentita (o, piuttosto, non venne proibita) la pratica della riserva 
frazionale bancaria, ovvero poteva prestare denaro che non aveva e quindi applicare su di esso gli 
interessi. Se io o voi facessimo una cosa del genere saremmo accusati di frode - cioè di un crimine. 
A quell’epoca ben pochi compresero tale pratica e, naturalmente, essa venne tenuta nascosta il più 
possibile al pubblico e ai politici; per di più alla banca fu assegnato il monopolio di emettere 
banconote, accettabili per il pagamento delle tasse.
Il valore della valuta americana continuò a precipitare e quattro anni più tardi, nel 1785, il 
documento di concessione della banca non venne riconfermato, mettendo fine alla minaccia dello 
strapotere della banca stessa; così la Seconda Guerra Bancaria Americana si risolse velocemente in 
una sconfitta dei Cambiavalute.
Ma gli uomini dietro alla Banca del Nord America - Alexander Hamilton, Robert Morris ed il 
Presidente della Banca, Thomas Willing - non si diedero per vinti. Solo sei anni più tardi Hamilton, 
all’epoca Ministro del Tesoro, ed il suo mentore Morris, tramite il nuovo Congresso fondarono una 
nuova banca centrale di proprietà privata, la Prima Banca degli Stati Uniti; Thomas Willing, ancora 
una volta, ne rivestì il ruolo di Presidente. I giocatori erano gli stessi, soltanto il nome della banca 
era cambiato.

Nel 1787 i leader coloniali si riunirono a Filadelfia per cambiare i nefasti Articoli della 
Confederazione. Come abbiamo visto in precedenza, sia Thomas Jefferson che James Madison 
erano fermamente contrari ad una banca centrale di proprietà privata; avevano visto i problemi 
causati dalla Banca d’Inghilterra e non volevano niente del genere. 
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Come Jefferson sostenne in seguito:

“Se il popolo americano permetterà mai che banche private controllino l’emissione della sua 
valuta, le banche e le corporazioni che prolificano intorno ad esse, prima tramite l’inflazione e
poi tramite la deflazione, priveranno il popolo di tutte le sue proprietà fino al momento in cui 
i figli si ritroveranno senza tetto nel continente conquistato dai padri.”

Nel corso del dibattito sul futuro sistema monetario, un altro dei padri fondatori, Gouvenor Morris, 
presiedeva il comitato che stese la bozza finale della Costituzione; Morris conosceva bene le ragioni
dei banchieri.
Insieme al suo vecchio capo, Robert Morris, Gouvenor Morris e Alexander Hamilton erano quelli 
che avevano presentato il progetto originale della Banca del Nord America al Congresso 
continentale tenutosi durante l’ultimo anno della Rivoluzione.
Gouvenor Morris, in una lettera scritta a James Madison in data 2 luglio 1787, rivelava ciò che 
stava accadendo in realtà:
“I ricchi lotteranno per affermare il proprio dominio e conquistare il resto. Lo hanno sempre fatto e 
sempre lo faranno... Essi avranno qui gli stessi effetti che altrove se noi, tramite il potere del 
governo, non li circoscriveremo ai loro ambiti specifici.”
Venne impedito al nuovo governo federale di avere il potere di autorizzare la creazione di valuta 
cartacea; infatti, il Giornale dell’Assemblea del 16 agosto recita così:
É stato proposto ed appoggiato di cancellare le parole ‘ed emettere certificati di credito’ e la 
mozione... è passata con risposta affermativa.
Hamilton ed i suoi amici banchieri videro quest'opportunità di tenere il governo fuori dalla 
creazione della valuta cartacea, e speravano di monopolizzare la creazione di moneta privatamente. 
Così sia i delegati a favore che quelli contrari ai banchieri, con motivazioni opposte, appoggiarono, 
con uno scarto di quattro a uno, la mozione per lasciare fuori dalla Costituzione qualsiasi autorità 
del governo federale relativa alla creazione di valuta cartacea. Questa ambiguità lasciò la porta 
aperta ai Cambiavalute - proprio come essi avevano pianificato.
Naturalmente la carta moneta non rappresentava di per sé il problema principale. Il problema più 
rilevante era il prestito di riserva frazionale, poiché esso moltiplicava per molte volte qualsiasi 
inflazione causata da una eccessiva emissione di valuta cartacea; questo, tuttavia, non veniva 
compreso da molti, laddove le ricadute negative causate da una smodata produzione di valuta 
invece lo erano.

Nel 1791, il Congresso approvò il progetto di Hamilton di una nuova banca che si sarebbe chiamata 
First Bank of the United States (Prima Banca degli Stati Uniti), o BUS; così iniziò la Terza Guerra 
Bancaria Americana.
La sede centrale della Prima Banca degli Stati Uniti si trovava a Filadelfia. La banca fu autorizzata 
a stampare denaro e a concedere prestiti sulla base delle riserve frazionali, anche se l’ottanta per 
cento delle sue azioni era di proprietà di azionisti privati; il restante 20% sarebbe stato acquistato 
dal Governo degli Stati Uniti, ma la ragione non era quella di dare al governo una parte nella 
faccenda: si trattava di fornire il capitale iniziale dell’ottanta per cento agli altri possessori .
Così come per la Banca del Nord America e la Banca d’Inghilterra prima di allora, gli azionisti non 
pagarono mai l’ammontare complessivo delle loro azioni; il Governo degli Stati Uniti corrispose i 
suoi iniziali 2.000.000 di dollari in contanti e poi la banca, tramite l’antica magia del prestito sulla 
base delle riserve frazionali, concesse prestiti ai suoi investitori statutari in modo che essi potessero 
disporre dei rimanenti 8.000.000 di dollari di capitale necessari per questo investimento esente da 
rischi.
Come per la Banca d’Inghilterra, il nome della banca - la Banca degli Stati Uniti - fu scelto 
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deliberatamente per occultare il fatto che era controllata da privati e, sempre come nel caso della 
Banca d’Inghilterra, i nomi degli investitori non furono mai resi noti.
La banca fu presentata al Congresso come un mezzo per garantire stabilità al sistema bancario e per 
eliminare l’inflazione. Cosa accadde? Nel corso dei primi cinque anni di attività, il Governo degli 
Stati Uniti prese a prestito dalla Prima Banca degli Stati Uniti 8,2 milioni di dollari; in quel periodo 
i prezzi lievitarono del 72%.
Jefferson, nuovo Segretario di Stato, assistette a tale evento con tristezza e frustrazione, incapace di 
fermarlo:
“Vorrei che fosse possibile ottenere un singolo emendamento alla nostra Costituzione, che 
impedisse al governo federale di prendere denaro in prestito.”
Il Presidente Adams denunciò l’emissione di banconote private come una frode a scapito del 
pubblico e, in questa ottica, era sostenuto da tutta l’opinione pubblica conservatrice del suo tempo. 
Perché continuare a dare in appalto a banche private, in cambio di nulla, una prerogativa del 
governo?
Milioni di persone in tutto il mondo oggi provano la stessa sensazione; essi osservano, 
frustrati, mentre il governo porta il contribuente nell’oblio - prendendo a prestito da ricchi e 
banche private quel denaro che il governo ha l’autorità e il dovere di emettere da sé, senza 
interessi.

L’ASCESA AL POTERE DI NAPOLEONE IN FRANCIA

Ora dobbiamo ritornare in Europa per vedere come un singolo individuo fu in grado di manipolare 
l’intera economia britannica ottenendo le prime notizie della sconfitta finale di Napoleone.
Nel 1800 a Parigi la Banca di Francia era organizzata secondo schemi simili a quelli della Banca 
d’Inghilterra. Napoleone, però, decise che la Francia doveva liberarsi dei propri debiti; egli non si 
fidò mai della Banca di Francia, anche quando collocò alcuni dei suoi parenti nel consiglio 
direttivo.
Napoleone dichiarò che quando un governo dipende dai banchieri per ottenere del denaro, i 
banchieri - e non i rappresentanti del governo - detengono il controllo: “La mano che dà sta sopra 
quella che prende. Il denaro non ha patria; i finanzieri non hanno né decenza né patriottismo: il loro 
unico scopo è il guadagno.”
Tornando in America, l’aiuto inatteso stava per giungere. Nel 1800 Thomas Jefferson sconfisse di 
stretta misura John Adams nella corsa alla terza presidenza degli Stati Uniti e, nel 1803, Jefferson e 
Napoleone avevano stipulato un accordo, secondo il quale gli USA avrebbero pagato 3.000.000 di 
dollari in oro in cambio di un vasto territorio ad ovest del fiume Mississippi; l’acquisto della 
Louisiana.
Con quei tre milioni di dollari in oro, Napoleone mise velocemente in piedi un esercito e iniziò a 
scorrazzare in Europa, conquistando tutto ciò che trovava sul suo cammino. Tuttavia l’Inghilterra e 
la Banca d’Inghilterra si apprestarono in fretta ad opporglisi e finanziarono ogni nazione sul suo 
cammino, raccogliendo gli enormi profitti di guerra; la Prussia, l’Austria ed infine la Russia si 
indebitarono pesantemente tentando di fermare Napoleone, diventando così succubi delle banche.
Quattro anni più tardi, mentre il grosso dell’esercito francese si trovava in Russia, il trentenne 
Nathan Rothschild - direttore dell’ufficio londinese della propria famiglia - si incaricò 
personalmente di un ardito piano per contrabbandare una spedizione assai necessaria di oro proprio 
attraverso la Francia, il cui scopo era finanziare un attacco dalla Spagna da parte del britannico 
Duca di Wellington.
Nathan in seguito nel corso di una cena con amici si vantò del fatto che quello era il migliore affare 
che avesse mai fatto. Egli guadagnò denaro per ogni fase della spedizione; non sapeva ancora che 
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nel prossimo futuro avrebbe fatto di meglio.
Gli attacchi di Wellington da sud ed altre sconfitte alla fine costrinsero Napoleone ad abdicare; 
Luigi XVIII fu incoronato Re e Napoleone esiliato sull’isola d’Elba.

Mentre Napoleone si trovava in esilio, temporaneamente sconfitto dall’Inghilterra con l’aiuto 
finanziario dei Rothschild, anche l’America stava cercando di liberarsi della propria banca centrale.
Nel 1811 fu presentato al Congresso un progetto di legge per rinnovare lo statuto della Banca degli 
Stati Uniti; il dibattito divenne incandescente ed entrambi i corpi legislativi della Pennsylvania e 
della Virginia avanzarono delle mozioni che richiedevano al Congresso di porre fine alla vita della 
banca.
Gli uffici stampa dell’epoca attaccarono apertamente la banca, definendola “una grande truffa”, un 
“avvoltoio”, una “vipera” e un “cobra”; ah, se avessimo di nuovo una stampa indipendente in 
America!
Un congressista di nome P. B. Porter attaccò la banca dal pavimento del Congresso, avvertendo 
profeticamente che, se lo statuto della banca fosse stato rinnovato, il Congresso “avrà allevato nel 
seno di questa Costituzione una vipera che un giorno o l’altro colpirà al cuore le libertà di questa 
nazione”.
Le prospettive per la banca non erano delle più rosee. Alcuni scrittori hanno affermato che Nathan 
Rothschild avvertì che se lo statuto della banca non fosse stato rinnovato, gli Stati Uniti si sarebbero
trovati coinvolti in una guerra tra le più disastrose; questa minaccia però non fu sufficiente.
Una volta che il fumo si era disperso, il progetto di rinnovamento fu sconfitto alla Camera da un 
solo voto e si arrestò al Senato.
All’epoca alla Casa Bianca c’era James Madison, quarto Presidente degli Stati Uniti, il quale era un 
convinto avversario della banca. Il suo Vice Presidente, George Clinton, ruppe un legame in Senato 
e consegnò la Prima Banca degli Stati Uniti - la seconda banca centrale di proprietà privata in 
territorio americano - all’oblio. Così la Terza Guerra Bancaria Americana, durata vent’anni, si 
concluse con la sconfitta dei Cambiavalute.
Nel giro di cinque mesi, così come si dice avesse predicato Rothschild, L’Inghilterra attaccò gli 
Stati Uniti ed iniziò la guerra del 1812 la quale, essendo gli Inglesi ancora impegnati a combattere 
Napoleone, terminò nel 1814 senza vincitori né vinti.
Risulta interessante notare che, nel corso di questa guerra, la Tesoreria degli USA stampò una certa 
quantità di valuta cartacea governativa per finanziare lo sforzo bellico - evento che non si sarebbe 
più ripetuto fino alla Guerra Civile.
Sebbene i Cambiavalute fossero temporaneamente sconfitti, non stavano comunque con le mani in 
mano; sarebbero bastati loro soltanto altri due anni per presentare una quarta banca centrale privata, 
più grande e più forte di quella precedente.

1815: LA BATTAGLIA DI WATERLOO

Torniamo ora per un momento a Napoleone. Questo episodio dimostra appropriatamente la furbizia 
della famiglia Rothschild nell’acquisizione del controllo del mercato azionario inglese dopo 
Waterloo.
Nel 1815, un anno dopo la fine della guerra del 1812, Napoleone fuggì dal proprio esilio e ritornò a 
Parigi. Delle truppe francesi furono inviate a catturarlo, ma il suo carisma era tale che i soldati 
accorsero in aiuto del loro vecchio comandante e lo acclamarono di nuovo come loro Imperatore; 
Napoleone tornò a Parigi come un eroe. Re Luigi scappò in esilio e Napoleone ascese nuovamente 
al trono di Francia – stavolta senza che venisse sparato nemmeno un colpo.
Nel marzo del 1815, Napoleone mise in piedi un esercito che l’inglese Duca di Wellington sconfisse
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meno di 90 giorni più tardi a Waterloo. Egli prese a prestito cinque milioni di sterline dalla banca 
Ouvard di Parigi per riarmare le truppe; nondimeno, da allora in avanti, non fu più inusuale che 
banche centrali a controllo privato in una guerra finanziassero entrambi i contendenti.
Perché una banca centrale in una guerra dovrebbe finanziare i fronti opposti? Perché la 
guerra è il più grande generatore di debiti in assoluto. Una nazione per vincere prenderà a 
prestito qualsiasi somma. Al perdente finale viene prestato solo quel tanto sufficiente a 
conservare una vaga speranza di vittoria, mentre al vincitore finale viene dato quanto basta a 
vincere. Oltre a ciò, i prestiti di questo tipo vengono normalmente concessi con la garanzia che
il vincitore onorerà i debiti dello sconfitto; solo i banchieri non possono perdere.
Il luogo della battaglia di Waterloo si trova a circa 200 miglia a nordest di Parigi, nell’attuale 
Belgio; lì Napoleone subì la sua ultima sconfitta, tuttavia non prima che migliaia di francesi e 
inglesi perdessero le proprie vite in un umido mattino del giugno del 1815.
Quel giorno, il 18 giugno, 74.000 soldati francesi si scontrarono con 67.000 soldati britannici e di 
altre nazioni europee; l’esito era sicuramente incerto e, in effetti, se Napoleone avesse attaccato 
qualche ora prima, probabilmente avrebbe vinto la battaglia.
Tuttavia, indipendentemente da chi fossero i vincitori e i perdenti, Nathan Rothschild di ritorno a 
Londra utilizzò l’opportunità di acquisire il controllo del mercato azionario britannico.
Rothschild piazzò sul lato nord del campo di battaglia, vicino alla Manica, un agente fidato, tale 
Rothworth. Una volta che l’esito della battaglia fu deciso, Rothworth si diresse verso la Manica e 
diede a Nathan Rothschild le notizie fresche ventiquattr’ore prima del corriere personale di 
Wellington.
Rothschild si recò velocemente alla Borsa e occupò il suo posto usuale di fronte a un’antica 
colonna; tutti gli occhi erano su di lui. I Rothschild disponevano di una leggendaria rete di 
comunicazione. Se Wellington era stato sconfitto e Napoleone di nuovo in giro per il continente, la 
situazione finanziaria britannica avrebbe preso certamente una pessima piega. Rothschild appariva 
affranto, se ne stava immobile, gli occhi rivolti a terra. Poi, improvvisamente, iniziò a vendere.
Gli altri nervosi investitori videro che Rothschild stava vendendo; questo poteva significare solo 
una cosa: Napoleone doveva aver vinto e Wellington doveva essere stato sconfitto. La Borsa andò a
picco. Ben presto tutti si trovarono a vendere i propri titoli consolidati - obbligazioni del governo 
inglese ed altre azioni - e i prezzi calarono. Poi Rothschild ed i suoi alleati finanziari iniziarono 
segretamente a comprare tramite i propri agenti.
Pensate che si tratti di un mito, di una leggenda? Un centinaio di anni dopo, il New York Times 
riportò la notizia secondo cui il nipote di Nathan Rothschild aveva tentato di procurarsi la sentenza 
di una corte per eliminare un libro contenente questa vicenda della Borsa; la famiglia Rothschild 
dichiarò che questa storia era falsa e diffamatoria, tuttavia la corte respinse la richiesta dei 
Rothschild ed ingiunse alla famiglia di pagare tutte le spese processuali.
Quello che risulta ancora più interessante di tutta questa faccenda, è che il giorno dopo la 
battaglia di Waterloo, nel giro di poche ore, Nathan Rothschild ed i suoi alleati finanziari 
acquisirono il dominio non solo del mercato azionario ma anche della Banca d’Inghilterra, 
con l'acquisto di alcuni titoli consolidati che potevano essere convertiti in azioni della Banca 
d’Inghilterra.
Verso la metà del 1800 i Rothschild erano la famiglia più ricca del mondo, nessuno eccettuato. Essi 
dominavano i mercati delle nuove obbligazioni statali e aprirono filiali presso altre banche e 
imprese industriali in tutto il mondo; inoltre dominavano una costellazione di famiglie secondarie 
meno influenti, come i Warburg e gli Schiff, che accomunarono la loro vasta ricchezza a quella dei 
Rothschild.
Infatti la seconda metà del 19mo secolo fu nota col nome di “Era di Rothschild”. Lo scrittore 
Ignatius Balla stimò che la loro ricchezza personale nel 1913 ammontasse ad oltre due miliardi di 
dollari. Ricordate che il potere d’acquisto del dollaro era maggiore di più del 1.000 per cento 
rispetto ad oggi. Nonostante questa schiacciante ricchezza, la famiglia in genere ha coltivato 
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un’aura di invisibilità e sebbene essa controlli gli introiti di società bancarie, industriali, 
commerciali, minerarie e turistiche, solo una manciata di esse porta il loro nome. Alla fine del 19mo
secolo un esperto stimò che la famiglia Rothschild controllasse la metà della ricchezza mondiale.
Tuttavia con l’arrivo di questo secolo, i Rothschild hanno operato attentamente per diffondere 
l'impressione che il loro potere sia in qualche modo diminuito, anche se la loro ricchezza e quella 
dei loro alleati finanziari aumenta in concomitanza con il loro controllo di banche, società 
indebitate, media, politici e nazioni, il tutto tramite delegati, agenti, candidati e consigli di 
amministrazione interconnessi, che mantengono il loro ruolo nell’ombra.

Tratto da http://www.nwo.it/banche.html, estratto dal libro del video THE MONEY MASTERS: How 
International Bankers Gained Control of America, 1998 Royalty Production Company, versione rivista ed 
adattata.
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IL CASO JFK 

Il 4 Giugno del 1963, un decreto presidenziale di John Fitgerald Kennedy, detto Ordine Esecutivo 
11110, fu firmato impedendo alla Federal Reserve Bank di prestare soldi a interesse al Governo 
Federale degli Stati Uniti. La Fed sarebbe presto fallita e l’America sarebbe tornata l’unica vera 
detentrice del proprio debito.
John Fitzgerald Kennedy comprese che lo strapotere delle banche private avrebbero ben presto 
creato un collasso dell’intero sistema economico e decise di combatterlo.
Secondo JFK, le banche private, non potevano esseri i creditori di un’intera nazione e, cosa più 
importante, non potevano avere il potere di stampare moneta.
Le somiglianze fra la Federal Reserve e la BCE, nonché qualsiasi banca cosiddetta nazionale (ma in
realtà privata), sono a dir poco imbarazzanti.
JFK fu il primo ad opporsi alle banche centrali, ma purtroppo anche l’ultimo. Il suo assassinio fece 
desistere qualsiasi altro presidente, americano e non, dal dichiarare guerra alle banche private.

L’Ordine Esecutivo 11110 avrebbe messo fine all’attuale sistema bancario truffaldino. La Fed, 
come tutte le banche del resto, prestava (e presta ancora) soldi che non ha. Solo un decimo 
dell’intero ammontare di capitale che le banche private danno in prestito, é realmente detenuto dalla
banca. La Fed crea a piacimento ricchezza. Un potere immenso per dei privati. Immenso e 
rischioso. É un enorme castello di carte, basta un semplice soffio di vento per farlo crollare. 
L’intero sistema si basa su soldi che le banche non hanno. JFK aveva compreso a pieno quanto tutto
ciò fosse sbagliato. Aveva intuito che, di quel passo, l’intera economia mondiale sarebbe finita 
male. Aveva anticipato la crisi economica mondiale che ci sta affliggendo.

Con il suo Ordine Esecutivo, il Dipartimento del Tesoro avrebbe avuto il potere di “emettere 
certificati d’argento a fronte di ogni lingotto di argento/dollari d’argento della Tesoreria.” Questo 
significa che la Tesoreria degli Stati Uniti poteva introdurre soldi in circolazione basandosi 
esclusivamente sui lingotti d’argento fisicamente presenti nelle casse dello Stato. Niente più 
speculazioni, niente più creazione ad hoc di falsa ricchezza. Solo una economia solida, costituita sul
reale valore dell’argento realmente detenuto dal governo. La Fed non avrebbe più potuto prestare 
soldi ad interesse all’America. Gli uomini più ricchi del mondo non avrebbero più avuto in mano lo 
scettro del potere. Gli stavano per portare via il loro amato giochetto per fabbricare soldi. Ma JFK 
voleva proprio morire!? Si era già messo contro tutta l’ala conservatrice e militarizzata 
dell’America schierandosi contro la guerra in Vietnam, ci mancavano solo i banchieri privati da 
indispettire. La sua morte era già praticamente scritta.

Quattro miliardi di banconote degli Stati Uniti, stampati cioè dalla Tesoreria e non dai privati, sono 
stati messi in circolazione in tagli da 2 e 5 dollari. Ben presto avrebbero sostituito le banconote 
stampate dai privati. Furono stampate dal Dipartimento del Tesoro anche banconote da 10 e da 20 
dollari, ma non vennero mai messe in circolazione in quanto Kennedy, nel frattempo, venne 
assassinato. La sua politica morì con lui. Tutte le banconote stampate dalla Tesoreria vennero 
immediatamente ritirate. Davvero JFK pensava che avrebbe potuto sopravvivere dopo aver tolto 
alle banche private l’incostituzionale diritto di stampare moneta? Le “Banconote degli Stati Uniti” 
furono emesse come valuta senza interessi e senza debiti avvallate dalle riserve d’argento nella 
Tesoreria degli Stati Uniti. Nessun banchiere privato si arricchì in questa transazione.

Kennedy venne ucciso il 22 Novembre 1963, ed i grandi banchieri tornarono a sorridere, a prestare 
denaro, ed a speculare. Nessun altro presidente della storia degli Stati Uniti si azzardò mai più ad 
applicare l’Ordine Esecutivo 11110. Quell’Ordine Esecutivo in realtà è ancora lì. Non è stato mai 
abrogato da nessun governo. Basterebbe che il Presidente in carica applicasse semplicemente la 
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legge per decapitare la Federal Reserve. Evidentemente però ci tengono alla loro vita. Non è facile 
andare incontro alla morte sicura per il bene del proprio popolo. 
JFK lo sapeva bene. La mafia delle banche pure: Kennedy è diventato il monito per tutti coloro che 
vogliano un giorno opporsi al potere delle banche: quei simpaticoni della Fed hanno anche avuto il 
coraggio di stampare l’effige di JFK su dei dollari d’argento. Mai monito fu più macabro ed 
efficace. Nessuno osa più pestargli i piedi.

Tratto da http://www.complottisti.com/kennedy-predisse-le-banche-avrebbero-creato-grande-crisi-globale-mori
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STRANI LEGAMI

Tornando alla famiglia Rothschild, come spiegato in precedenza, la storia ci insegna che essi hanno 
beneficiato di un sostanzioso finanziamento inizialmente da parte del monarca massone Federico 
Guglielmo d'Assia-Kassel. 
Se poi andiamo a sfogliare l’Enciclopedia Giudaica possiamo leggere nero su bianco, che i 
Rothschilds sono i “Guardiani del Tesoro del Vaticano” 
(http://www.jewishencyclopedia.com/articles/12909-rothschild), che significa che sono gli amministratori 
delle ricchezze vaticane, che ne curano gli interessi finanziari. 

Hill Hughes nel suo libro “I terroristi segreti ed il nemico smascherato” scrive:

“I Rothschilds sono gesuiti che usano il suo passato ebreo come facciata per occultare le loro 
sinistre attività. I Gesuiti, lavorando attraverso i Rothschilds ed il finanziere Nicholas Biddle, 
perseguirono sempre il controllo del sistema bancario degli Stati Uniti.”
Hill Huges

Difatti, bisogna ammettere che si tratterebbe di una mossa alquanto astuta; chi cercherebbe mai la 
chiave della ricchezza del Vaticano nella Casa di alcuni ebrei?
Disponiamo quindi di validi elementi di valutazione per presupporre che i Rothschilds, insieme al 
resto della cricca di banchieri internazionali, non siano la radice del problema finanziario né 
tantomeno l'apice della piramide del potere. Legami con la massoneria, con l'ordine dei gesuiti e 
con il Vaticano sono un dato di fatto che la storia non è riuscita ad occultare. Resta da verificare 
quale sia la natura del coinvolgimento delle parti e le relative responsabilità. Approfondimento che 
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tratteremo nei capitoli successivi.

Analizziamo ora brevemente la storia della famiglia Sassoon, con i legami che la collegano ai 
Rothschild, per capire quali sono le dinamiche dietro al Movimento 5 Stelle, che in apparenza 
sembra libero da ogni sorta di manipolazione elitaria.
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LA FAMIGLIA SASSOON, alias SHOSHANS

Famiglia ebraica tra le più ricche ed antiche del mondo, probabilmente di origine mesopotamica. I 
Sassoon infatti deriverebbero dai Shoshans, uno dei cui esponenti più importanti fu il Principe 
(“Nasi”) spagnolo Ibn Shoshans (Yazid ibn Omar ha-Nasi). Nel Cinquecento, per sfuggire alle 
persecuzioni spagnole, i Sassoon si rifugiarono a Baghdad. Alla fine della Prima Guerra Mondiale 
furono tra i protagonisti della formazione dell’Irak, il cui primo Ministro delle Finanze fu proprio 
Eskell Sassoon, che diresse questo ministero per ben sette governi consecutivi. In questo ruolo Sir 
Eskell firmò l’accordo con British Petroleum, pretendendo che i proventi iracheni per l’estrazione 
del petrolio fossero corrisposti in oro e non in sterline. L’idea si sarebbe rivelata geniale, poiché 
nonostante l’abbandono del Gold Exchange Standard degli anni Trenta, con conseguente flessione 
della sterlina, l’Iraq non avrebbe risentito della crisi internazionale.

Nella prima metà dell’Ottocento il nonno di Sir Eskell, David Sassoon, fondò una grande banca a 
Bombay, la David Sassoon & Co, diventando una delle personalità più influenti dell’India. Il 
fratello di David, Albert Abdallah David Sassoon, per i giganteschi guadagni procurati alla Corona 
inglese, nel 1890 fu addirittura nominato Barone dalla Regina Vittoria.
David, tramite la sua banca ed i virtù del prestigio della sua famiglia, ottenne dalla Banca 
d’Inghilterra (controllata dai Rothschild), il monopolio in India per lo sfruttamento del cotone, della
seta e dell’OPPIO. Soltanto in un anno, tra il 1830 ed il 1831, David vendette 18.956 casse di oppio.
I suoi otto figli, inviati in tutti i posti chiave del commercio in Oriente con la solita tattica 
Rothschild, riuscirono ad estendere il loro monopolio dell’Oppio in Cina ed in Giappone. In quei 
Paesi i Sassoon hanno naturalmente aperto importanti filiali della loro banca, a cui hanno aggiunto, 
società finanziarie, gigantesche aziende tessili ed agricole ed imponenti società di assicurazioni 
come la Oriental Life Insurance.
La scintilla che fece scoppiare la Guerra dell’Oppio tra Inghilterra e Cina vide proprio i Sassoon 
come i principali protagonisti. Nel 1839 l’Imperatore cinese Dao-Guang proibì l’assunzione ed il 
commercio di questa sostanza. I suoi soldati gettarono nei fiumi migliaia di casse di droga appena 
uscite dai laboratori di Canton della famiglia Sassoon, che chiesero aiuto al Governo britannico 
tramite l’intermediazione dei Rothschild (i quali, insieme alla Regina, fino a quel momento avevano
fatto grandi affari con i Sassoon proprio grazie all’oppio). E la guerra iniziò.
Dopo tre anni il Trattato di Nanchino sanciva la piena legalizzazione dell’oppio in Cina, la sovranità
della vittoriosa Inghilterra su diverse aree costiere del Paese e un forte risarcimento (pari a due 
milioni di sterline) ai “danneggiati” Sassoon. Da notare che i cinesi dovettero pagare interamente 
anche le spese di guerra agli inglesi, per la favolosa cifra di 21 milioni di sterline.
Il monopolio della droga da parte dei Sassoon, però, si limitava alle zone costiere della Cina, così 
alla ricca famiglia fu necessaria una seconda Guerra (1858-1860), per sperare di raggiungere 
finalmente l’obiettivo dell’esclusiva sulla vendita di oppio in tutto il territorio nazionale. Il nuovo 
conflitto fu sanguinosissimo, ed il successivo Trattato di Pace, stipulato il 25 ottobre 1860, assicurò 
ai Sassoon l’esclusiva del commercio di droga sui sette ottavi della Cina. Gli affari di famiglia si 
moltiplicarono, grazie anche al contributo della società Russell & Company, che armava per conto 
dei Sassoon le navi commerciali che trasportava oppio dall’India alla Cina tornando indietro cariche
di Tè. La società (fondata dal cognato di William Huntington Russell, co-fondatore della società 
segreta Skull & Bones), era in mano a Warren Delano, principale azionista, nonno materno del 
futuro Presidente degli USA Franklin Delano Roosevelt, il quale ereditò una gigantesca fortuna 
proprio grazie a questa joint-venture con i Sassoon.
All’inizio degli anni ’80 dell’Ottocento la famiglia Sassoon poteva ormai contare su un immenso 
commercio di oppio, che nella sola Cina superava le 105 mila casse all’anno. Nel 1887 Edward 
Albert Sassoon sposò Caroline Rothschild e l’alleanza economica tra le due famiglie fu consacrata 
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definitivamente. Un’alleanza Rothschild/Sassoon che causò la morte di milioni di cinesi.
I Sassoon, al giorno d’oggi, possiedono la ED Sassoon Bank, la David Sassoon & Co Bank, 
l’Oriental Life Insurance e controllano, tra gli altri, The Observer ed il Sunday Time.
Ma perché è così importante conoscere la storia di questa famiglia? Tra poco lo capirete....
Enrico Sassoon – Direttore dell’Harvard Business Review Italia, Amministratore delegato di 
StrategiQs Edizioni, Presidente di Leading Events e di Global Trends, esponente di spicco 
dell’Aspen Institute Italia (di cui è Presidente Giulio Tremonti), nonché fondatore e principale 
azionista della Casaleggio Associati (società di comunicazione informatica che gestisce, tra l’altro, 
le edizioni ed il blog di Beppe Grillo) – è fratello del noto sociologo Joseph Sassoon, che è anche 
fondatore e Presidente della Alphabet. Il loro padre, Léon Sassoon – importante imprenditore 
siriano con un forte giro d’affari in Siria ed in Italia – è stato Presidente e Tesoriere della Sinagoga 
sefardita di Holland Park, a Londra.

LA FAMIGLIA SASSOON

Nel 1974, Enrico Sassoon mette piede nell’Ufficio Studi della Pirelli, “allora considerato un 
Campus tra i migliori d’Italia in campo economico”. Una carriera fondata all’insegna dei think tank,
dove le lobby economiche incontrano il potere politico per decidere le sorti future di uno stato (o di 
un insieme di stati). In seguito Sassoon è diventato Board Member e Presidente del Comitato Affari 
Economici dell’American Chamber of Commerce in Italy, la camera di commercio americana in 
Italia, che in pratica è una super lobby di multinazionali, banche e grandi gruppi che unisce le forze 
per proteggere in maniera più efficace i propri interessi e che promuove lo sviluppo dei rapporti 
commerciali tra Italia e USA.

Per rendere bene l’idea di quanto esteso sia questo cartello basta leggere i nomi di alcuni dei gruppi 
presenti nell'Amrican Chamber of Commerce in Italy: Standard & Poor’s, Philip Morris, IBM, 
Microsoft, ENI, Enel, Intesa San Paolo, Sisal, Rcs Editori, Esso, Bank of America, Coca Cola, Fiat, 
Fincantieri, Finmeccanica, Italcementi, Jp Morgan, Pfizer, Rai, Sky, Unicredit…
Tutti i principali gruppi che hanno generato la crisi economica in cui versiamo.

Enrico Sassoon, come appena spiegato, è il primo ed il più importante socio della Casaleggio 
Associati, società di comunicazione web che ha “instradato” Grillo a fondare il suo Movimento.
Ma, come è possibile che il membro più importante della Casaleggio rientri nella categoria di 
individui che dovrebbero in realtà essere i nemici dichiarati proprio di Grillo? Qual è la ragione per 
cui questo accade? Non è lecito sospettare che si tratti di un'abile mossa dell'élite al potere attuata 
per controllare, sedare e “recintare” l'opposizione?

Ma le stranezze non finiscono qui: a parte il fatto che il dominio beppegrillo.it risulta intestato ad un
certo Emanuele Bottaro di Modena, e potrebbe trattarsi di un normale prestanome, ma a destare 
sospetti è la domiciliazione del gestore tecnico del dominio, Via Jervis 77 a Ivrea. Lo stesso 
indirizzo della sede legale Olivetti, gruppo Telecom Italia.

Cosa c’è di così strano? C’è che Gianroberto Casaleggio, il secondo socio per importanza della 
Casaleggio, fa partire la sua avventura professionale proprio nella Olivetti, guidata all’epoca da 
Roberto Colaninno, attuale presidente di Alitalia e padre di Matteo, deputato Pd. Poi Gianroberto 
inizia la scalata sociale e diventa amministratore delegato di Webegg, joint venture tra Olivetti e 
Finsiel. A fine giugno 2002 Olivetti cede la propria quota del 50% in Webegg S.p.A. a I.T. Telecom
S.p.A., che nel frattempo partorisce Netikos Spa, dove il più famoso dei Casaleggio partecipa al 
Cda con Michele Colaninno (secondogenito di Roberto e presente nel Cda Piaggio). Questo fino al 
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2004, quando decide di fondare la Casaleggio Associati, attuale editore di Beppe Grillo, con altri 
dirigenti Webegg. Tra cui proprio Enrico Sassoon.

A questo punto le domande che sorgono sono tante: può Grillo non sapere che Sassoon siede, fianco
a fianco, con Monti, Tremonti e gli altri? Può Grillo non sapere che la gestione tecnica del suo 
dominio è domiciliata nella sede di un’azienda legata al Gruppo Telecom, contro cui lui si è 
scagliato più e più volte?”

Che Grillo sia ignaro di questi collegamenti, oppure ingannato da essi, è possibile. È indubbio che 
la sua figura si è notevolmente indebolita nell'azione contro i poteri forti, da quando è entrato in 
politica. Mi verrebbe da pensare che Grillo sia stato “ammaestrato” dai manovratori occulti della 
società, nel momento in cui fu allontanato dalla TV a motivo della sue “denunce scomode”, e 
quando durante i suoi spettacoli “svegliava” l'opinione pubblica contro la truffa del signoraggio 
bancario. I massoni hanno visto in Grillo quel grande comunicatore, quel grande uomo del 
cambiamento di cui avevano bisogno, e l'hanno instradato verso il successo, con l'unica condizione 
di non sollevare più argomenti a loro “sgraditi” come il signoraggio bancario. Chiaramente non 
c'era bisogno di negarne l'esistenza, ma bastava semplicemente spostare l'attenzione su altri temi, 
puntando su qualsiasi battaglia politica, purché lontani dalla radice del problema.                              

John Holdren (advisor scientifico di Clinton e Obama) nell'opera Ecoscience (scritta nel 1977 
assieme al padre della malthusiana teoria moderna della “bomba demografica”, Paul Ehrlich) pone 
quali soluzioni per la futura sovrappopolazione l’aborto forzato e la sterilizzazione coatta, ottenuta 
diffondendo sostanze sterilizzanti nell’acqua di rubinetto. Entrambi, inoltre, come l'estimatore del 
Club di Roma, Giulietto Chiesa, ma anche Casaleggio e Grillo, hanno visioni catastrofiche del 
futuro: "nel 2020 un cambiamento climatico – ovviamente prodotto dall’uomo – porterà ad una 
nuova era glaciale uccidendo almeno un miliardo di persone".     

Altro elemento non da poco consiste nello stretto legame che unisce la Casaleggio & Associati e i 
suoi sostenitori alla J.P. Morgan, banca d'Affari in orbita al pianeta Rockefeller e legata alla prima 
tramite la società Enamics. Il magnate (ossessionato dalla teoria della depopolazione sistematica, 
come apprendiamo da dozzine di interviste reperibili su internet) è oggi, casualità, uno dei principali
sostenitori delle teorie dei “limiti dello sviluppo”, come la già citata "Teoria della Decrescita 
Felice" di Serge Latouche. Ma che combinazione! 

Rockefeller, assieme ai fratelli Agnelli, fu inoltre uno dei finanziatori di Aurelio Peccei, padre 
dell'esclusivo "Club di Roma" (club mondialista rientrante nella cosiddetta Table Round) e 
detentore di teorie alquanto bizzarre sul concetto di umanità, in un'intervista disse: 
"Perché dovrei preoccuparmi del fatto di quanti muoiono? Per me gli uomini non sono altro che un
cervello ad una estremità e una fabbrica di merda dall’altra." 

Teoria malthusiane, queste, che tra l'altro si incrociano perfettamente con la teoria della 
globalizzazione e della"terzomondializzazione" dell'Europa, sostenuta dall'europeista Kalergi negli 
Anni Cinquanta e Sessanta: pensatore e scrittore considerato il vero "padre dell'UE".                         

Secondo Wikipedia il Club di Roma è:

“Un' associazione non governativa, di scienziati, economisti, uomini d’affari, attivisti dei diritti 
civili, alti dirigenti pubblici internazionali e capi di stato di tutti e cinque i continenti. La sua 
missione è di agire come catalizzatore dei cambiamenti globali, individuando i principali problemi 
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che l’umanità si troverà ad affrontare, analizzandoli in un contesto mondiale e ricercando 
soluzioni alternative nei diversi scenari possibili. Uno degli obiettivi del Club di Roma è il 
controllo demografico e la riduzione della popolazione mondiale.”

Vi ricorda qualcosa? Una delle menti più brillanti del Club di Roma è un certo Lester Brown. 
Lo conoscete? Forse i grillini sì, dato che è molto pubblicizzato sul blog di Grillo. 
Lester Brown è anche il fondatore del Worldwatch Institute. 

Tratto da https://associazioneeuropalibera.wordpress.com/2016/08/29/711-chi-e-enrico-sassoon-padrino-di-
casaleggio-associati-e-movimento-5-stelle articolo di Mario Donnini, versione rivista ed adattata
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CONTROLLARE L'OPPOSIZIONE

Ci sarebbero ancora molti collegamenti da fare, ma vi invito ad approfondire la questione 
personalmente, ma sono sicuro che le informazioni esposte in seguito siano sufficienti a farvi capire
che il M5S è parte del sistema, come tutti gli altri partiti politici, nessuno escluso: tutti controllati 
dalla stessa élite occulta. La massoneria opera proprio in questo modo, dirigendo tutti gli 
schieramenti in gioco. Con l'analisi degli scritti e delle dottrine massoniche, questo diventerà chiaro.
                                                                        
Il modo migliore per ottenere e conservare il potere spesso è quello di ingenerare, fomentare e 
pilotare una protesta, trovando il pieno appoggio di un popolo con motivazioni apprezzabili e 
condivisibili, per poi raggiungere le conclusioni che più interessano all'élite dominante. Attualmente
in questo campo una delle figure preminenti è George Soros miliardario statunitense che ha 
finanziato le più recenti “rivoluzioni colorate” (Georgia 2003, Siria 2011, Ucraina 2014, ed anche 
quella in corso contro il neo-presidente Trump negli USA). Non intendo dire che lo sdegno dei 
cittadini o l'ansia per le sorti di un Paese sia “inventato”, assolutamente no. Una volta che la 
propaganda ed alcuni manifestanti “danno l'esempio”, le persone si aggiungono al gregge di loro 
spontanea volontà in quanto sono già stati programmati per lo scopo dalla propaganda del sistema. 
Difatti la realtà dimostra che “curiosamente” saltano sempre fuori gli stessi denominatori comuni. 
Come i pullman noleggiati per spostare i manifestanti da un posto all’altro, le paghe orarie tra 15 e 
20 dollari l’ora per manifestare, nonché il cibo e le bibite gratis per i manifestanti.
All’inizio le proteste sono pacifiche. Poi compaiono i primi ragazzotti mascherati, per far volare le 
prime bottiglie, frantumare le vetrine, bruciare le auto, e se necessario sparare dei colpi di pistola. In
questo modo la protesta non può più essere ignorata, e l'èlite al potere deciderà come muovere le 
proprie marionette per raggiungere il risultato desiderato.        
Montesquieu nella sua teoria della tripartizione del potere dimenticava volontariamente di citare ed 
assegnare al "popolo" il potere monetario, relegandolo a monte, arbitrariamente, illegalmente e 
meschinamente nelle mani di uno sparuto gruppo di banchieri privati. Come vedete la storia si 
ripete a ritmi ciclici. Stesse stranezze accaddero durante la rivoluzione ebraico-bolscevica ed anti-
cristiana nella Russia leninista/stalinista: nel nome della liberazione del popolo dal giogo 
dell'imprendotore, addirittura si innescò un alterco sociale funzionale ai magheggi dei banchieri che
indisturbati poterono continuare a succhiare la ricchezza dei popoli e, di conseguenza, si privatizzò 
la banca centrale russa ed i bolscevichi ottennero il pieno appoggio dei banchieri privati che ne 
pianificarono l'azione e ne esaltarono le gesta a suon di dollari. 
Lo stesso Lenin spiegò senza mezzi termini questo piano segreto, il che fa capire che esiste una 
regia dietro agli eventi mondiali:

“Esiste anche un’altra alleanza, a prima vista strana e sorprendente, ma se ci pensate sopra è in 
effetti ben fondata e semplice da capire. Questa è l’alleanza tra i nostri capi comunisti ed i vostri 
capitalisti.”
Vladimir Lenin
 
Bisogna ammettere che ormai sono in molti al giorno d'oggi ad ammettere questa regia “occulta”. 
Molti “complottisti” puntano il dito verso l’élite di banchieri per denunciare la truffa del 
sistema economico, ma nel contempo essi tacciono sui motivi "religiosi" e luciferini che vi 
stanno dietro. 
Quale ideologia è alla base dell'élite occulta?
Oggigiorno la contro-informazione parla di risveglio spirituale, dell'apertura del terzo occhio,
dell'inizio di una nuova Era di pace e prosperità, e dell'evoluzione umana ad un livello 
superiore di super-uomo,...  ma non si parla mai dell'origine di questi ideali, ovvero: quali 
dottrine promulgano questo pensiero? Da dove vengono queste dottrine? E se si scoprisse che 
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sono gli stessi ideali condivisi con l'élite occulta al potere? 

LA NEW AGE DEL MOVIMENTO 5 STELLE

“Fermo restando la buona volontà di gran parte degli aderenti alla base politica del "Movimento",
vertici esclusi, per cogliere appieno quale sia il pensiero espresso dai vertici dei 5 stelle, che 
manovrano in penombra le scelte grilline, è bene iniziare col prendere visione del video ''Gaia'', 
reperibile sul sito stesso della Casaleggio & Company (su youtube il filmato si chiama: “GAIA – Il 
futuro della politica: NWO”, pensate citano il Nuovo Ordine Mondiale addirittura nel titolo!) e 
prodotto dallo stesso Casaleggio. 
Filmato che mette in luce lo "spirito" ideologico che anima l'operato del M5S. Direttamente 
prodotto dalla Casaleggio Associati e diffuso in rete dalla società milanese anche un altro video: 
“Prometheus – la Rivoluzione dei media” con richiami esoterici come quando alla menzione del 
termine “Prometheus” (personaggio chiave della dottrina massonica/teosofica), compare il 
celebre occhio divino nel triangolo raggiante (occhio di Horus).                                           
Con una sottile musica d'atmosfera il filmato pone di fronte allo spettatore una terribile realtà, 
raccontata però come una filastrocca per bambini, con tanto di riferimenti grafici. In una prima 
parte viene sottolineata l'importanza dei media nel corso della storia, evidenziando come la 
Rivoluzione Francese (cosa vera) sia stata supportata dalla stampa, il fascismo dalla radio, il 
nazismo dal cinema. Così il Movimento 5 Stelle, alla base del quale sta le rete internet, si appresta 
a fronteggiare una guerra senza precedenti che inizierà nel 2020, nella quale l'oriente e l'occidente
si scontreranno con armi batteriologiche: roba da far accapponare la pelle. 
Tutto ciò è illustrato in vista della formazione di un unico "Governo Mondiale" (Nuovo Ordine 
Mondiale) quale panacea per "evitare" queste catastrofi.”
Tratto da http://www.quieuropa.it/sassoon-rothschild-moneta-e-m5s-una-riflessione-per-il-popolo-grillino 
versione rivista ed adattata    
                                             
Il Nuovo Ordine Mondiale ipotizzato dai vertici dei 5 Stelle è una sorta di Nuovo Ordine 
Mondiale “buono” in contrasto con il Nuovo Ordine Mondiale “cattivo” dei banchieri, delle 
lobby e delle multinazionali. 
In realtà questo contrasto viene accentuato proprio per “abbindolare” tutti ad accettare il 
Nuovo Ordine Mondiale “buono” come unica salvezza per il mondo. Un Nuovo Ordine 
Mondiale che dovrebbe realizzarsi in un futuro ormai prossimo che preveda la sostanziale e 
progressiva abolizione delle religioni (ed in particolare la distruzione del vero Cristianesimo: 
obiettivo primario dei massoni-illuminati), soppiantate da un'unica religione mondialista 
incentrata sul culto pagano e luciferino della dea madre (Gaia per l'appunto) la Terra. 
Nuova forma di panteismo, questa, che si sposa a pieno con gli obiettivi perseguiti fin dal 
Settecento dalla Massoneria e dalla setta degli Illuminati di Baviera, la loggia massonica, 
probabilmente, più potente al mondo. Filosofia che “casulamente” si allinea benissimo con la 
stessa filosofia di Casaleggio o, se volete, grillina.                              
Inoltre, come non tutti sanno, il "mondialismo moderno", come vedremo ancora in seguito, 
propina l'applicazione sistematica delle tesi malthusiane sul ridimensionamento demografico, 
mediante il controllo delle nascite, con aborti, vaccini e pianificazioni demografiche di ogni 
sorta.

Domanda:
Com'è possibile che la visione GAIA del Nuovo Ordine Mondiale sia in linea con il pensiero della 
stessa élite che il M5S dovrebbe teoricamente combattere? Non è questo un gran controsenso? 
Non se si approfondisce la questione, scoprendo che il modello GAIA è di origine molto antica, 
difatti l'originario culto pagano della terra è stato in seguito ripreso dalle scritture “new age” e si 
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pone come una sorta di nuovo credo religioso, dove il bene comune (deciso dall'élite) diventa legge,
a discapito di qualsiasi libertà personale. 
E se di primo acchito, questo progetto potrebbe sembrarvi in qualche modo positivo, in realtà, non 
lo è affatto. Ma lo capirete meglio in seguito.
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TRUMP: È DAVVERO INDIPENDENTE?

Trump si schiera a favore del popolo e contro i poteri forti. Ma è davvero loro avversario? Oppure è
una pedina nella loro mani che farà un ulteriore passo verso il Nuovo Ordine Mondiale che dietro le
quinte viene tramato dalla stessa élite che lui "apparentemente" combatte? 

“Nel 1987, alla morte del frontman della CIA James Crosby, il capo di Resorts International 
divenne il giovane magnate immobiliare Donald Trump, che entrò nel business dei casinò, 
acquisendo il 93% delle azioni di Resorts International. Resorts International ha una storia 
controversa che ha avuto inizio nei primi anni 1950 quando si è evoluta da una società di facciata 
della CIA e del Mossad. 
Il 30 ottobre 1978 il giornale Spotlight rileva come i principali investitori di Resorts International 
erano Meyer Lansky, Tibor Rosenbaum, William Mellon Hitchcock, David Rockefeller, ed il 
Barone Edmond de Rothschild.
Trump divenne ben presto un nome conosciuto, con la sua personalità estroversa e la sua 
insistenza nel nominare una varietà di hotel di lusso, residences e altre imprese commerciali con il 
suo nome. Ma mentre il nome "Trump" è apparso in prima pagina, i nomi dei finanziatori reali 
dietro Resorts International - ovvero Rockefeller e Rothschild - sono rimasti (volutamente) nascosti
alla vista del pubblico.
Dopo l'espansione rapidamente la portata dei Resorts International ad Atlantic City negli anni 
finali del 1980, Donald Trump si è trovato in difficoltà finanziarie siccome il mercato immobiliare 
di New York è colato a picco. I tre casinò di Atlantic City, come altri beni Trump, erano sotto la 
minaccia da istituti di credito. Fu solo con l'assistenza e la garanzia di Wilbur L. Ross Jr., Senior 
Managing Director di Rothschild Inc. che a Trump fu permesso di mantenere la gestione dei casinò
e ricostruire il suo impero minacciato." 
Articolo di Bloomberg del 22 Marzo 1992

Questi sono fatti, dettagliatamente riportati.
Lo stesso Wilbur L. Ross, braccio destro di Jacob Rothschild, si era schierato a sostegno della 
candidatura di Trump nel marzo 2016, anche questo riportato da Bloomberg. Guarda caso, adesso 
Wilbur Ross è stato nominato da Trump segretario del commercio!
Dopo essersi insediato alla Casa Bianca, Trump ha attribuito incarichi di responsabilità ad ebrei 
sionisti nella sua amministrazione:

“1- Jared Kusher, consulente senior
Kusher che e' sposato con la figlia di Trump, lavorera' per la partnership nel settore privato
e libero scambio con il Medio Oriente ed Israele senza ricevere uno stipendio secondo il New
Times. Ha lavorato sul discorso di Trump alla conferenza annuale dell'Aipac di marzo 2016
2-David Friedman ambasciatore USA in Israele
Friedman sostiene Israele nei suoi insediamenti illegali ed ha finanziato la costruzione nei territori 
occupati. Ha espresso dubbi per la soluzione di due stati.
3-Stephen Miller consulente senior
Miller, descritto come ebreo praticante, ha scritto i discorsi di Trump nella sua campagna 
elettorale
4-Jason Greenblatt, rappresentante speciale
Greenblatt e' un rappresentante speciale per i negoziati internazionali incentrati sul conflitto 
israelo-palestinese, cosi come i legami USA-Cuba e gli accordi commerciali americani con altri 
paesi.
E' stato per molto tempo direttore legale per la Trump Organization, ha studiato alla Cisgiordania 
Yeshiva University a meta' degli anni '80 ed ha fatto la guardia armata nei territori occupati
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5-Gary Cohn, consigliere economico top
Ha lavorato alla Goldman Sachs ed e' a capo de Consiglio Economico Nazionale della Casa 
Bianca
6-Steven Mnuchin, segretario del Tesoro
Mnuchin e' amico di Trump da 15 anni ed ha lavorato in quanlita' di presidente della finanza di 
Trump durante la campagna
7-Boris Epshteyn, assistente speciale
8-David Shulkin, guidera' il Dipartimento degli Affari Veterani se confermato dal Senato. 
È l'attuale sottosegretario alla salute.
9-Carl Icahn, consigliere speciale
80 anni, e' un uomo d'affari ed investitore.
E' consigliere speciale di Trump sulle questioni di riforma della regolamentazione.
Sta lavorando come cittadino privato piuttosto che come un impiegato federale o impiegato del 
governo federale
10-Reed Cordish
Amico di lunga durata di Trump serve come assistente del presidente per le iniziative intra-
governative e tecnologiche
11-Avraham Berkowitz assistente sociale
27 anni, e' assistente sociale di Trump ed assistente di Kushner. Ha diretto un Facebook Live talk 
show per la campagna di Trump”
Fonte : http://presstv.com/Detail/2017/01/28/508178/US-politics-Donald-Trump-Jews 

Da questo capiamo che entrambi i candidati alle presidenziali sono collegati agli stessi poteri 
globalisti. Hillary Clinton era la candidata ufficiale del regime, mentre Trump era il finto oppositore
preparato allo scopo di guidare la "rivoluzione" del popolo. 
Gli Illuminati, di cui i Rothschild fanno parte, hanno lavorato e preparato il tutto dietro le 
quinte per decenni creando gli attori necessari a svolgere i propri ruoli, affinché si presentino 
le condizioni necessarie per proseguire nella loro agenda di instaurare un Nuovo Ordine 
Mondiale acclamato dai popoli.
Tutto procede quindi come previsto nella loro agenda:

"Quando faremo il nostro colpo di Stato, diremo al popolo: "Tutto andava in malora; tutto avete 
sofferto, ma ora noi distruggiamo le cause delle vostre sofferenze; vale a dire le nazionalità, le 
frontiere, e le monete nazionali. Certamente sarete liberi di condannarci, ma il vostro verdetto 
non può esser giusto se lo pronunciate prima di esperimentare ciò che possiamo fare per il vostro
bene". Allora il popolo, esultante e pieno di speranza, ci porterà in trionfo. La potenza del voto, 
al quale abbiamo addestrato i membri più insignificanti dell'umanità per mezzo di comizi 
organizzati e di accordi prestabiliti, adempirà allora il suo ultimo compito. Questa potenza, che è 
stato il mezzo con cui "ci siamo messi sul trono", ci pagherà l'ultimo suo debito nella sua ansia di 
vedere il risultato delle nostre proposte, prima di pronunciare il suo giudizio in proposito. Per 
raggiungere la maggioranza assoluta dobbiamo indurre tutti a votare senza distinzione di classe; 
una maggioranza simile non si potrebbe ottenere dalle classi educate o da una società divisa in 
caste." 
Estratto da Protocollo 10

Lo stesso avvenimento è previsto nella Bibbia (chiaramente dal punto di vista opposto):

"La terra intera presa d'ammirazione, andò dietro alla bestia (bestia=governo mondiale) e gli 
uomini adorarono il dragone (Satana) perché aveva dato il potere alla bestia e adorarono la 
bestia dicendo: «Chi è simile alla bestia e chi può combattere con essa?». Alla bestia fu data una 
bocca per proferire parole arroganti e bestemmie, con il potere di agire per quarantadue mesi. 
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Essa aprì la bocca per proferire bestemmie contro Dio, per bestemmiare il suo nome e la sua 
dimora, contro tutti quelli che abitano in cielo. Le fu permesso di far guerra contro i santi e di 
vincerli; le fu dato potere sopra ogni stirpe, popolo, lingua e nazione. L'adorarono tutti gli 
abitanti della terra, il cui nome non è scritto fin dalla fondazione del mondo nel libro della vita 
dell'Agnello immolato. Chi ha orecchi, ascolti."
Apocalisse 13:3-9

Il complotto si estende ovunque: non è solo un complotto politico ed economico, ma esso si estende
anche a TUTTE le religioni. Il vero complotto è contro la Verità e quindi contro ognuno di noi. 
L'élite al potere ha creato una falsa realtà "ermetica" così fortemente ingannatoria, che solo 
leggendo la Parola di Dio nella Bibbia si riesce a scoprire che dietro alla “presupposta soluzione” 
agli inganni del mondo, c'è un altro inganno ancor più grande, ovvero quello dell'uomo-dio 
propagandato dalla new age. Capirete meglio in seguito nei capitoli dedicati al soggetto.

Qualcuno penserà che il discorso su Dio non c'entra nulla. Ma è proprio Trump stesso che nel 
discorso inaugurale tira in ballo Dio autoproclamando l'approvazione di Dio per il suo mandato:

"La Bibbia c'insegna quando il popolo di Dio vive nell'unità, e quando l'America è unita è 
totalmente inarrestabile. Non deve esserci paura, perchè noi siamo protetti e lo saremo sempre. 
Saremo protetti dai grandi uomini e dalle grandi donne delle nostre Forze Armate e della nostre 
forze dell'ordine. E, cosa ancora più importante, saremo protetti da Dio."
Donald J Trump - Presidente USA

Peccato che il dio a cui Trump fa riferimento non è il Dio della Bibbia ma bensì il dio della 
massoneria, del sionismo ebraico, dello gnosticismo, del cattolicesimo, dell'Islam, della Kabbalah 
ebraica, nonché il dio della new Age ed indirettamente anche dell'ateismo: ovvero Lucifero. Anche 
se non ne siete convinti, lo capirete dopo aver letto la terza parte del libro.
Ricordatevi di queste parole: non ignorate la vostra coscienza, perché per quanto improbabile ed 
assurdo vi possa sembrare, dalla scelta del vostro cuore, dipenderà tutto. 
Vi invito quindi ad aprire i vostri occhi ed il cuore alla verità.

"Maledetto l'uomo che confida nell'uomo, che pone nella carne il suo sostegno e che dal Signore 
allontana il suo cuore. Egli sarà come un tamerisco nella steppa: quando viene il bene non lo vede;
dimorerà in luoghi aridi nel deserto, dove nessuno può vivere.
Benedetto l'uomo che confida nel Signore e il Signore è sua fiducia. Egli è come un albero piantato
lungo l'acqua, verso la corrente stende le radici; non teme quando viene il caldo, le sue foglie 
rimangono verdi; nell'anno della siccità non intristisce, e non smetterà mai di produrre i suoi 
frutti."
Geremia 17:5-8
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UN AGENTE SEGRETO ALLO SCOPERTO

Vediamo ora le interessanti dichiarazioni di James Cosbolt, agente segreto britannico “pentito” che 
ci dà la sua versione dei fatti riguardo alle agenzie para-governative per le quali ha prestato servizio.
Ho voluto mantenere il testo integrale, ma vi invito a focalizzarvi sulle parti evidenziate che sono 
quelle più “illuminanti”. Il testo meriterebbero un approfondimento anche sul discorso del 
commercio di droga da parte delle agenzie para-governative, riguardo l'eugenetica e gli esperimenti 
sul controllo della mente umana. 
Per questi temi vi invito ad approfondire personalmente, tenendo bene a mente che sovrapponendo 
varie fonti, le dichiarazioni di Cosbolt trovano riscontro con i fatti:

“Come sanno bene le persone informate su questo argomento, MI5 e MI6 controllano molte delle 
altre agenzie di spionaggio al mondo (CIA, MOSSAD, ecc..) in un’ampia rete di intrighi e 
corruzione che ha la sua base di potere globale nel “miglio quadrato” della City di Londra. Il mio 
nome è James Casbolt ed ho lavorato per il MI6 in “operazioni occulte” di traffico di cocaina con 
l’IRA ed il MOSSAD a Londra e Brighton fra il 1995 e il 1999. Anche mio padre Peter Casbolt era 
nel MI6 e lavorò con la CIA e la Mafia a Roma, trafficando cocaina in Gran Bretagna. Dalla mia 
esperienza ho ricavato la consapevolezza che le distinzioni di tutti questi gruppi sono sfumate a tal 
punto che alla fine eravamo un unico gruppo internazionale che lavorava assieme per gli stessi 
obiettivi. Eravamo marionette le cui corde erano tirate da burattinai globali con sede nella City di 
Londra. La maggior parte dei livelli delle agenzie di spionaggio non sono leali verso i cittadini del 
paese in cui risiedono e si vedono come “al di sopra della nazione”.
E’ stato dimostrato oltre ogni ombra di dubbio che la CIA ha importato la maggior parte della 
droga in America negli ultimi cinquanta anni (andate a vedere il sito web “From the wilderness” 
dell’ex-ufficiale della LAPD Michael Rupert come prova). La CIA opera agli ordini dello 
spionaggio britannico ed è stata creata proprio da questo nel 1947. La CIA ancor oggi è leale ai 
banchieri internazionali con base nella City di Londra ed alle famiglie aristocratiche dell'elite 
globale come Rothschild e Windsor. Da quando è stato attivo, il MI6 ha sempre introdotto droga 
in Gran Bretagna. Non è che introducano 'della' droga in Gran Bretagna, io stimerei che il MI6 vi 
introduca circa il novanta per cento della droga complessiva. Lo fanno tramite il controllo di molti 
gruppi terroristici e criminali organizzati, e gruppi come l’IRA sono pieni di agenti MI6. Il MI6 
importa eroina dal Medio Oriente, cocaina dal Sudamerica e cannabis dal Marocco, come da altri 
luoghi. L'intelligence britannica ha inoltre progettato e creato l’LSD negli anni ‘50 in luoghi come 
il Tavistock Institute di Londra. Negli anni ‘60 il MI5, il MI6 e la CIA usavano l’LSD come arma 
contro i manifestanti arrabbiati per trasformarli in 'figli dei fiori' troppo sballati per organizzare 
una rivoluzione.
Il Dott. Timothy Leary, il guru dell’LSD degli anni Sessanta era un burattino nelle mani della CIA. 
I fondi monetari e la droga per la ricerca di Leary provenivano dalla CIA e Leary afferma che 
Cord Meyer, l'agente CIA incaricato di finanziare la contro-cultura dell’LSD degli anni Sessanta 
"mi ha aiutato a capire più chiaramente il mio ruolo culturale politico". 
Il traffico mondiale della droga controllato dallo spionaggio britannico vale almeno 500 miliardi 
di sterline all’anno. E’ più del commercio mondiale del petrolio e le economie di Gran Bretagna ed
America dipendono totalmente dal denaro della droga. Il boss della mafia John Gotti espose questa
situazione in tribunale quando gli venne chiesto se fosse coinvolto nel traffico di droga. Rispose 
"No, noi non possiamo competere con il governo". Credo che sia stata soltanto una mezza verità 
perché la mafia e la CIA ai livelli più elevati sono lo stesso gruppo. In Gran Bretagna, i soldi della 
droga del MI6 sono riciclati attraverso la Banca d'Inghilterra, la Banca Barclays e altre aziende di
note famiglie. I soldi della droga passano da conto a conto fino a disperdere le loro origini in 
un’enorme rete di transazioni. I soldi della droga escono “più puliti”, ma non totalmente puliti. A 
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questo punto, le famiglie che gestiscono il business corrotto dei diamanti, come gli Oppenheimer, 
usano questi soldi per acquistare diamanti. Questi sono poi venduti, ed i soldi della droga 
diventano puliti. Il MI6 e la CIA sono inoltre responsabili della diffusione endemica della cocaina 
crack in Gran Bretagna e America. Nel 1978, il MI6 e la CIA erano in Sudamerica a studiare gli 
effetti sui nativi che fumano la colla della cocaina 'basuco'. Questa droga ha lo stesso effetto della 
cocaina crack. Hanno visto che il potenziale di resistenza e assuefazione era di gran lunga 
superiore alla cocaina ordinaria e crearono la cocaina crack dalla formula del basuco.
Il MI6 e la CIA da allora hanno sommerso la Gran Bretagna e l'America di crack. Due anni dopo, 
nel 1980, la Gran Bretagna e l'America iniziavano a vedere i primi segni della diffusione della 
cocaina crack sulle strade. Il 23 agosto 1987, in una comunità rurale a sud di Little Rock in 
America, due ragazzi minorenni di nome Kevin Ives e Don Henry sono stati assassinati e fatti a 
pezzi dopo essere stati testimoni di una consegna di cocaina da parte della CIA, all'interno di 
un’operazione di traffico di droga con base in un piccolo aeroporto a Mena, Arkansas. Bill Clinton
era allora governatore dell'Arkansas. Bill Clinton a quell’epoca era coinvolto con la CIA e per 
l’aeroporto di Mena, Arkansas, ogni mese transitava cocaina per un valore di 100 milioni di 
dollari. 
Sui traffici internazionali di droga MI6 di mio padre, qualunque cosa cadesse dalla parte 
posteriore del camion, per così dire, lui la teneva e la vendeva in Gran Bretagna. Finchè mio padre
incontrava i motoscafi dal Marocco nella Costa del Sol e poi trasportava i carichi di canapa 
tramite camion MI6, IRA in Gran Bretagna ogni mese, lo spionaggio britannico era felice. Finchè 
mio padre gestiva spedizioni di cocaina da Roma ogni mese, MI5 e MI6 erano felici. Se mio padre 
ne teneva una puntina per venderla nessuno si preoccupava perché c’era abbastanza droga e soldi 
per arrivare ad un giro di 500 miliardi di sterline all’anno di commercio mondiale di droga. Quelli
che in effetti pagavano erano le persone assuefatte. E stavano pagando con la loro sofferenza. Ma 
il destino (karma) ti raggiunge sempre e sia io che mio padre siamo diventati eroinomani negli 
ultimi anni e mio padre è morto drogato e povero in prigione in circostanze molto strane. Oggi, 
sono pulito e libero dalla droga e voglio contribuire ad arrestare questa sofferenza di cui non si 
parla causata da questo commercio mondiale di droga. Le agenzie di spionaggio hanno sempre 
usato droghe che causano assuefazione come armi contro le masse per portare avanti il loro 
programma di lunga durata per un unico governo mondiale, un’unica forza di polizia mondiale 
per la quale è stata designata la NATO ed una popolazione con micro-chip impiantati, 
conosciuto come il Nuovo Ordine Mondiale. Mentre la popolazione guarda “Coronation street” 
in una trance indotta da droga o alcool, il Nuovo Ordine Mondiale si sta insinuando alle loro 
spalle.
[...]
Ho ricevuto diverse minacce di Morte ed ho constatato, la morte effettiva, in circostanze 
misteriose, di alcuni Agenti Segreti, proprio poco prima di avere un appuntamento con me; ma 
nonostante questo la missione di De-classificare queste informazioni Top Secret, ed esporre alla 
Massa gli orrori di questo progetto medico, è superiore; e, deve quindi, a tutti i costi, venire a luce,
ed essere portata a termine.
La poca importanza che i responsabili di questo orrore danno alla vita umana , e l'immane 
sofferenza inflitta alle vittime, si equipara a quella dei "Genetisti Nazisti", degli esperimenti di 
Controllo Mentale, della 2° Guerra Mondiale, effettuata dalla stessa élite governante.
Il Progetto Mannequin, è un programma di controllo mentale e di manipolazione genetica, 
effettuato dalla National Security Agency (NSA). Anche se, la NSA, fa ufficialmente parte del 
Governo degli Stati Uniti, essa conduce, in realtà, numerosi progetti segreti, in tutto il mondo (in 
virtù, del "Nactional Security Act", del 1947). 
Questo Progetto, è iniziato nel 1972; e viene, a tutt'oggi portato avanti da un'installazione 
sotterranea di 6 livelli sotto terra, in un piccolo paese, chiamato Peasemore, nel Berkshire, a pochi
chilometri da dove sono cresciuto. Questa base sotterranea è così segreta, che nemmeno gli 
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abitanti di Peasemore sanno della sua esistenza. Questa base, controllata dalla NSA, si trova a 200
metri sotto il villaggio ed è conosciuta come AL/499.
Ci sono diverse entrate alla base, in:
-Greenham Common (conosciuta come entrata 'Bravo', ora chiusa)
-Università Watchfield delle Scienze Militari (entrata 'Delta')
-Laboratori Harwell, nello Oxfordshire
-Ci sono ingressi alla base, anche in Lambourne e Welford, nello Berkshire.
Il progetto prevede il rapimento di civili, oltre alle persone fornite dai parenti dell'intelligence 
militare. La maggior parte di loro sono presi con la forza. Io, sono stato "venduto" al progetto. 
Molti civili sono bambini. 
Quasi tutti i civili, sono trattati come delle "cavie da laboratorio"; e non si sono mai offerti 
volontari, per questo: vengono cioè, utilizzati, contro la loro stessa volontà. Moltissimi, sono stati 
inclusi, dentro il progetto, fin da quand'erano piccoli [in fasce].
La ragione di tutto questo, è quella di creare: degli Agenti spie "dormienti, programmati" 
(Sleepers); attraverso, un sofisticato, hardware elettronico (MICROCHIP), basato comunque 
sull'ipnosi indotta. Essi sono "programmati" dalla NSA, per svolgere per loro, dei "compiti futuri" 
(omicidi, per lo più).
Gli Sleepers, sono dunque: persone che svolgeranno in un futuro, una serie di Attività Pre-
programmate nel loro cervello attraverso delle complicate ed avanzate, procedure mediche. Non ne
sono consapevoli, perché sono persone che hanno subito un completo lavaggio della memoria 
(lavaggio del cervello).
Il progetto Mannequin, è per me una sorta di scuola dove sono cresciuto. Sono stato addestrato da 
quando avevo 5 anni, dentro l'AL/499. Ho condotto il mio primo omicidio per l'intelligence all'età 
di 16 anni a Brighton. Questo può sembrare incredibile ai più, ma presenterò le prove.
Le Persone, non sanno veramente, cosa sia, il Servizio d'Intelligence. Dimenticatevi, dei film di 
James Bond...
La Maggior parte dell'Apparato dei Servizi Segreti, britannici (e statunitensi [o, comunque, 
mondiali]), sono, difatti, nella Realtà: un'Occulta Rete, e trama, di Pedofili e Criminali, diretta da: 
Fazioni corrotte, di "Illuminati e Massoneria".
Tutto nel progetto Mannequin, è condotto dalla Cabala Oscura, utilizzando metodi esoterici 
come la numerologia o "archeometria" (visione remota, telepatica, avanzata). Per esempio, 
anche il mio nome, James Casbolt, significa "valoroso guerriero decorato di morte e distruzione", 
nella numerologia della Kabbalah. (Potete verificarlo nel kabala calculator, disponible su 
Internet). Il mio numero di sicurezza era x-4566-2, e sta per comandante di una unità composta da 
5 membri, quattro uomini e una donna. Anche questo, era basato sulla Kabbalah. Ogni membro del
team, stava a significare uno dei 5 elementi: terra, acqua, fuoco, aria, e metallo/spirito. La nostra 
Unità Assassina, era parte di una Squadra "Delta" di 15 membri, divisa in 3 unità.
All'interno della Squadra, io venivo riconosciuto, come: il Comandante, Michael Prince.
Durante le mie "visite" alla base AL/499, nel corso della mia vita, la maggior parte delle volte ho 
usato l'ingresso Bravo Greenham. A volte abbiamo usato altre entrate. All'ingresso Alpha nei 
laboratori Harwell, vi è una zona di sicurezza in uno degli edifici. Questa zona di sicurezza (A), è 
protetta da due agenti di sicurezza entrambi armati. In questa zona c'è un ascensore usata per 
scendere 300 metri, fino alla zona di sicurezza B. Quest'ascensore ha due sezioni: una per il 
personale e le "cavie umane", mentre la seconda per gli autoveicoli è più lunga, e ha almeno 
quattro agenti di sicurezza, che sono completamente armati. La zona B ha due porte di sicurezza 
che sigillano il tunnel, nel caso ci sia un'emergenza. Ha due veicoli che viaggiano da Harwell a 
Peasemore, che conducono il personale civile avanti e indietro dalla base. I soggetti per gli studi 
medici sono drogati quanto entrano.
Quando compii 18 anni, fui presentato ai programmi di "visualizzazione remota", in una base 
sotteranea a Londra.

105



Ai 19 anni, ho iniziato a lavorare per mio padre, nel traffico di droga del MI6 (tra il 1995 ed il 
1999). Anche mio padre, mio nonno e mio zio, ebbero i loro bravi problemi di Controllo Mentale. I 
Servizi Segreti, infatti, hanno spesso usato delle "operazioni di controllo mentale, 
multigenerazionali"; perché, ad ogni generazione successiva, questa, tende poi, in qualche modo, 
ad essere più facilmente incline, così, al loro controllo e potere; in quanto, l'impronta di memoria 
genetica, lascerebbe su di essi, un suo terribile processo, se si viene coinvolti nella genealogia 
familiare.
Cosicchè, le operazioni per il controllo mentale, sono, per lo più, questioni.. multi-generazionali. 
Essendo in qualche maniera, ogni generazione successiva, più facilmente "programmabile". Ciò, si
dovrebbe al fatto che, le memorie genetiche degli orribili procedimienti medici, sembra si facciano 
più "vivide", all'interno della composizione genetica di queste famiglie/cavie”
Tratto da http://jamescasboltmichaelprince.blogspot.ch/2015/07/progetto-mannequin-cap01.html

Inutile dire che James Cosbolt viene considerato un pazzo mitomane e le sue dichiarazioni sono 
considerate prive di alcun fondamento. Ma davvero pensate possa aver inventato tutto questo con 
una tale accuratezza nei dettagli? Oltre ad argomentare su questioni che presentano riscontri 
tangibili con la realtà che emergono anche da altre fonti a lui estranee?
Per essersi inventato tutto è proprio una storia convincente! Curioso che nel momento in cui ha 
“vuotato il sacco”, i media l'hanno attaccato pesantemente, il suo matrimonio è finito ed è pure 
finito in carcere per aver tentato un'estorsione ai danni della famiglia della ex-moglie, la figlia del 
miliardario Hank Meijer. 
Dal sito Dailymail.co.uk leggiamo: 

“Un affascinante uomo britannico, sposato con la figlia di un miliardario americano, è stato 
imprigionato nel Regno Unito perché ha cercato di estorcere 2 milioni di sterline dalla famiglia di 
lei, per non pubblicare delle foto di nudo in rete. Ha detto alla famiglia che, se le sue richieste non 
fossero state soddisfatte, avrebbe potuto 'solleticare l'interesse pubblico per anni'.”
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I VACCINI SONO SICURI?

In una conferenza di presentazione TED, Bill Gates, fondatore della Microsoft, che ha donato 
centinaia di milioni di dollari a sostegno dell'industria dei vaccini, parla del tema delle emissioni di 
CO2 e dei suoi effetti sul cambiamento climatico sostenendo che:

“Attualmente vivono nel mondo 6,8 miliardi di abitanti. Stiamo per raggiungere i nove miliardi. 
Ora, se facciamo un ottimo lavoro su nuovi vaccini, assistenza sanitaria e servizi di salute 
riproduttiva, possiamo abbassare tale cifra del 10 o 15 per cento.” 
Bill Gates

Questa affermazione di Bill Gates non è stato pronunciata con esitazione o titubanza che potrebbe 
far pensare ad un concetto espresso male. No, si tratta di una visione cinica ben precisa.
Se i vaccini devono essere utilizzati per ridurre la popolazione mondiale, devono ovviamente essere
accettati dalla maggioranza della società. Altrimenti lo sforzo di ridurre la popolazione non sarebbe 
molto efficace.
E in modo da venir accettati, ovviamente i vaccini non devono e non possono causare la morte in 
maniera diretta. Se ognuno morisse entro le 24 ore successive dalla ricezione di un vaccino, i 
vaccini non avrebbe diffusione in quanto, dopo le prime morti “inaspettate”, nessuno sarebbe così 
matto da sottoporsi al trattamento. 
Quindi, se i vaccini devono servire a ridurre la popolazione mondiale, ci sono solo tre modi in cui 
potrebbero essere stati perfezionati:

1) Possono uccidere la gente lentamente in modo impercettibile, con effetto solo dopo 10 – 30 anni 
dalla somministrazione, accelerando l'insorgere di malattie degenerative.

2) Si potrebbe ridurre la fertilità e quindi drasticamente i tassi di natalità in tutto il mondo, 
riducendo in tal modo la popolazione mondiale nel succedersi delle generazioni. Questo metodo 
“morbido di uccidere” potrebbe sembrare più accettabile, ma è comunque abominevole.
Tra l'altro ci sono già prove scientifiche che hanno trovato la correlazione tra vaccini ed aborti 
spontanei.

3) Si potrebbe aumentare il tasso di mortalità preparando una futura pandemia. Teoricamente, 
diffuse campagne di vaccinazione potrebbero “preparare il campo” ad un’emissione deliberata di un
ceppo influenzale altamente virulento, che causerebbe un alto tasso di mortalità. Questo approccio 
come “arma biologica” potrebbe uccidere milioni di persone il cui sistema immunitario è stato 
indebolito da iniezioni di vaccino precedenti.

Anche qui, è stato scientificatamente provato che ci sono correlazioni tra la somministrazione di 
vaccini e la predisposizione a venir contagiati da un certo disturbo o virus. Senza contare che il 
bugiardino di molti vaccini indica gli effetti collaterali devastanti, tra cui l'autismo. Vi invito a 
visionare il documentario Vaxxed reperibile su youtube per approfondire il tema.

Tratto da http://sanpietroinlamanews.altervista.org/bill-gates-dice-vaccini-possono-contribuire-ridurre-la-
popolazione-mondiale/, versione originale http://www.naturalnews.com/029911_vaccines_Bill_Gates.html#, 
versione rivista ed adattata
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IL PROGETTO H.A.A.R.P. 

Nel corso dei secoli, i mutamenti climatici hanno rappresentato uno dei più potenti catalizzatori dei 
pensieri dell’uomo, influenzandone le credenze e le azioni, gli umori e le decisioni, sempre in un 
modo apparentemente casuale, ma in realtà guidati dalla ferrea logica della natura.

Tuttavia dalla rivoluzione industriale ad oggi qualche ferita abbiamo incominciato ad 
infliggergliela, e la Terra oggi non è certo più quella dei giorni antichi, dove tutto era in perfetto 
equilibrio bio-ambientale. La base principale di HAARP occupa un’estesa area a Gakona, in 
Alaska, sul cui terreno è installata una serie di 180 piloni d’alluminio alti 23 metri, su ognuno dei 
quali si trovano una coppia di antenne per la banda bassa ed una per la banda alta, in grado di 
trasmettere onde ad alta frequenza fino ad una distanza di 350 km. Queste onde sarebbero 
indirizzabili verso zone strategiche del pianeta, sia terrestri che atmosferiche.

Come spesso succede, la facciata dell’operazione ha nobili scopi: lo studio accademico della 
ionosfera e lo sviluppo di nuove tecniche radar, che permettano agevoli comunicazioni con i 
sottomarini e rendano possibili radiografie di terreni, in modo da rilevare armi od attrezzature a 
decine di km di profondità; a conferma di ciò, è online il sito del progetto, che dipinge l’immagine 
di un’innocua stazione scientifica, con tanto di webcam.
La realtà, come sempre però, va cercata oltre la superficie.

Negli anni Ottanta Bernard J. Eastlund, fisico texano del MIT di Boston, ispirandosi alle scoperte di
Nikola Tesla, registrò negli Stati Uniti il brevetto n° 4.686.605 denominato “Metodo ed attrezzatura
per modificare una regione dell’atmosfera, magnetosfera e ionosfera terrestre”, a cui ne fece seguire
altri undici. In uno di questi era descritta la proprietà riflessiva della ionosfera per utilizzi come 
“sistemi di raggi energetici”, “esplosioni nucleari graduali senza radiazioni”, “sistemi di 
rilevamento e distruzione di missili nucleari” e “sistemi radar spaziali”.

Alcune di queste invenzioni furono acquisite dalla ARCO, proprietaria di ampie riserve di gas 
naturale in Alaska, le quali potevano in questo modo essere riconvertite in energia elettrica 
redistribuibile tramite la ionosfera ai propri clienti in tutto il mondo: la visione di Tesla di 
distribuire energia senza fili e gratis nelle case di tutto il mondo stava in parte per realizzarsi, seppur
concettualmente distorta da forti interessi economici. (Su Nikola Tesla, un genio tanto ignoto alla 
storia quanto è grande il debito dell’umanità nei suoi confronti, è in preparazione una apposita 
scheda).
Inoltre, queste invenzioni rendevano possibile manipolare la ionosfera, quindi creare pioggia 
quando necessario per favorire l’agricoltura o neutralizzare fenomeni distruttivi quali tornado ed 
uragani.
A questo punto entrò in scena il governo, e la storia si fece più complicata.
Tutti i brevetti di Eastlund vennero dapprima sigillati sotto un ordine di massima segretezza, per poi
passare alla E-Systems, una delle maggiori fornitrici di tecnologie avanzate ai servizi segreti di 
molte potenze mondiali, assorbita poi dalla Raytheon, una delle quattro maggiori fornitrici della 
difesa Usa, produttrice dei missili Tomahawk, Stinger (questi spesso finiti nelle mani di paesi 
“canaglia” e gruppi terroristici”), e dei famigerati Bunker Buster. Le connessioni con il potere sono 
riassumibili nella figura di Richard Armitage, oggi Vicesegretario di Stato e Viceministro degli 
Esteri nell’amministrazione Bush. Armitage, già consulente, membro del consiglio 
d’amministrazione, firmatario e convinto sostenitore del PNAC, risulta anche implicato in molte 
operazioni segrete della CIA dal Vietnam ad oggi.
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Secondo le scoperte di Eastlund, dirigere la potenza di HAARP verso uno specifico punto della 
ionosfera la farebbe riscaldare al punto da innalzarla fisicamente, in modo da creare un 
rigonfiamento altamente riflettente, definito da lui “effetto lente”, in grado di convogliare i raggi 
sulla terra con effetti devastanti: la potenza di tali onde sarebbe tale da provocare modificazioni 
molecolari dell’atmosfera, causando – a seconda delle diverse frequenze – cambiamenti climatici, la
possibile disgregazione di processi mentali umani, e forse anche, appunto, effetti sui movimenti 
tettonici di magnitudine imprecisata (terremoti).

Gli avvenimenti geopolitici attuali potevano essere intuiti già anni fa, leggendo libri come la Grande
Scacchiera di Zbygniew Brzezinsky, del 1997, o i testi programmatici del PNAC, Project for a New
American Century, dello stesso anno.
Lo stesso possiamo fare ora analizzando scritti e dichiarazioni di influenti pensatori ed alti vertici 
militari, rispetto ad un futuro relativamente vicino.

Lo stesso Brzezinsky, consigliere della Sicurezza ai tempi di Carter, già nel 1970 scriveva nel suo 
libro “Tra due Età'”: 

“La tecnologia renderà disponibile, ai leader delle principali nazioni, tecniche per condurre 
operazioni di guerra segrete, che richiederanno l’impiego di un esiguo numero di forze di sicurezza
[…] Tecniche di modificazione climatica potranno essere impiegate per produrre prolungati 
periodi di siccità o tempesta”
Zbygniew Brzezinsky

Risalgono infatti a quei tempi, seppur in forma rudimentale, i primi studi relativi alla guerra 
climatica, come il Progetto Popeye per estendere la stagione dei monsoni in Vietnam.
Il documento più interessante è lo studio redatto da sette ufficiali dell’esercito Usa nell’Agosto del 
1996, intitolato: ” Il clima come moltiplicatore di potenza: averne il controllo nel 2025″, nato da 
una direttiva del Comandante delle forze aeree statunitensi, tesa a stimolare un dibattito intellettuale
tra i membri dell’esercito, in cui si afferma: 

“Nel 2025 le forze aereospaziali Usa potranno avere il controllo del clima se avranno capitalizzato
le nuove tecnologie sviluppandole nella chiave delle applicazioni di guerra. […] Dal 
miglioramento delle operazioni degli alleati e dall’annullamento di quelle del nemico tramite 
scenari climatici “su misura”, alla completa dominazione globale delle comunicazioni e dello 
spazio, la modificazione climatica offre al chi combatte una guerra un’ampia gamma di possibili 
modi per sconfiggere o sottomettere l’avversario.”

Questi propositi sono confermati da un successivo studio del 2003, intitolato “Padroneggiare 
l’ultimo campo di battaglia: i prossimi avanzamenti nell’uso militare dello spazio” ad opera del 
Project Air Force della Rand Corporation, un think-thank legato alle lobbies del petrolio e delle 
armi che ha avuto come amministratore Donald Rumsfeld, e nel cui consiglio di amministrazione 
figura Lewis Libbey, socio fondatore del PNAC ed attuale direttore del personale di Dick Cheney.

Il concetto alla base di questo rapporto è la “Full Spectrum Dominance”, vale a dire una politica di 
eccezionali investimenti militari mirati alla conquista ed al mantenimento di una posizione di 
superiorità nello spazio, se non addirittura di un suo controllo assoluto.
Il che obbligherebbe chi volesse contrastare l’impero a farlo esclusivamente via terra e mare.
Al riguardo, sono particolarmente significative le parole del Comandante in Capo del comando 
spaziale Usa, Joseph W. Ashy: “Alcune persone non vogliono sentirne parlare. ma assolutamente 
siamo prossimi a combattere nello spazio. Combatteremo dallo spazio e nello spazio. Un giorno o 
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l’altro colpiremo obiettivi terrestri – navi, aeroplani e obiettivi sulla terraferma – dallo spazio.”

Il 22 Febbraio del 2004, l’Observer ha pubblicato un rapporto “segreto”, commissionato da Andrew
Marshall, influente consigliere di Rumsfeld, che sarebbe sfuggito al Pentagono, e che conclude: 
“Un improvviso sconvolgimento climatico porterà ad una catastrofe globale di monumentali 
proporzioni, che comprende una guerra nucleare e disastri naturali, portando intere nazioni a 
scomparire sotto il mare ed i pochi sopravvissuti a combattere per le scarseggianti risorse di cibo, 
acqua ed energia”.

Sono molte le voci di protesta riguardanti questi folli e distruttivi progetti. Fra queste, la scienziata 
di fama mondiale Rosalie Bertell denuncia che “gli scienziati militari degli Stati Uniti stanno 
lavorando sui sistemi climatici come potenziale arma. I metodi includono l’accrescimento delle 
tempeste e la deviazione dei fiumi di vapore dell’atmosfera terrestre per produrre siccità o 
inondazioni mirate”. Richard Williams, fisico e consulente dell’Università di Princeton, dice che “i 
test di surriscaldamento della ionosfera sono un atto irresponsabile di vandalismo globale […] 
HAARP potrebbe essere un serio pericolo per l’atmosfera terrestre. Con esperimenti di questo tipo, 
potrebbero essere fatti danni irreparabili in poco tempo”.

Alcuni ricercatori già oggi sospettano dei collegamenti con i recenti sconvolgimenti climatici, 
terremoti, uragani, maremoti, diffuse siccità. 

Anche la russia ne parla. Il Parlamento Russo, la Duma, ha rilasciato nel 2002 il seguente 
comunicato, firmato da 188 deputati: “Sotto il programma HAARP, gli Stati Uniti stanno creando 
nuove armi geofisiche integrali, che possono influenzare gli elementi naturali con onde radio ad alta
frequenza. Il significato di questo salto è comparabile al passaggio dall’arma bianca alle armi da 
fuoco, o dalle armi convenzionali a quelle nucleari”. Alcuni scienziati temono che la ionosfera 
possa collassare per squilibrio elettrico, concludendo: “Possiamo davvero rischiare di manomettere 
qualcosa che ancora non comprendiamo del tutto, e che appartiene ad ogni forma di vita (non solo 
umana) su questo pianeta?”

Recentemente il presidente russo Putin ha annunciato di aver sviluppato un nuovo tipo di missile 
balistico telecomandato, in grado di mutare tragitto durante il viaggio e rendendo dunque 
virtualmente inutile la difesa dello scudo spaziale: che sia un bluff o no, è certo che i progetti 
militari Statunitensi degli ultimi anni hanno generato una corsa agli armamenti senza precedenti che
andrebbe decisamente ridimensionata e regolamentata; purtroppo, ciò viene ostacolato dal fatto che 
l’unica superpotenza rimasta si sia arrogata il diritto di giudicarli a seconda dei propri interessi 
come malvagi o meno, venendo così di fatto a creare le premesse per una nuova guerra fredda di 
dimensioni globali.
Come affermò Brecht: “La scienza, al servizio del potere, crea solo danni all’intera Umanità”.

Tratto da http://www.luogocomune.net/site/modules/sections/index.php?op=viewarticle&artid=13, scritto da 
Roberto Toso per www.luogocomune.net Fonti: The New York Times, Heart Island Journal, BBC, Canadian 
Working TV, Earthpulse Press. Versione rivista ed adattata.
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LA NASA AMMETTE SCIE CHIMICHE

Scie chimiche: per anni il governo statunitense ha etichettato come complottisti coloro che 
manifestavano preoccupazione per le sostanze spruzzate nei cieli?
Peccato che la Nasa «ha appena ammesso che i “complottisti” avevano ragione al 100%», scrive 
“Natural News” citando il “Waking Times”: la fonte si riferisce a Douglas Rowland, uno scienziato 
dell’ente aerospaziale americano che ha chiarito che l’agenzia sta addizionando con litio i gas di 
scarico dispersi nell’atmosfera.

Non solo: il rilascio di litio è in corso sin dagli anni ‘70, dice Rowland in una telefonata registrata. 
Benché secondo il ricercatore il litio non sia dannoso per l’ambiente né pericoloso per l’uomo, 
annota “Natural News”, «questa sostanza è stata usata per decenni come farmaco psichiatrico: 
funziona alterando i livelli di serotonina e di norepinefrina che sono secreti dal sistema endocrino 
umano».
Il litio quindi «altera fortemente gli schemi cerebrali», trattandosi di una sostanza stupefacente, 
psicoattiva, psicotropa (nel linguaggio comune, droga) è una sostanza chimica farmacologicamente 
attiva, dotata di azione psicotropa, ovvero capace di alterare l’attività mentale.
E i medici che lo prescrivono a pazienti psichiatrici «non capiscono come funzioni, o quali siano i 
dosaggi ottimali». E quindi, «come si può pensare che spruzzare grandi quantità di questa sostanza 
in modo indiscriminato nell’atmosfera possa essere una cosa positiva?».

Tutto viene fatto in nome della scienza, scrive “Natural News” in un post tradotto da “Come Don 
Chisciotte”. Sul suo sito web ufficiale, la Nasa dichiara di effettuare il rilascio del litio per studiare 
il movimento del vento nell’alta atmosfera, al fine di analizzare i dati sul gas caricato o ionizzato 
(chiamato “plasma”) e sul “gas neutrale” attraverso il quale transita.
L’agenzia afferma che le variazioni contano, poiché tutti i Gps e i satelliti per le telecomunicazioni 
inviano i propri segnali attraverso la ionosfera, e «una ionosfera disturbata si traduce in segnali 
disturbati»; per questo è necessario sapere cosa fa agire la ionosfera in determinati modi. «Oltre al 
litio psicotropo – continua “Natural News” – altri hanno provato la somministrazione di vaccini via 
aerosol», ovvero «l’irrorazione di vaccini per via aerea sulle popolazioni a loro insaputa». Diverse 
migliaia di persone sarebbero state «vaccinate tramite aerosol “per molti anni” in Russia con “ceppi 
vivi attenuati contro molte malattie”». Inoltre, «sono state condotte vaste sperimentazioni sul campo
in Sudamerica usando il vaccino vivo attenuato del morbillo, definite molto positive. Buoni risultati 
sono stati riportati anche utilizzando un aerosol per vaccinare contro l’influenza A».

«L’introduzione del vaccino per via aerea, che ripercorre meglio la via naturale di molte infezioni, 
potrebbe portare allo sviluppo dell’immunità al portale d’ingresso, e potrebbe anche indurre una 
difesa più generalizzata», sostengono i ricercatori.
Recenti studi avrebbero inoltre rilevato che il metodo ottimale di vaccinazione sarebbe quello 
effettuato per aerosol attraverso il naso, sistema «che è considerato migliore per le popolazioni 
pediatrica e geriatrica».
E il litio riasciato dagli aerei?
«Non è un farmaco che dovrebbe essere spruzzato nell’atmosfera perché, ribadiamo, medici e 
scienziati non sanno realmente quali dosi siano efficaci e quali siano eccessive», scrive “Natural 
News”.
Lo stesso Rowland, nella sua conversazione registrata, ha promesso di rispondere alle domande 
specifiche che dovesse ricevere via email. Ha anche detto che l’agenzia spaziale accoglie con favore
queste richieste provenienti da cittadini comuni, visto che informare la gente è una delle missioni 
fondamentali della Nasa. «Se questo è vero, allora perché gli altri funzionari governativi che 
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lavorano presso agenzie-chiave hanno obbligo di silenzio sulle discussioni riguardanti le scie 
chimiche?»

Se non siete ancora pronti per credere che il governo americano sia capace di spargere litio 
attraverso le scie chimiche, conclude “Natural News”, basta prendere in esame un documento 
pubblico, classificato “Codice 840 Rmmo”, prodotto dal “Range and Mission Management Office” 
della base di Wallops. Un documento che «dovrebbe mettere a tacere ogni vostro dubbio», perché 
«definisce espressamente, in una dichiarazione di missione del 2013, che lo “scopo” del lancio è 
“testare i metodi di caricamento dei fusti di litio” da trasportare in missioni successive”». Si parla di
“rapporto positivo dalla piattaforma ottica aerea delle immagini video e delle nuvole di litio visibili 
anche tramite osservazione da terra”. 
Tutto chiaro? «Il governo degli Stati Uniti ha trattato gli americani come cavie nel passato; sarebbe 
semplicemente ingenuo pensare che questa prassi sia stata interrotta».

Tutti coloro che dubitano sulle scie chimiche sono pregati di leggere attentamente la lista 
statunitense dei brevetti inerenti la geoingegneria, direttamente dall'United States Patent and 
Trademark Office: 

 1338343   – April 27, 1920 – Process And Apparatus For The Production of Intense Artificial Clouds, Fogs, or Mists

 1619183   – March 1, 1927 – Process of Producing Smoke Clouds From Moving Aircraft

 1631753   – June 7, 1927 – Electric Heater – Referenced in 3990987

 1665267   – April 10, 1928 – Process of Producing Artificial Fogs

 1892132   – December 27, 1932 – Atomizing Attachment For Airplane Engine Exhausts

 1928963   – October 3, 1933 – Electrical System And Method

 1957075   – May 1, 1934 – Airplane Spray Equipment

 2097581   – November 2, 1937 – Electric Stream Generator – Referenced in 3990987

 2409201   – October 15, 1946 – Smoke Producing Mixture

 2476171   – July 18, 1945 – Smoke Screen Generator

 2480967   – September 6, 1949 – Aerial Discharge Device

 2550324   – April 24, 1951 – Process For Controlling Weather

 2582678   – June 15, 1952 – Material Disseminating Apparatus For Airplanes

 2591988   – April 8, 1952 – Production of TiO2 Pigments – Referenced in 3899144

 2614083   – October 14, 1952 – Metal Chloride Screening Smoke Mixture

 2633455   – March 31, 1953 – Smoke Generator

 2688069   – August 31, 1954 – Steam Generator – Referenced in 3990987

 2721495   – October 25, 1955 – Method And Apparatus For Detecting Minute Crystal Forming Particles Suspended in a Gaseous Atmosphere

 2730402   – January 10, 1956 – Controllable Dispersal Device

 2801322   – July 30, 1957 – Decomposition Chamber for Monopropellant Fuel – Referenced in 3990987

 2881335   – April 7, 1959 – Generation of Electrical Fields

 2908442   – October 13, 1959 – Method For Dispersing Natural Atmospheric Fogs And Clouds

 2986360   – May 30, 1962 – Aerial Insecticide Dusting Device

 2963975   – December 13, 1960 – Cloud Seeding Carbon Dioxide Bullet

 3126155   – March 24, 1964 – Silver Iodide Cloud Seeding Generator – Referenced in 3990987

 3127107   – March 31, 1964 – Generation of Ice-Nucleating Crystals

 3131131   – April 28, 1964 – Electrostatic Mixing in Microbial Conversions

 3174150   – March 16, 1965 – Self-Focusing Antenna System

 3234357   – February 8, 1966 – Electrically Heated Smoke Producing Device

 3274035   – September 20, 1966 – Metallic Composition For Production of Hydroscopic Smoke
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 3300721   – January 24, 1967 – Means For Communication Through a Layer of Ionized Gases

 3313487   – April 11, 1967 – Cloud Seeding Apparatus

 3338476   – August 29, 1967 – Heating Device For Use With Aerosol Containers – Referenced in 3990987

 3410489   – November 12, 1968 – Automatically Adjustable Airfoil Spray System With Pump

 3429507   – February 25, 1969 – Rainmaker

 3432208   – November 7, 1967 – Fluidized Particle Dispenser

 3441214   – April 29, 1969 – Method And Apparatus For Seeding Clouds

 3445844   – May 20, 1969 – Trapped Electromagnetic Radiation Communications System

 3456880   – July 22, 1969 – Method Of Producing Precipitation From The Atmosphere

 3518670   June 30, 1970 – Artificial Ion Cloud

 3534906   – October 20, 1970 – Control of Atmospheric Particles

 3545677   – December 8, 1970 – Method of Cloud Seeding

 3564253   – February 16, 1971 – System And Method For Irradiation Of Planet Surface Areas

 3587966   – June 28, 1971 – Freezing Nucleation

 3601312   – August 24, 1971 – Methods of Increasing The Likelihood oF Precipatation By The Artificial Introduction Of Sea Water Vapor Into The 
Atmosphere Winward Of An Air Lift Region

 3608810   – September 28, 1971 – Methods of Treating Atmospheric Conditions

 3608820  – September 20, 1971 – Treatment of Atmospheric Conditions by Intermittent Dispensing of Materials Therein

 3613992   – October 19, 1971 – Weather Modification Method

 3630950   – December 28, 1971 – Combustible Compositions For Generating Aerosols, Particularly Suitable For Cloud Modification And Weather Control And
Aerosolization Process

 USRE29142   – This patent is a reissue of patent US3630950 – Combustible compositions for generating aerosols, particularly suitable for cloud modification 
and weather control and aerosolization process

 3659785   – December 8, 1971 – Weather Modification Utilizing Microencapsulated Material

 3666176   – March 3, 1972 – Solar Temperature Inversion Device

 3677840   – July 18, 1972 – Pyrotechnics Comprising Oxide of Silver For Weather Modification Use

 3722183   – March 27, 1973 – Device For Clearing Impurities From The Atmosphere

 3769107   – October 30, 1973 – Pyrotechnic Composition For Generating Lead Based Smoke

 3784099   – January 8, 1974 – Air Pollution Control Method

 3785557   – January 15, 1974 – Cloud Seeding System

 3795626   – March 5, 1974 – Weather Modification Process

 3808595   – April 30, 1974 – Chaff Dispensing System

 3813875   – June 4, 1974 – Rocket Having Barium Release System to Create Ion Clouds In The Upper Atmospphere

 3835059   – September 10, 1974 – Methods of Generating Ice Nuclei Smoke Particles For Weather Modification And Apparatus Therefore

 3835293   – September 10, 1974 – Electrical Heating Aparatus For Generating Super Heated Vapors

 3877642   – April 15, 1975 – Freezing Nucleant

 3882393   – May 6, 1975 – Communications System Utilizing Modulation of The Characteristic Polarization of The Ionosphere

 3896993   – July 29, 1975 – Process For Local Modification of Fog And Clouds For Triggering Their Precipitation And For Hindering The Development of 
Hail Producing Clouds

 3899129   – August 12, 1975 – Apparatus for generating ice nuclei smoke particles for weather modification

 3899144   – August 12, 1975 – Powder contrail generation

 3940059   – February 24, 1976 – Method For Fog Dispersion

 3940060   – February 24, 1976 – Vortex Ring Generator

 3990987   – November 9, 1976 – Smoke generator

 3992628   – November 16, 1976 – Countermeasure system for laser radiation

 3994437   – November 30, 1976 – Broadcast dissemination of trace quantities of biologically active chemicals

 4042196   – August 16, 1977 – Method and apparatus for triggering a substantial change in earth characteristics and measuring earth changes

 RE29,142   – February 22, 1977 – Reissue of: 03630950 – Combustible compositions for generating aerosols,

 particularly suitable for cloud modification and weather control and aerosolization process
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 4035726   – July 12, 1977 – Method of controlling and/or improving high-latitude and other communications or

 radio wave surveillance systems by partial control of radio wave et al

 4096005   – June 20, 1978 – Pyrotechnic Cloud Seeding Composition

 4129252   – December 12, 1978 – Method and apparatus for production of seeding materials

 4141274   – February 27, 1979 – Weather modification automatic cartridge dispenser

 4167008   – September 4, 1979 – Fluid bed chaff dispenser

 4347284   – August 31, 1982 – White cover sheet material capable of reflecting ultraviolet rays

 4362271   – December 7, 1982 – Procedure for the artificial modification of atmospheric precipitation as well as compounds with a dimethyl sulfoxide base for 
use in carrying out said procedure

 4402480   – September 6, 1983 – Atmosphere modification satellite

 4412654   – November 1, 1983 – Laminar microjet atomizer and method of aerial spraying of liquids

 4415265   – November 15, 1983 – Method and apparatus for aerosol particle absorption spectroscopy

 4470544   – September 11, 1984 – Method of and Means for weather modification

 4475927   – October 9, 1984 – Bipolar Fog Abatement System

 4600147   – July 15, 1986 – Liquid propane generator for cloud seeding apparatus

 4633714   – January 6, 1987 – Aerosol particle charge and size analyzer

 4643355   – February 17, 1987 – Method and apparatus for modification of climatic conditions

 4653690   – March 31, 1987 – Method of producing cumulus clouds

 4684063   – August 4, 1987 – Particulates generation and removal

 4686605   – August 11, 1987 – Method and apparatus for altering a region in the earth’s atmosphere, ionosphere, and/or magnetosphere

 4704942   – November 10, 1987 – Charged Aerosol

 4712155   – December 8, 1987 – Method and apparatus for creating an artificial electron cyclotron heating region of plasma

 4744919   – May 17, 1988 – Method of dispersing particulate aerosol tracer

 4766725   – August 30, 1988 – Method of suppressing formation of contrails and solution therefor

 4829838   – May 16, 1989 – Method and apparatus for the measurement of the size of particles entrained in a gas

 4836086   – June 6, 1989 – Apparatus and method for the mixing and diffusion of warm and cold air for dissolving fog

 4873928   – October 17, 1989 – Nuclear-sized explosions without radiation

 4948257   – August 14, 1990 – Laser optical measuring device and method for stabilizing fringe pattern spacing

 1338343  – August 14, 1990 – Process and Apparatus for the production of intense artificial Fog

 4999637   – March 12, 1991 – Creation of artificial ionization clouds above the earth

 5003186   – March 26, 1991 – Stratospheric Welsbach seeding for reduction of global warming

 5005355   – April 9, 1991 – Method of suppressing formation of contrails and solution therefor

 5038664   – August 13, 1991 – Method for producing a shell of relativistic particles at an altitude above the earths surface

 5041760   – August 20, 1991 – Method and apparatus for generating and utilizing a compound plasma configuration

 5041834   – August 20, 1991 – Artificial ionospheric mirror composed of a plasma layer which can be tilted

 5056357   – October 15, 1991- Acoustic method for measuring properties of a mobile medium

 5059909   – October 22, 1991 – Determination of particle size and electrical charge

 5104069   – April 14, 1992 – Apparatus and method for ejecting matter from an aircraft

 5110502   – May 5, 1992 – Method of suppressing formation of contrails and solution therefor

 5156802   – October 20, 1992 – Inspection of fuel particles with acoustics

 5174498   – December 29, 1992 – Cloud Seeding

 5148173   – September 15, 1992 – Millimeter wave screening cloud and method

 5245290   – September 14, 1993 – Device for determining the size and charge of colloidal particles by measuring electroacoustic effect

 5286979   – February 15, 1994 – Process for absorbing ultraviolet radiation using dispersed melanin

 5296910   – March 22, 1994 – Method and apparatus for particle analysis

 5327222   – July 5, 1994 – Displacement information detecting apparatus

 5357865   – October 25, 1994 – Method of cloud seeding

 5360162   – November 1, 1994 – Method and composition for precipitation of atmospheric water
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http://www.google.com/patents?id=MJUjAAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=5003186&source=bl&ots=gCwYrWKniP&sig=KEWDDheSG2zmQQlJW9dsYp7AQqM&hl=en&sa=X&ei=5GFLUIusCYSg8QTy1YHoCA&ved=0CDEQ6AEwAA
http://www.google.com/patents?id=VygfAAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=4999637&source=bl&ots=9ybDCYtndP&sig=8PUcSb0LPEZ8UToSiLeCuIV36q8&hl=en&sa=X&ei=-GFLUJnIOo2y8QT92IDICg&ved=0CDEQ6AEwAA
http://www.google.com/patents?id=4KY9AAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=4873928&source=bl&ots=CZ9Hkbj10D&sig=Fn-N9N0cGIonaJkDc9rWRl6SjNQ&hl=en&sa=X&ei=hGNLUMqoAYOm9ASIhIB4&ved=0CDEQ6AEwAA
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http://www.google.com/patents?id=ojk5AAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=4712155&source=bl&ots=YsAhBW53C2&sig=lO1csJkIvpMXAn93DehubB1uCaI&hl=en&sa=X&ei=72NLUMLcH5OQ8wTMk4CgBw&ved=0CDEQ6AEwAA
http://www.google.com/patents?id=1aU4AAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=4686605&source=bl&ots=zBaJQTDQxX&sig=6Plpb-HmObqOZ0qzAvGwesWGZiQ&hl=en&sa=X&ei=m2RLULbrMIqe8QSszoHAAw&ved=0CDEQ6AEwAA
http://www.google.com/patents?id=xuE0AAAAEBAJ&pg=PA2&lpg=PA2&dq=4684063&source=bl&ots=5KXU7tZo6I&sig=n1ZQYbLgI6J_biJ4rIIfpLfEBCU&hl=en&sa=X&ei=rmRLUOXTGoPE9gS6noDoDw&ved=0CDEQ6AEwAA#v=onepage&q=4684063&f=false
http://www.google.com/patents?id=Ch8tAAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=4653690&source=bl&ots=V_QTCjJeSJ&sig=M8fh-zzeZHCSnH75mWIP7Oq9prk&hl=en&sa=X&ei=wGRLUJTqMYq88ASYw4GYDw&ved=0CDEQ6AEwAA
http://www.google.com/patents?id=5SY3AAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=4412654&source=bl&ots=ke6svCl618&sig=rkgfJMev0w1s-nsP0xAfoiB9Ls0&hl=en&sa=X&ei=t2VLUJ2-BZPm9gSVpoD4Dg&ved=0CDEQ6AEwAA
http://www.google.com/patents?id=xH83AAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=4362271&source=bl&ots=c93CxiVQOb&sig=ObUb3RRPO_hhOJHh0EdlTxf5Tn8&hl=en&sa=X&ei=5GVLUIDYEoPu9ATX1IGwDA&ved=0CDEQ6AEwAA
http://www.google.com/patents?id=GDU1AAAAEBAJ&printsec=frontcover&dq=4347284&source=bl&ots=A6xVuBuXNA&sig=JKjdsrQzj7OH75km7-LwSArD7VQ&hl=en&sa=X&ei=-GVLUP2HF4bQ9ATg5oCQBA&ved=0CDEQ6AEwAA


 5383024   – January 17, 1995 – Optical wet steam monitor

 5425413   – June 20, 1995 – Method to hinder the formation and to break-up overhead atmospheric inversions, enhance ground level air circulation and improve
urban air quality

 5434667   – July 18, 1995 – Characterization of particles by modulated dynamic light scattering

 5441200   – August 15, 1995 – Tropical cyclone disruption

 5486900   – January 23, 1996 – Measuring device for amount of charge of toner and image forming apparatus having the measuring device

 5556029   – September 17, 1996 – Method of hydrometeor dissipation (clouds)

 5628455   – May 13, 1997 – Method and apparatus for modification of supercooled fog

 5631414   – May 20, 1997 – Method and device for remote diagnostics of ocean-atmosphere system state

 5639441   – June 17, 1997 – Methods for fine particle formation

 5762298   – June 9, 1998 – Use of artificial satellites in earth orbits adaptively to modify the effect that solar radiation would otherwise have on earth’s weather

 5912396   – June 15, 1999 – System and method for remediation of selected atmospheric conditions

 5922976   – July 13, 1999 – Method of measuring aerosol particles using automated mobility-classified aerosol detector

 5949001   – September 7, 1999 – Method for aerodynamic particle size analysis

 5984239   – November 16, 1999 – Weather modification by artificial satellite

 6025402   – February 15, 2000 – Chemical composition for effectuating a reduction of visibility obscuration, and a

 detoxifixation of fumes and chemical fogs in spaces of fire origin

 6030506   – February 29, 2000 – Preparation of independently generated highly reactive chemical species

 6034073   – March 7, 2000 – Solvent detergent emulsions having antiviral activity

 6045089   – April 4, 2000 – Solar-powered airplane

 6056203   – May 2, 2000 – Method and apparatus for modifying supercooled clouds

 6110590   – August 29, 2000 – Synthetically spun silk nanofibers and a process for making the same

 6263744   – July 24, 2001 – Automated mobility-classified-aerosol detector

 6281972   – August 28, 2001 – Method and apparatus for measuring particle-size distribution

 6315213   – November 13, 2001 – Method of modifying weather

 6382526   – May 7, 2002 – Process and apparatus for the production of nanofibers

 6408704   – June 25, 2002 – Aerodynamic particle size analysis method and apparatus

 6412416   – July 2, 2002 – Propellant-based aerosol generation devices and method

 6520425   – February 18, 2003 – Process and apparatus for the production of nanofibers

 6539812   – April 1, 2003 – System for measuring the flow-rate of a gas by means of ultrasound

 6553849   – April 29, 2003 – Electrodynamic particle size analyzer

 6569393   – May 27, 2003 – Method and device for cleaning the atmosphere

Tratto da http://www.segnidalcielo.it/scie-chimiche-la-nasa-ammette-di-irrorare-i-cieli-con-gas-contenenti-
sostanze-che-alterano-lattivita-mentale/, fonte originale: geoengineeringwatch.org / Fonte: pensieroplurale.it
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SCIE CHIMICHE E H.A.A.R.P.

Quando guardiamo il cielo e vediamo delle scie chimiche, dobbiamo sapere almeno due cose.
Una è che sono composte da “ingredienti” che sono mortali per gli esseri umani e l’altra è che sono 
in cielo, e ciò che sta in alto, prima o poi scende...
La stessa NASA ammette che sta spruzzando litio nell’atmosfera.
Ecco un interessante intervista a Elana Freeland, scrittrice, che voglio riproporvi:

“Il dominio di tutto le spettro elettromagnetico implica una rivoluzione negli affari militari e nelle 
guerre asimmetriche. Dalla scoperta di tutto ciò che si può fare con l’elettromagnetismo, adesso ci 
troviamo davanti a un tipo di guerra completamente diversa.
Il dominio di tutto lo spettro elettromagnetico o delle ‘4 C’, che è un altro termine molto utilizzato 
dall’esercito e che significa ‘Comando, Controllo, Comunicazioni e Cyberguerra’, va dalle onde 
radio fino ai raggi gamma.
Se osserviamo la nostra banda dello spettro, vediamo che realmente è molto piccola, quello che 
percepiamo con i nostri cinque sensi è ben poco, eppure c’è molto di più. Quando ho scritto il mio 
libro, primo di tutto volevo eliminare del tutto questa ridicola idea che le chemtrails sono una 
teoria della cospirazione.
Volevo anche dimostrare che le chemtrails e l’HAARP lavarono insieme ed hanno bisogno l’uno
dell’altro. Gli esperimenti sono stati un grande successo per l’esercito.
Hanno potuto vedere come si potevano realizzare le altre agende, ed ora abbiamo riscaldamenti 
della ionosfera in tutto il mondo, e di fatto non solo li abbiamo fissi ma anche mobili, ed abbiamo
anche una grande quantità di NEXRAD, o installazioni radar di ultima generazione nelle basi 
militari di tutto il mondo.
Quindi ciò che realmente si sta installando adesso attraverso delle chemtrails e dell’HAARP, che
è uno strumento globale, non pensiamo solo all’Alaska, è una barriera spaziale. La cosa 
interessante di tutti gli strumenti globali è il modo in cui lavorano insieme.
Hanno bisogno di una rete sulla quale possono sviluppare le loro operazioni, sia meteorologiche,
belliche o di qualsiasi altro tipo, dirette ad individui, a città intere o a piccole nazioni.
Quello che serviva, ed era specialmente per questa rete di barriere spaziali che chiamo ‘blocco 
del pianeta’, era ionizzare la nostra atmosfera e mantenerla ionizzata. Dunque un’atmosfera 
ionizzata significa che la sua batteria è pronta, che è elettrica che è ben preparata per qualsiasi 
operazione militare che potrebbe esserci, includendo comunicazioni ed altre cose.
Ricordo molto bene quando l’Iran soffrì una siccità 3 o 4 anni fa, che paralizzò seriamente il 
paese. Dissero chiaramente che si trattava di una guerra meteorologica degli Stati Uniti.
È un modo di forzare i paesi all’obbedienza. È una forma per minacciarli affinché accettino certi
programmi.
È anche un modo di guadagnare soldi e questo ha a che vedere con derivati climatici.
Adesso abbiamo un termine per descrivere quello che stiamo vedendo, la creazione di catastrofi 
per guadagnare denaro, e subito penso alla povera New Orleans e a Katrina.
Compresi la situazione vedendo che avevano comprato il Sevizio Meteorologico Nazionale, che 
fanno pronostici per l’Amministrazione Nazionale Oceanica ed Atmosferica (NOAA), e che la 
compagnia Lockheed Martin sviluppa modelli di predizioni per l’Amministrazione Federale 
d’Aviazione (FAA).
Edward Snowden annunciò che si stava facendo qualcosa legato alla vigilanza, cosa che già 
sapevo da una decina d’anni, e in realtà la barriera spaziale consiste principalmente in questo, 
nella vigilanza. Vogliono aver accesso a tutte le persone, a tutti i luoghi, a qualsiasi ora, 24 ore al
giorno 7 giorni alla settimana. Si tratta di intelligenza artificiale, del ruolo dell’intelligenza 
artificiale nel mondo del futuro che si sta costruendo adesso.
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Quindi, se si possono inviare frequenze, si può far vibrare qualcosa e colpire ogni tipo di cosa, 
perché tutto nel nostro corpo, includendo il sistema endocrino, il cervello, i tessuti, i muscoli, tutto 
ha la propria frequenza.
Per questo non è difficile vedere che si può utilizzare e configurare tutto l’ambiente, e per fare 
questo c’è bisogno di strumenti che possano regolare i metalli pesanti delle chemtrails affinché 
siano costantemente ionizzati ed attivi, allora si può configurare il mondo in cui tutti facciamo 
parte di questa rete elettrica. Siamo parte di ciò che a loro tanto piace chiamare ‘la mente 
alveare’.
Non devono necessariamente distruggere il nostro cervello con la risonanza ciclotronica.
Risuoniamo con tutto ciò che vibra attorno a noi, siamo stati creati così. Adesso possiamo vedere 
ciò che l’èlite è ciò che non è. Mi pare che questo sia realmente positivo, chissà, può essere che 
non ci sentiamo bene vedendo le nostre illusioni svanire una dopo l’altra, però è così che si 
sviluppa la coscienza, rinunciando alle nostre illusioni ed affrontando il momento presente.”
Elana Freeland
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LA GUERRA SEGRETA DEL CIBO

Dopo aver analizzato al Natural News Forensic Food Labs [un progetto di analisi in laboratorio che 
Mike Adams sta portando avanti da tempo] 1000 cibi, tra cui “superfoods”, vitamine, junk foods 
(cibi da fast food) e note bevande, per misurare la presenza o meno di metalli pesanti in essi, le mie 
conclusioni sono cosi allarmanti ed urgenti che posso solo dirle fuori dai denti.
Sulla base di ciò che sto vedendo attraverso l’analisi con spettroscopio atomico, riguardo alle 
sostanze alimentari che le persone stanno consumando quotidianamente, devo annunciare che la 
battaglia per l’umanità è quasi persa. Le forniture di cibo sembra siano intenzionalmente progettate 
per porre fine alla vita umana, piuttosto che nutrirla.

TOSSINE AGGIUNTE INTENZIONALMENTE AL CIBO?

Il mio laboratorio ha scoperto prova scientifica che le sostanze sono intenzionalmente formulate e 
messe nei prodotti alimentari, per indurre nei consumatori disturbi mentali, causando al contempo 
infertilità a largo raggio, danno agli organi e perdita di ogni abilità di poter pensare in modo 
razionale e consapevole.
Queste sostanze tossiche si possono trovare in tutta la catena alimentare, inclusi cibi convenzionali, 
cibi biologici, prodotti “naturali” e integratori alimentari. Questo va ben oltre la semplice 
contaminazione da metalli pesanti nei cibi: un tema in sè che comunque si scava la fossa da solo. Si 
tratta invece di una formulazione intenzionale di sostanze tossiche nei prodotti consumati 
regolarmente dalle masse.
Il risultato è ciò che vedete intorno a voi ora: pazzia di massa, incredibili escalation di criminalità 
negli operativi politici, disturbi mentali clinici in aumento tra scrittori e reporter dei media 
mainstream, diffusa infertilità tra le giovani coppie, enormi problematiche legate a disfunzioni 
renali e pazienti dializzati oltre ad una quasi totale mancanza di pensiero razionale tra le masse 
votanti.
Gli effetti di tutto questo sono devastanti per la civiltà umana: il collasso di una forza lavoro capace,
l’aumento di masse che dipendono dal governo per la loro sopravvivenza, il collasso delle libere 
democrazie causa il ritardo cognitivo delle masse votanti, una popolazione carceraria in esplosione, 
l’aumento di sistemi detentivi multinazionali allo scopo di fare profitto e persino il quasi totale 
collasso di ogni abilità da parte del pubblico “consumatore di notizie”, di fare l’analisi 
grammaticale e comprendere persino le informazioni più basiche sui grafici del debito nazionale.
Gli effetti a lungo termine di questo diffuso fenomeno di intossicazione da cibo, saranno il crollo 
totale della moderna civiltà umana per numerose ragioni, che vanno dalla non sostenibilità 
economica alla distruzione ambientale, all’aumento globale della violenza politica, come stiamo 
vedendo proprio ora a Kiev.
Qui al Natural News Forensic Food Lab abbiamo raccolto sempre più risultati documentati e questo
ha per me reso sempre più evidente, che l’umanità non può sopravvivere all’avvelenamento 
ingegnerizzato e di massa nella catena alimentare. Naturalmente siete distratti da tutto questo, con il
calcio, le lotterie, le notizie scandalistiche delle “celebrità”, i drammi politici inscenati ad hoc, etc.

Fino ad ora ho pubblicato [si veda sul suo www.naturalnews.com] solo poche note che grattano 
appena la superficie, di quel che stiamo trovando. Ecco qui nel seguito un riassunto delle scoperte 
incredibilmente scioccanti che abbiamo documentato:

• L’attuale e infausto "yoga mat chemical", la sostanza chimica impiegata per fare i tappetini yoga, 
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usata da Subway [uno dei più grandi panifici USA] nei suoi vari tipi di pane, è ampiamente usata 
anche nella industria del fast-food. McDonald, Chik-Fil-A, Wendy, Arby e anche molti altri 
ristoranti, usano la sostanza chimica azodicarbonamide – E927- che viene messa in relazione al 
cancro.Attenzione: non si tratta di un contaminante, ma di un ingrediente che viene appositamente 
aggiunto alle ricette, perché la sostanza chimica venga consumata dalle masse.

• Non c’è una spiegazione logica del perchè una sostanza chimica come l’azodicarbonamide 
necessiti di essere aggiunta alle ricette dei pani e filoncini del fast food. Questa sostanza chimica 
non serve ne ha uno scopo funzionale a fini nutrizionali. Sembra che esista solo allo scopo di 
trasferire la sostanza chimica a centinaia di milioni di consumatori, nel momento in cui viene 
mischiata nei popolari fast food.

• Molte marche vitaminiche “ufficiali” sono adulterate intenzionalmente da alti livelli di rame, che 
se presi ogni giorno, sono causa di disturbi mentali e psicosi. Alcune di queste marche vengono 
pubblicizzate di routine alla tv e così alle masse mainstream, che vengono incoraggiate a 
consumarle e molte delle quali sono prodotte da aziende di totale o parziale proprietà di interessi 
farmaceutici.

• Un integratore erboristico molto noto, progettato per migliorare le performance cerebrali, in realtà 
contiene livelli molto alti di piombo, nella più parte dei prodotti che abbiamo testato (da fornitura 
proveniente dalla Cina). Il piombo è un metallo pesante tossico che danneggia la funzione cerebrale.
In questo modo, le persone che stanno soffrendo di demenza precoce o di Alzheimer subiscono in 
realtà una accelerazione verso la distruzione cerebrale, attraverso certi prodotti erboristici che 
sembrano progettati per fornire proprio metalli pesanti al cervello. Per me è stato veramente 
scioccante scoprire che “le erbe per il cervello” contengono cosi tanto piombo da contribuire alla 
sua distruzione.

• Note vitamine per bambini, vendute in quasi tutti i “grocery store” e farmacie d’America sono 
formulate per essere specialmente e incredibilmente tossiche per la neurologia in sviluppo. Il 
numero di sostanze tossiche e chimiche sintetiche, aggiunte a quasi tutte le marche popolari di 
vitamine per bambini, è veramente scioccante; molte di loro sembra che siano scelte perché hanno 
la capacità di dirigersi proprio sulla funzione neurologica, distruggendola. Da un punto di vista 
prettamente scientifico, queste "vitamine" dovrebbero essere onestamente chiamate "PILLOLE DI 
VELENO" mentre i genitori invece vengono incoraggiati a darle ogni santo giorno ai loro bambini, 
come parte di un rituale moderno per la salute, che in realtà causa un danno a lungo termine.

• Nel nostro laboratorio di spettroscopia atomica, abbiamo confermato tracce di alluminio nella 
normale aria atmosferica, confermando cosi il fatto che tutti i terreni agricoli sono inondati di 
alluminio, che cade letteralmente dal cielo. [SCIE CHIMICHE]
Non si tratta semplicemente di alluminio nella nostra aria di laboratorio, dato che molti laboratori 
contengono pavimenti o mobili-arredi in alluminio, cosa che causa, tra l’altro, un’alta 
concentrazione di alluminio nell’aria dei laboratori stessi. Invece sono state misurate parti di 
alluminio in concentrazioni su un miliardo, in campioni di normale aria atmosferica, lontani da 
edifici o laboratori. Il risultato di questo fenomeno è che i livelli di alluminio stanno aumentando in 
quasi tutti i raccolti di terra, da cui deriva il cibo quotidiano. Se da un lato l’alluminio è molto meno
dannoso del piombo, del cadmio o del mercurio, un ripetuto accumulo di alluminio viene correlato a
disturbi cerebrali degenerativi in tutta la popolazione.

• Come già sanno i lettori di Natural News, il grano OGM è ingegnerizzato perchè in ogni singolo 
grano, cresca una tossina tossica. Questa tossina mortale viene poi consumata da tutta la gente che 

119



come è noto consuma grani OGM nella colazione (i cereali), nelle tortillas di grano, nelle patatine, 
negli snack etc. L’avvelenamento di massa della popolazione è chiaramente intenzionale, dato che 
viene deliberatamente ingegnerizzato nei raccolti che vengono coltivati per il solo consumo animale
e umano.
L’avvelenamento di massa non è accidentale, in realtà la tecnologia viene promossa con la 
giustificazione che essa “nutrirà il mondo”. Infatti cosi è… nutre di veleno il mondo.

Come vedete da questi esempi, il cibo è diventato un’arma contro l’umanità. È il nuovo vettore per 
una guerra mondiale segreta contro l’umanità: una guerra che è messa in atto proprio in questo 
momento, con armi che troverete probabilmente nella vostra dispensa.
Ingredienti tossici come nitrito di sodio, fluoruro di sodio, ed aspartame vengono formulati per agire
a livelli subacuti, cosi da non far cadere morti all’istante. Essi creano invece un collasso cronico e a 
lungo termine del corpo e della mente, che lascia dietro di sè conseguenze di cancro, disfunzioni 
renali, disturbi mentali estremi, incluse le psicosi. Questo danno alla mente e al corpo, per contro, 
distrugge le economie, i sistemi scolastici, il progresso scientifico, le libere democrazie e persino 
l’integrità culturale.
Nel silenzio, le masse ignoranti marciano semplicemente verso le loro morti, un pasto per volta, 
come un treno merci pieno di "inutili mangiatori", che come il rumore del treno sulle rotaie, si 
incammina verso “Auschwitz”.
Naturalmente, lungo il percorso della loro morte, pagano i pedaggi obbligatori ai giganti 
farmaceutici, agli ospedali, alle cliniche del cancro, ai dottori e mandati di assicurazioni per la 
salute. Così come le vittime del genocidio nazista, venivano private delle capsule d’oro dei loro 
denti, prima di essere gasate a morte, così i consumatori mainstream di oggi vengono “svuotati” dei 
loro conti correnti, dei loro beni, delle loro polizze assicurative, prima di essere del tutto gettati via 
dal sistema.
Ci sono enormi profitti che vengono fatti, vedete, prima dall’avvelenare le masse e poi dal 
“trattarle” per gli effetti collaterali di tale avvelenamento. Questo racket è cosi immenso, cosi 
profondamente radicato nella nostra cultura mossa dalla avidità, che sono molto pochi quelli che 
riconoscono ciò che sta loro accadendo.

Tutto questo vi sembra troppo cupo per essere vero? Allora vediamo alcune soluzioni nel senso 
positivo. La via d’uscita in tutto questo è coltivarsi il proprio cibo o almeno comprarne il più 
possibile da coltivatori locali. Tutti i cibi acquistati dalla catena multinazionale sono 
intenzionalmente ingegnerizzati, fissati e impacchettati con veleni incredibilmente tossici, che 
vanno dai metalli pesanti, ai contenitori che sconvolgono i vostri ormoni. Il cibo prodotto da 
agricoltori onesti, fornisce nutrimento genuino, non morte.
Infatti, il futuro della civiltà umana appartiene quasi certamente ed esclusivamente a coloro che o 
coltivano il proprio cibo, o si accordano perchè altri lo coltivino per loro. Il cibo preconfezionato, 
industriale, consumato dalle masse, è quasi certamente un sistema di consegna veleni, che non ha 
altro scopo se non creare malattia di massa, morte e profitto.
Se desideri non essere vittima di questo sistema, devi evitare i suoi prodotti. Smetti di comprare cibi
processati industrialmente e preconfezionati. Soprattutto evitate tutte le carni processate, che 
contengono nitrito di sodio, incluso bacon (pancetta), hot dogs, salamelle, prosciutto, peperoni, 
pizza e persino carne di manzo essiccata al sole (beef jerky). Smettetela di bere tutte le diet soda, 
ovviamente. L’aspartame è tossico per la biologia. Tutti i dolcificanti artificiali hanno effetti 
collaterali tossici, se consumati in grande quantità.
Siate scettici dei “prodotti naturali” che sono molto processati e in qualche modo raffinati. Chiedete 
il paese di provenienza del prodotto. Controllate i risultati di laboratorio sui metalli pesanti, per 
restare informati. Salvo rare eccezioni, smettete di acquistare superfoods e integratori che arrivino 
dalla Cina, il produttore di cibo più inquinato del mondo. Nell’ultimo decennio, l’industria USA di 
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prodotti naturali, è stata praticamente rimpiazzata dalla Cina, da cui molto di ciò che credete sia 
sicuro e biologico in realtà è pesantemente inquinato, sia accidentalmente che deliberatamente.

Guardatevi intorno, l’evidenza è sotto i vostri occhi.
State pensando che sono un matto, nel dirvi tutto questo? Se cosi pensate, vi esorto a guardarvi 
intorno, e vedere i risultati di ciò che sta capitando alla gente quando mangia le sostanze chimiche 
usate per fare i materassini yoga, le diet soda con l’aspartame, i conservanti artificiali del cibo e le 
vitamine a poco prezzo, contaminate di metalli pesanti.
A meno che non siate in uno stato di totale negazione di ciò che è, non potete non notare che 
l’umanità sta diventando una razza di quasi mutanti, a cui sono rimasti ben poca salute e sanità 
mentale. Un giovane uomo moderno che cresca oggi in America e che si nutra di cibi industriali è 
solo una piccola ombra del giovane forte e vibrante che lavorava nelle fattorie solo tre generazioni 
fa. L’attuale generazione di giovani è patetica, debole, inetta accademicamente e pesantemente 
viziata dalle consolle dei video giochi, dal Ritalin, dalle scuole con l’aria condizionata e dai 
curricula annacquati. Sono stati instupiditi, depauperati di nutrimenti e medicalizzati e 
farmacologizzati, al punto che ci sono ora, letteralmente, degli zombie che camminano tra noi.
Di fatto, le persone intorno a voi sono iper-medicate, iper-nutrite e allo stesso tempo mal-nutrite. I 
loro corpi e cervelli sono pesantemente contaminati da sostanze chimiche distruttive, metalli pesanti
e materiali sintetici. Hanno perso quasi tutte le funzioni altamente cognitive e ora sopravvivono con 
la funzione cerebrale del cervello inferiore, ecco perché vediamo un aumento radicale di crimini 
sessuali, dipendenze nel comportamento, abusi di sostanze e crimini violenti nella società odierna.

Molto realmente, il consumo odierno di cibo industriale è diventato un rituale di lento suicidio, che 
si ripete senza attenzione ogni giorno, ora che le aziende alimentari hanno invaso le società che un 
tempo erano sane.
Tutto ciò è ben oltre ogni questione relativa all’etichettatura OGM o al fatto di comprare cibo 
biologico, o testare il cibo per verificarne i metalli pesanti. Si tratta qui di come la civiltà umana è 
stata messa in ginocchio, dall’arma segreta più insidiosa, mai sperimentata nella storia collettiva: il 
cibo industriale a cui sono state aggiunte sostanze tossiche.

Tratto da http://freeondarevolution.blogspot.it/2014/02/la-guerra-segreta-del-cibo-avvelenato.html, Tradotto da 
Cristina Bassi, Estratto da The Living Spirits
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HOLLYWOOD E MUSICA

Sono davvero innumerevoli gli artisti ed i films nelle mani degli illuminati, anzi non sbaglierei a 
dire che quasi la totalità di essi ne è coinvolta. È vero, molti di loro nemmeno sanno di farne parte, 
ma promuovono sempre e comunque (in maniera inconsapevole) le idee ed i messaggi subliminali e
non, dei massoni. Porterò solo qualche esempio, ma per chi avesse voglia di approfondire troverà 
molto di più sull'argomento di quanto possa immaginare...

I BEATLES : UNA CREATURA DEI ROTHSCHILD 

Nel libro ''Il Comitato dei 300'', lo scrittore John Coleman (ex-ufficiale MI6-servizi segreti inglesi) 
svela che i Beatles erano un'operazione psicologica gestita dall'Istituto Tavistock. Lo scopo era di 
promuovere il libero amore, la droga e la musica rock che avrebbero dovuto sostituire il 
cristianesimo. I Beatles erano proposti come anti-sistema ma in realta' erano propagandati dai media
tradizionali. Nel 1965 hanno ricevuto il MBE (membri dell'eccellentissimo ordine dell'Impero 
Britannico) dalla Regina. Nella foto promozionale per l'album Yellow Submarine mostra John 
Lennon che fa le corna del diavolo e Paul McCartney fare il 666 (gesti ripetuti “casualmente” anche
da politici e leaders di tutto il mondo).

Una compilation dei Beatles fu pubblicata nel 1988 dal titolo 'Past Master' un termine massonico 
usato per descrivere l'ex-Maestro Venerabile di una Loggia massonica. L'album contiene 
esattamente 33 canzoni.
La canzone ''Lucy in the Sky with Diamonds' si riferisce a Lucifero nel cielo con diamanti. La 
promozione all'uso delle droghe viene fatto con un'intervista della BBC (media di regime) a Paul 
McCartney che ''ammise' l'assunzione dell'acido 4 volte. L'intervista ha causato l'effetto sperato dai 
Rothschild cioè l'aumento del consumo dell'LSD. Se la BBC fosse davvero contro l'uso delle 
droghe non avrebbe trasmesso l'intervista a milioni di persone.
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Per allontanare i giovani dal cristianesimo nel 1963 Paul McCartney disse che ''il cristianesimo non 
si adatta con la mia vita'; nel 1966 John Lennon disse al Newsweek (media di regime) : ''il 
cristianesimo svanirà e diminuirà. Non ho bisogno di discutere su questo. Ho ragione e sarà provato 
che è così''. I loro servizi fotografici sono stati chiaramente progettati dai gestori degli Illuminati.
Un esempio scioccante è la copertina di 'Yesterday/Today'' in cui i Beatles sono coperti da bambini 
morti. È una risata malata all'aborto, per facilitare il libero amore.
Nella copertina dell'album Sgt Pepper compaiono alcuni burattini degli Illuminati (Rothschild) con 
Haldous Huxley, Aleister Crowley (noto satanista isiratore di molti artisti tra cui David Bowie), 
Ghandi, HG Wells e George Bernard Shaw.
I Beatles hanno fatto l'occidente più degradato, diviso e debole.
Nel 1982 il giornalista David Noeble giudicando l'impatto di John Lennon che ha avuto sulla 
musica:

''L'attuale rock'n roll è una gigante scena multimediale che rappresenta il degrado, un mondo 
squallido di immoralità, malattie veneree, anarchia, nichilismo, cocaina, eroina, marijuana, morte,
satanismo, perversione ed orge''.
David Noeble

BOB DYLAN ED IL PATTO CON SATANA 

Le convinzioni religiose di Dylan sono state sempre abbastanza incostanti. Nato in una famiglia 
ebraica, Dylan (il cui vero nome è Zushe ben Avraham), nel 1970, divenne un cristiano rinato. Dal 
gennaio all'aprile del 1979, Dylan frequentò una classe di biblistica alla Vineyard School of 
Discipleship a Reseda, nel sud della California. Il pastore Kenn Gulliksen dichiarò:
«Larry Myers e Paul Edmond andarono nella casa di Dylan e gli amministrarono i sacramenti. 
Rispose dicendo "sì"; lui in effetti vuole Cristo nella sua vita. E pregò quel giorno e ricevette il 
Signore».

Nel 1980, Dylan pubblicò un album evangelico, Saved. Ma negli anni '80 si riavvicinò al giudaismo
e probabilmente ha supportato il potente movimento ultra ortodosso Chabad Lubavitch e ha 
partecipato a molti rituali ebraici. Più recentemente è venuto alla luce il fatto che Dylan ha prestato 
servizio in alcune sinagoghe Chabad in varie ricorrenze importanti. Era presente a Woodbury, in 
una sinagoga di New York nel 2005, e ha servito per la Congregazione Beth Tafillah ad Atlanta, in 
Georgia, il 22 settembre 2007 (durante lo Yom Kippur), dove è stato chiamato a leggere la Toràh.
Molti, d'altronde, ricorderanno come, in occasione del 23º Congresso Eucaristico Nazionale, 
tenutosi a Bologna, il 27 settembre 1997 Dylan si esibì davanti a Giovanni Paolo II ed a 300.000 
persone. Questo fatto provocò la reazione di alcuni prelati e di qualche giornalista cattolico che 
ritenevano inopportuna l'esibizione di Dylan, soprattutto all'interno di un Congresso Eucaristico, 
evento in cui un'icona della controcultura e della protesta come Dylan stonava con la sacralità 
dell'evento (vedi a questo proposito l'articolo Uomini di chiesa e rock satanico). A dire, la religiosità
di Dylan è sempre stata ambigua. Nel corso di un'intervista Dylan ha dichiarato:

«Chi dice che sono cristiano? Come Gandhi, io sono cristiano, sono ebreo, sono un musulmano, 
sono un indù. Sono un umanista» 

Ma la religiosità di Bob Dylan non sembra essersi esaurita nel contesto del protestantesimo o del 
giudaismo. Intono al 54' minuto del primo DVD, Dylan parla del suo desiderio di raggiungere il 
talento dei migliori bluesman del suo tempo. Suonava la chitarra e cantava in maniera mediocre. Ma
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ecco il racconto fatto da Tony Glover, un suo amico cantautore:

«Suonò a una festa, sembrava un altro. Come in quella storia di "bluesmen" che a un crocevia 
incontrano il diavolo e assumono poteri magici. Come nelle canzoni di Robert Johnson e Tommy 
Johnson. Quando è tornato suonava Woody, Van Ronk, faceva il "fingerpicking" e suonava 
l'armonica, tutto in soli due mesi, non in un anno».

Prosegue Bob Dylan:
«Ero andato al crocevia e avevo fatto il grande patto, tutto in una sola notte. Quando tornai a 
Minneapolis si chiedevano: "Ma dove è stato"? "Sei stato al crocevia"»?

Nelle comunità afro-americane del Sud, la storia dell'incrocio dove poter vendere l'anima al diavolo 
era già diffusa da tempo. Lo stesso bluesman Tommy Johnson (1896-1956) cantava in una delle sue
canzoni: «Vai dove [...] c'è un incrocio [...]. Un grande uomo nero arriverà e prenderà la tua 
chitarra e l'accorderà. Quando Satana ti ridarà la chitarra, tu potrai suonarla meglio di chiunque 
altro, e Satana possederà la tua anima lasciandoti esausto in ginocchio». Questa tradizione risale al
folclore africano: si credeva che il dio Esu fosse il guardiano dell'incrocio, il punto di contatto con 
gli dèi, e che lì comunicasse le decisioni di questi ultimi agli umani. Quando i neri conobbero il 
cristianesimo, gli dèi pagani divennero il diavolo. Da qui la convinzione secondo cui all'incrocio, a 
mezzanotte, è possibile incontrare il demonio, stipulare un patto con lui e in cambio dell'anima 
ottenere successo. Lo stesso si diceva dell'altro grande bluesman Robert Johnson (1911-1938), 
considerato da molti il «nonno del rock». Il suo fraseggio vocale, le sue canzoni originali e il suo 
stile chitarristico hanno influenzato una larga serie di musicisti, come Muddy Waters, Bob Dylan, 
Jimi Hendrix, i Led Zeppelin, i Rolling Stones, ed Eric Clapton, che ha definito Johnson «il più 
importante cantante blues che sia mai vissuto» 

Bisogna stupirsi di queste affermazioni? Non dimentichiamo che quest'uomo, divenuto oggetto di 
un documentario come se si trattasse di una grande personalità, ha iniziato i Beatles alla marijuana.  
Negli anni 1964-1965, Dylan si immerse profondamente nell'uso di sostanze stupefacenti facendo 
propria la formula del poeta francese decadentista Charles Baudelaire (1821-1867) per raggiungere 
l'immortalità: «Un poeta diventa un veggente attraverso un vasto e ampio meditato sconvolgimento 
di tutti i sensi».

Diversi suoi brani inneggiano la droga, come Lay Down Your Weary Tune, Subterranean Homesick
Blues e Mr. Tambourine Man. Il gruppo di riserva di Dylan, Ronnie Hawkins and the Hawks, era 
conosciuto per i suoi eccessi con droghe, prostitute e risse. Sul retro della cover dell'album Desire 
(1976) Dylan appare mentre fuma marijuana insieme a tre carte per la divinazione (i Tarocchi) e ad 
un enorme Buddha. Di fianco alla statua è scritto: «Ho un fratello o due e un intero karma da 
bruciare […]. Iside e la Luna splendono su di me» 
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In un'altra versione, sul retro della cover di questo album, è ancor più visibile il Tarocco 
dell'Imperatrice (in inglese The Empress), il III degli Arcani Maggiori.
Secondo l'interpretazione esoterica, la donna che appare su questo Tarocco è associabile a diverse 
antiche divinità, tra cui anche Iside, la consorte del dio egizio Osiride (nonché sua sorella) e la 
madre di Horus, il cui Eone era atteso dal satanista Aleister Crowley (1875-1947). 
Guarda caso uno dei brani contenuti in questo LP è intitolato Isis («Iside» in inglese), e il suo testo è
ricco di allusioni a questa dea dell'antico Egitto. 
Ciò conferma il fatto che Dylan ha una certa conoscenza dell'occulto...  
Bob Dylan ha divorziato nel 1977. Anche durante il periodo della sua «conversione» al 
cristianesimo, il noto cantautore non ha mai smesso di ubriacarsi e di andare a prostitute. Ecco 
dunque il vero volto dell'iconoclasta Bob Dylan... un disgraziato che ha venduto la propria anima al 
diavolo.

Come se non bastasse questa prima ammissione, il 5 dicembre 2004, nel corso di un'intervista 
concessa al giornalista Ed Bradley (1941-2006), andata in onda durante il programma 60 Minutes 
(CBS News), Bob Dylan è tornato sull'argomento riaffermando di avere venduto l'anima al diavolo. 

Ecco un estratto dell'intervista:

- Ed Bradley: «Voglio dire che sei ancora in giro, ancora a cantare queste canzoni... sei ancora in 
tour.»

- Bob Dylan: «è vero, ma non la considero una cosa scontata.»

- Ed Bradley: «Perché ancora lo fai? Perché sei ancora in giro?»

- Bob Dylan: «Beh, torniamo al discorso del destino. Ho fatto una specie di patto di ferro con lui... 
sai, un sacco di tempo fa. Sto cercando di ritardare la fine.»

- Ed Bradley: «E qual'era il tuo patto?»

- Bob Dylan: «Arrivare... dove sono adesso.»

- Ed Bradley: «O forse dovrei chiedere con chi hai fatto il patto?»

- Bob Dylan: «Con... con... con il capo, il comandante in capo!»

- Ed Bradley: «Su questa terra?»

- Bob Dylan: «Su questa terra... e nel mondo che non possiamo vedere...»

A farla breve, un Dylan abbastanza sommesso e balbettante ha ammesso candidamente - per la 
seconda volta - di avere venduto mediante un patto l'anima al diavolo in cambio della fama e del 
successo, e di essere in attesa che Satana venga a riscuotere ciò che ha pattuito con lui. 
Nel corso della stessa intervista, il cantante americano ha anche confessato di aver scritto le sue più 
celebri canzoni in pochi minuti, «magicamente», senza conoscere la fonte segreta della sua 
ispirazione, e di non essere più in grado di comporre brani di successo.
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Ci sono migliaia di altri esempi, di canzoni che innalzano l'ateismo, ma che in realtà promulgano 
dottrine sataniche. 
Non dovrebbe sorprendere visto che le case discografiche sono tutte sotto il controllo degli 
Illuminati e propagano dei messaggi ben precisi quali la perversione, l'amore carnale, la vendetta, la
libertà di fare ciò che si vuole, la liberalizzazione delle droghe, l'abuso di alcol, il culto della donna-
oggetto, l'esaltazione dell'ego, l'adorazione per il denaro, etc...

Concludendo: se fate una ricerca personale troverete come molti artisti abbiano dichiarato 
apertamente di aver venduto la propria anima a Satana in cambio del successo. Ma non dovete 
pensare a scene “da film” dove si scende nell'inferno, si incontra il Diavolo e si fa un patto con lui, 
no. Il patto con Satana è semplicemente una decisione che viene dal proprio cuore, quando si decide
che si è disposti a tutto pur di avere successo e “vende” la propria anima. Ricordiamo a questo 
proposito che Satana, ovvero il principe di questo mondo (come scritto in Giovanni 12:31 e 
Giovanni 14:30), aveva offerto questa opportunità anche a Gesù, in cambio della sua anima:

“Il diavolo lo condusse in alto, gli mostrò in un attimo tutti i regni del mondo e gli disse: «Ti darò 
tutta questa potenza e la gloria di questi regni; perché essa mi è stata data, e la do a chi voglio. Se 
dunque tu ti prostri ad adorarmi, sarà tutta tua». Gesú gli rispose: «Sta scritto: “Adora il Signore, 
il tuo Dio, e a lui solo rendi il tuo culto.” 
Luca 4:5-8

Tratto da http://nomassoneriamacerata.blogspot.ch/2014/09/i-beatles-una-creatura-dei-rothschild.html e 
http://www.centrosangiorgio.com/rock_satanico/articoli/pagine_articoli/dylan_crossroad.htm, versioni riviste ed 
adattate.
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MASSONERIA, MA CHE COS'È?

Dopo aver analizzato brevemente il contesto mondiale, emerge chiaramente che molti dei “settori” 
trainanti della società, sono in mano a dei poteri forti che ne dirigono ed influenzano le dinamiche. 
La maggior parte delle persone, pur consapevole di questo non approfondisce la questione. 
In primo luogo perché sono consci di non poter fare nulla per cambiare la situazione, e 
secondariamente perché lo studio richiederebbe molto impegno, districandosi in un labirinto di 
teorie e controteorie, che difficilmente si pensi possa portare più chiarezza. 
Gli elementi per ipotizzare un complotto, o se preferiamo, una regìa che dirige tutti gli eventi 
mondiali, sono davvero tantissimi. Si dice che “un indizio è un indizio, due indizi sono una 
coincidenza, ma tre indizi fanno una prova”. Bene. In questo caso di indizi ce ne sono centinaia. 
Nonostante questo, siamo pronti a giustificare tutto. Devo ammettere che io stesso, nel mio studio 
ero alla ricerca di elementi che smontassero la mia “paranoia”, non volevo crederci. 
Continuando nelle mie ricerche però mi sono reso conto che, se è vero che le teorie “ufficiali” sono 
sempre plausibili, è anche vero che ad un livello più profondo ed occulto le teorie complottiste 
erano molto più logiche analizzate a mente fredda e nel contesto. Quello che intendo dire è che per 
capirle non bisogna usare la “nostra testa”, ma la “loro”, quella dei massoni responsabili del 
complotto. Bisogna ragionare come ragionerebbe un criminologo quando deve immedesimarsi nei 
panni dell'assassino per riuscire a risolvere un caso di omicidio. 
Molti studiosi della teoria del complotto ritengono che gli ebrei sionisti siano i responsabili della 
cospirazione in quanto essi detengono il potere sull'emissione di denaro, nonché dirigono le sorti 
delle nazioni tramite società segrete massoniche.
Se poi andiamo a consultare la “Jewish Enciclopedia” scopriamo che i “Rothschilds”, la principale 
famiglia ritenuta responsabile del complotto, è da sempre la famiglia che si occupa della gestione 
delle ricchezze del Vaticano, difatti vengono chiamati i  “Guardiani del Tesoro Vaticano” come già 
visto in precedenza.
Quindi troviamo una “pista” che ci porta a Roma, ed un'altra che conduce alle società segrete ed 
alla massoneria.
Cominceremo trattando questa seconda pista, anche se (come scopriremo più avanti) non sono due 
piste diverse, ma solo due “livelli” operativi diversi. 
Non si tratta di puntare il dito contro una o l'altra organizzazione, quello che conta è 
“smascherare” l'ideologia alla base di questi gruppi. 

Partiamo dalla massoneria.
Dei massoni si parla perlopiù con spirito “goliardico-folkloristico”, senza darne mai il giusto peso. 
Sicuramente avrete tutti sentito parlare dei massoni, ma che cos'è esattamente la massoneria? Che 
idee promulga? Qual'è il suo obiettivo? Ed anche: ci sono collegamenti individuabili con altre 
organizzazioni ed altre filosofie? 

Partiamo dalla definizione che ci fornisce Wikipedia: 

“La massoneria è un'associazione iniziatica e di fratellanza a base morale che si propone come 
patto etico-morale tra uomini liberi. 
Spesso è stata al centro di studi, inchieste e approfondimenti soprattutto nell'ambito delle teorie del
complotto. La massoneria ufficiale dichiara di non avere barriere etniche, religiose, ideologiche e 
politiche, per effetto delle antiche regole stabilite nelle Costituzioni dei liberi muratori 
(freemasons) del 1723 e alle quali tutte le istituzioni massoniche del mondo fanno riferimento, 
anche se con alcune differenze dovute a tradizioni locali e storiche. Sin dal suo sorgere, la 
massoneria è costituita da logge, cioè gruppi organizzati di persone che operano insieme con gli 
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stessi scopi e ideali, seguiti da ogni massone del mondo. In questo senso è considerata dai suoi 
aderenti universale, pur nelle sue complesse diversità interne. Il patto alla base sarebbe da 
intendersi non come un'operatività socio-politica, ma come tensione collettiva, di tutti gli affiliati 
all'associazione, alla via di perfezionamento delle più elevate condizioni dell'umanità per 
realizzare la fratellanza universale del genere umano.” 

Leggiamo ora, cosa disse in un suo discorso alla Camera dei Deputati,  Antonio Gramsci il 16 
maggio 1925, pubblicato nell’Unità del 23 maggio 1925.

“[...] Che cos’è la massoneria? Voi avete fatto molte parole sul significato spirituale, sulle correnti
ideologiche che essa rappresenta, ecc.; ma tutte queste sono forme di espressione di cui voi vi
servite solo per ingannarvi reciprocamente, sapendo di farlo.
La massoneria, dato il modo con cui si è costituita l’Italia in unità, data la debolezza iniziale della
borghesia capitalistica italiana, la massoneria è stata l’unico partito reale ed efficiente che la
classe borghese ha avuto per lungo tempo.
[…..] Poiché la massoneria in Italia ha rappresentato l’ideologia e l’organizzazione reale della
classe borghese capitalistica, chi è contro la massoneria è contro il liberalismo, è contro la
tradizione politica della borghesia italiana.”
Antonio Gramsci

La massoneria è anche religiosa poiché è richiesta la fede in un essere supremo e credere 
nell'immortalità dell'anima per divenirne membri, ma non è settaria poiché non richiede nessun 
testo religioso specifico. La volontà della massoneria sarebbe quella di far sì che persone diverse si 
possano incontrare in armonia, e che si promuova l'amicizia e la carità, in nome del fatto che "siamo
tutti figli di un solo Dio". 
Vedremo più avanti, come questa visione “apparentemente” positiva sia in realtà una potente arma 
utilizzata per ingannare il mondo in quell'utopia finale del “tutto è uno” promulgata oggigiorno 
dalle dottrine New Age, Buddiste, nonché dall'ecumenismo cattolico.

Il numero dei massoni statunitensi è stimato attorno ai tre milioni, mentre a livello mondiale sono 
all'incirca cinque milioni. Per massoneria si intendono tutte quelle società segrete e non, che 
seguono le linee guida massoniche. 
L'unità principale della massoneria è la loggia, il cui statuto è stabilito da una grande loggia, la 
quale esercita i poteri amministrativi. Le logge sono legate insieme da un sistema di riconoscimento
reciproco attraverso i requisiti massonici. Esse conferiscono tre gradi: apprendista, membro della 
corporazione e maestro massone. Gradi supplementari vengono conferiti da due gruppi di 
massoneria avanzata: gli "York Rite" che conferisce 12 gradi e la "Scottish Rite" che conferisce 30 
gradi superiori. 
I massoni dicono di considerare la Bibbia come il "Volume della Sacra Legge" (V.S.L.), ed è una 
parte indispensabile di ciò che viene chiamata "l'attrezzatura", nelle logge massoniche. In realtà, la 
Bibbia viene usata solo nelle logge "cristiane", il Corano viene usato solo nelle logge musulmane, il
Pentateuco ebraico in quelle ebraiche, etc, perché per i massoni l'importante è credere in un Dio, 
indipendentemente da quello che sia (potrebbe anche essere un statua o un animale non importa).
Jim Shaw, un noto massone, ha dichiarato che la massoneria non è basata sulla Bibbia, ma bensì 
sulla Cabala, un libro ebraico antico, tra misticismo e magia. 
Un'altra autorità massonica, Henry Wilson Coil, ammette che gli insegnamenti della Cabala 
possono essere visti in qualcuno dei gradi mistici e filosofici della massoneria. 
Albert Pike, l'uomo responsabile della riscrittura dei gradi della Scottish Rite nella forma attuale, 
disse che la "ricerca della luce massonica" guida direttamente alla Cabala, la fonte basilare dei 
credo massonici.
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Albert Pike (1809-1901) è stato una delle più grandi autorità massoniche, "Sovrano Gran 
Comandante del Concilio Supremo del Sud della massoneria Scottish Right" negli Stati Uniti e 
"membro onorario di quasi tutti i concilii supremi del mondo" (da: Enciclopedia della Massoneria, 
di Albert Mackey e Charles McClenachan, The Masonic History Company, 1921, rev ed, 2:564). 
Egli scrisse "Morali e Dogmi dell'Antica e Accettata Scottish Rite della massoneria per il Concilio 
supremo del 33esimo Grado" (in inglese Morals & Dogma), che fu pubblicato dalla sua autorità. 
Questo compendio del credo massonico collega la massoneria all'Induismo, al Buddismo, al 
Zoroastrianismo e ad altre religioni. Il libro Morals & Dogma viene consegnato ad ogni massone di 
massimo grado (32esimo, perché il 33esimo è solo un grado onorario), ed è considerata come la 
massima opera letteraria massonica alla quale riferirsi.
In essa, Pike dichiara tra l'altro che tutti i massoni di grado inferiore al 32° vengono 
intenzionalmente ingannati mediante false interpretazioni. 
La verità su questo culto è conosciuta solo dagli Adepti, i Principi della Massoneria (cioè quelli 
solamente quelli di 32° e 33° grado, che hanno ricevuto la piena illuminazione della dottrina di 
Lucifero).

Tratto da http://www.apocalypsesoon.org/I/i-7-mass.html e 
http://laparoladellagraziaedellaverita.blogspot.ch/2011/11/studio-della-parola-di-dio-la_11.html, versioni riviste 
ed adattate.
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GLI ILLUMINATI
    
Come dice la parola stessa gli Illuminati sono i portatori di luce, quelli che sanno. Appartengono a 
tredici delle più ricche famiglie del mondo e sono i personaggi che veramente comandano il mondo 
da dietro le quinte. Vengono anche definiti la Nobiltà Nera, i Decision Makers, chi fa le regole da 
seguire per Presidenti e Governi. La loro caratteristica è quella di essere nascosti agli occhi del 
pubblico. Il loro albero genealogico va indietro migliaia di anni e sono molto attenti a mantenere il 
loro legame di sangue di generazione in generazione senza interromperla.
Il loro potere risiede nell’occulto e nell’economia, uno dei loro motti è: “il denaro crea potere”. 
Possiedono tutte le Banche Internazionali, il settore petrolifero e tutti i più potenti settori industriali 
e commerciali; ma soprattutto sono infiltrati nella politica e comandano la maggior parte dei 
governi e degli organi Sovranazionali primi fra tutti l’ONU ed il Fondo Monetario Internazionale. 
Un esempio del loro modo di operare è l’elezione del Presidente degli Stati Uniti, chi tra i candidati 
ha più Sponsor sotto forma di soldi, vince le elezioni perché con questi soldi ha il potere di 
“distruggere” l’altro candidato. E chi è che sponsorizza il candidato vincente? Ovviamente gli 
Illuminati attraverso le loro molte organizzazioni di facciata, fanno in modo di finanziare entrambi i
candidati, per mantenere il “gioco” vivo anche se loro hanno già deciso chi sarà il vincitore e a 
questo assicurano più soldi. I loro piani sono sempre lungimiranti, sembra che Bill Clinton sia stato 
preparato alla missione di Presidente dall’entourage degli Illuminati fin da quando era giovane. 
Qual è l’obiettivo degli Illuminati? Creare un Unico Governo Mondiale ed un Nuovo Ordine 
Mondiale, con a capo loro stessi per sottomettere il mondo a una nuova schiavitù, non fisica, ma 
“spirituale” ed affermare il loro credo: l’ideologia Massonica-Luciferina. Questo obiettivo non può 
essere conseguito nel periodo di una vita, le sue origini sono antiche e risalgono già al 1700 quando 
il complotto venne formalizzato, anche se secondo la tradizione massonica, le origini della 
massoneria risalgono alla costruzione del tempio di Salomone (che ebbe luogo circa 1000 anni 
prima della venuta di Cristo). Nella seconda metà del 1700 l’incontro del Gruppo dei Savi di Sion 
porta alla redazione di un manifesto: “I Protocolli dei Savi di Sion” che analizzeremo più avanti. In 
24 paragrafi, viene descritto come soggiogare e dominare il mondo con l’aiuto di un sistema 
economico. Mayer Amschel Rothschild aiuta e finanzia l’ebreo Adam Weishaupt, un ex prete 
gesuita, che a Francoforte crea un gruppo segreto dal nome “Gli Illuminati di Baviera”. Weishaupt 
prendendo spunto dai “ Protocolli dei Savi di Sion” elabora all’incirca verso il 1770 “Il Nuovo 
Testamento di Satana” un piano che dovrà portare, non più gli ebrei, ma un gruppo ristretto di 
persone ad avere il controllo ultimo del mondo intero. La strategia di Weishaupt era basata su 
principi molto fini e spietati. 
 
"I massoni devono esercitare l'autorità sugli uomini di ogni Stato, di ogni Nazione, di ogni 
religione, dominarli senza alcuna costrizione esterna, tenerli uniti con legami durevoli, ispirando a
tutti uno stesso spirito, diffondere ovunque uno stesso spirito, nel massimo silenzio e con tutta 
l'operosità possibile, dirigere tutti gli uomini sulla terra per lo stesso fine.
E nell'intimità delle società segrete che si deve conoscere come preparare l'opinione."
Adam Weishaupt
 
È importante notare come gli Illuminati bavaresi furono a stretto contatto con il Vaticano Papale, 
senza dimenticare le influenze ed i legami che persistevano (e persistono) tra la Compagnia di Gesù 
e gli ordini massonici, quali appunto gli illuminati.  
Negli ultimi giorni della sua vita, lo stesso Weishaupt ammise di essere un vero cattolico che 
aveva obbedito all’ordine di condurre una doppia vita per il progresso del Papa Vaticano 
(controllato dai Gesuiti). In pratica egli ammise di non aver mai rinnegato il suo ruolo 
all'interno dei gesuiti. 
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"La grande forza del nostro ordine sta nel suo occultamento, il suo nome non dovrà mai apparire 
in pubblico ma sempre essere coperto da un altro nome e un'altra occupazione.
Nessuno supera i tre gradi inferiori della massoneria; Il pubblico è abituato a ciò e si aspetta poco,
quindi ne tiene poco conto."
Adam Weishaupt, fondatore dell'Ordine degli Illuminati

Come dice la parola stessa, gli "Illuminati" sono i portatori di luce, hanno la conoscenza ed 
un'evoluta sapienza e la loro luce viene manifestata nel loro credo luciferino, "il portatore di luce".

"Nessuno entrerà nel Nuovo Ordine Mondiale senza che lui o lei abbia preso un impegno di 
adorare Lucifero. Nessuno entrerà nella Nuova Era senza che abbia avuto una iniziazione 
Luciferiana."
David Spangler, filosofo spirituale

Ecco alcuni esempi operativi del loro piano d'azione:

- Creare la divisione delle masse in campi opposti attraverso la politica, l’economia, gli aspetti 
sociali, la religione, l’etnia etc… Se necessario armarli e provocare incidenti in modo che si 
combattano e si indeboliscano.
- Corrompere (con denaro e sesso) e quindi rendere ricattabili i politici o chi ha una posizione di 
potere all’interno di uno stato.
- Scegliere il futuro capo di stato tra quelli che sono servili e sottomessi incondizionatamente.
- Avere il controllo delle scuole (licei ed Università) per fare in modo che i giovani talenti di buona 
famiglia siano indirizzati ad una cultura internazionale e diventino inconsciamente agenti del 
complotto.
- Assicurare che le decisioni più importanti in uno stato siano coerenti nel lungo termine 
all’obiettivo di un Nuovo Ordine Mondiale.
- Controllare la stampa, per poter manipolare le masse attraverso l’informazione.
- Abituare le masse a vivere sulle apparenze e a soddisfare solo il loro piacere, perché in una società
depravata gli uomini perdono la fede in Dio.

Secondo Weishaupt, mettendo in pratica le sue raccomandazioni si doveva arrivare a creare 
un tale stato di degrado, di confusione e quindi di spossatezza, che le masse avrebbero dovuto 
reagire cercando un protettore o un benefattore al quale sottomettersi liberamente. Da qui il 
bisogno di costituire degli Organi Sovranazionali pronti a sfruttare questo stato di cose, fingendosi i 
salvatori della patria, per istituire un Unico Governo Mondiale, con l'avvento di quella figura 
risolutrice, adorata ed acclamata da tutto il mondo, identificato nella Bibbia come l'Anticristo.

Tratto da http://www.disinformazione.it/Nuovo%20Ordine%20Mondiale.htm, versione arricchita rivista ed 
adattata
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UN PIANO STUDIATO A TAVOLINO

Nel 1871 il piano di Weishaupt viene ulteriormente completato da un suo seguace americano, 
Albert Pike che elabora un piano per l’istituzione di un Nuovo Ordine Mondiale attraverso tre 
Guerre Mondiali. Questo piano viene riportato nella conversazione tra Pike e Mazzini del 1870.
Albert Pike era amico del frammassone Giuseppe Mazzini. Mazzini tratteneva una fitta 
corrispondenza col Pike: ai fini del nostro studio sono ben significative due lettere in particolare: 
quella che Mazzini inviò al Pike il 22 gennaio 1870 e quella del Pike a Mazzini datata 15 agosto 
1871. Jean Lombard, studioso e scrittore francese contemporaneo a Pike, annota che questa 
corrispondenza si trova depositata negli archivi di Temple House, la sede del Rito Scozzese di 
Washington, ma off limits cioè di consultazione vietata; pur tuttavia la lettera di Albert Pike, scritta 
il 15 agosto 1871, venne una volta esposta alla British Museum Library di Londra. Là un ufficiale 
di marina canadese, il commodoro William Guy Carr (presente in veste di consulente per gli Stati 
Uniti alla Conferenza di San Francisco del 26 giugno 1945) poté prenderne conoscenza e 
pubblicarne un riassunto nel libro citato Pawns in the Game.
Il documento è curiosamente profetico e precorritore della sinistra triade "crisi-guerra-rivoluzione", 
che ha tormentato il XX° secolo. Ecco in che forma lo presenta il Carr:

"[ ... ] La prima Guerra Mondiale doveva essere combattuta per consentire agli "Illuminati" di 
abbattere il potere degli zar in Russia e trasformare questo paese nella fortezza del comunismo 
ateo. Le divergenze suscitate dagli agenti degli "Illuminati" fra Impero britannico e tedesco 
furono usate per fomentare questa guerra. Dopo che la guerra ebbe fine si doveva edificare il 
comunismo e utilizzarlo per distruggere altri governi e indebolire le religioni.

La Seconda Guerra Mondiale doveva essere fomentata approfittando della differenza fra fascisti 
e sionisti politici. La guerra doveva essere combattuta in modo da distruggere il nazismo e 
aumentare il potere del sionismo politico, onde consentire lo stabilimento in Palestina dello stato 
sovrano d'Israele. Durante la Seconda Guerra Mondiale si doveva costituire un'Intemazionale 
comunista altrettanto forte dell'intera Cristianità. A questo punto quest'ultima doveva essere 
contenuta e tenuta sotto controllo rin quando richiesto per il cataclisma sociale finale. Può una 
persona informata negare che Roosevelt e Churchill hanno realizzato questa politica?

La Terza Guerra Mondiale dovrà essere fomentata approfittando delle divergenze suscitate dagli 
agenti degli Illuminati fra sionismo politico e dirigenti del mondo islamico. La guerra dovrà 
essere orientata in modo che Islam (mondo arabo e quello musulmano) e sionismo politico 
(incluso lo Stato d'Israele) si distruggano a vicenda, mentre nello stesso tempo le nazioni 
rimanenti, una volta di più divise e contrapposte fra loro, saranno in tal frangente forzate a 
combattersi fra loro fino al completo esaurimento fisico, mentale, spirituale ed economico.”

Il 15 agosto 1871 Pike disse a Mazzini che alla fine della Terza Guerra Mondiale coloro che 
aspirano al Governo Mondiale provocheranno il più grande cataclisma sociale mai visto. Si citano 
qui le parole scritte dallo stesso Pike nella lettera:

"Noi scateneremo i nichilisti e gli atei e provocheremo un cataclisma sociale formidabile che 
mostrerà chiaramente, in tutto il suo orrore, alle nazioni, l'effetto dell'ateismo assoluto, origine 
della barbarie e della sovversione sanguinaria. Allora ovunque i cittadini, obbligati a difendersi 
contro una minoranza mondiale di rivoluzionari, questi distruttori della civiltà, e la moltitudine 
disingannata dal cristianesimo, i cui adoratori saranno da quel momento privi di orientamento 
alla ricerca di un ideale, senza più sapere ove dirigere l'adorazione, riceveranno la vera luce 
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attraverso la manifestazione universale della pura dottrina di Lucifero rivelata finalmente alla 
vista del pubblico, manifestazione alla quale seguirà la distruzione della Cristianità e 
dell'ateismo conquistati e schiacciati allo stesso tempo!"

Quando Mazzini mori nel 1872 - prosegue ancora il Carr - nominò suo successore un altro capo 
rivoluzionario, Adriano Lemmi. A Lemmi più tardi sarebbero succeduti Lenin e Trotzkij. Le attività
rivoluzionarie di tutti costoro vennero finanziate da banchieri inglesi, francesi, tedeschi e americani.
Il lettore deve avere presente che i banchieri internazionali dì oggi, al pari dei cambiavalute dei 
tempi di Cristo, sono solo strumenti e agenti degli Illuminati. Mentre al grande pubblico era lasciato
credere che il Comunismo è un movimento di lavoratori per distruggere il Capitalismo, gli ufficiali 
dei Servizi di Informazione inglesi e americani erano in possesso di autentica evidenza 
documentaria comprovante che capitalisti internazionalisti operanti attraverso i loro istituti bancari 
avevano finanziato entrambe le parti in ogni guerra e rivoluzione combattute dal 1776.

Quindi, il pensiero di Pike era di pianificare una serie di guerre che avrebbero generato nelle masse 
un tale bisogno di pace, che sarebbe diventato naturale arrivare alla costituzione di un Unico 
Governo Mondiale, come unica soluzione possibile. Non a caso dopo la Seconda Guerra Mondiale 
venne fatto il primo passo in questa direzione con la formazione dell’ONU, che possiamo definire la
polizia del mondo globalizzato. Tornando al pensiero di Pike, la Prima Guerra Mondiale doveva 
portare gli Illuminati, che già avevano il controllo di alcuni Stati Europei e stavano conquistando 
attraverso le loro trame gli Stati Uniti di America, ad avere anche la guida della Russia. 
Quest’ultima avrebbe poi dovuto interpretare un ruolo che doveva portare alla divisione del mondo 
in due blocchi. La Seconda Guerra Mondiale sarebbe dovuta partire dalla Germania, manipolando 
le diverse opinioni tra i nazionalisti tedeschi e i sionisti politicamente impegnati. Inoltre avrebbe 
portato la Russia ad estendere la sua zona di influenza e reso possibile la costituzione dello Stato di 
Israele in Palestina. La Terza Guerra Mondiale sarà basata sulle divergenze di opinioni che gli 
Illuminati avranno creato tra i Sionisti e gli Arabi, programmando l’estensione del conflitto a livello
mondiale. 
Ecco un elenco dei fatti principali che negli ultimi 3 secoli sono stati architettati, fomentati o 
finanziati dagli Illuminati: la Rivoluzione Francese, le Guerre Napoleoniche, la nascita 
dell’ideologia Comunista, la I Guerra Mondiale, la Rivoluzione Bolscevica, la nascita dell’ideologia
Nazista, la II Guerra Mondiale, la fondazione dell’ONU, la nascita dello Stato di Israele, la Guerra 
del Golfo, la nascita dell’Europa Unita, la Guerra nei balcani, la Guerra in Iraq, la Guerra in Libia…
Ovviamente i massoni non potevano pensare di conseguire i loro obiettivi da soli, avevano ed hanno
bisogno di una “struttura operativa”, composta da organizzazioni o persone che esercitando del 
potere operino più o meno consapevolmente nella stessa direzione. Come potete constatare i 
massoni controllano o hanno i loro uomini ovunque, possiamo tranquillamente dire che sono i 
signori del mondo. 
La loro strategia ha fatto leva su 2 capisaldi: 
a) la forza del denaro, hanno costituito e controllano il Sistema Bancario Internazionale
b) la disponibilità di persone fidate, ottenuta attraverso il controllo delle Società o Associazioni 
Segrete (logge massoniche). 
Queste ultime con i loro diversi gradi di iniziazione hanno garantito e garantiscono tutt’ora 
quell’alone di discretezza necessario al piano degli illuminati/massoni. Gli illuminati, e chi con 
loro controlla queste Società, sono Satanisti e praticano la magia nera. Il loro Dio è Lucifero e 
attraverso pratiche e riti occulti manipolano e influenzano le masse. E pensare che la cultura 
dominante ci dice che la magia non esiste anzi, considera ridicolo chi ci crede. È anche da questa 
scienza di tipo occulto, che essi hanno sviluppato la teoria sul controllo mentale delle masse. Per 
chiarire ecco un esempio: a quanto sembra anche Hollywood, le maggiori case cinematografiche e 
discografiche internazionali, fanno parte della rete degli Illuminati. Molte volte i loro prodotti sono 
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usati come strumenti di indottrinamento e agiscono in modo “invisibile” sulla psiche, i vari Harry 
Potter, Buffy, Supernatural, Smallville, e molti altri avvicinano le persone al mondo della magia, 
che sia nera o bianca non importa, in quanto entrambe sono in abominazione a Dio come scritto in 
Deuteronomio 18:9-13: “Quando sarai entrato nel paese che il Signore, il tuo Dio, ti dà, non 
imparerai a imitare le pratiche abominevoli di quelle nazioni. Non si trovi in mezzo a te chi fa 
passare suo figlio o sua figlia per il fuoco, né chi esercita la divinazione, né astrologo, né chi 
predice il futuro, né mago, né incantatore, né chi consulta gli spiriti, né chi dice la fortuna, né 
negromante, perché il Signore detesta chiunque fa queste cose; a motivo di queste pratiche 
abominevoli, il Signore, il tuo Dio, sta per scacciare quelle nazioni dinanzi a te. Tu sarai integro 
verso il Signore Dio tuo.” 
Anche altri cartoni animati o videogiochi apparentemente innocui come i Pokemon sono in realtà 
tutt'altro che innocui. La violenza ed il combattimento hanno un ruolo centrale seppur non sempre 
esplicitamente manifesti, persino gli psicologi sconsigliano questo gioco che dissolve la realtà 
quotidiana con il mondo virtuale e irreale del gioco, trasportando i bambini in un mondo simulato.  
Il creatore dei Pokemon, il giapponese Satoshi Tajiri, in un’intervista rilasciata a Time Magazine 
nel 1999, ha ammesso che nei Pokemon ha “dato vita ai suoi demoni interiori”. Una frase molto 
ambigua, dato che quei demoni Pokemon hanno nomi ben precisi e riscontrabili nel satanismo. 
Questi esseri favolosi, o meglio mostri (né uomini né animali) sono inoltre immortali e continuano 
ad evolversi. In tal modo viene comunicata l’idea della reincarnazione, ovvero la metempsicosi, 
assolutamente contraria alle dottrine bibliche, ma congeniale in un prossimo futuro quando 
l'umanità dovrà “evolversi” accettando il Nuovo Ordine Mondiale.

Il Gruppo Bilderberg, rappresenta uno dei più potenti Gruppi di facciata degli Illuminati massoni. 
Nasce informalmente nel 1952, ma prende questo nome solo nel 1954 quando il 29 maggio viene 
indetto il primo incontro presso l’Hotel Bilderberg di Oosterbeek in Olanda. Da allora le riunioni 
sono state ripetute 1 o 2 volte all’anno. All’inizio solo in Paesi Europei, ma dagli inizi degli anni 
‘60 anche in Nord America. 
Fin dalla prima riunione furono invitati banchieri, politici, universitari, funzionari internazionali 
degli Stati Uniti e dei paesi dell’Europa Occidentale per un totale all’incirca di un centinaio di 
personaggi.
Ai tempi della costituzione l’obiettivo dichiarato ufficialmente, era quello di creare l’unità 
Occidentale per contrastare l’espansione Sovietica.

In realtà malgrado le apparenti buone intenzioni, il vero obiettivo era quello di formare un’altra 
organizzazione di facciata che potesse attivamente contribuire ai disegni degli Illuminati: la 
costituzione di un Nuovo Ordine Mondiale e di un Governo Mondiale.
William Cooper un anziano Sotto Ufficiale dei Servizi Segreti della Marina Statunitense, include 
nel suo libro “Behold a pale horse” (Light Technology 1991) del materiale top secret nel quale è 
illustrato il pensiero e la strategia adottati dal comitato politico del Gruppo Bilderberg. Questo 
documento programmatico ha un titolo quanto mai significativo “Armi Silenziose per delle guerre 
tranquille”. Il documento riporta la data del maggio 1979, ma fu ritrovato solo nel 1986. Cooper 
spiega “ Ho letto dei documenti top secret che spiegano che “Armi Silenziose per guerre tranquille” 
è una dottrina adottata dal comitato politico del Gruppo Bilderberg durante il suo primo meeting nel
1954. Una copia trovata nel 1969 era in possesso dei Servizi di Informazione della Marina 
Statunitense” (ora è reperibile anche su internet).
L’assunto principale del documento è che chiunque voglia assumere una posizione di potere 
all’interno di una comunità è come se “simbolicamente” dichiarasse guerra alle persone che la 
compongono. La guerra che però deve essere intrapresa non è su un piano fisico/materiale e le armi 
utilizzate sono silenziose munizioni invisibili.
Il documento spiega la filosofia, le origini operative (in linea con i Protocolli dei Savi di Sion), i 
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principi raffinati, le linee guida e gli strumenti di questa dottrina dalle “armi silenziose”. Un vero 
manuale per l’uso, per professare una scienza che attraverso il controllo dell’economia vuole 
soggiogare il mondo intero. Vista l’importanza e la complessità del documento sarebbe necessario 
dedicargli un approfondimento specifico. In questa sede è sufficiente accennare alle principali aree 
in cui si articola questo programma:

- Perché è necessario un sistema economico che controlli le masse.
- Come controllare l’economia mondiale attraverso l’istituzione di un modello economico che sia 
manipolabile e prevedibile.
- Come addormentare le masse che subiscono l’attacco.

Grazie alla segretezza con cui si muovono, ma soprattutto grazie al potere che esercitano sugli 
organi di informazione i Bilderbergers sono riusciti a controllare la pubblicità sulle loro riunioni e 
sui temi discussi. Negli anni però qualche notizia è riuscita a trapelare sui principali temi trattati 
durante le loro delibere segrete: i problemi finanziari internazionali; la libertà di emigrazione e 
immigrazione; la libera circolazione dei prodotti senza dogane; l’unione economica internazionale;
la costituzione di una forza internazionale con la soppressione degli eserciti nazionali; la creazione 
di un parlamento internazionale; la limitazione della sovranità degli stati delegati all’ONU o a tutti 
gli altri governi sovranazionali.

Temi che fanno capire il potere che questo Gruppo è in grado di esercitare. Sembra che tutte le 
decisioni più importanti a livello politico, sociale, economico/finanziario per il mondo occidentale 
vengano in qualche modo ratificate dai Bilderbergers. D’altronde scorrendo i loro biglietti da visita 
una cosa è certa: hanno le “leve” per fare qualsiasi cosa.
Accennavamo prima alla segretezza, questo è sicuramente un aspetto centrale per la strategia del 
Gruppo. Le riunioni sono tenute in forma non pubblica e solo i giornalisti ufficialmente invitati 
possono essere ammessi. Al termine delle conferenze annuali (normalmente durano un paio di 
giorni) viene redatto un semplice comunicato stampa di un paio di pagine; ovviamente non viene 
tenuta nessuna conferenza stampa. I vari partecipanti interrogati al riguardo di queste riunioni sono 
sempre molto evasivi e se possono non rispondono. Gli organi di informazione di massa non danno 
nessuna notizia su queste conferenze o se lo fanno, lo fanno con un peso assolutamente 
insignificante non adeguato all’evento. Chi osserva e conosce i Bilderbergers da parecchi anni 
afferma che anche la preparazione delle riunioni segue un rituale “curioso” mirato a tutelare questo 
ambito di segretezza. L’Hotel selezionato viene occupato con qualche giorno di anticipo. Parte del 
normale personale viene sostituito con personale di fiducia.
La domanda da porsi è perché tutto questo? Perché personaggi pubblici che discutono temi di 
interesse pubblico non vogliono rendere note le loro decisioni? Questa è forse la prova più grossa 
sulla natura e sulle vere finalità di questa organizzazione.

Tratto da http://www.disinformazione.it/mazzini.htm, versione arricchita, rivista ed adattata
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LA STORIA SEGRETA ED IL NUOVO ORDINE MONDIALE

"Il mondo si divide in tre categorie di persone: un piccolissimo numero che fanno produrre gli 
avvenimenti; un gruppo un po’ più importante che veglia alla loro esecuzione e assiste al loro 
compimento, e infine una vasta maggioranza che giammai saprà ciò che in realtà è accaduto.”
Nicholas Murray Butler

Così si espresse Nicholas Murray Butler, presidente dell’Università di Columbia, presidente della 
Carnegie Endwment for International Peace, membro fondatore, presidente della Pilgrims Society e 
membro del Council on Foreign Relations (CFR) e capo del British Israel.

Taluni autori denunciano, sempre con maggiore insistenza, che è in atto una cospirazione 
superpolitica, "religiosa" o satanica che coinvolge l’alta finanza, le massonerie e l’integralismo 
islamico. I fili della storia, asseriscono questi studiosi, si tirano proprio nelle logge massoniche e nei
consigli di amministrazione delle multinazionali e delle grandi banche. La Rivoluzione francese fu 
una congiura massonica, preparata da "società di pensiero" – uguali a quelle studiate da Augustin 
Cochin (1876-1916) – e da altri gruppi di pressione. La Rivoluzione bolscevica fu una congiura 
massonica. 
 
Lo stesso "Times" (10 marzo 1920) confermò il complotto: 

"Si può considerare ormai come accettato che la rivoluzione bolscevica del 1917 è stata finanziata 
e sostenuta principalmente dall’alta finanza ebraica attraverso la Svezia: ciò non è che un aspetto 
della messa in atto del complotto del 1773".

Estrema importanza assume, sempre al riguardo della rivoluzione russa del febbraio del 1917, il 
fatto che il governo fosse costituito principalmente da massoni, tra questi risaltava Kerensky. Nel 
libro "Rossija nakanune revoljucii" di Grigorij Aronson, che fu pubblicato nel 1962 a New York e 
che riporta delle missive di E. D. Kuskova, moglie del massone Prokopovic, legato da grande 
amicizia al confratello Kerensky. In una di queste lettere, datata 15 novembre 1955, si legge: 

"Avevamo la ‘nostra’ gente dappertutto. [...] Fino a questo momento il segreto di questa 
organizzazione non è stato mai divulgato, eppure l’organizzazione era enorme. Al tempo della 
rivoluzione di febbraio tutta la Russia era coperta da una rete di logge.”

La "Skull and Bones" nel 1917 diresse, il centro finanziario denominato "120 Brodway", 
finanziatore del bolscevismo in Russia e del nazismo in Germania.. Non ci si meravigli se, a questi 
livelli, parole come "destra e sinistra" non hanno più significato, più esattamente, non si bada a 
razze, religioni o ideologie: questi sono solo mezzi da utilizzare per raggiungere il fine ultimo, su 
scala mondiale, con l’antica strategia del "divide et impera".
L’iniziato Jean Marques-Rivière scrisse: "L’esoterismo, con la sua forza sul piano ideologico, 
guida il mondo". Non bisogna stupirsene. 
Il lato occulto della storia contemporanea è complesso e, oltremodo, variegato. Insospettabili VIP. 
del mondo che conta sono affiliati ad oscuri ordini esoterici. L’ex presidente americano George 
Bush è un 33° grado della Massoneria di Rito Scozzese, lo ha rivelato Giuliano Di Bernardo, Gran 
Maestro della Massoneria italiana, al quotidiano "La Stampa" (23 marzo 1990). Bush sarebbe stato 
iniziato, nel 1943, alla setta "Skull and Bones" (Teschio e Ossa) dell’Università di Yale, fondata nel
1832. George Bush ha diretto anche la Cia. La Skull and Bones assieme a società come il Rhodes 
Trust, secondo l’autorevole rivista inglese "Economist" (25 dicembre 1992), sono la moderna 
risorgenza degli "Illuminati di Baviera" di Jean Adam Weisshaupt (1748-1830).
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É anche molto interessante venire a sapere che, secondo quanto scrive lo storico Antony C. Sutton 
in "America’s Secret Establishment" (liberty House Press. Bilings 1986, pagg. 207 e segg.), la 
"Skull and Bones" è collegata al movimento New Age e ad essa, asserisce ancora Sutton, non sono 
estranei aspetti satanisti. Marylin Ferguson nel suo libro "The Aquarian Conspiracy", una vera e 
propria Bibbia del movimento New Age, mette assieme Huxley con Teilhard de Chardin, Carl 
Gustav Jung, Maslow, Carl Rogers, Roberto Assagioli, Krishnamurti, ecc. tra i personaggi, che sono
da considerare come padri spirituali del New Age. Aldous Huxley e suo fratello Julian, quest’ultimo
fu il primo dirigente dell’U.N.E.S.C.O., erano anche membri di importanti affiliazioni mondialiste, 
tra queste ricordo l’anglosassone Fabian Society. Tutto documentabile, nulla di segreto. Bisogna 
solo unire i pezzi del puzzle.

Il Nuovo Ordine Mondiale descrive il fine ultimo che gli affiliati alle società segrete s’impegnano a 
perseguire. Attraverso la gestione di conflitti artificialmente generati, come quello tra nazismo e 
comunismo. Da secoli comandano il mondo attraverso opposizioni, tesi e antitesi, per poi comporle 
in una sintesi superiore (Dialettica Hegeliana).

L’idea del "Nuovo Ordine del Mondo" è perseguita con accanimento. Del presidente Bill Clinton, 
scrive Epiphanius (Op. cit. pag. 497): "la sua educazione l’ha ricevuta nella britannica Oxford, dove
venne ammesso nel super elitario ‘Rhodes Group’, una società superiore dell’area del potere affine 
alla ‘Skull and Bones", come scrisse l’’Economist’ inglese nel suo numero del 25 dicembre 1992. 
L’’Economist’ elencava una decina delle maggiori ‘società d’influenza’ del mondo occidentale 
rivelando la loro comune derivazione dall’Ordine degli Illuminati di Weisshaupt fondato nel 1776. 
Clinton appartiene anche al C.F.R., alla Commissione Trilaterale e al Bilderberg…". Clinton ha 
portato con sé Les Aspin (CFR) che, tra l’altro, ha firmato la "Dichiarazione di Interdipendenza", 
che è, in sostanza, - una mozione del Congresso che nel 1962, proponeva di cancellare dalla 
Costituzione ogni dichiarazione di sovranità nazionale, in quanto ostacolo all’instaurazione di un 
‘Nuovo Ordine Mondiale’".

"Il Rhodes Group – ci fa sapere ancora Epiphanius, alla nota 145, pag. 497, del suo "Massoneria e 
sette segrete" (cit.) – nacque nel 1891 per iniziativa di Lord Cecil Rhodes, ricchissimo personaggio 
legato ai Rothschild, assieme a Lord Milner, Lord Isher, Lord Balfour e un Rothschild, intorno 
all’idea-guida di organizzare una federazione mondiale di cui U.S.A. e Impero britannico sarebbero 
stati il centro propulsore. Il mezzo per attuarla consisteva in una selezione elitaria dei quadri 
protagonisti degli ambienti universitari, politici, finanziari. Attorno a questo nucleo iniziale 
permeato delle idee mondialiste e socialiste della Fabian Society, sorsero i gruppi della Round 
Table che a loro volta, nel 1919, diedero vita ai due odierni pilastri del potere mondialista, cioè gli 
Istituti Affari Internazionali britannico (R.I.I.A.) e americano (C.F.R.). Il Rhodes Group, al pari 
della Skull and Bones, controlla il C.F.R., (che a sua volta controlla la Trilaterale), il governo-
ombra americano il cui comitato direttivo annovera personaggi in grado di gestire bilanci superiori a
quello annuale lordo americano".
Il 17 febbraio del 1950 il banchiere James Warburg, alla Commissione Esteri del Senato, era stato 
fin troppo chiaro quando aveva affermato: "Che vi piaccia o no, avremo un governo mondiale, o col
consenso o con la forza". Anche con le stragi. Il fine giustifica i mezzi, altro motto massonico.

Tratto da http://www.disinformazione.it/Nuovo%20Ordine%20Mondiale.htm, versione arricchita rivista ed 
adattata
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CHI TIRA I FILI DELLA STORIA?

Ricercare certe dinamiche è cosa ardua specie quando riguarda la sfera politica e ciò che sembra del
tutto casuale, in molti casi, è stato attentamente preparato. Franklin Delano Roosvelt, presidente 
americano e 33° del Rito Scozzese, nonché appartenente alla Pilgrim Society e al C.F.R., il 
governo-ombra americano, affermò: "In politica nulla accade a caso. Ogni qualvolta sopravviene un
avvenimento si può star certi che esso era stato previsto per svolgersi in quel modo". Quindi una 
oscura oligarchia, tira le fila di fantocci, solo apparentemente, alla ribalta della scena politica. 
Aveva ragione Benjiamin Disraeli, statista inglese del secolo scorso, quando disse: "Il mondo è 
governato da personaggi ben diversi da quelli creduti da coloro i quali non sanno guardare dietro le 
quinte". Neppure i partiti contano poi molto. Essi stessi sono a loro volta manovrati, usati, in 
relazione a degli scopi precisi.

René Guenon ci informa, nel suo articolo "Réflexions à popos du pouvoir occulte" pubblicato, con 
lo pseudonimo di Le Sphinx, sul numero dell’11 giugno 1914, pag. 277, della rivista cattolica 
"France Antimaconnique", che "Un potere occulto di ordine politico e finanziario non dovrà essere 
confuso con un potere occulto di ordine puramente iniziatico… Un altro punto da tenere presente è 
che i Superiori Incogniti, di qualunque ordine siano e qualunque sia il campo in cui vogliono agire, 
non cercano mai di creare dei ‘movimenti’ (…). Essi creano solo degli stati d’animo (état d’esprit), 
ciò che è molto più efficace, ma, forse, un poco meno alla portata di chiunque. E’ incontestabile che
la mentalità degli individui e delle collettività può essere modificata da un insieme sistematico di 
suggestioni appropriate; in fondo, l’educazione stessa non è altro che questo, e non c’è qui nessun 
‘occultismo’ (…). Uno stato d’animo determinato richiede, per stabilirsi, condizioni favorevoli, e 
occorre o approfittare di queste condizioni se esistono, o provocarne la realizzazione".

Al riguardo dei movimenti rivoluzionari sempre il Guénon, nel suo libro "L’Esoterismo di Dante" 
(Ediz, Atanòr, Roma 1971), spiega: "...tali movimenti sono talvolta suscitati o guidati, 
invisibilmente, da potenti organizzazioni iniziatiche, possiamo dire che queste li dominano senza 
mescolarvisi, in modo da esercitare la loro influenza, egualmente, su ciascuno dei partiti contrari". 
Sul fenomeno del terrorismo delle Brigate Rosse e su quello di estrema destra, il giudice Pietro 
Calogero, uno dei magistrati che più ha studiato il problema, ammetteva l’esistenza di: "una rete di 
collegamenti che si raccoglie intorno a un centro di interesse unitario, che permette ai due terrorismi
di procedere insieme nell’assalto dello Stato".

Serge Hutin racconta, a tal proposito, quanto accadde ad uno scrittore inglese che sotto lo 
pseudonimo di Robert Payne pubblicò a Londra, nel 1951, un’opera intitolata "Zero. The story of 
terrorism". Payne cercò di dimostrare che la strategia del terrore ha abili registi dietro le quinte dei 
governi apparenti. All’uscita della pubblicazione si verificarono tutta una serie di "coincidenze" 
molto strane. Tutte la copie del libro furono acquistate da misteriosi personaggi prima ancora che 
venisse messo in vendita. I giornali ignorarono l’opera nonostante il carattere sensazionale delle 
rivelazioni in essa contenute. La casa editrice Wingate, una delle più importanti di Londra fallì 
improvvisamente. Robert Payne morì qualche mese dopo in circostanze a dir poco misteriose. Hutin
osserva "La sola spiegazione possibile era che l’autore avesse scoperto l’esistenza, a livello 
mondiale, di governanti occulti...".

La domanda che ora si pone è: come si procederà alla frantumazione degli Stati per la realizzazione 
del Governo Mondiale?

Scrive Blondet: "Michel Albert è un grand commis della politica sovrannazionale, presidente delle 
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Assurances Générales de France, una delle grandi entità finanziarie che hanno promosso il Mercato 
Unico Europeo. Nel 1989, Albert ha pubblicato un saggio, subito tradotto in Italia dall’editrice il 
Mulino con il titolo: Crisi, Disastro, Miracolo. Il libro contiene una prognosi sulla fine degli Stati 
nazionali che rivela un’analisi sicuramente elaborata negli uffici-studi della Trilaterale, e un 
progetto di ingegneria sociale. …"L’Europa ‘92 lancia il Mercato Unico all’assalto degli Stati 
nazionali. Li smantellerà". Come? Con "l’anarchia che risulterà" da "un mercato libero e senza 
frontiere in una società plurinazionale che non riesce a prendere decisioni comuni". A questo 
"disastro" pianificato, l’oligarchia farà seguire il "miracolo": gli Stati nazionali devastati 
invocheranno "una moneta comune, una Banca centrale europea e un bilancio comunitario". Il 
programma, tuttavia, era già chiaro nel lontano 1957: "Creare un mercato monetario e finanziario 
europeo, con una Banca europea (...) il libero flusso dei capitali tra i paesi membri e, infine, una 
politica finanziaria centralizzata".
L’attuazione del programma per insediare un "Nuovo Ordine Mondiale" collegato al movimento 
"New Age", o chiamata anche "Nuova Era", "Età dell’Aquario" o Era del "Condor", come dicono 
gli studiosi delle civiltà pre-colombiane, si articola in più strategie per realizzare questa grande 
utopia di un Romanum Imperium riedificato.
Fantapolitica e tendenza al complottismo? Tutt’altro. Ecco due esempi italiani. Leggete cosa la 
rivista americana "Eir" scriveva: 

"Il 2 aprile 1993... il capogruppo Dc alla Camera, Gerardo Bianco, e il suo collega al Senato, 
Gabriele De Rosa, presentano un esposto alla procura di Roma, chiedendo di appurare se c’è una 
cospirazione politica per distruggere l’ordine costituzionale italiano (...) Gli scandali 
rappresentano un tentativo da parte delle forze Anglo-Americane, segnatamente la framassoneria, 
di orchestrare una generale destabilizzazione della nazione italiana per distruggere il sistema 
politico esistente e insediare un nuovo ordine, a loro più gradito".

Ai cronisti, che chiedevano a Mancino cosa c’è dietro le stragi italiane, lui rispose: "Non escludo un
ruolo della finanza internazionale". Strategie occulte della secret fraternity bancaria internazionale. 
David Rockefeller "credendo di parlare a orecchie fidate, nel ‘91... ha ammesso: 1) che una 
cospirazione esiste ‘da quaranta anni’ (aggiungo io, da molto di più....); 2) che essa ha lo scopo di 
instaurare nel segreto ‘un governo mondiale’ e ‘la sovranità nazionale’ dei banchieri; 3) che il 
nemico dei cospiratori è l’autodeterminazione nazionale".

Nel frattempo, si verificano nel mondo barbarie, solo apparentemente, prive di sottile regia, occulta 
naturalmente. Ed è interessante apprendere quanto il misterioso personaggio "esperto di un genere 
assai speciale", che fa da sfondo al tema trattato da Blondet ne "Gli "Adelphi" della dissoluzione, in 
una lettera indirizzata allo scrittore suggerisce:

"Può anche darsi che il Nuovo Ordine Mondiale non possa avviarsi a un’epocale clash of 
civilizations, come alcuni insiders già auspicano in America, ma si limiti a sgranare stermini e 
genocidi locali, killing fields per poveri straccioni, danze di Shiva e di Kali su carnai confinati a 
luoghi dove l’uomo è abbondante e ‘sprecabile’. (…). Un’accusa è sempre pronta, a squalificare e 
ridicolizzare chi esprime ad alta voce le idee che io sommessamente descrivo: quella di 
‘complottista’, di allucinato immaginatore di complotti universali. A queste lapidazioni moderne si 
prestano volontari precisi ambienti giornalistici; espressione di una categoria umana tra le più 
artificiali, la più ridicolmente sicura di ‘vivere’ in proprio, mentre è la più totalmente ‘vissuta’ e 
agitata dalle idee correnti, dagli états d’esprit dominanti, dai climi culturali egemoni che ‘Altri’ 
hanno pur diffuso nell’aria". 

Tratto da http://www.disinformazione.it/Nuovo%20Ordine%20Mondiale.htm, versione arricchita rivista ed 
adattata
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L'ORDINE CHE CONTROLLA LA MASSONERIA 

I cosiddetti Illuminati, fanno capo all’ordine dei Gesuiti i quali hanno creato e controllano: gli 
ordini dei Cavalieri di Malta e di Colombo, la Massoneria, i poteri finanziari, i servizi segreti e 
le mafie, ed i più importanti mass-media nel mondo.
L'Ordine dei Gesuiti fu fondato da Ignazio di Loyola, nel 1540 per volere del Papa Paolo 3°, e pian 
piano si è diffuso in tutte le nazioni della terra. Non si tratta di un ordine religioso ma un ordine 
militare ed è retto con potere assoluto dal Generale gesuita chiamato anche il Papa nero, che risiede
a Roma al quartier generale dei gesuiti in piazza del Gesù, non lontano dal Vaticano. Egli è 
attorniato da 29 Superiori gesuiti come General staff cosmopolita.
Si dice che sia l’uomo più potente della terra. Egli governa tramite i suoi 83 luogotenenti ( a lui 
fedelissimi) sparsi in 83 province in cui è stato diviso il mondo.
Nel corso dei secoli, l’ordine dei gesuiti ha posto sotto il suo controllo gli illuminati ed ha creato 
una serie di organizzazioni che controlla direttamente o indirettamente. Fra queste quelle più 
strettamente collegate sono i Cavalieri di Malta e i Cavalieri di Colombo con numerose succursali 
in tutto il mondo. 

Le altre organizzazioni controllate direttamente sono:

- i servizi segreti delle nazioni (CIA, FBI, KGB/FSB, M15, M16, SIS, Mossad, BND, DGSE, 
SISDE, SISMI, ecc). La CIA ed il KGB non sono mai stati nemici ai vertici. Tali due agenzie 
furono finanziate dalle banche internazionali del Vaticano e dalle corporations guidate dai Cavalieri
di Malta e dalla Massoneria Shriner, sotto il controllo del Papa nero (il Generale gesuita).
- gli ebrei Sionisti che governano lo stato di Israele con il quale opera in combutta per fomentare 
guerre e terrorismo, nonché per fare pressione sugli USA e su altre nazioni (compresa Italia).
- la massoneria in tutte le sue diramazioni. La Massoneria riunisce tutte le religioni in una. La 
massoneria islamica include anche Osama bin Laden, reclutato dalla CIA nel 1986 che gli diede 3 
mld di dollari per costituire i Mujaheddin che dovevano combattere i russi i Afganistan e costruire 
poi al Qaeda International Terrorist Network che include Hamas, Hezbollah, e Egyptian Islamic 
Jihad.
- le banche centrali e le grosse banche mondiali controllate direttamente dai Cavalieri di Malta e dai
massoni. Molti banchieri inoltre sono ebrei.
- la mafia: Cosa Nostra, mafia siciliana, mafia calabrese, camorra, sacra corona, mafia cinese, mafia
russa, Yacuza (mafia giapponese), ecc.
- l’ONU tramite il quale raggiungere il Nuovo Governo Mondiale.

Spesso le organizzazioni di cui sopra operano in combutta. 
Per esempio la CIA e la mafia USA sono stati gli autori dell’assassinio di JF Kennedy, ordinato dai 
gesuiti. 
I motivi dell’assassinio di JF Kennedy sono stati:

1. voleva far cessare la guerra in Vietnam
2. voleva sciogliere la CIA
3. aveva emesso oltre 4 mld di dollari in “biglietti di stato” senza passare attraverso la Federal 
Reserve, ed intendeva sostituire tutta la moneta della Fed con moneta di Stato

Questi tre motivi hanno determinato la sua eliminazione, nonostante che fosse il primo Presidente 
cattolico. Anche Abraham Lincoln si ribellò all’autorità dei gesuiti e fu assassinato. Ecco alcuni dei 
più noti personaggi assassinati dai gesuiti:
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– Papa Clemente XIV – soppresse l’ordine dei gesuiti nel 1773
– JFK – Osò resistere all’autorità del generale dei gesuiti
– Abraham Lincoln – Resistette ai gesuiti dopo la Guerra civile.
– Benito Pablo Juarez –Epurò il Mexico dall’influenza dei gesuiti
– Malcolm X – Cercò di sradicare l’influenza della massoneria sui negri mesulmani
– Louis T. McFadden – Promosse la fine della Federal Riserve Bank (FED).
– Che Guevara – Resistette ai gesuiti che volevano soggiogare il Sud America
– Generale Lafayette, il quale nel 1799 disse: ” E’ mia opinione che se le libertà degli USA 
dovessero essere distrutte sarà a causa dell’astuzia dei gesuiti poiché essi sono i più astuti, 
pericolosi nemici della libertà civile e religiosa. Essi sono gli istigatori di gran parte delle guerre di 
Europa.
– George Washington –Liberò gli Stati Uniti dal controllo del gesuitico Re Giorgio III d’Inghilterra.
Sostituì la moneta cartacea con le monete d’oro e d’argento che liberarono gli USA dal debito
– Henry Ford – “È bene che i cittadini non sappiano del nostro sistema bancario e del sistema 
monetario, poiché se lo sapessero, io credo, che ci sarebbe una rivoluzione prima di domani 
mattina”.
– Presidente John Adams- Maledì in eterno la Società di Loyola

L’attuale politica degli USA governata dalla combriccola dei neo-conservatori è ispirata e 
controllata dai gesuiti. Lo sapevate che il terreno dove sorge il Campidoglio è di proprietà dei 
gesuiti? E che gran parte dei personaggi al governo USA sono massoni di grado elevato (33°) o 
appartengono ai cavalieri di Malta o di Colombo?

I gesuiti possiedono e controllano le principali multinazionali nei vari campi, dall'informatica, 
l'industria aeronautica, l'industria chimica e alimentare, l'industria bellica, industria farmaceutica, 
all'industria dell'intrattenimento ed ai mass media.

Negli ultimi 150 anni i gesuiti hanno tirato i fili dei vari burattini per guadagnare il controllo degli 
USA. Theodore Roosevelt, Franklin Roosevelt, Harry Truman, Nixon, Carter, Clinton e i Bushes 
sono stati tutti utili marionette controllate dai gesuiti. Con la ricca Federal Reserve, Stalin è stato 
mandato al potere. La stessa cosa è accaduta per Hitler, Pol Pot, Mao, e molti altri.
Obiettivi principali dell’Ordine dei Gesuiti:

— Servirsi degli Ebrei prestare denaro (creato dal nulla) con interessi, tramite le banche centrali e
le banche ordinarie e per fomentare guerre e terrorismo
— Sterminare leader eretici e principali oppositori 
— Costruire leader fantocci quali Hitler, Mao, Stalin per estendere l’inquisizione
— Organizzare stragi di indigeni infedeli
— Istituire Società per competere con gli individui
— Fondazione del Governo Centrale degli Stati Uniti
– Fondazione della Federal Reserve Bank degli Stati Uniti
-  Fondare e controllare le “Società segrete”
— Centralizzare il potere interno con il controllo dei servizi segreti delle nazioni
— Costruire conflitti quali Guerra Fredda e Terrorismo
— Creare eventi artificiali quali 9/11 per manipolare le popolazioni
— Determinare il modo di pensare della gente attraverso il controllo dell’Istruzione, della Storia e 
dei Media
–.Orientare la tecnologia e la conoscenza, boicottare le invenzioni di Tesla e promuovere quelle di 
Einstein
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John Robison (4 febbraio 1739 - 30 Gennaio 1805) è stato un scozzese fisico e matematico. Era un 
professore di filosofia presso l'Università di Edimburgo. Verso la fine della sua vita, è diventato un 
entusiasta teorico della cospirazione, pubblicando "Proofs of a Conspiracy against all the Religions
and Governments of Europe, carried on in the secret meetings of Freemasons, Illuminati and 
Reading Societies" nel 1797, attinente ad un intrigo clandestino degli Illuminati e massoni. L'agente
segreto, monaco, Alessandro Corno ha fornito gran parte del materiale per le accuse di Robison. 
Vediamo cosa dice riguardo alle logge massoniche:

"E' stato poi scoperto che questa e numerose altre logge erano usate come scuola preparatoria 
per un altro ordine di massoni, che si definivano gli Illuminati, ed il cui obiettivo esplicito era 
abolire il Cristianesimo e ribaltare tutti i governi civili.[...] Il loro obiettivo era quello di abolire le
leggi a protezione delle proprietà accumulate attraverso attività di successo, e fare in modo che 
simili accumulazioni non si ripetessero in futuro. Dichiaravano di voler instaurare la libertà e 
l'uguaglianza universale e difendere i diritti imprescrittibili dell'uomo (almeno fingevano tutto ciò 
ad uso di coloro che non erano né Maghi, né Reggenti). E - a titolo di necessaria preparazione a 
tale rivoluzione - intendevano distruggere ogni religione, ogni ideale morale ordinario; distruggere
i legami della vita domestica, il senso di dedizione all'interno del matrimonio, e sottrarre 
l'educazione dei bambini ai legittimi genitori. Questo è ciò che gli Illuminati avrebbero insegnato, 
e questo è proprio ciò che la Francia avrebbe appreso."
John Robison - Le Prove di una Cospirazione contro tutte le religioni 

Tratto da http://www.avventismoprofetico.it/modules.php?name=Encyclopedia&op=content&tid=135,Estratto dal libro 
del video THE MONEY MASTERS: How International Bankers Gained Control of America, 1998 Royalty Production 
Company, versione rivista ed adattata.
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LE GEORGIA GUIDESTONES: MANIFESTO PUBBLICO DEI 
PIANI DI DOMINIO MONDIALE 

Un enigmatico monumento di granito chiamato Georgia Guidestones, situato ad Elbert County, in 
Georgia metta d'accordo tutte le persone influenti nel mondo. Conosciuto anche come la 
Stonehenge americana, la gigantesca struttura è quasi alta 20 metri ed è composta da sei lastre di 
granito, del peso totale di quasi 110000 kg. 
Il dettaglio più sorprendente del monumento non è tuttavia la sua dimensione, ma il messaggio 
inciso in esso: dieci regole per un ‘”Età della Ragione”. Queste guide toccano argomenti che sono 
associati al “Nuovo Ordine Mondiale”, come la depopolazione, un unico governo mondiale, 
l’introduzione di un nuovo tipo di spiritualità, ecc. 

Gli autori di tali norme hanno chiesto di rimanere completamente anonimi e, fino a ora, il loro 
anonimato è stato perfettamente mantenuto. Tuttavia, questo misterioso gruppo ha lasciato un testo 
che spiega le motivazioni alla base delle regole, un testo che non è mai stato discusso online prima. 
Con queste nuove informazioni, le finalità delle Guidestones diventano molto chiare, lasciando 
poco spazio alle ipotesi. Le Guidestones descrivono un mondo ideale, come previsto dalle occulte 
società segrete. Il monumento è quindi la prova di un collegamento esistente tra società segrete, 
l’elite del mondo e la spinta verso un Nuovo Ordine Mondiale.
Leggiamo cosa scrive Wikipedia a riguardo:

“Nel giugno del 1979 uno sconosciuto sotto lo pseudonimo di R.C. Christian ingaggiò la ditta 
Elberton Granite Finishing Company per realizzare la struttura.[2] Un'ipotesi popolare è che lo 
pseudonimo sia stato un tributo al leggendario fondatore del rosacrocianesimo, Christian 
Rosenkreuz, del XIV secolo.[2] Il monumento venne inaugurato nel marzo 1980, alla presenza di 
100 persone.[3] Un altro resoconto specifica la data del 22 marzo e dice che assistettero 400 
persone.[2] All'inaugurazione del monumento, un sacerdote locale ha proclamato che il 
monumento è «per le cerimonie degli adoratori del Sole, per il culto del diavolo».[3] Alcuni gruppi
fondamentalisti cristiani hanno parlato dell'opera di un satanista mentre altri legano lo 
pseudonimo R.C. Christian al leggendario movimento dei Rosacroce.
Nel 2008 le pietre furono sfregiate da ignoti con vernice al poliuretano e segnate da slogans come 
"Morte al Nuovo Ordine Mondiale".[4] La rivista statunitense Wired ha descritto lo sfregio come 
«il primo serio atto di vandalismo nella storia delle Guidestones».[2] Nel giugno del 2010 il danno
venne completamente riparato. La contea di Elbert deciso di installare a tutela due telecamere di 
sorveglianza.”

Costituito di granito, il Georgia Guidestones è destinato a resistere alla prova del tempo e a 
comunicare conoscenza su più livelli: filosofico, politico, astronomico, ecc. Si compone di quattro 
grandi blocchi di pietra, che contengono 10 linee guida per vivere, in otto lingue : inglese, spagnolo,
swahili, hindi, ebraico, arabo, cinese e russo.Un breve messaggio è inciso nella parte superiore della
struttura in quattro lingue antiche ‘: babilonese, greco classico, sanscrito, e con i geroglifici egiziani.
È importante notare che queste ultime quattro lingue antiche sono di grande importanza negli 
insegnamenti nelle scuole occulte, come per esempio per i massoni ed i Rosacroce, delle cui 
organizzazioni parlerò in seguito.
Le quattro pietre principali sono disposte con una gigante configurazione a “pale” e mostrano le 
posizioni estreme del sorgere e tramontare del sole nel suo ciclo di 18,6 anni. 
La pietra al centro ha due caratteristiche particolari: in primo luogo, la stella polare è sempre 
visibile attraverso un apposito foro perforato dal lato Sud verso quello Nord della pietra centrale, in 
secondo luogo, un altro punto si allinea perfettamente con il sorgere del sole durante i solsitizi 
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estivi, invernali e durante gli equinozi.

Alla base delle guidestones giace una tavoletta esemplificativa che riporta alcuni dettagli della 
struttura. Si fa menzione anche di una capsula del tempo seppellita sotto il monumento. 
Il contenuto di questa capsula temporale (se esiste) è sconosciuto.

Traduzione:

“Caratteristiche astronomiche: 1. Il canale che attraversa la pietra indica il polo celeste. 2. La 
fessura orizzontale indica il percorso annuale del sole. 3. Il raggio di sole che attraversa la pietra 
sommitale segna il mezzogiorno durante l’anno. – Autore: R.C. Christian (uno pseudonimo). – 
Sponsors: Un piccolo gruppo di americani che cercano l’Era della Ragione. – Capsula del tempo: 
Posta sei piedi [circa 1,8 metri] sotto questo punto, il …, da aprire il …”

Le caratteristiche astronomiche sono di grande importanza nella progettazione delle Guidestones. In
una nazione relativamente “nuova” come gli Stati Uniti, i monumenti che sono allineati con i corpi 
celesti sono spesso opera di società segrete, come la massoneria. Riportano gli insegnamenti 
ricevuti dalle scuole misteriche dell’antico Egitto, della Grecia o dei Celti, includendo in alcuni dei 
loro monumenti “conoscenze sacre”.
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LE 10 REGOLE

Le 10 regole per una nuova epoca della ragione sono queste:

- Mantieni l’Umanità sotto 500’000’000 in perenne equilibrio con la natura.
- Guida saggiamente la riproduzione, migliorando salute e diversità.
- Unisci l’Umanità con una nuova lingua viva.
- Domina passione, fede, tradizione e tutte le cose con la sobria ragione.
- Proteggi popoli e nazioni con giuste leggi e tribunali imparziali.
- Lascia che tutte le nazioni si governino internamente, e risolvi le dispute esterne in un            
tribunale mondiale.
- Evita [di fare] leggi poco importanti e funzionari inutili.
- Bilancia i diritti personali con i doveri sociali.
- Apprezza verità, bellezza e amore, ricercando l’armonia con l’infinito.
- Non essere un cancro sulla terra, lascia spazio alla natura, lascia spazio alla natura.

145



Come potete vedere le leggi richiedono un abbassamento della popolazione mondiale, 
l’introduzione di una nuova lingua mondiale, la creazione di una corte mondiale e un vago 
riferimento all’eugenetica. In altri termini il progetto per un nuovo ordine mondiale.

DEPOPOLAZIONE, NASCITE PIANIFICATE, EUGENETICA

Il primo “comandamento” è particolarmente scioccante, in quanto prevede sostanzialmente che 12 
persone su 13 non debbano esistere sulla Terra, in fondo, ciò significherebbe che potremo 
scomparire tutti dal pianeta tranne poco meno della metà della popolazione dell’India. Se la 
popolazione mondiale di oggi è 6,7 miliardi, vi è un avanzo del 92,54%. 
La riduzione della popolazione è un obiettivo ammesso dall’elite e molte persone importanti ne 
hanno richiesto l’attuazione:
Nel 1988, Il principe Filippo ha espresso il desiderio che, se dovesse reincarnarsi , avrebbe voluto 
essere “un virus mortale” in modo da poter ridurre la popolazione mondiale. Più di recente, Bill 
Gates ha dichiarato: “Il mondo oggi ha 6,8 miliardi di persone … ed è previsto che raggiunghi i 9 
miliardi. Ora, se facciamo un buon lavoro sui nuovi vaccini, sulle cure sanitarie, sui servizi di salute
riproduttiva, potremo arrivare ad un abbassamento del 10 – 15 %”.
Negli incontri segreti delle elite mondiali spesso si è discusso di temi come il depopolamento 
mondiale:

“Alcuni dei miliardari americani si sono incontrati segretamente per considerare come la loro 
ricchezza potrebbe essere usata per rallentare la crescita della popolazione mondiale e accelerare 
il miglioramento della salute e dell’istruzione. I filantropi che hanno presieduto al vertice 
convocato da Bill Gates, il co-fondatore di Microsoft, hanno discusso per unire le forze e superare 
gli ostacoli politici e religiosi al cambiamento. Descritto come il Buon Club da un insider esso 
include David Rockefeller Jr, il patriarca della più ricca dinastia americana, Warren Buffett e 
George Soros, i finanzieri, Michael Bloomberg, il sindaco di New York, e i lmagnati dei media Ted 
Turner” 
The Sunday Times, 24 Maggio 2009 

La seconda regola (“Guida saggiamente la riproduzione – migliorando salute e diversità”), chiede in
sostanza l’intervento dei legislatori nella gestione delle unità familiari. Se leggiamo tra le righe, si 
fa richiesta di leggi che regolino il numero di bambini per famiglie. Inoltre, il punto “migliorando 
salute e diversità” può essere ottenuto con “allevamento selettivo” o la sterilizzazione dei membri 
indesiderati della società. Questa pratica veniva chiamata “eugenetica”, fino a diventare 
politicamente scorretta a causa del nazismo.

“Alcuni credono che facciamo parte di una cabala segreta che lavora contro gli interessi degli 
Stati Uniti, definendo me e la mia famiglia come ‘internazionalisti’ e di cospirare con altri nel 
mondo per costruire una struttura più integrata a livello mondiale politico ed economico. Se questa
è l’accusa, mi dichiaro colpevole, e sono fiero di esserlo” 
David Rockefeller, “Memoirs of David Rockefeller” p.405

La maggior parte delle altre leggi del Guidestones sostanzialmente chiedono la creazione di un 
governo mondiale, gestito da una “cerchia illuminati”, che regolerebbe tutti gli aspetti della vita 
umana, compresa la fede, i doveri sociali, l’economia, ecc. 
Questa idea è ben lungi dall’essere nuova, poichè è stata professata nelle scuole dell’occulto per 
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secoli. Manly P. Hall scrisse a riguardo nel 1917:

“Quando governano le masse, l’uomo è guidato dall’ignoranza, quando governa la chiesa, è 
guidato dalla superstizione e quando a governarlo è lo stato, è guidato dalla paura. Prima che gli 
uomini possano vivere insieme in armonia e in comprensione reciproca, l’ignoranza deve essere 
trasmutata in saggezza, la superstizione in una fede illuminata, e la paura in amore. Nonostante le 
dichiarazioni che dicono il contrario, la massoneria è una religione che cerca di unire Dio e 
l’uomo elevando i suoi iniziati a quel livello di coscienza sul quale è possibile vedere con chiarezza
le opere del Grande Architetto dell’Universo. Da epoca ad epoca la visione di una civiltà perfetta è
conservata come ideale per l’umanità. Nel bel mezzo di quella civiltà vi sarà una straordinaria 
università dove sia le scienze sacre che quelle profane sui misteri della vita saranno liberamente 
insegnate a tutti quelli che intraprenderanno una vita filosofica. In questo luogo credi e dogmi non 
esisteranno, il superficiale sarà rimosso e solo l’essenziale sarà preservato. Il mondo sarà 
governato dalle sue menti più illuminate e ciascuno occuperà la posizione per la quale sarà 
ritenuto meritevole.” 
Manly P. Hall, The Secret Teachings of All Ages

In “The secret destiny of America”, Hall spiega l’antico sogno di un governo mondiale, dal punto di
vista delle società segrete:

“La democrazia mondiale è il sogno segreto dei grandi filosofi classici. Verso la realizzazione di 
questo, il più grande dei traguardi raggiunti dall’essere umano,hanno inoltre definito i programmi 
dell’educazione, della religione, del comportamento sociale diretti alla realizzazzione di una 
pratica e universale fratellanza mondiale. Per raggiungere i loro scopi in modo più efficace, questi 
antichi studiosi vincolarono loro stessi, attraverso legami mistici, ad ampie confraternite. In Egitto,
Grecia, India e Cina, lo “Stato dei Misteri” è esistito. Ordini di sacerdoti-filosofi iniziati, si sono 
formati in quanto organo sovrano per istruire, consigliare e dirigere i governanti degli Stati” 
Manly P. Hall,  The Secret Destiny of America 

SPIEGAZIONI DIRETTAMENTE DAGLI ANONIMI AUTORI 

Fin dall’edificazione del monumento il 22 marzo 1980, numerosi autori e ricercatori hanno tentato 
di interpretare la logica alla base di queste 10 linee guida.Sono veramente un progetto per un Nuovo
Ordine Mondiale? Sono semplicemente delle regole da applicare in caso di catastrofe? Il modo 
migliore per ottenere una risposta precisa è quella di chiedere agli autori delle regole stesse. 
Tuttavia, poiché essi hanno scelto di rimanere anonimi, è impossibile farlo. Lo hanno fatto, 
comunque, rilasciando una dichiarazione di somma importanza, che è stata trascurata da quasi tutti i
ricercatori del Guidestones. Questo testo sorprendente, che descrive le loro motivazioni nel 
dettaglio, può essere trovato solo nel Georgia Guidestone Guide, un opuscolo realizzato dalla 
Granite Company, che ha prodotto il monumento. Fin dall’inizio, è evidente che gli autori del 
monumento ambiscono alla creazione di un Nuovo Ordine Mondiale. Questa non è una “teoria della
cospirazione” o una ipotesi. È scritto in termini chiari ed inequivocabili! 
Così ecco in seguito, direttamente dalla penna degli anonimi autori, la spiegazione delle 10 regole 
del Guidestones.

La copertina del Georgia Guidestone Guidebook (Scritta dagli Autori)

“È molto probabile che l’umanità possieda ora le conoscenze necessarie per stabilire un efficace 
governo mondiale. In qualche modo deve essere instillato questo concetto nelle coscienze di tutta la
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popolazione. Ben presto il cuore della nostra famiglia umana dovrà essere toccato e riscaldato in 
modo da dare il benvenuto ad un governo mondiale basato sulla ragione.
La coscienza di gruppo della nostra razza è cieca, perversa, e facilmente distratta da banalità 
quando dovrebbe essere incentrata sulle cose fondamentali. Stiamo entrando in un’epoca critica. 
Le pressioni della popolazione presto creeranno crisi politiche ed economiche in tutto il mondo. 
Queste renderanno più difficile e allo stesso tempo più necessaria la costruzione di una società 
mondiale razionale.
Un primo passo sarà quello di convincere un mondo dubitante che una tale società è ora possibile. 
Cerchiamo di renderci visibili con duraturi appelli alla ragione collettiva dell’umanità. Cerchiamo
di richiamare l’attenzione sui problemi di base. Cerchiamo di definire le priorità corrette. 
Dobbiamo mettere in ordine la casa nella Terra prima di raggiungere le stelle.
La ragione umana sta ora rendendosi conto della sua forza. E’ l’opera più potente mai realizzata 
nello svilupparsi della vita sul nostro pianeta. Dobbiamo rendere consapevole l’umanità che 
l’accettazione di una compassionevole, ragione illuminata ci permetterà di controllare il nostro 
destino entro i limiti insiti nella nostra natura.
E difficile instillare la saggezza nelle menti umane chiuse. Le inerzie culturali non sono facili da 
superare. La crisi che si sta avvicinando può rendere l’uomo disposto ad accettare un sistema di 
diritto mondiale che sottolineerà la responsabilità delle singole nazioni nel regolare gli affari 
interni, e che possa aiutarli nella gestione pacifica delle frizioni internazionali.
Con tale sistema si potrebbe eliminare la guerra, potremmo fornire ad ogni persona la possibilità 
di farsi una vita con intenti e con la loro realizzazione.
Ci sono alternative all’Armageddon. Esse sono a portata di mano. Queste però non si 
realizzeranno senza sforzi coordinati di milioni di persone in tutte le nazioni della terra.
Noi, gli sponsor della Georgia Guidestones ®, siamo un piccolo gruppo di americani che vogliono 
focalizzare l’attenzione sui problemi centrali dell’attuale dilemma dell’umanità. Abbiamo un 
semplice messaggio per gli altri esseri umani, ora e in futuro. Noi crediamo contenga verità 
autoevidenti, e non abbiamo intenzione alcuna di criticare qualche particolare credo o filosofia. 
Eppure il nostro messaggio in alcune parti è controverso. Abbiamo scelto di rimanere anonimi per 
evitare discussioni e contenziosi che avrebbero potuto confondere il nostro significato, e che 
avrebbe potuto portare ad una forte rivisitazione del nostro pensiero. Crediamo che i nostri 
precetti siano suoni. Devono stare in piedi per i loro meriti.
Stonehenge e le altre vestigia degli antichi pensieri umani suscitarono la nostra curiosità, ma non 
trasmettevano nessun messaggio che poteva indicarci una via da intraprendere. Per trasmettere le 
nostre idee attraverso il tempo a beneficio degli altri esseri umani, abbiamo eretto un monumento –
un ammasso di pietre scolpite. Queste pietre silenziose visualizzano le nostre idee ora e quando ce 
ne saremo andati. Ci auguriamo che esse potranno meritare maggiore accettazione e che 
attraverso la loro persistenza in silenzio diano una piccola spinta verso l’età della ragione.
Crediamo che ogni essere umano abbia uno scopo. Ognuno di noi è un si piccolo ma significativo 
pezzo di infinito. Gli allineamenti celesti delle pietre simboleggiano la necessità che l’umanità ha 
di essere regolata con principi esterni che si manifestano nella nostra natura, e nell’universo 
intorno a noi. Dobbiamo vivere in armonia con l’infinito.
Quattro grandi pietre del gruppo centrale sono inscritte con i 10 precetti, ogni pietra riporta lo 
stesso testo in due lingue. Nella versione inglese del messaggio ci sono in totale meno di cento 
parole. Le lingue sono state selezionate per il loro significato storico e per il loro impatto sulle 
persone che vivono in questo momento. Poiché ci sono tremila lingue viventi differenti, non 
potevano essere scelte tutte.
Prevediamo una fase successiva nello sviluppo delle Georgia Guidestones ®. Speriamo che altre 
pietre possano essere erette nei cerchi esterni per segnalare le posizioni solari o altri eventi celesti.
In queste pietre porterebbero essere impresse le nostre parole nelle lingue di altri individui che 
condividono le nostre convinzioni e che solleveranno pietre simili nelle frontiere internazionali. 
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Essi servono a ricordare le difficoltà che l’intera umanità ha dovuto e deve affrontare insieme, e 
incoraggia degli sforzi reciproci per affrontare tali questioni in modo più razionale e con il 
patrocinio della giustizia.
Noi non professiamo alcuna ispirazione divina al di là di ciò che può essere trovato in tutte le 
menti umane. I nostri pensieri rispecchiano le nostre analisi sui problemi che affligono l’umanità 
all’alba dell’era atomica. Queste definiscono in termini generali alcuni passaggi fondamentali che 
devono essere intrapresi per stabilire un benevolo e duraturo equilibrio dell’umanità con 
l’universo.
Gli esseri umani sono creature speciali. Siamo pastori per tutta la vita terrena. In questo mondo, 
abbiamo un ruolo centrale nella eterna lotta tra bene e male, tra le forze che costruiscono e quelle 
che vorrebbero distruggere. L’Infinito avvolge tutto ciò che esiste, anche la lotta, il conflitto e il 
cambiamento.
Siamo stati creati con una minima capacità di conoscere e di agire, sia per il bene sia per il male. 
Dobbiamo lottare per migliorare la nostra esistenza, non solo per noi stessi ma anche per quelli 
che verranno dopo di noi. Non dobbiamo inoltre dimenticarci di tutti quegli esseri viventi i cui 
destini sono stati messi nelle nostre mani.
Siamo le più straordinarie opere attraverso le quali il bene e il male si manifestano in questo 
mondo. Senza di noi ci sarebbe poco amore, misericordia, o compassione. Ma possiamo anche 
essere mezzi di odio, crudeltà e fredda indifferenza. Solo noi possiamo consapevolmente lavorare 
per migliorare questo mondo imperfetto. Non ci soddisfa seguire la corrente. Il mondo razionale di 
domani si trova sempre a monte.
Nel 1980, nello stesso anno in cui queste pietre furono erette, il problema più urgente del mondo 
era la necessità di controllare il numero delle nascite. Negli ultimi secoli la tecnologia e 
l’abbondanza di combustibile hanno reso possibile un aumento spropositato degli esseri umani che
va ben oltre i termini di prudenza e non è sostenibile a lungo termine. Ora siamo in grado di 
prevedere l’imminente esaurimento di tali fonti di energia e l’esaurimento delle riserve mondiali di 
molte materie prime vitali.
Il controllo delle nascite è urgente. Esso richiederà importanti cambiamenti nei nostri 
atteggiamenti e costumi. Purtroppo, l’inerzia della consuetudine umana può essere estrema. 
Questo è particolarmente vero quando coloro, per cui la consuetudine è una forza dominante, sono
disinformati sulla necessità di cambiamento.
Quasi ogni nazione è ormai sovrappopolata in rapporto ad un perpetuo equilibrio con la natura. 
Siamo come una flotta di imbarcazioni di salvataggio sovraffollate di fronte ad una tempesta in 
avvicinamento. Negli Stati Uniti d’America, stiamo seriamente sfruttando le nostre risorse per 
mantenere la nostra popolazione all’attuale stato di prosperità. Stiamo distruggendo i nostri 
terreni agricoli e siamo cresciuti pericolosamente iniziando a dipendere da fonti esterne per il 
petrolio, per i metalli e per altre risorse non rinnovabili. Nazioni come il Giappone, l’Olanda e 
Haiti sono ancora più seriamente sovrappopolate e, quindi, in maggiore pericolo.
In queste circostanze, la riproduzione non è più esclusivamente una questione personale. La 
società deve avere una voce e un certo potere nella regolamentazione di questa funzione vitale. I 
desideri delle coppie umane sono importanti, ma non fondamentali. Gli interessi della società 
attuale e il benessere delle future generazioni devono essere maggiormente oggetto di studio 
poichè si possa sviluppare un meccanismo che controlli razionalmente le gravidanze.
Le gravidanze indesiderate dovrebbero essere scoraggiate attraverso pressioni giuridiche e sociali.
Le coppie che non riescono a fornire un reddito dignitoso e che riesca a mantenere il bambino non 
dovrebbero fare figli che andrebbero poi a disturbare la quiete del vicinato. Portare i bambini non 
necessari in una scialuppa di salvataggio sovraffollata è male. È ingiusto per quei bambini. E 
dannoso per gli altri occupanti e per tutti gli esseri viventi. La società non dovrebbe incoraggiare o
sovvenzionare tali comportamenti.
La conoscenza e le tecniche per la regolazione della riproduzione umana esistono già. I leader 
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politici e morali di tutto il mondo hanno la pesante responsabilità di rendere tali informazioni di 
pubblico dominio. Tutto ciò potrebbe essere fatto con una frazione dei fondi che il mondo dedica 
ora a scopo militare. Nel lungo periodo, dirottando i fondi in questo canale risulterebbe la mossa 
migliore per diminuire le tensioni che portano alla guerra.
Una popolazione mondiale varia e prospera in perpetuo equilibrio con le risorse a livello mondiale
sarà la pietra angolare per un mondo razionale. Le persone di buona volontà in tutte le nazioni 
devono lavorare per stabilire l’equilibrio.
Con il completamento del raggruppamento centrale del Georgia Guidestones il nostro piccolo 
gruppo promotore si è sciolto. Lasciamo il monumento in custodia del popolo di Elbert County, in 
Georgia.
Se le nostre parole incise verranno oscurate dalla usura del vento, del sole e del tempo, chiediamo 
che vengano scolpite più a fondo. Se le pietre dovessero cadere, o se venissero vandalizzate da 
persone di poca comprensione, chiediamo che vengano risollevate.
Invitiamo i nostri fratelli in tutte le nazioni a riflettere sul nostro semplice messaggio. Quando 
questi obiettivi saranno richiesti dalla maggior parte degli uomini, un ordine razionale del mondo 
potrà essere disponibile per tutti.”

CHI SONO GLI AUTORI?

Allora, chi è questo “piccolo gruppo di americani che cercano l’età della ragione”? Anche se la loro 
identità è segreta, hanno lasciato qualche indizio agli iniziati, inequivocabilmente rivolto verso la 
natura occulta del loro gruppo. Per cominciare, il testo sopra mette a nudo l’inconfondibile marchio 
dell’occultismo occidentale. 
Possiamo trovare riferimenti a “Come sopra, così sotto” (Gli allineamenti celesti delle pietre 
simboleggiano la necessità che l’umanità ha di essere regolata con principi esterni che si 
manifestano nella nostra natura, e nell’universo intorno a noi. 
Dobbiamo vivere in armonia con l’infinito) e alla dualità (Siamo le più straordinarie opere 
attraverso le quali il bene e il male si manifestano in questo mondo. Senza di noi ci sarebbe poco 
amore, misericordia, o compassione. 
Ma possiamo anche essere mezzi di odio, crudeltà e fredda indifferenza). Ritengo che questo testo 
fornisca da solo una prova sufficiente per concludere che gli autori sono Massoni Rosacrociani. 

L’inaugurazione del Georgia Guidestones
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Qui è riportato il resoconto dell’ordine del Georgia Guidestone come riportato dalla Guidestone 
GuideBook:

“Quello che sembrava essere un normale venerdì pomeriggio di mezza estate si è concluso con la 
produzione e il montaggio di uno dei monumenti più singolari del mondo, prodotti secondo le 
condizioni più insolite. Joe Fendley, presidente di Elbert Granito Finishing Company, Inc. in 
Elberton, Georgia, stava passando questo Venerdì pomeriggio nel giugno del 1979, come passava 
la maggior parte dei Venerdì pomeriggio … studiando i suoi rapporti settimanali e in generale 
stava riordinando il suo negozio per la chiusura di fine settimana … e poi tutto è iniziato.
Un uomo ben vestito entrò nell’ufficio di Fendley a Tate Street e disse di voler acquistare un 
monumento. Dal momento che tutti gli altri in ufficio erano occupati, Fendley decise di parlare lui 
stesso con lo sconosciuto spiegando che la sua azienda non vende direttamente al pubblico, ma 
solo all’ingrosso. Per nulla scoraggiato, l’uomo di mezza età che si è identificò solo come Mr. 
Robert C. Christian, disse di voler conoscere il costo di costruzione di un monumento alla memoria
del genere umano e cominciò a raccontare a Fendley come lo voleva. Con questo discorso si 
delinearono le misure metriche del monumento.
Fendley ammise che la prima reazione che ebbe nei confronti del signor Christian non fù molto 
buona, ma dopo averlo ascoltato per circa 20 minuti e dopo aver saputo le dimensioni del 
monumento Fendley decise di prendere quest’uomo sul serio.”

Se il nome R.C. Christian era semplicemente uno pseudonimo senza senso, perché è inciso nel 
monumento per i posteri? Potrebbe avere una qualche importanza il nome? Beh, sì: R.C. Christian è
un chiaro riferimento a Christian Rosenkreuz il cui nome in italiano è Cristiano Rosa Croce, il 
leggendario fondatore dell’ordine dei RosaCroce. Qualcuno potrebbe dire che la somiglianza tra 
R.C. Christian e Christian Rosenkreuz è il risultato di una strana coincidenza. Come vedremo, è 
però solo uno dei molti riferimenti al Rosacrocianesimo associati al monumento. Questo è solo un 
pezzo del puzzle, ma un pezzo che è comunque importante.

Cercando l’entrata per i misteri rosacrociani. Notare come il candidato mosti il segno del silenzio con la mano. 
Notare anche le lettere “R” e “C”, come in R.C. Christian

I Rosacroce sono conosciuti per la stesura di tre Manifesti, pubblicati agli inizi del 17 ° secolo: 
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Fama Fraternitatis Rosae Crucis, Confessio Fraternitatis e Nozze Alchemiche di Christian 
Rosenkreutz.
Queste opere anonime, circondate dal mistero, introducono cripticamente il pubblico nella filosofia 
rosacrociana, mentre si stava annunciando una grande trasformazione del panorama politico e 
intellettuale dell’Europa. 

L’epoca Illuminista seguita da li a poco, è stata accompagnata dalle cadute delle monarchie feudali. 
Il Georgia Guidestones sembra compiere le stesse funzioni dei manifesti rosacrociani, parlando di 
grandi trasformazioni che stanno avvenendo nel mondo mantenendo un clima di mistero.

L’EPOCA DELLA RAGIONE

Che l’epoca della ragione si riferisca a Thomas Paine, un importante rosacrociano?
Ci sono numerosi riferimenti al concetto di Età della Ragione all’interno delle Guidestones. 
Potrebbero riferirsi al lavoro di Thomas Paine intitolato The Age of Reason?
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“The Age of Reason: Being an Investigation of True and Fabulous Theology”, è un trattato deista 
del Settecento scritto dall’ inglese radicale e rivoluzionario americano Thomas Paine. Il lavoro 
critica le religioni istituzionalizzate e sfida le lacune della Bibbia. I principi del libro difendono la 
ragione al posto della rivelazione, un punto di vista che è ovviamente condiviso dagli autori del 
Guidestones.
E’ un fatto noto che Thomas Paine fosse un leader della fratellanza rosacroce americana:

“La Fratellanza dei Rosacroce esisteva in America prima della Prima Rivoluzione americana. Nel 
1774, il grande Concilio dei Tre (massimo organo di governo della Fratellanza), era composto da 
Benjamin Franklin, George Clymer e Thomas Paine.”
– The Fraternitas Rosae Crucis

In The Secret Destiny of America, Manly P. Hall descrive Thomas Paine come un importante 
crociato nella marcia verso un governo mondiale:

“Si è detto che Thomas Paine abbia fatto vincere l’indipendenza alle colonie, con la sua penna più 
di quanto George Washington abbia fatto con la sua spada, solo la completa riorganizzazione 
governo, della religione, dell’educazione ci porterebbe già oggi allo stato che Paine ha 
immaginato.”
Manly P. Hall, The Secret Destiny of America

Questo accenno appena velato a Thomas Paine è un altro pezzo del puzzle dei Rosacroce, che 
conferma il fatto che gli autori fossero massoni.
Inoltre, per rendere le cose ancora più ovvie, il libretto del Georgia Guidestone menziona il fatto 
che Joe H. Fendley Sr., il presidente della Elberton Granito, così come molte altre persone coinvolte
nella costruzione del monumento, sono stati massoni. 

“Fendley è inoltre impegnato in attività con la fratellanza. Promosso a Maestro Massone nel 1958,
è ora un membro del Philomathea Masonic Lodge #25 in Elberton, è un rito di York e 32esimo 
grado nel rito scozzese, ed è stato ammesso nel Yaarab Shrine Temple di Atlanta nel 1969. E ‘stato 
Presidente della Savannah Valley Shrine Club dal 1972 al 1973. I Potentate of the Yaarah Shrine 
Temple hanno assegnato a Fendley il “Divan Degree of Distinction” nel 1973, ed è stato nominato 
ambasciatore nel 1975.”
The Georgia Guidestones Guidebook

Oltre a questi indizi chiaramente le direttive scolpite in questo monumento sono in linea con il 
pensiero massonico.
Possiamo quindi affermare che le Georgia Guidestones sono un moderno manifesto massonico, che 
annuncia un cambiamento drastico nel modo in cui il mondo dovrà essere gestito. Il monumento è 
di grande importanza nella comprensione delle forze che segretamente plasmano oggi il mondo di 
domani. Si materializza nella pietra il legame cruciale tra società segrete, l’elite mondiale e l’agenda
per un Nuovo Ordine Mondiale. 
La spinta per un governo mondiale, il controllo della popolazione e l’ambientalismo sono questioni 
che sono oggi discusse su base giornaliera attraverso eventi attuali. 
Non venivano trattati con così grande solerzia nel 1981, quando il Guidestones fù eretto. 
Possiamo dire che sono stati fatti progressi?

Molte delle norme del Guidestones hanno senso per la salvaguardia della Terra su una base a lungo 
termine. Ma tra le parole idealistiche degli autori del Guidestone e il modo effettivo con cui queste 
politiche dovrebbero essere applicate alle masse – da politici assetati e golosi di potere – c’è un 
mondo di differenza. 
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Leggendo tra le righe, le Guidestones richiedono alle masse la perdita di molte delle libertà 
personali e di sottoporre a un controllo governativo intensificato molte delle questioni sociali. 
Per non parlare della morte del 92,5% della popolazione, che probabilmente non saranno quelli 
delle “elite” ma le povere persone ignare che vivranno probabilmente un disastro atomico-nucleare 
senza precedenti.

Tratto da https://neovitruvian.wordpress.com/2010/11/17/georgia-guidestones-i-comandamenti-del-nwo
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I PROTOCOLLI DEI SAVI DI SION SONO ATTENDIBILI?

Da quando hanno fatto la loro comparsa nella storia d’Europa (la prima traduzione italiana apparve 
nel 1921 a cura di Giovanni Preziosi), i «Protocolli dei Savi Anziani di Sion» non hanno cessato di 
polarizzare l’attenzione degli storici, dei politologi e dell’opinione pubblica intorno alla 
controversia sulla loro autenticità. Il testo, apparso nella Russia di Nicola II all’interno di un’opera 
più vasta dello scrittore russo Sergej Nilus, si tratta di una raccolta di appunti “rubata” ad un 
massone di alto grado, dove si espongono le linee guida di un piano strategico dalla straordinaria 
vastità di concezione e mirante, addirittura, alla conquista e alla sottomissione del mondo da parte 
della massoneria ebraica. 

“Mi è stato dato, da un amico personale ora defunto, un manoscritto il quale, con una precisione e 
chiarezza straordinaria, descrive il piano e lo sviluppo di una sinistra congiura mondiale, che ha il 
preciso scopo di. determinare lo smembramento inevitabile del mondo non rigenerato. Questo 
documento venne nelle mie mani circa quattro anni fa (1901) insieme con l'assoluta garanzia che è 
la traduzione verace di documenti (originali), rubati da una donna ad uno dei capi più potenti, e 
più altamente iniziati della Massoneria [Massoneria Orientale]. Il furto fu compiuto alla fine di 
un'assemblea segreta degli "Iniziati" in Francia - paese che è il nido della "cospirazione massonica
ebraica." 
Sergej Nilus, nella prefazione dei “Protocolli dei Savi di Sion”

I protocolli dei savi di Sion (facilmente reperibili su internet... vi invito a leggerli), vengono 
generalmente presentati come un’opera letteraria che precede l’attuale concetto di cospirazionismo 
ovvero, l’idea secondo il quale esiste nel mondo un piano per manipolare e gestire l’umanità 
“Goym” da parte dei cosi detti “eletti” chiamati a governare su di loro.
Infiltrandosi come una prodigiosa, efficientissima e segretissima quinta colonna nelle società 
cristiane e segnatamente nei centri del potere economico, finanziario, culturale e dell’informazione, 
gli autori della cospirazione – stando a questo testo – si porrebbero l’obiettivo dichiarato di 
indebolire la fibra morale di tutte le società dei “goym” (ovvero la gente comune), sovvertendo 
gradualmente, ma inesorabilmente, tutti i valori, tutte le certezze, tutte le tradizioni, fino a creare le 
condizioni adatte perché il mondo intero cada, come un frutto maturo, in potere del Nuovo Ordine 
Mondiale, che agisce per mezzo di un'autorità suprema che converga e dirige l'operato di banchieri, 
uomini politici, autorità religiose, giornalisti ed esponenti del mondo della cultura.

Le rivelazioni sconvolgenti dei protocolli dei Savi di Sion sono sempre oggetto di discussione sulla 
genuinità della scrittura. Gli insegnamenti dei Protocolli sono in linea con quelli del Talmud, il 
secondo testo sacro ebraico. I Farisei ebraici furono i sacerdoti del Talmud, gli stessi che 
crocifissero Gesù.  Il Talmud descrive un Dio diverso da quello della Bibbia. Nel Talmud si 
traggono molte interpretazioni della superiorità del popolo ebraico sugli umani. Il dio del Talmud è 
lo stesso dio della Kabbalah, il serpente antico dello gnosticismo che ha portato la conoscenza 
all'uomo, in altre parole Satana. 
Non si dovrebbe guardare il dito che indica la Luna, ma la Luna in sé stessa: si dovrebbe cioè 
vedere se, nello sviluppo della storia moderna e nelle prescrizioni e invocazioni del “Talmud” o 
della “Kabbalah”, i concetti espressi nei «Protocolli» trovino corrispondenza, oppure no.
Premetto che in queste considerazioni, non c'è nulla di antisemita, ma l'ebraismo è parte di una 
cospirazione massonica che va oltre il discorso di essere ebrei o non esserlo. Gli storici della 
seconda metà del Novecento hanno liquidato l’intera questione della loro autenticità, dichiarandoli 
un falso confezionato dalla «Ochrana», il servizio segreto zarista, probabilmente a Parigi e con lo 
scopo di creare una sorta di giustificazione morale per i “pogrom” che infuriavano, di quando in 
quando, in Russia, in Ucraina, in Polonia. La “teoria ufficiale” che li dichiara un falso architettato in
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chiave antisemita, non regge ad un'analisi approfondita. Ma siccome i “goym” (la gente comune) 
non va oltre le apparenze, la giustificazione antisemita è sufficiente a liquidare il documento come 
falso ed irrilevante. Lo stesso Sergej Nilus si augura che il documento non susciti l'ira verso gli 
ebrei (antisemitismo), in quanto i veri responsabili sono le gerarchie massoniche e non il popolo 
ebraico.

“La nostra coscienza sarà soddisfatta se, coll'aiuto di Dio, potremo raggiungere il nostro scopo, 
senza tuttavia suscitare ira contro il popolo accecato d'Israele. Confidiamo che i Gentili (le 
nazioni) non nutriranno sentimenti di odio verso la massa credenzona degli israeliti, inconsapevole
del peccato satanico dei suoi capi - gli Scribi e i Farisei - i quali hanno di già una volta dato la 
prova di essere la distruzione di Israele.”
Sergej Nilus, nella prefazione dei “Protocolli dei Savi di Sion”

Quello che deve interessare dei “Protocolli” sono i contenuti: un documento, può essere vero 
oppure, può essere falso. Un documento vero, può dire il vero, oppure può dire il falso (esempio: 
certificato di nascita vero, con data errata). Viceversa, anche un documento falso può dire sia il vero
nonostante sia falso. Se io falsifico, ovvero produco, un documento falso che dice esattamente ciò 
che dice l’originale vero; avrò fatto un falso che dice il vero. Discutere circa l'autenticità del 
documento non è sicuramente fondamentale, perché come abbiamo visto prima, è lo stesso Sergej 
Nilus a descrivere le modalità con le quali questi “appunti” sono stati trafugati e fattigli pervenire. 
Nilus non pretende di essere creduto, ed è consapevole che chiunque voglia andargli contro possa 
contestare l'autenticità delle informazioni contenute nel testo, come vediamo in questo estratto:

“Ci si potrà rimproverare la natura apocrifa di questo documento, ma se fosse possibile di provare
l'esistenza di questo complotto mondiale per mezzo di lettere e di testimonianze, e di smascherare i 
capi tenendone i fili sanguinolenti per le mani, i "Misteri dell'iniquità" sarebbero violati. Secondo 
la tradizione non devono essere smascherati completamente sino al giorno della incarnazione del 
"Figlio della perdizione" (l'Anticristo). Non possiamo, nell'attuale complicazione di procedimenti 
delittuosi, sperar di avere prove dirette, ma dobbiamo contentarci della certezza acquistata 
mediante l'insieme delle circostanze, per cui non rimarrà alcun dubbio nella mente di ogni 
osservatore cristiano. Ciò che segue dovrebbe esser prova sufficiente per tutti coloro che hanno 
"orecchi per sentire": è lo scopo che ci siamo prefissi, di spingere tutti a proteggersi a tempo e a 
tenersi in guardia.”
Sergej Nilus, nella prefazione dei “Protocolli dei Savi di Sion”

Non è un caso che il documento sia stato consegnato in Russia, in quanto all'epoca (nel 1901) la 
Russia era autonoma ed indipendente dalla massoneria grazie al potere zarista che la comandava. 
La Russia era anche un paese dai grandi valori cristiani, e Nilus non ignorava le macchinazioni 
occulte della massoneria atte a sostituire la monarchia zarista con un nuovo sistema controllato da 
essi:

“L'ultima barricata, l'ultimo rifugio del mondo contro l'uragano che viene è la Russia. In essa la 
vera fede vive ancora e l'Imperatore consacrato rimane il suo protettore sicuro. Tutti gli sforzi di 
distruzione dei servi sinistri e palesi dell'Anticristo, tutti gli sforzi dei suoi lavoratori coscienti e 
incoscienti, sono concentrati contro la Russia. Le ragioni di questo sforzo sono conosciute, 
l'obiettivo è conosciuto e deve essere conosciuto dalla Russia fedele e credente. Quanto più è 
minaccioso il momento che si approssima e più spaventevoli sono gli avvenimenti che si avvicinano
nascosti nelle dense nubi, tanto più devono battere con coraggio e determinazione sempre 
maggiore i cuori russi intrepidi ed audaci. Devono coraggiosamente unirsi intorno allo stendardo 
sacro della loro Chiesa ed al Trono del loro Imperatore. Fintanto che vive l'anima, fintanto che il 
cuore batte nel petto non deve trovar posto lo spettro mortale della disperazione; tocca a noi con la
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nostra fede di ottenere la misericordia dell'Onnipotente e di ritardare l'ora della caduta della 
Russia.”
Sergej Nilus, nella prefazione dei “Protocolli dei Savi di Sion”

Questi documenti sono di tipo profetico, perché tutto quanto si è regolarmente avverato. Da quando 
si suppone siano stati scritti, sono passati più di cento anni e, si può notare che i documenti 
prevedano ancora un po’ di tempo a venire. Constatando che nel tempo passato da quando sono stati
scritti sino ad ora, tutto si è avverato secondo i piani riportati dal documento; come si può affermare
che sono falsi nel loro contenuto? E difatti si preferisce attrarre l’attenzione sulla loro genuinità 
originale; ma non sul contenuto che si sceglie di non evidenziare. 
A parte queste considerazioni, ve ne sono altre di altro genere. Supponendo che si tratti di un falso, 
l’autore che in questo caso avrebbe “inventato” quanto sostenuto dai protocolli, gli si dovrebbe 
riconoscere una fantasia notevole e se poi la sua fantasia si traduce in realtà; dovrebbe pure essere 
ammirato per la sua enorme dote profetica.

Scatenare guerre e rivoluzioni, finanziare gruppi terroristici magari di opposta matrice ideologica, 
istigare colpi di stato, provocare crisi finanziarie, promuovere filosofie e movimenti artistici che 
inneggiano al nichilismo e alla distruzione della società: sono tutte azioni che un tale gruppo di 
potere occulto, attraverso le sue innumerevoli ramificazioni, non esiterebbe a mettere in atto e che 
non presentano, sotto il profilo tecnico, ostacoli insormontabili, specialmente se si dispone di 
possibilità operazionali e finanziarie praticamente illimitate.

“Siamo sul punto di una trasformazione globale. Tutto ciò di cui abbiamo bisogno è la giusta 
maggiore crisi e le nazioni accetteranno il Nuovo Ordine Mondiale.”
David Rockefeller

Al giorno d'oggi “I Protocolli dei Savi di Sion”, seppur sconvolgenti nei contenuti, non vengono 
mai portati alla luce, né sono fonte di dibattiti di alcun tipo. L'argomento è stato insabbiato.
Gli studiosi ed i giornalisti cosiddetti “seri”, temono il ridicolo e non si addentrano in discorsi 
complottistici: sono persone che hanno molto amor proprio, vogliono essere accettati dalla società, 
e non esitano a mangiare nella greppia di istituzioni, giornali o televisioni che si aspettano da loro 
appunto quel tipo di “serietà” che consiste nel non fare mai, assolutamente mai, delle domande 
veramente scomode, ma nel blandire, al contrario, la pigrizia mentale del pubblico. Nel caso in cui 
trovassero l'onestà intellettuale ed il coraggio di denunciare la cospirazione, certamente la 
“macchina del fango” mediatica gli si getterà addosso ridicolizzandoli, diffamandoli e con ogni 
probabilità mettendo a serio rischio non solo il posto di lavoro, ma anche la loro carriera futura.
Come se non bastasse, fa parte da sempre, della tecnica di tutti i gruppi di potere occulto, quella di 
operare una sistematica disinformazione, lasciando trapelare brandelli di verità, mescolati però a tali
e tante inverosimiglianze, in modo da confondere completamente le carte e da screditare anche il 
lavoro di quanti concentrano le proprie spassionate ricerche proprio su quei brandelli (troverete 
conferma di questo negli estratti dai Protocolli che seguono...)
Grazie al conformismo intellettuale, i signori dei poteri occulti potranno realizzare il loro ambito 
sogno come pianificato nei Protocolli, e come anche profetizzato nel libro dell'Apocalisse. 

Finché qualcuno, un poco alla volta, comincerà a scuotersi dal torpore e a farsi delle domande 
scomode e politicamente scorrette: a farle a sé stesso in primo luogo; e poi, in un secondo tempo, a 
farle anche agli altri. Allora, i signori del Pensiero Unico cominceranno a non sentirsi più tanto 
tranquilli. Avranno paura che la verità cominci a venir fuori: non quella mezza verità che essi stessi 
lasciano fuggire, di quando in quando, aprendo e chiudendo il rubinetto della disinformazione; ma 
la verità vera di Cristo che smaschera tutti i loro piani e rende gli uomini veramente liberi. 
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“L'umanità che aspira al perfezionamento della sua vita terrestre va in cerca di una realizzazione 
maggiore dell'idea di potenza, che dovrebbe assicurare il benessere di tutti; e brama un regno di 
sazietà universale, essendo questo diventato il più alto ideale della vita umana. Essa ha cambiato 
l'indirizzo dei suoi ideali, dichiarando completamente screditata la Fede Cristiana perché essa non
ha giustificato le speranze che si riponevano in essa. L'umanità rovescia i suoi idoli di ieri, ne crea 
dei nuovi, innalza nuovi Dei sugli altari, erige loro tempî, più lussuosi e magnifici gli uni degli 
altri; poi li depone e li distrugge nuovamente. Il genere umano ha perduto perfino il concetto del 
potere dato da Dio ai suoi Eletti e si avvicina sempre più allo stato di anarchia. Fra poco il perno 
della bilancia repubblicana e costituzionale sarà consumato; la bilancia crollerà, e crollando 
trascinerà tutti i Governi nell'abisso dell'anarchia furente.”
Sergej Nilus, nella prefazione dei “Protocolli dei Savi di Sion”

Tratto da https://associazioneeuropalibera.wordpress.com/2015/07/27/dai-protocolli-dei-savi-di-sion-al-nuovo-
ordine-mondiale, versione rivista ed adattata.
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I PROTOCOLLI DESCRIVONO LA REALTÀ ODIERNA?

Vediamo gli estratti più rappresentativi, che mostrano come i Protocolli, veri o falsi che siano, 
descrivono alla perfezione le dinamiche del mondo.

Sulla visione politica de “il fine giustifica i mezzi”:

“La politica non ha niente di comune con la morale; un sovrano che si lascia guidare dalla morale 
non è un accorto politico, conseguentemente non è sicuramente assiso sul trono. Chi vuol regnare 
deve ricorrere all'astuzia ed all'ipocrisia. L'onestà e la sincerità, grandi qualità umane, diventano 
vizi in politica. Esse fanno perdere il trono più certamente che non il più acerrimo nemico. 
Queste qualità devono essere gli attributi delle nazioni Gentili, ma noi non siamo affatto costretti a 
lasciarci andare da esse. Il nostro diritto sta nella forza. La parola "diritto" rappresenta un'idea 
astratta senza base alcuna, e significa né più né meno che: "datemi quello che voglio perché io 
possa dimostrarvi in conseguenza che io son più forte di voi. [...] 
Pertanto non dobbiamo arrestarci dinanzi alla corruzione, all'inganno e al tradimento, se questi 
mezzi debbono servire al successo della nostra causa.”
Estratto da Protocollo 1

Sull' ammissione di aver fomentato e “creato” la rivoluzione francese umanista e sullo scopo 
raggiunto di aver distrutto il vero cristianesimo:

“Anche nel passato noi fummo i primi a gettare al popolo le parole d'ordine: "Libertà, 
uguaglianza, fratellanza". Parole così spesso ripetute, da quel tempo in poi, da pappagalli 
ignoranti accorrenti in folla da ogni dove intorno a quest'insegna. Costoro, ripetendole, tolsero al 
mondo la prosperità ed all'individuo la vera libertà personale, che prima era stata così bene 
salvaguardata, impedendo alla plebaglia di soffocarla. [...] 
Col tempo il significato dei veri insegnamenti politici, quali erano trasmessi nelle dinastie da una 
generazione all'altra, andò perduto, e questa perdita contribuì al successo della nostra causa. Il 
nostro appello di: "libertà, uguaglianza, fratellanza", attirò intiere legioni nelle nostre file dai 
quattro canti del mondo attraverso i nostri inconsci agenti, e queste legioni portarono i nostri 
stendardi estaticamente. Nel frattempo queste parole rodevano, come altrettanti vermi, il benessere
dei Cristiani e distruggevano la loro pace, la loro costanza, la loro unione, rovinando così le 
fondamenta degli Stati. Come vedremo in seguito, questa azione determinò il nostro trionfo. Esso ci
dette, fra l'altro, la possibilità di giocare l'asso di briscola, vale a dire di ottenere l'abolizione di 
privilegi; ossia, in altre parole, l'abolizione dell'aristocrazia dei Gentili, la quale era l'unica difesa 
che le Nazioni ed i paesi possedevano contro di noi.”
Estratto da Protocollo 1

Sulla creazione di un dominio mondiale basato sul sistema monetario e sulla scienza “promossa dai 
loro scienziati”:

“Sopra le rovine di una aristocrazia naturale ed ereditaria, costruimmo un'aristocrazia nostra a 
base plutocratica. Fondammo questa nuova aristocrazia sulla ricchezza, che noi controllavamo, e 
sulla scienza promossa dai nostri dotti.”
Estratto da Protocollo 1

Sui metodi di guerra moderni:
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“Per il nostro scopo è indispensabile che le guerre non producano modificazioni territoriali. In tal 
modo, senza alterazioni territoriali, la guerra verrebbe trasferita sopra una base economica. 
Allora le nazioni dovranno riconoscere la nostra superiorità per l'assistenza che sapremo dare ad 
esse, e questo stato di cose metterà entrambe le parti alla mercè dei nostri intermediarii 
internazionali dagli occhi di lince, i quali hanno inoltre mezzi assolutamente illimitati. Allora i 
nostri diritti internazionali cancelleranno le leggi del mondo e noi governeremo i paesi nello stesso
modo che i singoli governi governano i loro sudditi.” 
Estratto da Protocollo 2

Sulla scelta dei governanti:

“Sceglieremo fra il pubblico amministratori che abbiano tendenze servili. Essi non avranno 
esperienza dell'arte di governare, e perciò saranno facilmente trasformati in altrettante pedine del 
nostro giuoco; pedine che saranno nelle mani dei nostri astuti ed eruditi consiglieri, specialmente 
educati fino dall'infanzia nell'arte di governare il mondo. Come già sapete, questi uomini hanno 
studiato la scienza del governo dai nostri piani politici, dall'esperienza dataci dalla storia e dalla 
osservazione degli avvenimenti che si susseguono.”
Estratto da Protocollo 2

Sui gentili (nazioni), sulle false credenze e sulla falsa scienza perpetuata:

“I Gentili non traggono profitto da costanti osservazioni storiche, ma seguono una routine teorica 
senza considerare quali possano esserne le conseguenze, quindi non occorre prenderli in 
considerazione. Lasciamo che si divertano finché l'ora suonerà, oppure lasciamoli vivere nella 
speranza di nuovi divertimenti, o nel ricordo di godimenti che furono. Lasciamoli nella 
convinzione che le leggi teoriche, che abbiamo ispirato loro, siano per essi di suprema 
importanza. Con questa mèta in vista e coll'aiuto della nostra stampa, aumentiamo continuamente 
la loro cieca fiducia in queste leggi. Le classi istruite dei Gentili si vanteranno della propria 
erudizione e metteranno in pratica, senza verificarle, le cognizioni ottenute dalla scienza che i 
nostri agenti scodellarono loro allo scopo prefisso di educarne le menti secondo le nostre 
direttive. Non crediate che le nostre asserzioni siano parole vane: notate il successo di Darwin, di
Marx e di Nietsche, che fu intieramente preparato da noi. L'azione demoralizzatrice di queste 
scienze sulle menti dei Gentili dovrebbe certamente esserci evidente.”
Estratto da Protocollo 2

Sull'importanza di “sondare” le necessità del popolo ed utilizzare la stampa per incanalare i loro 
pensieri:

“Per evitare di commettere errori nella nostra politica e nel nostro lavoro di amministrazione, è 
per noi essenziale di studiare e di tener presente l'attuale andamento del pensiero, le caratteristiche
e le tendenze delle nazioni. Il successo del nostro piano consiste nella sua adattabilità al 
temperamento delle nazioni colle quali veniamo a contatto. 
Esso non può riuscire se la sua applicazione pratica non è basata sull'esperienza del passato, 
integrata con le osservazioni dell'ora presente. La stampa è una grande forza nelle mani dei 
presenti Governi, i quali per suo mezzo controllano le menti popolari. 
La stampa dimostra le pretese vitali della popolazione, ne rende note le lagnanze e talvolta crea lo 
scontento nella plebe. La realizzazione della libertà di parola nacque nella stampa, ma i governi 
non seppero usufruire di questa forza ed essa cadde nelle nostre mani. Per mezzo della stampa 
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acquistammo influenza pur rimanendo dietro le quinte.”
Estratto da Protocollo 2

Sui riferimenti al Serpente Simbolico, ed al ciclo dell'Uroboro (l'argomento verrà trattato ancora in 
seguito) che confermano l'ispirazione talmudica e gnostica dei cospiratori:

“Oggi vi posso assicurare che siamo a pochi passi dalla nostra mèta. Rimane da percorrere 
ancora una breve distanza e poi il ciclo del Serpente Simbolico - emblema della nostra gente - sarà
completo. Quando questo ciclo sarà chiuso, tutti gli Stati Europei vi saranno costretti come da 
catene infrangibili. La bilancia sociale ora esistente andrà presto in isfacelo, perché noi ne 
alteriamo continuamente l'equilibrio, allo scopo di logorarla e distruggerne l'efficienza al più 
presto possibile.”
Estratto da Protocollo 3

Sull'inconcludenza della politica e sulla gestione delle persone schiavizzate:

“I governi li abbiamo trasformati in arene dove si combattono le guerre di partito. Fra poco il 
disordine ed il fallimento appariranno ovunque. Chiacchieroni irrefrenabili trasformarono le 
assemblee parlamentari ed amministrative in riunioni di controversia. Giornalisti audaci, e 
sfacciati scrittori di opuscoli, attaccano continuamente i poteri amministrativi. L'abuso del potere 
preparerà definitivamente il crollo di tutte le istituzioni e tutto cadrà sotto i colpi della popolazione
inferocita. Il popolo è assoggettato nella miseria dal sudore della sua fronte in un modo assai più 
formidabile che non dalle leggi della schiavitù. Da quest'ultima i popoli poterono affrancarsi in un 
modo o in un altro, mentre nulla li potrà liberare dalla tirannide della completa indigenza. 
Ponemmo cura di inserire nelle costituzioni molti diritti che per le masse sono puramente fittizi. 
[...] La nostra forza consiste nel tenere continuamente l'operaio in uno stato di penuria ed 
impotenza, perché, così facendo, lo teniamo assoggettato alla nostra volontà e, nel proprio 
ambiente, egli non troverà mai la forza e l'energia di insorgere contro di noi. La fame conferirà al 
Capitalismo dei diritti sul lavoratore infinitamente più potenti di quelli che il legittimo potere del 
Sovrano potesse conferire alla aristocrazia. Noi governiamo le masse mediante i sentimenti di 
gelosia ed odio fomentati dall'oppressione e dalla miseria.”
Estratto da Protocollo 3

Sull'intenzione di instaurare un sovrano mondiale:

“Quando verrà il giorno dell'incoronazione del nostro Sovrano Mondiale, provvederemo con 
questi stessi mezzi, e cioè servendoci della plebe, a distruggere tutto ciò che potrebbe ostacolare il 
nostro cammino. I Gentili non sono più capaci di ragionare in materia di scienza, senza il nostro 
aiuto.”
Estratto da Protocollo 3

Sul prossimo crollo economico:

“Date le condizioni attuali della scienza, che segue una linea tracciata da noi, la plebe, nella sua 
ignoranza, crede ciecamente nelle parole stampate e nelle illusioni erronee opportunamente 
ispirate da noi, ed odia tutte le classi che crede più elevate della sua. Ciò perché essa non 
comprende l'importanza di ogni singola casta. Questo odio diventerà ancora più acuto quando si 
tratterrà di crisi economiche, perché allora arresterà i mercati e la produzione. Determineremo 
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una crisi economica universale con tutti i mezzi clandestini possibili coll'aiuto dell'oro, che è 
tutto nelle nostre mani. In pari tempo getteremo sul lastrico folle enormi di operai, in tutta 
l'Europa. Allora queste masse si getteranno con gioia su coloro dei quali, nella loro ignoranza, 
sono stati gelosi sin dall'infanzia, ne saccheggeranno gli averi e ne verseranno il sangue. A noi non
recheranno danno, perché il momento dell'attacco ci sarà ben noto, e prenderemo le misure 
necessarie per proteggere i nostri interessi.”
Estratto da Protocollo 3

Ancora sulla “pianificazione” della Rivoluzione Francese e sul progetto finale di instaurare un 
sovrano mondiale:

“Ricordatevi della rivoluzione francese, che chiamiamo la Grande Rivoluzione: ebbene, tutti i 
segreti della sua preparazione organica ci sono ben noti, essendo lavoro delle nostre mani. Da 
allora in poi abbiamo fatto subire alle nazioni una delusione dopo l'altra, cosicché esse dovranno 
perfino rinnegarci, in favore del Re Despota, uscito dal sangue di Sionne, che stiamo preparando 
al mondo.” 
Estratto da Protocollo 3

Sul degrado della società e sulla nascita di correnti di pensiero opposti alla casta politica:

“La lotta per la supremazia e la speculazione continua nel mondo degli affari, produrrà una 
società demoralizzata, egoista e senza cuore. Questa società diventerà completamente indifferente 
e persino nemica della religione e disgustata dalla politica. La bramosia dell'oro sarà l'unica sua 
guida. E questa società lotterà per l'oro, facendo un vero culto dei piaceri materiali che esso può 
procacciarle. Allora le classi inferiori si uniranno a noi contro i nostri rivali - cioè contro i Gentili 
privilegiati - senza neppur fingere di essere animate da un motivo nobile, e neppure per amore 
delle ricchezze, ma unicamente per il loro odio schietto contro le classi più elevate.” 
Estratto da Protocollo 3

Sul “pianificare” il disinteresse verso la politica:

“Per impadronirci della pubblica opinione dovremo anzitutto confonderla al massimo grado 
mediante la espressione da tutte le parti delle opinioni più contraddittorie, affinché i Gentili si 
smarriscano nel labirinto delle medesime. Ed allora essi comprenderanno, che la miglior via da 
seguire è quella di non avere opinioni in fatto di politica; la politica non essendo cosa da essere 
intesa dal pubblico, ma riservata soltanto ai dirigenti gli affari. E questo è il primo segreto.”
Estratto da Protocollo 5

Sul creare un caos di leggi e demoralizzare l'iniziativa personale:

“Il secondo segreto, necessario al successo completo del nostro governo, consiste nel moltiplicare 
ad un punto tale gli errori, i vizi, le passioni e le leggi convenzionali del paese, che nessuno possa 
vederci chiaro in simile caos. Quindi gli uomini cesseranno di comprendersi a vicenda. Questa 
politica ci aiuterà pure a seminare la zizzania in tutti i partiti; a dissolvere tutte le forze collettive, 
a scoraggiare ogni iniziativa individuale, la quale potrebbe in qualche modo intralciare i nostri 
progetti. Non vi è nulla di più dannoso dell'iniziativa individuale: se è assecondata dall'intelligenza
essa ci può recare maggior danno dei milioni di esseri che abbiamo aizzato a dilaniarsi 
vicendevolmente. Dobbiamo dare all'educazione di tutta la società cristiana un indirizzo tale, che 
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le cadano le braccia per disperazione in tutti i casi nei quali un'impresa domandi dell'iniziativa 
individuale. La tensione prodotta dalla propria libertà d'azione, perde di forza quando incontra 
la libertà d'azione altrui.” 
Estratto da Protocollo 5

Sull'economia speculativa da adottare:

“Dobbiamo dare con ogni impegno la massima protezione possibile alle industrie ed al commercio 
e specialmente alla speculazione, il cui compito principale è di agire come contrappeso alle 
industrie. Senza la speculazione, l'industria aumenterebbe il capitale privato e tenderebbe a 
sollevare l'agricoltura, liberando le terre dai debiti e dalle ipoteche per gli anticipi delle banche 
agricole. E' invece essenziale che l'industria prosciughi la terra di tutte le sue ricchezze, e che la 
speculazione concentri nelle nostre mani tutte le ricchezze del mondo ottenute con questi mezzi. In 
questo modo tutti i Gentili verranno ridotti nelle file del proletariato, ed allora essi si piegheranno 
davanti a noi per ottenere il diritto di esistere.Allo scopo di rovinare le industrie dei Gentili e di 
aiutare la speculazione, incoraggeremo l'amore pel lusso sfrenato, che abbiamo già sviluppato. 
Aumenteremo i salari, ciò che non porterà beneficio all'operaio, perché contemporaneamente 
accresceremo il prezzo delle sostanze più necessarie, col pretesto dei cattivi risultati dei lavori 
agricoli. Con astuzia mineremo le basi della produzione, seminando i germi della anarchia fra gli 
operai ed incoraggiandoli nell'abuso degli alcoolici. Nel tempo stesso adopreremo tutti i mezzi 
possibili per iscacciare dal paese tutti i Gentili intelligenti.
Per evitare che i Gentili realizzino prematuramente il vero stato delle cose, nasconderemo il nostro
piano sotto l'apparente desiderio di aiutare le classi lavoratrici alla soluzione dei grandi problemi 
economici: questa nostra propaganda viene aiutata in tutto e per tutto dalle nostre teorie 
economiche.”
Estratto da Protocollo 6

Sulla politica e sul monopolio della stampa:

“Il principale successo in politica consiste nel grado di segretezza impiegato nel conseguirlo. Le 
azioni di un diplomatico non devono corrispondere alle sue parole. Per giovare al nostro piano 
mondiale, che si avvicina al termine desiderato, dobbiamo impressionare i governi dei Gentili 
mediante la cosidetta pubblica opinione, che in realtà viene dovunque preparata da noi per mezzo 
di quel massimo fra i poteri che è la stampa, la quale - fatte insignificanti eccezioni di cui non è il 
caso tener conto - è completamente nelle nostre mani.” 
Estratto da Protocollo 7

Sull'intenzione di affidare gli incarichi di governo agli “eletti”:

“Nel frattempo, fintanto che non sarà prudente riempire gli incarichi di governo con i nostri 
fratelli Giudei, affideremo i posti importanti a individui la cui fama e il cui carattere siano così 
cattivi da scavare un abisso fra essi e la Nazione, ed anche a gente di tal risma, che abbia timore di
finire in galera se ci disobbedirà. E tutto questo allo scopo di obbligare costoro a difendere i nostri
interessi finché abbiano fiato in corpo.”
Estratto da Protocollo 8

Sull'abilità di “giocare” con le parole e sull'importanza di utilizzare l'anti-semitismo come arma di 
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“copertura”:

“Alle parole liberali della nostra divisa massonica: "libertà, uguaglianza e fratellanza", 
sostituiremo, non quelle del nostro vero motto, ma bensì delle parole esprimenti semplicemente 
un'idea, e diremo: "il diritto della libertà, il dovere dell'uguaglianza ed il concetto della 
fratellanza" e così prenderemo il toro per le corna. In realtà noi abbiamo già distrutto tutte le forze
di governo fuorché la nostra, benché esistano ancora in teoria. Al momento attuale, se un Governo 
assume un atteggiamento a noi contrario si tratta di una pura formalità; esso agisce essendo noi 
pienamente informati del suo operato e col nostro consenso, accordato perché le dimostrazioni 
anti-semitiche ci sono utili per mantenere l'ordine fra i nostri fratelli minori. Non amplierò di più 
questo argomento, perché lo abbiamo già discusso molte altre volte.”
Estratto da Protocollo 9

Sul piano diabolico da loro pianificato:

“Governiamo con una forza potentissima, perché abbiamo nelle mani i frammenti di un partito che 
una volta fu forte ed è ora soggetto a noi. Abbiamo un'ambizione senza limiti, un'ingordigia 
divoratrice, un desiderio di vendetta spietato ed un odio intenso. Siamo la sorgente di un terrore 
che esercita la sua influenza a grande distanza. Abbiamo al nostro servizio individui di tutte le 
opinioni e di tutti i partiti: uomini che desiderano ristabilire le monarchie, socialisti, comunisti, e 
tutti coloro che aderiscono ad ogni genere di utopie. Tutti costoro sono aggiogati al nostro carro. 
Ciascuno di essi mina, a modo proprio, i residui del potere cercando di distruggere le leggi tuttora 
esistenti. Con questi procedimenti tutti i governi sono tormentati, urlano tranquillità e per amor di 
pace sono disposti a qualunque sacrificio. Ma noi negheremo ad essi tranquillità e pace finché non 
riconosceranno umilmente il nostro super-governo internazionale.”
Estratto da Protocollo 9

Sulla portata globale del complotto ed ancora sulle “scienze” false promulgate nel mondo:

“Abbiamo messo le nostre mani ovunque: nella giurisdizione, nelle elezioni, nell'amministrazione 
della stampa, nel promuovere la libertà individuale, e, cosa ancor più importante, nell'educazione, 
che costituisce il sostegno principale della libera esistenza.
Abbiamo corbellato e corrotto la nuova generazione dei Gentili, insegnandole principii e teorie di
cui conoscevamo la falsità assoluta, pur avendoli inculcati con assidua cura. Pur senza 
veramente alterare le leggi in vigore, ma soltanto deformandone il significato ed interpretandole in
senso diverso da quello che avevano in mente coloro che le formularono, abbiamo ottenuto dei 
risultati estremamente utili.”
Estratto da Protocollo 9

Sulla loro potenza capace di far desistere qualsiasi insurrezione:

“Ci si contesta, che le nazioni possono insorgere contro di noi qualora i nostri piani siano scoperti 
prematuramente; ma noi, anticipando questo avvenimento, possiamo esser sicuri di mettere in 
azione una forza talmente formidabile da far rabbrividire anche gli uomini più coraggiosi.
In quel tempo tutte le città avranno ferrovie metropolitane e passaggi sotterranei: da questi faremo
saltare in aria tutte le città del mondo, insieme alle loro istituzioni e ai loro documenti.”
Estratto da Protocollo 9
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Sulle modalità dell'instaurazione del Nuovo Ordine Mondiale acclamato dal popolo:

“Quando faremo il nostro colpo di Stato, diremo al popolo: "Tutto andava in malora; tutto avete 
sofferto, ma ora noi distruggiamo le cause delle vostre sofferenze; vale a dire le nazionalità, le 
frontiere, e le monete nazionali. Certamente sarete liberi di condannarci, ma il vostro verdetto non 
può esser giusto se lo pronunciate prima di esperimentare ciò che possiamo fare per il vostro 
bene". Allora il popolo, esultante e pieno di speranza, ci porterà in trionfo. La potenza del voto, al 
quale abbiamo addestrato i membri più insignificanti dell'umanità per mezzo di comizi 
organizzati e di accordi prestabiliti, adempirà allora il suo ultimo compito. Questa potenza, che è 
stato il mezzo con cui "ci siamo messi sul trono", ci pagherà l'ultimo suo debito nella sua ansia di 
vedere il risultato delle nostre proposte, prima di pronunciare il suo giudizio in proposito. Per 
raggiungere la maggioranza assoluta dobbiamo indurre tutti a votare senza distinzione di classe; 
una maggioranza simile non si potrebbe ottenere dalle classi educate o da una società divisa in 
caste.” 
Estratto da Protocollo 10

Sulla distruzione della famiglia e sulla fede cieca del popolo ignaro:

“Distruggeremo la vita familiare dei Gentili e la sua influenza educatrice. Impediremo agli uomini 
di cervello di farsi avanti, ed il popolo, guidato da noi, non solo li terrà sottomessi, ma non 
permetterà neppure ad essi di manifestare i loro piani.
La turba è abituata a darci ascolto, perché la paghiamo per avere l'attenzione e l'obbedienza. Con 
tutti questi mezzi creeremo una forza così cieca; che non sarà mai capace di prendere una 
decisione senza la guida dei nostri agenti, incaricati di guidarla.
La plebe si sottometterà a questo stato di cose perché saprà che dal beneplacito di questi capi 
dipenderanno i suoi salari, i suoi guadagni e tutti gli altri benefizi.”
Estratto da Protocollo 10

Sull'aver portato il “liberismo” nelle nazioni, sulla debolezza della politica, e sul designare “pupazzi
politici” ai loro ordini:

“Quando inoculammo il veleno del liberalismo nell'organismo dello Stato, la sua costituzione 
politica cambiò; gli Stati diventarono infettati da una malattia mortale: la decomposizione del 
sangue. Dobbiamo solo attendere la fine della loro agonia. Il liberalismo fece nascere i governi 
costituzionali, che sostituirono l'autocrazia, l'unica forma sana di governo dei Gentili. La forma 
costituzionale, come ben sapete, non è altro che una scuola di dissensioni, disaccordi, contese e 
inutili agitazioni di partito: in breve, essa è la scuola di tutto ciò che indebolisce l'efficienza del 
governo. La tribuna, come pure la stampa, hanno contribuito a rendere i governanti deboli ed 
inattivi, rendendoli in tal modo inutili e superflui; ed. è per questo motivo che in molti paesi 
vennero destituiti.
Allora l'istituzione dell'era repubblicana diventò possibile, ed al posto del Sovrano mettemmo una 
caricatura del medesimo nella persona di un presidente, che scegliemmo nella ciurmaglia, fra le 
nostre creature e i nostri schiavi. Così minammo i Gentili, o piuttosto, le nazioni dei Gentili.
In un prossimo futuro faremo del presidente un agente responsabile. Allora non avremo più 
scrupoli a mettere arditamente in esecuzione i nostri piani, per i quali sarà tenuto responsabile il 
nostro "fantoccio". Cosa c'importa se le fila dei cacciatori d'impieghi s'indeboliscono; se 
l'impossibilità di trovare un presidente genera delle confusioni che indeboliranno, in definitiva, il 
Paese?”

165



Estratto da Protocollo 10

Sull'inutilità del parlamento:

“Il Parlamento eleggerà, proteggerà e metterà al coperto il presidente, ma noi toglieremo al 
Parlamento la facoltà di introdurre nuove leggi, nonché di mutare le esistenti.”
Estratto da Protocollo 10

Sulla figura del presidente e sul suo ruolo:

“Questo potere lo conferiremo ad un presidente responsabile, il quale sarà una semplice 
marionetta nelle nostre mani. Così il potere presidenziale diventerà un bersaglio esposto ad 
attacchi di vario genere, ma noi gli daremo dei mezzi di difesa conferendogli il diritto di appellarsi 
al popolo direttamente, al disopra dei rappresentanti della nazione, vale a dire, di appellarsi a quel
popolo che è nostro schiavo cieco: alla maggioranza della plebe.
Inoltre, daremo al presidente la facoltà di. proclamare la legge marziale. Spiegheremo questa 
prerogativa col fatto, che il presidente, essendo il capo dell'esercito, deve averlo ai suoi comandi 
per proteggere la nuova costituzione repubblicana, essendo questa protezione un dovere per il 
rappresentante responsabile della repubblica. [...] Le leggi che possono essere interpretate in 
diverse maniere saranno interpretate a modo nostro dal Presidente il quale, inoltre, annullerà le 
leggi quando lo riterremo utile, ed avrà anche il diritto di proporne delle nuove temporanee, e 
persino di fare modificazioni nel lavoro costituzionale del Governo, prendendo come pretesto le 
esigenze del benessere del paese. Provvedimenti di questa specie ci metteranno in grado di 
sopprimere a poco a poco quei diritti e quelle concessione che fossimo stati costretti ad accordare 
da principio, nell'assumere il potere. Tali concessioni dovremo introdurre nella costituzione dei 
governi per mascherare l'abolizione graduale di tutti i diritti costituzionali, quando giungerà il 
momento di cambiare tutti i governi esistenti sostituendovi la nostra autocrazia.”
Estratto da Protocollo 10

Ancora sull'instaurazione del loro Nuovo Ordine Mondiale (da notare sempre le similitudini con i 
movimenti “contro la casta” come Movimento 5 Stelle, Trump, Podemos e molti altri...):

“Può darsi che il riconoscimento del nostro autocrate avvenga prima dell'abolizione delle 
costituzioni. Vale a dire che il riconoscimento del nostro regno avrà inizio dal momento stesso che 
il popolo, scisso dai dissensi e dolorante per il fallimento dei suoi governanti (e tutto questo sarà 
stato preparato da noi), griderà: "Destituiteli e dateci un autocrate che governi il mondo, che ci 
possa unificare distruggendo tutte le cause di dissenso, cioè le frontiere, la nazionalità, le 
religioni, i debiti dello Stato ecc., un capo che ci possa dare la pace ed il riposo che non abbiamo 
sotto il governo del nostro sovrano e dei nostri rappresentanti".
Ma voi sapete benissimo, che allo scopo di ottenere che la moltitudine debba formulare a gran 
voce una richiesta simile, è tassativamente necessario disturbare senza posa in tutti i paesi le 
relazioni esistenti fra popolo e governo, promuovere ostilità, guerre, odii e persino il martirio, 
mediante la fame, la carestia e l'inoculazione di malattie, in tale misura che i Gentili non vedano 
altro modo per uscire da tanti guai, che un appello per la protezione al nostro denaro e alla nostra 
completa sovranità. Però se diamo alla nazione il tempo di rifiatare, sarà difficile si ripresenti per 
noi una circostanza ugualmente favorevole.”
Estratto da Protocollo 10

166



Sulla natura farisaica della loro politica:

“Per qual motivo fummo indotti a inventare la nostra politica e instillarla nelle menti dei Gentili?
Noi instillammo in essi questa politica senza permetter loro di comprenderne l'intimo significato.
Che cosa ci spinse ad adottare questa linea di condotta? Questo: che noi, razza dispersa, non 
potevamo, come tale, conseguire il nostro scopo con mezzi diretti, ma soltanto con mezzi indiretti, 
subdoli e fraudolenti. Questa fu la vera causa ed origine della nostra organizzazione massonica, 
che questi porci di Gentili non riescono a scandagliare e di cui non sospettano neppure le mire. 
Noi li prendiamo come lo zimbello delle nostre numerose logge, le quali hanno l'apparenza di 
essere puramente massoniche, allo scopo di gettare la polvere negli occhi dei loro camerati.
Per grazia di Dio il suo Popolo prediletto fu sparpagliato, ma questa dispersione, che sembrò al 
mondo la nostra debolezza, dimostrò di essere la nostra forza, che ci ha ora condotto al limitare 
della Sovranità Universale.
Ci rimane da costruire ancora poco su queste fondamenta, per raggiungere la nostra mèta.” 
Estratto da Protocollo 11

Sull'utilizzo della stampa (mass-media) e sulla contro-informazione appositamente creata per 
nasconodere dalla verità:

“La parola libertà, suscettibile di diverse interpretazioni, sarà da noi definita nel modo seguente: 
"La libertà è il diritto di fare ciò che la legge permette". Tale definizione ci servirà in questo 
senso, che sarà in nostro arbitrio di dire dove potrà esserci libertà e dove no, per la semplice 
ragione che la legge permetterà solamente quello che a noi piacerà.
Il nostro atteggiamento verso la stampa sarà il seguente: Che cosa fa la stampa attualmente? Essa 
serve a suscitare nel popolo passioni furenti, oppure, talvolta, dissensi egoistici di partito; cause 
entrambe che possono essere necessarie al nostro scopo. [...] Per sopprimere qualunque 
pubblicazione prenderemo un pretesto: diremo, per esempio, che eccita l'opinione pubblica senza 
ragione e senza fondamento. Ma vi prego di tener presente, che fra le pubblicazioni aggressive ve 
ne saranno anche talune istituite da noi apposta con tale intento. Ma esse attaccheranno solo 
quei punti della nostra politica, che abbiamo l'intenzione di cambiare. Nessuna informazione 
giungerà al pubblico senza essere stata prima controllata da noi. Stiamo già raggiungendo questo 
scopo anche attualmente, per il fatto che tutte le notizie sono ricevute da poche agenzie, nelle quali 
sono centralizzate da tutte le parti del mondo. Quando giungeremo al potere, queste agenzie ci 
apparterranno completamente e pubblicheranno solo quelle notizie che noi permetteremo. [...] 
Chiunque desidererà diventare editore, libraio o tipografo, dovrà ottenere un certificato ed una 
licenza, che perderanno in caso di disubbedienza.”
Estratto da Protocollo 12

Sulla stampa di libri ed anche sul motivo perché questo libro non ha un editore (eh sì, incredibile 
ma vero, è spiegato pure quello!):

“Noi stessi pubblicheremo delle opere a buon mercato per educare la mente del pubblico e 
avviarla nella direzione da noi desiderata. La tassazione determinerà una riduzione della 
letteratura dilettevole e senza scopo, e la responsabilità che incontreranno di fronte alla legge darà
tutti gli autori nelle nostre mani. 
Nessuno che desideri attaccarci colla sua penna troverebbe un editore. Prima di stampare 
qualsiasi genere di lavoro, l'editore o il tipografo dovrà chiedere alle autorità un permesso 
speciale per pubblicare il detto lavoro. In questo modo conosceremo anticipatamente qualsiasi 
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congiura contro di noi, e potremo colpirla prevenendola e pubblicando una confutazione.” 
Estratto da Protocollo 12

Ancora sulla stampa (fotografia perfetta della situazione attuale):

“La letteratura e il giornalismo sono le due più importanti forze educative, e per questo motivo il 
nostro governo si accaparrerà il maggior numero di periodici. Con questo sistema neutralizzeremo
la cattiva influenza della stampa privata ed otterremo un'influenza enorme sulla mente umana. Se 
dovessimo permettere la pubblicazione di dieci periodici privati, noi stessi dovremmo pubblicarne 
trenta e così via.
Ma il pubblico non deve avere il minimo sospetto di queste precauzioni; perciò tutti i periodici 
pubblicati da noi, avranno apparentemente vedute ed opinioni contraddittorie, ispirando così la 
fiducia e presentando un'apparenza attraente ai nostri non sospettosi nemici, che cadranno nella
nostra trappola e saranno disarmati.
In prima fila metteremo la stampa ufficiale. Essa sarà sempre in guardia per difendere i nostri 
interessi, e perciò la sua influenza sul pubblico sarà relativamente insignificante. In seconda fila 
metteremo la stampa semi-ufficiale, la quale dovrà attirare i tiepidi e gli indifferenti. In terza fila 
metteremo quella stampa che farà finta di essere all'opposizione e che, in una delle sue 
pubblicazioni, figurerà come nostra avversaria. I nostri veri nemici confideranno in questa 
opposizione e ci mostreranno le loro carte. Tutti i nostri giornali sosterranno partiti diversi: 
l'aristocratico, il repubblicano, il rivoluzionario e persino l'anarchico. Ma, naturalmente, questo 
sarà solamente fino a quando dureranno le costituzioni. Questi giornali, come il dio indiano 
Vishnu, avranno centinaia di mani, ognuna delle quali tasterà il polso della variabile opinione 
pubblica.Quando il polso batterà più forte, queste mani faranno inclinare l'opinione pubblica verso
la nostra causa, perché un soggetto nervoso è facile ad essere guidato e facilmente cade sotto 
un'influenza qualsiasi. I chiacchieroni che crederanno di ripetere l'opinione del giornale del loro 
partito, in realtà non faranno altro che ripetere la nostra opinione, oppure quella che desideriamo 
far prevalere; nella convinzione di seguire l'organo del loro partito, costoro seguiranno in realtà la
bandiera che faremo sventolare d'innanzi ai loro occhi. [...] I nostri organi discutendo e 
contrastando la nostra politica, sempre superficialmente, s'intende, e senza toccarne i lati 
importati, faranno finta di polemizzare con i giornali ufficiali, allo scopo di fornirci il pretesto di 
definire i nostri piani con maggior accuratezza di quanto avremo potuto fare coi nostri programmi 
preliminari. Si capisce, però, che tutto questo sarà fatto quando sia vantaggioso per noi. Questa 
opposizione da parte della stampa, servirà anche a far credere al popolo che la libertà di parola 
esiste sempre.”
Estratto da Protocollo 12

Sulla stampa selettiva:

“Quando poi arriveremo al periodo del nuovo regime - cioè durante il periodo transitorio che 
precederà la nostra sovranità - non permetteremo alla stampa di pubblicare qualsiasi resoconto di 
delitti, essendo essenziale che il popolo creda il nuovo regime talmente superiore, d'aver soppresso
perfino la delinquenza. I delitti che avverranno saranno conosciuti soltanto dalla loro vittima e da 
gli eventuali testimoni oculari e da nessun altro.”
Estratto da Protocollo 12

Sul distrarre la “gente” dalla politica:

“Allo scopo di distogliere la gente troppo irrequieta dalla discussione delle quistioni politiche, la 
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provvederemo di problemi nuovi; quelli cioè dell'industria e del commercio. Su questi problemi 
potranno eccitarsi fin che vorranno. Le masse acconsentono di astenersi e di desistere da ciò che 
credono sia l'attività politica, solamente se possiamo dar loro qualche nuovo svago; come, ad 
esempio, il commercio. E tenteremo di dar da intendere ad esse, che anche il commercio è un 
problema politico. Noi stessi inducemmo le masse a prender parte alla politica per assicurarci il 
loro appoggio nella nostra campagna contro i governi Gentili.
Per impedire che il popolo scopra da sé una qualsiasi nuova linea d'azione politica, lo terremo 
distratto con varie forme di divertimenti: ludi ginnici, passatempi, passioni di vario genere, 
osterie e via discorrendo.
Fra poco principieremo a mettere degli avvisi nei giornali invitando il popolo a competere in 
ogni genere di nuove imprese, come ad esempio alle gare artistiche, di sport, ecc.”
Estratto da Protocollo 13

Sulla creazione del socialismo e sul fatto di essere il popolo eletto da Dio, e gli unici a conoscere la 
verità (ma attenzione: il loro Dio è Satana, il Serpente della gnosi, nulla a che fare con il Dio 
Creatore che come vedremo più avanti non “lascerà fare” ancora per molto questi loschi individui):

“Cercheremo di indirizzare l'opinione pubblica verso ogni specie di teoria fantastica che possa 
sembrare progressiva, o liberale. Fummo noi che, col più completo successo, facemmo girare le 
teste scervellate dei Gentili, colle nostre teorie di progresso, verso il socialismo. Non si trova fra i 
Gentili una mente capace di intuire che in ogni occasione, dietro la parola "progresso" è nascosta 
una deviazione della verità, eccezione fatta dei casi in cui la parola libertà si riferisce alla materia 
delle scoperte scientifiche. Giacché esiste soltanto una vera dottrina ed in essa non vi è posto per il
"progresso". Il progresso, come qualunque altro falso concetto, serve a nascondere la verità, 
affinché essa non sia palese ad altri che a noi, popolo prediletto da Dio, che Egli ha eletto a 
custode della verità. Quando saremo al potere, i nostri oratori discuteranno i grandi problemi che 
hanno agitato l'umanità, allo scopo finale e prefisso di condurre il genere umano sotto il nostro 
governo benedetto.
Chi vorrà, quindi, sospettare che tutti questi problemi furono sollevati da noi, secondo un piano 
politico prestabilito che nessun uomo ha compreso in tanti secoli?”
Estratto da Protocollo 13

Sull'instaurazione di un'unica religione mondiale basata sulla conoscenza gnostica/mistica e 
sull'avversità al vero cristianesimo (nemico numero uno da combattere):

“Quando ci stabiliremo come Signori della Terra, non ammetteremo altra religione che la nostra; 
cioè una religione che riconosce il Dio solo, a Cui il nostro destino è collegato dall'averci Egli 
eletto, e da Cui il destino del mondo è determinato. Per questa ragione dobbiamo distruggere tutte 
le professioni di fede. Se il risultato temporaneo di questa distruzione sarà di produrre degli Atei, 
ciò si frapporrà al nostro scopo, ma servirà come esempio alle generazioni future, che 
ascolteranno i nostri insegnamenti sulla religione di Mosè, la quale, con le sue dottrine risolute e 
ponderate, ci impose come un dovere il mettere tutte le nazioni sotto i nostri piedi. Inoltre 
insisteremo molto sulle verità mistiche degli insegnamenti Mosaici, sui quali, diremo, è basata tutta
la loro forza educativa. [...] I nostri filosofi dimostreranno tutti gli svantaggi delle religioni 
cristiane, ma nessuno potrà mai giudicare la nostra religione nel suo vero significato, perché 
nessuno ne avrà mai una completa cognizione fuorché i nostri che non si arrischieranno mai a 
svelarne i misteri.”
Estratto da Protocollo 14

169



Sul rovesciamento di potere finale e sul bandire la massoneria (in modo da estirpare 
“apparentemente” il cancro della società:

“Quando, infine, avremo ottenuto il potere per mezzo di numerosi colpi di Stato, che saranno da 
noi preparati in modo che abbiano luogo simultaneamente in tutti i paesi; e quando i governi di 
questi saranno stati dichiarati ufficialmente incapaci di reggere la pubblica cosa (potrà trascorrere
un periodo di tempo considerevole prima che tutto ciò avvenga: magari un secolo): faremo ogni 
sforzo per impedire che siano fatte delle congiure contro di noi. Per raggiungere questo intento 
applicheremo la pena capitale, senza pietà, per coloro che prendessero le armi per impedire lo 
stabilimento del nostro potere. [...] Sarà passibile della pena capitale la fondazione di qualunque 
nuova società segreta; scioglieremo, mandandone i membri in esilio nelle parti più remote del 
mondo, le società segrete tuttora esistenti, che ci sono ben conosciute e che servono ed hanno 
servito al nostro scopo. L'esilio sarà la sorte di quei frammassoni Gentili che per avventura 
sapessero più di quello che a noi convenga. E quei massoni che, per una ragione o per un'altra 
potremo perdonare, li terremo sempre nel continuo timore d'essere esiliati. Decreteremo una legge 
per condannare tutti i preesistenti membri delle società segrete all'esilio fuori di Europa perché 
quivi noi avremo il centro del nostro governo. [...] Non dobbiamo preoccuparci delle numerose 
vittime che saranno sacrificate per ottenere una prosperità futura. Un governo il quale è convinto
che la propria esistenza dipende non solo dai privilegi di cui gode, ma anche dall'adempimento del 
suo dovere, ha l'obbligo di conseguire la prosperità anche a costo di molti sacrifici. La condizione 
principale della sua stabilità consiste nel rafforzamento del prestigio del suo potere, e questo 
prestigio si ottiene soltanto per mezzo di una maestosa ed incrollabile potenza, che deve mostrarsi
inviolabile, nonché circondata da un potere mistico. Ad esempio, dimostrare che sussiste per 
mandato divino.”
Estratto da Protocollo 15

Sulle logge massoniche:

“Fino a quando non avremo conseguito il potere, cercheremo di fondare e moltiplicare le logge 
massoniche in tutte le parti del mondo. Alletteremo a farne parte coloro che possono diventare, o 
sono di già, animati da amore per il pubblico bene. Queste logge saranno la fonte principale ove 
attingeremo le nostre informazioni; saranno pure i nostri centri di propaganda. Centralizzeremo 
tutte queste logge sotto una direzione unica, conosciuta a noi soli e costituita dai nostri uomini più 
sapienti. Queste logge avranno anche i loro rappresentanti, per mascherarne la vera direzione. 
[...] Quasi tutti gli agenti della polizia internazionale segreta faranno parte delle nostre logge.”
Estratto da Protocollo 15

Sulle “esecuzione omicide” mascherate da morti naturali di chiunque vada contro:

“Quanto furono previdenti i nostri sapienti d'un tempo quando ci dissero che, pur di 
raggiungere uno scopo veramente grandioso, dovevamo ricorrere a qualunque mezzo senza 
fermarci a contare le vite che si dovessero sacrificare al successo della causa! E noi non abbiamo
mai contato le vittime uscite dal seme di quei bruti di Gentili, e pur avendo sacrificato molta gente 
nostra, abbiamo dato al nostro popolo una posizione tale nel mondo, che esso non si sarebbe mai 
sognato di raggiungere. Un numero relativamente piccolo di vittime da parte nostra ha salvato la 
nostra nazione dalla distruzione. Ogni uomo deve inevitabilmente morire. E' preferibile affrettare 
la morte di coloro che ostacolano la nostra causa, che di quelli che la promuovono. Noi facciamo 
morire i frammassoni in maniera tale che nessuno, fuorché gli adepti, può averne il minimo 
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sospetto. Neppure le stesse vittime ne sospettano prima del tempo. Muoiono tutti, quando è 
necessario, di morte apparentemente naturale. E neppure gli iniziati, conoscendo questi fatti, 
osano protestare!”
Estratto da Protocollo 15

Sul cambiamento in positivo del futuro governo mondiale:

“Quando verrà per noi l'ora di governare apertamente, sarà giunto il momento di dimostrare la 
bontà del nostro governo. Allora miglioreremo tutte le leggi. Le nostre leggi saranno brevi, chiare, 
e concise: non avranno bisogno di interpretazioni; sicché tutti potranno conoscerle da cima a 
fondo, dentro e fuori. La caratteristica predominante di queste leggi sarà l'obbedienza dovuta 
all'autorità; e questo rispetto all'autorità sarà spinto al massimo grado. Allora cesserà ogni genere
di abuso di potere, perché ognuno sarà responsabile di fronte all'unico potere supremo, cioè a 
quello del sovrano. L'abuso di potere da parte di chiunque, che non sia il sovrano, sarà così 
severamente punito, che tutti perderanno la voglia di provare la loro forza in tale direzione. [...] 
Il nostro sovrano sarà costantemente in contatto col popolo, al quale parlerà dall'alto delle 
tribune. I suoi discorsi saranno immediatamente messi in circolazione in tutto il mondo.”
Estratto da Protocollo 15

Sul monopolio nell'educazione:

“Allo scopo di distruggere qualunque specie di impresa collettiva che non sia la nostra, 
annienteremo sul loro nascere le opere collettive; vale a dire, che trasformeremo le università e le 
riedificheremo secondo i nostri piani.
I rettori delle università, nonché i professori di esse, saranno preparati in modo speciale per mezzo
di elaborati e segreti programmi d'azione, nei quali saranno istruiti e dai quali non potranno 
deviare impunemente. [...] Invece di far studiare i classici e la storia antica, che contengono più 
esempi cattivi che buoni, faremo studiare i problemi del futuro. Dalla memoria degli uomini 
cancelleremo il ricordo dei secoli passati, che potrebbe essere sgradevole per noi, ad eccezione di 
quei fatti che mostrano a colori vivaci gli errori dei governi Gentili.”
Estratto da Protocollo 16

Sul ruolo della Chiesa e sulla fine del Papato (curioso che Papa Francesco ha comunicato la 
“sensazione” che il suo pontificato sarà breve, circa 5 anni. Non sarà mica che egli conosce il piano 
segreto di distruggere il Vaticano per far spazio all'Anticristo?):

“Abbiamo messo molto impegno nello screditare il clero dei Gentili agli occhi del popolo, e siamo
così riusciti a nuocere alla sua missione che avrebbe potuto ostacolare molto il nostro cammino. 
L'Influenza del clero sul popolo diminuisce di giorno in giorno.
Attualmente la libertà di religione prevale ovunque, e l'epoca che il Cristianesimo cadrà in 
frantumi non è oramai troppo distante. Sarà ancora più facile per noi di distruggere le altre 
religioni. Ma è prematuro per ora di discutere questo argomento.
Noi ridurremo il clero e le sue dottrine a tener così poco posto nella vita, e renderemo la loro 
influenza così antipatica alla popolazione, che i loro insegnamenti avranno risultati opposti a 
quelli che avevano una volta. Quando sarà arrivata l'ora di annientare la Corte papale, una 
mano ignota, additando il Vaticano, darà il segnale dell'assalto. Allorquando il popolo, nella sua 
ira si scaglierà sul Vaticano, noi ci atteggeremo a suoi protettori per evitare lo spargimento di 
sangue. Con questo atto penetreremo fino al cuore di tale Corte, e nessuno potrà più 
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scacciarcene finché non avremo distrutto la potenza papale. Il Re di Israele diventerà il vero 
Papa dell'universo: il Patriarca della Chiesa Internazionale.
Ma finché non avremo compiuto la rieducazione della gioventù per mezzo di nuove religioni 
temporanee, per condurla alla nostra, non attaccheremo apertamente le Chiese esistenti, ma le 
combatteremo con la critica, la quale ha già suscitato e continuerà a suscitare dissensi fra esse.”
Estratto da Protocollo 17

Sulla stampa scandalistica:

“Genericamente parlando, la nostra stampa denuncierà i governi e le istituzioni dei Gentili, sia 
religiose che d'altro genere, mediante articoli d'ogni specie spogli di qualunque scrupolo, allo 
scopo di screditarli al massimo grado così come noi soli sappiamo fare.” 
Estratto da Protocollo 17

Sui complottisti e sull'assassinio dei monarchi ostili ai loro piani:

“Siccome la più gran parte dei cospiratori sono spinti dalla passione che hanno sia per la 
congiura, sia per le chiacchiere, non li toccheremo fin tanto che non li vedremo sul punto di 
mettersi ad agire contro di noi, e ci limiteremo ad introdurre fra essi un - per così dire - elemento 
delatore. Dobbiamo ricordarci che un potere perde di prestigio ogni qual volta scopre una 
congiura pubblica diretta contro di esso. In simile rivelazione è implicita la presunzione della sua 
debolezza, nonché, cosa ancora più dannosa, l'ammissione dei suoi errori. Dovete sapere che 
abbiamo distrutto il prestigio dei Gentili regnanti, mediante numerosi assassini privati, compiuti 
dai nostri agenti, pecore cieche del nostro gregge, che possono facilmente essere indotte a 
commettere un delitto purché sia di carattere politico.”
Estratto da Protocollo 17

Sulla figura del Presidente (da notare le analogie sempre con movimenti politici come quello di 
Trump e del Movimento 5 Stelle):

“Il nostro sovrano sarà sempre in mezzo al suo popolo ed avrà l'apparenza di essere circondato da
una folla indiscreta di uomini e di donne, che per puro caso, in apparenza, occuperà sempre le file 
più prossime a lui, tenendo così indietro il resto della gente, soltanto per conservare l'ordine. 
Questo esempio insegnerà agli altri la padronanza di sé stessi. Nel caso che un supplicante fra il 
popolo, volendo presentargli una domanda, arrivi a farsi strada attraverso alla folla, coloro che 
sono nelle prime file prenderanno la sua petizione e la consegneranno al sovrano alla presenza del 
supplicante stesso, acciocché ognuno sappia che tutte le petizioni giungono al Sovrano e che egli 
stesso controlla tutti gli affari. Il prestigio del potere deve, per sussistere, occupare una posizione 
tale che il popolo possa dire: "Se il Re solamente potesse sapere!" oppure: "Quando il Re lo 
saprà!"[...] Sarà proibito a tutti di lasciarsi coinvolgere in faccende politiche; ma d'altra parte 
incoraggeremo ogni genere di rapporti e di petizioni sottoponenti all'approvazione del Governo 
proposte relative a miglioramenti della vita sociale e nazionale. Con questi mezzi conosceremo gli 
errori del nostro governo e le aspirazioni dei nostri sudditi.”
Estratto da Protocollo 18

Sulla detenzione ingiustificata di chiunque sia ideologicamente di vedute opposte:
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“Il nostro Governo arresterà tutti gli individui che più o meno giustamente sospetterà di essere 
delinquenti politici. Non è prudente che, per il timore di giudicare erroneamente qualcuno, si dia 
l'opportunità di fuggire alle persone sospette di tali delitti verso di esse saremo spietati.” 
Estratto da Protocollo 18

Sull'abbassamento delle tasse e sull'equità finanziaria del Nuovo Ordine Mondiale:

“Quando assumeremo il potere, il nostro governo autocratico eviterà, per il suo interesse 
personale, di imporre al popolo delle tasse pesanti e terrà sempre presente la parte che deve 
rappresentare; quella cioè, di un padre, di un protettore. [...] Per mezzo di una finzione legale il 
nostro sovrano sarà proprietario di tutti i possedimenti dello Stato (ciò si mette in pratica colla 
massima facilità). Egli potrà prelevare quelle somme di denaro che saranno necessarie per 
regolare la circolazione monetaria del Paese. Quindi il metodo più adatto per soddisfare le spese 
governative sarà la tassazione progressiva della proprietà. [...] Il potere del nostro sovrano si 
baserà principalmente sul fatto, che egli sarà garante dell'equilibrio del potere e della pace 
perpetua del mondo. Quindi, per ottenere questa pace, i capitalisti dovranno rinunciare ad una 
parte delle loro ricchezze, salvaguardando così l'azione del governo. Le spese dello Stato devono 
essere pagate da coloro che sono meglio in grado di sostenerle e col denaro che si potrà togliere 
ad essi. Tale misura farà cessare l'odio delle classi popolari per i ricchi, perché esse vedranno in 
costoro i necessari sostegni finanziari del governo, riconosceranno in essi, inoltre, i sostenitori 
della pace e del benessere pubblico. Le classi povere comprenderanno che i ricchi forniscono i 
mezzi per i benefizi sociali.”
Estratto da Protocollo 20

Sulle crisi economiche ed il sistema dei prestiti bancari:

“Tutte le crisi economiche da noi combinate con tanta astuzia nei paesi dei Gentili, sono state 
determinate ritirando il denaro dalla circolazione. Lo Stato si è trovato nella necessità per i suoi 
prestiti di fare appello alle grandi fortune che sono congestionate pel fatto che la moneta è stata 
ritirata dal governo. Questi prestiti hanno imposto dei pesanti carichi sui governi, obbligandoli a 
pagare interessi, e così sono legati mani e piedi. [...] I prestiti all'estero sono come sanguisughe 
che non si possono distaccare dal corpo del governo, finché non cascano da sé, o finché il governo 
non riesce a sbarazzarsene. Ma i governi dei Gentili non desiderano di togliersi di dosso queste 
sanguisughe; al contrario ne aumentano il numero, ed è perciò che il loro Stato è destinato a 
morire dissanguato e per colpa loro. Perché, cosa è un prestito all'estero se non un sanguisugo? 
Un prestito è una emissione di carta governativa che implica l'impegno di pagare un interesse 
ammontante ad una certa percentuale della somma totale di denaro preso in prestito. Se un prestito
è al cinque per cento, in venti anni il governo avrà inutilmente pagato una somma equivalente a 
quella del prestito per coprirne la percentuale. In 40 anni avrà pagato due volte ed in 60 anni tre 
volte la somma iniziale, ma il prestito resterà sempre un debito non pagato.
Da questo calcolo è evidente che simili prestiti, dato l'attuale sistema di tassazione, toglieranno 
fino l'ultimo centesimo al povero contribuente per pagare gl'interessi ai capitalisti stranieri, dai 
quali lo Stato ha preso in prestito il denaro invece di raccogliere dalla nazione, per mezzo di 
tasse, la somma necessaria libera di interessi. Fin tanto che i prestiti erano interni, i Gentili non 
facevano che trasferire il denaro dalle tasche dei poveri in quelle dei ricchi; ma da quando 
riuscimmo, corrompendo chi di ragione, a far sostituire prestiti all'estero a quelli all'interno, 
tutte le ricchezze degli Stati affluirono nelle nostre casseforti, e tutti i Gentili principiarono a 
pagarci ciò che si può chiamare tributo. A causa della loro trascuratezza nella scienza del 
governo, o a causa della corruzione dei loro ministri, o della loro ignoranza in fatto di finanza, i 
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sovrani Gentili hanno reso i loro paesi debitori delle nostre banche ad un punto tale, che non 
potranno mai redimere le loro ipoteche. Dovete comprendere quante fatiche e quante pene 
abbiamo sopportato per riuscire a produrre un simile stato di affari. [...] Siamo riusciti a 
presentare ai Gentili il problema dei prestiti sotto una buona luce così favorevole, che essi hanno
persino creduto di ricavarne profitto.”
Estratto da Protocollo 20

Sulla fine programmata dell'attuale sistema economico basato sulla borsa e sulla speculazione:

“Quando il nostro sovrano sarà sul suo trono mondiale, tutte queste scaltre operazioni finanziarie 
svaniranno. Distruggeremo il mercato dei valori pubblici, perché non permetteremo che il nostro 
prestigio sia scosso dal rialzo e ribasso dei nostri titoli, il cui valore sarà stabilito per legge alla 
pari, senza possibilità alcuna di qualsiasi variazione di prezzo. Il rialzo origina il ribasso, ed è per 
mezzo dei rialzi che abbiamo cominciato a discreditare i titoli pubblici dei Gentili.

Alle Borse sostituiremo enormi organizzazioni governative, che avranno il dovere di tassare le 
imprese commerciali in quel modo che il governo crederà opportuno. Queste istituzioni saranno in 
grado di gettare sul mercato milioni e milioni di azioni commerciali, o di comperarle in un sol 
giorno. Quindi tutte le imprese commerciali dipenderanno da noi, e vi potete immaginare quale 
forza sarà la nostra.”
Estratto da Protocollo 21

Sull'obbiettivo finale del dominio mondiale con pace e felicità per chiunque si “pieghi” al loro 
governo, e sulle libertà individuali:

“È possibile che, possedendo così vaste ricchezze, non riusciamo a dimostrare che tutto l'oro da 
noi ammassato in tanti secoli, non aiuterà la nostra vera causa per il bene, cioè per il 
ripristinamento dell'ordine sotto il nostro regime? Forse bisognerà ricorrere in certa misura alla 
violenza; ma tale ordine sarà certamente ristabilito. Dimostreremo di essere i benefattori che 
hanno restituito la libertà e la pace al mondo torturato. Offriremo al mondo questa possibilità di 
pace e di libertà, ma certamente ad una condizione sola, e cioè che il mondo aderisca 
strettamente alle nostre leggi. Inoltre faremo chiaramente comprendere a tutti, che la libertà non
consiste nella dissolutezza, né nel diritto di fare ciò che si vuole. Dimostreremo pure che né la 
posizione, né il potere, dànno ad un uomo il diritto di propugnare principi perniciosi, come ad 
esempio la libertà di religione, l'uguaglianza, o idee simili. Renderemo inoltre ben chiaro, che la 
libertà individuale non dà il diritto a chicchessia di eccitarsi o di eccitare altri facendo dei discorsi
ridicoli alle masse turbolenti. Insegneremo al mondo che la vera libertà consiste unicamente 
nell'inviolabilità di persona, di domicilio e di proprietà per chiunque aderisce onestamente a tutte 
le leggi della vita sociale. Insegneremo che la posizione di un uomo sarà in relazione al concetto 
che egli ha dei diritti altrui, e che la sua dignità personale deve vietargli fantasticherie circa sé 
stesso. [...] La nostra potenza sarà l'organizzatrice dell'ordine in cui consiste la felicità dei popoli. 
Il prestigio di questa potenza sarà tale, che avrà l'adorazione mistica, nonché la soggezione di tutte
le nazioni. Una potenza vera non si piega ad alcun diritto, neanche a quello di Dio. Nessuno oserà 
avvicinarsi ad essa allo scopo di toglierle sia pure un briciolo della sua forza.”
Estratto da Protocollo 22

Sulla predestinazione divina (luciferina) dei sionisti:

“Il nostro Sovrano sarà prescelto da Dio e consacrato dall'alto allo scopo di distruggere tutte le 
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idee influenzate dall'istinto e non dalla ragione, da principî brutali e non dall'umanità. Al momento
attuale questi concetti prevalgono con grande successo, e le conseguenze sono i furti e la violenza 
compiuti sotto lo stendardo del diritto e della libertà.
Queste idee hanno distrutto tutte le organizzazioni sociali, conducendo così al regno del Re di 
Israele. Ma la loro azione nefasta sarà finita appena il regno del nostro Sovrano comincerà. Allora
le spazzeremo via tutte, perché sulla strada del nostro Sovrano non possa esservi del fango
Allora potremo dire alla nazione: "Pregate Iddio e prosternatevi a Colui che porta il segno della 
predestinazione del mondo, di Cui Iddio in persona ha guidato la stella affinché nessuno fuorché 
Lui potesse liberare l'umanità da ogni peccato." 
Estratto da Protocollo 23

Sulla figura del Sovrano Mondiale (Anticristo) e conclusione con firma massonica:

“Il Re di Israele non deve essere sotto l'influenza delle sue passioni e specialmente di quelle dei 
sensi. Egli non deve permettere agli istinti animali di avere il sopravvento sullo spirito. La 
sensualità, più di qualunque altra passione, distrugge sicuramente tutte le forze mentali e di 
preveggenza; essa distrae il pensiero degli uomini verso il lato peggiore della natura umana.
Il Sostegno dell'Universo nella persona del Regnante Mondiale, germogliato dal Seme Santo di 
Davide, deve rinunciare a tutte le passioni personali per il bene del suo popolo. Il nostro Sovrano 
deve essere irreprensibile.

Firmato dai rappresentanti di Sion 
del 33° grado.”
Estratto da Protocollo 24

“Secondo gli archivi del Sionismo ebraico segreto, Salomone ed altri dotti Ebrei, già sin dal 929 
avanti Cristo studiarono in teoria un progetto per la conquista pacifica dell'intero universo da 
parte di Sionne. Mentre la storia si svolgeva, questo progetto fu studiato in tutti i suoi particolari e 
completato da uomini che erano successivamente iniziati a questo problema. Questi sapienti 
decisero di conquistare il mondo per Sionne adoperando mezzi pacifici, e cioè coll'astuzia del 
serpente simbolico, la cui testa doveva rappresentare gli iniziati ai piani dell'Amministrazione 
Giudaica, ed il corpo il popolo ebraico. L'amministrazione fu sempre tenuta segreta, persino alla 
stessa nazione ebraica.
Questo serpente, penetrando a mano a mano nel cuore delle nazioni che incontrava, scalzò e 
divorò tutto il potere non Ebraico di questi Stati. È predetto che il serpente deve continuare il suo 
lavoro seguendo strettamente il piano prestabilito, fino a che il cammino che deve percorrere non 
sia chiuso col ritorno del suo capo a Sionne, finché, con questo mezzo, il serpente non abbia 
completato il suo anello intorno all'Europa, e - dopo aver incatenato l'Europa - non abbia 
accerchiato il mondo intero. Questo compito deve condurre a termine sforzandosi di soggiogare gli
altri paesi con la conquista economica. Il ritorno della testa del serpente a Sionne può aver luogo 
solennemente quando il potere di tutti i Sovrani dell'Europa sia stato abbattuto; vale a dire 
quando, per mezzo di crisi economiche e di distruzioni in massa, effettuate ovunque, sarà avvenuta 
la demoralizzazione spirituale e la corruzione morale. [...] Su questa carta Costantinopoli è 
segnata come l'ultima tappa del corso del serpente, prima che esso raggiunga Gerusalemme 
[Notate che questa carta fu disegnata molti anni prima della Rivoluzione in Turchia. (Nota del T. 
inglese)].
Il serpente deve percorrere ancora un breve cammino per completare il suo corso, unendo la sua 
testa alla sua coda. [...] L'antisemitismo, che si manifestò con la persecuzione degli Ebrei di basso 
ceto, ne aiutò i capi a controllarli e tenerli in suggezione.”
Epilogo di Sergej Nilus
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“Fra poco saranno quattro anni che i "Protocolli degli Anziani di Sion" sono in mio possesso. Dio 
solo sa quanto sono stati numerosi gli sforzi che ho fatto per portarli alla luce, ed anche per 
mettere in guardia coloro che sono al potere rivelando loro le cause della tempesta che si addensa 
sulla Russia apatica, la quale, disgraziatamente, sembra che abbia perso la conoscenza di ciò che 
le sta succedendo intorno.
Solamente ora, e temo che sia troppo tardi, sono riuscito a pubblicare il mio lavoro, nella 
speranza che potrò mettere sull'avviso coloro che ancora hanno orecchi per sentire ed occhi per 
vedere. Non vi può essere alcun dubbio. Con tutta la potenza ed il terrore di Satana, il regno del 
Re trionfatore di Israele si avvicina al nostro mondo non rigenerato; il Re nato dal sangue di 
Sionne, l'Anticristo, si avvicina al trono della potenza universale.
Gli eventi nel mondo precipitano con vertiginosa velocità, i dissensi, le guerre, i rumori, le 
carestie, l'epidemie, gli sconquassi, tutto ciò che fino a ieri era impossibile, oggi è compiuto. I 
giorni volano, per così dire, a vantaggio del popolo prescelto. Non ho il tempo di esaminare 
minuziosamente la storia dell'umanità dal punto di vista dei "misteri di iniquità" che sono già stati 
messi a nudo, per dimostrare storicamente l'influenza nefasta che gli "Anziani di Israele" hanno 
avuto sulle disgrazie dell'umanità; mi manca anche il tempo di predire il prossimo destino del 
genere umano e di svelare l'atto finale della tragedia mondiale. La luce di Cristo solamente, 
possono penetrare negli abissi Satanici e svelarne tutta l'estensione malvagia.”
Esortazione finale di Sergej Nilus

Dopo questo lungo approfondimento sui Protocolli, leggiamo questo estratto da Wikipedia:

“Gli autori dell'opera “Holy Blood, Holy Grail” Michael Baigent, Richard Leigh, e Henry Lincoln 
sostennero che gli scopi ultimi del Priorato di Sion sono:

 la fondazione di un "Sacro Impero Europeo" che sarebbe diventato la prossima 
superpotenza e avrebbe introdotto un Nuovo ordine mondiale di pace e prosperità; 

 la sostituzione della Chiesa Cattolica Romana con una religione di Stato ecumenica e 
messianica, per mezzo della rivelazione del Santo Graal e di un "testamento di Giuda" che 
avrebbe provato la visione ebionita e le rivendicazioni dei Desposyni; 

 la generazione e installazione del re consacrato di una Grande Israele. 
Accettando queste ipotesi come fatti, alcuni escatologi cristiani marginali videro il Priorato di 
Sion come il compimento delle profezie che si trovano nell'Apocalisse e come un ulteriore prova 
di una cospirazione anticristiana di proporzioni epiche. 
Comunque, poiché gli storici moderni non accettano “Holy Blood, Holy Grail” come un serio 
contributo agli studi storici, tutte queste pretese sono considerate parte di teoria della 
cospirazione. Gli autori francesi come Franck Marie (1978), Jean-Luc Chaumeil (1979, 1984, 
1992) e Pierre Jarnac (1985, 1988) non hanno mai preso sul serio il Priorato di Sion, al contrario 
di Baigent, Lincoln e Leigh. Essi conclusero rapidamente che si trattava di una bufala, delineando i
motivi del loro verdetto, e fornendo prove dettagliate che gli autori di Holy Blood non avevano 
riportato per esteso. Implicano inoltre che queste prove sono state ignorate da Baigent, Lincoln e 
Leigh allo scopo di sostenere la versione mitica della storia del Priorato.”
Tratto da it.wikipedia.org/wiki/Priorato_di_Sion

Come vedete anche Wikipedia ne parla, solo che il tutto viene riportato come una teoria 
fantasiosa e classificata come bufala, nonostante il riscontro effettivo e tangibile tra la realtà 
dei fatti e l'agenda segreta descritta nei protocolli. 
Continuando la lettura, troverete ancora molti elementi cospirativi che si collegano ai Protocolli. 

176



Un grande lavoro “occulto” è stato svolto anche da Dan Brown, il quale dapprima nel libro “Il 
segreto perduto” elogia sfacciatamente la massoneria, dopodiché nei successivi bestseller “Il Codice
da Vinci” ed “Inferno” si propone di capovolgere la versione dei Vangeli canonici, sostenendo 
invece quelli apocrifi/gnostici che di vero non hanno nulla (ma sono anch'essi parte della 
mastodontica opera di disinformazione e feroce lotta al vero cristianesimo messa in atto dall'élite 
occulta).
E mentre si accerta un’ignoranza stucchevole in materia di scritture e di Vangeli, si sente più spesso
ripetere tra le labbra di profani una frase estrapolata dal Salmo 81: “Voi siete dei” , peccato che i 
propugnatori di questa mistificazione non proseguano oltre “Voi siete dei, ma morirete come ogni 
uomo, cadrete come tutti i potenti”. Siamo caduti col peccato, il diavolo ci ha fatto precipitare, altro
che “Gnosi”, è solo grazie al sacrificio redentore di Cristo, che abbiamo la possibilità di elevarci 
alla luce:

“A quanti lo hanno accolto ha dato il potere di diventare Figli di Dio.”
Giovanni 1:12 

Ricordatevi inoltre che per quanto sconvolgente e deprimente possa essere lo scenario mondiale, 
avvicinarsi a Dio ed accettare la verità vi toglierà ogni paura ed ogni preoccupazione, e sarete liberi 
dalle catene del mondo. Vi invito quindi a non demoralizzarvi perché quanto esposto serve 
unicamente a “deprogrammarvi” dall'indottrinamento ricevuto, per aprirvi gli occhi e mostrarvi la 
via d'uscita, per dirvi che la soluzione a tutti i problemi è alla portata di tutti.
Bisogna solo aprire il proprio cuore e fare lo sforzo di non rigettare la possibilità di una 
cospirazione che vada oltre agli interessi monetari, ma che implichi anche uno scenario 
“ideologico”, perché come vedremo più avanti, profeticamente parlando, i Protocolli dei Savi di 
Sion sono incredibilmente in linea con le ideologie cabalistiche-gnostiche che stanno spingendo 
verso l'instaurazione di un Nuovo Ordine Mondiale, ed il tutto trova riscontro preciso con le 
profezie bibliche dell'Apocalisse.
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MINACCIA ALIENA?

In precedenza abbiamo già accennato che l'élite al potere sta preparando un inganno mondiale che 
simulerà un'invasione aliena. Partendo da questi presupposti, bisogna capire che tutta la 
propaganda fantascientifica dell'industria del cinema sull'arrivo degli extra-terrestri non è per nulla
casuale. In maniera subliminale la massoneria vuole preparare le persone allo sbarco degli alieni 
sulla Terra. 
Partiamo dalla figura di Wernher Von Braun, vediamo cosa dice Wikipedia a riguardo:

“Il barone Wernher Magnus Maximilian von Braun (Wirsitz, 23 marzo 1912 – Alexandria, 16 
giugno 1977) è stato uno scienziato e ingegnere tedesco naturalizzato statunitense, una delle 
figure principali nello sviluppo della missilistica in Germania e negli Stati Uniti, dove è ritenuto il
capostipite del programma spaziale americano.
Prima e durante la seconda guerra mondiale lavorò allo sviluppo dei razzi in Germania, campo 
in cui ottenne successi senza precedenti. Fu l'ideatore del disegno e della realizzazione dei razzi 
V-2 che colpirono Londra nel corso del secondo conflitto mondiale. Dopo la guerra, assieme ad 
altri scienziati del suo gruppo, si consegnò alle forze statunitensi che, comprendendo il suo 
elevato talento scientifico, lo impiegarono immediatamente nello sviluppo dell'Operazione 
Paperclip, di natura segreta. Von Braun lavorò con l'esercito statunitense per venire poi 
assimilato definitivamente nella NASA.
Negli anni di collaborazione con la NASA, fu direttore del nuovo Marshall Space Flight Center 
nonché progettista del veicolo di lancio Saturn V, il superpropulsore che portò la missione Apollo
sulla luna nel 1969, il vero coronamento di tutta la sua opera scientifica. Come definito dalla 
NASA, egli è "indubbiamente il più grande scienziato della tecnica missilistica ed aerospaziale 
della storia".Nel 1975 ricevette la National Medal of Science.”

Sempre leggendo da Wikipedia, possiamo vedere chiaramente come la figura di Wernher Von 
Braun non solo è stata fondamentale per la NASA e per le missioni spaziali, ma egli operava 
attivamente anche in campo letterario e cinematografico per portare le sue idee al pubblico:

“La missione di rendere popolare il concetto dell'uomo nello spazio. Riprendendo gli schemi che
già aveva elaborato agli inizi della sua carriera in Germania, von Braun se da un lato si dedicava
alla progettazione di razzi e tecniche spaziali "per la realtà", continuava ad inseguire il suo sogno
di ingegnere-scienziato di un mondo futuro nel quale i razzi potessero essere utilizzati in modo 
versatile per l'esplorazione dello spazio ancora sconosciuto. Se però un tempo temeva di essere 
osteggiato per queste sue idee, negli anni di collaborazione con gli americani si propose di 
divulgare il più possibile queste sue idee, riscuotendo un certo successo. Il 14 maggio 1950, come 
sottolineato dal The Huntsville Times nell'articolo "Il dottor von Braun ripete che i razzi 
potranno raggiungere la luna", fu l'inizio dei suoi sforzi in questo senso. Le discussioni che si 
originarono sul tema procurarono una grande pubblicità al concetto di viaggio spaziale e alla 
comparsa delle prime opere d'immaginazione a tema "lunare" come i film del 1950 Uomini 
sulla Luna (Destination Moon) e RX-M Destinazione Luna (Rocketship X-M).
Walt Disney e von Braun nel 1954 con un modello di astronave passeggeri. I due collaborarono
a una serie di tre film educativi sul tema aerospaziale. 
Nel 1952 von Braun pubblicò per la prima volta il suo concetto di progettazione e gestione di una 
stazione spaziale orbitante nel settimanale Collier's Weekly nella serie "Man Will Conquer Space 
Soon!". Questi articoli vennero illustrati dall'artista di fantascienza Chesley Bonestell ed ebbero 
un ruolo importante nella diffusione delle sue idee. Von Braun collaborò frequentemente con 
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l'amico e scrittore Willy Ley per pubblicare le sue idee.”

La Dott. Carol Rosin è stata la portavoce del Dott. Wernher Von Braun negli ultimi anni della sua 
vita. Ha fondato l’Istituto per la Cooperazione e la Sicurezza nello Spazio Esterno, a Washington 
DC, ed ha testimoniato in molte occasioni sulle armi spaziali. Von Braun rivelò alla Dott.sa Rosin 
un piano che giustificava la presenza di armi nello spazio per fronteggiare una minaccia 
extraterrestre. 
Vediamo le sue dichiarazioni in un'intervista di Steven Greer (dottore ed ufologo statunitense):

“Quando ero manager alle Fairchild Industries, dal 1974 fino al 1977, incontrai l’anziano Dr. 
Wernher Von Braun. Ci incontrammo per la prima volta nel 1974. A quell’epoca Von Braun stava
morendo di cancro ma mi assicurò che sarebbe vissuto ancora qualche anno per raccontarmi del 
gioco che stava mettendo in atto, gioco teso a militarizzare lo spazio, a controllare la Terra dallo 
spazio e lo spazio stesso. Von Braun aveva un passato lavorativo riguardo i sistemi d’arma. 
Fuggì dalla Germania per venire in questo paese, diventando vice presidente della Fairchild 
all’epoca in cui lo incontrai. Lo scopo di Von Braun durante gli ultimi anni della sua vita, gli anni
del declino, era di educare il pubblico e le autorità sul fatto che le armi spaziali erano stupide, 
pericolose, destabilizzanti, troppo costose, non necessarie, un’idea non realizzabile e non 
desiderabile e, ancora, sulle alternative a disposizione. Praticamente dal letto di morte mi istruì 
su questi concetti e sui giocatori che partecipavano al gioco. Mi affidò la responsabilità, visto che
lui era moribondo, di continuare i suoi sforzi per prevenire l’installazione di armi nello spazio.
Ciò che mi interessò maggiormente fu un concetto che mi ripeté più volte durante i quasi quattro 
anni in cui ho avuto l’opportunità di lavorare con lui. Diceva che la strategia usata per educare 
il pubblico, da quanti avevano potere decisionale, era basata su tattiche di paura. Ecco come 
individuiamo un nemico. La strategia di cui mi parlò Von Braun era che all’inizio i Russi erano 
stati considerati nemici. In effetti, nel 1974, loro erano il nemico, il nemico dichiarato. Ci veniva 
detto che essi possedevano “satelliti killer”. Ci veniva detto che sarebbero venuti a prenderci, che
ci avrebbero controllato – che essi erano Commise (comunisti). Successivamente sarebbero stati 
individuati i terroristi e ciò sarebbe presto avvenuto. Ne sentimmo molte a proposito di 
terrorismo. Avremmo dovuto individuare alcuni paesi “pazzi” del Terzo Mondo. Quelli che ora 
chiamiamo Stati canaglia. Ma mi disse anche che ci sarebbe stato un terzo nemico contro il 
quale avremmo costruito armi spaziali. Il nuovo nemico erano gli asteroidi. Contro gli asteroidi 
avremmo costruito armi spaziali. E ora, asteroidi contro asteroidi, stiamo provvedendo a 
costruire armi situate nello spazio. E la parte più divertente di tutte era quella che riguardava 
quelli che lui chiamava gli alieni, gli extraterrestri. Quella sarebbe stata la paura finale. E 
ancora, ancora e ancora, durante i quattro anni che l’ho frequentato ed ho fatto discorsi al suo 
posto, ha tirato fuori quest’ultima carta. – E ricordati Carol, l’ultima carta è quella degli alieni. 
Dovremo costruire armi nello spazio per difenderci dagli alieni e tutto ciò sarà una menzogna.  
L’intensità con cui me lo disse mi fece capire che egli era a conoscenza di qualcosa che aveva 
paura di rivelare. Aveva troppa paura per parlarne. Non mi avrebbe parlato dei dettagli. Non 
sono neanche sicura che sarei riuscita ad assorbire i dettagli, se me ne avesse parlato né che 
avrei potuto credergli, nel 1974. Ma non c’è dubbio che quell’uomo sapeva ed era deputato a 
sapere, lo scoprii più tardi. Non ho alcun dubbio nella mia mente che Wernher Von Braun era a 
conoscenza dell’argomento extraterrestri. Mi spiegò i motivi per cui le armi stavano per essere 
posizionate nello spazio, i nemici contro i quali stavano per costruire tali armi e che tutto era 
coperto da menzogna.”

E ancora:
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“Wernher Von Braun non mi parlò mai dei dettagli di cui era a conoscenza riguardo agli 
extraterrestri, eccetto il fatto che un giorno essi sarebbero stati indicati come i nemici contro i 
quali stavamo costruendo un enorme sistema di armi posizionate nello spazio. Wernher Von 
Braun mi disse veramente che si trattava di un falso – le premesse per le armi spaziali, i motivi 
che sarebbero stati adottati, i nemici che stavano per essere identificati – era tutto basato sulla 
menzogna. [...] Si tratta di un sistema di cooperazione mondiale. Le guerre sono cooperative 
proprio come lo sarà la pace quando scoppierà. Ma proprio adesso c’è gente che ne sta 
beneficiando. E’ ciò su cui è stata costruita la nostra economia in questo paese ed è stata diffusa 
nel mondo – la guerra. Il risultato è che la gente soffre. Non è giusto, non lo è mai stato.”

Come avete potuto leggere, il progetto di una finta invasione aliena non è fantascienza, ma una 
reale possibilità propagandata tra l'altro non solo dai film, ma anche da governi e dal Vaticano. 
Forse per simulare la venuta di alieni buoni che daranno un potere pseudo-divino al Nuovo 
Ordine Mondiale?

Tratto da http://www.coscienza-universale.com/alieni/notizie-rivelazioni-scioccanti-riguardo-segreti-governi-1
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IL PROGETTO BLUE BEAM

Il progetto Blue Beam comprende l'uso di ologrammi proiettati nell'atmosfera col fine di 
inscenare  l'arrivo del nuovo Messia New Age, che unirà tutte le religioni all'interno di 
un'Unica Religione Mondiale, religione che metterà in pratica la filosofia del TUTTO E' 
UNO del Gesuita Teilhard de Chardin e del suo principale discepolo New Age, David Icke. 
L'utilizzo degli ologrammi sarà abbinato a quello delle nuove armi psicotroniche che ci 
dovrebbero far sperimentare un finto "salto di coscienza new age". Il progetto Blue Beam 
comprende anche la fabbricazione di finte invasioni aliene e l'intervento di alieni buoni, che si 
rivolgerenno alla mediazione del Papa o del presidente USA per stabilire un'alleanza di pace. 
Serge Monast fu il giornalista che divulgò il presunto Progetto Blue Beam; costui morì nel 1996 
per un attacco cardiaco che si sospetta sia stato indotto dalle stesse armi e personaggi che egli 
denunciava. Da Serge Monast discordo solo sulla reale natura della New Age, che egli identifica 
unicamente con la Teosofia, ma che comprende anche il fondamentale controllo dei Gesuiti e del 
Vaticano. Secondo l'Ex Vescovo Bouffard:

 "I Gesuiti sono tra i leader del Nuovo Ordine Mondiale, con il compito di infiltrarsi in altre 
religioni e tra le leadership di vari  governi, allo scopo di realizzare un unico governo mondiale 
ed un'unica religione mondiale, basata sul Satanismo e Lucifero."
Gerard Bouffard

Il Progetto "Disclosure"; secondo il Dottor Greer tra i progetti militari in cantiere ci sarebbe la 
fabbricazione di finte attività aliene di natura violenta; nel discorso che egli tenne all'ONU 
afferma:

 "Le testimonianze multiple, a livello di personale militare e civile coinvolto in programmi di 
copertura (ed in possesso di conoscenza diretta) in merito ai suddetti argomenti, hanno avallato 
rapporti inerenti UFO/ETI nel contesto USAP, nell'intento di impiegare retroingegneria ottenuta 
dalla tecnologia ET per inscenare finte attività aliene di natura violenta.
Ad esempio, un importante testimone dell'intelligence ha descritto l'uso pianificato degli ARV in 
falsi scenari di IEtW ("segnalazioni ed allarmi"), nei quali gli ARV porterebbero attacchi ad 
installazioni militari convenzionali facendoli apparire come aggressioni da parte di ostili forme di
vita aliena. L'ignoranza di tali attività umane effettuate sotto copertura può ingannare i leader 
militari e della sicurezza nazionale, costringendoli ad ordinare contromisure ingiustificate e 
potenzialmente catastrofiche contro veri mezzi volanti alieni." 
Dr. Greer, discorso alle Nazioni Unite

Il problema di queste affermazioni è che risultano molto simili ad una fase del Progetto Blue 
Beam. Nel progetto Blue Beam la finta invasione aliena è così descritta:

"Uno è far credere agli uomini che sta per avvenire un'invasione aliena (extraterreste) in ogni 
grande città della terra, per incitare ogni grande paese ad usare le proprie armi nucleari per 
respingerli. In questo modo il Tribunale dell'ONU richiederà che tutte le nazioni che hanno 
lanciato armi nucleari si disarmino quando si dimostrerà che l'invasione è falsa. E in che modo 
l'ONU saprà che l'invasione era falsa? Essi l'hanno programmata, ovviamente." 

Secondo Greer i veri alieni sono fondamentalmente buoni:
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"Gli extraterrestri non sono una minaccia per noi se noi per primi non minacciamo la pace."

Sempre secondo Greer gli alieni:

"non si considerano amici dell’attuale ordine mondiale, della militarizzazione, della guerra 
fredda, della bomba all’idrogeno, ma non sono nemici dell’umanità. Loro sono qui per contenere 
la parte cattiva e proteggere il resto dell’umanità ed evitare che in un momento di crisi totale si 
vada incontro allo sterminio." 

Sembra di ascoltare la Propaganda del comando Ashtar o quella del Cattolico Romano New Age 
Padre Balducci e dei suoi alieni "che sentono più facilità a fare il bene che a fare il male." E sta 
proprio qui la trappola del disinformatore Greer. Perché così tutti si aspetteranno l'invasione 
violenta degli "Ufo" come finta o prettamente umana, mentre identificheranno l'arrivo pacifico 
degli "alieni" come genuino fenomeno extraterrestre.

A questo punto, dopo le affermazioni di Greer, leggiamo cosa afferma Serge Monast nel suo 
articolo sul progetto Blue Beam:

 "Il secondo è far credere ai Cristiani che che sta per avvenire l'estasi, con il presunto intervento 
divino di una civiltà aliena (extraterrestre) venuta per salvare i terrestri da un demone selvaggio 
e spietato. Il suo scopo sarà quello di sbarazzarsi di ogni opposizione significativa 
all'implementazione del NWO in un colpo unico, in verità entro ore dall'inizio dello spettacolo nel
cielo.”
Serge Monast

Questa fase del progetto è molto simile alla rivelazione degli alieni buoni di Greer, che sono qui 
per contenere la parte cattiva e proteggere il resto dell’umanità al fine di traghettarci nel nuovo 
mondo, che lui identifica come qualcosa di buono; nel progetto Blue Beam però questi alieni 
buoni sono parte dello spettacolo per ingannarci. 
Alla fine, secondo Serge Monast, ecco quale sarà il risultato:

"Il risultato di questi eventi deliberatamente pianificati sarà mostrare al mondo il nuovo 
‘Cristo’, il nuovo Messia, Matraia (Maitreya), per l'implementazione immediata della religione 
del Nuovo Mondo. Ad un mondo che non sospetta nulla verrà propinata verità a sufficienza per
agganciarlo alla menzogna. Perfino i più colti saranno ingannati.”

A parte il fatto che l'associare gli Ufo, la New Age e le scie chimiche è una strategia nota per 
gettare discredito sulle questioni scottanti, la cosa sorprendente però è che, a quanto pare, per 
Carol Rosin è più importante impedire ai militari di puntare armi verso i fantomatici UFO invece 
che vietare ai militari stessi di intossicare la popolazione terrestre con le scie chimiche e di 
controllarla mentalmente con le armi psicotroniche. 
In un commento ad una articolo di Henry Makow sul progetto Blue Beam si afferma:

"Alcuni scienziati cooperativi e/o utili idioti vengono utilizzati di nuovo come facciata del mito 
degli UFO. Io consiglio i lettori di dare un'occhiata al Disclosure Project. Guidato dal 
programmatore di controllo mentale della Maharishi University Steven Greer, il Progetto 
Disclosure presenta scienziati della NASA, ingegneri e astronauti che portano storie avvincenti di
insabbiamento governativo degli UFO. L'affermazione che si sta esponendo un cover-up è un 
trucco standard per produrre la credibilità rispetto all'effettiva disinformazione proveniente dal 
governo. Riferisco ai lettori di uno scienziato della NASA [Carol Rosin] che ha sostenuto che lo 
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stesso Werner von Braun nel 1974 disse che la Guerra Fredda era una falsa minaccia per 
giustificare il grande controllo da parte del governo e che in seguito sarebbe stata utilizzata l'idea
dei terroristi internazionali; e, infine sarebbe arrivata la minaccia di un'invasione extraterrestre. 
Questo è il 'gancio'. Dopo aver stabilito la fiducia del pubblico, la Rosin continua a sostenere che 
il governo sta cercando disperatamente di nascondere la consapevolezza che gli extraterrestri 
sono benevoli e 'ci possono dare la tecnologia per risolvere il riscaldamento globale, risolvere la 
crisi energetica..." ecc. Serge Monast e un altro ricercatore, che insieme hanno esposto la vera 
agenda del Nuovo Ordine Mondiale, sono stati uccisi. La figlia di Monast è stata rapita. Al 
contrario, Steven Greer e Carol Rosin hanno promosso il 'cover-up degli UFO da parte della 
NASA' dal 1993 e nulla è mai accaduto loro. Ne concludo che il Disclosure Project è il braccio 
propagandistico del controspionaggio del progetto Blue Beam." 

Arrivati a questo punto scopriamo una delle maggiori sorprese che leggiamo direttamente dal sito 
ufficiale del Disclosure Project:

"Il Dr.Greer afferma: "Nel 1993, quando ho informato personalmente il Direttore della CIA 
James Woolsey sulla materia UFO, sapevamo che erano in corso progetti segreti ai quali è stato 
negato l' accesso al Presidente Clinton e a Mr. Woolsey. [...] A seguito, lavorando col filantropo 
Laurance Rockefeller, il Dr. Greer ha procurato materiale informativo per il Presidente Clinton e
Hillary Clinton, che hanno esaminato la questione presso il Ranch JY Rockfeller." 

In effetti scopriamo che il "filantropo" Laurance Rockefeller era un appassionato di UFO e fondò 
la UFO Disclosure Initiative alla Casa Bianca di Clinton. Questa iniziativa aveva lo scopo di 
chiedere tutte le informazioni UFO in possesso del governo, anche dalla CIA e dalla US Air Force,
al fine di essere declassificate e rilasciate al pubblico. Laureance Rockefeller finanziò anche un 
rapporto intitolato "Documento di Informazione sugli Oggetti Volanti non Identificati” in cui 
raccolse le migliori prove disponibili sull'esistenza degli UFO. Secondo alcuni una delle migliori 
prove disponibili è il cosiddetto caso Zamora:

"L’agente di polizia Lonnie Zamora si trovava in una zona desertica nei dintorni di Socorro, New 
Mexico, il 24 Aprile 1964, quando vide un velivolo di forma ovoidale atterrato e poggiato al suolo
su quattro gambe sottili, insieme a due piccoli esseri vestiti di una tuta aderente bianca." 

Ma tale avvistamento, sebbene reale, non ci dice nulla sulla reale provenienza dell'UFO e, come 
abbiamo visto, la tecnologia terrestre sembra essere piuttosto avanzata.
Sempre dal sito ufficiale del Disclosure Project leggiamo del Progetto Starlight:

"Un articolo di Andrew DeMillo di AP, datato 14 novembre 2007, dal titolo Clinton Library 
Offers Peek at UFO Files (click per leggere), si riferisce a documenti del FOIA rilasciati 
dall'Archivio Clinton. Uno di questi documenti è una lettera dal Project Starlight Coalition 
(predecessore del Disclosure Project del Dottor Greer), firmata dal dottor Steven Greer e altri, 
che chiedono al Presidente Clinton di declassificare i documenti sugli extraterrestri e gli Ufo. 
Questa lettera del Project Starlight Coalition fu il risultato dello storico incontro di Asilomar, 
California, che il Dottor Greer organizzò e Laurance Rockefeller finanziò nel mese di luglio del 
1995, poco prima dell'incontro di Clinton con Rockefeller nell'Agosto del 1995." 

Da un articolo di Maurizio Baiata:

"Rockefeller, o almeno il suo entourage, però si occupava anche attivamente della questione 
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UFO. Sul finire degli anni Novanta, grazie ad una ricerca condotta da Michael Lindemann della 
ISCN - agenzia giornalistica, oggi chiusa, specializzata nella questione UFO – portava infatti alla
luce il supporto finanziario fornito da Laurance Rockefeller ad alcuni importanti ricercatori 
americani, fra i quali il dottor John Mack, psichiatra di Harvard, e il dottor Steven Greer, 
maggiore promotore del Disclosure Program." 

Quindi Laurance Rockefeller finanziava e Steven Greer eseguiva. Adesso forse tra gli ufologi non 
tutti conoscono la dinastia dei Rockefeller e il suo pesante coinvolgimento nel Nuovo Ordine 
Mondiale. Il Council on Foreign Relations, uno dei principali organi del Governo Occulto, fu 
fondato a Parigi nel 1921 da Edward Mandell House, consigliere del presidente Wilson alla 
Conferenza per la Pace, grazie al finanziamento della famiglia Rockefeller. Il banchiere Cavaliere 
di Malta David Rockefeller, l'unico figlio ancora in vita di John Davison Rockefeller jr, un giorno 
disse:

“Alcuni credono persino che facciamo parte di una congiura segreta che lavora contro gli 
interessi degli Stati Uniti, caratterizzando la mia famiglia e me come ‘internazionalisti’ e che 
cospiriamo con altri in tutto il mondo per costruire una struttura politica ed economica globale 
integrata – un unico mondo, se volete. Se questa è l'accusa, mi dichiaro colpevole e sono fiero di 
esserlo.” 
David Rockefeller

Nel 1973 David Rockefeller fondò la Commissione Trilaterale, altro organo del Nuovo Ordine 
Mondiale, insieme a Brzezinski. Tra le altre cose i Rockefeller hanno finanziato i vaccini 
commestibili, oltre a dedicarsi al finanziamento-dirottamento del movimento ambientalista, al 
controllo della popolazione e all'eugenetica.
A proposito di Nuovo Ordine Mondiale, cosa ci propone invece Steven Greer del Progetto 
"Disclosure"? Leggiamo:

"Greer ha affermato che siamo ormai sul punto della transizione verso “un Nuovo Mondo se lo 
saprai gestire”, come dichiarò il colonnello Philip Corso. Il momento della transizione è ora. 
Dobbiamo unirci tutti per cooperare e farlo in modo pacifico, perché i “poteri” ci stanno 
trascinando sull’orlo del precipizio di una nuova guerra. La relazione di Greer è stata intrisa di 
un inquietante “senso di urgenza”, sino al finale che ha dedicato ad una meditazione collettiva. 
Immaginate le cinquecento persone convenute nella grande sala del Flamingo Hotel, tutte prese 
da un momento di tale forza spirituale." 

Per Greer esiste un PROBLEMA: il rischio di una nuova guerra condotta dai "poteri" umani; da 
questo scaturisce una REAZIONE: un senso di urgenza; questo senso di urgenza reclamerà una 
SOLUZIONE: "un Nuovo Mondo se lo saprai gestire" e "Dobbiamo unirci tutti per cooperare", in 
altri termini il Nuovo Ordine Mondiale.
Queste parole non sono altro che la riedizione della massima 'SIAMO TUTTI UNO' al fine di 
'EVOLVERE' enunciata dal Gesuita Theilhard de Chardin. Questa è la stessa filosofia che viene 
spinta così pesantemente da personaggi del calibro di David Icke e da altri della New Age, dai 
movimenti di 'risveglio' del 2012 e da quelli di 'cambiamento di consapevolezza'.

Laurence Rockefeller, il finanziatore di Steven Greer, prestò servizio nella giunta dei consulenti 
della Templeton, un'organizzazione che ha istituito il Premio Templeton per il progresso della 
religione, uno dei tanti tasselli dell'edificazione della Nuova Religione Mondiale. Inoltre,
nei primi anni '90 la New Ager Barbara Marx Hubbard scrisse la prima bozza del suo libro CO-
CREAZIONE, affermando che lei e i suoi alleati erano i "cavalieri del cavallo pallido, la morte" 
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che avrebbero eliminato i "semi umani difettosi" che non vogliono seguire i loro piani New Age. 
Quando uscì l'edizione minore di questo libro nel 1993, essa fu aiutata da un "generoso contributo 
del Fondo Laurance S. Rockefeller per la Valorizzazione dello Spirito Umano.

Barbara Marx Hubbard afferma che: 
“Il nostro primo finanziamento venne da Laurence Rockefeller. Ora il mio libro sta vendendo 
molto bene, infatti, abbiamo esaurito la prima stampa. Così, i proventi del libro e i miei colloqui 
finiranno tutti nella fondazione e sosterranno i suoi lavori.”

Laurance Rockefeller ha finanziato il lavoro di Matthew Fox e Barbara Marx Hubbard. A sua 
volta Barbara Marx Hubbard descrive Rockefeller come il suo "amato patrono" e dice che 
"l'intuizione di Rockefeller circa 'Il Cristo del 21° secolo' mi ha profondamente ispirato."

Rockefeller ha anche finanziato l'associazione Lindisfarne, sostenendo il lavoro di James Parks 
Morton (che è stato per molti anni il militante avant-garde rettore della cattedrale episcopale di St. 
John the Divine a New York), David Spangler ed altri luminari New Age.' 

Riallacciandosi alle affermazioni della Hubbard finanziata da Rockefeller, secondo cui i cavalieri 
del cavallo pallido, la morte, avrebbero eliminato i “semi umani difettosi” che avrebbero 
ostacolato il piano new age, c'è da notare che esse sono molto simili alle affermazioni di Greer 
finanziato da Rockefeller, secondo cui gli alieni buoni sono qui per contenere la parte cattiva e 
proteggere il resto dell’umanità; e ci scommettiamo che quelli da "contenere" saranno coloro che 
non accetteranno la New Age dei Gesuiti. Nel documento del progetto Blue Beam troviamo 
un'affermazione simile: "La resistenza calcolata alla religione universale e al nuovo Messia, e le 
conseguenti Guerre Sante, produrranno la perdita di vite umane in scala mai immaginata prima 
in tutta la storia dell'uomo."

Adesso, secondo voi, perché il "filantropo" New Age Laurance Rockefeller non ha finanziato un 
vero progetto Disclosure sul Nuovo Ordine Mondiale, sulla depopolazione, sui danni dei vaccini, 
sull'eugenetica, sulla New Age, tutti campi in cui la sua famiglia eccelle? Perché non è uscito allo 
scoperto parlandoci della minaccia che la sua famiglia rappresenta verso l'intera razza umana? 
Cari credenti negli Ufo New Age, pensate forse che i Rockefeller, che si sono dedicati 
all'asservimento della razza umana per l'intera loro storia, adesso abbiamo finanziato per la prima 
volta un progetto per il bene dell'umanità? La risposta più probabile è che progetto "Disclosure" 
portato avanti sia in realtà un progetto di occultamento e disinformazione; occultamento della 
matrice terrestre degli incontri ravvicinati "alieni", e disinformazione al fine di farci accettare il 
Progetto Blue Beam New Age per implementare la Nuova Religione Mondiale, come citato sopra;
tutti elementi, questi, che servono ad implementare il Nuovo Ordine Mondiale. E, come abbiamo 
visto, Laurance Rockefeller era un palese finanziatore della New Age.
Il progetto dei Gesuiti è quello di unire tutte le religioni mondiali per sottomette i popoli terrestri 
al volere di Roma. Il Gesuita Theilhad de Chardin è comunemente considerato il Padre della New 
Age. Un altro personaggio molto importante è il Padre Gesuita Jacques Dupuis che ha dichiarato:

"La religione del futuro sarà una generale convergenza delle religioni in un Cristo universale che
soddisferà tutti. Le altre tradizioni religiose del mondo sono parte del piano di Dio per l'umanità 
e lo Spirito Santo sta operando ed è presente nei Buddisti, negli Induisti, così come negli altri 
scritti sacri delle fedi cristiane e non cristiane. L'universalità del regno di Dio permette questo, e 
questo non è altro che una forma di partecipazione allo stesso mistero di redenzione." 
Padre Gesuita Jacques Dupuis
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In tale citazione è implicito l'obiettivo dei Gesuiti di distruggere e/o superare lo stesso 
cattolicesimo. Il problema è che molti cattolici fondamentalisti non hanno ancora capito che 
tale distruzione è avvallata dagli stessi membri della Chiesa Cattolica, al fine di creare un 
culto più potente che sottometta il mondo intero a Roma. 
I loro progetti si sono quasi realizzati. Stiamo entrando nell'età dell'Acquario, un'epoca 
caratterizzata da un "nuovo" modo di vivere. Il vecchio sistema deve essere completamente 
distrutto. Le vecchie religioni facciata non servono più. La sanguinaria e totalitaria religione 
Cattolica Romana è ormai decrepita e necessita di essere sostituita. Nel futuro nascerà una nuova 
religione sanguinaria e sarà controllata dallo stesso leader Romano dell'Ordine dei Gesuiti. Nuovi 
nomi, nuovi abiti, nuove parole ma la stessa minestra riscaldata, con la stessa pretesa totalitaria. E 
molti "complottisti" abboccheranno. E gli alieni "buoni" di Steven Greer saranno parte dello 
spettacolo.

In quest'ottica quindi gli alieni potrebbero essere il mezzo “superiore” a cui non ci si può opporre, 
che permetterà di evolverci ad un livello superiore di quello umano. Nella Bibbia però, questo 
avvenimento viene descritto non come uno sbarco di alieni, ma bensì l'arrivo di Satana e dei suoi 
demoni: 

“E vi fu battaglia in cielo: Michele e i suoi angeli combatterono col dragone, e il dragone e i suoi 
angeli combatterono, ma non vinsero, e il luogo loro non fu più trovato nel cielo. E il gran 
dragone, il serpente antico, che è chiamato Diavolo e Satana, il seduttore di tutto il mondo, fu 
gettato giù; fu gettato sulla terra, e con lui furon gettati gli angeli suoi.”
Apocalisse 12:7-9 

Tratto da http://nwo-truthresearch.blogspot.ch/2012/06/steven-greer-e-il-suo-progetto.html?m=1, versione 
rivista ed adattata
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SCIENZA TEORICA O
FANTASCIENZA?

(L'INGANNO SCIENTIFICO)
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LE TEORIE SCIENTIFICHE SONO DIVENTATE VERITÀ 
INCONFUTABILI

Nei precedenti capitoli, abbiamo visto le macchinazioni che “muovono” governi, banche, 
multinazionali, con tutti i relativi interessi socio-politici in gioco. Ma non è tutto. Difatti la più 
impensabile cospirazione riguarda la scienza moderna. 
Attraverso un'astuta programmazione iniziata secoli fa, i manipolatori occulti ci hanno fatto 
credere di vivere in una realtà che non ha alcun riscontro con l'osservazione, la sperimentazione, e 
la scienza dimostrabile. 

Un accenno l'abbiamo avuto nei “Protocolli dei Savi di Sion” che, perlappunto, sostengono di aver
inventato una scienza falsa, creata su misura per i loro scopi.
Quello che è certo, è che negli ultimi 500 anni abbiamo stravolto le nostre convinzioni riguardo 
alla forma della terra nonché sull'origine della vita. Le scoperte scientifiche si sono succedute fino 
a cambiare completamente la visione del mondo. Di primo acchito dovrebbe essere perlomeno 
“curioso” il fatto che i vari scienziati responsabili della “nuova visione” siano tutti legati ad 
ambienti gesuiti e cattolici, come Copernico, Galileo, Keplero, Cartesio, Newton, Darwin, 
Einstein, e Lemaitre. 

Consci dell'influenza gesuita/cattolica sul mondo, non è forse lecito verificare se la scienza che ci 
hanno plasmato sia effettivamente vera o falsa come invece i piani “occulti” di dominio mondiale 
ci suggeriscono?

Analizziamo la questione con rigore scientifico, senza farci sedurre da ragionamenti o idee, ma 
basandoci esclusivamente sulla scienza empiricamente dimostrabile.
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MIO PAPÀ È UNA SCIMMIA?

La “teoria dell'evoluzione” di Darwin è basata su un'antica filosofia religiosa pagana di origine 
panteista risalente all'antica grecia presocratica. Oggigiorno questa teoria è ampiamente accettata 
da tutti perché è l'unica possibile ipotesi che appare plausibile. Bisogna dire però che, ogni volta 
che viene chiesto di illustrare le prove dell'attendibilità della teoria dell'evoluzione, la domanda 
cade nel vuoto. La maggior parte delle persone farfuglia qualcosa sul fatto che 'la maggior parte 
degli scienziati la supportino', e questo fatto basta e avanza. Tale forma di anti-intellettualismo 
dilaga ancora oggi nelle università. Provate a recarvi in un campus universitario e chiedete agli 
studenti le motivazioni per cui credono alla teoria dell'evoluzione. In pochissimi saranno 
effettivamente in grado di fornire risposte. La maggior parte di essi manifesterà solo una cieca 
fede nella scienza. Chi non crede nella scienza è uno stupido, sostengono. Ma io penso si debba 
distinguere Noi crediamo nella scienza perché pensiamo dimostri le cose per quello che sono, ma 
non pensiamo mai che la scienza possa essere modellata a piacimento per supportare qualsiasi tesi 
arbitraria che si voglia sostenere. L'informazione scientifica è molto potente perché viene presa 
come “oro colato” dalle persone. Ma in realtà la vera scienza è solo quella dimostrabile 
empiricamente, tutto il resto non dovrebbe essere nemmeno chiamato scienza. 
È importante quindi domandarsi quali sono i presupposti della scienza moderna.
Quando Charles Darwin propose la teoria dell'evoluzione (come già spiegato) non aveva alcuna 
prova fondata. Ecco una citazione dal libro “creazione” di Darwin pagina 18:

"Ma il problema non si limita solo all'origine della vita. Prendete ad esempio organi come 
l'occhio, l'orecchio, il cervello. Sono tutti di un' incredibile complessità, di gran lunga superiore a
quella del più sofisticato dispositivo costruito dall'uomo. Un problema per l'evoluzione è che tutte 
le parti che compongono questi organi devono funzionare contemporaneamente perché sia 
possibile vedere, udire o pensare. Questi organi sarebbero stati inutili finché non ne fossero state 
completate tutte le singole parti. Viene dunque spontaneo chiedersi: È possibile che il cieco caso -
ritenuto un fattore determinante ai fini dell'evoluzione - abbia messo insieme tutte queste parti al 
tempo giusto per produrre meccanismi così elaborati? 
Darwin ammise che questo rappresentava un problema, tanto che scrisse: "Supporre che 
l'occhio . . . possa essersi formato per [evoluzione], sembra, lo ammetto francamente, del tutto 
assurdo" 
Charles Darwin, dal libro “Creazione”

E da allora, le cose non sono migliorate, anzi sono stati necessari vari adattamenti alla teoria per 
mantenerla credibile ed alcuna prova è mai stata prodotta. La maggior parte delle persone 
resterebbe scioccata nell'apprendere che la gran parte di ciò che viene loro insegnato come 'verità' 
sull'evoluzione è solo il prodotto della creatività dei membri della comunità scientifica. Vogliono 
convincerci in maniera così persuasiva che dicono di tutto per difendere la loro favola. Insistono 
sul fatto che la teoria dell'evoluzione sarebbe stata 'provata' e che quindi l'argomento sia fuori 
discussione. Curioso notare come alla scienza non interessa la verità e quindi non ci sarà mai un 
dibattito scientifico per mettere a confronto evoluzionismo e creazionismo. Ma non è tutto, 
qualsiasi scienziato che prova ad andare contro l'evoluzionismo per sostenere il creazionismo sarà 
ridicolizzato, denigrato, e se necessario rimosso dal suo posto di lavoro. Tutto quello che vien fatto
è ridicolizzare la teoria della creazione come antica,obsoleta, e contraria al progresso. Si 
forniscono prove fasulle a sostegno dell'evoluzionsimo. 
L'evoluzione ci viene foraggiata come dottrina e chi crede nel creazionismo è primitivo e contrario
al progresso. Ma non è così.

189



La “teoria dell'evoluzione" viene insegnata nei testi scolastici come fatto inequivocabile; ne sono 
permeati i commenti dei documentari, la letteratura, il cinema, la televisione, i giornali.
Onde evitare confusione, è bene distinguere tra “evoluzione biologica” e “teoria dell'evoluzione”. 
Il termine “evoluzione biologica” definisce in modo generico il processo - le variazioni nel 
patrimonio genetico di una popolazione, verificatesi nel tempo - mentre la “teoria dell'evoluzione 
definisce l'ideologia, secondo la quale tutti gli organismi viventi derivano per trasformazione da 
altri organismi di epoche passate.
L'evoluzionismo viene quasi sempre presentato come una scienza esatta, ampiamente supportata 
dai ritrovamenti e dalla ricerca, e accettata da tutti gli scienziati. In realtà, l'evoluzione come 
spiegazione delle origini della vita non è né una teoria né un fatto, ma è una mera assunzione 
aprioristica. In natura l'evoluzione avviene e si conclude nello stesso organismo; essa non produce 
nuove caratteristiche, ma consiste nella manifestazione oppure nella soppressione di caratteristiche
già esistenti. Si tratta di un fenomeno naturale osservato, misurato e ripetuto, e pertanto 
scientificamente verificato.
La selezione artificiale operata dagli allevatori è un esempio di tali variazioni: gli animali sono 
selezionati in base a particolari tratti o caratteristiche, allo scopo di produrre una variazione nella 
razza che possa renderla, ad esempio, più utile o più piacevole esteticamente.
Ciò non significa che vengono sviluppati nuovi tratti, ma solo che le informazioni genetiche 
vengono riorganizzate e i tratti più utili sono favoriti.
In sostanza, dunque, non si producono nuove informazioni genetiche; vengono semplicemente 
"riorganizzate" quelle preesistenti, formando nuove combinazioni, peraltro limitate, come predetto
dalle leggi di Mendel sulla genetica.
Per estrapolazione, gli evoluzionisti postulano la produzione di nuovi tratti negli organismi viventi
nel corso di lunghissimi periodi di tempo, di nuove specie, grazie all'evoluzione. Secondo questa 
teoria, tutte le forme di vita discenderebbero da antenati comuni: i "mattoni" della vita sarebbero 
nati dall'interazione di elementi inerti, e il primo microrganismo si sarebbe evoluto nel corso di 
miliardi di anni in forme di vita via via più complesse - da ameba a invertebrato, a anfibio, rettile, 
quadrupede, scimmia, e infine all'uomo. Essa consiste, in pratica, nell'assumere che l'evoluzione 
all'interno della razza sia prova dell'ipotetica evoluzione da una razza all'altra. Questo tipo di 
evoluzione è definito macroevoluzione.
Nonostante il fatto che la macroevoluzione non sia mai stata provata scientificamente (perché una 
teoria possa essere ritenuta scientificamente valida, deve essere osservabile, misurabile, e 
ripetibile; la teoria evoluzionistica non risponde ad alcuno di questi tre requisiti), e nonostante il 
fatto che non vi sia alcuna base scientifica per giustificare l'estrapolazione della macroevoluzione 
dall'evoluzione osservata in natura, neppure nel corso di miliardi di anni, questa dottrina viene 
tranquillamente inculcata in maniera dogmatica agli studenti, e spesso difesa violentemente, 
contestando e non di rado censurando, come già detto, ogni voce "fuori dal coro".

Secondo il modello evoluzionista, tutto quello che è possibile osservare oggi è frutto di eventi 
casuali e lunghissimi periodi di tempo. Non esiste altra realtà al di fuori della natura; non esiste 
uno scopo o un creatore nell'universo, ma tutto ha avuto origine da processi naturalistici e 
meccanicistici propri della materia inanimata (materialismo filosofico). L'idea di un intervento 
soprannaturale è rigettato a priori, come pure qualunque spiegazione che punti in direzione 
opposta all'evoluzionismo. Non esistono specie "fisse"; le piante, e gli animali (tra i quali è incluso
l'uomo) discendono da uno stesso organismo progenitore, che a sua volta ha avuto origine per caso
dagli elementi chimici presenti nell'atmosfera primordiale.
Indubbiamente, riconoscere la teoria evoluzionistica come falsa, significherebbe dover prendere in
considerazione l'unica altra possibilità: quella di una creazione che non è frutto del caso, ma 
prodotta e guidata da una volontà intelligente per uno scopo preciso, insieme a tutte le leggi che 
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regolano l'universo.
La vita quindi, in tutte le sue sfumature ed espressioni, non sarebbe il frutto di processi 
naturalistici avvenuti per caso. Le piante, gli animali, e gli uomini sarebbero stati creati come 
specie ben distinte, che non sono legate tra di loro da alcun tipo di parentela.

Tratto da http://www.anticorpi.info/2015/01/teoria-dellevoluzione-44-ragioni-che-la.html, versione rivista ed 
adattata
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MA QUALE BIG BANG?

Per cercare di spiegare le origini dell'intero universo, con tutto quello che contiene, e le leggi che 
lo governano, gli evoluzionisti hanno postulato un evento noto come "Big Bang" (letteralmente, 
"grande esplosione"). Nel 1927 fu l' astronomo gesuita, padre Georges Lemaître (1894 –1966),
il primo a formulare tale ipotesi, allora chiamata dell’atomo primigenio. 
Secondo questa teoria - di cui esistono diverse varianti - tutta la massa e tutta l'energia 
dell'universo erano un tempo situate in uno stesso punto, ridotte a un volume infinitesimamente 
piccolo; o, per usare la definizione di un evoluzionista: "l'intero universo osservabile era più 
piccolo di un singolo atomo" (Crowell).
Questa condizione viene definita "Singolarità"; essa sarebbe poi esplosa dando origine alle 
galassie, ai singoli astri e pianeti, e in ultima analisi alla vita. Inoltre, l'esplosione avrebbe creato il 
tempo e lo spazio, che, stando a questa teoria, non esistevano prima del Big Bang.
Come si può notare, la condizione di Singolarità richiede, eppure non soddisfa, la nozione di 
ordine perfetto.
Per cercare di giustificare la tremenda densità della massa, si è ipotizzato che quest'ultima sia 
esistita sotto forma di idrogeno estremamente compresso; ciò, naturalmente, non spiega da dove e 
in che modo sia apparso l'idrogeno. Si può costatare che, in effetti, nessuna delle tante variazioni 
della teoria del Big Bang spiega in che modo abbia avuto origine la Singolarità, che costituisce 
una chiara violazione della legge della conservazione della materia e dell'energia (la prima legge 
della termodinamica stabilisce che l'energia e la materia non possono essere né create né distrutte: 
il loro stato può mutare, ma la loro quantità totale nell'universo è costante).
Affermare poi che la condizione di Singolarità si sia verificata perché lo spazio e il tempo non 
esistevano prima del Big Bang è mera tautologia definizionale. L'idea stessa che né lo spazio né il 
tempo siano potuti esistere prima del Big Bang, implica una condizione di stabilità; non essendovi 
alcuna possibilità di cambiamento, il Big Bang stesso non può essersi verificato.
Se all'espansione dell'ipotetico Big Bang va ascritta la formazione di galassie, stelle, pianeti, e la 
creazione di proteine, DNA, microrganismi in grado di replicarsi, fino alle forme di vita che sono 
conosciute oggi, è implicito un continuo incremento di organizzazione e complessità, di nuove 
informazioni; ciò è in netta contraddizione con le più elementari leggi della scienza.
Al di là di ogni altra possibile speculazione, resta poi il fatto che questa teoria non può essere 
confermata o esaminata sperimentalmente. Il Big Bang non è dunque altro che una speculazione, 
in bilico tra scienza e filosofia, e contraria ad alcune delle leggi fondamentali della scienza.

Tratto da http://www.protestantesimo.it/creazionismo.htm riassumiamo i punti deboli 
dell'evoluzionismo:

1) Non si è mai trovata una specie evoluta da un’altra, ma sempre specie diverse dalle altre. Non si
è mai trovato il cosiddetto “anello” di congiunzione fra due specie diverse.
2) Dopo 150 anni di ricerche affannose per dimostrare in qualche maniera la teoria evoluzionista, 
l’ipotesi darwiniana è rimasta ancora allo stadio di “ipotesi”: non c’è mai stata una ipotesi che è 
durata così a lungo, nonostante i risultati pressoché nulli!
3) La selezione naturale non è l’evoluzione, ma è la legge della sopravvivenza, è anche chiamata 
“micro-evoluzione”, come contrapposizione alla macro-evoluzione equivalente dell’ipotesi 
evoluzionista del salto di specie.
4) La colonna geologica sarebbe drammaticamente falsa, perché sistemata a tavolino dagli studiosi
e non basata su elementi certi. Le date vanno e vengono e sono diverse da libro a libro. Migliaia di
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anni in più o in meno, tolti o aggiunti con tanta disinvoltura, dimostrano una cosa sola: tutte le 
datazioni sono arbitrarie e fittizie, ai soli fini di quantificare grossolanamente una classificazione 
cui non si sa dare altra spiegazione…
5) Darwin fa oltre 800 ipotesi (“supponiamo che”…) costruendo teorie su teorie solo su ipotesi. 
Finora nessuna delle ipotesi è stata supportata da prove scientifiche.
6) L’evoluzionismo non è coerente e ed è contraddetto in tutti i campi delle discipline scientifiche.

L’evoluzionismo però è diventato come una “religione”, dove si crede in questo o in quello, 
esattamente come le altre religioni dove si crede in questo o in quello. Nella maggior parte delle 
università e delle scuole, gli studenti sono chiamati ad impegnarsi a studiare l’evoluzionismo e 
non c’è approvazione scolastica se non si condivide tale visione antiscientifica. Ci sono tanti 
scienziati disonesti che cercano la notorietà e non la verità. Ogni notizia o pseudo-scoperta a 
favore dell’evoluzione viene sbandierata come se si fosse trovata la pietra filosofale e la panacea 
di tutti i mali. In realtà, tale euforico entusiasmo è controbilanciato da una mortificante e continua 
serie di smentite e di confutazioni di tutto il materiale evoluzionistico finora trovato.
Gli evoluzionisti danno per scontato che esiste il caso; William Paley nel 1800 paragonava il caso 
ad un’esplosione in una tipografia, in modo tale che tutti i caratteri, cadendo, formassero un 
dizionario! In realtà la combinazione casuale/fortuita non formerà mai un organismo complesso: 
ciò è scientificamente impossibile! Stessa cosa se noi facessimo cadere all’infinito i pezzi di un 
orologio sperando che nel tempo, casualmente si formasse il meccanismo di un orologio, la cui 
perfezione in qualche maniera è paragonabile alla creazione. Anche per forgiare una punta di una 
freccia ci vuole un progettista!
Le variazioni genetiche, possibili solo all’interno di una specie (variazioni orizzontali come 
“selezione naturale” detta micro-evoluzione), sono ipotizzate anche in senso verticale, fra specie 
diverse (mutazione genetica e salto di specie, detta macro-evoluzione): ciò è completamente anti-
scientifico, perché privo di prove.

È curioso anche il fatto che le teorie sull'evoluzione (e quelle scientifiche in generale), si 
susseguono a ritmo frenetico aggiornandosi; nulla è mai definitivo. Per la scienza è lecito sbagliare
in continuazione ed aggiornare ripetutamente le teorie. Quelle teorie che fino all'aggiornamento 
precedente, erano promulgate come verità inconfutabili.
Gli studi sulla doppia elice del DNA hanno dimostrato che ogni variazione del DNA è sempre 
“peggiorativa”, mai migliorativa, a causa della seconda legge della termodinamica.
Ciò dimostra senza ombra di dubbio che l’uomo non deriva dalla scimmia, a meno che non 
vogliamo considerare l’uomo come una variazione “peggiorativa” della scimmia....
In tal caso il sangue della scimmia sarebbe compatibile con l’uomo.

Gli studi sul genoma umano hanno dimostrato che solo il 5 % del DNA si esprime all’interno della
specie umana. Il resto del 95 % è considerato “spazzatura”, perché non è usato, ma servirebbe per 
esprimere eventualmente infinite variazioni, qualora dovessero cambiare le condizioni ambientali: 
pressione atmosferica, magnetismo, radiazioni, ecc.
Il salto di specie è considerato impossibile dai genetisti e ogni tentativo di incrocio in laboratorio 
non ha mai prodotto risultati.
Persino all’interno di una specie c’è la selezione naturale e la non sopravvivenza di “incroci”: da 
cavalla e asino nascono muli “sterili” e da cavallo e asina bardotti “sterili”. Stessa cosa fra zebre 
ed altri equini. In pratica si verificherebbe quella che è chiamata “perdita di informazioni 
genetiche”.
La Seconda Legge della Termodinamica è la legge scientifica più sperimentata di qualsiasi altra, 
ed enuncia che tutte le volte che si verifica una trasformazione di energia, cioè una reazione 
chimica, non si può utilizzare tutta l'energia inizialmente disponibile. Quando l'energia viene 
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impiegata per fare un altro lavoro, una parte di essa viene dispersa.
In altre parole: tutti i processi in cui è richiesta energia, come quelli chimici, fisici ecc., subiscono 
una riduzione di attività se isolati e se non vi sono nuovi apporti energetici. Questo esaurimento di 
un sistema, o aumento di entropia, significa: per quanto sia organizzato e complesso un sistema, 
esso si esaurirà in un certo lasso di tempo, e risulterà meno organizzato e complesso. Non vi è 
dunque alcuna tendenza in natura a passare dal disordine all'ordine o dal semplice al complesso, 
come afferma l'evoluzionismo; ma è vero il contrario!

Ecco la testimonianza del Dott. Boris P. Dotsenko, illustre scienziato russo (fisico e matematico, 
che fu capo del Laboratorio Nucleare presso l'Istituto di Fisica di Kiev, prima di chiedere asilo 
politico in Canada nel 1966). Egli arrivò a credere in un Dio Creatore sulla base dell'evidenza 
scientifica fornita proprio dalla Legge dell'Entropia, per onestà mentale, benché fosse stato 
allevato assorbendo l'ideologia atea del suo paese "fino al midollo delle sue ossa", secondo la sua 
espressione: 

"Una delle più fondamentali leggi della natura, che suscitava il mio interesse, era la Legge 
dell'Entropia. Detto semplicemente, questa legge stabilisce che ogni sistema fisico va in 
decadenza con il passare del tempo: infatti, la materia tende verso la disorganizzazione, se 
lasciata a se stessa. Per esempio, senza manutenzione, le case si diroccano, le nostre automobili 
si arrugginiscono e si deteriorano, e così via. Ora, una delle implicazioni di questa legge è che 
l'intero mondo materiale avrebbe dovuto tornare al caos, essere ridotto in polvere, già da lungo, 
lunghissimo tempo! Che cosa glielo aveva impedito? Mentre stavo ragionando su questo, 
improvvisamente balenò in me l'idea che ci doveva essere una potentissima forza 
"riorganizzatrice" che si contrapponeva alla tendenza verso la disorganizzazione presente in 
natura, e che manteneva tutto l'universo sotto controllo e in perfetto ordine. Conclusi che questa 
forza doveva essere immateriale, altrimenti sarebbe stata essa stessa tendente al disordine, e che 
doveva essere sia onnipotente che onnisciente: sì, doveva esserci un Dio che controlla ogni cosa! 
Mi resi contro che i più brillanti scienziati del mondo in attrezzatissimi laboratori erano tuttora 
incapaci di riprodurre la più semplice delle cellule: Dio doveva dunque essere il Creatore della 
vita sulla Terra." 
Dott. Boris P. Dotsenko "Scientists Who Believe" - Moody Press, Chicago 1984 - pp. 5-6)

Tratto da http://camcris.altervista.org/evoluzione.html, versione arrichita, rivista ed adattat
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I FALSI… DELL’EVOLUZIONE

1. DAYTON
Dente molare di ominide, soprannominato esperopithecus harolcookit, scoperto nel 1923 da un 
geologo (Harold Cook). Ciò costituì la base per autorizzare nella scuola pubblica a Dayton nel 
Thennessy nel 1925 l’insegnamento della teoria darwiniana, con tanto di sentenza di un tribunale. 
Dopo pochi anni però Harold Cook tornò a scavare per ritrovare l’intero scheletro, che era quello 
di un grosso maiale preistorico. A distanza di 50 anni si scoprì l’intero scheletro che non era 
nient’altro che un fossile di “peccary” detto fossile di… maiale! (Scopes evolution trials, 21 luglio 
1925)

2. LUCY 
Un fossile di australopiteco, scoperto ad Afar in Etiopia, da Donald Johanson nel 1974 e dato per 
antenato dell’uomo dalla propaganda evoluzionista, fu datata a 3 milioni e 200 mila anni fa. 
Sottoposto a radiocarbonio 14 è stato datato a 10 mila anni fa.
Gli evoluzionisti allora ridussero l’età a 2 milioni e mezzo attribuendole ben 23 date fittizie. 
Inoltre era una scimmia (scimpanzé) e non camminava eretta, dato che non sono mai stati trovati i 
piedi e le gambe. Nessun animale poi può aumentare la statura per necessità. La comunità 
scientifica ha dato la smentita in poche righe su qualche mensile… senza creare alcuna eco di 
massa… Si fecero dipinti di Lucy con mani umane e piedi con l’alluce non prensile, tipico degli 
esseri umani che camminano eretti. La propaganda gridò al successo, furono ristampati i libri di 
preistoria e si continua a proporre Lucy come prova dell’evoluzionismo.
La verità fu che Lucy camminava sulle nocche e nel 1996 fu dimostrato che si trattava di uno 
scimpanzé nano…
Nel 2000, 29 marzo un articolo sulla American Science riportava “Lucy è stata detronizzata…. Le 
ossa erano state mischiate con altre estranee di un cimitero di homo sapiens, vicino qualche 
chilometro, e ciò aveva spinto a dire che Lucy si cibava di altri animali…”
Recentemente un articolo su una importante rivista scientifica diceva che “Lucy è tornata 
sull’albero, cacciata da… palazzo e dalla catena dei nostri antenati!”
Il cuginetto di Lucy, chiamato Selam (pace in lingua etiope), pur essendo un australopitecus 
aforensis, cioè uno scimpanzé nano, chino e con le dita arcuate, come di chi cammina sulle 
nocche, scientificamente dimostrato, dallo scheletro della parte superiore del corpo, è stato 
proposto dalla propaganda evoluzionista come l’antenato dell’antenato di Lucy, risalente secondo 
costoro a 3 milioni e 300 mila anni fa. Anche qui l’esame autoptico rilevando tracce di 
radiocarbonio 14 dimostrò che si trattava di fossile risalente a poco più di 10 mila anni fa. Il resto 
delle ossa dal bacino in giù sta ancora sepolto, ma non interessa nessuno perché hanno già 
festeggiato la scoperta e non sono ansiosi di procedere alle solite smentite, poco gradite.

3. L'UOMO DI PILTDOWN 
“Nel passato sono stati fatti goffi tentativi di sopperire a tali mancanze creando “ad arte” l’uomo
di Piltdown, cui gli scienziati in un primo momento inneggiarono, salvo poi ricredersi quando 
vennero a conoscenza che altro non era che un falso, mentre oggi si legge di un generico Homo 
habilis, di cui, però, in effetti, non si sono trovate tracce.” 
Antonio Mattera, ACAM  

Nel 1950, grazie ad un solerte paleontologo del British, Kenneth Oakley, l’analisi completa del 
reperto evidenziò quello che i più prudenti studiosi avevano ipotizzato: il cranio non era quello di 
un uomo, ma di un vero primate, un orango, al quale erano stati aggiunti denti umani, limati e 
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abrasi, e ricoperti di una patina ossidante per testimoniarne l’antichità.
Il resto del corpo venne datato attorno al 1400, e non a migliaia di anni prima; un falso nemmeno 
fatto tanto bene”. 

4. LONGISQUAMA
Si tratta di un dinosauro pennuto, assemblato per l’occasione. E’ stato scoperto come un falso, 
abilmente contraffatto. Non ha retto alla datazione al radiocarbonio.

5. L'UOMO DI NEANDERTHAL
L’uomo di Neanderthal scoperto nel 1856 fu escluso dalla letteratura evoluzionista nel 1960 
insieme allo Zinjantrophus, di cui si fecero ben tre diverse ricostruzioni facciali, simili ad un 
orango, ad un uomo, ad una scimmia.

Oltre a questi esempi riportati, ce ne sono molti altri che vi invito a scovare personalmente, Come 
vi invito ad approfondire il discorso, qualora aveste dubbi in merito. In particolare vi suggerisco di
visionare i filmati su youtube sull'argomento, presentati dallo zoologo sudafricano Walter Veith 
“La Terra nel Tempo e nello Spazio”, “Un Diluvio Universale”, Ossa nei Sassi”, “I Geni della 
Genesi”, e “Dove Regnarono i Mammiferi”. Sicuramente la visione di questi filmati potrà 
convincervi dell'assurdità dell'evoluzionismo, e rendervi logica ed evidente la natura creazionista 
del mondo.

Concludendo, vi propongo questo dialogo “profetico” tratto da 1984 di George Orwell:

"Winston disse: Ma il mondo stesso non è che un granello di polvere. E l’uomo è piccolo… 
disarmato! Da quanto tempo esiste? Per milioni di anni la terra rimase disabitata."
"Sciocchezze. La terra è vecchia quanto siamo vecchi noi: ha la nostra stessa età. Come potrebbe 
averne una maggiore? Non esiste nulla se non nella mente dell’uomo."
"Ma le rocce sono piene di ossa di animali estinti… mastodonti, mammuth, rettili enormi che già 
vivevano su questo pianeta, moltissimo tempo prima che si sentisse mai parlare dell’uomo."
"Hai mai veduto queste ossa, Winston? Naturalmente no. I biologi del diciannovesimo secolo le 
inventarono. Prima dell’uomo non c’era niente. Dopo l’uomo, s’egli dovesse, infine, esaurirsi, 
non vi sarebbe più niente. Non c’è niente al di fuori e oltre l’uomo."
"Ma l’intero universo è fuori di noi. Guarda le stelle! Alcune di esse sono lontane da noi milioni 
di anni-luce. Esse saranno per sempre fuori della nostra portata."
"Che cosa sono le stelle?" chiese O’Brien senza scomporsi. "Sono frammenti di fuoco distanti 
qualche chilometro. Potremmo benissimo raggiungerle, se volessimo. Come potremmo anche 
eliminarle. La terra è il centro dell’universo. Il sole e le stelle ci girano attorno."
Winston ebbe nuovamente un sussulto. Ma stavolta non disse nulla. O’Brien continuò, come se 
rispondesse mentalmente a un’obiezione mossagli da Winston.
"In un certo senso, e per certi determinati fini, naturalmente, questo non è vero. Quando 
navighiamo sull’Oceano, ovvero quando dobbiamo predire un’eclissi, risulta assai più 
conveniente ritenere che sia la terra a girare intorno al sole e che le stelle si trovino a milioni di 
milioni di chilometri di distanza. E con ciò? Credi davvero che non sia possibile stabilire un 
doppio sistema astronomico? Le stelle possono essere vicine o lontane, a seconda delle necessità 
che ci si presentano. Credi davvero che i nostri matematici non arrivino a dimostrare una simile 
verità? Ti sei già scordato del bispensiero?
[…] "Ma tutto ciò non è che una parentesi, una digressione" aggiunse in un tono diverso di voce. 
"Il potere reale, quello per cui noi combattiamo notte e giorno, non è il potere sulle cose ma il 
potere sugli uomini."
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Tacque, e per un momento riprese quella sua aria da maestro di scuola che fa le domande a uno 
scolaretto promettente:
"Come fa un uomo ad affermare il suo potere su un altro uomo, Winston?"
Winston ci penso un po’ su. "Facendolo soffrire" disse infine.
"Esattamente. Facendolo soffrire. L’obbedienza non basta. Se egli non soffre, come si fa a essere 
sicuri che non sta obbedendo alla sua volontà, anzichè alla tua? Il potere consiste appunto 
nell’infliggere la sofferenza e la mortificazione. Il potere consiste nel fare a pezzi i cervelli degli 
uomini e ricomporli in nuove forme e combinazioni di nostro gradimento. Riesci a vedere, ora, 
quale tipo di mondo stiamo creando? Esso è proprio l’esatto opposto di quella stupida utopia 
edonistica immaginata dai riformatori del passato. Un mondo di paura, di tradimenti e di torture, 
un mondo di gente che calpesta e di gente chè è calpestata, un mondo che diventerà non meno, ma
più spietato, man mano che si perfezionerà. Il progresso, nel nostro mondo, vorrà dire soltanto il 
progresso della sofferenza. Le civiltà del passato pretendevano di essere fondate sull’amore e 
sulla giustizia. La nostra è fondata sull’odio. Nel nostro mondo non vi saranno altri sentimenti 
che la paura, il furore, il trionfo e l’automortificazione. Tutto il resto verrà distrutto, 
completamente distrutto.” 
1984 di George Orwell

Tratto da http://www.protestantesimo.it/creazionismo.htm versione arrichita, rivista ed adattata
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INCONGRUENZE SULLA FORMA TERRESTRE

Pare strano che nel 2016 si torni a parlare di questo tema, tuttavia in rete fervono discussioni. Ci si
domanda ancora una volta quale sia la reale forma della Terra, il pianeta che ospita i Terrestri, gli 
unici al mondo pare, che si facciano questa domanda e che cerchino delle risposte.
La Terra è piatta. È evidente. È evidente nel senso letterale del termine, ossia visibile da tutti. È un
fatto davanti agli occhi di chiunque.
Le cose cadono sempre dall’alto in basso; sono stabili se appoggiate su piani e molto instabili se 
appoggiate su una superficie curva; ovunque ci troviamo, cielo, sole e luna sono in alto e il terreno
è sotto i nostri piedi; il mare calmo è piatto, le strade corrono dritte sul terreno e sappiamo sempre 
cos’è il sopra e cos’è il sotto.
La Terra è un enorme disco piatto, al cui centro c’è il Polo Nord, circondato, al suo bordo esterno, 
da un muro di ghiaccio (l’Antartide) che impedisce agli oceani di cadere nel vuoto. Sole e luna 
sono dischi molto più piccoli, i quali si muovono in senso orario sopra la Terra sull’orbita 
dell’equatore, ovvero sul cerchio immaginario posto a metà del raggio del disco terrestre. Il “giro 
del mondo” lo si fa nello stesso modo in cui la lancetta di un orologio fa il giro del quadrante o in 
cui, in un giradischi, il disco si muove comodamente sotto la puntina.
Eppure tutti pensiamo che la Terra sia una sfera e la visualizziamo col modellino del mappamondo
o con la visione di poche immagini scattate dallo spazio, che come abbiamo visto sono immagini 
CGI editate con Photoshop.
La distribuzione dei continenti su un disco piatto non è complicato: in fondo, la rappresentazione 
visiva condivisa da tutti è già piatta, anche se rettangolare. Basta considerare il nord come centro 
del disco, il sud come la direzione verso il suo limitare esterno, l’ovest come spostamento in senso
orario e l’est come movimento in senso antiorario. La distribuzione su questa nuova mappa 
assomiglierebbe a quella visibile sulla bandiera dell’ONU, anzi, sarebbe esattamente la mappa 
disegnata sulla bandiera dell’Organizzazione delle Nazioni Unite, ed anche la mappa azimutale 
equidistante usata per radiocomunicazioni, navigazioni e rotte aeree, non è curioso?
L’Individuo Medio potrebbe obiettare che la questione è sostanzialmente irrilevante (a chi 
importa, nella vita quotidiana, che forma ha il mondo che ci ospita?), derubricando così la 
questione a mera curiosità speculativa. Ebbene, in tal caso le diverse teorie in proposito 
dovrebbero essere percepite dall’Individuo Medio come tutte ugualmente valide o fallaci, tanto 
quanto altre dispute scientifiche simili. Qual è la natura fondamentale della materia: stringhe, 
particelle, onde? «Non so/Non m’importa», risponderebbe la maggioranza delle persone 
interpellate seriamente al riguardo. Che forma ha la Terra: disco, sfera, fetta di groviera? In questo
caso chiunque sceglierebbe senza esitazione l’opzione sferica, nonostante, si badi bene, per 
l’Individuo Medio sia molto più facile trovare prove a sostegno della piattezza del mondo, 
quantomeno in numero ed evidenza superiore a quelle che potrebbero produrre gli sfericisti a 
sostegno della loro tesi. Con «sfericisti» definisco le persone convinte della sfericità della Terra, 
così da distinguerle dai terrapiattisti, ovvero le persone che mettono in dubbio la visione sferica, 
contrapponendole l’interpretazione fin qui esposta. I terrapiattisti si identificano e si riconoscono 
nella confutazione della visione comune, mentre di sfericisti propriamente detti non si può parlare,
in quanto nessuno oggi si preoccupa realmente di dimostrare la sfericità della Terra. Tutti i 
fenomeni macroscopici vengono spiegati tramite quest’assunto supportato da un complesso 
costrutto di nozioni accessorie, spesso astruse, volte a rimediare alle non poche falle logiche che si
aprono come conseguenza del dogma sfericista. Questo è quanto di più lontano dal metodo 
scientifico ci possa essere: forzare l’interpretazione dei fenomeni per farli rientrare nella teoria 
elaborata a priori. Il metodo aprioristico è applicato sovente, anche nella comunità scientifica, 
dove troppo spesso si verificano scandali e polemiche quando emerge che determinati test, e 
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relativi risultati, erano stati pilotati per farli aderire all’idea di partenza; ma, per quanto sbagliato, 
esso resta comunque un metodo, ovvero l’applicazione di regole pratiche a un processo di analisi 
della realtà. Parlando di Terra sferica, invece, semplicemente nessuno si pone il problema. 
Ed è questo il punto: perché nessuno si interroga su questo? 
Perché ci fidiamo più di ciò che sappiamo rispetto a ciò che vediamo? 
Perché ciò che ci è stato detto è Vero, anche a costo di fare diventare Falso quello che 
percepiamo? 
Perché siamo così convinti della forma sferica della Terra a tal punto da rendere impensabile 
qualsiasi obiezione? 

Tratto da https://lapisvedese.wordpress.com/2013/12/16/la-terra-e-piatta/, versione arrichita, rivista ed adattata
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TERRA PIATTA O GLOBO?

La questione Terra Piatta da ovunque la si guardi, mostra degli aspetti per lo meno inquietanti: 
La ‘gravità’ (una teoria indimostrabile empiricamente sulla quale anche Einstein nutriva fortissimi 
dubbi) consentirebbe ad una massa enorme come quella della Terra di roteare su se stessa ad oltre 
1000 miglia orarie tenendo incollate al pianeta masse enormi d’aria (atmosfera) e d’acqua 
(oceani), consentendo tuttavia ad aerei e piccoli animali di librarsi in volo.

Nella Bibbia la terra è piatta, così come nel Talmud, nella cosmologia massonica, nella cultura 
egizia, maya ed in altre civiltà che pure erano riusciti in calcoli astronomici complicatissimi, ancor
oggi inspiegabili secondo le conoscenze tecnologiche dell’epoca. 
Le preesistenti leggi della densità e del galleggiamento spiegavano perfettamente la fisica degli 
oggetti in caduta molto prima che il massone Isaac Newton donasse la sua teoria della gravità al 
mondo; gli oggetti posti in un fluido più denso salgono verso l’alto, se è meno denso affondano. 
Per adattarsi al modello eliocentrico Newton affermò che sono attratti verso il centro di un oggetto
avente massa superiore, tuttavia nessun esperimento ha mai dimostrato che un oggetto abbastanza 
grande sia in grado, in virtù della sola massa, di attrarre altre masse minori né di causarne 
l’orbitazione. 
Eppure secondo i sostenitori della scienza ufficiale molte delle domande poste non hanno nessun 
senso e chi se le pone è un “ritardato complottista”.

"Se il Governo o la NASA ti avessero detto che la Terra è stazionaria, provate a immaginarlo. E 
poi provate a immaginare che cercassimo di convincere la gente che "No, no, non è stazionaria, si
muove a una velocità pari a 32 volte la velocità del proiettile sparato da un fucile, e rotea a 1000 
miglia all'ora." Ci riderebbero dietro! Tantissima gente ci direbbe che 'voi siete pazzi, la Terra 
non si sta muovendo!' Saremmo ridicolizzati per la mancanza di prove scientifiche per questa 
arzigogolata teoria della Terra mobile. E oltre a questo, la gente direbbe 'Oh, allora come 
spiegate questa atmosfera calma e statica, e i movimenti visibili del Sole, come li giustificate?' 
Immaginate di dire alla gente 'No, no, anche l'atmosfera si muove ma in qualche modo è 
magicamente attaccata come il velcro alla Terra in movimento. Il motivo non è semplicemente 
perchè la Terra è stazionaria.' Perciò quello che diciamp è qualcosa che ha un senso. Diciamo 
che la teoria della Terra mobile è assurda. La teoria della Terra statica ha senso, e siamo 
ridicolizzati. Dobbiamo immaginare che sia l'opposto per comprendere soltanto quanto sia 
RIDICOLA questa situazione. Questa teoria del Governo e della NASA, che la Terra è rotante e 
orbitante e inclinata è assolutamente assurda eppure la gente tende ad abbracciarla strettamente,
come un orsacchiotto di pezza. Non possono affrontare la possibilità che la Terra sia stazionaria 
malgrado TUTTE le evidenze che lo dimostrano: non ne avvertiamo il movimento, l'atmosfera non
viene spazzata via, possiamo vedere il Sole muoversi da Est ad Ovest, e ogni cosa è giustificata da
una Terra immobile senza tirare in ballo tutte le supposizioni che giustificano le errate 
supposizioni precedenti."
Allen Daves, scrittore

"Perchè, nel nome del buon senso, gli osservatori dovrebbero fissare i loro telescopi su solide 
basi di pietra in modo che non si muovano di un capello, se la Terra sulla quale vengono fissati si 
muove alla velocità di diciannove miglia al secondo? Invero, credere che 'seicento milioni di 
milioni di milioni di tonnellate' stiano 'rotolando, accellerando, volando, sfrecciando attraverso 
lo spazio continuamente' ad una velocità che fa apparire quella di una palla di cannone come un 
'lentissimo vecchio carretto' con una tale infallibile accuratezza che un telescopio fissato su un 
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pilastro di granito in un osservatorio non permetta ad un astronomo dall'occhio di lince di 
rilevare una variazione nel suo moto della millesima parte di un pelo significa concepire un 
miracolo al cui confronto tutti i miracoli mai testimoniati appaiono completamente insignificanti. 
Il fatto che possiamo (ad una latitudine settentrionale media) vedere la Stella del Nord, 
guardando da una finestra posta di fronte ad essa -- e dall'angolo stesso della medesima lastra di 
vetro nella medesima finestra - per la durata di tutto l'anno, è una prova sufficiente per ogni 
uomo sano di mentre che non abbiamo compiuto alcun movimento e che la Terra non è un globo."
William Carpenter

“Ricordo che mi fu insegnato, da bambino, che la Terra era una grande palla, che ruotava a
grandissima velocità attorno al Sole e, quando espressi al mio insegnante le mie paure che le
acque degli oceani avrebbero potuto rotolare fuori, mi disse che ciò era impedito dalla grande
legge  della  Gravitazione  di  Newton,  che  manteneva  ogni  cosa  al  posto  giusto.  Presumo che
l'espressione  del  mio  viso  debba  aver  rivelato  qualche  segno  di  incredulità,  poichè  il  mio
insegnante aggiunse immediatamente -Posso darti prova diretta di questo; un uomo può roteare
attorno alla sua testa un secchio pieno d'acqua senza che esso si rovesci, e così, in tal modo, gli
oceani  possono  essere  trasportati  attorno  al  Sole  senza  perdere  una  goccia.-  Poichè  questa
illustrazione era evidentemente intesa a tacitare la questione, io allora non dissi altro a riguardo.
Mi fosse stata proposta più tardi quando fui uomo, avrei risposto qualcosa di simile a ciò che
segue - Signore, vi voglio informare del fatto che l'illustrazione da voi proposta, dell'uomo che
rotea un secchio attorno alla sua testa, e degli oceani che ruotano attorno al Sole, non comprova
in  alcun modo la  vostra  argomentazione,  poichè  l'acqua nei  due  casi  è  posta  in  circostanze
interamente differenti quando, perchè sia di qualche valore, le condizioni di ogni caso debbono
essere le medesime, mentre non lo sono. Il secchio è un contenitore vuoto che contiene le acque al
suo interno,  mentre,  secondo i  vostri  insegnamenti,  la  Terra è  una palla,  con una curvatura
esterna continua la quale, in accordo con le leggi naturali, non può trattenere nessuna acqua.”
David Wardlaw Scott

Lo sapevate che esistono solo due foto della terra vista dallo spazio? 
Una scattata nel 1972 durante la missione Apollo 17 chiamata Blue Marble, e l’altra scattata nel 
2015, curioso no?! Non vi aspettavate che ce ne fossero di più?
Ci sono voluti 43 anni per fare una sola foto? 
Tutte quelle immagini della NASA... e solo 2 foto della Terra?

Da Wikipedia:
“Il Blue Marble è una fotografia famosa della Terra, scattata il 7 dicembre 1972 dall'equipaggio 
dell'Apollo 17, ad una distanza di circa 45.000 chilometri (28.000 miglia). Si tratta di una delle 
immagini più iconica e più diffusa della storia umana... L'immagine è una delle poche a mostrare 
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la terra quasi completamente illuminata, in quanto gli astronauti avevano il sole dietro di loro 
quando hanno scattato la foto. La fotografia è stata scattata circa 5 ore e 6 minuti dopo il lancio 
della missione Apollo 17, e circa 1 ora 54 minuti dopo che la navicella ha lasciato la sua orbita 
intorno alla Terra, per iniziare la sua traiettoria verso la Luna.”

Successivamente 2002 la NASA pubblica una versione “rivista” del Blue Marble, con colori più 
vividi ed immagine migliorata. Chiamiamola "Blue Marble II".
Il Blue Marble II ci è molto familiare, perché era l'immagine di default sul primo iPhone.
Ma alcuni “smanettoni” hanno scoperto delle anomalie nell'immagine, in particolare riguardanti le 
nuvole duplicate.
La scoperta di queste nuvole duplicate ha portato ad accuse che non solo il Blue Marble II fosse un
falso, ma che allo stesso modo l'immagine originale presumibilmente scattata dall'Apollo 17 (Blue
Marble I) sia stato anch'esso un falso. Questo, a sua volta, ha portato molti a dubitare della NASA 
e delle sue presunte missioni spaziali.

La NASA, ha comunque giustificato la duplicazione delle nuvole con il fatto che l'immagine è 
“composita”. In altre parole, artificiosa e falsa.
Nel suo sito http://earthobservatory.nasa.gov/Features/BlueMarble/BlueMarble_2002.php la 
NASA spiega come è stata creata l'immagine:

“This spectacular “blue marble” image is the most detailed true-color image of the entire Earth 
to date. Using a collection of satellite-based observations, scientists and visualizers stitched 
together months of observations of the land surface, oceans, sea ice, and clouds into a seamless, 
true-color mosaic of every square kilometer (.386 square mile) of our planet. These images are 
freely available to educators, scientists, museums, and the public. Preview images and links to full
resolution versions—up to 21,600 pixels across—are located below.
Much of the information contained in this image came from a single remote-sensing device-
NASA’s Moderate Resolution Imaging Spectroradiometer, or MODIS. Flying over 700 km above 
the Earth onboard the Terra satellite, MODIS provides an integrated tool for observing a variety 
of terrestrial, oceanic, and atmospheric features of the Earth. The land and coastal ocean portions
of these images are based on surface observations collected from June through September 2001 
and combined, or composited, every eight days to compensate for clouds that might block the 
sensor’s view of the surface on any single day. Two different types of ocean data were used in 
these images: shallow water true color data, and global ocean color (or chlorophyll) data. 
Topographic shading is based on the GTOPO 30 elevation dataset compiled by the U.S. 
Geological Survey’s EROS Data Center. MODIS observations of polar sea ice were combined 
with observations of Antarctica made by the National Oceanic and Atmospheric Administration’s 
AVHRR sensor—the Advanced Very High Resolution Radiometer. The cloud image is a composite
of two days of imagery collected in visible light wavelengths and a third day of thermal infra-red 
imagery over the poles. Global city lights, derived from 9 months of observations from the 
Defense Meteorological Satellite Program, are superimposed on a darkened land surface map.”
Source files and technical details (ftp)

Credits: 
 NASA Goddard Space Flight Center 
 Image by Reto Stöckli (land surface, shallow water, clouds). Enhancements by Robert Simmon (ocean 

color, compositing, 3D globes, animation). 
 Data and technical support: MODIS Land Group; MODIS Science Data Support Team; MODIS 

Atmosphere Group; MODIS Ocean Group 
 Additional data: USGS EROS Data Center (topography); USGS Terrestrial Remote Sensing Flagstaff 

Field Center (Antarctica); Defense Meteorological Satellite Program (city lights). 
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In pratica da questo estratto ufficiale in lingua inglese, si ammette che il “Blue Marble II” 
non è una foto, bensì una composizione di immagini catturate via satellite, una sorta di 
“collage” grafico elaborato con Photoshop dai “Visualizers” dell'agenzia spaziale americana.
Tutti i “presupposti” satelliti si trovano nell'orbita bassa, il che significa che nessuno di loro è 
abbastanza lontano da catturare l'emisfero completo.

Robert Simmon, uno dei "Visualizer" autore del Blue Marble II spiega il suo ruolo nella NASA:

“Il mio ruolo è quello di creare immagini partendo dai dati scientifici. Trasformo “dati” in 
“immagini”. 
Tratto da https://www.nasa.gov/centers/goddard/about/people/RSimmon.html

E riguardo alla “composizione” del “Blue Marble II” leggiamo che:

“L'atmosfera è stata creata con l'effetto sfumatura di Photoshop. Alcune nuvole sono state clonate
ed incollate con Photoshop per coprire alcuni “punti ciechi” non visibili ai satelliti. L'area nera 
intorno alla terra non è lo spazio. Si tratta puramente di uno sfondo di color nero sul quale 
Simmon ha posizionato l'immagine della Terra. Questa è una pratica standard, dice Simmon: “la 
maggior parte delle “foto” della Terra, incluse le immagini Apollo, mostrano il pianeta su uno 
sfondo nero. Senza queste alterazioni, le immagini non sarebbero molto realistiche”. Simmon 
sostiene di basare il suo lavoro di “editing” sulla realtà, “nel senso che ho osservato molte 
immagini e conosco perfettamente quanto “denso” dev'essere quello, o quanto “blu” dev'essere 
quell'altro.” Più tardi ammise anche che: “È più iper-realista che realista. Le foto sono creazioni 
Photoshop...ma devono esserlo!” 
tratto da http://qz.com/192700

Potete verificare voi stessi ascoltando parte dell'intervista a Simmon, trasmessa dall'emittente 
americana NPR nel corso del programma “ScienceFriday” a questo link:
https://www.youtube.com/watch?v=CbRQlgt0mfE

Curiosamente il contributo è stato rimosso dal sito ufficiale del programma:
http://www.sciencefriday.com/program/archives/201202034

Ma si può risalire alla pagina tramite archive.org:
http://web.archive.org/web/20140417000009/http://sciencefriday.com/segment/02/03/2012/blue-
marble-the-making-of.html

Non è che forse le dichiarazioni erano troppo “scottanti” e l'emittente ha preferito (o è stato 
costretto) a rimuovere l'intervista?

Ad ogni modo, se dovreste usare solo evidenze fotografiche per decidere la forma della terra, 
porreste la vostra fiducia nella NASA nelle sue foto che per loro stessa ammissione sono 
composizione grafiche senza alcun riscontro reale? 
Perché non esiste alcuna immagine ‘vera’ del pianeta dallo spazio? Perché neanche una sola volta, 
IN DIRETTA TELEVISIVA E NON IN REGISTRATA, uno degli astronauti ha preso in mano la 
telecamera per mostrarci cosa ‘vedono’ loro dagli oblò?

Eric Dubay, un ricercatore indipendente ha scritto un ebook dove propone 200 prove che la terra 
non è una palla rotante nell'universo.
Vi invito ad analizzare il suo studio scaricandolo da questo link:
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http://www.mediafire.com/file/l679prcg097ny8u/200+Proofs+Earth+is+Not+a+Spinning+Ball
%21.pdf

O alternativamente guardare questo video informativo:
https://www.youtube.com/watch?v=h5i_iDyUTCg

Di seguito ho estrapolato alcune delle prove:

1) L’orizzonte appare sempre perfettamente piatto per 360 gradi attorno all’osservatore, a 
prescindere dall’altitudine. Tutti i filmati di missili, aerei e droni mostrano un orizzonte 
completamente piatto ad oltre 20 miglia d’altezza. Solo la NASA e altre “agenzie spaziali” 
governative mostrano una curvatura nei loro falsi video/fotografici.

2) L’orizzonte si pone sempre al livello dell’occhio dell’osservatore acquistando altezza, per cui 
non è mai necessario guardare in basso per vederlo.
Se la Terra fosse di fatto un globo, non importa quanto grande, mentre si sale l’orizzonte dovrebbe
restare fisso al di sotto, e l’osservatore dovrebbe inclinarsi sempre più verso il basso per poterlo 
vedere.

3) La fisica naturale dell’acqua è quella di raggiungere e mantenere il proprio livello.
Se la Terra fosse una sfera gigante inclinata, che gira e rigira nello spazio infinito, delle superfici 
consistenti d’acqua con un livello invariato non esisterebbero.

6) Se la Terra fosse una palla di 25.000 miglia di circonferenza come la NASA e la moderna 
astronomia sostengono, la trigonometria sferica vorrebbe che la superficie di tutte le acque si 
incurvasse verso il basso per una misura facilmente riscontrabile di otto pollici per miglio, 
moltiplicato per il quadrato della distanza. Questo significa che lungo un canale idrico di sei 
miglia la Terra dovrebbe apparire abbassata di 6 piedi dal punto centrale. Ogni volta che questo 
esperimento è stato condotto, tuttavia, le acque si sono sempre dimostrate essere perfettamente a 
livello.

42) Nel modello della Terra-palla, l’Antartide è un continente di ghiaccio che copre il fondo della 
palla da 78 gradi di latitudine Sud fino a 90, ed è quindi non più di 12.000 miglia di circonferenza.
Tuttavia, molti pionieri dell’esplorazione compresi il Capitano Cook e Clark Ross, nei loro 
tentativi di circumnavigarlo impiegarono da 3 a 4 anni e misurarono oltre 50-60.000 miglia. Anche

204

https://www.youtube.com/watch?v=h5i_iDyUTCg
http://www.mediafire.com/file/l679prcg097ny8u/200+Proofs+Earth+is+Not+a+Spinning+Ball!.pdf
http://www.mediafire.com/file/l679prcg097ny8u/200+Proofs+Earth+is+Not+a+Spinning+Ball!.pdf


la nave Britannica ‘Challenger’ compì una circumnavigazione indiretta ma completa 
dell’Antartico attraversando 69.000 miglia.
Il che è completamente discordante dal modello globulare.

43) Se la Terra fosse una palla, diversi voli nell’emisfero Sud seguirebbero il percorso più rapido e
più diretto sopra il continente Antartico, come quelli da Santiago del Cile a Sydney in Australia. 
Invece di scegliere la rotta più breve e più veloce in linea retta sull’Antartide, tutti questi voli 
fanno invece ogni tipo di deviazione giustificate con il fatto che le temperature sarebbero troppo 
basse perché un aereo possa volare! Considerando il fatto che esistono svariati voli per/da/sopra 
l’Antartide, e che la NASA afferma di possedere una tecnologia che permette loro di volare a 
temperature decisamente più basse (e anche molto più alte) di tutte quelle registrate sulla Terra, 
una tale scusa non è chiaramente altro che una scusa, e questi voli non si compiono soltanto perché
sono impossibili.

44) Se la Terra fosse una palla, e l’Antartico fosse troppo freddo per volarci sopra, l’unico modo 
logico di volare da Sydney a Santiago sarebbe di seguire una linea retta sopra il Pacifico 
rimanendo nell’emisfero Sud per tutto il tragitto. Il rifornimento si potrebbe fare in Nuova 
Zelanda, o un’altra destinazione nell’emisfero Sud lungo il percorso se assolutamente necessario. 
Nella realtà dei fatti, tuttavia, i voli Santiago-Sydney fanno tappa a Los Angeles (LAX) e altri 
aeroporti Nordamericani prima di tornare di nuovo nell’emisfero Sud. Queste deviazioni contorte 
non hanno alcun senso sul globo ma sono perfettamente spiegabili e formano linee praticamente 
dritte sulle mappe della Terra piana.

48) Su una Terra-palla da Santiago del Cile a Johannesburg in Sud Africa dovrebbe essere un volo
facile su una linea continua al di sotto del Tropico del Capricorno nell’emisfero Sud, ma ogni volo
fa una curiosa tappa di rifornimento in Senegal, vicino al Tropico del Cancro nell’emisfero Nord! 
Tuttavia quando viene segnata su una mappa piana della Terra il motivo risulta chiaro, il Senegal è
di fatto su una linea retta a mezza strada tra i due punti.

PRECISAZIONI IN MERITO ALLE ROTTE AEREE:

Recentemente sono state introdotte nuove rotte aeree ed esistono dei collegamenti diretti tra 
Sudamerica, Sudafrica ed Oceania, anche se i voli più diffusi rimangono sempre quelli con più 
scali. Da notare che gli aerei utilizzati per queste tratte dirette sono i Boing 787-9 Dreamliner di 
ultima generazione; gli aerei di linea più veloci al mondo con una velocità massima di quasi 1'000 
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km/h, se cercherete su internet questi voli confrontando distanza e tempo di volo, vi renderete 
conto che sono 
perfettamente funzionanti 
sulla Terra piatta. 

59) Citando Gabrielle Henriet, “La teoria della rotazione terrestre dovrebbe essere accantonata 
definitivamente come impossibile una volta per tutte, a causa della seguente inavvertenza. Si dice 
che la rotazione dura ventiquattro ore e che la sua velocità è costante per cui, necessariamente, 
giorno e notte dovrebbero avere una identica durata di dodici ore ciascuno per tutto l’anno.
Il Sole dovrebbe levarsi invariabilmente al mattino e calare alla sera sempre alla stessa ora, e di 
conseguenza ci dovrebbe essere un equinozio ogni giorno, dal primo di Gennaio fino al 31 di 
Dicembre. Bisognerebbe fermarsi a riflettere su questo prima di dire che la Terra compie un 
movimento rotatorio. In che modo il sistema di gravitazione spiegherebbe le variazioni stagionali 
nella durata dei giorni e delle notti, se la Terra ruota ad una velocità costante per 24 ore?”

98) La NASA e l’astronomia moderna dicono che Polaris, la Stella Polare, è a qualcosa come 323-
434 anni-luce, ovvero circa 2 quadrilioni di miglia da noi! Innanzitutto, va fatto notare che tra 
1.938.000.000.000.000 e 2.604.000.000.000.000 miglia, c’è una differenza di 
666.000.000.000.000 (oltre seicento trilioni di) miglia! Se i moderni astronomi non sono nemmeno
in grado di accordarsi sulla distanza dalle stelle nell’ordine di centinaia di trilioni di miglia, forse 
la loro “scienza” è inesatta e le loro teorie andrebbero riesaminate. In ogni caso, anche concedendo
loro la misteriosa distanza stellare, è impossibile per gli eliocentristi spiegare come Polaris sia in 
grado di restare perfettamente allineata sopra il Polo Nord con tutte gli svariati moti di 
precessione, inclinazione, orbitazione e rotazione.
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125) Un’altra prova che il sole non è distante milioni di miglia si ottiene tracciando l’angolazione 
dei raggi solari rispetto alla fonte di luce sopra le nubi. Esistono migliaia di fotografie che 
dimostrano come la luce solare è irradiata attraverso le nuvole con angolazioni convergenti. L’area
di convergenza è ovviamente il Sole, e chiaramente NON è a milioni di miglia di distanza, ma 
relativamente prossima alla Terra, proprio sopra le nubi.

126) Il percorso annuale del Sole da tropico a tropico, da solstizio a solstizio, è ciò che determina 
la lunghezza e la caratteristica dei giorni, delle notti e delle stagioni. 
È per questo che nelle regioni equatoriali si ha un’estate che dura quasi tutto l’anno mentre alle 
estreme latitudini al Nord e in particolare al Sud si hanno stagioni molto più differenziate, con 
inverni molto rigidi. 
I sostenitori del modello eliocentrico affermano che il cambio delle stagioni è dovuto alla 
“inclinazione assiale” della palla-Terra e della sua “orbita ellittica” attorno al Sole, ma il loro 
erroneo modello attuale ci vuole più vicini al Sole (a 91.400.000 miglia) in Gennaio quando in 
realtà è inverno, e più lontani (a 94.500.000 miglia) in Luglio quando di fatto è estate nella 
maggior parte del mondo.

136) Molta gente pensa che l’abilità della moderna astronomia di predire accuratamente le eclissi 
lunari e solari sia il risultato e la prova certa della teoria eliocentrica dell’universo. 
Nella realtà dei fatti le eclissi sono state previste con precisione da varie culture in tutto il mondo 
per migliaia di anni prima che la “Terra-palla eliocentrica” fosse una scintilla nell’immaginazione 
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di Copernico. 
Tolomeo nel I Sec. A.D. calcolò le eclissi di seicento anni sulla base di una Terra piana e 
stazionaria con la stessa precisione di qualunque astronomo vivente oggi. 
Tornando indietro al 600 a.C., Talete predisse accuratamente una eclisse che pose fine alla guerra 
tra Medi e Lidi. 
Le eclissi si verificano con precisione in cicli di 18 anni, pertanto a dispetto di geocentrici o 
eliocentrici, di cosmologie piane o globulari, esse si possono calcolare accuratamente senza tener 
conto di tali fattori.

143) La gente afferma che se la terra fosse piatta, con il Sole che circola sopra e attorno a noi, 
dovremmo poter vedere il Sole da qualunque punto in ogni parte della Terra, e tutto dovrebbe 
essere illuminato a giorno anche durante la notte. 
Dal momento che il Sole NON è distante 93 milioni di miglia ma piuttosto a poche migliaia, e che 
illumina la Terra come un riflettore, una volta che si è allontanato considerevolmente dalla nostra 
posizione diviene invisibile oltre l’orizzonte, e la luce del giorno decresce fino a svanire 
completamente. 
Se il Sole fosse a 93 milioni di miglia di distanza e la Terra fosse una palla rotante, la transizione 
dalla luce diurna all’oscurità della notte sarebbe invece quasi istantanea non appena oltrepassata la
linea del terminatore [altresì detta “linea grigia” o “zona crepuscolare”, ndt] 

149) Durante migliaia di anni le stesse costellazioni sono rimaste fisse nello stesso punto senza 
cambiare in alcun modo la posizione della loro traiettoria. Se la Terra fosse una palla orbitante 
attorno ad un Sole che ruotasse attorno ad una galassia sparata dal Big Bang come afferma la 
NASA, sarebbe impossibile che le costellazioni rimanessero immobili. Basandoci sul loro modello
dovremmo, in effetti, avere un cielo notturno completamente diverso ogni singola notte e le stelle 
visibili non sarebbero mai le stesse per due volte di seguito.

154) La videocamera esterna del lancio di Felix Baumgartner sponsorizzato dalla Red Bull mostra 
la stessa “curvatura terrestre” dal livello a terra fino all’altezza del lancio, dimostrando 
l’ingannevole effetto di una lente ultra-grandangolare (o “fish-eye”), mentre la videocamera 
interna mostra un orizzonte perfettamente piano, al livello dell’occhio anche a 128.000 piedi, il 
che è possibile soltanto su una superficie piana.
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162) I missili lanciati dalla NASA e altre “agenzie spaziali” non vanno mai diritti verso l’alto. 
Tutti i missili formano una curva parabolica, si inclinano e inevitabilmente iniziano la ricaduta 
verso la Terra. I missili i cui lanci sono stati dichiarati “riusciti” sono quei pochi che non sono 
esplosi o non hanno iniziato a cadere troppo presto, ma lo hanno fatto fuori dalla vista dello 
spettatore, prima di schiantarsi in acqua ed essere recuperati. Non esiste una magica quota alla 
quale i missili o qualunque altra cosa possa semplicemente andare sempre più in alto per poi 
iniziare a “galleggiare liberamente” nello spazio. Questa è soltanto fantascienza creata con cavi, 
schermi verdi [“green-screens”], sostegni oscurati, capelli con la permanente e aerei a gravità zero.

163) La NASA e altre agenzie spaziali sono state sbugiardate varie volte dalle bolle d’aria che si 
formano e risalgono nei loro filmati ripresi nello “spazio esterno”. Gli astronauti sono stati anche 
visti usare attrezzatura spazio/subacquea, scalciando per muoversi, e l’astronauta Luca Parmitano 
è addirittura quasi annegato quando l’acqua ha iniziato a riempire il suo casco mentre compiva una
presunta “passeggiata nello spazio”. E’ noto al pubblico che gli astronauti vengono addestrati per 
le loro “space-walks” in strutture subacquee come il “Neutral Buoyancy Lab” della NASA, ma 
quello che risulta evidente dalle loro “bolle spaziali” e altre cantonate è che tutte le riprese ufficiali
delle “passeggiate nello spazio” sono fasulle e sono state riprese sott’acqua.
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164) L’analisi di molti interni della “International Space Station” hanno dimostrato l’uso di trucchi
cinematografici come green-screen, imbragature e anche permanenti selvagge dei capelli per 
ottenere un effetto del tipo “gravità zero”. I video degli astronauti che sembrano galleggiare 
nell’ambiente senza gravità della “stazione spaziale” sono indistinguibili da quelli ripresi sui 
“vomit comet” [cometa vomito, ndt] o aeroplani a gravità zero. Compiendo manovre paraboliche 
questi effetti di galleggiamento a gravità zero possono essere ottenuti ripetutamente e poi montati 
assieme in video. Per le riprese più lunghe senza tagli la NASA è stata scoperta a utilizzare 
semplici cavi ed effetti di chroma key.

177) Nel 

documentario “A Funny Thing Happened on the Way to the Moon,” è possibile vedere il filmato 
ufficiale della NASA che mostra gli astronauti dell’Apollo 11 Buzz Aldrin, Neil Armstrong e 
Michael Collins che per circa un’ora usano ‘diapositive’ e trucchi ottici per produrre le false 
riprese della Terra rotonda! Essi comunicano via audio con il centro controllo di Houston riguardo
la messa in scena delle riprese, e qualcuno ripetutamente dice loro come posizionare la cinepresa 
per ottenere l’effetto desiderato. 
Dapprima essi oscurano accuratamente tutti gli oblò tranne quello circolare che si affaccia verso il 
basso, sul quale hanno puntata la cinepresa a qualche piede di distanza. Questo crea l’illusione di 
una Terra a forma di palla circondata dall’oscurità dello spazio, mentre in realtà è soltanto un 
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finestrino rotondo nella loro cabina buia. Neil Armstrong a questo punto dice di essere a 130.000 
miglia dalla Terra, a metà strada verso la Luna, ma quando il trucco con la cinepresa è terminato lo
spettatore può vedere da sé che gli “astronauti” [qui definiti propriamente “astro-nots”, ndt] non 
erano a più di un paio di dozzine di miglia sopra la superficie terrestre, probabilmente in volo su 
un aereo ad alta quota.

188) Nel corso degli anni la NASA ha cambiata per due volte la sua versione riguardo la forma 
della Terra. Inizialmente fu detto che era una sfera perfetta, che più tardi divenne uno “sferoide 
oblato” schiacciato ai poli, e infine la cambiarono ancora in una “pera”, da che l’emisfero Sud si 
presume più allargato. Sfortunatamente per la NASA, tuttavia, nessuna delle loro fotografie 
ufficiali mostra una Terra a forma di sferoide oblato o tanto meno a forma di pera! Al contrario di 
quanto affermano, tutte le loro fotografie mostrano una Terra sferica (e chiaramente un falso 
generato dal computer).

190) Civiltà di tutto il mondo durante la storia hanno descritta e proposta l’esistenza di una terra 
geocentrica e stazionaria. Egizi, Indiani, Maya, Cinesi, Nativi Americani e letteralmente ogni 
antica civiltà sulla terra possedeva una cosmologia geocentrica con una Terra piana. Prima di 
Pitagora, l’idea di una palla-Terra rotante non esisteva e anche dopo Pitagora rimase l’oscura 
visione di una minoranza finchè, 2000 anni dopo, Copernico riattò la teoria eliocentrica. 

191) Da Pitagora a Copernico, Galileo e Newton, fino ai moderni astronauti come Aldrin, 
Armstrong e Collins, al direttore della NASA e Gran Comandante del 33mo grado C. Fred 
Kleinknecht, i padri fondatori del mito della palla rotante sono stati tutti Frammassoni! Il fatto che 
tutti i membri di questa, la più grande e la più antica società segreta in essere, siano stati tutti 
coinvolti nel portare avanti questa -letterale- “rivoluzione planetaria” va oltre le possibilità di una 
coincidenza e fornisce la prova di una collusione organizzata nella creazione e nel mantenimento 
di questo inganno multi-generazionale.

193) Nessun bambino o uomo non indottrinato, nella sua rettitudine, concluderebbe mai e 
nemmeno potrebbe concepire, lasciato alla sua immaginazione, e basandosi sulle sue proprie 
osservazioni, che la Terra è una palla rotante attorno al Sole! Tali immaginifiche teorie che non 
hanno alcun fondamento nelle esperienze quotidiane di nessuno richiedono, e hanno richiesta, un 
enorme quantità di propaganda costante per sostenere l’illusione.
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Tratto dal libro di Eric Dubay “200 proofs the Earth is not a spinning ball!”

LA BIBBIA CONFERMA LA TERRA PIATTA?

“Dio disse: "Via sia una grande volta"!  Divida la massa dalle acque". E così avvenne. Dio fece 
una grande volta e separò le acque di sotto dalle acque di sopra. Dio chiamò la grande volta 
Cielo. Venne la sera, poi venne il mattino: secondo giorno. Dio disse: "Siano raccolte in un sol 
luogo le acque che sono sotto il cielo e appaia l'asciutto". E così avvenne.” 
Genesi 1:6-9

CIRCOLARE O SFERICA?

“Egli è colui che sta assiso sul circolo della terra, i cui abitanti sono come cavallette; egli 
distende i cieli come un velo e li dispiega come una tenda in cui abitarvi.” 
Isaia 40:22
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La parola ebraica chugh, qui tradotta "circolo", viene erroneamente tradotta "globo" nella maggior 
parte delle traduzioni bibliche.
Vediamo la definizione del termine chugh (hug) data dal Theological Wordbook of the Old 
Testament:
"HUG = circolo, cerchio, compasso”

Queste sono indicazioni di circolarità, non di sfericità.
Ora cerchiamo su altri dizionari:

Il Dizionario Brown, Driver, Briggs riporta: 
“volta, giro - solo della volta dei cieli, Giobbe 22:14; Proverbi 8:27; Isaia 40:22”

Il Koeler-Baumgarten: 
“circolo; la terra concepita come un disco, Isaia 40.22; orizzonte del mare, Proverbi 8.27; la 
volta del cielo, Giobbe 22,14; Sir. 43,12”

In definitiva, da questi lessici possiamo arguire che il termine indica la forma circolare, non la 
forma sferica. 

Un circolo non è una sfera 

La conferma giunge anche dallo studio di Schiaparelli, "L'astronomia dell'antico testamento" (U. 
Hoepli Editore, Milano 1903), e dal volume di Ricciotti, "La cosmologia della Bibbia" 
(Morcelliana, Brescia 1932), dal quale cito (p. 18): «La terra era una distesa di forma circolare, 
attorniata da ogni lato dal mare inferiore; non era tuttavia una zattera che fluttuasse sulle acque, 
ma una specie di piattaforma saldamente basata su colonne chiamate fondamenta della terra». 

Nel salmo 136:6, si dice che Dio è "colui che stende la terra sulle acque". 
Che dire di Giobbe 26:7? «Egli distende il settentrione sul vuoto, sospende la terra sul nulla».
Il verbo stendere o distendere `ha senso solo su una superficie piana, mentre il verbo corretto su 
una sfera-globo sarebbe “avvolgere”.

La radice della parola hug in Isaia 40:22 è hag, che troviamo anche in Giobbe 26:10, che significa 
"tracciare un circolo, circoscrivere".
Comprendiamo quindi che la traduzione letterale di hug è circolo. 
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“Ha tracciato un cerchio sulle acque, sino al confine tra la luce e le tenebre.”
Giobbe 26:10

Questo è il modo in cui è utilizzato il senso della parola hug anche in Prov. 8:27:

“Quando egli fissava i cieli, io ero là; quando tracciava un cerchio sulla superficie dell'abisso”

E in Giobbe 22:14: 

“Fitte nubi lo coprono cosí non può vedere, e passeggia sulla volta dei cieli.” 

Quale parola avrebbe usato il profeta Isaia se avesse voluto descrivere una sfera terrestre?
Avrebbe usato la parola kadur. Il termine "kadur", che si trova in Isaia 22:18. Nella lingua ebraica 
si intende sempre come sfera, palla. Questo termine indica in maniera inequivocabile una forma 
sferica. Perché dunque usare “hug” che non significa sfera? Difatti molte parole composte 
ebraiche come “calcio”, “pallacanestro” e persino “polpetta” presentano il prefisso “kadur”.

Isaia 22:18:
“Ti farà rotolare ben bene e ti scaglierà via come una palla in un paese spazioso.” 

EPPUR...NON SI MUOVE!

Per quanto riguarda invece la stazionarietà della Terra, questa viene ribadita più volte:

“[...]tremate davanti a lui, o abitanti di tutta la terra! Sí, il mondo è stabile e non sarà smosso.”
1 Cronache 16:30

“L'Eterno regna; egli si è rivestito di maestà, l'Eterno si è ammantato, si è cinto di forza. Sí, il 
mondo è stabile, non sarà mai smosso.”
Salmi 93:1

“Dite fra le nazioni: «L'Eterno regna; il mondo è stabilito fermamente e non sarà smosso”
Salmi 96:10

Nella Bibbia si trova anche un episodio dove il sole e la luna si fermarono, avvenimento che non 
avrebbe senso in un globo, perché sarebbe stata la terra ad essersi fermata:
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“Il giorno che l'Eterno diede gli Amorei nelle mani dei figli d'Israele, Giosuè parlò all'Eterno e 
disse in presenza d'Israele: «Sole, fermati su Gabaon, e tu, luna, sulla valle di Ajalon!». Così il 
sole si fermò e la luna si arrestò, finché il popolo si fu vendicato dei suoi nemici. Questo non sta 
forse scritto nel libro del Giusto? Così il sole si fermò in mezzo al cielo e non si affrettò a 
tramontare per quasi un giorno intero. E non ci fu mai, né prima né dopo, un giorno come quello, 
in cui l'Eterno abbia esaudito la voce di un uomo, perché l'Eterno combatté per Israele.”
Giosué 10:12-14

Ci indica anche che la Terra ha confini ben delineati (non possibili su un globo):

“Tu hai fissato i confini della Terra, l'estate e l'inverno tu li hai ordinati”
Salmo 74:17

Oltre a queste chiare indicazioni riguardanti la cosmologia, la Bibbia ci avvisa anche dell'inganno 
della falsa scienza:

“custodisci il deposito che ti è stato affidato, evitando i discorsi vani e profani e le 
argomentazioni contrastanti di quella che è falsamente chiamata scienza, professando la quale, 
alcuni si sono sviati dalla fede.”
1Timoteo 6:20 

E spiega la necessità di deprogrammare il proprio cervello:

“E non vi conformate a questo mondo, ma siate trasformati mediante il rinnovamento della vostra
mente, affinché conosciate per esperienza qual sia la buona, accettevole e perfetta volontà di 
Dio.”
Romani 12:2

Traduzione: "La Terra Piatta distrugge questi Miti Luciferiani: Big Bang - Evoluzionismo - Eliocentrismo – 
Relatività - Gravità – Spazio-tempo - Spazio Esterno – NASA. Non è più una questione di "se" il globo cadrà, 
ma quando."
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Per concludere quindi, possiamo affermare che, non solo la Bibbia ci descrive una terra piatta e 
stazionaria, ma ci mette anche in guardia dagli inganni della falsa scienza, che come abbiamo 
visto, ci rende “poco speciali” e ci allontana dal vero Dio.

L'ENORME RAGNATELA DI BUGIE

“È più facile ingannare la gente che convincerli che essi sono stati ingannati.”
Mark Twain, scrittore USA

“Ripetete una bugia cento, mille, un milione di volte e diventerà una verità.”
Joseph Goebbels, ministro della propaganda del Terzo Reich 1933-1945

“Le masse sono abbagliate più facilmente da una grande bugia, che da una piccola.”
Adolf Hitler, cancelliere / dittatore del Terzo Reich 1933-1945

La bugia più grande possibile è quella di ingannare la gente riguardo la terra che calpestano 
giornalmente, il cielo che guardano ogni giorno, e tutta la genesi cosmologica. Una volta che le 
persone sono convinte di vivere su un globo rotante che orbita intorno al sole, sfrecciando nello 
spazio infinito, che vivono in uno dei miliardi di pianeti esistenti, e che la vita sia nata 
dall'incidente cosmico del Big Bang; beh a quel punto la vita è priva di senso spirituale. I 
manipolatori occulti non solo ci vogliono far credere negli extraterrestri, ma ci vogliono 
convincere che essi sono i nostri veri creatori.

La NASA ha il più grande buco di bilancio al mondo, miliardi letteralmente spesi dai contribuenti 
americani per delle missioni di dubbia autenticità. E le altre agenzie spaziali sono anche complici? 
Sì anche loro, come tutti i governi mondiali sono complici della bugia, ma attenzione: non pensate 
che ci vogliamo molte persone d'accordo per fare questi inganni, tutt'altro! 
In realtà molto pochi conoscono la verità, anche molti dirigenti di cariche istituzionali spesso e 
volentieri sono ingannati dalla stessa scienza “falsa” promulgata al popolo.

“La teoria eliocentrica, mettendo il Sole al centro dell’universo… fa apparire l’uomo come un 

216



possibile ospite di vagabondi alla deriva in un freddo cielo. Sembra meno probabile che egli sia 
nato per vivere gloriosamente e che possa raggiungere il paradiso dopo la sua morte. E ancor 
meno probabile, che egli possa essere soggetto dell’assistenza divina.” 
Morris Kline

Rimuovendo la Terra dalla sua posizione ferma e centrale, i massoni hanno spostato la 
nostra posizione fisica e spirituale, da un luogo di suprema importanza ad uno di estrema 
indifferenza nichilista. Se la Terra è al centro della creazione divina, l'esistenza umana ha 
uno scopo preciso. Ma se la Terra fosse solo uno dei miliardi di pianeti rotanti di un universo
infinito, allora la nostra esistenza non ha molto valore nei confronti di Dio, sempre ammesso 
che lo si voglia considerare nell'equazione. Purtroppo anche se non ce ne rendiamo conto 
(perché ogni aspetto della nostra vita ne è pervaso) abbiamo subito un forte indottrinamente al 
culto materialista del Sole. Difatti facciamo fatica a mantenere valori sani in un mondo dove ogni 
“messaggio” subliminale ed esplicito ci invita al materialismo, al superficialismo, all'egoismo, 
all'edonismo ed al consumismo. Nella musica, nel cinema, nei giochi, nella TV, sui Social, nella 
stampa, ovunque.
I sani valori di giustizia, onestà, amore ed altruismo non hanno spazio nella nostra società e 
risultano essere un handicap per il successo in qualsiasi ambito.

Le corporations ci vendono idoli da adorare, politici fantoccio da votare, prodotti da desiderare, ci 
inducono ad ascoltare la loro musica ed a guardare i loro film che lentamente condizionano il 
nostro modo di pensare e di agire e senza che nemmeno ce ne accorgiamo sacrifichiamo le nostre 
anime sull'altare del materialismo. 

I primi mappamondi erano già in circolazione prima che Galileo “dimostrasse”, per così dire, la 
sfericità della Terra. Dal 1912 la Universal Studios introduce i suoi films con l'immagine del 
Globo Terrestre, Peppa Pig vive in un mondo sferico, senza contare tutti i films ed i cartoni 
animati ambientati nello spazio o che riguardano viaggi spaziali. 

Nonostante che i nostri occhi ci mostrano una terra piatta ed immobile, abbiamo smesso di credere
ai nostri occhi, siamo stati portati a credere che i nostri occhi ci ingannano. Pendiamo dalle labbra 
di pseudo-scienziati che trattiamo come “esperti”, come “guru” che accedono a conoscenze tramite
calcoli complicatissimi, deducendo conclusioni da teorie che si basano su altre teorie.
Il lavaggio del cervello è così forte che ha trasformato l'umanità in un insignificante incidente 
senza scopo. Con le loro manipolazioni mentali ci hanno tolto la spiritualità fino a convincerci che
siamo degli animali spinti da istinti irrefrenabili. La moralità è relativa ed ognuno la esprime come
meglio crede.

Il fine ultimo di questo inganno è il dominio del mondo, che giungerà dopo tutto il caos politico, 
sociale ed economico che metterà in ginocchio l'Europa ed il mondo. Grazie a tecnologie come 
Haarp in grado di utilizzare la ionosfera come uno schermo LCD, ed addirittura di far scendere 
fuoco dal cielo tramite la tecnologia occultata del raggio della morte di Tesla (ci sono documenti 
segreti declassati dove si può verificare che l'FBI ne ha studiato le possibili applicazioni). Non sarà
una sorpresa se il tutto sarà “condito” da una falsa invasione aliena, vista la propaganda 
hollywoodiana a riguardo. Pensate che addirittura la questione della divinità aliena è stata 
preparata su un piatto d'argento dai vangeli apocrifi, dallo gnosticismo, e dalle religioni New-Age. 
Cento anni fa praticamente nessuno credeva agli alieni. Al giorno d'oggi quasi tutti ne sono 
convinti grazie alle bugie della NASA, ed alla propaganda cinematografica.

L'uomo moderno è stato indotto a credere di essere in possesso della vera conoscenza, delle “verità
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scientifiche”. Ma in realtà, con una piccola dose di spirito critico, ci si rende conto che la “scienza 
teorica” è puramente un sistema di credenze simile ad una religione, mentre la vera scienza è il 
metodo scientifico basato sull'osservazione e sulla ripetizione empirica verificabile ovunque.

Se le persone sono state convinte che l'universo sia nato dal caso, allora saranno anche persuase 
che le leggi della propria società dovrebbero riflettere questa realtà, secondo il principio ermetico 
del “com'è sopra, così è sotto”. 
La cosmologia newtoniana rimuove quindi il “telos” (scopo/significato) dell'universo (il sopra), e 
di rifletto questo viene anche rapportato nell'ordine politico e sociale nel mondo (il sotto).

Nel libro ermetico “Il Kybalion” questo principio è chiamato “principio di corrispondenza” che in 
modo simile descrive i 3 piani dell'esistenza umana: spirituale, mentale e fisica. In altre parole 
modificando a proprio piacere i pensieri delle persone (piano mentale), si riesce a modificare in 
modo efficace anche il modo di agire sul piano fisico. La chiave per dominare la materia è la 
mente. Grazie a questo principio alchemico antico le menti delle persone sono state portate a 
rigettare l'ipotesi di un Dio Creatore, ma sono più propense a credere nell'assoluta mancanza di 
una divinità, oppure che siamo stati creati come una sorta di esperimento di extra-terrestri. Ma non
solo, anche l'idea panteista che la natura, l'uomo, ed il cosmo siano un tutt'uno con Dio, il che fa di
noi degli “dei” inconsapevoli che devono effettuare un salto evoluzionistico per progredire. Questi
sono i principi che vengono trasmessi nel mondo per cancellare la verità di Gesù Cristo risorto. 
Anche le stesse religioni che presuppostamente predicano di Gesù, ne hanno modificato i 
messaggi in chiave panteista. Mi fa sorridere il fatto che le religioni si dichiarano tutte ispirate per 
volontà divina, ma Dio non ha mai detto di fondare delle denominazioni religiose, bensì di credere
nella verità, accettarla ed agire di conseguenza facendo ciò che è giusto agli occhi di Dio. 
Un altro obiettivo raggiunto dall'Élite è quello di avervi convinto a non fidarvi più dei vostri sensi, 
e non fidarvi delle vostre intuizioni. I vostri sensi vi suggeriscono una Terra piatta e stazionaria, 
ma poi arrivano gli "esperti" e vi dicono: "No, ti sbagli... tu stupido ignorante, la Terra è una palla 
che gira!" E riescono a convincervi di ciò perché loro stessi sono stati ingannati durante i loro 
studi, a credere ciecamente in una scienza teorica che non trova alcun riscontro con la realtà. 
Risulta difficile anche confutarla “dal di dentro” perché essa è strutturata in tal modo da risultare 
plausibile mediante una serie infinita di complesse operazioni matematiche, le quali non spiegano 
però né dimostrano che la teoria iniziale adottata sia vera. E così la gente si ritrova confusa, 
insicura, sfiduciati verso sé stessi e verso gli altri, ed è questo che l'Élite vuole per renderci più 
malleabili ai loro inganni. Ed è così che orchestrano “false flag” di attacchi terroristici in tutto il 
mondo, trovando immediatamente i colpevoli in quei gruppi terroristici da loro stessi creati, per 
poi trovare il pretesto di restringere le libertà individuali e/o dichiarare guerra ad intere nazioni o 
gruppi armati. La gente ha subito un indottrinamento così forte che non si pone alcuna domanda 
del perché “magicamente” si trovano sempre i passaporti degli attentatori, del perché le immagini 
dell'attacco terroristico di Bruxelles sono state riprese da un'esplosione avvenuta all'aeroporto di 
Mosca nel 2011, o del motivo per il quale la CIA ha pagato per lo sviluppo di video di false 
esecuzioni dell'ISIS, e molte altre strane coincidenze. Non importa quante prove ci possano essere:
la stampa ufficiale riuscirà sempre ad occultarle ed a giustificarle, cosicché la gente felice può 
tirare un sospiro di sollievo e continuare la propria comoda e spensierata. E se poi qualcuno si 
azzarderebbe a dire: “No, quello che vi dicono nei media è falso, è tutto un complotto!”, voi lo 
vedreste come una minaccia alla vostra incolumità, una minaccia per la vostra “realtà”, quella 
ricevuta tramite l'indottrinamento dell'Élite, che è plasmata nella vostra mente, e condivisa dal 
mondo. È quella la vostra verità, ne siete convinti. Ma anche quando essa fosse una menzogna non
importa, perché la verità sarebbe pericolosa per il vostro status sociale. E quel “pazzo” che vuole 
aiutarvi ad uscire dall'ipnosi verrà ignorato, deriso, insultato, e/o ridicolizzato. Qualsiasi cosa, 
basta non approfondire un discorso che potrebbe liberare la nostra mente dalle catene.
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In questo modo, le opinioni della gente devono sempre rimanere “incanalate” dentro delle scuole 
di pensiero preconfezionate, e le uniche persone ad aver il permesso di avere opinioni proprie sono
“gli esperti”, quei pupazzi dell'Élite che ad esempio ci garantiscono che i vaccini sono sicuri. Un 
genitore quindi non ha il permesso di avere un proprio parere a riguardo, non ha il diritto di 
conoscere con esattezza la composizione degli intrugli iniettati, perché non essendo “un esperto” 
non ha alcuna voce in capitolo. 
Questa è una convinzione davvero molto diffusa ai giorni nostri; ovvero che il parere critico e la 
formazione di un'opinione siano completamente vietati se non si è “esperti”. Quest'aurea di 
infallibilità ricopre in primis gli scienziati, e la gente è convinta che la parola scienza e verità siano
strettamente collegate. Sarei anche d'accordo su questo, se per scienza intendiamo solo quella 
sperimentale, empiricamente dimostrabile e riproducibile. Non la scienza teorica priva di 
fondamento, priva di riscontri e puramente astratta.

La realtà è così amaramente ironica, perché la gente è convinta che la scienza teorica sia razionale,
quando in realtà la comunità scientifica ci racconta una fiaba più fantasiosa di qualsiasi testo 
religioso. Le persone credono alle cose più folli, come ad esempio che iniettare dei veleni ai 
bambini sia sano, che l'universo sia un'entità consapevole che tramite forze magiche può esaudire i
nostri desideri, che esiste una forza soprannaturale non verificabile che si chiama gravità che 
regola le leggi della fisica dell'universo, che tutta la perfezione della natura proviene dal caso, e 
molto altro ancora. Altro che Medioevo!

La verità è molto più semplice: viviamo in un circolo piano chiamato Terra, racchiuso da una 
cupola/firmamento che nessuno può oltrepassare. La stazione spaziale internazionale (ISS) non 
esiste, chi l'ha filmata o fotografata in cielo ha dimostrato si tratta di un ologramma. Lo spazio non
esiste. Non esistono altri mondi, non esistono alieni, non esistono le galassie. Questa è tutta 
fantascienza. Ricordatevi che più grande è la bugia e più facile sarà ingannare le persone. Lo 
dicono gli stessi nazisti che approdarono alla NASA con l'Operazione Paperclip.  

La bugia è pompata al massimo: oltre alle immagini computerizzate e falsificate, ci bombardano 
con termini come “buchi neri”, meccanica quantistica, equazione della relatività, curvatura dello 
spazio-tempo, dilatazione del tempo, campo gravitazionale, raggio di Schwarzschild, ecc. Tutto 
questo per convincervi della bugia. E se non lo capite, siete voi che site ignoranti. E se dite che 
non è vero siete degli stupidi complottisti, ed anche un po' fastidiosi!

La Terra, il Sole, la Luna e le stelle sono gli unici oggetti che compongono l'intero Universo, 
racchiuso nella cupola terrestre.
Questo è ciò che conferma la Bibbia, ciò che tutte le evidenze empiriche, nonché tutti gli 
esperimenti scientifici indicano, ed anche ciò che la nostra esperienza, la nostra percezione 
sensoriale, ed il nostro buon senso ci suggeriscono.
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E ALLORA? COSA MI INTERESSA?

PERCHÉ È IMPORTANTE SAPERE CHE FORMA HA VERAMENTE LA TERRA?

1. Perché se diventiamo consapevoli della bugia, la domanda che segue è: "su quali altre cose ci 
hanno mentito?"

2. Perché una terra piatta è stazionaria eliminerebbe completamente l'ipotesi evoluzionistica, 
lasciando come unica ipotesi quella creazionista, il che vuol dire che dovremmo rivalutare la 
"posizione" di Dio.

3. Perché la concezione moderna di una terra sferica ruotante in una galassia eliocentrista di un 
universo infinito ed in continua espansione, ci mette in una posizione alquanto marginale.

PERCHÉ È IMPORTANTE SAPERE SE C'É UN CREATORE?

1. Perché fa parte della natura umana cercarlo ed ogni negazione di esso proviene da un 
indottrinamento esterno che ci ha convinto della sua non esistenza.

2. Perché accettando un creatore, dobbiamo chiederci quale sia il suo progetto per noi.

PERCHÉ È IMPORTANTE SAPERE LA NOSTRA POSIZIONE RISPETTO AL 
CREATO?

1. Perché essere consapevoli di vivere su una terra piatta e stazionaria creata, ci fa capire che i 
riflettori sono "puntati" sulla nostra vita; il che vuol dire che i principi morali giocano un ruolo 
fondamentale. Con questo non voglio dire che non si può esser "moralmente" giusti con la 
visione cosmologica attuale, ma è un po' come quando a scuola usciva il maestro dalla classe che
molti ne approfittavano per fare casino, mentre alcuni mantenevano comunque l'atteggiamento 
corretto.

2. Perché solo togliendo dall'equazione un Dio a cui dobbiamo l'esistenza, che riescono ad 
imporsi materialismo, superbia, egoismo, etc... La morale diventa relativa, ogni individuo se la 
auto impone secondo i suoi principi. Nessuno è il giudice di nessuno. Benissimo e giustissimo. 
Ma il creatore avendovi generato non ha forse lui diritto di giudicarvi? Senza dei solidi valori 
morali, la nostra condotta vacilla. Facciamo un esempio: alla domanda "che cosa saresti disposto
a fare per 1 milione? Per 10 milioni? Per 1 miliardo?" Al giorno d'oggi, non sbaglierei di molto 
se dicessi che si tratterebbe solo di mettere "l'asticella" più in alto o più in basso, perché ci sono 
poche cose che non saremmo disposti a fare per denaro. Non uccideremmo per denaro (parlo di 
persone sane di mente), ma per qualsiasi proposta "indecente" moralmente sbagliata saremmo 
disposti a scendere a compromessi perché giustificheremmo il tutto usando i soldi nel modo 
giusto e per scopi nobili. Spaccerebbe forse uno spacciatore se non avesse bisogno di soldi? Si 
prostituirebbe forse una ragazza se non avesse bisogno di soldi? Ruberebbe forse il ladro se non 
avesse bisogno di soldi?
Ucciderebbe forse il sicario se non avesse in cambio soldi? Tutto ruota intorno ai soldi. Se però, 
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moralità, giustizia ed amore, fossero i valori fondanti della società e della coscienza umana 
(come nel progetto divino), il denaro neanche avrebbe ragione di esistere, ed una proposta come 
quella sopraccitata sarebbe improponibile.

PERCHÉ CI MENTONO? A CHE SCOPO?

Perché in un contesto di inganno globale, la cosmologia moderna ha creato una realtà "ideale" 
allo scopo, ovvero alle ideologie liberiste propagate. 
Le religioni presuppostamente cristiane hanno rinnegato e capovolto ogni insegnamento biblico. 
Questo non dovrebbe stupire se si pensa che oggigiorno il mondo (politico, economico, 
mediatico, commerciale e religioso) è governato dai discendenti dei farisei ebraici che 
crocifissero Gesù. Tutte le religioni purtroppo sono congeniali all'inganno. Il Gesù "religioso" è 
una trasmutazione del messia pagano Tammuz. La Madonna è la dea Iside venerata dai pagano 
romani ed ora dai cattolici romani. Tutto estraneo ai Vangeli. I messaggi del vero Gesù non 
vengono mai portati alla luce, se non per creare false interpretazioni che "sviano" i poveri 
cristiani religiosi che credono di dover andare in chiesa e pregare rosari per salvarsi. Tutto quello
che detestiamo delle religioni, veniva condannato anche da Gesù. Ma chi legge oggi la Bibbia? 
Chi si interessa delle profezie e degli insegnamenti dei Vangeli che non sono né protestanti, né 
cattolici, né Geovani, né mormonici, né altro? Chi parla e discute del libro profetico di Daniele o
dell'Apocalisse che racchiudono profezie incredibili adempiute e che si stanno adempiendo? 
Pochi. Molto pochi. Gesù ormai tra religione ed ateismo è diventato molto impopolare, è stato 
ridicolizzato, sminuito e messo in un angolino senza dargli alcuna voce in capitolo. Non ci 
interessa controllare cosa veramente dicono i Vangeli, perché pensiamo di sapere già tutto e non 
immaginiamo che le religioni cristiane hanno interpretato fantasiosamente per i loro sporchi 
scopi. Con tale declino morale religioso, preferiamo neanche leggere personalmente i Vangeli e 
l'Apocalisse, è meglio avventurarsi in nuove filosofie "new Age", Nibiru, Annunaki, Alieni, etc, 
nonostante queste ideologie vengono promulgate dalla stessa élite che si finge contro il sistema e
ci spinge verso un risveglio collettivo, ed anche nonostante tutte queste filosofie hanno le proprie
radici nello gnosticismo mistico babilonese, filosofia che acquisì la proprio conoscenza dal 
serpente antico della gnosi. Guarda caso proprio quello che successe nel giardino dell'Eden. Il 
frutto mangiato da Adamo ed Eva è un simbolo che indica che essi hanno "abbracciato" la 
dottrina di Satana, nonostante il monito di Dio che disse loro che mangiando il frutto sarebbero 
diventati mortali e peccatori. Ma il serpente mentendo disse: "Non morirete affatto!" 
Tutte le bugie hanno un denominatore comune: negare la divinità di Gesù Cristo, e la sua 
salvezza gratuita per chiunque crede in lui. Un caso? Pensateci perlomeno... Fate le vostre 
ricerche personali, non credete a quello che dico, ma ricercate voi la verità e credete poi in quello
che crederete più giusto... Ma non soffocate le vostra coscienza che desidera conoscere la verità 
ed ottenere giustizia.

“Infatti io non mi vergogno dell'evangelo di Cristo, perché esso è la potenza di Dio per la 
salvezza, di chiunque crede, del Giudeo prima e poi del Greco. Perché la giustizia di Dio è 
rivelata in esso di fede in fede, come sta scritto: «Il giusto vivrà per fede». Perché l'ira di Dio si 
rivela dal cielo sopra ogni empietà e ingiustizia degli uomini, che soffocano la verità 
nell'ingiustizia, poiché ciò che si può conoscere di Dio è manifesto in loro, perché Dio lo ha 
loro manifestato. Infatti le sue qualità invisibili, la sua eterna potenza e divinità, essendo 
evidenti per mezzo delle sue opere fin dalla creazione del mondo, si vedono chiaramente, 
affinché siano inescusabili. Poiché, pur avendo conosciuto Dio, non l'hanno però glorificato né 
l'hanno ringraziato come Dio, anzi sono divenuti insensati nei loro ragionamenti e il loro cuore 
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senza intendimento si è ottenebrato. Dichiarandosi di essere savi, sono diventati stolti, e hanno 
mutato la gloria dell'incorruttibile Dio in un'immagine simile a quella di un uomo corruttibile, 
di uccelli, di bestie quadrupedi e di rettili. Perciò Dio li ha abbandonati all'impurità nelle 
concupiscenze dei loro cuori, sí da vituperare i loro corpi tra loro stessi. Essi che hanno 
cambiato la verità di Dio in menzogna e hanno adorato e servito la creatura, al posto del 
Creatore che è benedetto in eterno. Amen.”
Romani 1:16-25
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LA LOTTA
SPIRITUALE TRA IL
BENE ED IL MALE

(L'INGANNO RELIGIOSO)
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BIBBIA: MA DAVVERO SI LEGGE?

Al giorno d'oggi identifichiamo la Bibbia con la religione cristiana e con tutte le sue denominazioni,
principalmente cattolicesimo, protestantesimo, e derivate correnti ideologiche. 
Le chiese sono quindi le istituzioni che rappresentano le religioni cristiane. 

Personalmente, pur avendo avuto un'educazione religiosa a scuola, mi allontanai ben presto dalle 
chiese e dalle religioni in generale, perché le consideravo molto lontane dalla realtà, false ed 
ipocrite. Diventai un ateo convinto. Nel profondo del mio cuore mmaginavo che Dio esistesse, ma 
ritenevo la questione fuori dalla nostra capacità, tanto valeva lasciar perdere e vivere la propria vita 
senza farsi tante domande che tanto non avrei avuto risposte... 
Ma ecco la prima buona notizia: le religioni cristiane non hanno nulla a che vedere con la Bibbia, 
nulla a che fare con la religiosità e con tutto quello che noi consideriamo religioso. Pochi lo 
capiscono visto che nelle migliori ipotesi, la Bibbia si adibisce a semplice complemento d'arredo. 
Io stesso, non mi sono mai preoccupato di cosa vi fosse scritto, e come molti di voi, non ho mai 
ritenuto necessario conoscerne i contenuti, pensando si trattasse unicamente di una sorta di 
“manuale della morale” che condanna i comportamenti sbagliati ed insegna quelli corretti... Ma la 
Bibbia, pur contenendo insegnamenti morali non sarebbe così sorprendente se non contenesse molte
profezie adempiute, molte verità occultate dal mondo, ed incredibili profezie future.
In questa terza parte, troverete tutte le risposte che cercavate. 
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GESÙ NON È UNA RELIGIONE

Osserviamo questo schema:

Le frecce rosse sono le religioni, che nascono in certi momenti storici come tentativi dell’uomo di 
conoscere la “X”, di svelarne il volto. Tentativi nobili, ma impossibili: il Mistero è troppo più 
grande delle capacità dell’uomo.

Conoscere fino in fondo Dio, per noi, è impossibile, a meno che una freccia non parta dalla “X” per 
raggiungere un punto sulla linea del tempo. In altre parole, a meno che in un certo momento della 
storia non sia Dio a rivelarsi. A rendersi incontrabile da noi. Un uomo, ad un certo punto della 
storia, dice: «Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre (Dio) se non per mezzo di me.
(Giovanni 14:6). Io sono Dio.

E’ un caso unico. Non ce ne sono altri nella storia. Maometto, Buddha, Confucio e i fondatori delle 
varie religioni sono in qualche modo profeti. Annunciano Dio agli uomini. Dicono: ho capito 
qualcosa in più di Dio e ve lo spiego. E magari lo fanno anche in maniera accattivante, tanto è vero 
che attorno a loro si creano folle di persone che li seguono. Gesù no. Lui non si limita a dire: vi 
spiego chi è Dio. Lui dice di essere Dio. Delle due l’una: o era pazzo, o quello che diceva di essere 
è vero. Non ci sono vie di mezzo.

Attenzione, però: se quello che dice è vero, cambia completamente il nostro modo di entrare in 
rapporto con Dio. Invece di restare un mistero assoluto, che richiede sforzi immani di comprensione
e una serie di tentativi di immaginarselo destinati a restare insoddisfatti, Dio diventa qualcosa di 
semplice, di accessibile da tutti. Anche dai semplici, dai poveri, da chi non ha studiato. Anzi, sotto 
questo aspetto è davvero una rivoluzione enorme perché proprio le persone più semplici e aperte, 
quelle che non hanno delle loro teorie da difendere, paradossalmente sono avvantaggiate.

Immagina di avere davanti una grande pianura piena di cantieri. Ovunque ci sono gruppi di persone 
che costruiscono torri altissime che vanno verso il cielo, ognuno è un progetto diverso disegnato da 
un architetto diverso; ognuno con il suo staff di ingegneri e capomastri che seguono i lavori; ognuna
con migliaia di operai che portano travi e mattoni. Intorno, qua è là, si vedono le macerie di altre 
torri, già crollate. Ma architetti e manovali continuano a lavorare senza fermarsi perché hanno tutti 
la stessa speranza: «Con questa torre arriveremo a vedere in faccia Dio». A un certo punto, sulla 
cima di una collina che dà sulla pianura, spunta un uomo. Guarda per un bel po’ quel cantiere 
infinito, quel brulicare di formichine che si affannano a correre qua e là. Poi grida: «Fermatevi!».
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Gli operai del cantiere più vicino lo sentono e si fermano, incuriositi. Poi gli altri, e gli altri ancora. 
Alla fine, sulla pianura c’è un silenzio totale. Ascoltano tutti quell’uomo. «Il lavoro che state 
facendo è bellissimo. Ma è triste. Perché nessuna delle vostre torri, neanche la più alta, può arrivare 
a Dio». Brusio, vociare. Poi, di nuovo silenzio. E l’uomo prosegue: «Ma Dio ha avuto pietà di voi e 
dei vostri sforzi. Ha deciso di venire Lui da voi per farsi conoscere». Silenzio totale, pieno di 
tensione. «Sono io che vi parlo». Urla, strepiti, parolacce. Soprattutto da architetti e ingegneri: «È 
un pazzo, lasciatelo perdere». «Ma che volete mettere questo matto con i nostri progetti? Su, tornate
al lavoro. Non perdiamo tempo!». E si rimettono tutti a lavorare. Tutti, tranne qualcuno degli 
operai. Non hanno un loro progetto da difendere, con la loro firma sopra. Ma vogliono davvero 
arrivare a Dio. Si guardano in faccia, incuriositi: «E se fosse vero?». Così abbandonano il cantiere e 
vanno verso la collina, per vedere se quell’uomo ha ragione o no.

L’annuncio cristiano è così, rivolto a tutti. Possibile a tutti. Ma soprattutto a chi è più semplice. In 
uno dei passi del Vangelo, Gesù dice: «Beati i poveri di spirito, perché di essi è il Regno dei cieli» 
(Mt 5,3). Cioè i semplici, quelli che non hanno teorie da difendere davanti a Dio, o quelli che sono 
disposti ad abbandonarle per Dio.
Il cristianesimo non è una morale, né una serie di regole da rispettare. È semplicemente credere a 
questo fatto, farne esperienza personale. E seguirlo. Cioè, stare con Lui. 
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VANGELO vs RELIGIONE

Il messaggio della Bibbia è contrapposto a quello delle religioni. 
Per fare un esempio; tutte le religioni mondiali di qualsiasi fede, promuovono una dottrina di 
salvezza dell'anima per “opere”, ovvero sostengono che bisogna essere un buon cattolico, un buon 
musulmano, un buon buddista, un buon induista, etc, per aver diritto alla salvezza per grazia di Dio. 
La Bibbia dice però che la salvezza è gratuita per tutti quelli che credono in Gesù. 
Chiunque confida in lui verrà salvato indipendentemente dalle “opere” che ha fatto, anche se fosse 
il peggior criminale su questo pianeta, se in cuor suo si pente ed accetta la salvezza di Cristo.
Le opere saranno invece una conseguenza della grazia concessa. Possiamo quindi notare come le 
religioni hanno attuato un rovesciamento di dottrina rispetto alla Bibbia (opere=grazie, invece di 
grazia=opere). Da precisare che il protestantesimo ha mantenuto la dottrina originale riguardo alla 
salvezza per grazia, anche se i protestanti sono stati sedati dall'influenza cattolica, nonché dalle 
infiltrazioni massoniche degli Illuminati, creati appositamente per distruggere il protestantesimo 
originale, quello che era disposto ad “esser messo al rogo” pur di non piegarsi al “religionismo”. 
Al giorno d'oggi il protestantesimo è diventata una “filiale” del cattolicesimo. 
Papa Ratzinger, in una nota vaticana del 30 giugno 2000, precisa che la Chiesa cattolica è la "madre
di tutte le chiese " e bandisce il termine di "chiese sorelle" per descrivere le altre denominazioni, in 
particolar modo quelle protestanti.  Il Vaticano si autodefinisce come “la madre di tutte le religioni 
cristiane”, quindi anche dei protestanti.

Ma perché le religioni cristiane, che sostengono di basarsi su Gesù Cristo, dovrebbero aver cambiato il
messaggio chiave del Vangelo relativo alla salvezza dell'anima? Come mai si sono permessi, non solo di
modificarlo, ma addirittura di invertirne il significato? Per quale motivo, se la parola di Dio doveva 
essere trasmessa inalterata per i secoli a venire?
Come mai leggendo il Vangelo scopriamo che ci sono molte dottrine che non trovano spazio nelle 
religioni, o ancor peggio che sono state modificate da esse?

La risposta che emergerà dall'analisi storica è sconvolgente: le religioni sono state create per 
uccidere la verità contenuta nella Bibbia, anche se apparentemente sembra che la diffondino.

Il messaggio biblico è come una spada che divide nello spirito:

“Infatti la parola di Dio è viva, efficace e più tagliente di ogni spada a doppio taglio; essa penetra 
fino al punto di divisione dell'anima e dello spirito, delle giunture e delle midolla e scruta i 
sentimenti e i pensieri del cuore.” 
Ebrei 4:12

Ed era previsto che molti non l'avrebbero ascoltato:

“anche a noi, al pari di quelli, è stata annunziata una buona novella (il vangelo): purtroppo però 
ad essi la parola udita non giovò in nulla, non essendo rimasti uniti nella fede a quelli che avevano 
ascoltato.”
Ebrei 4:2

Ma facciamo un passo indietro, e partiamo dal periodo storico in cui Gesù visse, ovvero l'Impero 
Romano. In epoca romana la religione più diffusa era il Mitraismo, che ha le sue origini nelle 
religioni mistiche babilonesi. Questo antico credo babilonese ha radici nel cabalismo ebraico.a
o oggi ha origini molto antiche.
"Nonostante la Palestina costituisse il luogo di nascita del misticismo ebraico, il luogo in cui la 
Kabbalah fu concepita ed ottenne maggior importanza fu Babilonia."  
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Universal Jewish Encyclopedia (del 1943), alla voce Kabbalah

Tutta l'ispirazione spirituale delle società segrete proviene da Babilonia. Tutte le dottrine della 
Kabbalah e del Talmud provengono da Babilonia. Tutti i misteri ed i segreti della massoneria 
provengono da Babilonia. Tutti i riti e le dottrine cattoliche provengono da Babilonia. 
La Babilonia storica è caduta da tempo e di essa non restano che poche rovine ma il sistema 
religioso-politico mondiale di oggi è la continuazione temporale di quel potere che è sopravissuto e 
rimasto intatto fino ai giorni nostri. Difatti, il centro di potere spirituale di Babilonia trova la sua 
continuazione nell'impero romano, poi nel papato, ed infine (stavolta in maniera “nascosta”) nel 
sistema capitalisco-globalista odierno.

Dovete sapere che Nimrod, re e fondatore di Babilonia, ne era anche leader religioso.
Quando Roma conquistò il mondo, la religione babilonese si miscelò a quella mitraica romana. Essa
includeva l’idea di un SOMMO PONTEFICE (Pontifex Maximus), uffizio iniziato e tenuto dai 
Cesari nel 63 a.C. Cosa significava Pontifex Maximus? 
La parola "Pontefice" viene da pons-ponte e fàcere-fare, ovvero “colui che fa il ponte”, il 
collegamento tra uomo e Dio, tra la vita mortale e quella ultraterrena. Gli imperatori romani, 
continuarono a portare quel titolo, fino a quando, nel 376, Graziano, per ragioni di fede cristiane, lo 
rifiutò, riconoscendone l’idolatria e la blasfemia. 
Nel Culto di Mitra, il Sommo Sacerdote era anche chiamato PATER PATRUM, padre dei Padri, 
appellativo passato poi al Papa (ovvero l'abbreviazione di PAter-PAtrum). 

Dopo la diffusione del messaggio di Cristo, l'Impero Romano ed il paganesimo mirtaico erano in 
forte crisi. Corruzione, apatia, avidità, crudeltà, perversione e ribellione erodevano l’Impero. Tutto 
era sul punto di collassare. La persecuzione contro i Cristiani era inutile poiché continuavano a 
donare le loro vite per il Vangelo di Cristo e le conversioni si moltiplicavano.

“Appresso la morte di Gesù Cristo dodici poveri pescatori intraprendono l'istruzione e la 
conversione del mondo. Semplice era il loro metodo predicavano senz'arte ma con cuore penetrato 
e di tutti miracoli coi quali Dio premiava la loro fede il più stupendo era la santità della loro vita. I
loro discepoli seguirono quel bell'esempio e il successo fu prodigioso. I sacerdoti pagani 
allarmatisi diedero ad intendere ai principi che lo stato era rovinato perchè scemavano le offerte. 
Si suscitarono persecuzioni le quali non fecero che accelerare il progresso di quella religione 
ch'essi volevano soffocare. Tutti i cristiani correvano al martirio, tutti i popoli correvano al 
battesimo, la storia di que' primi tempi è un continuo prodigio.”  
Jean-Jacques Rousseau

L’unica forma con cui potevano fermare quest’impulso, era quello di creare un falso 
"Cristianesimo" per distruggere l’opera di Dio. E fu allora che decisero di trasformare la loro 
religione mitraica babilonese, in una nuova religione che si fondeva con il Vangelo di Gesù Cristo: 
predicavano un messaggio apparentemente nuovo mantenendo gli stessi rituali. Questo fu ciò che 
era necessario per ripulire l’immagine e per permettere all'Imperatore Romano di mantenere la 
propria autorità sul popolo.
La statua di Giove a Roma fu “rinominata” statua di San Pietro e quella di Venere (dea Iside) fu 
attribuita alla Vergine Maria. Il luogo scelto come sede centrale della Chiesa si trovava su una delle 
sette colline, il Vaticanus a Roma, il luogo del serpente marino dove si ergeva il Tempio satanico 
del dio Giano. L'idea del Papato era nata con Callisto I (217-222), che sostenne il primato del 
vescovo di Roma, il quale, essendo successore di S. Pietro e vicario di Cristo in terra, esercitava un 
primato d'onore e di giurisdizione. Con Teodosio si ebbe il definitivo riconoscimento del vescovo di
Roma Damaso, che nel 378 venne eletto Pontifex Maximus, ovvero Papa, ed a partire da quel 
momento il titolo venne mantenuto dal papato con il termine di Pontifex o Pontefice, titolo che 

228



permane tuttora quale custode della vera fede e quale massima autorità religiosa, attestando 
l'identificazione del papa come rappresentante di Cristo sulla Terra. 
Dal confronto risulterà evidente come il cattolicesimo è un adattamento della religione mistica 
babilonese. Questo è anche sostenuto da diversi studiosi anti-cristiani. Ad esempio il documentario 
“Zeitgeist” dimostrava che la figura di Gesù ed i riti cattolici erano in pratica stati ripresi e copiati 
dalle religioni antecedenti che riconducevano alla divinità del sole ed altre divinità pagane. Il nesso 
tra religioni cristiane e culti babilonesi ed egizi sono evidenti. Alla luce di queste valide 
argomentazioni, la conclusione di Zeitgeist (come anche di molti altri esponenti New Age) fu quella
di ridurre erroneamente la figura di Gesù ad una pura “leggenda”, invece di andare a verificare le 
scritture bibliche. Infatti il Gesù “raccontato” da Zeitgeist è il falso Gesù religioso, che rappresenta 
il messia babilonese Tammuz, ma che non condivide quasi nulla con il Gesù vero descritto nella 
Bibbia.

Il cattolicesimo predica un Gesù diverso da quello biblico, inoltre predica l'intercessione attraverso 
falsi mediatori come la Madonna, gli angeli ed i santi. 
Nella Bibbia non esiste la Madonna, e non bisogna pregare santi o angeli in cielo. Maria ed i santi 
sono sicuramente un esempio per tutti i cristiani, ma non hanno diritto ad alcuna adorazione, come 
si capisce da questi versi (ce ne sono molti altri):

“E io, Giovanni, son quello che udii e vidi queste cose. E quando le ebbi udite e vedute, mi prostrai
per adorare ai piedi dell’angelo che mi avea mostrate queste cose. Ma egli mi disse: Guardati dal 
farlo; io sono tuo conservo e de’ tuoi fratelli, i profeti, e di quelli che serbano le parole di questo 
libro. Adora Iddio.”
Apocalisse 22:8-9

“Infatti c'è un solo Dio e anche un solo mediatore fra Dio e gli uomini, Cristo Gesù uomo.”
1Timoteo 2:5 

Se la Bibbia dice chiaramente che Maria non è la Madonna e che si santi non vanno adorati, essa 
spiega anche l'inganno dietro a queste figure “intercessorie” abusive:

“E non c'è da meravigliarsi, perché Satana stesso si trasforma in angelo di luce. Non è dunque 
gran cosa se anche i suoi ministri si trasformano in ministri di giustizia, la cui fine sarà secondo le 
loro opere.”
2Corinzi 11:14-15

“Allora, dunque, se qualcuno vi dirà: "Ecco, il Cristo è qui, ecco è là", non ci credete; perché 
sorgeranno falsi cristi e falsi profeti e faranno segni e portenti per ingannare, se fosse possibile, 
anche gli eletti. Voi però state attenti! Io vi ho predetto tutto.” 
Marco 13:21-23 

La madre di Gesù è stata elevata ad uno status di “Madonna” (letteralmente dal latino, mea domina 
= mia signora = mia dea) la quale si propone di intercedere per conto del figlio che invece viene 
rappresentato sempre come un poppante indifeso con il ciucciotto oppure un povero disgraziato 
morto in croce. In questo modo diventa quasi impossibile rivolgersi a lui direttamente, ma c'è 
bisogno dell'intercessione di sua madre.
L'immacolata concezione inoltre non si riferisce alla nascita immacolata di Gesù come molti 
pensano, ma a quella di Maria. 

Tratto da Wikipedia, vediamo come la dottrina cattolica della Madonna toglie di fatto a Gesù 
qualsiasi merito, in quanto si sostiene che Gesù sia il figlio di Dio solo grazie alla divinità di Maria, 
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madre di Cristo che è nata senza il peccato originale:

“L'Immacolata Concezione è un dogma cattolico, proclamato da papa Pio IX l'8 dicembre 
1854[1] con la bolla Ineffabilis Deus, che sancisce come la Vergine Maria sia stata preservata 
immune dal peccato originale fin dal primo istante del suo concepimento; tale dogma non va 
confuso con il concepimento verginale di Gesù da parte di Maria. Il dogma dell'Immacolata 
Concezione riguarda il peccato originale: per la chiesa Cattolica infatti ogni essere umano nasce 
con il peccato originale e solo la Madre di Cristo ne fu esente: in vista della venuta e della 
missione sulla Terra del Messia, a Dio dunque piacque che la Vergine dovesse essere la dimora 
senza peccato per custodire in grembo in modo degno e perfetto il Figlio divino fattosi uomo.”

Questo “dogma” non esiste nella Bibbia, anzi ci sono molti passaggi che contraddicono quanto 
sostenuto dalla chiesa, come ad esempio: 

“Mentre Gesù parlava ancora alle folle, ecco sua madre e i suoi fratelli che, fermatisi di fuori, 
cercavano di parlargli. E uno gli disse: «Tua madre e i tuoi fratelli sono là fuori che cercano di 
parlarti». Ma egli rispose a colui che gli parlava: «Chi è mia madre, e chi sono i miei fratelli?»  E, 
stendendo la mano verso i suoi discepoli, disse: «Ecco mia madre e i miei fratelli! Poiché chiunque
avrà fatto la volontà del Padre mio, che è nei cieli, mi è fratello e sorella e madre.”
Matteo 12:46-50
 
Ed anche:

“Ecco, io sono stato formato nella iniquità, e la madre mia mi ha concepito nel peccato.” 
Salmo 51:5

In Luca 7:28 Gesù dice che il più grande fra i “nati di donna” è stato Giovanni Battista. Non è forse 
sua madre Maria nata anch'essa da donna? Come avrebbe potuto fare tale affermazione se invece 
Maria fosse stata la Madonna?

“Io ve lo dico: Fra i nati di donna non ve n’è alcuno maggiore di Giovanni Battista, però, il 
minimo nel regno di Dio è maggiore di lui.”
Luca 7:28

E da ultimo:

“Gesù le disse: Che c'è fra me e te, o donna?”
Giovanni 2:4

La mediazione quindi è esclusiva di Gesù, checché ne dicano le chiese.

“Dio infatti ha tanto amato il mondo da dare il suo Figlio unigenito, perché chiunque crede in lui 
non muoia, ma abbia la vita eterna. Dio non ha mandato il Figlio nel mondo per giudicare il 
mondo, ma perché il mondo si salvi per mezzo di lui. Chi crede in lui non è condannato; ma chi non
crede è già stato condannato, perché non ha creduto nel nome dell'unigenito Figlio di Dio. E il 
giudizio è questo: la luce è venuta nel mondo, ma gli uomini hanno preferito le tenebre alla luce, 
perché le loro opere erano malvagie. Chiunque infatti fa il male, odia la luce e non viene alla luce 
perché non siano svelate le sue opere. Ma chi opera la verità viene alla luce, perché appaia 
chiaramente che le sue opere sono state fatte in Dio.”
Giovanni 3:16-21 
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“C'è un solo Dio e anche un solo mediatore fra Dio e gli uomini, Cristo Gesù uomo, che ha dato sé 
stesso come prezzo di riscatto per tutti; questa è la testimonianza resa a suo tempo.”
1 Timoteo 2:5-6 

Gesù non è parte di alcuna religione, non era né cattolico, né protestante, né mormone, né testimone
di Geova, nè islamico, né buddista, né altro. Non è necessario partecipare alla Messa la domenica 
mattina per scaldare delle panchine o per recitare delle “formule” religiose, dei rosari, e altri riti 
ecclesiastici. Tutto questo ritualismo ha origine dalle tradizioni pagane e dalle religioni antiche 
babilonesi.

“E quando tu preghi, non essere come gli ipocriti, perché essi amano pregare stando in piedi nelle 
sinagoghe, e agli angoli delle piazze, per essere visti dagli uomini; in verità vi dico che essi hanno 
già ricevuto il loro premio. Ma tu, quando preghi, entra nella tua cameretta, chiudi la tua porta e 
prega il Padre tuo nel segreto; e il Padre tuo, che vede nel segreto, ti ricompenserà pubblicamente.
Ora, nel pregare, non usate inutili ripetizioni come fanno i pagani perché essi pensano di essere 
esauditi per il gran numero delle loro parole. Non siate dunque come loro, perché il Padre vostro 
sa le cose di cui avete bisogno prima che gliele chiediate.”
Matteo 6:5-8

Inoltre, possiamo vedere come un semplice versetto della Bibbia, tolga di fatto qualsiasi autorità 
religiosa a qualsiasi chiesa mondiale:

“Il Dio che ha fatto il mondo e tutte le cose che sono in esso, essendo Signore del cielo e della 
terra, non abita in templi fatti da mani d'uomo”
Atti 17:23 
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Ed ancora, l'unicità di Gesù per raggiungere la salvezza è ben spiegata in questi passaggi:

“E in nessun altro vi è la salvezza, poiché non c'è alcun altro nome sotto il cielo che sia dato agli 
uomini, per mezzo del quale dobbiamo essere salvati.” 
Atti 4:12 

"Affinché crediate che Gesù è il Cristo, il Figlio di Dio, e affinché, credendo, abbiate vita nel suo 
nome"
Giovanni 20:31 

“Poiché esso è la potenza di Dio per la salvezza di chiunque crede"
Romani 1:16 

"...è paziente verso di voi, non volendo che qualcuno perisca, ma che tutti giungano a 
ravvedimento"
2Pietro 3:9 

Gesù spiega chiaramente di offrire la salvezza gratuitamente a coloro che credono in lui. 
Non importa quanti peccati una persona possa aver commesso nella vita, se è pentito sinceramente 
ed accetta Gesù come suo Salvatore personale (senza necessità di chiese o riti religiosi) allora avrà 
la vita eterna. Bisogna solo aprire il proprio cuore, capire ed accettare il suo sacrificio che ci ha 
salvati, in quanto la sua morte ha preso carico di tutti i nostri peccati e ci ha offerto un “biglietto 
gratuito” per la vita eterna, ma sta a noi scegliere se accettarlo o rifiutarlo. 

Contrariamente all'opinione largamente diffusa, dovuta all'influenza di tutte le religioni, l'uomo non 
è salvato per mezzo delle opere. Le opere non sono né il fondamento né un ingrediente più o meno 
essenziale della salvezza, ma sono soltanto i frutti che nascono spontaneamente da un'anima già 
salvata per sola grazia e fede nell'opera di Dio.

“Infatti è per grazia che siete stati salvati, mediante la fede; e ciò non viene da voi; è il dono di 
Dio. Non è in virtù di opere affinché nessuno se ne vanti.”
Efesini 2:8-9

La salvezza di Dio è un dono gratuito, e non qualcosa da conquistare con dei meriti o degli sforzi 
personali:

“Il salario del peccato è la morte, ma il dono di Dio è la vita eterna in Cristo Gesù, nostro 
Signore.”
Romani 6:23

“Se con la bocca avrai confessato Gesù come Signore e avrai creduto con il cuore che Dio lo ha 
risuscitato dai morti, sarai salvato; infatti con il cuore si crede per ottenere la giustizia e con la 
bocca si fa confessione per essere salvati.”
Romani 10:9-10

“Io sono la porta; se uno entra per mezzo di me, sarà salvato.”
Giovanni 10:9 

Gesù ribadisce quindi di essere la via, la porta d'accesso per il regno di Dio. 

La parola Bab in arabo arcaico significa porta. Nella Bibbia è riportata la storia della torre di 
Babele, Bab-El significa “porta d'accesso per il regno di Dio”. Questa storia ci racconta di un'altra 
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porta per arrivare a Dio, la storia per cui grazie ai propri sforzi ed ai propri meriti si accede al regno 
di Dio, e non grazie al sacrificio di Gesù che per i suoi meriti ci ha riscattato dalla morte come 
invece dice la Bibbia. Abbiamo già visto come la maggior parte delle dottrine religiose insegnano 
una salvezza per “opere”, a scapito del messaggio della salvezza tramite la “porta” di Gesù che 
invece è molto impopolare al giorno d'oggi per il semplice fatto che la Bibbia viene ignorata o 
identificata da una religione, quindi il discorso si limita ad un dualismo tra ateismo e religioni: 
l'ateismo negando Dio, nega anche l'esistenza di questa “porta”; d'altro canto le religioni insegnano 
una salvezza per opere quindi conducono alla “porta” Bab-El. Vedremo più avanti come il 
messaggio amorevole di salvezza gratuita di Gesù è fortemente contrario all'utopia del Nuovo 
Ordine Mondiale che invece mira ad unire i popoli sotto una “falsa” pace. 
L'ecumenismo cattolico ha come scopo proprio questo: l'unione delle chiese ed il trionfo del papato 
(o del suo potere successore) a potere spirituale mondialmente riconosciuto.
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I DIECI COMANDAMENTI

I comandamenti (la legge di Dio) non furono dati perché praticandoli ci potessimo considerare 
"giusti" davanti a Dio. 
Al contrario, essi dimostrano a tutti gli uomini di tutte le epoche che nessuno è giusto e senza 
peccato: 

“poiché tutti hanno peccato e sono privi della gloria di Dio” 
Romani 3:23

Infatti:

"chiunque avrà osservato tutta la legge, e avrà fallito su un solo punto, si rende colpevole di tutti i 
punti" 
Giacomo 2:10

La legge di Dio è servita per aprirci gli occhi sulla nostra condizione e "condurci a Cristo, affinché 
noi fossimo giustificati per fede" (Galati 3:24). Fermo restando che l'osservanza dei comandamenti 
di Dio resta comunque un dovere di tutti i credenti. Il fatto di essere salvati non autorizza, ad 
esempio, a mentire o a rubare. In realtà, il vero cristiano seguirà i 10 comandamenti non per obbligo
ma per amore e rispetto verso il proprio Dio. Chiarito questo, sappiamo anche che tramite 
l'osservanza dei comandamenti ci è promesso un tesoro nel cielo: un premio che in quel giorno Dio 
farà conoscere a ognuno di noi. Questo premio, però, non è la vita eterna, perché essa è il dono di 
Dio a chi crede nel messaggio del vangelo ed è offerta a chiunque crede che Gesù è il Cristo.

Difatti come già spiegato, la salvezza dell'anima si riceve soltanto per grazia, e non possiamo in 
alcun modo ottenerla per meriti personali o attraverso preghiere, elemosine, pellegrinaggi, e così 
via. Essa si riceve nel momento in cui, riconoscendosi peccatori davanti a Dio, si decide di credere e
di accettare Gesù Cristo come proprio salvatore, secondo il messaggio del Vangelo, e si dà a Lui 
tutto il proprio cuore.

 La Bibbia dichiara: 

"Infatti è per grazia che siete stati salvati, mediante la fede; e ciò non viene da voi; è il dono di 
Dio. Non è in virtù di opere affinché nessuno se ne vanti" 
Efesini 2:8 

"L'uomo non è giustificato per le opere della legge ma soltanto per mezzo della fede in Cristo 
Gesù"
Galati 2:16 

"Poiché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figlio, affinché chiunque crede 
in lui non perisca, ma abbia vita eterna. .. Chi crede in lui non è giudicato; chi non crede è già 
giudicato, perché non ha creduto nel nome dell'unigenito Figlio di Dio"
Giovanni 3:16-18 

Poche persone sanno che sebbene i comandamenti insegnati nella Sacra Bibbia sono dieci, quelli 
insegnati dalla Chiesa Cattolica sono in realtà soltanto nove. Il secondo comandamento, infatti, è 
stato letteralmente cancellato, e dal decimo ne hanno ricavato due "pezzi", per coprire il vuoto del 
secondo. Così, ora il secondo è in realtà il terzo, il terzo è il quarto, e così via.
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Vediamoli nel dettaglio:

   1. Io sono il Signore Dio tuo, Non avrai altro Dio fuori di me.
   2.  Non nominare il nome di Dio invano.
   3. Ricordati di santificare le feste.
   4. Onora il padre e la madre.
   5. Non uccidere.
   6. Non commettere atti impuri.
   7. Non rubare.
   8. Non dire falsa testimonianza.
   9. Non desiderare la donna d'altri.
   10. Non desiderare la roba d'altri.

(*) Nota sul terzo comandamento - La Bibbia non dice "le feste", ma "il giorno del riposo", "il settimo giorno” ovvero il
sabato (sabbath).

 Ecco di seguito i 10 comandamenti biblici:

   1. Io sono il Signore, il tuo Dio , che ti ho fatto uscire dal paese d'Egitto, dalla casa di schiavitù.
Non avere altri dèi oltre a me.
   2. Non farti scultura, né immagine alcuna delle cose che sono lassù nel cielo o quaggiù sulla terra 
o nelle acque sotto la terra. Non ti prostrare davanti a loro e non li servire, perché io, il Signore, il 
tuo Dio, sono un Dio geloso; punisco l'iniquità dei padri sui figli fino alla terza e alla quarta 
generazione di quelli che mi odiano, e uso bontà fino alla millesima generazione, verso quelli che 
mi amano e osservano i miei comandamenti.
   3. Non pronunciare il nome del Signore, Dio tuo, invano; perché il Signore non riterrà innocente 
chi pronuncia il suo nome invano.
   4. Ricordati del giorno del riposo per santificarlo. Lavora sei giorni e fa' tutto il tuo lavoro, ma il 
settimo è giorno di riposo, consacrato al Signore Dio tuo.
   5. Onora tuo padre e tua madre, affinché i tuoi giorni siano prolungati sulla terra che il Signore, il 
tuo Dio, ti dà.
   6. Non uccidere.
   7. Non commettere adulterio.
   8. Non rubare.
   9. Non attestare il falso contro il tuo prossimo.
 10. Non desiderare la casa del tuo prossimo; non desiderare la moglie del tuo prossimo, né il suo 
servo, né la sua serva, né il suo bue, né il suo asino, né cosa alcuna del tuo prossimo".

Come si può chiaramente vedere, il cattolicesimo ha dovuto eliminare il secondo comandamento 
per poter mantenere il culto di Maria e dei santi, nonché tutta l'idolatria correlata.
Dio invece condanna sia l'adorazione - "non li servire" - che la venerazione - "non ti prostrerai 
davanti a loro" - di vivi, morti, oggetti e immagini, terreni o divini, buoni o cattivi che siano. 
La Bibbia dice: "A Lui solo rendi il tuo culto".  
Ed ancora:

“Gli idoli delle nazioni, sono argento e oro, opera di mano d'uomo: hanno bocca ma non parlano, 
hanno occhi ma non vedono, hanno orecchi ma non odono; non hanno fiato nella loro bocca.
Simili ad essi sono quelli che li fanno, chiunque in essi confida.”
Salmi 135:15-18
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Un'altra conferma viene fornita nell'Apocalisse, dove l'apostolo Giovanni dopo aver ricevuto la 
rivelazione, si inginocchiò davanti ad un Angelo per prostrarsi al suo cospetto, ma quest'ultimo lo 
sgridò:

“E qui non ci sarà piú notte alcuna e non avranno bisogno di luce di lampada né di luce di sole, 
perché il Signore Dio li illuminerà, ed essi regneranno nei secoli dei secoli.
Poi mi disse: «Queste parole sono fedeli e veraci; e il Signore, Dio dei santi profeti, ha mandato il 
suo angelo, per mostrare ai suoi servi le cose che devono avvenire tra breve. Ecco, io vengo presto;
beato chi custodisce le parole della profezia di questo libro».
E io, Giovanni, sono colui che ho visto e udito queste cose. E dopo averle udite e viste, caddi per 
adorare davanti ai piedi dell'angelo che mi aveva mostrato queste cose.
Ma egli mi disse: «Guardati dal farlo! Io sono conservo tuo e dei tuoi fratelli, i profeti, e di 
coloro che custodiscono le parole di questo libro. Adora Dio!».”
Apocalisse 22:5-9

Oltre al secondo comandamento, che manca completamente, il quarto è stato manomesso. È stato 
accorciato, distorto e svuotato di tutto il suo valore, anche questo per poter fare il proprio comodo. 
Dio stava parlando del "Sabato" (Sabbath).
Purtroppo, la Chiesa Cattolica ha manomesso anche questo comandamento, che riguardava solo il 
Settimo Giorno, per dire invece di "santificare le feste". Cioè, il comandamento non si limiterebbe 
più al settimo giorno che Dio ha scelto, ma a tutte le feste inventate dalla Chiesa Cattolica Romana 
oltre al fatto che il giorno è stato modificato e spostato alla domenica!

Dio ci avverte: 
"Non aggiungerete nulla a ciò che io vi comando e non ne toglierete nulla; ma osserverete i 
comandi del Signore Dio vostro che io vi prescrivo" 
Deuteronomio 4:2 
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Ne consegue che qualsiasi dottrina che non trova riscontro nelle Sacre Scritture è 
inammissibile e non proviene da Dio. 

“Infatti vi sono molti ribelli, ciarloni e seduttori delle menti, specialmente tra quelli della 
circoncisione, ai quali bisogna chiudere la bocca; uomini che sconvolgono intere famiglie, 
insegnando cose che non dovrebbero, per amore di guadagno disonesto. Uno dei loro, proprio un 
loro profeta, disse: «I Cretesi sono sempre bugiardi, male bestie, ventri pigri». Questa 
testimonianza è vera. Perciò riprendili severamente, perché siano sani nella fede, e non diano retta
a favole giudaiche né a comandamenti di uomini che voltano le spalle alla verità. Tutto è puro per 
quelli che sono puri; ma per i contaminati e gli increduli niente è puro; anzi, sia la loro mente, sia 
la loro coscienza sono impure. Professano di conoscere Dio, ma lo rinnegano con i fatti, essendo 
abominevoli e ribelli, incapaci di qualsiasi opera buona.”
Tito 1:10-16

Tratto da http://camcris.altervista.org/diecicom.html, versione rivista ed adattata
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I VERSI OMESSI E/O MODIFICATI

Le Bibbie non sono tutte uguali.
Dal confronto che segue scopriremo che le traduzioni più recenti sono state modificate e non 
rispecchiano la vera parola di Dio. Questo vale oltre all'italiano, anche per altre lingue come 
l'inglese, il tedesco ed il francese (e sicuramente molte altre).
In italiano, la traduzione più fedele ed autentica rispetto al “Textus Receptus” in Greco copto è 
quella ad opera di Giovanni Diodati del 1607 (in inglese è la King James Version).
Fino al 19esimo secolo il Textus Receptus era considerato il più autorevole, senonché la scienza
moderna “dimostrò” che si trattasse della peggior versione del Nuovo Testamento. “Dimostrò” 
appunto per modo di dire, perché a pensar male molto spesso ci si azzecca.
Il Textus Receptus era la base per i cristiani che nei primi secoli dopo Cristo, rigettavano i 
manoscritti della chiesa di Alessandria basata su versioni corrotte di Origene Adamanzio ed altre 
revisioni gnostiche. 
Ma chi era Origene? Origene era un occultista, e come vedremo in seguito, per gli occultisti la 
Bibbia va interpretata e solo gli “iniziati” ne conoscono il vero significato.

“Origene sostenne che l'intera Bibbia è scritta affinché abbia un significato per le masse, ed uno 
diverso per gli studenti dell'occulto."
Corrine Heline, New Age Bible Interpretation, pag. 32

Ma è proprio la Bibbia stessa a smentire la teoria di Origene, e di tutti gli “illuminati”:

“Io non ho parlato di nascosto, nè in luogo tenebroso della terra;”
Isaia 45:19

“Avvicinatevi a me, ascoltate questo: Fin dal principio non ho parlato in segreto; quando questi 
fatti avvenivano, io ero là.”
Isaia 48:16

“Poiché non c'è nulla di nascosto che non debba essere rivelato e nulla di segreto che non debba 
essere conosciuto. Quello che io vi dico nelle tenebre, ditelo nella luce; e ciò che udite dettovi 
all'orecchio, predicatelo sui tetti.”
Matteo 10:26-27

“Poiché non vi è nulla di nascosto che non sarà manifestato, né di segreto che non debba essere 
conosciuto e portato alla luce.”
Luca 8:17

Più avanti riprenderemo ancora il discorso sulla dottrina occulta e di come essa si sia sviluppata nei 
secoli attraverso società segrete ed ordini religiosi e secolari, quali i cavalieri templari ed i gesuiti.
Quello che ci interessa adesso, è sapere che esiste una dottrina occulta apparentemente 
cristiana, che professa un cristo cosmico, quale creatura mandata dal creatore come 
“esempio” da seguire (Maitreya).

“Origene Adamanzio sosteneva che Gesù fosse una creatura, ed in quanto tale non aveva 
l'esistenza eterna di Dio.”
Enciclopedia Britannica Vol. 16, edizione 1936, pag. 902

Sostenendo che Gesù sia stato mandato dal Creatore, e che non sia il Creatore stesso 
incarnatosi uomo, si NEGA la divinità di Gesù, e non lo si riconosce come l'incarnazione di 
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Dio sulla terra come scritto nella Bibbia: 

“E ogni spirito che non riconosce che Gesù Cristo è venuto nella carne, non è da Dio; e questo è lo
spirito dell'anticristo che, come avete udito, deve venire; e ora è già nel mondo.”
1 Giovanni 4:3

Vediamo un altro passaggio:

“Nella caduta di Adamo non dobbiamo vedere una trasgressione personale dell'uomo... Filone 
d'Alessandria rappresenta la storia come simbolica, e Origene la tratta come un'allegoria.”
Isis Unveiled, H.P. Blavatsky Vol. 2 Page 277,546

Ma anche qui la Bibbia stessa a smentisce la dottrina occulta:

“Infatti, se per la trasgressione di quell'uno solo la morte ha regnato a causa di quell'uno, molto 
di piú coloro che ricevono l'abbondanza della grazia e del dono della giustizia regneranno nella 
vita per mezzo di quell'uno, che è Gesú Cristo. Per cui, come per una sola trasgressione la 
condanna si è estesa a tutti gli uomini, cosí pure con un solo atto di giustizia la grazia si è estesa 
a tutti gli uomini in giustificazione di vita.”
Romani 5:17-18

La storia di Adamo ed Eva non è un'allegoria. Dio aveva dato ad Adamo ed Eva il dominio sulla 
terra (Genesi 1:28), ponendo come unica condizione di rispettare Dio ed il suo trono, ubbidendo ad 
un'unica regola che gli avrebbe preservati dal male: 

“E l'Eterno DIO comandò l'uomo dicendo: «Mangia pure liberamente di ogni albero del giardino; 
ma dell'albero della conoscenza del bene e del male non ne mangiare, perché nel giorno che tu 
ne mangerai, per certo morrai».”
Genesi 2:16-17

In questo senso il “frutto proibito” è un'allegoria che simboleggia l'aver tolto Dio dal suo trono (ed 
il suo regno di Amore) per mettervi Satana, il serpente che, con l'inganno prese il dominio sul 
mondo da quel momento fino ai giorni nostri.

Questi guarda caso, al giorno d'oggi ci sono molte dottrine che sostengono:
- che Gesù non era Dio ma che era solo stato mandato da Lui
- che il racconto di Adamo ed Eva va letta come un'allegoria

Modifiche in apparenza marginali, ma che cambiano completamente il significato della Bibbia
e soprattutto, abbassano sistematicamente la figura di Gesù Cristo ad un livello di inferiorità 
rispetto a Dio. Ma questo non è quello che sostiene la Bibbia, basta leggere i seguenti versi per 
capirlo: Giovanni 10:30-33; Giovanni 8:58-59; Giovanni 20:27-29; Matteo 28:16-17; Colossesi 
1:15-16; Colossesi 2:29; Tito 2:13-14; e Apocalisse 5:13-14.

Il mio consiglio è quello di scaricare gratuitamente la versione Diodati della Bibbia sul vostro 
smartphone o tablet (versione amazon kindle) in modo da averla sempre a portata di mano, 
iniziando a leggere almeno il Vangelo di Giovanni, gli Atti e le Epistole degli apostoli, e 
l'Apocalisse. 
Il link è il seguente: 
https://www.amazon.com/Bibbia-Diodati-James-Version-Italian-ebook/dp/B00FDUUIWM
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Ad ogni modo, nonostante la Diodati sia la Bibbia più fedele agli originali in greco copto, le bibbie 
più diffuse al giorno d'oggi sono la CEI per i cattolici e la Riveduta per i protestanti.

Dal semplice confronto della Bibbia Diodati (1607) con la CEI e la Riveduta, possiamo notare 
che le versioni recenti, hanno modificato ed omesso alcuni passaggi che riguardano la divinità 
di Gesù, andando ad attaccare proprio la divinità di Gesù, che Origene e la dottrina occulta 
gnostica volevano combattere. Sarà un caso? 

In 1 Giovanni 4:3 (che abbiamo già letto prima) c'è scritto:

DIODATI: “E ogni spirito che non riconosce che Gesù Cristo è venuto nella carne, non è da Dio;
e questo è lo spirito dell'anticristo che, come avete udito, deve venire; e ora è già nel mondo.” 

CEI: “ogni spirito che non riconosce Gesù, non è da Dio. Questo è lo spirito dell'anticristo che, 
come avete udito, viene, anzi è già nel mondo.” 

RIVEDUTA: “e ogni spirito che non confessa Gesù, non è da Dio, e quello è lo spirito 
dell'anticristo, del quale avete udito che deve venire; ed ora è già nel mondo.”

RIFLESSIONE: 
Riconoscere Gesù o riconoscere che Egli è venuto nella carne, sono due cose completamente 
diverse. Se Gesù è venuto nella carne significa che ha patito la sofferenza terrena e che il suo 
calvario era reale. Ciò significa che il suo sacrificio per darci la salvezza è stato un gesto di 
amore immenso nei nostri confronti. Se invece si riconosce Gesù senza specificare che sia 
venuto nella carne, si può intendere che Gesù sia una sorta di entità spirituale più vicino al 
cristo cosmico predicato dall'occultismo gnostico e dalla new age.

---

Giovanni 6:47:

DIODATI: “In verità, in verità vi dico: Chi crede in me ha vita eterna.” 

CEI: “In verità, in verità vi dico: chi crede ha la vita eterna.” 

RIVEDUTA: “In verità, in verità io vi dico: Chi crede ha vita eterna.”

DOMANDA: 
In chi bisogna credere? In Gesù oppure bisogna credere in generale? 
“Chi crede ha vita eterna” potrebbe significare che dobbiamo credere nella religione, oppure 
credere nel papa, credere agli alieni, credere al diavolo, etc...  
Qual è quindi lo scopo di togliere il riferimento “a me” espresso da Gesù, stravolgendo il 
significato del messaggio? 
E se consideriamo che questo verso non riporta una narrazione ma una citazione diretta di 
Gesù: non vi sembra un po' scorretto cambiare le sue parole di bocca?

---

Atti 8:36-37:
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DIODATI: “36 E, mentre andavano al lor cammino, giunsero ad una cert'acqua. E l'eunuco disse: 
Ecco dell'acqua, che impedisce che io non sia battezzato? 37 E Filippo disse: Se tu credi con tutto
il cuore, egli è lecito. Ed egli, rispondendo, disse: Io credo che Gesù Cristo è il Figliuol di Dio.”

CEI: “36 Proseguendo lungo la strada, giunsero a un luogo dove c'era acqua e l'eunuco disse: 
«Ecco qui c'è acqua; che cosa mi impedisce di essere battezzato?».” 37 MANCANTE

RIVEDUTA: “36 E cammin facendo, giunsero a una cert'acqua. E l'eunuco disse: Ecco 
dell'acqua; che impedisce che io sia battezzato?” 37 MANCANTE

DOMANDA: 
Perché cancellare un verso così significativo? 

---

Romani 1:3:

DIODATI: “intorno al suo Figliuolo, Gesù Cristo, nostro Signore” 

CEI: “riguardo al Figlio suo, nato dalla stirpe di Davide” 

RIVEDUTA: “e che concerne il suo Figliuolo”

DOMANDA: 
Perché togliere il nome del figlio di Dio? 

---
 
Galati 4:7:

DIODATI: “Perciò tu non sei più servo, ma figlio; e se sei figlio, sei anche erede di Dio per mezzo
di Cristo.” 

CEI: “Quindi non sei più schiavo, ma figlio; e se figlio, sei anche erede per volontà di Dio.” 

RIVEDUTA: “Talché tu non sei più servo, ma figliuolo; e se sei figliuolo, sei anche erede per 
grazia di Dio.”

RIFLESSIONE: 
La versione Diodati sostiene che per essere figli ed eredi di Dio dobbiamo avere Cristo.
Nelle altre versioni Gesù Cristo non è necessario.

---

1 Corinzi 15:45-47:

DIODATI: “Così sta anche scritto: «Il primo uomo, Adamo, divenne anima vivente»; ma l'ultimo 
Adamo è Spirito che dà la vita. Ma lo spirituale non è prima, bensì prima è il naturale, poi lo 
spirituale. Il primo uomo, tratto dalla terra, è terrestre; il secondo uomo, che è il Signore, è dal 
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cielo.” 

CEI: “il primo uomo, Adamo, divenne un essere vivente, ma l'ultimo Adamo divenne spirito datore 
di vita. Non vi fu prima il corpo spirituale, ma quello animale, e poi lo spirituale. Il primo uomo 
tratto dalla terra è di terra, il secondo uomo viene dal cielo.” 

RIVEDUTA: “Così anche sta scritto: Il primo uomo, Adamo, fu fatto anima vivente; l'ultimo 
Adamo è spirito vivificante. Però, ciò che è spirituale non vien prima; ma prima, ciò che è 
naturale; poi vien ciò che è spirituale. Il primo uomo, tratto dalla terra, è terreno; il secondo uomo
è dal cielo.”

DOMANDA: Come mai togliere la precisazione che “il secondo uomo” è il Signore (Dio)? 
Secondo le traduzioni moderne “il secondo uomo” pur essendo inviato dal cielo, non è il 
Signore. Per quale ragione togliere una precisazione così importante?

---

Giovanni 3:13:

DIODATI: “Or nessuno è salito in cielo, se non colui che è disceso dal cielo, cioè il Figlio 
dell'uomo che è nel cielo.” 

CEI: “Eppure nessuno è mai salito al cielo, fuorché il Figlio dell'uomo che è disceso dal cielo.” 

NUOVA RIVEDUTA: “Nessuno è salito in cielo, se non colui che è disceso dal cielo: il Figlio 
dell'uomo.”

DOMANDA: 
Dov'è ora “il Figlio dell'uomo”? Perché nelle traduzioni moderne si nega al “Figlio dell'uomo”
il suo legittimo posto in cielo?

---

Atti 9:6:

DIODATI: “Allora egli, tutto tremante e spaventato, disse: «Signore, che vuoi ch'io faccia?». E il 
Signore gli disse: «Alzati ed entra nella città, e ti sarà detto ciò che devi fare».” 

CEI: “Orsù, alzati ed entra nella città e ti sarà detto ciò che devi fare.” 

RIVEDUTA: “ma lèvati, entra nella città e ti sarà detto ciò che devi fare.”

DOMANDA: 
Perché cancellare la domanda di Paolo che si era rivolto a Gesù chiamandolo Signore, e 
perché rimuovere il riferimento anche nella risposta?

---

Matteo 6:13:
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DIODATI: “E non esporci alla tentazione, ma liberaci dal maligno, perché tuo è il regno e la 
potenza e la gloria in eterno. Amen.” 

CEI: “e non ci indurre in tentazione, ma liberaci dal male.” 

RIVEDUTA: “e non ci esporre alla tentazione, ma liberaci dal maligno.”

DOMANDA: 
Perché togliere a Dio il suo regno, la sua potenza e la sua gloria in eterno? 

---

Atti 2:30:

DIODATI: “Fratelli, si può ben liberamente dire intorno al patriarca Davide che egli morì e fu 
sepolto; e il suo sepolcro si trova tra di noi fino al giorno d'oggi. Egli dunque, essendo profeta, 
sapeva che Dio gli aveva con giuramento promesso che dal frutto dei suoi lombi, secondo la carne,
avrebbe suscitato il Cristo per farlo sedere sul suo trono;” 

CEI: “Fratelli, mi sia lecito dirvi francamente, riguardo al patriarca Davide, che egli morì e fu 
sepolto e la sua tomba è ancora oggi fra noi. Poiché però era profeta e sapeva che Dio gli aveva 
giurato solennemente di far sedere sul suo trono un suo discendente,” 

RIVEDUTA: “Uomini fratelli, ben può liberamente dirvisi intorno al patriarca Davide, ch'egli 
morì e fu sepolto; e la sua tomba è ancora al dì d'oggi fra noi. Egli dunque, essendo profeta e 
sapendo che Dio gli avea con giuramento promesso che sul suo trono avrebbe fatto sedere uno dei 
suoi discendenti,”

RIFLESSIONE: 
Nella versione Diodati viene chiarito che il legittimo discendente di Davide è Gesù e che a lui 
solamente spetta il trono. Nelle altre versioni il riferimento a Cristo è mancante. Perché?

---

Romani 8:1:

DIODATI: “Ora dunque non vi è alcuna condanna per coloro che sono in Cristo Gesù, i quali 
non camminano secondo la carne ma secondo lo Spirito” 

CEI: MANCANTE

RIVEDUTA: “Non v'è dunque ora alcuna condanna per quelli che sono in Cristo Gesù;”

RIFLESSIONE: 
Chi crede in Gesù Cristo, cammina secondo lo “spirito” (puro) e non secondo la “carne” 
(peccaminosa), e non avranno nessuna condanna perché sono salvati per grazia da Cristo.
Nella versione CEI cattolica questo non viene menzionato perché secondo le dottrine 
cattoliche non è Gesù Cristo a salvare le anime, ma la “madre chiesa” (si veda art 114 del 
concilio di Trento, e Lumen gentium del concilio Vaticano II, ed altre catechesi di papi come 
Pio X e papa Ratzinger, https://it.wikipedia.org/wiki/Extra_Ecclesiam_nulla_salus)
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Nella versione protestante, pur lasciando intatta la prima parte, si rimuove il riferimento alla 
condotta necessaria per essere dalla parte di Cristo, cioé che solo se si cammina nello “spirito”
si riesce davvero a seguire Gesù. 

---

Romani 14:10:

DIODATI: “Ora tu, perché giudichi il tuo fratello? O perché disprezzi il tuo fratello? Poiché tutti 
dobbiamo comparire davanti al tribunale di Cristo.” 

CEI: “Ma tu, perché giudichi il tuo fratello? E anche tu, perché disprezzi il tuo fratello? Tutti 
infatti ci presenteremo al tribunale di Dio,” 

RIVEDUTA: “Ma tu, perché giudichi il tuo fratello? E anche tu perché disprezzi il tuo fratello? 
Poiché tutti compariremo davanti al tribunale di Dio;”

DOMANDA: 
Perché togliere (ancora) Gesù Cristo dal suo trono e dalla sua posizione di autorità? 
Questo ha senso solo se si vuole negare che Gesù sia Dio.

---

1 Giovanni 5:7:

DIODATI: “Poiché tre sono quelli che rendono testimonianza nel cielo: il Padre, la Parola e lo 
Spirito Santo; e questi tre sono uno. Tre ancora sono quelli che rendono testimonianza sulla terra:
lo Spirito, l'acqua e il sangue; e questi tre sono d'accordo come uno.” 

CEI: “Poiché tre sono quelli che rendono testimonianza: lo Spirito, l'acqua e il sangue, e questi tre
sono concordi.” 

RIVEDUTA: “Poiché tre son quelli che rendon testimonianza: lo Spirito, l'acqua ed il sangue, e i 
tre sono concordi.”

RIFLESSIONE: 
Il significato di questi versi cambia completamente. Nelle versioni CEI e RIVEDUTA la 
testimonianza del cielo è stata annullata (cancellata). Perché? 
Forse perché conferma che Gesù è al 100% Dio, attraverso una semplice deduzione logica in 
rapporto a 1 Giovanni 1:1,14:
“Nel principio era la Parola, la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola è diventata 
carne e ha abitato per un tempo fra di noi, piena di grazia e di verità; e noi abbiamo contemplato
la sua gloria, gloria come di unigenito dal Padre.”?

---

1 Timoteo 3:16:

DIODATI: “E, senza alcun dubbio, grande è il mistero della pietà: Dio è stato manifestato in 
carne, è stato giustificato nello Spirito, è apparso agli angeli, è stato predicato tra i gentili, è stato 
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creduto nel mondo, è stato elevato in gloria.”

CEI: “Dobbiamo confessare che grande è il mistero della pietà: Egli si manifestò nella carne, fu 
giustificato nello Spirito, apparve agli angeli, fu annunziato ai pagani, fu creduto nel mondo, fu 
assunto nella gloria.” 

RIVEDUTA: “E, senza contraddizione, grande è il mistero della pietà: Colui che è stato 
manifestato in carne, è stato giustificato nello spirito, è apparso agli angeli, è stato predicato fra i 
Gentili, è stato creduto nel mondo, è stato elevato in gloria.”

DOMANDA: 
Chi si è manifestato nella carne? Il pronome personale “Egli” si riferisce certamente a Gesù, 
ma scritto in questo modo non viene precisato che Gesù è Dio.

---

Marco 15:3:

DIODATI: “E i capi dei sacerdoti lo accusavano di molte cose; ma egli non rispondeva nulla.”

CEI: “I sommi sacerdoti frattanto gli muovevano molte accuse.” 

RIVEDUTA: “I capi dei sacerdoti lo accusavano di molte cose;”

DOMANDA: 
Perché viene omessa la parte dove si specifica che Gesù non rispondeva nulla?
Forse perché si tratta dell'adempimento della profezia di Isaia 53:7 scritta con diversi secoli di
anticipo: “Maltrattato e umiliato, non aperse bocca. Come un agnello condotto al macello, come 
pecora muta davanti ai suoi tosatori non aperse bocca.”?

---

Atti 24:6-8:

DIODATI: “Egli ha perfino tentato di profanare il tempio; per questo noi l'abbiamo preso e lo 
volevamo giudicare secondo la nostra legge. Ma, sopraggiungendo il tribuno Lisia, lo ha tolto a 
forza dalle nostre mani, ordinando ai suoi accusatori di venire da te; esaminandolo, potrai tu 
stesso sapere da lui la verità su tutte le cose di cui l'accusiamo.”

CEI: “Ha perfino tentato di profanare il tempio e noi l'abbiamo arrestato. Interrogandolo 
personalmente, potrai renderti conto da lui di tutte queste cose delle quali lo accusiamo.” 

RIVEDUTA: “Egli ha perfino tentato di profanare il tempio; onde noi l'abbiamo preso; e da lui, 
esaminandolo, potrai tu stesso aver piena conoscenza di tutte le cose, delle quali noi l'accusiamo.”

RIFLESSIONE: 
Nella versione Diodati, i farisei volevano giudicarlo “secondo la loro legge”, in altre parole 
volevano ucciderlo, perché questo era ciò che spettava a chi profanava il tempio! Senonché 
sopraggiunse il tribuno Lisia che li bloccò, prendendo Gesù e ordinando agli accusatori di 
andare da Ponzio Pilato per averlo in giudizio.
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Nelle altre versioni invece i farisei l'hanno semplicemente arrestato Gesù portandolo loro 
stessi al cospetto di Ponzio Pilato per averlo in giudizio. 

---

Giovanni 16:16:

DIODATI: “Fra poco non mi vedrete più; e un altro poco e mi vedrete, perché me ne vado al 
Padre.”

CEI: “Ancora un poco e non mi vedrete; un po' ancora e mi vedrete.” 

NUOVA RIVEDUTA: “Tra poco non mi vedrete più; e tra un altro poco mi vedrete.”

DOMANDA: 
Perché togliere Gesù dalla sua legittima posizione?
In questo passaggio le traduzioni moderne sono ridicole e senza senso, forse Gesù stava 
giocando a nascondino? Specificando però “che va al Padre”, la frase acquista un senso 
compiuto.

---

Apocalisse 5:14:

DIODATI: “E i quattro esseri viventi dicevano: «Amen!». E i ventiquattro anziani si prostrarono 
ed adorarono colui che vive nei secoli dei secoli.”

CEI: “E i quattro esseri viventi dicevano: «Amen». E i vegliardi si prostrarono in adorazione.” 

RIVEDUTA: “E le quattro creature viventi dicevano: Amen! E gli anziani si prostrarono e 
adorarono.”

DOMANDA: 
Chi adoravano? Perché togliere questo importante riferimento a Dio? Considerando che “solo
a lui si deve il culto” (Matteo 4:10) perché cambiare il significato del verso, rendendo 
l'adorazione generica e non specifica a Dio?

Ora vediamo un elenco di versi tratti dalla Bibbia Diodati che sono stati cancellati nelle versioni 
CEI e Riveduta. Precisando che per la CEI, a dipendenza dell'edizione consultata, alcuni versi 
possono essere comunque presenti.

Matteo 18:11: 
“Poiché il Figlio dell'uomo è venuto per salvare ciò che era perduto.”
Gesù il Salvatore delle anime perdute? 
Cancellato, perché dimostra che Egli è l'unica salvezza.

Romani 16:24:
“La grazia del Signor nostro Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen.”
Gesù Cristo il nostro Signore?
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Cancellato, perché... non vedo altro motivo se non quello di sminuire Gesù.

Matteo 23:14:
“Guai a voi, scribi e farisei ipocriti! Perché divorate le case delle vedove e per pretesto fate lunghe
preghiere; per questo subirete una condanna più severa.”
Gesù che accusa i religiosi di essere ipocriti?
Cancellato, perché mette a nudo la falsità religiosa di molte chiese.

Marco 11:26:
“Ma se voi non perdonate, neanche il Padre vostro, che è nei cieli, perdonerà i vostri peccati.”
L'importanza del perdono al prossimo? 
Cancellato, perché troppo impegnativo per una chiesa che deve unire il mondo.

Marco 15:28:
“Così si adempì la Scrittura che dice: «Egli è stato annoverato fra i malfattori».” 
L'adempimento della profezia di Isaia 53:12 che mostra che Gesù è il Messìa? 
Cancellato, perché... non vedo altro motivo se non quello di sminuire Gesù.

Luca 17:36:
“Due uomini saranno nei campi; l'uno sarà preso e l'altro lasciato.” 
La divisione spirituale del mondo negli ultimi tempi?
Cancellata, perché contraria al progetto ecumenico dell'unica religione mondiale, che vuole 
unire tutti i popoli sotto la stessa madre chiesa.
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INIZIATI E NON-INIZIATI

La chiesa cattolica non è contro Gesù in maniera diretta, ma siccome la dottrina cattolica 
travisa volontariamente la figura di Gesù ed dei suoi insegnamenti, dobbiamo avere l'onestà 
intellettuale di constatare che le gerarchie vaticane, ed il papa sono avversari di Gesù Cristo, 
anche se la stragrande maggioranza dei preti e dei sacerdoti, nonché la quasi totalità dei 
fedeli, credono sinceramente di seguire la vera religione di Gesù Cristo. Questi ultimi non 
sono colpevoli ma bensì vittime dell'inganno.
Ma se è vero che l'ignoranza non può essere una colpa, è anche vero che bisogna proprio avere le 
fette di salame sugli occhi per non vedere gli scandali in cui è coinvolta la chiesa, come pedofilia, 
decadenza morale, malaffare ed accumulo spropositato di ricchezze. Ed è qui che tanti diventano 
atei, invece di controllare nella Bibbia e scoprire che il vero Gesù è diverso da quello ipocrita delle 
religioni e che non bisogna andare in nessuna chiesa per seguirlo.

Gesù aveva avvertito che le persone sarebbero state vittime di un grande inganno; in Matteo 24 
spiega: “Guardate che nessuno vi inganni, molti verranno nel mio nome, dicendo: Io sono il Cristo,
e trarranno molti in inganno [...] Sorgeranno infatti falsi cristi e falsi profeti e faranno grandi 
portenti e miracoli, così da indurre in errore, se possibile, anche gli eletti. Ecco, io ve l'ho 
predetto.” 

Ma come può il cattolicesimo predicare Gesù alle masse e nello stesso tempo agire contro di lui? 
Dovete sapere che nelle società segrete ci sono sempre due tipi di dottrina; una per gli iniziati ed 
una per i non-iniziati, i Goyan, ovvero la gente comune. 
I Cavalieri Templari avevano due dottrine, una esoterica-occulta per gli iniziati che adoravano il dio
Baphomet ed una pubblica per i non-iniziati, che era il cattolicesimo come spiegato nel libro Morale
e Dogma di Albert Pike:

“I templari, come tutte le altre società segrete, hanno due dottrine, una occulta riservata agli 
iniziati, che è il Giovannismo, ed un'altra riservata al pubblico che era il cattolicesimo”.
Albert Pike, Morals and Dogma, pag. 817

In questo modo le masse hanno ricevuto una religione alla quale gli iniziati avevano voltato le 
spalle. Tra gli iniziati Lucifero era il vero figlio di Dio, il portatore di luce, colui che sarà adorato 
alla fine dei tempi. La dottrina dei templari è panteista: Dio è nella natura e l'uomo è un tutt'uno con
essa, il che fa dell'uomo una creatura divina che deve solo riscoprire la propria nostra origine 
celeste. 
Questa dottrina è stata ereditata dalle antiche religioni mistiche babilonesi, dal gnosticismo e dalla 
Qabbalah, trascendendo fino ai giorni nostri con le società segrete che si sono susseguite dopo i 
Templari, come i rosacrociati, i gesuiti, i massoni e gli illuminati.  Il tutto si identifica ai giorni 
nostri nella dottrina del movimento new age che predica l'unione delle persone e la scoperta  di una 
consapevolezza per la rinascita spirituale che ci permetterà di evolvere e vivere in pace in una 
nuova era per l'umanità. 
Ottimi propositi certo, ma tutto fumo gettato negli occhi per vanificare ed annullare la dottrina della
salvezza per grazia gratuita esclusivamente in Gesù Cristo. Difatti tutto ciò che nega la divinità di 
Gesù per innalzare un altro dio, sé stessi o la natura, sono dottrine di Satana.

"Non vi farete idoli, non vi eleverete immagini scolpite, nè statue e non collocherete nel vostro 
paese alcuna pietra ornata di figure, per prostrarvi davanti ad essa, poiché io sono l'Eterno, 
l’Iddio vostro." 
Levitico 26:1 
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Gli idoli sono una creazione umana. Il paganesimo ha sempre avuto la trinità, padre, madre e figlio 
come possiamo vedere nello schema seguente:

Il cattolicesimo ha ripreso questa trinità per applicarla al cristianesimo, facendoli diventare padre, 
figlio e spirito santo. Ma la trinità non esiste nella Bibbia, c'è solo un Dio in cielo, c'è Gesù che è 
Dio fatto uomo, e lo spirito santo che è lo spirito di Dio (chiamato anche spirito consolatore) che 
riceviamo quando “nasciamo di nuovo” in Gesù Cristo. 
Nessuna trinità. Tutto inventato per adattare il paganesimo al “costume di scena” cristiano. 
Ad ogni modo per gli iniziati la trinità significa padre, madre e figlio. Forse avrete già intuito che la 
madre che deve essere innalzata è Maria, madre di Gesù che viene chiamata “regina dei cieli” titolo 
che veniva attribuito a Semiramide. 
La "Regina dei Cieli" come la chiamano i cattolici, viene citata come un'abominio verso Dio come 
leggiamo in questo passaggio:

"Perciò non intercedere per questo popolo non innalzare per loro alcun grido o preghiera e non 
insistere presso di me, perché non ti esaudirò. Non vedi ciò che fanno nelle città?
I figli raccolgono la legna, i padri accendono il fuoco e le donne impastano la farina per fare delle 
focacce alla regina del cielo, e poi fanno libazioni, ad altri dei per provocarmi ad ira.
Ma provocano veramente me, dice l'Eterno, «o non piuttosto sé stessi a loro propria vergogna?»."
Geremia 7:16-19

Tutta l'importanza data a Maria nella chiesa deriva dalla dottrina occulta, come leggiamo dall'opera 
della Blavatsky:

“[...] la grande produttrice (femmina), genitrice del Sole, che è il primogenito, e che non è 
partorito ma soltanto “causato” e che è quindi il frutto di una Madre Immacolata. Quanto più 
grandiosa, più filosofica e più poetica, per colui che è capace di comprenderla e di apprezzarla,  è 
la reale distinzione esistente fra la Vergine Immacolata degli antichi pagani ed il concetto papale 
moderno. Per i primi, la Madre-Natura eternamente giovane, l’antitipo dei suoi prototipi, il Sole e 
la Luna, genera e partorisce il proprio Figlio “nato dalla mente”, l’Universo. Il Sole e la Luna, 
quali divinità maschio-femmina, fertilizzano la Terra, la Madre microcosmica, e quest’ultima, a 
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sua volta, concepisce e partorisce.
Per i cristiani, il “Primogenito” (primogenitus) è in realtà generato, (genitus, non factus) e 
positivamente concepito e partorito: “Virgo pariet”, spiega la Chiesa Latina. Così questa Chiesa 
abbassa al livello terrestre il nobile ideale spirituale della Vergine Maria e, facendola “terrena”, 
degrada l’ideale che essa rappresenta al livello delle più basse Dee antropomorfiche della plebe.
In verità, Neϊth, Iside, Diana, ecc., qualunque fosse il nome con cui veniva chiamata, era “una Dea
demiurgica, visibile ed invisibile al tempo stesso, che aveva il suo posto in Cielo e che aiutava la
generazione delle specie”, insomma la Luna. I suoi aspetti e poteri occulti sono innumerevoli e, 
sotto uno di questi aspetti, la Luna, presso gli egiziani, diventa Hathor, un altro aspetto di Iside1, 
ed entrambe queste Dee sono rappresentate mentre allattano Horus. Si può osservare, nella Sala 
Egiziana del British Museum, Hathor adorata dal Faraone Thotmes, che sta fra lei ed il Signore 
dei Cieli. Questo monolito fu preso a Karnac. Sul trono di questa stessa Dea è scritta la seguente 
iscrizione: “La Madre Divina e Signora, la Regina del Cielo”, come pure “La Stella mattutina” e
“La luce del Mare”, Stella Mattutina e Lux Maris.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, pag. 507

Quanto sostenuta dalla Blavatsky è un capovolgimento della realtà biblica. Innanzitutto i cristiani 
non credono in un “primogenito” generato, ma nell'incarnazione di Dio stesso ovvero “la Parola si 
fece carne” (1 Giovanni 1:14). In secondo luogo, appunto Maria non ha nullo di divino nella 
Bibbia! Questo testo mostra chiaramente da dove provengono le dottrine occulte che hanno posto le
basi per l'innalzamento a “Regina dei Cieli” nel cattolicesimo. 
I libri della Blavatsky sono molto “rivelatori” e ci sono centinaia di altri elementi per confermare 
quanto sostenuto. I suoi libri e le sue dottrine sono di primaria importanza, basti pensare alla sua 
seguace Annie Besant, Alice Bailey, al movimento Zeitgeist (la Blavatsky è citata nelle fonti del 
documentario), a diversi esponenti delle Nazioni Unite che si ispirano alle sue dottrine, primi tra 
tutti il conte Coudenhove-Kalergi al quale dobbiamo il progetto di un'Europa unita, come anche 
Gandhi (che era suo amico), al quale viene attribuita la frase “la Teosofia della Blavatsky è la vera 
essenza dell'induismo”, nella sua biografia curata da Louis Fisher a pagina 437.

O ancora in un'altra occasione:

"L'anima delle religioni è uno, ma è racchiuso in una moltitudine di forme. Quest'ultimo resistere 
fino alla fine dei tempi. Gli uomini saggi ignoreranno la crosta esterna per vedere la stessa anima 
che vive sotto una varietà di croste... La verità non è proprietà esclusiva di alcuna Scrittura. 
Possiamo ritenerci cristiani, indù o musulmani. Qualunque cosa possiamo essere, sotto quella 
diversità c'è un' unità che è inconfondibile, come sotto molte religioni vi è una sola religione."
Mahatma Gandhi

Parole molto “seducenti”, che riprendono il famoso motto del movimento teosofico "Non esiste una
religione superiore Verità.”
Nel 1889 Gandhi poco prima di un meeting con la Blavatsky si espresse così: 

"Non c'è Dio superiore alla verità." 

Il massone Foster Bailey, marito della teosofica Alice Bailey scrisse:

“La massoneria fu la prima religione mondiale unita. Poi venne l'era della separazione di molte 
religioni e del settarismo. Oggi noi stiamo operando verso una Religione Universale Mondiale”
Foster Bailey, The Spirit of Masorny, pag.31

La sua affermazione è vera, in quanto l'opera di “unità” massonica fu quasi ultimata, ma Dio 
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intervenne,distrusse la torre di Babele e confuse il linguaggio degli uomini per evitare che l'opera di
Satana fosse compiuta.
Purtroppo è facile cadere nel tranello di queste filosofie; le loro dottrine “suonano bene” e sembrano
ragionevoli, allo stesso modo di quelle presentate da pseudo-studiosi come Biglino, Sitchin, ed Icke.
La loro tecnica è quella di mischiare bugie e verità in modo da far emergere la “loro” verità gnostica
come verità assoluta. Solo leggendo la Bibbia ci rendiamo conto che queste dottrine sono 
assolutamente false nella loro essenza. 
Senza il “metro di misura” biblico saremo ingannati, perché l 'opera di controllo mentale è in atto 
sin dalla caduta dell'uomo nel giardino dell'Eden, e solo rivolgendosi alla Parola di Dio possiamo 
salvarci. 

Ricordatevi che non si tratta di questioni di poca importanza, ne dipende la vostra morte o la vostra 
vita eterna. A voi la scelta.
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CHI ERANO I TEMPLARI?

“L'ordine venne fondato nel 1118, al termine della prima Crociata, dall’aristocratico Hugo di 
Payns, l’Ordine dei Templari era originariamente costituito da 11 frati francesi che, armati di 
spada, ebbero il compito di difendere dagli infedeli i pellegrini che viaggiavano lungo le strade 
sante fra Jaffa e Gerusalemme. L’Ordine, che aveva sede sul luogo in cui si credeva sorgesse 
nell’antichità il tempio di Salomone (da cui il nome), fu riconosciuto dalla Chiesa nel 1129 e gli 
vennero in seguito concessi ampi privilegi.”
http://www.focus.it/cultura/storia/chi-erano-i-templari

Divennero un ordine famossimo e potentissimo che controllava le finanze in tutte le aree 
d'influenza, una sorta di élite bancaria del tempo se volete. Erano un ordine cattolico romano 
facente ufficialmente parte della chiesa cattolica.
Se non che, meno di 200 anni dopo la sua creazione l'ordine fu bandito. Il re di Francia, Filippo il 
Bello, fece arrestare tutti i Templari in Francia ed il 13 ottobre 1307 li condannò a morte. Era un 
venerdì, e da quel giorno “venerdì 13” è diventato un giorno sfortunato... che coincidenza!
Erano stati giudicati colpevoli di adorare un idolo (Baphomet) che per loro rappresentava il vero 
Dio, colpevoli di cerimonie oscene con insulti alla croce e negazione di Cristo, e colpevoli di 
sodomia. Il leader fu condannato a morte ma l'ordine non scomparve nonostante scomunicato anche
dalla chiesa cattolica, che in pratica però affidò in seguito molti dei loro compiti ai Cavalieri 
Ordinati (Cavalieri di Malta). Tra gli obbiettivi principali di questi ordini cattolici c'è la 
ricostruzione del Tempio di Salomone, obbiettivo riscontrato anche nella framassoneria e 
nell'ordine gesuita. I gesuiti hanno ereditato tutto dai templari. Fondato il 15 agosto 1534 dallo 
spagnolo Iganzio di Loyola, e sancito ufficialmente dal papa Paolo II il 27 settembre 1540 con la 
bolla papale “Regimini militantis Ecclesiae”, questo ordine nacque per contrastare la riforma 
protestante, difendendo gli interessi papali ed essendo un campione di unità cattolica con totale 
devozione e sottomissione al vicario di Cristo. Tutt'oggi i gesuiti dominano il mondo tramite 
politica ed economia, chiaramente in maniera indiretta, servendosi di “manovalanza” che opera per 
conto loro.
I gesuiti sostengono che, nella persona del generale gesuita (il cosiddetto papa nero) bisogna vedere 
il Cristo, e se anche Dio vi desse un cane come generale dovreste obbedirgli come se fosse Gesù 
Cristo in persona. Questo tipo di obbedienza Loyola la chiamava “perinde ac cadaver” ovvero 
obbedienza come corpi morti, che oggi tradurremmo come cieca obbedienza.
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IL GIURAMENTO GESUITA

Di seguito trascrivo per intero, il giuramento gesuita che ogni gesuita deve fare per entrare a far 
parte dell'ordine.
Lo stesso identico giuramento si può trovare nel libro ‘Roma Sotterranea’ di Carlos Didier,
tradotto dal Francese e pubblicato a New York nel 1843. Si può anche trovare nella
Biblioteca del Congresso, Catalogo Numero 66-43354, nonché registrato nei giornali del 62° 
congresso, 3° sessione, dei registri del congresso degli Stati Uniti (House Calendar N° 397, registro 
N° 1523, 15 febbraio, 1913, pp.3215-1316):

SUPERIORE: “Ti è stato insegnato a piantare insidiosamente il seme della gelosia e dell’odio fra 
le comunità, le province e gli stati che erano in pace, ed a spingerli nel sangue, a
coinvolgersi in guerre l’uno contro l’altro, ed a creare rivoluzioni e guerre civili in paesi che
erano indipendenti e prosperi, che coltivavano l’arte della scienza e godevano della
benedizione della pace. E a prendere posizione con i combattenti e per agire
segretamente insieme al tuo fratello Gesuita, che potrebbe essere impegnato dall’altra
parte, e ad essere apertamente in opposizione a ciò con cui tu sei connesso, in modo che
infine la Chiesa ne tragga vantaggio, alle condizioni fissate nei trattati di pace, e che il fine
giustifica i mezzi.
Ti è stato insegnato il tuo dovere come spia, per raccogliere tutti i fatti, le statistiche ed i
dati in tuo potere da ogni fonte; ad ingraziarti la fiducia dei circoli familiari dei Protestanti e
degli eretici di ogni classe e carattere, così come quella di commercianti, banchieri,
avvocati, nelle scuole e nelle università, nei parlamenti e nelle legislature, tra giudici e
consigli di stato, e ad essere “ogni cosa per ogni uomo” per il bene del Papa, di cui siamo
servitori fino alla morte.
Hai ricevuto tutte le istruzioni in qualità di novizio e neofita, ed hai servito come coadiutore,
confessore e prete, ma non sei stato investito di tutto ciò che è necessario per comandare
nell’Esercito di Loyola al servizio del Papa. Devi servire nel momento giusto come
strumento ed esecutore, diretto dai tuoi superiori; poiché nessuno qui può comandare se
non ha consacrato le sue opere con il sangue dell’eretico; perché senza perdita di sangue
nessun uomo può essere salvato. Quindi, per adattarti al tuo lavoro ed assicurarti la tua
salvezza, in aggiunta al tuo giuramento formale di obbedienza al tuo Ordine ed alleanza al
Papa, ripeterai dopo di me:

Io, ______ ______, adesso, in presenza di Dio Onnipotente, della Benedetta Vergine
Maria, del benedetto Arcangelo Michele, del benedetto S. Giovanni Battista, dei santi
Apostolo S. Pietro e S. Paolo e di tutti i santi e dei sacri ospiti dei cieli e di te, mio padre
spirituale, Generale Superiore della Società di Gesù, fondata da S. Ignazio Loyola, nel
Pontificato di Paolo Terzo e continuata fino ad oggi, dichiaro e giuro sul grembo di Maria,
sulla matrice di Dio, sula verga di Gesù Cristo, che sua Santità il Papa è il Vice-reggente di
Cristo ed è il Vero ed Unico capo della Chiesa Cattolica Universale sulla terra; e che per le
virtù di legame e della dissoluzione date a Sua Santità dal mio Salvatore Gesù Cristo, egli
ha potere di deporre re eretici, stati, governi e alleanze che saranno illegali senza il suo
consenso, e che possano essere distrutti senza problemi. Quindi, fino all’ultimo dei miei
poteri, io difenderò questa dottrina ed i diritti di Sua Santità contro tutti gli usurpatori di
qualsiasi autorità eretica o Protestante, ed in particolare la Chiesa Luterana di Germania,
Olanda, Danimarca, Svezia e Norvegia, e le chiese che ora pretendono autorità di
Inghilterra e Scozia, e le loro affiliate che si sono stabilite in Irlanda e nel Continente
Americano ed in altri luoghi, e tutti gli aderenti che si oppongono alla Sacra Madre Chiesa
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di Roma sia che siano usurpatori che eretici. Rinuncio e dismetto qualsiasi alleanza a
qualsiasi re, principe o stato eretico che si definisca Liberale o Protestante o che
obbedisca a una di queste leggi o ai loro magistrati e ufficiali.
Dichiaro inoltre che le dottrine delle chiese d’Inghilterra e Scozia, dei Calvinisti, degli
Ugonotti e di altri che si definiscono Protestanti o Liberali sono condannabili, e che essi
stesso hanno condannato chi non le abbandonerà.
Dichiaro inoltre che aiuterò, assisterò e consiglierò ogni e qualsiasi agente di Sua Santità
in ogni luogo dove sarò, in Svizzera, Germania, Olanda, Danimarca, Svezia, Norvegia,
Inghilterra, Irlanda, America o in qualsiasi altro regno o territorio dove sarò, e farà il
massimo per estirpare le dottrine Liberali o Protestanti e per distruggere tutti i poteri che
pretendono, siano essi regali o altri.
Prometto e dichiaro inoltre nondimeno di essere autorizzato ad assumere qualsiasi eretico
religioso al fine di propagare gli interessi della Madre Chiesa, e a mantenere segreti e
privati i consigli dei suoi agenti di tanto in tanto in maniera che possano fidarsi di me, e
non divulgare questo, direttamente o indirettamente, a voce o per iscritto o in altra
maniera; ma di eseguire tutto ciò che sarà proposto, affidato o scoperto da te mio padre
spirituale, o da chiunque di questo sacro convento.
Prometto e dichiaro inoltre che non avrò alcuna opinione o volontà personale, o nessuna
riserva mentale qualunque essa sia, anche da morto o cadavere (perinde ac cadaver), ma
che obbedirò senza esitazione ad ogni e qualsiasi comando che io possa ricevere dai miei
superiori nella Milizia del Papa e di Gesù Cristo.
Che io andrò in qualsiasi parte del mondo in cui sarò inviato, nelle gelide regioni del Nord,
nelle infuocate sabbie del deserto dell’Africa, nelle giungle dell’India, nei centri di civiltà
dell’Europa, o nelle steppe selvagge ed infestate d’America, senza borbottare o
lamentarmi, e che sarò remissivo verso qualsiasi cosa mi sia comunicata.
Prometto e dichiaro inoltre che, quando si presenti l’opportunità, muoverò una inarrestabile
guerra, segretamente o apertamente, contro tutti gli eretici, i Protestanti ed i Liberali,
perché sono indirizzato a fare questo, ad estirparli e sterminarli dalla faccia della terra; e
che non farò distinzioni di età, sesso e condizione; e che impiccherò, brucerò, getterò
nell’immondizia, bollirò, scorticherò, e seppellirò vivi questi eretici infami, strapperò
stomaco ed utero alle loro donne e schiaccerò contro il muro la testa dei loro bambini, in
maniera da annientare per sempre questa abominevole razza. Che quando questo non si
possa fare apertamente, userò segretamente il calice avvelenato, la corda per strangolare,
il ferro del pugnale, il proiettile di piombo, senza distinzione di onore, rango, dignità o
autorità della persona o delle persone, qualsiasi sia la loro condizione in vita, sia pubblica
che privata, e che io possa essere indirizzato a fare questo in qualsiasi momento dagli
agenti del Papa o dai Superiori della Fratellanza della Santa Fede, della Società di Gesù.
A conferma di tutto ciò, io dedico la mia vita, la mia anima e tutti i miei poteri corporali, e
con questo pugnale che io adesso ricevo sottoscrivo il mio nome scritto con il mio sangue
a testimonianza di questo; dovesse provarsi che sono debole o falso nella mia
determinazione, che possano i miei fedeli soldati o i soldati della Milizia del Papa tagliarmi
le mani ed i piedi, e la mia gola da orecchio ad orecchio, aprire la mia pancia e bruciarla
con lo zolfo, e punirmi con qualsiasi pena che possa essermi inflitta nel mio cuore e possa
la mia anima essere torturata da demoni in un eterno inferno per sempre!
Tutto questo io ______ ______ giuro per la santa Trinità ed i santi Sacramenti, che io
sono qui per ricevere ed eseguire e mantenere inviolabili; e chiamo tutti i gloriosi ospiti del
cielo a testimoniare queste mie ferme intenzioni per renderle il mio giuramento.
A testimonianza di questo io ricevo il sacramento più santo e benedetto dell’Eucarestia, e
ne sono ulteriore testimone, mediante il mio nome scritto con la punta di questo pugnale
intriso del mio sangue e siglato di fronte a questo convento.
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[Riceve l’ostia dal Superiore e scrive il suo nome con la punta del suo pugnale intrisa del
suo sangue preso davanti al cuore]

SUPERIORE: Adesso ti alzerai in piedi e io ti istruirò del Catechismo necessario per farti 
riconoscere da ogni membro della Società di Gesù che appartiene a questo rango.
Prima di tutto tu, come fratello Gesuita, scambierai il segno della croce come farebbe
qualsiasi altro Cattolico Romano ordinario; quindi uno incrocerà i polsi con i palmi delle
mani aperti, e l’altro come risposta incrocerà i piedi uno sull’altro; il primo punterà con
l’indice della mano destra il centro del palmo sinistro, l’altro punterà con l’indice della mano
sinistra il palmo della mano destra; il primo quindi farà un cerchio intorno alla testa con la
mano destra toccandola, e l’altro con l’indice della sua mano sinistra toccherà il lato
sinistro del suo corpo appena sotto il suo cuore; quindi il primo passerà la sua mano
destra attraverso la gola dell’altro, ed il secondo simulerà con la mano destra l’atto di
tagliare con un pugnale lo stomaco e l’addome dell’altro, verso il basso. Il primo quindi dirà
‘Iustum’, l’altro risponderà ‘Necare’, il primo dirà ‘Reges’ e l’altro risponderà ‘Impios’. (Il
significato di questo è già stato spiegato). Il primo quindi presenterà un pezzo di carta
piegato in una maniera particolare, quattro volte, che l’altro taglierà longitudinalmente e,
aprendolo, apparirà il nome JESU scritto per tre volte sulla testa e sui bracci di una croce.
Quindi scambierai e riceverai con lui le seguenti domande e risposte:
Domanda: Da dove vieni?
Risposta: Dalle curve del Giordano, dal Calvario, dalla Santa Sepoltura, ed infine da Roma.
Dom: Cosa hai e per cosa lotti?
Ris: Per la Santa fede.
Dom: Di chi sei al servizio?
Ris: Del Santo Padre a Roma, il Papa, e della Chiesa Romana Cattolica Universale nel mondo.
Dom: Chi ti comanda?
Ris: I Successori di S. Ignazio Loyola, fondatore della Società di Gesù o i Soldati di Gesù Cristo.
Dom: Chi ti ha ricevuto?
Ris: Un Venerabile uomo in bianco.
Dom: Come?
Ris: Con un pugnale scoperto, ed io inchinato sulla croce sotto le bandiere del Papa del nostro 
sacro Ordine.
Dom: Hai fatto un giuramento?
Ris: Si, di distruggere gli eretici ed i loro governi e governanti, senza distinzione di razza, sesso o 
condizione. Di essere un corpo senza alcuna opinione o volontà personale, ma di obbedire 
implicitamente i miei superiori in ogni cosa senza esitazione o lamentela.
Dom: Lo farai?
Ris: Lo farò.
Dom: Come viaggi?
Ris: Nella barca di Pietro il pescatore.
Dom: Verso dove viaggi?
Ris: Verso i quattro quarti del mondo.
Dom: A che scopo?
Ris: Obbedire agli ordini del mio Generale e dei Superiori e di eseguire la volontà del Papa e 
ottemperare con fede alle condizioni del mio giuramento.
Conclusione: Vai tu, quindi, nel mondo e prendi possesso di tutte le terre nel nome del Papa. Colui
che non lo accetta come Vicario di Cristo e suo Vice Reggente in terra, sia maledetto e venga 
sterminato.

Proprio una bella promessa cristiana non vi sembra???  E non importa se voi date poco importanza 
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a queste parole, conta l'importanza che ne danno loro! I gesuiti sono gli stessi ora come in passato. 
Anzi, al giorno d'oggi hanno raggiunto un tale livello di controllo sul mondo che le masse 
addirittura non sospettano minimamente delle loro azioni. Difatti, se in passato essi erano malvisti 
dai popoli, oggigiorno si ritiene siano un ordine cattolico inifluente. Ma vedremo che non è così.

Tornando al giuramento, secondo voi i gesuiti hanno poi fatto quello per cui avevano giurato?
Prendiamo ad esempio i valdesi, un gruppo di protestanti del tempo che non volevano sottomettersi 
alla chiesa cattolica (oggi invece le chiese valdesi sono in linea con il cattolicesimo).
I valdesi per evitare la morte dovettero vivere in clandestinità. 
Secondo i cattolici, i Valdesi volevano sovvertire la tradizione cristiana e delle dottrine della santa 
romana chiesa, poiché rinnegavano la fede cattolica per abbracciarne un’altra alle cui fondamenta vi
era un patto con il diavolo. 
Questa chiaramente era la motivazione “esteriore”, ma in realtà i valdesi venivano perseguitati 
perché leggevano la Bibbia senza l'intermediazione della chiesa. 
I Valdesi trovarono riparo nelle valli alpine del Piemonte durante la persecuzione dei cattolici.
Un testimone afferma:

“La moltitudine armata si gettò sui valdesi nella maniera più furiosa. Non si vedeva altro che il 
volto dell’orrore e della disperazione. I pavimenti delle case erano macchiati di sangue, le strade 
erano disseminate di cadaveri, si udivano gemiti e grida da ogni parte…. In un villaggio torturano 
crudelmente 150 donne e bambini, dopo che gli uomini erano fuggiti. Decapitarono le donne e 
fecero schizzar fuori i cervelli ai bambini. Nelle città di Villaro e Bobio, la maggior parte di quelli 
che si rifiutarono di andare a messa e che avevano più di 15 anni, fu crocifissa a capo all’ingiù, e 
quasi tutti quelli che erano di età inferiore furono strangolati. Uomini scannati posti al ludibrio dei
viandanti, pargoli strappati al seno materno e sfracellati contro le rocce. Fanciulle e donne 
vituperate, impalate lungo le vie.   Bimbi di pochi mesi strappati alle madri e lanciati, con forza,   
contro le rocce affinché morissero nel momento in cui le madri subivano violenza barbarica.”
 

Terribile, assolutamente terribile. Questo racconto non descrive forse una perfetta attuazione di 
come dev'essere l'azione gesuita nei confronti degli “eretici”? 

Un'altra testimonianza risale all'11 giugno1561 dove si procedette, davanti alla chiesa di San 
Francesco di Paola, all'esecuzione di 88 valdesi, così descritta in una lettera da un testimone 
oculare:

“Hoggi a buona hora si è incominciata a far l'horrenda iustizia di questi Luterani che solo a 
pensarvi è spaventevole, che la morte di questi tali è come una morte di castrati; li quali venivano 
tutti riuniti in una casa dove veniva il boia et li pigliava a uno a uno, e gli legava una benda avanti 
gli occhi e poi lo menava in un luogo spazioso poco distante da quella casa et lo faceva 
inginocchiare e con un coltello gli tagliava la gola et lo lasciava così, poi pigliava quella benda 
così insanguinata, et col coltello insanguinato ritornava a pigliar l'altro, et faceva di simile»
I vecchi andavano «a morire allegri, i giovani più impauriti», davanti al procuratore Pansa che 
«se ne stava sopra le scale del Tempio, con una canna in mano, sollecitando l'esecutione», e 
all'inquisitore Malvicino, che al processo «non si faticava mai di dar bastonate, schiaffi, pugni, 
calci e pelar la barba, a quei meschini», e tutti facevano «le più gran risa del mondo» sentendo i 
condannati invocare «il nome di Giesù Cristo» e raccomandare «lo Spirito loro nelle mani di Dio.”
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Anche nell'azione dell'Impero Ottomano (islamici) troviamo oscenità simili, come quelle del 1876 
in Bulgaria durante la rivolta d'aprile dove vennero sterminati oltre 30'000 persone, guarda caso 
anch'esse non volevano sottomettersi al papa, essendo di fede ortodossa. Ora voi penserete che 
questi erano islamici e non cattolici, quindi l'episodio non ha nulla a che vedere con l'azione gesuita,
ma ricordatevi che nel giuramento gesuita che dice “non è importante per quale ideale si combatte,
l'importante che si ottiene il risultato che si vuole ottenere, ovvero il fine giustifica i mezzi.” Lo 
scopo finale dei gesuiti come vedremo è quello di negare la divinità di Gesù e di annullare la sua 
salvezza e la sua legge. In questo intento, vedremo come l'Islam si pone nello scenario mondiale ed 
andremo a scoprire i suoi collegamenti con i gesuiti in un capitolo successivo, con un 
approfondimento più dettagliato.

Ecco il resoconto della testimonianza oculare di J. A. MacGahan sulle atrocità turche in Bulgaria:

«Ma lasciate che vi racconti quello che abbiamo visto a Batak... Il numero di bambini uccisi in 
questi massacri è qualcosa di enorme. Spesso venivano infilzati con le baionette e abbiamo diverse 
storie di testimoni oculari che videro questi bambini piccoli che venivano portati per le strade, sia 
qui, sia a Olluk-Kni, sulle punte delle baionette. La ragione è semplice. Quando un maomettano ha 
ucciso un certo numero di infedeli si è assicurato il Paradiso, non importa quali peccati abbia 
compiuto in precedenza. Ad altri ancora veniva fracassato il cranio contro le rocce. In giro si 
vedeva un cumulo di teschi, mescolati a ossa di tutte le parti del corpo umano, scheletri quasi interi
o putrescenti, vestiti, capelli umani e carne putrida che giacevano in un unico grande pila, intorno 
alla quale cresceva l'erba. Emetteva un odore ripugnante, come quello di un cavallo morto, e fu qui
che i cani stavano cercando un pasto sicuro, finché il nostro approccio non li ha interrotti... Qui la 
terra è coperta di scheletri, in mezzo ai quali si trovano abbarbicati stracci di vestiario e pezzi di 
carne marcia. L'aria era pesante, con un odore ripugnante che faceva perdere i sensi, che 
aumentava man mano che ci avvicinavamo.»

Un altro esempio è il terribile genocidio degli armeni che ha portato alla morte di 1'500'000 
persone. Secondo voi in che cosa credevano gli armeni? 
Vediamo cosa dice Wikipedia:
 
“Nel I secolo a.C. fu fondata la provincia dell'Armenia, mentre nel 301 d.C. il regno d'Armenia fu 
la prima nazione al mondo ad adottare il Cristianesimo come religione di stato.
Nei secoli successivi il territorio dell'Armenia fu al centro di contese tra bizantini, arabi, persiani, 

257



e crociati, fino al 1514, anno in cui il territorio fu occupato dall'Impero Ottomano, al quale 
appartenne fino al trattato di Sevres, con cui si sciolse l'Impero Ottomano a seguito della sconfitta 
nella prima guerra mondiale. Solo una piccola parte dell'Armenia, nel 1828, fu ceduta alla Russia.
Per quanto riguarda la religione, la netta maggioranza degli Armeni appartiene alla Chiesa 
Apostolica d'Armenia, una confessione cristiana a sé stante di origine molto antica che ha la 
particolarità di credere nella sola natura divina - e non in quella umana - di Gesù Cristo.”

Guarda caso proprio quello che insegna la Bibbia, ovvero che Gesù è Dio fatto uomo.
Leggiamo questa testimonianza di  Armin. T Wegner che è stato testimone oculare dello sterminio del 
popolo armeno iniziato a Istanbul il 24 aprile 1915. Documentò lo sterminio con le fotografie che riuscì 
a scattare. Fece pervenire parte del materiale fotografico in Germania e negli Stati Uniti. E ancora oggi 
le sue foto sono tra le testimonianze storiche più preziose di quanto avvenne in quel periodo. 

“Mi hanno raccontato che Gemal Pascià, il carnefice siriano, ha proibito, pena la morte, di 
scattare fotografie nei campi profughi. Io conservo le immagini di terrore e di accusa legate sotto 
la mia cintura... So di commettere in questo modo un atto di alto tradimento, e tuttavia la 
consapevolezza di aver contribuito per una piccola parte ad aiutare questi poveretti mi riempie di 
gioia più di qualsiasi cosa abbia fatto. 
E' a nome della Nazione Armena che io mi appello a voi, come uno dei pochi europei che sia stato 
testimone oculare, fin dal suo inizio, dell'atroce distruzione del Popolo Armeno nei fertili campi 
dell'Anatolia, oso rivendicare il diritto di farvi il quadro delle scene di sofferenza e di terrore che si
sono snodate davanti ai miei occhi per circa due anni, che non si potranno mai cancellare dalla 
mia memoria. [...] io non accuso il popolo semplice di questo paese il cui animo è profondamente 
onesto, ma io credo che la casta di dominatori che lo guida non sarà mai capace, nel corso della 
storia, di renderlo felice, perché essa ha distrutto totalmente la nostra fiducia nelle loro capacità di
incivilire ed ha tolto alla Turchia, per sempre, il diritto all'auto-governo. [...] I malati e i vecchi, 
nonché i bambini, cadevano lungo la strada per non più rialzarsi. Delle donne sul punto di 
partorire, erano obbligate sotto la minaccia delle baionette o della frusta d'andare avanti fino al 
momento del parto, poi venivano abbandonate sulla strada per morirvi d'emorragia. Le ragazze più
attraenti venivano ripetutamente violentate. E quelle che potevano si suicidavano. I bambini 
venivano uccisi senza alcuna pietà. Delle madri divenute folli gettavano i loro figli nel fiume per 
porre fine alla loro sofferenza. Centinaia di migliaia di donne e di bambini soccombevano a causa 
della fame, della sete...” 

Un racconto raccapricciante. In merito a questo massacro Winston Churchill affermò che "Non vi è alcun 
dubbio che questo crimine sia stato pianificato ed eseguito per ragioni politiche.

In pratica Churchill indicò la politica come mandante del massacro, ma se comprendiamo che la 
politica non opera da sé, ma è sotto il controllo della massoneria, che a sua volta è controllata dai 
gesuiti, alla fine si arriva al Vaticano. Se siamo in grado di vedere i collegamenti nascosti, la famosa
frase “tutte le strade portano a Roma” acquista un nuovo significato.
Della “Compagnia di Gesù” o “Ordine dei gesuiti” si sa e si parla pochissimo. Eppure ha una storia 
ignobile di quasi cinque secoli. Imperatori e regnanti, governanti e personaggi “eccellenti” dei Paesi
egemoni sono stati formati dai gesuiti e ne sostengono il potere, sulla base di una ideologia 
totalitaria e dogmatica indiscussa. Evangelizzatori e mercanti della “salvezza eterna”; protagonisti 
degli intrighi politici mondiali assieme alle famiglie reali e alle famiglie che gestiscono il 
patrimonio vaticano, i gesuiti hanno un potere enorme.
L’ex vescovo del Guatemala Gerard Bouffard ha affermato che il Vaticano è “il vero controllore 
spirituale” degli Illuminati e del Nuovo Ordine Mondiale, mentre i Gesuiti, tramite il Papa Nero, il 
padre generale Peter Hans Kolvenbach, controllano effettivamente la gerarchia vaticana e la Chiesa 
Cattolica Romana.
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Il vescovo Bouffard, che ha lasciato la Chiesa ed ora è un “Cristiano Rinato” che vive in Canada, ha
raggiunto la sua conclusione dopo aver lavorato sei anni in Vaticano, con l’incarico di trasmettere la
corrispondenza giornaliera riservata tra il Papa ed i dirigenti dell’Ordine dei Gesuiti. Monsignor 
Peter Hans Kolvenbach, il Papa Nero, controlla tutte le più importanti decisioni prese dal Papa e 
questi a sua volta controlla gli Illuminati, ha dichiarato il vescovo Bouffard, nel corso della 
trasmissione radiofonica di Greg Szymanski, The Investigative Journal, all’indirizzo 
www.gcnlive.com, dove le registrazioni di queste dichiarazioni possono essere ascoltate nella loro 
interezza. Il Papa prende ordini da Kolvenbach; i Gesuiti sono tra i leader del Nuovo Ordine 
Mondiale, con il compito di infiltrarsi in altre religioni ed tra le leader di vari governi, per di 
realizzare un unico governo mondiale ed una religione mondiale unica, basata sul Satanismo e su 
“Lucifero”.
Una testimonianza che conferma quella di altri ricercatori, come Bill Hughes, autore degli 
sconvolgenti libri The Enemy Unmasked e The Secret Terrorists, o come l’altro ricercatore 
sull’Ordine dei Gesuiti Eric Jon Phelps, autore di Vatican Assassins. Oltre a dipingere un cupo 
ritratto del Papa Nero in Roma, il vescovo Bouffard rivela che il potere malefico dei Gesuiti si 
estende da un capo all’altro del mondo, inclusa una solida infiltrazione del governo Usa, del 
Consiglio delle Relazioni Estere e delle maggiori organizzazioni religiose. Il vescovo Buffard 
proclama che i Gesuiti agiscono come perfetti camaleonti, assumendo l’identità di Protestanti, 
Mormoni, Battisti e Giudei, con l’intenzione di causare il tracollo degli Usa così come di portare la 
nazione sotto una religione mondiale unica, fondata in Gerusalemme e sotto il controllo del loro 
leader, “Lucifero”. Nel corso della storia l’Ordine dei Gesuiti è stato collegato a guerra e genocidio,
venendo formalmente bandito da molte nazioni, comprese Francia ed Inghilterra. Molti ricercatori 
proclamano che i Gesuiti sono i concreti controllori spirituali del Nuovo Ordine Mondiale. 
Comunque, con più di 28 grandi università che vanno da costa a costa, l’Ordine ha costituito una 
forte base di appoggio politico e finanziario, compreso il controllo segreto del Council on Foreign 
Relations (CFR) ed il controllo di molte banche, come la “Bank of America” ed il “Federal Reserve 
Banking System”.
Un’altra testimonianza dello stesso segno sui gesuiti viene offerta dall’articolo, molto documentato, 
di Riccardo Tristano Tuis “La multinazionale dell’anticristo” su “Punto Zero” di “Nexus New 
Times” n. 99 di settembre 2012. L’autore ricostruisce tutta la storia scellerata dei gesuiti. Dice che i 
gesuiti rappresentano la “CIA” della Chiesa di Roma. Esplorano scrupolosamente ogni ramo del 
sapere, dall'astrologia alla divinazione, fino ad arrivare all’ermetismo ed alla magia. Le loro scuole 
sono diffuse ovunque nel mondo, Italia compresa. Lungo è l’elenco dei Capi di Stato e dei 
governanti, passati e recenti, che hanno studiato e subito l’influsso dei gesuiti. La Santa sede è stata 
la principale promotrice del Trattato di Roma, prima, e della Unione europea delle banche poi; dei 
trattati UE e delle vicende che hanno infine portato Mario Monti – membro della Trilateral, del 
gruppo Bilderberg ed alunno dei gesuiti – alla guida del governo italiano. I gesuiti furono molto 
ammirati da Hitler e da Himmler, mentre il presidente USA Abramo Lincoln rivolse accuse 
pesantissime ai gesuiti. Poco prima di morire disse che stava combattendo non solo contro i sudisti, 
ma “in misura maggiore contro il Papa di Roma, i suoi perfidi gesuiti e i loro schiavi ciechi ed 
assetati di sangue”.
Il braccio armato dei gesuiti è formato dai “Cavalieri di Malta” e dai “Cavalieri di Colombo” 
presenti nelle “intelligence” USA ed europee. Il Corpo Militare dell’esercito della “associazione dei
Cavalieri italiani del Sovrano militare dell’Ordine di Malta” è un corpo militare volontario 
ausiliario dell’Esercito italiano diviso in tre reparti. Poiché i loro comandanti sono tutti Cavalieri 
dell’ordine di Malta, dovremmo chiederci: costoro a chi hanno prestato giuramento, all’Italia o al 
sovrano ordine militare di Malta. Un quesito importante ora che è nata la “Eurogendfor”, il primo 
Corpo militare della UE a carattere sovra-nazionale, svincolato da regole e leggi nazionali. Esso può
anche reprimere proteste popolari, senza commettere reato (come abuso di potere, violenza, ecc.) e 
senza noie giudiziarie.
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Tristano Tuis ricorda anche che le principali banche del mondo furono create tra il 1760 e il 1860, 
periodo che vide i gesuiti impiegare le enormi ricchezze della Chiesa cattolica nei mercati mondiali.
Già nel 1790 i gesuiti assumono il controllo del vaticano con la multinazionale che l’autore 
definisce dell' “Anticristo”: una potentissima multinazionale “più aggressiva e sanguinaria” di 
qualsiasi altra che, avvalendosi della “evangelizzazione”, costituisce una rete bancaria tentacolare 
che ha “ingurgitato multinazionali e governi” arrivando fino ai giorni nostri.

I gesuiti agiscono nell'ombra, creano delle sotto organizzazione per agire senza “sporcarsi le mani” 
e senza rischiare di essere scoperti.
Il loro obiettivo è quello di operare affinché il Papa (o chi per lui) sia riconosciuto come capo del 
mondo. Per riuscire in questa missione essi difendono gli interessi papali ad ogni costo (perinde ac 
cadaver) operando secondo la strategia de "il fine giustifica i mezzi".
Essi agiscono mettendo in pratica il principio di sintesi hegeliana, ovvero che per ottenere un 
obbiettivo (la sintesi) desiderata, bisogna dapprima creare una tesi ed un'antitesi contrapposte, che  
sfoceranno nella sintesi desiderata già prefissata dal'inizio.
Per questo motivo è giustificato (ad esempio) finanziare entrambe le parti di un conflitto 
contrapposte. Questa tecnica viene attuata da centinaia di anni nel mondo, nessuna rivoluzione è 
stata casuale, nessun conflitto di tale portata avrebbe avuto luogo senza quei finanziamenti che 
conducono alla stessa radice.
Il comunismo ed il capitalismo sono la tesi e l'antitesi del sistema politico-economico mondiale. 
Prima hanno dimostrato il fallimento del comunismo, a breve fallirà il capitalismo del libero 
mercato, attraverso un crollo economico mondiale, dopodiché si raggiungerà la sintesi desiderata, 
ovvero un governo mondiale ed una religione unica mondiale con un'economia equa e senza più 
contanti e speculazioni bancarie. 

Tratto da http://realtofantasia.blogspot.ch/2013/06/il-giuramento-dei-gesuiti.html,e da 
https://www.conoscenzealconfine.it/i-gesuiti-e-il-nuovo-ordine-mondiale, versione rivista ed adattata
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IL PAPA È IL RAPPRESENTANTE DI DIO SULLA TERRA?

Nel libro dell'Apocalisse, l'instaurazione di un Nuovo Ordine Mondiale, si realizza per merito di 
una bestia (bestia = impero) che sale dall'Abisso, ovvero il regno dell'Anticristo, il quale sarà 
adorato da tutto il mondo. Il termine Anticristo (dal greco Anti) nel 75% dei casi significa “al posto 
di” e solo nel 25% dei casi indica un “contro”.
Interessante constatare come il papa, in quanto Vicario di Cristo (Dal lat. vicarius, der. di vicis 
‘vece’ ), agisce “in vece” o “al posto di” Cristo, quindi letteralmente anti-cristo.
La Bibbia ci spiega che “tutta la terra maravigliata andrà dietro alla bestia”(Apocalisse 13:3). Il 
termine “maravigliata” qui può anche essere tradotto come “ingannata”. Quindi significa che le 
persone seguiranno la bestia pensando di seguire Gesù, perché ingannate. Questo potere sedurrà il 
mondo e si siederà sul trono di Dio dichiarandosi Dio.

“...l’avversario, colui che s’innalza sopra tutto quello che è chiamato Dio od oggetto di culto; fino 
al punto da porsi a sedere nel tempio di Dio, mostrando se stesso e dicendo ch’egli è Dio.”
2 Tessalonicesi 2:4

Nel titolo stesso del pontefice romano possiamo identificare il numero satanico 666, sarà un caso?
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“Qui sta la sapienza. Chi ha intendimento calcoli il numero della bestia, poiché è numero d’uomo; 
e il suo numero è 666.”
Apocalisse 13:18  

Ma andiamo a vedere che cosa gli stessi papi stabilirono attraverso le loro enclicliche e bolle papali.
Nel 1215 al IV concilio Laterano, papa Innocenzo III dichiarò che:

 “Il Papa ha un ruolo nel mondo che non è quello di semplice uomo bensì quello dell’unico vero 
Dio.”
Innocenzo III, IV Conc. Laterano, 1215   

La bolla papale Unam Sanctam Ecclesiam, comunemente nota come Unam Sanctam, è 
un'enciclica di papa Bonifacio VIII promulgata il 18 novembre 1302, la quale sancì piena autorità 
terrena al papa, il quale in maniera arbitraria si autoproclamò vicario di Dio in terra.  Essa afferma 
inoltre l'unità e l'unicità della Chiesa, al di fuori della quale non c'è salvezza e dichiara necessario, ai
fini della salvezza, che ogni creatura, popolo o nazione sia sottomessa al papa.  

Il titolo di "papa" venne rifiutato con orrore da molti vescovi agli albori del Cristianesimo.
Oggi il "Re" dello Stato del Vaticano si lascia serenamente chiamare col titolo di "Santo Padre":

Ma la Bibbia dice chiaramente:

"Ma voi non fatevi chiamare maestro, perché uno solo è il vostro maestro: Il Cristo, e voi siete tutti
fratelli. E non chiamate alcuno sulla terra vostro padre, perché uno solo è vostro Padre, colui che 
è nei cieli. Né fatevi chiamare guida, perché uno solo è la vostra guida: Il Cristo.” 
Matteo 23:8-10 

Queste parole sono chiarissime e non possono essere fraintese. Il papa"nella Bibbia, non esiste, e 
questo è un dato oggettivo.
Biblicamente parlando il Padre è solo Dio, e questo titolo non può essere associato ad alcun uomo. 
Si valuti dunque con molta serietà quale “Santo Padre” scegliere poiché non ve ne possono essere 
due, o è il Padre Celeste, o l'uomo a capo dell'istituzione papale.

I religiosi farisaici sostenevano di conoscere il “Padre”, ma Gesù rispose loro:

“Se Dio fosse vostro Padre, mi amereste, perché io sono proceduto e sono venuto da Dio; non sono
venuto infatti da me stesso, ma è lui che mi ha mandato. Perché non comprendete il mio parlare? 
Perché non potete ascoltare la mia parola. Voi siete dal diavolo, che è vostro padre, e volete fare i 
desideri del padre vostro; egli fu omicida fin dal principio e non è rimasto fermo nella verità, 
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perché in lui non c'è verità. Quando dice il falso, parla del suo perché è bugiardo e padre della 
menzogna. A me invece, perché vi dico la verità, voi non credete.”
Giovanno 8:42-45

Gesù era minacciato di morte dai religiosi, perché ritenuto colpevole di due precise bestemmie:

1. La bestemmia di essersi proclamato “Dio”:

“Io e il Padre siamo uno». Perciò i Giudei raccolsero di nuovo delle pietre per lapidarlo. Gesù 
rispose loro: «Io vi ho fatto vedere molte buone opere da parte del Padre mio; per quali di esse mi 
lapidate?». I Giudei gli risposero, dicendo: «Noi non ti lapidiamo per nessuna opera buona, ma 
per bestemmia, e perché tu che sei uomo ti fai Dio».”
Giovanni 10:30-33

2. La bestemmia di perdonare i peccati (autorità che spetta solo a Dio):

“Ed egli, veduta la loro fede, disse a quello: «Uomo, i tuoi peccati ti sono perdonati». Allora gli 
scribi e i farisei cominciarono a ragionare, dicendo: «Chi è costui che pronunzia bestemmie? Chi 
può togliere i peccati se non Dio solo?».”
Luca 5:20-21

Benissimo. Vediamo ora che cosa insegna la dottrina cattolica riguardo la figura papale:

“Il papa è considerato l'uomo sulla terra che prende il posto della seconda persona del Dio 
Onnipotente della Santissima Trinità.” 
Giovanni Paolo II, Crossing the Threshold of Hope, p.3, 1994 

In un trattato romano-cattolico leggiamo:

"Credere che il nostro Signore Dio il Papa non ha il potere di decretare come lui decreta, è da 
intendersi eresia.”
1508 edition of Extravagantes XX Johannis XXII Cum inter, Tit. XIV, Cap. IV. Ad Callem Sexti Decretalium, 
Paris, 1685 (si veda immagine nella pagina successiva)

Fonti: http://biblelight.net/Extravagantes.htm, http://www.bsb-muenchen-digital.de/
%7Eweb/web1016/bsb10162214/images/index.html?digID=bsb10162214&pimage=00839&v=100&md=1&l=en

"Quindi il papa è coronato da una tripla corona, come Re dei Cieli, Re della Terra e Re degli 
inferi.” 
Lucius Ferraris, «Prompta Bibliotheca», 1763, Volume VI, 'Papa II', p.26

"Su questa terra noi deteniamo il posto di Dio Onnipotente”
Papa Leone XIII, lettera Enciclica, Giugno 1894

"Ma il supremo insegnante nella Chiesa è il Pontefice Romano che richiede completa sottomissione
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e obbedienza di volontà come a Dio stesso.” 
Papa Leone XIII, le Grandi Encicliche, p. 193

La Bibbia invece ribadisce che:

“Sia noto a tutti voi e a tutto il popolo d'Israele che ciò è stato fatto nel nome di Gesù Cristo il 
Nazareno, che voi avete crocifisso e che Dio ha risuscitato dai morti; in virtù di lui compare 
davanti a voi quest'uomo completamente guarito. Questi è la pietra che è stata da voi edificatori 
rigettata e che è divenuta la testata d'angolo. E in nessun altro vi è la salvezza, poiché non c'è 
alcun altro nome sotto il cielo che sia dato agli uomini, per mezzo del quale dobbiamo essere 
salvati.”
Atti 4:10-12

“Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di me.”
Giovanni 14:6

Il concetto è ripetuto in molti altri passaggi, che quindi tolgono qualsiasi autorità divina alla chiesa 
cattolico-romana, al papa, ed a Maria come mediatrice per la salvezza dell'uomo.
Le scritture bibliche sono immutabili (Deuteronomio 4:1-2,  Proverbi 30:6,  Apocalisse 22:18-19).
L'apostolo Paolo espresse chiaramente il concetto secondo il quale il messaggio del Vangelo è 
immutabile in eterno, dichiarando che anche se loro (gli apostoli) o addirittura un angelo dal cielo 
venisse a predicare un Vangelo diverso, costui è da considerarsi maledetto da Dio:

“Mi meraviglio che così presto voi passiate, da colui che vi ha chiamati mediante la grazia di 
Cristo, a un altro vangelo. Ché poi non c'è un altro vangelo; però ci sono alcuni che vi turbano e 
vogliono sovvertire il vangelo di Cristo. Ma anche se noi o un angelo dal cielo vi annunciasse un 
vangelo diverso da quello che vi abbiamo annunciato, sia maledetto. Come abbiamo già detto, lo 
ripeto di nuovo anche adesso: se qualcuno vi annuncia un vangelo diverso da quello che avete 
ricevuto, sia maledetto. Vado forse cercando il favore degli uomini, o quello di Dio? Oppure cerco 
di piacere agli uomini? Se cercassi ancora di piacere agli uomini, non sarei servo di Cristo.”
Galati 1:6-10

Come vedete Paolo ripete ben due volte il concetto perché alcuni discepoli si erano sviati a causa 
degli insegnamenti che in seguito plasmeranno le basi dottrinali della chiesa di Roma (che detiene 
circa il 70% di dottrine extra-bibliche).  

La chiesa cattolica-romana sostiene di aver l'autorità divina di perdonare i peccati:

"Quest'autorità giudiziale comprenderà anche il potere di perdonare i peccati" 
The Catholic Encyclopaedia Vol.12, - articolo “Pope”, p. 265

“Cercate dove volete, in cielo e sulla terra, e troverete un solo essere creato che può perdonare il 
peccatore, che può liberarlo dalle catene dell'inferno. Quell'essere straordinario è il prete 
cattolico-romano.”
James M. Dunfee, “The Priest”, pag. 78

“La santità di Nostro Signore Papa Pio IX”
Civiltà Cattolica, 20 Marzo 1871, pag 81

Il papa è anche “infallibile”:
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"Per vigilare affinché il popolo di Dio rimanga nella verità che libera, Cristo ha dotato il papa del 
carisma dell'infallibilità in materia di fede e di costumi."
Catechismo della Chiesa Cattolica 

Affermare che un uomo possa essere "infallibile" significa dire che quell'uomo è Dio.

Se il papa, dal 1870 in poi è dichiarato infallibile,quando tratta di morale e di fede, come mai
tanti papi del passato, parlando in materia di fede, dissero cose completamente diverse tra 
loro? 

“Il papa dei Cattolici romani sostiene di essere il rappresentante di Cristo sulla terra e di essere il 
successore di Pietro. Ci si aspetterebbe dunque di vedere un uomo che segue le orme di Gesù 
Cristo e quelle dell’apostolo Pietro, cioè che cammina in ogni umiltà come fecero Gesù e Pietro. 
Gesù era povero e visse umilmente sulla terra e questo lo dimostrò apertamente, difatti non aveva 
un luogo dove dormire, non andò in giro vestito con abiti magnifici, e non visse nelle delizie come 
invece fa il “suo” vicario che abita in un palazzo in Vaticano composto da centinaia di stanze, 
indossa dei vestimenti fatti con tessuti di lino e seta pregiati, adornati d’oro, vivendo nelle delizie. 
Un giorno Gesù dopo avere sfamato una moltitudine con solo cinque pani e due pesci, siccome 
seppe che stavano per venire a rapirlo per farlo diventare il Re di Israele, si ritirò sul monte tutto 
solo, quindi rifiutò di essere consacrato Re dagli uomini, mentre colui che si proclama il suo 
vicario sulla terra quando diventa papa si fa dichiarare sovrano di uno Stato. Gesù davanti a 
Pilato disse che il suo regno non era di questo mondo, ma il papa dimostra invece di procacciare il
potere temporale in ogni tempo e di volerlo estendere sempre di più sulla terra in ogni maniera e 
non si vergogna di vivere e di parlare come un potente della terra. Gesù entrò in Gerusalemme 
sopra un asinello ma lui viaggia godendo di ogni comfort e di ogni lusso, esattamente come 
qualsiasi re della terra, se non di più. Gesù venne per servire e per deporre la sua vita per noi e 
quindi non aveva con sé delle guardie per proteggerlo affinché i Giudei non gli facessero alcun 
male, ma questi è scortato dalle guardie del corpo che hanno l’ordine di colpire a morte nel caso 
la sua vita sia messa a repentaglio, ed inoltre è servito da un esercito di guardie svizzere.”
Tratto da http://illuminatobutindaro.org/confutazioni/chiesa-cattolica-romana/papato/lusso-ricchezze-potere-
temporale-vicario-di-cristo-successore-di-pietro-confermano-non-essere-servo-dio/

LE RICCHEZZE DEL VATICANO

Non starò qui a fare i conti in tasca al Vaticano.
Mi limito a dire che alcune fonti non verificate presuppongono che la ricchezza del Vaticano si 
quantifichi in oltre 1.245 miliardi di dollari (roba da far impallidire i "miseri" 75 miliardi di Bill 
Gates). Ma se consultiamo le fonti ufficiali essa è stimata in circa 10 miliardi di dollari 
(http://espresso.repubblica.it/plus/articoli/2014/07/17/news/vaticano-un-tesoro-da-10-miliardi-
1.173422).
Prendiamo per buono il dato ufficiale.
Sempre da fonti ufficiali scopriamo che la chiesa possiede quasi un milione di proprietà immobiliari
per un valore di oltre 2mila miliardi di euro (http://www.ilsole24ore.com/art/notizie/2013-02-
15/chiesa-2mila-miliardi-immobili-082813.shtml?uuid=Ab3cTeUH).

“Per avere un'idea del patrimonio immobiliare della Chiesa universale, si può prendere come 
riferimento l'osservazione fatta da un membro della Conferenza cattolica di New York, che ha 
testualmente affermato: “Probabilmente la nostra chiesa è seconda solo al governo degli Stati 
Uniti, per quanto riguarda il volume annuo di acquisizioni.” Un'altra dichiarazione di un 
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sacerdote cattolico e ripresa dalla stampa statunitense, è forse ancora più eloquente: ”La Chiesa 
cattolica dovrebbe essere considerata la maggiore azienda negli Stati Uniti. Abbiamo una filiale in 
ogni luogo. I nostri capitali ed il patrimonio immobiliare dovrebbero essere più cospicui di quelli 
di Standard Oil, A.T.& T. e di U.S. Steel messi assieme. Il nostro ruolo di contribuenti dovrebbe 
essere secondo solo a quello degli uffici delle entrate del governo degli Stati Uniti d'America”.
La Chiesa cattolica è il maggiore potere finanziario e detentore di beni oggi esistente. È il maggior
possessore di ricchezze materiali, più di qualsiasi altra singola istituzione, azienda, banca, 
fiduciaria, governo o stato dell'intero pianeta. Il papa, in qualità di amministratore ufficiale di 
questo immenso Eldorado, è di conseguenza il più facoltoso individuo del pianeta.”
L'intervento personale di Dio - Terzo Libro, di Sergio Felleti

Chiunque leggendo il Vangelo scoprirà da sé che le ricchezze sono inconciliabili con il servizio a 
Dio, tranne se queste vengono spese principalmente per l'opera di evangelizzazione e salvezza delle 
anime (non accumulando beni, proprietà, investendo in borsa, e costruendo chiese).

“«Chi è fedele in cose di poco conto, è fedele anche in cose importanti; e chi è disonesto in cose di 
poco conto, è disonesto anche in cose importanti. Se dunque non siete stati fedeli nella ricchezza 
disonesta, chi vi affiderà quella vera? E se non siete stati fedeli nella ricchezza altrui, chi vi darà la
vostra? Nessun servitore può servire due padroni, perché o odierà l’uno e amerà l’altro, oppure 
si affezionerà all’uno e disprezzerà l’altro. Non potete servire Dio e la ricchezza».
I farisei, che erano attaccati al denaro, ascoltavano tutte queste cose e si facevano beffe di lui. 
Gesù disse loro: «Voi siete quelli che si ritengono giusti davanti agli uomini, ma Dio conosce i 
vostri cuori: ciò che fra gli uomini viene esaltato, davanti a Dio è cosa abominevole».”
Luca 16:10-15

“Non accumulate per voi tesori sulla terra, dove tarma e ruggine consumano e dove ladri 
scassìnano e rubano; accumulate invece per voi tesori in cielo, dove né tarma né ruggine 
consumano e dove ladri non scassìnano e non rubano. Perché, dov’è il tuo tesoro, là sarà anche 
il tuo cuore. La lampada del corpo è l’occhio; perciò, se il tuo occhio è semplice, tutto il tuo corpo 
sarà luminoso; ma se il tuo occhio è cattivo, tutto il tuo corpo sarà tenebroso. Se dunque la luce 
che è in te è tenebra, quanto grande sarà la tenebra!
Nessuno può servire due padroni, perché o odierà l’uno e amerà l’altro, oppure si affezionerà 
all’uno e disprezzerà l’altro. Non potete servire Dio e la ricchezza.
Perciò io vi dico: non preoccupatevi per la vostra vita, di quello che mangerete o berrete, né per il
vostro corpo, di quello che indosserete; la vita non vale forse più del cibo e il corpo più del 
vestito? Guardate gli uccelli del cielo: non séminano e non mietono, né raccolgono nei granai; 
eppure il Padre vostro celeste li nutre. Non valete forse più di loro? E chi di voi, per quanto si 
preoccupi, può allungare anche di poco la propria vita? E per il vestito, perché vi preoccupate? 
Osservate come crescono i gigli del campo: non faticano e non filano. Eppure io vi dico che 
neanche Salomone, con tutta la sua gloria, vestiva come uno di loro. Ora, se Dio veste così l’erba 
del campo, che oggi c’è e domani si getta nel forno, non farà molto di più per voi, gente di poca 
fede? Non preoccupatevi dunque dicendo: “Che cosa mangeremo? Che cosa berremo? Che cosa 
indosseremo?”. Di tutte queste cose vanno in cerca i pagani. Il Padre vostro celeste, infatti, sa 
che ne avete bisogno. Cercate invece, anzitutto, il regno di Dio e la sua giustizia, e tutte queste 
cose vi saranno date in aggiunta.”
Matteo 6:19-33

CAMBIARE I TEMPI E LE LEGGI
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Il papato ha modificato i tempi, introducendo il calendario gregoriano ed ha modificato le leggi 
(come visto nello studio precedente), primi fra tutti il cambio del giorno del Signore dal sabato alla 
domenica.

“Domanda - Quale è il giorno di riposo?
Risposta – Il Sabato è il giorno di riposo.
Domanda - Perché si osserva la Domenica, invece del Sabato?
Risposta - Si osserva la Domenica invece del Sabato perché la Chiesa cattolica, nel Concilio di 
Laodicea (AD 364), ha trasferito la solennità dal Sabato alla Domenica.” 
Peter Geiermann in “The Convert's Catechism of Catholic Doctrine”, pag. 50 (si veda immagine)

“La Bibbia non decide da sé il significato delle sue parole, questo è compito della tradizione [...] 
Per questo vediamo che le tradizioni sono necessarie, e che il cristiano deve credere a ciò che è 
rivelato da Dio e sostenuto dalla chiesa, sia esso contenuto nelle sacre scritture o meno. [...] La 
fede è nell'unica, santa cattolica ed apostolica chiesa, che ha ricevuto in esclusiva da Dio l'autorità
di interpretare infallibilmente le dottrine, siano esse contenute nella scritture o siano esse 
provenienti dalle tradizioni.”
Reverendo John Laux Course in “Religion for Catholic High Schools and Academies”, Part 1, Chief Truths Of 
Faith,, M.A., Benzinger Brothers, 1936 edition (si veda immagine)
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Ci sarebbero ancora innumerevoli fonti che confermano quanto sostenuto. Molte delle quali sono 
fonti ufficiali, di prima mano.
Da questa analisi possiamo concludere che secondo la visione cattolica, la chiesa può 
sostituirsi alla Parola di Dio contenuta nella Bibbia. La chiesa quindi si prende 
arrogantemente un'autorità che non le spetta, in quanto la Bibbia stessa dichiara che 
chiunque modifichi la Parola di Dio sarà maledetto (Galati 1:8). 
Scegliete voi chi ha ragione.

Questi dogmi cattolici non sono mai stati ritrattati e sono ancora attuali ai giorni nostri. 
Immagino che pur conoscendo gli scandali, l'ipocrisia ed il malaffare che coinvolgono la chiesa, la 
maggior parte di voi ritiene che la chiesa in fondo sia “buona” e che questa sia solo l'espressione di 
una società malata. In altre parole, la causa di questi mali viene identificata nelle cosiddette 
“infiltrazioni” massoniche, mafiose, o di qualunque altra natura; non dubitando che possa essere la 
chiesa stessa nelle suo cuore dottrinale occulto, ad essere la causa di questi mali. Chiaramente nulla 
a che fare con i preti sinceri ed i fedeli ingannati, loro sono vittime della menzogna.

“Come mai sei caduto dal cielo, o Lucifero, figlio dell'aurora? Come mai sei stato gettato a terra, 
tu che calpestavi le nazioni? Tu dicevi in cuor tuo: "Io salirò in cielo, innalzerò il mio trono al di 
sopra delle stelle di Dio; mi siederò sul monte dell'assemblea, nella parte estrema del nord; salirò 
sulle parti più alte delle nubi, sarò simile all'Altissimo.”
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Isaia 14:12-14

LE DOTTRINE BIBLICHE SONO ERESIE PER ROMA

La dottrina della trinità, l’immortalità dell’anima, l’infallibilità del papa, la vendita delle indulgenze
(comprarsi il perdono), innalzare Maria a Madre di Dio e porla come intercessore tra Dio e l’uomo 
vanificando il sacrificio di Cristo come Unico Intercessore, abolire il 2° Comandamento che vieta il 
culto delle immagini, delle statue e ogni tipo di idolatria, sostituire il Sabato del 4. Comandamento 
con la Domenica, sono solo alcune delle dottrine che la Chiesa Cattolica ha perpetrato nei secoli 
senza tenere conto della parola di Dio.
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Le dottrine fondate sulla verità biblica, vengono chiamate eresie dalla Chiesa Cattolica e 
considerate frutto di interpretazioni personali che contrastano con i dogmi della Chiesa. Da 
qui il pretesto per innescare feroci persecuzioni contro gli “eretici” sin dai primi secoli (300 d.C.), 
fino alle guerre che insanguinarono l'Europa nel periodo della riforma protestante.
I dogmi cattolici però non hanno alcuna autorità conferita dal vero Dio, come possiamo capire da 
questo versi biblici:

“Ora, dunque, Israele, da’ ascolto alle leggi e alle prescrizioni che io v’insegno perché le mettiate 
in pratica, affinché viviate ed entriate in possesso del paese che il Signore, il Dio dei vostri padri, 
vi dà. Non aggiungerete nulla a ciò che io vi comando e non ne toglierete nulla, ma osserverete i 
comandamenti del Signore vostro Dio, che io vi prescrivo.”
Deuteronomio 4:1-2

“Non aggiungere nulla alle sue parole, perché egli non ti rimproveri e tu sia trovato bugiardo.”
Proverbi 30:6

“Io lo dichiaro a chiunque ode le parole della profezia di questo libro: se qualcuno vi aggiunge 
qualcosa, Dio aggiungerà ai suoi mali le piaghe descritti in questo libro; se qualcuno toglie 
qualcosa dalle parole del libro di questa profezia, Dio gli toglierà la sua parte dell'albero della 
vita e della santa città che sono descritti in questo libro”
Apocalisse 22:18-19

La politica di Roma papale consisteva nel cancellare ogni traccia di dissenso con le sue dottrine e 
con i suoi decreti (concili). Tutto ciò che avesse sapore di eresia, si trattasse di persone o di scritti, 
Roma cercava di eliminarlo. Espressioni di dubbio od obiezioni circa l’autorità dei dogmi papali, 
erano motivo sufficiente per mettere in pericolo la vita di ricchi e poveri, di gente altolocata o di 
umili condizioni. Roma cercava anche di distruggere qualsiasi notizia relativa alla sua crudeltà nei 
confronti dei dissidenti. I concili papali decretarono che libri e scritti contenenti tali ricordi fossero 
dati alle fiamme. Fra quanti resistettero al potere papale vanno soprattutto ricordati i valdesi. La 
loro credenza era fondata sulla Parola scritta di Dio. I valdesi furono tra i primi popoli europei ad 
avere una traduzione delle Sacre Scritture, centinaia di anni prima della Riforma, essi avevano una 
traduzione non adulterata e ciò li rendeva oggetto dell’odio e della persecuzione. Essi affermavano 
che la chiesa romana era “Babilonia la grande”, la chiesa apostata dell’Apocalisse. Per questo 
motivo la chiesa di Roma, decise di eliminare questi “oppositori”. Ma, nonostante le crociate e 
l’inumana strage alla quale erano esposti, i valdesi continuarono a mandare i loro missionari per 
difendere la Verità. Vediamo cosa scrive Ellen G. White a riguardo:

“Dispersi dappertutto, diffusero il seme della Riforma che ebbe inizio al tempo di Wycliff, crebbe e 
si estese al tempo di Lutero, e proseguirà sino alla fine dei tempi per mezzo di coloro che sono 
disposti a soffrire ogni cosa “a motivo della Parola di Dio e della Testimonianza di Gesù” 
Ellen G. White, tratto da “The Great Controvery”

Leggiamo ora cosa pensavano i riformatori riguardo alla Bibbia ed alla Chiesa Cattolica. 
Ma prima, una doverosa precisazione: il protestantesimo di oggi non ha nulla a che fare con quello 
ortodosso della riforma, oggigiorno il protestanesimo è uguale se non peggio al cattolicesimo. 

JOHN WYCLIFFE 

John Wycliff fu il primo riformatore che ispirò non solo la Gran Bretagna, ma il mondo intero 
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cristiano. Nella Parola di Dio egli trovò quello che invano aveva cercato fino allora. Vide 
chiaramente rivelato il piano della salvezza, e capì che Cristo è l’unico avvocato dell’uomo. Si 
consacrò al servizio del Signore, deciso a proclamare le verità scoperte. Impavido, accusò il clero di
aver messo di lato le Sacre Scritture. Egli insegnava la salvezza per grazia e l’infallibilità della sola 
Scrittura. Wycliff fu chiamato a presentarsi davanti il tribunale papale di Roma, che tanto spesso 
aveva sparso il sangue dei santi. Egli dichiarò che l’unica e vera autorità non è quella della chiesa 
che parla mediante il papa, ma la voce di Dio che si fa sentire per mezzo della Sua Parola. Egli 
insegnava non solo che la Bibbia è una perfetta rivelazione della volontà dell'Eterno, ma che lo 
Spirito Santo (che Dio dà a chi accetta di diventare suo figlio), ne è l’unico interprete. Wycliff morì 
di cause naturali. I papisti che non erano riusciti ad attuare la propria volontà durante la vita di 
Wycliff, non potevano darsi pace. Perciò, con decreto del concilio di Costanza, oltre quarant’anni 
dopo la sua morte, le ossa di Wycliff furono esumate e date pubblicamente alle fiamme

GIROLAMO DI PRAGA

Girolamo da Praga fu un riformatore religioso boemo, diffusore delle idee di J. Wycliff e seguace 
dell'azione riformatrice di Giovanni Huss. 
Il 16 maggio 1416, di fronte ai suoi inquisitori disse:

“Lo conoscevo fin dalla mia fanciullezza. Fu condannato nonostante la sua innocenza. [...] Voi 
condannaste Wycliff e Huss, non perché avevano scosso la dottrina della chiesa, ma semplicemente
perché ardivano protestare contro gli scandali del clero, contro la pompa, l’orgoglio e i vizi dei 
sacerdoti e dei prelati. Quello che essi (Wycliffe e Huss) affermarono e che è irrefutabile, lo penso 
anch’io e lo confermo!” 
Bonnechose, vol.2, pp.151,153 The Great Controversy p. 113

Il 30 maggio 1416, fu giudicato eretico dal concilio e condannato al rogo.

“Al quale venne con fronte gioconda e con viso lieto, non spaventato dal fuoco, non dai tormenti, 
non dalla morte, e non vi fu mai nessuno stoico che come lui sostenesse la morte con animo così 
forte e costante. Quando giunse nel luogo del supplizio, si spogliò da solo dei vestiti e, 
inginocchiatosi, salutò il palo al quale fu poi legato con molte funi e fu stretto, nudo, con una 
catena. Dopo che gli fu posta intorno al petto e alle reni molta legna, mista a paglia, e fu appiccato
il fuoco, Girolamo cominciò a cantare un certo inno, che fu interrotto dal fumo e dalle fiamme.”
Tratto da https://it.wikipedia.org/wiki/Girolamo_da_Praga

MARTIN LUTERO

Nel XVI secolo il grande riformatore Martin Lutero (1483-1545) diede inizio alla riforma 
protestante in Germania proprio grazie ad un esame accurato della Sacra Scrittura e, in special 
modo, dell’epistola ai Romani ch’egli definì appunto “cuore e midollo” di tutti i libri della Bibbia. 
Lutero negava l'autorità dei Concili. La Sola Scrittura, in pratica solo la Bibbia, e non il Magistero 
della Chiesa, dovevano considerarsi fonte di verità. Il riformatore tedesco, in un’epoca di 
gravissimo disordine morale e spirituale, nel tempo in cui si mercanteggiava il perdono, venduto 
dietro il pagamento dell’indulgenza, comprende che la salvezza non è conseguita mediante i 
sacrifici o le opere meritorie dell’uomo, ma soltanto per mezzo della fede nel sangue della croce. 
Uno dei temi centrali è proprio quello della salvezza per grazia dei peccatori che credono, messa in 
atto da Gesù Cristo, il Figlio di Dio: 
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“Poiché tutti hanno peccato e sono privi della gloria di Dio, ma sono gratuitamente giustificati per 
la grazia mediante la redenzione che è in Cristo Gesù”
Romani 3:23-24

Solo il pentimento sincero e la fede in Cristo salvano l'uomo.
Egli suggeriva ai fedeli di astenersi dall’acquisto delle indulgenze e li esortava a guardare con fede 
al Salvatore morto per pagare il prezzo dei nostri peccati.

“Quello che ho detto mostra chiaramente, spero, che ho valutato e considerato accuratamente i 
pericoli ai quali mi espongo; però lungi dall’essere allarmato, mi rallegro che l’Evangelo è tuttora,
come lo è sempre stato nei secoli, causa di turbamento e di dissenso. D’altra parte, è questo il 
destino della Parola di Dio. Gesù lo ha detto: “Io non sono venuto a mettere la pace, ma la 
spada”. Dio è sublime e tremendo nei suoi consigli; perciò guardatevi che, nell’intento di 
eliminare le discussioni, non finiate col perseguitare la Parola di Dio e con l’attirare su voi un 
diluvio di insormontabili pericoli, di disastri presenti e di desolazioni eterne… quando ricorrendo a
consigli in apparenza saggi, si cerca di rafforzare il proprio dominio. “Dio rimuove le montagne, 
ed essi non lo sanno”. 
Merle D’Aubignè, History of the Reformation vol. 7, cap.8.,3° ediz. Londra, 1840

Lutero fu scomunicato da Leone X con la bolla papale “DECET ROMANUM PONTEFICEM”.

“Quando Lutero ricevette la bolla papale, esclamò: Io la disprezzo e la combatto perché empia e 
falsa… Cristo stesso vi è condannato. Io mi rallegro di dover sopportare questi mali per la 
migliore delle cause. Sento già nel mio cuore una maggiore libertà, perché finalmente so che il 
papa è l’anticristo e che il suo trono è il trono di Satana. I miei nemici, bruciando i miei libri sono 
riusciti a offendere la causa della Verità e, turbando le menti, a distruggere le anime. Per questo 
motivo io a mia volta distruggo i loro libri. Ora comincia una grande lotta; finora ho solo 
scherzato col papa. Ho cominciato questa opera nel nome di Dio ed essa proseguirà, anche senza 
di me, con la Sua potenza.”
Merle D’Aubignè History of the Reformation vol.6 cap.9 e 10, 3° ediz. Londra, 1840

GIROLAMO SAVONAROLA

Girolamo Savonarola è stato un religioso e politico italiano. Appartenente all'ordine dei frati 
domenicani, nel 1497 fu scomunicato da papa Alessandro VI, l'anno dopo fu impiccato e bruciato 
sul rogo come «eretico, scismatico e per aver predicato cose nuove», e le sue opere furono inserite 
nel 1559 nell'Indice dei libri proibiti. Savaranola definiva la chiesa cattolica come peggio delle 
bestie, un mostro ed un luridume, e vergognosa meretrice. 
Era amato ed odiato a Firenze dove perse il suo ascendente tra la popolazione nel 1498 quando il 
Papa minacciò di sospendere tutte le manifestazioni pubbliche di culto e di ritirare i sacramenti 
della Chiesa da Firenze e tutto il Granducato, con gravi ripercussioni economiche per l'intera 
popolazione. Fu facile da questo punto di forza aizzare la gente contro Savonarola. Il suo convento 
(San Marco) fu attaccato e Savonarola finì in catene, torturato con estrema durezza, condannato per 
eresia e scisma, impiccato e subito dopo bruciato con due confratelli (23 maggio 1498).

WILLIAM TYNDALE

William Tyndale era un riformatore religioso del XVI secolo e uno studioso che tradusse la Bibbia 
nell’inglese dei suoi giorni.
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Tyndale era molto dotato per le lingue tanto da parlare correntemente oltre all'inglese, il francese, il 
greco, l’ebraico, il tedesco, l’italiano, il latino, e lo spagnolo.
“Ogni popolano dovrebbe conoscere le Scritture” disse William Tyndale che stampò il primo 
Nuovo Testamento in inglese nel 1525, e con l'aiuto di amici portò di nascosto migliaia di Bibbie in 
Inghilterra. Nel 1535, mentre Tyndale era in prigione, Miles Coverdale pubblicò la prima edizione 
completa della Bibbia in inglese, ricevendo l'approvazione reale per distribuirla. Per ragioni 
diplomatiche il nome di Tyndale non fu pubblicato, sebbene la sua traduzione dipendesse 
interamente dalla sua opera. A suo vantaggio ci fu il fatto che l'Inghilterra aveva un arcivescovo di 
Canterbury ed un vicario, entrambe favorevoli alla causa protestante. Essi persuasero Enrico VIII ad
approvare l'edizione di Coverdale, ed entro il 1539 ad ogni chiesa in Inghilterra fu richiesto di 
rendere disponibile una copia della Bibbia Inglese.
Tutte queste copie erano basate sulla traduzione di Tyndale, per cui, anche se personalmente egli 
non ottenne giustizia, la sua causa trionfò. 
Tyndale può essere giustamente chiamato "il padre della Bibbia inglese". Si può dire senza 
esagerare che quasi ogni Nuovo Testamento in inglese presente oggi è una revisione della versione 
di Tyndale.
Le autorità inglesi bandirono la traduzione di Tyndale e distrussero ogni copia trovata. Però non 
riuscirono a distruggerle tutte, e l’influenza di quelle che sopravvissero, insieme agli altri suoi 
scritti, fu notevole.
Delle 6000 copie stampate, solo 2 esistono oggi. Questo è spiegato dal fatto che i vescovi inglesi 
fecero tutto il possibile per distruggerle. 
Dopo un anno e mezzo di prigione a Vilvoorde, vicino a Bruxelles, Tyndale fu strangolato e 
bruciato al rogo in Bruxelles il 6 ottobre 1536.  William Tyndale dette la sua vita per tradurre la 
Bibbia alle masse.

GIOVANNI KNOX

John Knox (Haddington, 1513 – Edimburgo, 24 novembre 1572) è stato un teologo scozzese, 
riformatore della Chiesa scozzese. 
Predicatore energico e dottrinalmente rigido, Knox compone numerosi trattati. 
Knox sviluppa per la prima volta l'idea che le autorità subalterne (nobili, magistrati) hanno il diritto 
ed il dovere di resistere ad un tiranno che, come Maria Tudor, cerca di imporre ai suoi sudditi un 
cristianesimo non fedele al mandato biblico (quello che egli considera l'idolatria del Cattolicesimo).
Giovanni Knox rese una decisa testimonianza alla verità, e non si lasciò né vincere dalle lusinghe, 
né intimorire dalle minacce. La regina lo accusò di eresia. Knox rispose ad ella con precisione: 

“La vera religione non riceve forza e autorità dai principi temporali, ma dall’Eterno Dio. Per 
conseguenza, gli uomini non sono tenuti a modellare la propria religione ispirandosi ai capricci 
dei principi, tanto più che non di rado questi sono ignoranti degli altri per quel che riguarda la 
vera religione di Dio… Se tutti i figli di Abramo avessero abbracciato la religione di Faraone, del 
quale furono per secoli sudditi, io le domando, Signora, quale sarebbe stata la religione del 
mondo? Oppure, se al tempo degli apostoli gli uomini avessero aderito alla religione degli 
imperatori romani, quale religione avrebbe regnato sulla terra?... Perciò, Signora, se è vero che i 
sudditi debbono ubbidire ai loro principi, non sono tenuti a praticarne la religione.” 
La regina rispose: 

“Voi predicate le Scritture in un modo, mentre essi [i dottori cattolici] le interpretano in un altro 
modo. A chi si deve credere? E chi sarà il giudice?”
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Knox replicò:

“Bisogna credere a Dio, il quale parla chiaramente nella Sua Parola. Al di là di quello che la 
Parola insegna, non si deve credere né all’uno, né all’altro. Essa è sufficientemente chiara di sé 
stessa, e se per caso si nota qualche oscurità da una parte, lo Spirito Santo, che non è mai in 
contraddizione con sé stesso, si esprime più chiaramente altrove, per cui il dubbio rimane solo in 
coloro che intendono restare ostinatamente nell’ignoranza.”
Conversazione tratta dal libro di David Laing, The Collected works of John Knox, vol.2, pp.281,284 ediz. 1895.

Attualmente, come nel passato, esiste la stessa tendenza ad accettare le teorie e le tradizioni umane 
al posto della Parola di Dio. Quanti espongono la Verità per il nostro tempo non dovrebbero 
aspettarsi di essere accolti con maggiore favore dei primi riformatori. Il grande conflitto fra la 
Verità e la Bugia, fra Cristo e Satana andrà aumentando di intensità man mano che si avvicina la 
conclusione della storia di questo mondo.

Dall'analisi delle dottrine e dall'analisi dei fatti e degli avvenimenti accaduti, possiamo quindi 
affermare senza ombra di dubbio che il Cattolicesimo e le scritture bibliche sono in netto contrasto 
tra loro. Gli “errori” dottrinali di Roma non sono in buona fede, perché sono chiaramente contro la 
Bibbia. 
Ora, molti penseranno che con un tale conflitto, sia normale che i riformatori accusassero 
Roma di essere la causa di tutti i mali. 
Pensate che esagerarono nelle loro convinzioni?  
È mai possibile che si possa addirittura sostenere che la chiesa di Roma si identifichi in 
“Babilonia la Grande, la madre di tutte le prostitute e fornicazioni della Terra” descritta in 
Apocalisse 17:5?

Tratto da http://www.avventismoprofetico.it/modules.php?name=Content&pa=showpage&pid=164, versione 
rivista ed adattata

BABILONIA LA GRANDE

Nel libro dell'Apocalisse viene descritta una “prostituta” chiamata Babilonia La Grande, leggiamo:

“Poi uno dei sette angeli che avevano le sette coppe venne e mi disse: «Vieni, io ti mostrerò il 
giudizio della grande meretrice, che siede sopra molte acque, con la quale hanno fornicato i re 
della terra, e gli abitanti della terra sono stati inebriati col vino della sua fornicazione».
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Quindi egli mi trasportò in spirito in un deserto, e vidi una donna che sedeva sopra una bestia di 
colore scarlatto, piena di nomi di bestemmia e che aveva sette teste e dieci corna.
La donna era vestita di porpora e di scarlatto, era tutta adorna d'oro, di pietre preziose e di perle, 
e aveva in mano una coppa d'oro piena di abominazioni e delle immondezze della sua 
fornicazione. Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, Babilonia la grande, la madre delle
meretrici e delle abominazioni della terra». E vidi la donna ebbra del sangue dei santi e del 
sangue dei martiri di Gesù. E, quando la vidi, mi meravigliai di grande meraviglia.”
Apocalisse 17:1-6

Nel linguaggio biblico una “bestia” rappresenta un Impero, mentre una “donna” rappresenta una 
Chiesa. 
Una prostituta (o meretrice) indica una chiesa apostata, una chiesa che si è “venduta” per denaro e 
tornaconto personale.
Da questi versi capiamo che:

1. Il nome di questa donna è Mistero, Babilonia la grande (questo significa che si basa sulla 
religione di Babilonia, in maniera “misteriosa” non dichiarandosi apertamente come tale).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato? 
Assolutamente sì, come mostrato in precedenza la religione cattolica è la continuazione temporale 
della religione babilonese.

2. È la madre delle meretrici e delle abominazioni della Terra (è la madre di tutte le religioni e
di tutte le abominazioni della Terra).

Domanda:
Questo è riscontrabile nel Papato? 
Certo, il Cattolicesimo si definisce madre di tutte le religioni:

“Deve essere sempre chiaro, quando l'espressione Chiese sorelle viene usata in questo senso 
proprio, che l'una, santa, cattolica e apostolica Chiesa universale non è sorella ma madre di tutte 
le Chiese particolari.”
Roma, Uffici della Congregazione per la Dottrina della Fede, 30 giugno 2000, Solennità del Sacro Cuore di Gesù

3. È seduta sopra una bestia, (ovvero guida/manovra/dirige un impero).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato?
Come abbiamo visto i gesuiti (che operano per conto del Papa) sono “la mano nascosta” che 
“dirige” la “bestia” ovvero la politica e l'economia dell'élite globale che ha indebitato ed ingannato 
il mondo intero. 

4. È una grande meretrice, che siede su molte acque, con la quale hanno fornicato i re della 
Terra (è una chiesa apostata diffusa in molte nazioni, ed i re e presidenti delle nazioni hanno 
fatto affari con lei).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato?
Sì, il cattolicesimo è diffuso in tutto il mondo (molte nazioni) ed i re e presidente delle nazioni 
hanno fatto affari (sono stati arricchiti) dai gesuiti (che operano per conto del Papa) che li hanno 
messi al potere.

5. La donna era vestita di porpora e di scarlatto, tutta adorna d'oro, di pietre preziose e di 
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perle, ed aveva in mano una coppa d'oro (questa chiesa si veste di porpora e scarlatto e vive 
nella ricchezza).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato?
Ovviamente sì. Il Vaticano ha la riserva d'oro più grande al mondo, e possiede immobili nel mondo 
per 2'000 miliardi di euro (http://www.ilsole24ore.com/art/notizie/2013-02-15/chiesa-2mila-
miliardi-immobili-082813.shtml?uuid=Ab3cTeUH).

“La donna era vestita di porpora e di scarlatto, era tutta adorna d'oro, di pietre preziose e di perle,
e aveva in mano una coppa d'oro piena di abominazioni e delle immondezze della sua fornicazione.
Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, Babilonia la grande, la madre delle meretrici e 
delle abominazioni della terra”
Apocalisse 17:4-5 

Al giorno d'oggi c'è solo una religione al mondo che si rappresenta come una donna con in mano 
una coppa d'oro, ed è la religione cattolica come vediamo anche da questa moneta vaticana:

 

Per avere un'idea del patrimonio immobiliare della Chiesa universale, si può prendere come 
riferimento l'osservazione fatta da un membro della Conferenza cattolica di New York, che ha 
testualmente affermato: 

“Probabilmente la nostra chiesa è seconda solo al governo degli Stati Uniti, per quanto riguarda il
volume annuo di acquisizioni.” 

Un'altra dichiarazione di un sacerdote cattolico e ripresa dalla stampa statunitense, è forse ancora 
più eloquente:

“La Chiesa cattolica dovrebbe essere considerata la maggiore azienda negli Stati Uniti. Abbiamo 
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una filiale in ogni luogo. I nostri capitali ed il patrimonio immobiliare dovrebbero essere più 
cospicui di quelli di Standard Oil, A.T.& T. e di U.S. Steel messi assieme. Il nostro ruolo di 
contribuenti dovrebbe essere secondo solo a quello degli uffici delle entrate del governo degli Stati 
Uniti d'America”.

La Chiesa cattolica è il maggiore potere finanziario e detentore di beni oggi esistente. È il maggior 
possessore di ricchezze materiali, più di qualsiasi altra singola istituzione, azienda, banca, 
fiduciaria, governo o stato dell'intero pianeta. Il papa, in qualità di amministratore ufficiale di 
questo immenso Eldorado, è di conseguenza il più facoltoso individuo del pianeta.

6. È ebbra del sangue dei santi e del sangue dei martiri di Gesù (ha ucciso e perseguitato chi è 
morto per dare testimonianza della salvezza di Gesù).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato?
Certamente. Le crociate sono state presuppostamente combattute per difendere i valori “cristiani”, 
ma in realtà sono servite a distruggere diversi popoli come gli ostrogoti, i visigoti ed i vandali di 
fede cristiana ortodossa, che non riconoscevano l'autorità papale. Lo stesso avvenne in seguito 
durante la persecuzione ai riformatori protestanti ed al popolo dei valdesi. In questo senso il Papato 
è responsabile della morte di innumerevoli testimoni di Gesù.

7. Giovanni quando la vide si meravigliò molto.

Domanda: Perché si meraviglio molto?
Si meravigliò molto perché non poteva immaginare che una chiesa “cristiana”, possa in realtà essere
contro Cristo. Ed allo stesso tempo si meravigliò perché, conoscendo il messaggio del Vangelo, non
riusciva a capire come fosse possibile che il mondo fosse ingannato da una chiesa apostata che 
chiaramente predica un falso vangelo.

CONTINUAZIONE:
“Ma l'angelo mi disse: «Perché ti meravigli? Io ti dirò il mistero della donna e della bestia che la 
porta, che ha sette teste e dieci corna. [...] Qui sta la mente che ha sapienza: le sette teste sono 
sette monti, sui quali la donna siede, e sono anche sette re; cinque sono caduti, uno è, l'altro non è 
ancora venuto; e, quando verrà, dovrà durare poco. [...] E la donna che hai visto è la grande città 
che regna sui re della terra».”
Apocalisse 17:7,9-10,18

“Le sette teste sono sette monti sui quali la donna siede”: 
Roma, dove il Vaticano “siede” (ha la sua sede), ha 7 colli (Aventino, Campidoglio, Celio, 
Esquilino, Palatino, Quirinale, Viminale).

“...sono anche sette re; cinque sono caduti, uno è, l'altro non è ancora venuto e, quando verrà, 
dovrà durar poco”:
I sette re, sono i sette imperi mondiali di cui cinque sono caduti (Egitto, Assiria, Babilonia, Medo-
Persia, Grecia), uno è (l'impero Romano quando la profezia fu scritta), l'altro non è ancora venuto 
e, quando verrà, dovrà durar poco (questo è l'ultimo impero mondiale, quello dell'anticristo che 
durerà poco grazie all'intervento di Gesù).

“E la donna che hai visto è la grande città che regna sui re della terra”:
La donna (chiesa) regna sui re della terra. “Regna sui re” significa che non regna direttamente, ma 
regna sui re, che a loro volta regnano sul mondo. Questo trova corrispondenza nell'azione dei 
gesuiti che tramite il loro strapotere finanziario, governano sui re della terra. I Rothschild sono gli 
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amministratori del tesoro Vaticano, e regnano sui re della terra con il loro sistema bancario 
internazionale.

Domanda finale aperta: 
Esiste per caso qualsiasi altra chiesa nel mondo, e/o qualsiasi altro potere globale che 
rispecchi le caratteristiche sorpaelencate? In altre parole: può la profezia applicarsi a qualcun
altro con la stessa precisione con la quale si applica a Roma?
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IL PICCOLO CORNO

In Daniele 7 viene descritto il potere di un “piccolo corno”.
Gli studiosi biblici concordano che questo “piccolo corno” sia la medesima potenza descritta 
nell'Apocalisse come l'anticristo in quanto detiene le stesse caratteristiche. 

Ecco gli attributi del piccolo corno:
1. Sorge dalla quarta Bestia
2. Spunta in mezzo alle 10 corna
3. Spunta dopo che le 10 corna si sono stabilite
4. Abbatte 3 di quelle corna
5. Appariva maggiore delle altre corna
6. Era diverso da tutte le altre
7. Aveva occhi simili a occhi di uomo e una bocca che proferiva grandi cose
8. Faceva guerra ai santi e li vinceva
9. Il potere del piccolo corno è presente fino al ritorno di Cristo
10. Penserà di cambiare i tempi e le leggiamo
11. I santi saranno dati nelle sue mani per un tempo, dei tempi e la metà di un tempo.
12. Divorerà la terra intera
13. Il dominio gli sarà tolto

1. Sorge dalla quarta Bestia

La descrizione del potere del piccolo corno è in connessione con la quarta bestia descritta in Daniele
capitolo 2. Nel linguaggio biblico una “bestia” è un regno. La visione di Daniele 2 dei 4 regni 
mondiali è la stessa che viene spiegata in Daniele 7 riguardante le 4 bestie. Questo è molto 
importante, poiché ci sono molti che adottano una visione preterista dell'anticristo associando 
l'anticristo con Antioco Epifane IV, un re Greco che perseguì gli Ebrei e profanò il tempio. 
Questo è falso, poiché l'anticristo sorge dalla quarta bestia, che è l'impero romano e non dalla 
Grecia che è la terza bestia. 
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Domanda: quale potere sorse dalle ceneri della Roma pagana? 
Risposta: Il Sacro Impero Romano del papato.

Lo storico C.C. Eckhardt dice:

"Quando l'Impero Romano fu disintegrato ed il suo posto fu preso da un numero di rudi, barbari 
regni, la chiesa Romana Cattolica non solo divenne indipendente dello stato nelle questioni 
religiose ma dominò tutte le questioni secolari."

Tutti gli storici sono d'accordo che la Roma papale sorse dalle rovine dell'antico Impero Romano 
pagano. Thomas Hobbes, storico Inglese dice:

"Se un uomo considerasse l'origine di questo grande dominio ecclesiastico, facilmente si accorgerà
che il Papato non è altro che il fantasma dell'ormai defunto impero Romano, seduto incoronato 
sulla fossa di quest'ultimo."

2. Spunta in mezzo alle 10 corna

“Stavo osservando le corna, quand'ecco in mezzo ad esse spuntò un altro piccolo corno, davanti al
quale tre delle prime corna furono divelte; ed ecco in quel corno c'erano degli occhi simili a occhi 
di uomo e una bocca che proferiva grandi cose.”
Daniele 7:8

Il piccolo corno sorge in mezzo alle 10 corna, ciò implica che le 10 corna erano già presenti
quando il piccolo corno sorse, crescendo da un piccolo potere fino ad eventualmente diventare più 
grande di tutti gli altri poteri. 
È un fatto storico che l'Impero Romano si sgretolò nel 476 d. C. per far posto a dieci regni che 
prefigurano l'attuale Europa: Alemanni, Franchi, Anglosassoni, Burgundi, Visigoti, Svevi, Eruli, 
Vandali, Ostrogoti.
Domanda: quale potere spuntò “in mezzo” a questi regni e diventò più importante degli altri 
riuscendo ad “influenzare” politicamente e spiritualmente i 10 regni?
Risposta: Il papato.

3. Spunta dopo che le 10 corna si stabilissero

“Le dieci corna sono dieci re che sorgeranno da questo regno; dopo di loro ne sorgerà un altro, 
che sarà diverso dai precedenti e abbatterà tre re.”
Daniele 7:24

Il piccolo corno nasce dopo la suddivisione dell'Impero Romani in 10 Regni distinti. 

La rivista The American Catholic Querterly review, April 1911, scrive:

"Molti anni addietro, quando Roma attraverso l'abbandono degli imperatori occidentali rimase 
alla mercé delle orde barbariche, i Romani si rivolsero ad una figura per aiuto e protezione, e gli 
chiesero di governarli;... e così... iniziò la temporale sovranità dei papi. Così docilmente ad 
arrivare al trono di Cesare, il vicario di Cristo prese in mano lo scettro innanzi al quale gli 
imperatori e i re di Europa si prostravano durante i secoli."
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4. Abbatte 3 corna

Il piccolo corno distrugge tre dei dieci Regni.
La storia ci insegna che gli Eruli, i Vandali e gli Ostrogoti furono eliminati nell'anno 538 d.c. dal 
papato perché ritenuti “eretici”. 
Questo è conosciuto sui libri di storia come la controversia Ariana, poiché tre regni, che non 
accettarono il mandato papale come “mediatore” di Gesù Cristo, furono letteralmente divelte e 
distrutte senza alcuna pietà. Curiosamente tutta la documentazione riguardante la loro fede fu 
distrutta... si scoprì però che un popolo molto vicino agli ostrogoti, ovvero i visigoti erano cristiani 
fedeli alla Bibbia che alla fine per non essere distrutti, si sottomisero a lui. 
Non è difficile quindi ipotizzare che Eruli, Vandali ed Ostrogoti avessero la stessa fede ma decisero 
di opporsi e per questo furono distrutti.
Gli Eruli furono completamente dispersi nel 493d.c., i Vandali nel 534d.c. e gli Ostrogoti nel 
538d.c. . Queste conquiste rafforzarono la mano del papato e l'aiutarono a stabilirsi dall'anno 538 
d.c., nel quale anno il vescovo di Roma ascese al trono papale sotto la protezione del generale 
Romano Vigilio. La data dell'istituzione della Roma papale come dominio indipendente può così 
essere marcata al 538d.c.

5. Era maggiore delle altre corna

“...l'aspetto di esso era maggiore di quello de' suoi compagni....” 
Daniele 7:20
Il potere raffigurato dal piccolo corno era più grande di quello degli altri stati. Ciò implica una
posizione di superiorità politica.
Sebbene crescesse dalla piccolezza, doveva diventare più grande di tutti gli altri stati.
Il papato prese il dominio su tutti i re e su tutte le nazioni .
"L'umiliazione di Canossa" è dipinta in San Pietro a Roma, quando nel 1077, Enrico IV, Re della 
Germania, stette per 3 giorni, come un penitente in punizione sotto la neve, prima che gli fosse 
permesso un'udienza con Papa Gregorio VII.
Allo stesso modo, Re Giovanni d'Inghilterra nel 1213 steso nudo su un freddo pavimento di marmo 
aspettava che fosse ammesso al cospetto del papa per scusarsi con lui.

"È una cosa orribile vedere quell'uomo che stila di sé stesso come vice gerente di Cristo, 
mostrando una magnificenza che nessun imperatore può eguagliare... Lui è, dicono loro, il Signore
del Mondo; ma lo stesso Cristo disse, "Il mio Regno non è di questo mondo." Possono i domini di 
un vicario estendersi oltre quelle del suo Superiore?"
Martin Lutero

Il papato ha sempre considerato giusto interferire nelle questioni degli stati. I paesi venivano divisi 
da decreti papali, e i re incoronati o spodestati da decreti papali.

6. Era diverso da tutte le altre

“...sarà diverso dai precedenti e abbatterà tre re....”
Daniele 7:24

Il piccolo corno deve rappresentare un re o un regno differente da tutti gli altri 10, che erano regni 
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secolari. Il papato era differente dai regni pagani che lo precedettero, poiché esso non era soltanto 
un potere politico, ma bensì un potere politico-religioso.
Con riguardo all'aspetto politico del papato, esso è uno stato riconosciuto.
Il Vaticano è il più piccolo stato del mondo, ma possiede uno dei più forti corpi diplomatici nel
mondo.
Il Papa non è solo a capo della chiesa, ma è anche sovrano temporale dello stato papale, il Vaticano.

7. Aveva occhi simili a occhi di uomo e una bocca che proferiva grandi cose

“...in quel corno c'erano degli occhi simili a occhi di uomo e una bocca che proferiva
grandi cose....”
Daniele 7:8

“ ...Egli proferirà parole contro l'Altissimo....”
Daniele 7:25

Il potere del piccolo corno è l'uomo che sorgerà contro Dio, proferendo grandi parole contro Dio.
Si riferisce ad un sistema che offende Dio direttamente, e che si mette in opposizione a Dio.
Nell'antica Babilonia, il re di Babilonia era indicato come la testa d'oro.
Tutte le cariche erano rivestite dal re.
La sua parola era legge, ed era considerato come un dio.
Similmente, il potere del piccolo corno, rivestirà un uomo quale portavoce del sistema e proferirà 
bestemmie, reclamando adorazione e sostituendosi a Dio.
La bestemmia nella Bibbia non va intesa come un'imprecazione, ma ha un altro significato. 
Nel Vangelo scopriamo che gli Ebrei vollero per due volte lapidare Gesù per bestemmia:

“Come Gesù vide la loro fede, disse al paralitico: «Figliolo, i tuoi peccati ti sono perdonati!». Or 
vi erano là seduti alcuni scribi i quali ragionavano in cuor loro: «Perché mai costui parla in 
questo
modo? Egli bestemmia. Chi può perdonare i peccati, se non Dio solo?».”
Marco 2:5-7

“I Giudei gli risposero, dicendo: «Noi non ti lapidiamo per nessuna opera buona, ma per 
bestemmia, e perché tu che sei uomo ti fai Dio».”
Giovanni 10:33

La bestemmia quindi è quando un uomo si innalza a Dio, e quando sostiene di poter perdonare i 
peccati. 
Uno dei titoli del Pontefice Romano è "Episcopus Episcoporium" ovvero "Sovrano dei Sovrani". 
Il potere papale risiede in un sistema nominato come “ultramontanismo”.
L'ultramontanismo è una politica “al di là dei monti”, per cui i decreti del papa divennero come 
fossero decreti emanati da Dio stesso.
La dottrina dell'infallibilità papale ha ulteriormente espanso questo concetto e ha dato ai papi una 
posizione che spetta soltanto a Dio.

Giovanni Calvino disse del papato:
"Il suo regno consisterà nel proferire grandi parole, o bestemmie, contro l'Altissimo."

Nessun altra potenza sulla terra ha osato fare tali acclamazioni come il papato. Il Cattolico Romano 
concilio di Trento dichiara:
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"tutti i fedeli debbono credere, che la santa sede apostolica e il romano pontefice esercitano il 
primato in tutto il mondo".

Un'altra bestemmia vine dalle labbra di Papa Leo XIII: 
"Su questa terra noi deteniamo il posto di Dio Onnipotente".

La chiesa cattolica perdona i peccati al posto di Dio. 

Ecco la formula con la quale il prete cita il perdono dei peccati:
“Dio, Padre di misericordia, che ha riconciliato a sé il mondo nella morte e risurrezione del suo 
Figlio, e ha effuso lo Spirito Santo per la remissione dei peccati, ti conceda, mediante il ministero 
della Chiesa, il perdono e la pace. E io ti assolvo dai tuoi peccati nel nome del Padre e del Figlio e 
dello Spirito Santo.”

Quindi, non solo il papato acclama di tenere la posizione di Dio, ma usurpa la posizione di Dio e ne 
prende la Sua divina prerogativa di perdonare i peccati dell'umanità. Queste, secondo quello che gli 
stessi farisei sostenevano, sono bestemmie del più alto ordine.

8. Faceva guerra ai santi

“Io guardavo e quello stesso corno faceva guerra ai santi e li vinceva”
Daniele 7:21

E così il potere del piccolo corno doveva essere un potere di persecuzione che avrebbe fatto guerra
contro la gente di Dio, e prevalere su di essa.
È un fatto storico che le grandi guerre d'Europa erano combattute in campo religioso. I Protestanti 
d'Europa erano incessantemente perseguiti da Roma.
L'Europa era immersa nella "Guerra dei trent'anni" e nella "Guerra dei cent'anni" con l'unico scopo 
di distruggere la Riforma Protestante.
I Valdesi, gli Albigesi, gli Ugonotti, erano tutti incessantemente perseguitati, e l'Inquisizione ordinò
le più crudeli punizioni eseguite dai principi d'Europa su tutti quelli che rifiutavano prostrarsi alla 
supremazia di Roma.
Nel 1200 d.C. Papa Innocenzo III ordinò al Re di Francia di sterminare gli Albigesi perché essi 
rifiutarono di accettare gli insegnamenti papali e perché riconoscevano solo la Sacra Bibbia come la
suprema parola di Dio.
Gli storici come D'Augbigné e Wylie dicono che più di un milione di questa gente innocente fu 
massacrata in una singola campagna.
Questi son solo piccoli esempi delle atrocità commesse dal papato.

Giovanni Calvino in una lettera all'Imperatore Carlo V, scrisse:
"Io nego quel che sembra essere... il vicario di Cristo, che, furiosamente persegue il vangelo, e che 
dimostra dalla sua condotta di essere l'Anticristo."

Il noto Cattolico, Tommaso d'Aquino, asserì che gli "eretici" condannati avrebbero dovuto essere 
messi a morte come altrettanto sicuramente gli altri criminali, perché loro erano soltanto delle 
contraffazioni.
Lo storico Philip Schaff, commenta:
"Per quanto ne sappiamo, i papi non hanno mai pronunciato una parola di protesta contro le 
inumane misure che venivano praticate dai Tribunali Spagnoli."
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Lo storico Lecky dice:
"La chiesa di Roma ha versato più sangue innocente di qualsiasi altra istituzione esistita su tutta la
faccia della terra."

9. Il potere del piccolo corno è presente fino al ritorno di Cristo

“Allora io guardai a motivo delle grandi parole che il corno proferiva guardai finché la bestia fu 
uccisa, e il suo corpo distrutto e gettato nel fuoco per essere arso. [...] Io guardavo nelle visioni 
notturne ed ecco sulle nubi del cielo venire uno simile a un Figlio dell'uomo; egli giunse fino 
all'Antico di giorni e fu fatto avvicinare a lui.”
Daniele 7:11,13

Il piccolo corno quindi è un potere che è sorto dalle ceneri dell'Impero Romano e perdura fino ai 
giorni nostri. Questa è una delle più profonde profezie che riguardano l'anticristo.
L'anticristo dovrà quindi sorgere prima del 538 d.c., e dovrà prevalere fino all'arrivo “dell'Antico 
dei Giorni” (riferimento al ritorno di Gesù).
Quindi non chiunque potrà adempiere questa profezia, ma solo un potere che potrà raggiungere tale
longevità.
Dal momento che è identificato come un corno, o re o regno in accordo con la definizione Biblica,
dobbiamo avere a che fare con un regno che esiste oggi da almeno 1500 anni. Il papato è l'unico 
potere che può corrispondere a questo attributo.
Qualcuno osserverà che la supremazia papale fu temporaneamente soppressa nel 1798 quando 
Napoleone invase Roma, e il Papa fu condotto in esilio. Difatti la chiesa di Roma perse la sua 
sovranità, ma la riguadagnò nel 1929, quando Mussolini ridiede podestà al papato.
Studiando i piani occulti dell'élite però si scopre che la mossa della momentanea distruzione del 
papato fu opera delle loro stesse mani, affinché l'immagine del Papato potesse “risorgere” pulita da 
qualsiasi vecchio “scheletro nell'armadio” e prendendo formalmente le distanze dagli avvenimenti 
passati.
 In Apocalisse 13:3 è scritto a riguardo:
“E vidi una delle sue teste come ferita a morte; ma la sua piaga mortale fu sanata.”

10. Penserà di cambiare tempi e leggi

“...penserà di mutare i tempi e la legge;....”
Daniele 7:25

A quali tempi e leggi si fa riferimento?
Sicuramente alle leggi ed ai tempi che Dio stesso ha stabilito.
Cambiare i tempi e la legge è da considerarsi come un attentato di manomissione della legge di Dio.
Il papato ha commesso l'attentato di cambiare la Legge di Dio (10 Comandamenti) ed ha interferito 
perfino nel tempo con un nuovo calendario, quello gregoriano.

Qualsiasi catechismo cattolico vi mostrerà che la legge di Dio è stata cambiata dal papato. 
Il secondo comandamento, che si riferisce alle statue, è assente nel catechismo Cattolico. Il quarto 
comandamento riferito al Sabbath (Sabato), viene cancellato e sostituito con l'ordine di osservare 
tutte le feste cattoliche comandate dal papa, ed inoltre il papato ha istituito l'osservanza della
domenica anziché quella del Sabato, spostando tutti i giorni della settimana di un giorno indietro, 
facendo risultare la domenica del Papa come 7° giorno, anziché l'originale 7° giorno che è il Sabato 
di Dio.
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Il grande dibattitore papistico, Dr. Eck che incontrò Lutero nel 1553, disse:
"Non vi è alcuna menzione della cessazione del Sabato e dell'istituzione della domenica nei vangeli
o negli scritti di Paolo - né in tutta la Bibbia; pertanto, ha avuto luogo dalla Chiesa apostolica che 
lo ha istituito senza scrittura”

Il catechismo della Chiesa Cattolica dice:
« Ci raduniamo tutti insieme nel giorno del sole, poiché questo è il primo giorno [dopo il sabato 
ebraico, ma anche il primo giorno] nel quale Dio, trasformate le tenebre e la materia, creò il 
mondo; sempre in questo giorno Gesù Cristo, nostro Salvatore, risuscitò dai morti ».
www.vatican.va/archive/catechism_it/p3s2c1a3_it.htm 

Cristo risorse di domenica, ma ciò non annulla il comandamento di Dio e oltretutto, Gesù stesso 
osservava il sabato e diceva di osservarlo (in tutta la Bibbia vi sono centinaia di versi che lodano il 
Sabato di Dio, che lo descrivono come giorno essenziale, santificato e benedetto da Dio stesso).
Il Papato Romano così ha manomesso la legge di Dio e ne ha cambiato le sue ordinanze, sebbene la 
Bibbia dichiari che nulla debba essere cambiato nella legge.

11. I santi saranno dati nelle sue mani per un tempo, dei tempi e la metà di un tempo

Per comprendere questo tempo profetico, è necessario comprendere il significato Biblico del
tempo profetico.
Un tempo è un anno, e il periodo descritto come tempo, un tempo dei tempi e la metà di un tempo, e
corrisponde quindi a 3 anni e mezzo.
Alcune traduzioni riportano direttamente "tre anni e mezzo".
Per un'ulteriore conferma di tale periodo, possiamo andare in Apocalisse 12:14, dove viene 
utilizzata la medesima espressione: "un tempo, dei tempi e la metà di un tempo".
In Apocalisse 12:6, lo stesso periodo di tempo è dato come: "milleduecentosessanta giorni.", 1260 
giorni profetici o 3 anni e mezzo profetici.

“Voi porterete la pena delle vostre iniquità per quarant'anni, secondo il numero de' quaranta 
giorni che siete stati in ispiare il paese, un anno per un giorno.”
Numeri 14:34

“E, quando tu avrai compiuti questi giorni, giaci di nuovo sopra il tuo lato destro, e porta l'iniquità
della casa di Giuda per quaranta giorni; io ti ordino un giorno per un anno.”
Ezechiele 4:6

Così, 1260 giorni divengono 1260 anni.
La parola che è stata usata qui con "tempo", è la parola Aramaica "IDDAN" che significa un anno 
profetico costituito da 360 giorni, quindi, "un tempo, dei tempi e la metà di un tempo" si riferisce a 
3 anni e mezzo profetici, 1260 giorni profetici.

Il papato quindi, avrebbe perseguitato i santi (chi si atteneva alle dottrine della Bibbia) per 1260 
anni.
Il legalizzato riconoscimento della supremazia del papato iniziò nel 538 d.C. quando l'imperatore 
Giustiniano elevò il vescovo di Roma alla posizione di Capo di tutte le Chiese. Questo è conosciuto 
come l'Editto di Giustiniano.
Sommando 1260 anni al 538 d.C. arriviamo all'anno 1798 d.C., che è l'anno in cui il Papa fu 
deposto, quando il Generale Berthier, sotto il comando di Napoleone, lo mandò in esilio.
Quest'atto cessò il potere papale in termini di messa in atto dei decreti papali in altre nazioni. Da 
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quel momento in poi il papa non fu più direttamente coinvolto nella politica mondiale.

12. Divorerà la terra intera

“Ed egli mi parlò così: "La quarta bestia sarà un quarto regno sulla terra, che sarà diverso da tutti gli
altri regni e divorerà tutta la terra, la calpesterà e la stritolerà.”
Daniele 7:23

Questa profezia si riferisce all'Impero Romano. 
Ma se consideriamo che il potere del piccolo corno è la continuazione dell'Impero Romano sotto 
mentite spoglie, la profezia si applica benissimo ai giorni nostri, dove il papato, attraverso la mano 
nascosta dei gesuiti (in collaborazione con altre società segrete), opprime il mondo intero attraverso 
la politica, l'economia che porta ad ingiustizia, morte, distruzione, inquinamento, etc.
La profezia predice che quel piccolo corno otterrà potere su tutti i re del mondo, riferendosi a tutte
le entità politiche esistenti alla fine dei tempi. Questo è riscontrabile nella missione ecumenica del 
pontificato, quando il papa ha recentemente ha “chiamato” il mondo ad un “Nuovo Ordine 
Mondiale” che unisca tutte le religioni sotto il suo “cappello”.

13. Il dominio gli sarà tolto

“Or vi preghiamo, fratelli, riguardo alla venuta del Signor nostro Gesú Cristo e al nostro 
adunamento con lui, di non lasciarvi subito sconvolgere nella mente nè turbare o da spirito, o da 
parola, o da qualche epistola come se venisse da parte nostra, quasi che il giorno di Cristo sia già 
venuto. Nessuno v'inganni in alcuna maniera, perché quel giorno non verrà se prima non sia 
venuta l'apostasia e prima che sia manifestato l'uomo del peccato, il figlio della perdizione, 
l'avversario, colui che s'innalza sopra tutto ciò che è chiamato dio o oggetto di adorazione, tanto 
da porsi a sedere nel tempio di Dio come Dio, mettendo in mostra se stesso e proclamando di 
essere Dio. Non vi ricordate che, quando ero ancora tra voi, vi dicevo queste cose? E ora sapete 
ciò che lo ritiene, affinché sia manifestato a suo tempo. Il mistero dell'empietà infatti è già 
all'opera, aspettando soltanto che chi lo ritiene al presente sia tolto di mezzo. Allora sarà 
manifestato quell'empio che il Signore distruggerà col soffio della sua bocca e annienterà 
all'apparire della sua venuta. La venuta di quell'empio avverrà per l'azione di Satana, 
accompagnata da ogni sorta di portenti, di segni e di prodigi bugiardi, e da ogni inganno di 
malvagità per quelli che periscono, perché hanno rifiutato di amare la verità per essere salvati. E 
per questo Dio manderà loro efficacia di errore, perché credano alla menzogna, affinché siano 
giudicati tutti quelli che non hanno creduto alla verità, ma si sono compiaciuti nella malvagità!”
2Tessalonicesi 2:1-12

Come si può chiaramente leggere, Paolo dichiara che prima del ritorno di Cristo verrà l'apostasia 
della Chiesa. L'anticristo è colui che penserà di mettersi di presunzione al posto di Cristo.
Lo storico Philip Schaff, commenta sull'apostasia della Chiesa:
"Nessuna chiesa... in tutta la Cristianità è mai sprofondata così in basso come la Chiesa Latina nel 
decimo secolo"

Chi si siede nel tempio di Dio dicendo di essere Dio?
Il grande riformatore Francese, Giovanni Calvino, identificò l'anticristo. Nel 1536, scrisse:
"Daniele e Paolo predissero che l'Anticristo si sarebbe seduto nel tempio di Dio... Noi affermiamo 
che sia il Papa.. Alcune persone ci credono troppo severi e ipercritici quando noi chiamiamo il 
pontefice Romano "Anticristo", ma quelli che sono di questa opinione non considerano che loro 
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portano la medesima carica di presunzione contro Paolo stesso, dopo il quale noi parliamo."

Anche Martin Lutero identificò l'anticristo dagli studi delle epistole di Paolo e dal Libro di Daniele 
e dell'Apocalisse. Nel 1520, Lutero scrisse al suo caro amico Spalatino:
"Sono praticamente con le spalle al muro, e non posso certo più dubitare, che il Papa è veramente 
l'Anticristo... poiché ogni cosa corrisponde talmente in modo esatto al suo modo di vivere, alle sue 
azioni, parole e comandamenti."

Calvino e Lutero non furono gli unici leaders della Chiesa a dare un'identità all'anticristo. Una 
schiera di riformatori come Thomas Cranmer, John Wycliffe, John Huss, Jerome, Savonarola, John 
Knox, e John Melanchthon, tutti quanti identificarono il piccolo corno nel Papato.
È profetizzato che questo potere si rivelerà al mondo nuovamente verso la fine dei tempi, ma la sua 
fine è già decretata:

“Si terrà quindi il giudizio e gli sarà tolto il dominio, che verrà annientato e distrutto per sempre.”
Daniele 7:26
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LE CARATTERISTICHE DELL'ANTICRISTO

"Figlioli, questa è l'ultima ora. Come avete udito che deve venire l'anticristo, di fatto ora molti 
anticristi sono apparsi. Da questo sappiamo che è l'ultima ora (...). Chi è il menzognero se non 
colui che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il Padre e il Figlio"
1 Giovanni 2:18-22 

Alla guida dell’umanità sorgerà un uomo potente, un governatore e un benefattore mondiale, un 
consigliere delle nazioni che le preserverà da ogni pericolo di guerra, un amministratore che è 
capace di mettere ordine nel caos disperato delle moltitudini.
Al culmine della sua opera egli infiammerà gli uomini di un ultimo entusiasmo, come capo supremo
di ogni impresa, susciterà un sentimento di riposo e sicurezza (1 Tessalonicesi 5:3); come capo al 
potere, riceverà addirittura l’onore dovuto a Dio (Apocalisse 13:3-4; 2Tessalonicesi 2:4).
Egli introdurrà un'epoca di grandi progressi, un'epoca brillante. Ma tutto questo si farà senza Dio, 
senza la grazia, sulla sola base della fiducia in sé, per la gloria delle proprie forze, con deificazione 
dello Spirito dell’uomo (2Tessalonicesi 2:4).

Per “anticristo”, Giovanni designa la stessa persona che Paolo chiama “l’uomo del peccato”, il 
“figliuolo della perdizione”, “l’empio” e “l’avversario” (2Tessalonicesi 2:4-8).
Si tratta della bestia dell’Apocalisse (Apocalisse. 13:1-10), il “ piccolo corno “ di Daniele sorto dal 
quarto impero mondiale (Daniele 7:8; 23-25).

L'anticristo, quando apparirà, non si presenterà apertamente come apostata, ma come un rinnovatore
religioso, amico di Dio e degli uomini. Ma la sua sarà in realtà una eresia gnostica che riconduce al 
serpente antico, Satana. Si servirà della New Age, della Scienza e della ragione, per attaccare 
dall'interno il nocciolo del cristianesimo, cioè Gesù Cristo come unico Re e Salvatore. Egli 
s'insuperbirà fino a sedere nel tempio di Dio, come dice Paolo, "additando sé stesso come Dio.”

Vogliamo esaminare ora brevemente il contrasto esistente tra Cristo e l’anticristo.

Gesù è il Messia mandato dal Padre per salvare il mondo e stabilire il suo regno; 
L’anticristo è il falso Messia suscitato da satana per opporsi alla venuta del Signore.

Gesù è Dio che si fa uomo;
L’anticristo, è l’uomo che si fa Dio.

Gesù glorifica il nome di Dio;
L’anticristo lo bestemmierà.

Gesù è l’immagine dell’Iddio invisibile;
L’anticristo è l’immagine di satana che lo manda.

Gesù fu rigettato dagli uomini; 
L’anticristo sarà acclamato dagli uomini.

Gesù umiliò se stesso;
L’anticristo esalterà se stesso.

Gesù fu principe di pace;
L’anticristo verrà come un devastatore.
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L’anticristo è una persona raffigurata dal potere del piccolo corno che spuntò dalla quarta bestia 
descritta dal profeta Daniele. Questa bestia (Impero Romano), la vediamo riapparire in Apocalisse 
13:1. L’Impero che era, non è, eppure è (Apocalisse 17:8)
Dall'Apocalisse, sappiamo che è la bestia che uccide i due Testimoni che per primi riusciranno a 
smascherare il falso agnello, che sembrerà il Messia, ma non lo è (Apocalisse 11, 7). Tuttavia 
riuscirà ad ingannare molti cristiani, gli eletti, nonostante questi possiedano validi mezzi per il 
discernimento. .. Il falso Profeta farà erigere la 'statua' dell'anticristo al culto della bestia.

L’anticristo sarà l’uomo politico del prossimo futuro e sarà all’altezza della situazione di quei tempi
difficili; un uomo dabbene, dalle manieri gentili e cortesi, dotato, per aver credito e seguito, di una 
affascinante personalità, di una vasta cultura e conoscenza che lo renderanno particolarmente 
versatile ed eloquente. Deve dar prova di capacità eccezionali per amministrare la cosa pubblica, 
sarà un brillante diplomatico uno stratega e tutto ciò lo farà essere certamente il più prominente 
degli uomini. Raccoglierà in sé tutte le qualità, tutta l’arte, e per tutto questo apparirà il superuomo 
della fine della nostra civiltà. Gli uomini lo ascolteranno senza fiatare e con grande interesse, sarà 
un vero re della finanza, sarà un genio militare e grande stratega, ricevendo l’ammirazione del 
mondo intero. Gli uomini ricercano il conforto, il benessere, il piacere, l’anticristo farà di tutto per 
soddisfare queste aspirazioni umane. Non bisogna dimenticare che la personalità dell’anticristo 
rispecchia i nostri più bassi istinti, i desideri più traviati del nostro cuore. Gli sarà facile , per questo,
avere quel rispetto e sottomissione che desidera.

L'anticristo è:
“colui che s'innalza sopra tutto ciò che è chiamato Dio o oggetto di adorazione, tanto da porsi a 
sedere nel tempio di Dio come Dio, mettendo in mostra sé stesso e proclamando di essere Dio.” 
2Tessalonicesi 2:4

L'anticristo sarà il Papa?
Non lo so. Ma se non sarà il Papa, sarà qualcuno che regnerà “a braccetto” con lui, oppure si 
sostituirà a lui.
Difatti non è da escludere che il Vaticano possa essere distrutto in modo che un nuovo potere possa 
sostituirsi a lui. 

Chi sarà l'anticristo quindi?
Non è facile prevedere la figura esatta, essa sarà nota al momento della firma del patto di pace in 
Israele, in quanto questo è il primo “atto pubblico” dell'anticristo descritto nella Bibbia. Ad ogni 
modo, identificare l'anticristo prima che si manifesti al mondo è secondario, perché ciò che conta è 
la consapevolezza che qualsiasi “Nuovo Ordine Mondiale”, per quanto “buono” possa sembrare 
(come quello di Trump, le utopie futuriste di Zeitgeist, la visione Gaia del M5S, o qualunque altro 
“ordine”) non deve essere accettato, perché questo significherà separarsi da Dio per l'eternità come 
scritto nel libro dell'Apocalisse.

Per maggiori approfondimenti consultate gli ultimi capitoli riguardanti le profezie degli “ultimi 
tempi” e dell'Apocalisse.

Tratto da http://laparoladellagraziaedellaverita.blogspot.ch/2012/02/anticristo-e-la-bestia-che-viene-dal.html?
view=snapshot, versione rivista ed adattata
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ISLAM: UNA RELIGIONE DA INTERPRETARE?

Introduciamo ora l'argomento Islam. 
Premetto che ho una grande stima e rispetto per le persone di fede islamiche, considerando che la 
stragrande maggioranza di loro sono persone sincere, dal cuore grande, di fiducia, solidali verso il 
prossimo, oneste, di buone intenzioni e moralmente giusti.

Il mio scopo quindi non è quello di offendere la fede degli islamici, ma quello di "mettere sul 
tavolo" degli elementi nuovi, che molte persone di fede islamica non conoscono.
Nessuno si senta offeso, perché l'analisi non riguarda i fedeli che rendono un servizio a Dio, ma 
riguarda esclusivamente la base scritturale del Corano. 
Nel capitolo precedente, il mio messaggio non era contro i cattolici ma contro la menzogna del 
cattolicesimo, allo stesso modo questo non è contro gli islamici, ma contro l'Islam. Bisogna quindi 
non giudicare le persone, ma le basi scritturali sulle quali questa religione si basa. 
Leggendo la Bibbia si scopre che nessuna religione dice la verità. L'Islam, come pure tutte le altre 
religioni che siano cristiane o non, hanno preso qualche verità qua e là, ma non sono LA VERITÀ. 
Mischiando verità e bugie si contamina tutto il messaggio, perché basta una goccia di veleno per 
rendere l'acqua inquinata. 
Ripeto, non intendo offendere alcun musulmano che (come i fedeli delle altre religioni) crede di 
servire il vero Dio; ciò che mi interessa è mettere in evidenza degli elementi che islamici, cattolici 
ed altri religiosi, non considerano quasi mai in un quadro d'insieme. Non ho alcun beneficio a 
scrivere quello che scrivo, se non la speranza di riuscire a svegliare i cuori dei lettori. 

Se ragioniamo logicamente il fatto che esistano diverse religioni monoteiste significa che:
1. si tratta dell'espressione diversa dello stesso dio, secondo le diverse culture e tradizioni umane
2. c'è solo una religione vera e tutte le altre sono false

La maggior parte delle persone nel mondo è convinta che la prima risposta sia quella giusta.
È un pensiero comune infatti che le tre principali religioni monoteiste: cristianesimo Islam ed 
ebraismo, provengano dallo stesso Dio.
Al giorno d'oggi le gerarchie cristiane, islamiche, ed ebraiche, nonché molti “esperti” atei, 
sostengono che Dio e Allah sono la stessa divinità, ma questo non è ciò che trapela dal 
confronto delle sacre scritture.

Leggiamo alcune dichiarazioni del Papa:

"Cristiani e musulmani, abbiamo la stessa radice"
Papa Francesco, ricevendo la sceicca del Qatar nell'aprile del 2016
http://www.ilgiornale.it/news/cronache/islam-papa-francesco-tende-mano-cristiani-e-musulmano-1267517.html

"Siamo tutti uniti, tutti preghiamo lo stesso Dio."
Papa Giovanni Paolo II 

Questo è quello che dice la massima autorità religiosa cattolica al mondo. Benissimo.
Dal confronto delle scritture però si evidenzierà che il Dio della Bibbia ed Allah del Corano 
sono inequivocabilmente “diversi” e che le scritture non si possono riferire alla stessa divinità,
a meno che non accettiamo di avere a che fare con un dio schizofrenico dalla doppia 
personalità.

In tutte le religioni troviamo chiaramente messaggi di pace amore e molte verità. Se però si 
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aggiungono bugie alla verità, quest'ultima cessa di esistere. In altre parole; mischiando verità 
e bugie si contamina tutto il messaggio, perché basta una goccia di veleno per rendere l'acqua 
inquinata. 

Se un cristiano afferma che "tutti preghiamo lo stesso Dio" dice una bugia colossale perché 
inconciliabile con questi versi (ne ho presi tre come esempio ma ce ne sono molti altri):

“Questa infatti è la volontà di colui che mi ha mandato: che chiunque viene alla conoscenza del 
Figlio e crede in lui, abbia vita eterna, e io lo risusciterò nell'ultimo giorno”
Giovanni 6:40

“Chi è il menzognero se non colui che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il 
Padre e il Figlio. Chiunque nega il Figlio, non possiede nemmeno il Padre; chi professa la sua fede
nel Figlio possiede anche il Padre.”
1 Giovanni 2:22-23

“Gesù le disse: «Io sono la risurrezione e la vita; chi crede in me, anche se muore, vivrà; chiunque
vive e crede in me, non morirà in eterno. Credi questo?». Gli rispose: «Sì, o Signore, io credo che 
tu sei il Cristo, il Figlio di Dio, colui che viene nel mondo»”
Giovanni 11:25-27

Nessuno si senta offeso o giudicato.
Bisogna separare nettamente il giudizio delle persone e quello della loro religione: non bisogna 
giudicare una persona in base alla sua religione ma è più importante giudicare ciò che la religione 
stessa insegna, ovvero quali sono i suoi frutti.
Un cristiano leggerà la Bibbia, ed un musulmano leggerà il Corano.
La differenza è che il cristiano leggendo i Vangeli scoprirà la salvezza di Gesù, l'Amore di Gesù, di 
non ricambiare il male con altro male, ma di vincere il male con il bene, e di confidare nella 
giustizia e nella vendetta che sarà unicamente nelle mani di Dio.
In altre parole un cristiano diventa “amico” di Gesù, accetta la sua salvezza e riceve la massima 
ricompensa da Dio, facendo il bene, combattendo spiritualmente contro il male e proclamando 
l'Amore e la salvezza di Gesù Cristo al mondo.
Mentre il musulmano scoprirà che bisogna combattere personalmente contro il male, e per farlo 
bisogna farlo con le sue stesse armi: cioé nello stesso modo che i “cattivi” fanno, ammazzando 
persone innocenti e seminando il terrore nel mondo. Solo così l'Islam potrà trionfare.
Un musulmano riceve la massima ricompensa da Allah, uccidendo gli infedeli e combattendo 
fisicamente per la causa di Allah.

Penserete che sto esagerando ma vi invito a leggere tutto prima di giudicare.
L'Islam contiene moltissimi versi che sono chiaramente un invito a combattere ed un invito a 
tendere “agguati” per uccidere gli infedeli. Mi si dirà che questi versi vanno letti nel contesto delle 
battaglie di Maometto di quei tempi, e che questo serviva per affermare l'Islam e propagare il 
messaggio di Allah. 
Benissimo. Mettiamo anche che sia così, questo significa comunque che Allah per propagare la sua 
religione ha dovuto utilizzare la violenza affermandosi con la “legge del più forte”, uccidendo 
persone innocenti che forse si sarebbero convertite in futuro. 
E poco importa se i versi che incitano alla violenza siano riferiti ai combattimenti di Maometto o se 
si applichino universalmente, perché se nel Corano c'è scritto testualmente che uccidendo gli 
infedeli per la causa di Allah si riceve la ricompensa più grande, è logico pensare che un 
musulmano ortodosso debba ispirarsi a quei combattenti come esempio per ambire alla stessa 
ricompensa.  
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Inoltre, da nessuna parte nel Corano viene precisato che l'ordine di combattimento emanato da 
Allah non sia più valido oggi, da nessuna parte. Questo è solo il frutto dell'interpretazione dei 
musulmani in buona fede. L'Islam però non può essere definita una religione di pace, perché per 
raggiungere la pace deve eliminare tutti i non-musulmani. Un mondo dove tutti sono sottomessi 
all'Islam oppure dove sono stati uccisi per non aver accettato questa condizione. 
Chi ritiene che l'Islam sia invece una religione di pace è pregato di creare un nuovo libro che 
includa solo le parti “amorevoli e pacifiche” del Corano e di chiamare questo libro in modo diverso,
ed avere l'onestà intellettuale di fondare una nuova religione perché il Corano non è conciliabile con
la visione pacifica ed amorevole della stragrande maggioranza dei musulmani che cercano solo di 
vivere in pace ed amore, come è giusto che sia.
Il miglior libro contro l'Islam è il Corano stesso.

Per chi ama Dio e lo cerca con la massima umiltà e sincerità, penso sia importante considerare il 
confronto delle scritture, per assicurarsi di essere nella sua volontà.
I musulmani identificano la decadenza della società occidentale come conseguenza del diffuso 
cristianesimo, ma non tengono in considerazione che in realtà quello che oggi vien definito 
cristianesimo non ha nulla del cristianesimo biblico. In altre parole, le chiese e le varie religioni non
sono degne rappresentanti della Bibbia, del vero Dio, e del vero Gesù Cristo. 
Molti predicatori islamici predicano che bisogna distruggere il cristianesimo per via delle 
depravazioni sociali e perversioni sessuali che si vedono nell'occidente cristiano... Ma se si 
conoscono Cristo ed il suo Vangelo si capisce anche che l'occidente (USA & UE per primi) in 
nessun modo si qualificano come "cristiani"! Al contrario, sono completamente, ANTI-Cristo e 
ANTI-cristiani! La maggior parte delle religioni cristiane, sono lontane dalla verità del Vangelo.
Primo tra tutti il cattolicesimo-romano che, nella Bibbia è chiamata “Mistero, Babilonia la grande,
la madre delle prostitute e delle abominazioni della terra” (Apocalisse 17:5).
Visto che il Nuovo Testamento chiaramente condanna ogni perversione e ipocrisia delle chiese 
cristiane (vedi Apocalisse 3:14-22), i musulmani dovrebbero, in tutta onestà differenziare il 
cristianesimo falso, dalla Bibbia, da Cristo e dalla verità del Vangelo!
Nonostante questo gli islamici identificano la cristianità con le religioni cristiane. Sono 
convinti che la trinità ed il culto di Maria siano dottrine bibliche (si veda Hadith 4:654, Sura 
5:116). Nessun islamico immagina che il messaggio della Bibbia è stato nascosto anche dalle 
stesse religioni che si professano cristiane (allo stesso modo che gli stessi cristiani sono ingannati)

Per questo motivo ritengo giusto che ogni islamico debba avere il diritto di essere in possesso 
di tutte le carte scoperte in tavola, per analizzare quello che la vera Bibbia racconta, come 
anche io ho analizzato ciò che il vero Corano racconta. 
Allo stesso modo in cui gli islamici hanno una visione "distorta" della Bibbia, anche io avevo una 
visione "distorta" del Corano. L'importante è non uscire mai dalle scritture, siano esse cristiane o 
islamiche. Trattandosi di libri sacri e presuppostamente ispirati da Dio, essi non hanno bisogno né 
di aggiunte né tantomeno di modifiche. Per questo vi invito a verificare personalmente tutto quanto 
riportato in questa analisi. L'intercessione di un prete, di un papa, o di un imam non è necessaria, 
perché le scritture sono alla portata di chiunque apre il cuore. Ognuno nella sua intimità deve 
scavare a fondo, studiando, meditando, e pregando. Perché chi cerca la verità a cuore pieno, che sia 
cattolico, protestante, islamico, ebreo, buddista o induista, la troverà.
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LA BIBBIA È STATA MODIFICATA?

Gli islamici sostengono che la Bibbia sia stata modificata ma ciò non è in alcun modo fondato, 
perché il Corano stesso conferma che le scritture antecedenti (Torah e Vangeli) sono rimasti intatti e
che ogni musulmano è invitato a consultarli (Sura 10:94). Potete cercare quanto volete in tutto il 
Corano, e non troverete nemmeno un verso che dice che la Bibbia sia stata modificata! 
Inoltre si deve considerare che non vi sono rivali letterali nel mondo antico al numero di copie di 
manoscritti e delle più antiche datazioni del Secondo Testamento. Il suo testo è di gran lunga 
meglio attestato di qualsiasi altro scritto antico.
Ci sono più di 5300 manoscritti Greci conosciuti del Secondo Testamento (5,686 secondo 
“Unshakeable Foundations di Norman Geisler & Peter Bocchino (Minneapolis, MN: Bethany 
House Publishers, 2001) p. 256.”, senza contare le oltre 10000 copie della Vulgata Latina, e le circa 
9300 antiche versioni (MSS) in altre lingue (Siriaco, Armeno, Etiopico, Copto, Gotico, Slavo, 
Sahidico e Georgiano); abbiamo inoltre più di 24'000 copie manoscritte di porzioni del Secondo 
Testamento che esistono oggi. Tutte queste copie sono identiche nel messaggio, seppur logicamente
alcune parole sono tradotte in modo diverso ma senza modificare il significato.

Su questo punto Charles H. Welch, nel suo libro True from the Beginning (Vero fin dall'Inizio), 
quota dalla terza edizione della Enciclopedia Britannica: 

"Questa argomentazione è così forte, che, se neghiamo l'autenticità del Secondo Testamento 
potremmo, con una correttezza migliaia di volte più grande, rifiutare tutti gli altri scritti del 
mondo." 

Ed in più ci sono molte profezie già adempiute sul Messia, dove ogni adempimento è confermato 
nel Nuovo Testamento, oltre alle profezie del tempo della fine che si stanno delineando ai giorni 
nostri.
Su quale base i musulmani ritengono che la Bibbia è stata corrotta? Dove sono le prove?
Non di certo sul Corano. Infatti, il Corano afferma che i libri di Mosè, i Salmi, e il Vangelo sono 
stati dati tutti da Dio stesso.

Della Torah Ebraica (Antico Testamento della Bibbia) il Corano dice:

"Abbiamo dato il Libro a Mosè, e dopo di lui abbiamo inviato altri messaggeri."
Sura 2:87

Dei SALMI il Corano dice:

“Ti abbiamo dato la rivelazione come la demmo a Noè e ai Profeti dopo di lui. E abbiamo dato la 
rivelazione ad Abramo, Ismaele, Isacco, Giacobbe e alle Tribù, a Gesù, Giobbe, Giona, Aronne, 
Salomone, e a Davide demmo il Salterio." 
Sura 4:163

Del VANGELO (Injil) il Corano dice:

"Ha fatto scendere su di te il Libro, con la verità, a conferma di ciò che era prima di esso. E fece 
scendere la Torâh e l'Ingîl in precedenza, come guida per le genti." 
Sura 3:3

Inoltre nel Corano è scritto che: 
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"Facemmo camminare sulle loro orme Gesù figlio di Maria, per confermare la Torâh che scese 
prima di lui. Gli demmo il Vangelo, in cui è guida e luce, a conferma della Torâh che era scesa 
precedentemente: monito e direzione per i timorati." 
Sura 5:46

Dunque il Corano afferma che la Torah, i Salmi e il Vangelo sono provengono tutti da Dio. Eppure, 
i Musulmani sostengono che la Bibbia è corrotta e piena di contraddizioni. Se è così, allora ciò vuol 
dire che il Corano mente, perché esso dichiara che la Parola di Dio non può essere alterata:

"La Parola del tuo Signore è veritiera e giusta ed esauriente. Nessuno può cambiare le Sue parole. 
Egli ascolta e sa." 
Sura 10:64

Quando Maometto (570-632 d.C.) era in vita, dichiarò di aver ricevuto la rivelazione del Corano da 
Allah. Ciò significa che la Bibbia esistente all'epoca non poteva essere stata corrotta perché il 
Corano afferma che la Parola di Dio non può essere alterata. La domanda è: quando e dove la 
Bibbia è stata corrotta, dal momento che il Corano dichiara che la Torah, i Salmi e il Vangelo sono 
da Allah e che le parole di Allah non possono essere cambiate?

I seguenti passaggi del Corano stesso, dimostrano che la Torah era autentica ai tempi di Gesù: Sura 
3:48-50, 5:49, 5:113, 19:12, 61:6, 66:12.
Questi altri, dimostrano che la Torah e il Vangelo erano autentici ed inalterati ai tempi di 
Maometto: Sura 2:91, 3:3, 4:162-163, 5:51, 6:154-157, 9:111, 10:37, 12:111, 34:31, 35:31, 40:69-
70, 46:12, 46:29-30.

Il Corano che nella Bibbia (Injil) vi sia la luce e la guida:

“Facemmo camminare sulle loro orme Gesù figlio di Maria, per confermare la Torah che scese 
prima di lui. Gli demmo il Vangelo, in cui vi è guida e luce, a conferma della Torah che era scesa 
precedentemente: monito e direzione per i timorati.”
Sura 5:46

Il Corano afferma che l’Injil (Bibbia) è guida per tutta l’umanità:

“...E fece scendere la Torah e l'Ingil in precedenza, come guida per le genti.” 
Sura 3:3-4

Il Corano afferma che i cristiani devono giudicare in accordo con quanto contenuto nel Vangelo:

“Giudichi la gente del Vangelo in base a quello che Allah ha fatto scendere...” 
Sura 5:47

Il Corano invita i fedeli nel dubbio di consultare la Bibbia:

“E se dubiti (Maometto) a proposito di ciò che abbiamo fatto scendere su di te, interroga coloro 
che già prima recitavano le Scritture.”
Sura 10:94

Attraverso l’attento studio del Corano trovai questo invito alla fede assoluta nel Ingil per i 
musulmani:
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“Dite:"Crediamo in Allah e in quello che è stato fatto scendere su di noi e in quello che è stato fatto 
scendere su Abramo, Ismaele, Isacco, Giacobbe e sulle Tribù, e in quello che è stato dato a Mosè e 
a Gesù e in tutto quello che è stato dato ai Profeti da parte del loro Signore, non facciamo differenza
alcuna tra di loro e a Lui siamo sottomessi.”
Sura 2:136 

Curiosamente, leggiamo che proprio il Corano obbliga i musulmani a credere nell’integrità dell’Injil
e lo impone anche oggi ai musulmani di tutto il mondo:

“Dialogate con belle maniere (musulmani) con la gente della Scrittura (giudei e cristiani), eccetto 
quelli di loro che sono ingiusti. Dite (loro):"Crediamo in quello che è stato fatto scendere su di noi 
e in quello che è stato fatto scendere su di voi (Torah, Salmi e Vangelo),...”
Sura 29:46

“E su di te abbiamo fatto scendere il Libro con la Verità, a conferma della Scrittura che era 
scesa in precedenza e lo abbiamo preservato da ogni alterazione. Giudica tra loro secondo quello 
che Allah ha fatto scendere, non conformarti alle loro passioni allontanandoti dalla verità che ti è 
giunta.”
Sura 5:48 

Conclusioni alla luce di questi fatti:

1) Il Corano afferma che il Vangelo è integro ed è la valida Parola del Creatore Onnipotente anche 
per i musulmani.

2) L’accusa mossa dai musulmani di oggi, che i Vangelo sia alterato è, come visto ed analizzato, 
assolutamente infondata ed inesistente in tutte le pagine del Corano.

Quindi, perché gli amici musulmani hanno questi dubbi circa l’integrità del Ingil che i cristiani 
leggono oggi?
Ci sono 24 passaggi nel Corano dove Maometto cita o fa riferimento alla Torah e/o al Vangelo.
55 altri versi affermano che la Torah e il Vangelo sono validi. Alcuni di questi versi sono: Sura 
3:187, 4:47, e 5:46-48.
Nessuno ha mai prodotto una copia della Torah o del Vangelo diversa da quella che abbiamo oggi.
La Sura 10:94 dice specificamente: 

"E se dubiti a proposito di ciò che abbiamo fatto scendere su di te, interroga coloro che già prima 
recitavano le Scritture. La Verità è giunta loro dal tuo Signore: perciò non essere tra i dubbiosi".

Quindi il Corano stesso, sostiene che la Bibbia non sia alterata ed invita i musulmani a 
consultarla. La Bibbia invece dichiara falsa qualsiasi altra “rivelazione” che smentisca, anche 
solo in parte, la sua verità immutabile. Questo quindi include il Corano, le apparizioni delle 
Madonne, e tutte le false dottrine extra-bibliche delle religioni cristiane, prime fra tutte quelle
del Papato.

“Ma anche se noi, o un angelo dal cielo vi predicasse un evangelo diverso da quello che vi 
abbiamo annunziato, sia maledetto.” 
Galati 1:8

La Bibbia (Injil) è autentica e confermata da entrambe le scritture.
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Il Corano è dichiarato autentico solamente dal Corano stesso, mentre secondo la Bibbia, il 
Corano è “maledetto” in quanto si tratta di un “evangelo diverso”, e non veritiero.
Quindi, con quale autorità e con quale verità, il Corano può smentire i messaggi biblici, 
considerando che la Bibbia (scritta molto tempo prima del Corano) aveva messo in guardia 
che non ci sarà alcun nuovo “messaggio” e che non fosse necessaria alcuna modifica?

Il Vangelo sostiene anche:

''Chi è il bugiardo se non colui che nega che Gesù è il Cristo? Egli è l'anticristo, che nega il Padre 
e il Figlio. Chiunque nega il Figlio, non ha neppure il Padre; chi riconosce pubblicamente il 
Figlio, ha anche il Padre.''
1Giovanni 2:22-23

Come vedete abbiamo un grosso problema di inconciliabilità con il Corano.
A meno che secondo l’Islam, Dio avrebbe mandato Gesù per distruggere il Giudaismo ed avviare 
una nuova religione chiamata Cristianesimo, dopodiché 600 anni dopo avrebbe mandato un altro 
profeta per distruggere il Cristianesimo e tutto ciò che Cristo aveva fatto per diffondere una nuova 
religione completamente diversa che si chiama Islam? 
Gesù venne ad adempiere le profezie del Vecchio Testamento. Ecco perché i veri figli di Abramo si 
rallegrarono con Abramo ed il resto dei profeti del Vecchio Testamento quando videro le loro 
preghiere e le loro profezie adempiute in Gesù il Cristo. Tutte le profezie riguardo al Messìa 
contenute nel Vecchio Testamento si adempiono nel Nuovo Testamento.
Gesù completò il lavoro della salvezza. 
Lui gridò dalla croce “TUTTO È COMPIUTO.” Ora gli uomini possono essere salvati, la via a Dio 
ora è aperta, e tutti possono avere pace con Dio e possono ricevere il perdono per i loro peccati. 
Non c’è bisogno di un altro libro o nuova rivelazione, né di un nuovo profeta.

LA TERRA PROMESSA AGLI EBREI... DICE IL CORANO

Vi sono degli islamici che negano la terra di Israele appartenere agli Israeliani. Difatti nelle cartine 
geografiche islamiche, Israele non viene indicata come nazione, non esiste. Ma il loro stesso Corano
li contraddice. Mosé infatti viene citato (nel Corano) che dice agli Ebrei: 

"O mio popolo, andate nella santa terra promessa che Allah ha ordinato per voi...!" 
Corano 5:21
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DIO E ALLAH SONO LA STESSA DIVINITÀ?

La cosa più facile sarebbe dire: “credi a quello che vuoi ed io credo in quello che voglio”, e ognuno
di noi crederà nel suo modo a Dio. Questa è l'approccio più conveniente, ma non si fa nulla per 
l'altra persona. Se invece si ama veramente il prossimo, bisogna dirgli la verità. 
Ecco la prima domanda da chiedersi:
È possibile che il Corano e la Bibbia siano entrambi veri? 
La risposta è sicuramente no, perché i due libri descrivono fatti diametralmente opposti, sia negli 
avvenimenti che per quanto riguarda la natura di Dio ed il suo carattere. Quindi non possono essere 
entrambi veri! Potrebbero anche essere entrambi falsi, ma quello che è sicuro che non possono 
essere entrambi veri. Quindi dobbiamo riconoscere che almeno una delle due religioni sia falsa. 

Molta gente pensa che ogni religione conduce in qualche modo al vero Dio, non importa come 
viene rappresentato, tutte le religioni raggiungono lo stesso Dio.
Ma anche questo è falso. Sfido chiunque a trovare qualsiasi divinità di qualsiasi religione che 
sostenga che l'importante è che le persone sviluppano la propria spiritualità verso un dio qualsiasi.
Islam, Cattolicesimo ed Ebraismo, hanno ciascuno il proprio luogo santo verso cui dirigere lo 
sguardo in cerca della guida e dell’illuminazione. 
Ogni gruppo crede di ricevere un certo tipo di benedizioni per il resto della vita se visitano il 
rispettivo luogo santo. Mentre nel Vangelo è spiegato che non esistono luoghi di culto, ma la nostra 
preghiera deve essere fatta intimamente, in disparte, per avere un contatto diretto e personale con 
Dio, senza intercessione di alcuna religione o culto terreno.

La Bibbia in qualche modo aveva anche profetizzato la nascita dell'Islam.
Nel libro dei Galati, veniamo messi in guardia da qualsiasi modifica alla parola di Dio, nemmno se 
la modifica venisse annunciata da un angelo. E Maometto ricevette le sue rivelazioni dall'arcangelo 
Gabriele che gli rivelò un vangelo diverso.

“Mi meraviglio che così in fretta da colui che vi ha chiamati con la grazia di Cristo passiate ad un 
altro vangelo. In realtà, però, non ce n'è un altro; solo che vi sono alcuni che vi turbano e vogliono
sovvertire il vangelo di Cristo. Orbene, se anche noi stessi o un angelo dal cielo vi predicasse un 
vangelo diverso da quello che vi abbiamo predicato, sia maledetto! L'abbiamo già detto e ora lo 
ripeto: se qualcuno vi predica un vangelo diverso da quello che avete ricevuto, sia maledetto!” 
Galati 1:6-9 

Curioso anche il fatto che Cattolicesimo, Ebraismo, ed Islam auspicano ad un regno di Dio sulla 
Terra. Mentre nel Vangelo si ripete più volte che il regno di Dio non è di questo mondo.
Nella fede islamica, il nome di Allah si traduce semplicemente come "Dio".
Ma in realtà i cristiani che vivono in Medio Oriente, usano anche loro la parola "Allah" per fare 
riferimento al Dio cristiano. Tuttavia è importante notare che il termine "Dio" o "Allah" significa 
cose diverse quando gli si parla da diversi individui.
Quando un cristiano in Medio Oriente fa riferimento ad "Allah", si riferisce al Dio della Bibbia. 
Tuttavia quando i musulmani dicono "Allah" intendono il Dio dell'Islam.

Eppure, nonostante la netta differenza tra il Dio del cristianesimo ed il dio dell'Islam, le gerarchie 
religiose e secolari sostengono che le 3 grandi religioni monoteiste (Cristianesimo, Islam ed 
Ebraismo) adorano tutti lo stesso dio - Il Dio di Abramo, di Isacco e di Giacobbe. 
Tuttavia niente potrebbe essere più lontano dalla verità.

Sia nel cristianesimo e Islam, Dio si dice che sia:
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- Amorevole
- Misericordioso
- Onnisciente
- Onnipresente 
- Onnipotente 

Quando si esamina solo questo elenco iniziale, è comprensibile come alcune persone potrebbe 
pensare che i due sono la stessa entità. Tuttavia queste sono solo alcune delle caratteristiche.

Nella Bibbia, Dio è descritto come onesto, affidabile e fedele.

“Dio non è un uomo, perché possa mentire, né un figlio d'uomo, perché possa pentirsi. Quando ha 
detto una cosa, non la farà? O quando ha dichiarato una cosa, non la compirà?”
Numeri 23:19

Nella Bibbia, Dio è anche descritto come perfetto, santo, un Dio di “Luce” nel quale non esiste 
'oscurità' (le bugie, il male, l'inganno).

“Or questo è il messaggio che abbiamo udito da lui, e che vi annunziamo: Dio è luce e in lui non vi
è tenebra alcuna.”
1Giovanni 1:5

“Se diciamo di avere comunione con lui e camminiamo nelle tenebre, noi mentiamo e non mettiamo
in pratica la verità; ma se camminiamo nella luce, come egli è nella luce, abbiamo comunione gli 
uni con gli altri, e il sangue di Gesú Cristo, suo Figlio, ci purifica da ogni peccato. Se diciamo di 
essere senza peccato inganniamo noi stessi e la verità non è in noi. Se confessiamo i nostri peccati, 
egli è fedele e giusto, da perdonarci i peccati e purificarci da ogni iniquità. Se diciamo di non aver 
peccato, lo facciamo bugiardo e la sua parola non è in noi.”
1Giovanni 1:6-10

Quindi, come si può vedere da questo estratto, il Dio della Bibbia non è solo fedele e onesto, ma è 
anche affidabile e vero. Perché è un Dio della Luce, nessuna 'oscurità' può partorire da lui perché 
sarebbe incompatibile con la sua identità.
Tuttavia, il Dio del Corano non condivide questi attributi.
Infatti, nel Corano le Scritture chiamano il loro Dio ( 'Allah'), il più grande Ingannatore tra tutti gli 
ingannatori. Quindi, a differenza del Dio cristiano, il Dio dell'Islam non è veritiero ed onesto, bensì 
ingannevole e scaltro. (Corano 3:54)
Le moderne traduzioni indicano però la parola “stratega”, anche se la parola araba “makara” è un 
attributo negativo e si traduce meglio come “inganno” o “stratagemma elusivo”, come potete vedere
nella traduzione tratta da un sito islamico:

 
Ora non ci vuole un genio per capire che se una delle migliori qualità di qualcuno è quella di 
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tramare stratagemmi nascosti ed inganni, riporre la fiducia in quel qualcuno non sarà sinonimo di 
fiducia ed affidabilità.

Tutto il contrario di ciò che è scritto nella Bibbia:

“Se noi manchiamo di fede, egli però rimane fedele, perché non può rinnegare se stesso.” 
2Timoteo 2:13

“Diritto e giustizia sono la base del tuo trono, grazia e fedeltà precedono il tuo volto.” 
Salmo 89:15

“Non li temete dunque, poiché non c'è nulla di nascosto che non debba essere rivelato e nulla di 
segreto che non debba essere conosciuto. Quello che io vi dico nelle tenebre, ditelo nella luce; e 
ciò che udite dettovi all'orecchio, predicatelo sui tetti.”
Matteo 10:26-27
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CHI È ALLAH?

Secondo il Corano, Allah è il "migliore degli ingannatori" (Sura 3:54; Sura 8:30). 
La frase è spesso tradotta nelle varie lingue come "migliore degli strateghi", ma la parola radice 
(Makr) significa “inganno". 

Questo è facilmente verificabile, anche le traduzioni a favore del Corano lo confermano.
Nel “Mufradat al Quran”, viene detto che il termine “makr” significa “cambiare il pensiero di 
qualcuno senza che la persona ne sia consapevole.” 
Guarda caso, questo è perfettamente quello che viene spiegato nei principi alchemici della 
massoneria, dove con le bugie della scienza, delle religioni e della politica, hanno cambiato i 
pensieri delle persone senza che essi ne fossero consapevoli.

Il Profeta disse: “La guerra è inganno.” (Bukhari) - “ALY confermò che mentire è lecito per 
ingannare un nemico.” (Bukhari). “Mentire è consentito quando il fine giustifica i mezzi.”

“Il Fine giustifica i mezzi”. dov'è che viene già insegnato questo? Ancora una volta nelle dottrine 
massoniche. 

“Tessono strategie* e anche Allah ne tesse. Allah è il migliore degli strateghi!”
Corano 3: 54 
Nota *: «strategie» (qui e in viii, 30; xiii, 42; xxvii, 50), inganni (iv,42) e astuzie (lxxxvi,6) sono messi in opera 
dagli uomini contro Allah e da Allah stesso per castigare questi peccati. Il concetto è quello che chi vuole 
ingannare Allah, inganna se stesso. (http://www.sufi.it/Corano/3.htm)

“Si ritengono al riparo dallo stratagemma di Allah? 
Di fronte allo stratagemma di Allah si sentono al sicuro solo coloro che già si sono perduti.”
Corano 7: 99

La Bibbia invece dichiara che il Dio di Abramo non può mentire:

“Dio non è un uomo, perché possa mentire, né un figlio d’uomo, perché possa pentirsi. Quando 
ha detto una cosa, non la farà? O quando ha dichiarato una cosa, non la compirà?”
Numeri 23:19 

“nella speranza della vita eterna la quale Iddio, che non può mentire, promise avanti i secoli,”
Tito 1:2

“Chi ha ricevuto la sua testimonianza ha confermato che Dio è verace.”
Giovanni 3:33 

La Bibbia dice anche che “Satana è il padre della menzogna” (Giovanni 8:44).

La questione quindi deve essere sollevata: se il Dio della Bibbia non può mentire, ed è giusto sopra 
ogni cosa, come può Allah essere la stessa divinità?

L'inganno non è solo una qualità di Allah, ma è anche permesso ai fedeli musulmani, la chiamano 
“Taqiyya”; in pratica un musulmano può nascondere la propria fede, dissimulare, ed anche giurare 
il falso se questo viene fatto per giusta causa di Allah.
È chiaro che con questa autorizzazione, qualsiasi trattato con l’Islam diventa estremamente difficile,
dal momento che una delle due parti può sentirsi autorizzato dal suo stesso Dio a mentire. 
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Nel Vangelo però c'è scritto chiaramente che quelli che praticano la menzogna saranno messo a 
morte:

“ma quanto ai codardi, agl’increduli, agli abominevoli, agli omicidi, ai fornicatori, agli stregoni, 
agli idolatri e a tutti i bugiardi, la loro parte sarà nello stagno ardente di fuoco e di zolfo, che è la 
morte seconda.”
Apocalisse 21:8

Maometto distrusse la vera figura di Cristo quando disse, “Parlano da miscredenti quando 
affermano “di certo Gesù, Figlio di Maria, è egli stesso Dio!” mentre il Cristo sempre disse: “Figli 
d’Israele, adorate Dio, il quale è mio e vostro Dio” (Sura 5:72).

Nella Bibbia vediamo invece che “E Simon Pietro, rispondendo, disse: “Tu sei il Cristo, il Figlio 
del Dio vivente”. E Gesù, rispondendo, gli disse: “Tu sei beato, o Simone, figlio di Giona, perché 
né la carne né il sangue ti hanno rivelato questo, ma il Padre mio che è nei cieli.” (Matteo 16:16).

“Gesù gli disse: «Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di 
me.” 
Giovanni 14:6 

I musulmani fraintendono totalmente il titolo regale ed il significato di “Figlio di Dio”. Pensano che
la trinità sia una credenza biblica, mentre in realtà è una bugia cattolica!

Il Corano rifiuta di accettare la morte di Gesù Cristo sulla croce e riporta: “Loro (i giudei) non 
l’hanno frustato; non l’hanno crocifisso… è sembrato a loro così; ma Dio lo ha chiamato in cielo 
prima della crocifissione e qualcun altro, Giuda, è morto al posto suo.” (Sura 4:157-158)

Chiediamo loro: perché Giuda (il traditore), appeso in croce, avrebbe detto: “Padre perdona loro 
perché non sanno quel che fanno?”

Ma la Bibbia afferma: 
“…Cristo è morto per i nostri peccati secondo le Scritture, che fu sepolto e risuscitò a il terzo 
giorno secondo le Scritture. Ma se Cristo non è risuscitato, è dunque vana la nostra predicazione 
ed è vana anche la vostra fede. Inoltre noi ci troveremo ad essere falsi testimoni di Dio, poiché 
abbiamo testimoniato di Dio, che egli ha risuscitato Cristo, mentre non l’avrebbe risuscitato, se 
veramente i morti non risuscitano.” 
1Corinzi 15:3,14-15

Ma allora, secondo il Corano anche quelli che volevano uccidere Gesù si sbagliavano? Avevano 
capito male che Gesù chiamava Dio suo Padre? Oppure questo è ciò che veramente disse ed il 
motivo per cui volevano crocifiggerlo? 

“Per questo i Giudei cercavano ancor più di ucciderlo, perché non solo violava il sabato, ma 
addirittura chiamava Dio suo Padre, facendosi uguale a Dio.” 
Giovanni 5:18

Paolo scrive: 
“Se Cristo non è risuscitato, voi siete ancora nei vostri peccati” 
1 Cor. 15:17
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LA FIGURA DI MARIA

Maria è il vero punto di incontro tra islam ed il falso cristianesimo.
In primo luogo, Maria è l’unica donna a cui il Corano dedica una sura, la  XIX, ed il suo nome nel 
testo sacro dell’islam è citato ben 34 volte.
Maria viene consacrata a Dio. La verginità di Maria, nel Corano e nell’islam, è la condizione 
essenziale affinché potesse essere la donna tramite la quale Dio avrebbe dato agli uomini un segno 
particolare. Solo la purezza della verginità poteva consentirle di essere il ricettacolo dello Spirito di 
Dio, tramite il quale  avrebbe generato Gesù: 

“E quando gli angeli dissero a Maria: “O Maria! In verità Dio t’ha prescelta e t’ha purificata e 
t’ha eletta su tutte le donne del creato. O Maria, sii devota al tuo Signore, prostrati e adora con chi
adora!”
Sura 3:42

“Come potrò avere un figlio, rispose Maria, se nessun uomo m’ha toccata mai, e non sono una 
donna cattiva?”
Sura 19:20

“E Maria figlia di Imran, che si conservò vergine, sì che noi insufflammo in lei del Nostro Spirito, 
e che credette alle parole del Suo Signore, e nei Suoi libri, e fu una delle donne devote” (Sura 
66:12).
Dai piedi di Maria zampillerà una fonte d’acqua purissima e l’albero secco e morto riprenderà 
vigore e tornerà a dare datteri maturi,”
Sura 19:23-25

Nell’islam Maria è un modello da seguire per la sua purezza e per la sua fede, Maria è la devota, 
perché costantemente in preghiera, perché ogni suo atto o gesto che compie si trasforma in 
preghiera; Maria è libera, unico esempio nel Corano della perfetta libertà, libera da ogni impurità, 
da ogni dubbio, da ogni riferimento terreno.

Il culto di Maria è molto diffuso nel mondo islamico. In Egitto, ad esempio, esistono una decina di 
santuari mariani, edificati nei luoghi dove si ritiene abbiano sostato Gesù, Maria e Giuseppe durante
la loro fuga dalla Terra Santa, e dove annualmente si recano in pellegrinaggio sia cristiani che 
musulmani.
Molte donne iraniane si recano ogni anno al santuario della Madonna di Fatima in Portogallo, 
poiché Fatima è il nome della figlia di Maometto e moglie di Ali, primo imam degli sciiti. In 
Libano, a Harissa, ai piedi della maestosa statua di Nostra Signora del Libano si incontrano non solo
pellegrini, ma soprattutto giovani coppie musulmane e cristiane che si recano a consacrare il loro 
amore innanzi alla Madonna.
In Turchia, la casa della Vergine Maria, nei pressi di Efeso, viene visitata ogni anno da cristiani e 
musulmani. Nel giugno 2008 per la prima volta tre donne musulmane, tutte e tre di origine 
marocchina, Malika El Hazzazi, Dounia Ettaib e Rachida Kharraz hanno partecipato al 
pellegrinaggio mariano Macerata-Loreto. In questo contesto Maria si pone come una via, corretta e 
obiettiva, per il dialogo: il cammino di Maria, che pur nelle differenze è la figura spirituale che 
unisce false dottrine cristiane e musulmani.
Non a caso “Il cammino di Maria”, in arabo “Darb Maryam”, è la denominazione scelta da 
un’associazione libanese, costituita prevalentemente da donne, impegnata nel miglioramento dei 
rapporti tra cristiani e musulmani. 
Gesù viene sempre menzionato come “Gesù, figlio di Maria”, perché la figura di Maria è di enorme 
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importanza per tutti gli islamici.
Ricordiamoci però che, come abbiamo visto in precedenza, Maria nonostante i Vangeli 
sostengono sia stata una gran donna, non merita alcun culto. L'adorazione e la preghiera alla 
Madonna è una falsa dottrina cattolica che non si trova da nessuna parte nei Vangeli.
Essendo quindi contraria alla Bibbia, l'intercessione di Maria si inserisce nel disegno della 
massoneria concepito per giungere alla tanto auspicata unione delle religioni necessaria per 
l'instaurazione di un governo mondiale.

303



ALLAH HA LE IDEE CONFUSE?

Quanto dura un giorno per Allah?
1 giorno = 1'000 anni (Sura 22:47)
1 giorno = 50'000 anni (Sura 70:4)

Quanto tempo impiegò Allah per creare la Terra?
6 giorni (Sura 7:45, 10:3, 11:7)
8 giorni (Sura 41:9-12)

È stato creato prima il Paradiso o la Terra?
La Terra è stata creata per prima (Sura 2:29)
Il Paradiso è stato creato per primo (79:27-30)

Da che cosa fu formato l'uomo?
Da un grumo di sangue (Sura 96:1-2)
Dall'acqua (Sura 21:30)
Da argilla secca (Sura 15:26)
Dalla polvere (Sura 3:59)
Dal nulla (Sura 19:67)
Da una goccia di sperma (Sura 16:4, 75:37)

L'idolatria (Shirk) è un peccato imperdonabile?
Sì, imperdonabile (Sura 4:48, Sura 4:116)
No, perdonabile (Sura 4:153, 25:68-71)

Il figlio di Noè annegò?
Tutta la famiglia di Noè si salvò (Sura 21:76)
Il figlio di Noè annegò (Sura 4:15)

Il faraone annegò dando la caccia a Mosè?
Il faraone sopravvisse (Sura 10:92)
Il faraone annegò (Sura 28:40, 17:103, 43:55)

I cristiani andranno in Paradiso o all'Inferno?
I cristiani andranno in Paradiso (Sura 2:62, 5:69)
I cristiani andranno all'Inferno (Sura 5:72, 3:85)

Con questi presupposti come può il Corano pretendere di essere un libro sacro, affidabile ed ispirato
dal vero Dio? Essendo Allah autorizzato a mentire (Bukhari 8:577 e 9:532) e capriccioso (Sura 
4:116, 5:18, 9:15, 25:51), come può un fedele fidarsi di lui e dedicargli la sua anima?
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NELLA BIBBIA CI SONO PROFEZIE SU MAOMETTO?

I musulmani credono che lo Spirito Santo sia l’angelo Gabriele che ha portato il messaggio a 
Maometto. Ma per aiutare a capire un musulmano che non è corretto, basta leggere il brano in Luca 
1:35 in cui l’angelo fa una precisa distinzione fra sé stesso e lo Spirito Santo. L'angelo Gabriele 
disse infatti: “Lo Spirito Santo verrà su di te…” e non disse  “Io, Gabriele verrò su di te”. Gli amici 
musulmani rifletteranno, perché questa distinzione esiste anche nel Corano nel dialogo fra Gabriele 
e Maria, anche se nel versetto non è specificato Spirito Santo ma “uno spirito da Dio” che entra nel 
grembo di Maria.

Esistono, all’infuori del Corano, delle profezie su Maometto? Esiste qualche Scrittura, prima del 
Corano, che parli della sua venuta? Alcuni musulmani credono che nell’Injil (Vangelo) in Giovanni 
16:7, ci sia il riferimento alla profezia menzionata nella Sura 7:157 e nella Sura 61:6.

I musulmani, consci del fatto che il testo originale del Nuovo Testamento fu scritto in greco, 
scelgono il secondo modo di leggere, periklytos, che tradotto significa “glorioso”, invece di 
Parakletos, che significa “Consolatore” o “Avvocato, Difensore”. I musulmani, basandosi sul 
Corano (Sura 61:6), rivendicano Giovanni 14:16 e 16:7 come profezie della venuta di Maometto.

In Giovanni 14:16-17 leggiamo: 

“Io pregherò il Padre ed egli vi darà un altro Consolatore perché rimanga con voi per sempre, lo 
Spirito di verità che il mondo non può ricevere, perché non lo vede e non lo conosce. Voi lo 
conoscete, perché egli dimora presso di voi e sarà in voi.” 

Per capire che “il consolatore” non è l'angelo Gabriele o Maometto basta leggere poco più avanti in 
Giovanni 14:26:

“Ma il Consolatore, lo Spirito Santo che il Padre manderà nel mio nome, egli v'insegnerà ogni 
cosa e vi ricorderà tutto ciò che io vi ho detto.”

Il centro di questa argomentazione, per un musulmano, è il desiderio di trovare una qualsiasi 
profezia sulla venuta di Maometto nella Taurat (Torah) di Mosè e nell’Injil (come si riferisce la 
Sura 7:157). Senza questo argomento il principio dell’autorità di Maometto entra in un circolo 
vizioso che inizia dal Corano e che a sua volta è “investito di autorità” da Maometto stesso e così 
via… Ora, il fatto che nell’Ingil non esista nessuna predizione da parte di Gesù che concerna 
Maometto, crea un problema per il musulmano che deve produrre criteri esterni per convincerci 
della venuta del suo profeta, ma fin qui inesistenti.

Chi è dunque il Parakletos?

Un ulteriore problema per il musulmano sorge quando egli apre al versetto in questione, Giovanni 
14:16. Questo infatti dice: “E io pregherò il Padre. Ed egli vi darà un altro Consolatore (in 
greco=Parakletos) perché Egli stia con voi in perpetuo”. Molti musulmani citano questo versetto, 
come pure Giovanni 16:7 e poi chiudono la Bibbia! Ciò che non realizzano è che è pericoloso, come
in questo caso, leggere un qualsiasi versetto al di fuori del contesto. Se il lettore dovesse leggere 
oltre il verso 14:16 e il capitolo 16:7 troverebbe l’identificazione a cui si riferisce Gesù sulla venuta 
del Parakletos.
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Secondo il contesto di Giovanni 14 e 16 Gesù disse che il Parakletos non è un essere umano:

14:16 – “starà con voi in perpetuo…” (un essere umano non vive per l’eternità)
14:17 – “…lo Spirito della Verità” (un essere umano è distinto dallo Spirito)
14:17 – “Che il mondo non vede…” (un essere umano è visibile)
14:17 – “…neppure lo conosce” (un essere umano è conosciuto da altri)
14:17 – “…egli sarà in voi” (un essere umano non può essere “dentro” un altro)

Gesù indica che il Parakletos ha una missione specifica, manifestare Gesù:

14:26 – “…lo Spirito Santo, che il Padre manderà nel mio nome”
14:26 – “…vi rammenterà tutto quello che io (Gesù) vi ho detto”
16: 8 – “…convincerà il mondo quanto al peccato”
16:14 – “…Egli mi (Gesù) glorificherà”

Gesù specifica che il Parakletos è uno Spirito:

14:17 – “…lo Spirito della Verità”
14:26 – “Il Consolatore (Parakletos), lo Spirito Santo.

La risposta è lo Spirito Santo che arrivò 50 giorni dopo con la Pentecoste, come anche lo spirito 
santo di tutti i cristiani “rinati” di oggi.

È chiaro dal contesto che nessun profeta umano o essere angelico può avere la qualità di Parakletos 
considerando che: sarà con loro per sempre, non è visibile, non è conosciuto, e pure è dentro di loro 
e ricorderà all’uomo cosa Gesù fece, portando gloria a Gesù stesso. C’è un solo Essere che ha tutte 
queste caratteristiche ed è lo Spirito Santo, che Gesù identifica nell’Ingil (Vangelo) come il 
Parakletos. Esso incarna tutte queste qualità!
In Atti 1, Gesù, prima di essere portato in cielo, e dopo 40 giorni che aveva promesso la venuta 
dello Spirito Santo (Giov. 14:16 e 16:7), parla ancora di questo “dono”.

Egli dice: “…aspettatevi il compimento della promessa del Padre, la quale, egli disse, avete udito 
da me… ma voi sarete battezzati con lo Spirito Santo tra non molti giorni” (Atti 1:4,5).

È ovvio che il Consolatore di cui Gesù parla è proprio lo Spirito Santo, che arriverà in potenza dieci
giorni dopo che Gesù lascia la terra, nel giorno di Pentecoste (tradotto significa il 50° giorno) e cioè
570 anni prima della venuta di Maometto.

Cosa dice la profezia ?  Le Sure 7:157 e 61:6 parlano di un profeta di nome Ahmad (Maometto), 
che sarebbe stato rivelato nella Taurat e nell’Ingil. 

“A coloro che seguono il Messaggero, il Profeta illetterato che trovano chiaramente menzionato 
nella Torâh e nell’Ingìl, colui che ordina le buone consuetudini e proibisce ciò che è riprovevole, 
che dichiara lecite le cose buone e vieta quelle cattive, che li libera del loro fardello e dei legami 
che li opprimono. Coloro che crederanno in lui, lo onoreranno, lo assisteranno e seguiranno la 
luce che è scesa con lui, invero prospereranno.” 
Sura 7:157 Nota *: Coloro di cui parla questo versetto e il precedente, sono naturalmente i musulmani, timorati 
di Allah, fedeli al culto, obbedienti al Messaggero (pace e benedizioni su di lui). Come già espresso in III, 81 (vedi
anche la nota), il Corano riafferma la profezia della venuta di Muhammad (pace e benedizioni su di lui), 
contenuti nella Torâh e nel Vangelo. (http://www.sufi.it/Corano/7.htm)
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È perciò imperativo che questo personaggio vi si trovi. Senza questo, Maometto non ha prove 
esterne al Corano che possano comprovare il suo “ufficio di profeta”, e quindi l’autorità sulla fede 
di un miliardo di musulmani si basa soltanto sulla singola testimonianza che un uomo comune ha di 
se stesso, cioè: Maometto testimonia del Corano, e il Corano testimonia di Maometto. Una 
“testimonianza” questa che entra in un circolo chiuso che è inaccettabile anche per i musulmani 
stessi. Per loro non rimane allora che credere che i versetti nel Vangelo di Giovanni si riferiscano 
proprio a Maometto.

Come abbiamo visto, non ci sono passaggi né nella Taurat né nell’Ingil che accennino alla venuta di
Maometto. Quindi, questo Consolatore (Parakletos) promesso è un uomo o un profeta? O non è 
piuttosto uno spirito, e in particolare lo Spirito Santo biblico?  Uno sta testimoniando per la verità, 
l’altro si eleva contro la verità.  Bibbia o Corano, Gesù come Dio e Salvatore? O Maometto come 
un profeta auto-eletto?

Tratto da http://www.chiesadiroma.it/edificazione-autori-vari/1965/differenze-scritturali-tra-vangelo-e-corano, 
versione rivista ed adattata
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IL CORANO ISTIGA ALLA VIOLENZA?

Gli islamici moderati ci dicono che gli islamici estremisti, "non rappresentano l'Islam".  Lo stesso 
dice il papa:

"Ingiusto identificare l'islam con il terrorismo e la violenza"
Papa Francesco, Cracovia agosto 2016
http://www.ilgiornale.it/news/cronache/islam-papa-francesco-tende-mano-cristiani-e-musulmano-1267517.html

“Lo Stato che si definisce islamico ci presenta la sua carta di identità violenta, ma non è l’Islam. 
Questo è Isis fondamentalista, ma non si può dire che l’Islam sia terrorismo.” 
Papa Francesco, Cracovia agosto 2016
http://www.ilfattoquotidiano.it/2016/08/01/papa-lislam-non-e-terrorismo-oppure-bisogna-parlare-anche-di-
cattolici-violenti/2947639/

Ma chiunque leggesse bene il Corano, si renderebbe subito conto che estremismo e violenza 
omicida, NON PROVENGONO dagli "estremisti", ma bensí dal Corano stesso. Molti islamici 
moderati credono ingenuamente che quei versetti si applicano solo al contesto storico quando 
furono scritti, ma resta il fatto che questa è una loro interpretazione e non troverete alcun versetto 
nel Corano che dà credito a questa ipotesi. La realtà è che le indicazioni di Allah sono chiare e 
lasciano poco spazio ad interpretazioni. Sebbene la violenza nel Corano a volte sia intesa come 
autodifesa, altre volte è violenza gratuita. Ci sono tre motivi per cui qualcuno può essere ucciso: 
assassinio, adulterio, o abbandono dell’Islam (apostasia); secondo la legge pakistana, chiunque 
insulti Maometto può essere messo a morte, mentre in Siria per essere uccisi basta pronunciare la 
parola “ebreo” (inserita in qualsiasi contesto). 
Quello che deve far riflettere è che, chiunque voglia prendere alla lettera ogni scrittura del 
Corano (che è quello che ogni buon musulmano dovrebbe fare) sarà perfettamente giustificato
dal Corano a fare ciò che è scritto.

Vediamo qualche versetto:

“E quando il tuo Signore ispirò agli angeli: “Invero sono con voi: rafforzate coloro che credono. 
Getterò il terrore nei cuori dei miscredenti: colpiteli tra capo e collo, colpiteli su tutte le falangi! 
E ciò avvenne perché si erano separati da Allah e dal Suo Messaggero”. Allah è severo nel castigo 
con chi si separa da Lui e dal Suo Messaggero...! Assaggiate questo! I miscredenti avranno il 
castigo del Fuoco! O voi che credete, quando incontrerete i miscredenti in ordine di battaglia non 
volgete loro le spalle. 
Chi in quel giorno volgerà loro le spalle - eccetto il caso di stratagemma per [meglio] combattere 
o per raggiungere un altro gruppo - incorrerà nella collera di Allah e il suo rifugio sarà 
l'Inferno. Qual triste rifugio! Non siete certo voi che li avete uccisi: è Allah che li ha uccisi.”
Sura 8:12-17

Spiegazione: Questi versi indicano chiaramente che i musulmani devono decapitare gli infedeli e 
tagliarli le dita. Ma non solo, dice anche che chi non combatte “incorrerà nella collera di Allah e il 
suo rifugio sarà l'inferno” e che `quando un musulmano uccide un infedele, in realtà è Allah che l'ha
ucciso (cioé che Allah è il mandante).

---

“Quando poi siano trascorsi i mesi sacri, uccidete questi associatori ovunque li incontriate, 
catturateli, assediateli e tendete loro agguati. Se poi si pentono, eseguono l’orazione e pagano la 
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decima, lasciateli andare per la loro strada. Allah è perdonatore, misericordioso.” 
Sura 9:5

Spiegazione: Gli islamici ricevono l'ordine di Allah di uccidere gli infedeli (chiunque non si 
sottomette all'Islam) “ovunque”, questo significa anche in un mercatino di Natale, in un centro 
commerciale, in una scuola, etc... Qui si dice che bisogna tendere agguati. Un agguato è un 
“attacco a sorpresa che coglie impreparato il nemico”: quale parola migliore per descrivere un 
attentato terroristico? 
Dopodiché è scritto che se si pentono e pagano la decima (sempre ammesso che sopravvivano), 
bisogna lasciarli andare perché Allah è perdonatore e misericordioso. 
In che modo Allah è perdonatore e misericordioso se propaga la violenza e richiede il versamento di
denaro per rimanere in vita? 

---

“Combattete coloro che non credono in Allah e nell’Ultimo Giorno, che non vietano quello che 
Allah e il Suo Messaggero hanno vietato, e quelli, tra la gente della Scrittura, che non scelgono la 
religione della verità, finché non versino umilmente il tributo, e siano soggiogati.” 
Sura 9:29

Spiegazione: Combattete coloro che non credono in Allah (gli atei) [...] e quelli, tra la gente della 
Scrittura (Ebrei e Cristiani), che non scelgono la religione della verità (che non si convertono 
all'Islam), finché non versino umilmente il tributo (non paghino), e siano soggiogati (sottomessi 
all'Islam e schiavizzati, a meno che si convertano e diventino musulmani).
L'Islam quindi ha come obbiettivo quello di combattere chiunque non si sottomette. 
Può definirsi una religione di pace e amore?

---

“Quanto a coloro che sono emigrati per la causa di Allah, che furono uccisi o morirono, Allah li 
ricompenserà nel migliore dei modi. In verità Allah è il Migliore dei compensatori!” 
Sura 22:58

“Combattano dunque sul sentiero di Allah, coloro che barattano la vita terrena con l’altra. A chi 
combatte per la causa di Allah, sia ucciso o vittorioso, daremo presto ricompensa immensa.” 
Sura 4:74

Spiegazione: Allah ricompensa chi combatte e viene ucciso o “muore per Allah”. L'uccisione 
avviene in battaglia, ma il verso distingue “uccisi” e “morirono”. In questo caso morire per Allah 
può solo tradursi con un “suicidio”, un attentato terroristico ad esempio. 

---

“Di fronte ad Allah non ci sono bestie peggiori di coloro che sono miscredenti e che non 
crederanno mai... Se quindi li incontri in guerra, sbaragliali facendone un esempio per quelli che li
seguono, affinché riflettano.”
Sura 8:55-57

Spiegazione: Queste parole sono per gli odierni seguaci di Maometto una giustificazione per 
comportarsi in maniera crudele e spietata verso coloro i quali vengono percepiti come nemici. Chi 
non crede nel Corano deve essere ucciso, e nel farlo bisogna dare un esempio affinché chi vede 
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rifletta. Cosa significa questo? Significa che bisogna mostrare la morte alla quale gli infedeli 
andaranno incontro se combatteranno l'Islam. Ed è da questi versi che i terroristi islamici trovano 
l'ispirazione nel fare (ad esempio) filmati e video-messaggi delle esecuzioni di infedeli. Messaggi 
rivolti ai loro nemici in modo da farli “riflettere”. 

---

“Combatteteli finché non ci sia più persecuzione e il culto sia reso solo ad Allah.”
Sura 2:193

Spiegazione: Non ci sarà pace sulla Terra finché l'Islam non diventi l'unica religione al mondo. 
Poco importa se l'affermazione di questa religione avvenga con lo spargimento di sangue. In pratica
quello che Allah dice avrebbe validità anche per tutte le altre religioni, se esse combattessero 
uccidendo tutti gli infedeli per divenire l'unica religione. In realtà però la pace ci sarà solo quando 
Gesù farà giustizia, non l'uomo che fa giustizia da solo pensando di farlo per la causa di Dio.

---

“Diffamano i credenti che donano spontaneamente e scherniscono quelli che non trovano da 
donare altro che il loro lavoro. Li schernisca Allah. Avranno doloroso tormento! 
Che tu chieda perdono per loro o che tu non lo chieda, [è la stessa cosa], anche se chiedessi 
settanta volte perdono per loro, Allah non li perdonerà, perché hanno negato Allah e il Suo 
Messaggero e Allah non guida il popolo degli empi. 
Coloro che sono rimasti indietro, felici di restare nelle loro case, [opponendosi così] al 
Messaggero di Allah e disdegnando la lotta per la causa di Allah con i loro beni e le loro vite 
dicono: «Non andate in missione con questo caldo!»
Di’: «Il fuoco dell’Inferno è ancora più caldo». Se solo comprendessero! 
Ridano poco e molto piangano per quello che hanno fatto! 
Se poi Allah riconduce a te un gruppo di costoro ed essi ti chiedono il permesso di partire in 
missione, di’ loro: «Non verrete mai più con me e mai più combatterete il nemico in mia 
compagnia! Siete stati ben lieti di rimanere a casa vostra la prima volta, rimanete allora con 
coloro che rimangono indietro». Non pregare per nessuno di loro quando muoiono e non star 
ritto [in preghiera] davanti alla loro tomba.” 
Sura 9:79-84

Spiegazione: Questi versi si riferiscono ai musulmani che non combattono per la causa di Allah. 
Allah non li perdonerà mai (ma non era misericordioso e perdonatore?). Chi resta in casa e non 
combatte per Allah tendendo agguati e decapitando teste, brucerà all'inferno. 
Chiunque non si unisce al combattimento non è nemmeno degno di un funerale. 
Quindi se siete dei musulmani pacifici il Corano vi dice che state sbagliando, per essere dei veri 
musulmani dovete combattere per la causa di Allah.

---

“Muhammad è il Messaggero di Allah e quanti sono con lui sono duri con i miscredenti e 
compassionevoli fra loro.” 
Sura 48:29

Spiegazione: Maometto è il messaggero di Allah e chi è con lui deve essere duro con gli infedeli e 
buono con i fedeli. Questo significa che gli infedeli non sono degni di amicizia, possono essere 
trattati male, ed anche uccisi come abbiamo letto dagli altri versi, perché Allah approva l'uccisione 
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dei miscredenti.

---

“Ora Allah vi ha alleggerito, Egli conosce l’inadeguatezza che è in voi. Cento di voi, perseveranti, 
ne domineranno duecento; e se sono mille, con il permesso di Allah, avranno il sopravvento su 
duemila. Allah è con coloro che perseverano. 
Non si addice ad un profeta prendere prigionieri finché non avrà completamente soggiogato la 
terra. Voi cercate il bene terreno, mentre Allah vuole [darvi] quello dell’altra vita. Allah è eccelso, 
saggio. Se non fosse stato per una precedente rivelazione di Allah, vi sarebbe toccato un castigo 
immenso per quello che avete preso. 
“Mangiate quanto vi è di lecito e puro per voi nel bottino che vi è toccato e temete Allah, Egli è 
perdonatore misericordioso.” 
Sura 8:66-69

Spiegazione: In questi versi si dice che un profeta combatterà gli infedeli finché la terra sarà 
sottomessa all'Islam, e solo allora godrà del “bottino” di guerra.
Ma gli uomini cercano il bene terreno ed Allah allora li perdona e gli dice di “gustarsi” il loro 
bottino di guerra perché Allah è perdonatore e misericordioso. Nel bottino di guerra ci sono 
chiaramente anche le schiavi sessuali, approvate dal Corano come vedremo in seguito.

---

Il Dio della Bibbia, per mezzo di Gesù Cristo dice però tutt'altro:

“Non rendete ad alcuno male per male. Applicatevi alle cose che sono oneste, nel cospetto di tutti 
gli uomini. Se è possibile, per quanto dipende da voi, vivete in pace con tutti gli uomini. Non fate le
vostre vendette, cari miei, ma cedete il posto all´ira di Dio; poiché sta scritto: A me la vendetta; io
darò la retribuzione, dice il Signore. Anzi, se il tuo nemico ha fame, dagli da mangiare; se ha sete, 
dagli da bere; poiché, facendo così, tu raunerai dei carboni accesi sul suo capo. Non esser vinto 
dal male, ma vinci il male col bene.” 
Romani 12:17-21

Gesù aveva anche previsto che i cristiani verranno uccisi da persone che credono di rendere un culto
a Dio, perché non hanno conosciuto né Dio né Lui (Gesù): 

“L’ora verrà che chiunque vi ucciderà, crederà di rendere un culto a Dio. E faranno questo perché
non hanno conosciuto né il Padre né me.” 
Giovanni 16:2-4

Il Corano predica di uccidere anche chi vuole uscire dalla religione islamica (apostasia):

Chiunque combatta contro Allah o rinunci all’Islam per abbracciare un’altra religione deve essere 
“messo a morte o crocifisso o mani e piedi siano amputati da parti opposte” (Sura 5:33-34).

“Chiunque abiuri la sua religione islamica, uccidetelo”
Sahih Al-Bukhari 9:57

“Di fronte ad Allah non ci sono bestie peggiori di coloro che sono miscredenti e che non 
crederanno mai; coloro con i quali stipulasti un patto e che continuamente lo violano e non sono 
timorati [di Allah].”
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Sura 8:55-56

L’accordo non rispettato a cui si accenna è il patto di Aqabah, dove i Musulmani avevano giurato di
proteggere il Profeta come fanno con le proprie donne e di combattere ovunque egli avesse 
combattuto. Ma molti non immaginavano che questo includesse anche atti di terrorismo, e per 
questo lo abbandonarono.
Ad ogni modo da questi versi si capisce che gli islamici pacifici sono le “bestie peggiori”, 
perché non seguono i comandamenti di violenza e di morte ordinati di Allah. E chi prova ad 
allontanarsi dall'Islam, verrà ucciso dai suoi “ex-fratelli” che dovranno eseguire l'ordine di 
Allah di ucciderli. Questo è simile alla morte giurata a chi rinnega la massoneria o la mafia. 
Ma vi pare che il vero Dio è così debole che deve utilizzare un “esercito” umano per 
diffondere con morte e distruzione la sua religione? Come potrà Allah stabilire un regno di 
pace giusto, se questo è stato reso possibile dalle morti ingiuste di molte persone?
Come può una religione di un Dio giusto ed amorevole, obbligare le persone a credere in lui e 
castigarle con la morte qualora per esempio si convertissero all'amore di Cristo?
Gesù diceva di amare i propri nemici, di porgere l'altra guancia e di vincere il male con il bene. 
Possibile che Dio abbia cambiato drasticamente idea 600 anni dopo???
I musulmani inoltre fraintendono lo scopo di amare i propri nemici e di porgere l'altra guancia, che 
è quello di metterli nella condizione di pentirsi.

Ma il Corano insiste che:

“O Profeta, incita i credenti a combattere. Venti di voi, pazienti, ne domineranno duecento e cento 
di voi avranno il sopravvento su mille miscredenti. Che in verità è gente che nulla comprende.”
Corano 8:65-6

Il commento di Craig Winn a questo passaggio è il più appropriato:

“Questa è la matematica del terrore. L’11 Settembre diciannove ‘buoni’ Musulmani hanno seguito 
le istruzioni di Allah e hanno ucciso 3'000 uomini, donne, bambini, padri e madri innocenti, figlie e
figlie, fratelli e sorelle.”

Lo stesso si può dire di tutti gli altri attentati islamici, e di tutti quelli che ci saranno in futuro, 
perché è lo spirito dell’Islam stesso che parla loro e li induce a fare quello che fanno.

“Allah ha detto, ‘Un profeta deve compiere grandi massacri prima di prendere prigionieri. Un 
nemico che ha subito massacri è messo in fuga dalla sua terra. Maometto, tu agognavi alle cose di 
questo mondo, i suoi beni e il riscatto che i prigionieri avrebbero portato. Ma Allah vuole 
ucciderli per rendere manifesta la sua religione.”
Ishaq:327

Quest’ultima frase è così malvagia da far cascare le braccia.
Come vedete sostenere che Allah del Corano e Dio della Bibbia siano la stessa divinità è assurdo!
Vediamo ora un passaggio che spiega come i musulmani devono combattere in blocco (ad esempio 
un Califfato?) e che devono lasciare le loro case per combattere la Jihad (come i miliziani 
dell'ISIS):

“I miscredenti sono alleati gli uni degli altri. Se non agirete in questo modo, (combattendo contro 
di essi in blocco, in un unico Califfato mondiale) ci saranno disordine e grande corruzione sulla 
terra (al-Fitnah). Coloro che hanno creduto, (i veri Musulmani che praticano il Corano) hanno 
lasciato le loro case e hanno combattuto nella Causa di Allah (al-Jihad), e quelli che hanno dato 
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loro asilo e soccorso, essi sono i veri credenti: avranno il perdono e generosa ricompensa.”
Corano 8:73-75

Indipendentemente al Dio in cui volete credere, risulta evidente che il Dio della Bibbia e 
quello del Corano siano due entità completamente differenti! 

DOMANDA: 
Secondo voi il Dio di Amore ed Onnipotente che ha creato tutto, ha davvero bisogno di 
affermare il suo dominio con inganno, crudeltà e forza, servendosi di milizie umane? 
Come potrebbe essere giusto un regno di Dio che si è imposto mediante la repressione di 
qualsiasi oppositore e senza una conversione basata sul libero arbitrio?
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UOMO E DONNA

Nell'Islam il trattamento riservato alla donna è subordinato alla volontà dell'uomo. Se è vero che 
l'uomo è il “capo famiglia” e la donna deve essere sottomessa all'uomo nell'amore, è anche vero che
l'uomo deve amare e rispettare la sua donna e non ha alcun diritto di trattarla male o picchiarla.
Lo spirito del Corano (Sura 4:34) prescrive che è sufficiente che un marito ritenga sua moglie 
"presuntuosa" per usare violenza contro di lei. In un mondo dove non scarseggiano pervertiti, sadici
e violenti, non é difficile cosa questo significhi per molte delle povere donne vittime... Purtroppo i 
musulmani non conoscono la legge dell'amore di Cristo! 
La legge che ha posto TERMINE alle leggi (allora necessarie) del Vecchio Testamento e iniziato la 
nuova Era cristiana dell'Amore di Dio.

Il Corano dice:

“Se le vostre donne avranno commesso azioni infami, portate contro di loro quattro testimoni dei 
vostri. E se essi testimonieranno, confinate quelle donne in una casa finché non sopraggiunga la 
morte o Allah apra loro una via d’uscita.” 
Sura 4:15

Mentre Gesù insegna:

“Anche voi, mariti, vivete insieme alle vostre mogli con il riguardo dovuto alla donna, come a un 
vaso più delicato. Onoratele, poiché anch'esse sono eredi con voi della grazia della vita, affinché le
vostre preghiere non siano impedite.”
1 Pietro 3:7

 “Non c'è qui... né maschio né femmina; perché voi tutti siete uno in Cristo Gesù.”
Galati 3:28

Cristo ha adempito (e terminato) la legge del Vecchio Testamento (vedi Romani 10:4; Matteo 3:15; 
Giovanni 1:17; Colossesi 1:30; Galati 3:24; Colossesi 2:16-17; Ebrei 10:14) che insegnava che la 
moglie era inferiore. Ora grazie al Suo Spirito Santo, tale inferiorità è stata cancellata. In che modo 
sono il Corano e Maometto superiori al Vangelo ed a Cristo, visto che il Corano ancora mantiene la 
donna a tale arcaico livello di umiliante inferiorità?

La testimonianza di una donna in un tribunale vale la metà di quella di un uomo (Sura 2:282). 
Nel cristianesimo invece viene dichiarata la parità tra uomini e donne. 
Ma non quella occidentale moderna. Vediamo di seguito come deve essere intesa la parità tra uomo 
e donna, secondo la comune sottomissione alla volontà di Dio:

“Siate (uomini e donne) sottomessi gli uni agli altri nel timore di Cristo. Le mogli siano sottomesse 
ai mariti come al Signore; il marito infatti è capo della moglie, come anche Cristo è capo della 
Chiesa, lui che è il salvatore del suo corpo. E come la Chiesa sta sottomessa a Cristo, così anche le
mogli siano soggette ai loro mariti in tutto.
E voi, mariti, amate le vostre mogli, come Cristo ha amato la Chiesa e ha dato sé stesso per lei, per
renderla santa, purificandola per mezzo del lavacro dell'acqua accompagnato dalla parola, al fine 
di farsi comparire davanti la sua Chiesa tutta gloriosa, senza macchia né ruga o alcunché di 
simile, ma santa e immacolata. Così anche i mariti hanno il dovere di amare le mogli come il 
proprio corpo, perché chi ama la propria moglie ama se stesso. Nessuno mai infatti ha preso in 
odio la propria carne; al contrario la nutre e la cura, come fa Cristo con la Chiesa, poiché siamo 
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membra del suo corpo. Per questo l'uomo lascerà suo padre e sua madre e si unirà alla sua donna 
e i due formeranno una carne sola. Questo mistero è grande; lo dico in riferimento a Cristo e alla 
Chiesa! Quindi anche voi, ciascuno da parte sua, ami la propria moglie come se stesso, e la donna 
sia rispettosa verso il marito.”
Efesini 5:21-33

La società in cui viviamo, mostra chiaramente che le donne non sono piú bugiarde degli uomini. 
Maometto quindi riprese questa regola dal Vecchio Testamento Ebraico senza considerare il 
messaggio del vangelo di Cristo.

In caso di cause di divorzio, la donna non ha gli stessi diritti dell'uomo (Corano, Sura 2:230). I 
mariti sono "al di sopra" delle mogli (Corano, Sura 2:228). Il figlio riceve doppia eredità della figlia
(Corano, Sura 4:11). I mariti possono picchiare le mogli (Corano, Sura 4:34).
Si potrebbe pensare che dopo una vita di “sottomissione” ingiusta, ci saranno molte donne in 
Paradiso. Invece no, secondo gli insegnamenti islamici, la maggior parte delle persone che vanno 
all’inferno sono donne (Bukhari 1:28, 1:301, e 2:161). 

Domanda:
Non sono gli uomini altrettanto peccatori e colpevevoli quanto le donne?
Prendiamo per esempio i casi dei peccati di violenza e di adulterio, come tutte le statistiche 
mostrano, non sono forse gli uomini ad essere molto piú colpevoli delle donne? Perché dunque
dovrebbe la donna avere meno diritti? Potrebbe il vero Dio comandare in un libro sacro, tale 
ingiustizia? Che cosa proviene dal vero Dio: la legge dell'Amore del Vangelo di Cristo o la 
legge del Corano la quale è crudele e vendicativa in molti aspetti?

“Mariti, amate le vostre mogli, come anche Cristo ha amato la chiesa e dato sé stesso per lei.”
Efesini 5:25 

Corano, Sura 4:23-24:
“Non sposate le donne che i vostri padri hanno sposato [...] tra tutte le donne (non sposate), quelle
maritate, a meno che non siano vostre schiave. Questo è ciò che Allah vi prescrive.” 

Maometto fa uso delle “rivelazioni” per puro tornaconto, in questo caso dando un premio come 
incentivo ai componenti del suo esercito (sfogare gli istinti sessuali, seppur con lo stupro), in modo 
da spingerli a continuare a fare la guerra.

Sahih Muslim B8N3373, Abu Sa’id al-Khudri riporta:

“Avevamo preso delle donne come prigioniere, e volevamo praticare ‘azl (coito interrotto) con 
loro. Abbiamo quindi chiesto al Messaggeri di Allah (che la pace sia su di lui) riguardo ad esso, 
egli ci ha detto: ‘Invero fatelo, invero fatelo, invero fatelo, perché tutte le anime che devono 
nascere fino al Giorno del Giudizio nasceranno comunque.”

Sunan Abu-Dawud B5N2150, Abu Sa’id al-Khudri disse:

“L’Apostolo di Allah (che la pace sia su di lui) inviò una spedizione militare ad Awtas in occasione
della battaglia di Hunain. Incontrarono il loro nemico e combatterono con loro. Li sconfissero e li 
presero come prigionieri. Alcuni dei Compagni dell’Apostolo di Allah (che la pace sia su di lui) 
erano reluttanti ad avere rapporti con le donne prigioniere in presenza dei loro mariti che erano 
miscredenti. Così Allah, l’Esaltato, inviò il verso Coranico: “E vi sono proibite le donne sposate, a 
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meno che non siano vostre schiave. Corano 4: 24”

Ed anche, Muwatta B29N29.32.95:

“Giunsi alla moschea e vidi Abu Said al-Khudri, dunque mi sedetti con lui e lo interrogai a 
proposito del coito interrotto. Abu Said al Khudri disse, “Andammo fuori con il Messaggero di 
Allah, pace e benedizione su di lui, per la spedizione contro (la tribù) Banu al-Mustaliq. 
Prendemmo qualche prigioniero degli Arabi e desiderammo le donne dato che l’astinenza era dura
per noi. Chiedemmo il riscatto, e quindi desiderammo di praticare il coito interrotto. “Ci eravamo
detti: ‘fintanto che il messaggero di Allah é tra di noi, potremmo fare coito interrotto prima di 
chiederglielo?’. Quindi glielo domandammo e lui disse ‘fatelo, perché tutte le anime che devono 
nascere fino al Giorno del Giudizio nasceranno comunque.”

Allah quindi permette rapporti sessuali non consenzienti con donne prigioniere di guerra. Le 
schiave sono proprietà sessuale dei loro padroni maschi.
Maometto nel nome di Allah, benediceva i desideri dei suoi combattenti, i quali volevano praticare 
il coito interrotto ma non volevano farlo contro la volontà di Allah. Senza fare tanti giri di parole, 
questo tipo di rapporto, che sia completo o che interrotto, si chiamano stupro.  
La schiavitù era tollerata anche nel Vecchio testamento (non quella sessuale però!) ma l'Amore di 
Cristo ha completamente purificato il cristianesimo da ciò:

“Non c'è né Giudeo né Greco, non c'è né schiavo né libero, non c'è né maschio né femmina, perché
tutti siete uno in Cristo Gesù.” 
Galati 3:28

Come del resto Cristo aveva comandato: Luca 4:18:

"Lo Spirito del Signore è sopra di me... mi ha mandato ad annunziare la liberazione ai prigionieri, 
e ai ciechi il ricupero della vista; a rimettere in libertà gli oppressi." 

Domanda:
Quale é il libro divino: Il Corano di Maometto che comanda la schiavitù, gli stupri o la morte 
per i prigionieri? Oppure Cristo ed il Vangelo che aboliscono ogni tipo di schiavitù ed 
insegnano l'amore dell'eguaglianza e della libertá?
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DIO PUÒ CAMBIARE LA SUA PAROLA?

Il Corano dice:

“Non abroghiamo un versetto né te lo facciamo dimenticare, senza dartene uno migliore o uguale. 
Non lo sai che Allah è Onnipotente?” 
Sura 1:106

La Bibbia invece dice:

“Io ho riconosciuto che tutto quel che Dio fa è per sempre; niente c'è da aggiungervi, niente da 
togliervi; e che Dio fa così perché gli uomini lo temano.” 
Ecclesiasti 3:14 

“Io (Dio) annunzio la fine sin dal principio, molto tempo prima dico le cose non ancora avvenute; 
io dico: Il mio piano sussisterà, e metterò a effetto tutta la mia volontà.” 
Isaia 46:10 

“Ora, dunque, Israele, da’ ascolto alle leggi e alle prescrizioni che io v’insegno perché le mettiate 
in pratica, affinché viviate ed entriate in possesso del paese che il SIGNORE, il Dio dei vostri 
padri, vi dà. Non aggiungerete nulla a ciò che io vi comando e non ne toglierete nulla, ma 
osserverete i comandamenti del SIGNORE vostro Dio, che io vi prescrivo.”
Deuteronomio 4:1-2

“Non aggiungere nulla alle sue parole, perché egli non ti rimproveri e tu sia trovato bugiardo.”
Proverbi 30:6

“Io lo dichiaro a chiunque ode le parole della profezia di questo libro: se qualcuno vi aggiunge 
qualcosa, Dio aggiungerà ai suoi mali i flagelli descritti in questo libro; se qualcuno toglie 
qualcosa dalle parole del libro di questa profezia, Dio gli toglierà la sua parte dell’albero della 
vita e della santa città che sono descritti in questo libro.”
Apocalisse 22:18-19

Domanda:
Il Corano sostiene che le sue scritture possono essere "migliorate".
Questo fa sorgere un enorme dubbio: Se il Corano fosse veramente la perfetta parola del 
perfetto Dio non lo si potrebbe "migliorare" senza dover anche ammettere che la perfetta 
parola di Dio non era perfetta. Questo spiega perché Maometto non fece mai alcuna profezia, 
perché queste non si possono "migliorare" senza falsificarle. La Bibbia, al contrario, è PIENA
di profezie, che come può vedere chiunque le studia, non hanno MAI fallito e non le si possono
migliorare in nessun modo; Perché' erano perfette all'inizio così come lo saranno sempre 
perché la parola del Dio di Cristo, è sempre stata perfetta ed è impossibile migliorarla!
Quali sono le basi sovrannaturali e miracolose che dimostrerebbero che il Corano possa essere
la Parola di Dio?
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SCHIAVI O LIBERI?

Il Corano insegna che tutte le persone sono schiave di Allah. 
Ma la Bibbia ci insegna che Gesù ci ha liberato da questa schiavitù: 

"Non vi chiamo più servi (in greco "schiavi"), perché il servo non sa ciò che fa il suo padrone; ma 
vi ho chiamati amici, perché vi ho fatto conoscere tutte le cose che ho udito dal Padre mio." 
1Giovanni 15:15

Domanda:
Il Dio che ha creato l'universo, si avvicina di più al Dio di Maometto che domina sul suo 
popolo, trattandoli come SCHIAVI, come dice il Corano, in modo solo autoritario, oppure al 
Dio di Cristo che tratta il suo popolo in AMORE e come AMICI?

Altra domanda:
Il Corano stesso insegna che Gesù operava miracoli; che è nato da una vergine; che ha guarito
miracolosamente; che è andato in paradiso col suo proprio corpo; che le sue rivelazioni divine 
provenivano direttamente da Dio; e che tornerá per ristabilire il Regno di Dio. Però negano la
sua morte e risurrezione. In pratica si privano della salvezza di Cristo che è il messaggio 
principale del Vangelo. Se abbiamo la conferma che la Bibbia è autentica (certificato anche 
dal Corano stesso), viene da chiedersi: per quale motivo e in cosa dovrebbe avere maggiore 
credibilità Maometto rispetto a Gesù Cristo? 

Il Corano, 23:5-6, recita: 
"Prospereranno i credenti che si mantengono casti, eccetto che con le loro spose e con le loro 
schiave.”

Però Gesú Cristo ha detto: 
"Tutte le cose dunque che voi volete che gli uomini vi facciano, fatele anche voi a loro; perché 
questa è la legge e i profeti.”
Matteo 7:12
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VIOLENZA SULLE DONNE

Maometto sposò una bambina di 6 anni e consumò il matrimonio quando ne aveva 9, come scritto:

“Ha narrato il padre di Hisham: Khadija è morta tre anni prima che il Profeta (Maometto) 
partisse per Medina. È stato là per due anni o così, e poi ha sposato Aisha quando lei era una 
bambina di sei anni, e ha consumato quel matrimonio quando lei aveva nove anni.”  
Sahih Bukhari 5:58:236

“Ha narrato Aisha: che il Profeta (Maometto) l’ha sposata quando lei aveva  sei anni, e ha 
consumato il suo matrimonio quando lei aveva nove anni, e che poi è rimasta con lui per nove anni 
(fino alla morte di lui).” 
Sahih Bukhari 7:62:64

Domanda: 
Voi amici musulmani, pensereste sia giusto che i vostri nemici, venuti in possesso di vostra moglie 
o di vostra figlia, magari dell'età di 9 anni, avessero con esse dei rapporti sessuali?? 

Secondo la vostra coscienza, ciò sarebbe giusto davanti a voi e agli occhi di Dio?? 
E se non lo fosse, pensate che il vero comandamento del vero Dio, sia quello di Maometto o quello 
di Cristo?
I moderati Islamici sostengono che gli atti di tagliare teste a civili innocenti e di imprigionare 
donne a scopo di schiavitú sessuale, sono contro l'Islam e gli autori non sono veri musulmani 
bensì terroristi. Ma ad un più attento studio del Corano si scopre che tali atti terroristici non 
sono originati o inventati dall'ISIS, ma bensí dal Corano e da Maometto da stesso. Gli stessi 
jihadisti lo confermano, pubblicando ufficialmente i versi del corano e distribuendo volantini 
con “27 Domande e Risposte", tra le popolazioni. Dimostrando che il loro comportamento, 
condannato dalla maggior parte degli islamici del mondo, sia in realtà basato e giustificato 
dalle scritture del Corano che essi citano.

Come abbiamo studiato da questi versi, Allah per dominare ha spesso bisogno di uccidere chi non 
vuole convertirsi e, per mantenere l'unità nelle famiglie, di usare violenza contro le mogli ad 
esclusivo giudizio morale del marito. Il Dio di Gesú Cristo al contrario, ha creato la fede Cristiana  
basandola sull'amore e sul perdono. Ovviamente non ci riferiamo alla fede falsa propagata tramite 
crociate e simili, tramite il cristianesimo falso. 

Domanda: 
Chi é piú potente, Allah di Maometto che per vincere ha bisogno della violenza? O Dio Padre 
di Cristo, che per vincere gli basta il Suo amore?
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MA... ANCHE NELLA BIBBIA C'È VIOLENZA!

Molti si chiedono: "Ma anche nel Vecchio Testamento cristiano vi fu della violenza comandata da 
Dio. Come giustificano questo i cristiani?"
Premettendo che lo schiavismo sessuale e gli atti di pedofilia verso i minori erano proibiti in tutti i 
casi. Esisteva però una forma di schiavismo, dove anche i nemici dovevano essere rispettati ed i 
prigionieri trattati con dignità. 

Come è scritto in Esodo 12:49: 
“Siavi un'unica legge per il nativo del paese e per lo straniero che soggiorna tra voi.”

E in Esodo 23:9: 
“Non opprimere lo straniero; voi lo conoscete l'animo dello straniero, giacché siete stati stranieri 
nel paese d'Egitto.”

La violenza, le guerre e la sottomissione femminile nel Vecchio Testamento, erano dei mali 
necessari per stabilire un ordine necessario nella confusione del paganesimo allora esistente. Ma vi 
erano dei precisi comandamenti di grande rispetto verso tutti.
Quando il mondo (una parte di esso) sarebbe giunto ad essere pronto a ricevere il Messia, Cristo e la
potenza miracolosa del Suo Spirito Santo, allora Dio avebbe convertito il mondo a se stesso. Non 
tramite guerre e violenza e la donna non sarebbe più stata "inferiore" all'uomo. Tutto questo è stato 
chiaramente profetizzato dai profeti nel Vecchio Testamento e nel Nuovo. 
Vedi Gioele 2:28; Atti 2:17; Galati 3:28.
Questo piano di Dio ha avuto pieno successo, ovviamente solo nella vita di chi ha creduto e 
accettato il Salvatore Cristo. 
Il piano di Dio era iniziato con la conquista della terra Promessa tramite le guerre di Mosé e di 
Giosué. Questo era necessario perché il Messia non poteva ancora venire, data la non maturità dei 
tempi. Quando il Messia Cristo, nato da vergine, concepito dallo Spirito di Dio e profetizzato da 
tutti i profeti, fu in grado di poter essere mandato da Dio, ecco che Dio poté finalmente porre fine 
alle violenze che aveva dovuto (raramente) comandare, non come soluzione continuativa, come il 
Corano insegna, ma come il minore dei mali. 
Ma questo solo sino all'arrivo della soluzione finale che è la potenza dello spirito Santo di amore di 
Cristo.
Come la Bibbia e i vangeli mostrano, il Messia ha posto fine ad ogni guerra, violenza, ivi 
compreso ogni oppressione religiosa contro le donne, amate figlie di Dio, le quali Dio MAI 
creò per essere umiliate, oppresse, picchiate e mantenute allo stato di inferiorità, come 
purtroppo il Corano insegna.

Il vero Dio, perché dovrebbe aver bisogno di convertire le anime e propagare la sua religione, con 
minacce del tipo: "Convertiti o tagliamo le teste ai tuoi bambini e poi a te... 'per la gloria di 
Allah'?" E perché uno che si separa dall'Islam deve essere ucciso? 

Domanda: 
Non dovrebbe Allah, se fosse il vero Dio, avere piú amore e pazienza e aspettare che uno ci rifletta 
un po'? Perché ucciderlo subito senza dargli la possibilità di chiedere perdono e ravvedersi?
Il solo motivo plausibile per una minaccia del genere, appare essere quello di tenerlo prigioniero di 
questa religione, con modalità simili alla mafia ed alla massoneria, dove sono in pochi ad uscirne 
senza conseguenze.
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Domanda: 
Non credete che IL VERO DIO, come Cristo ha mostrato, ha abbastanza amore, anche per i Suoi 
nemici? Egli è paziente e dà loro la possibilità di convertirsi in futuro e questo, non con minacce di 
morte, ma tramite la potenza dell'Amore dello Spirito Santo che il Messia, Cristo, è venuto a donare
a tutti che lo accettano! 

Domanda: 
Questo è stato il piano di Dio, di portare il mondo dal primo stadio delle violenze del Vecchio 
Testamento, all'amore, la grazia, il perdono e la salvezza portati da Cristo. 
Qual è invece il piano di Allah e del Corano, riguardo la futura conversione degli infedeli, se questi,
come il Corano comanda, devono tutti essere "Uccisi ovunque essi si trovano”? 
Siamo sicuri che Dio veramente retribuisca i più fedeli con un paradiso di lussuria per gli uomini ed
uno di sottomissione alle donne? 

"Tutte le cose dunque che voi volete che gli uomini vi facciano, fatele anche voi a loro; perché 
questa è la legge e i profeti."
Matteo 7:12 

"Ama il Signore Dio tuo con tutto il tuo cuore... Ama il tuo prossimo come te stesso.”
Matteo 22:37-39 

“Non rendete a nessuno male per male. Impegnatevi a fare il bene davanti a tutti gli uomini. Se è 
possibile, per quanto dipende da voi, vivete in pace con tutti gli uomini. Non fate le vostre vendette,
miei cari, ma cedete il posto all'ira di Dio; poiché sta scritto: "A me la vendetta; io darò la 
retribuzione", dice il Signore. Anzi, "se il tuo nemico ha fame, dagli da mangiare; se ha sete, dagli 
da bere; poiché, facendo così, tu radunerai dei carboni accesi sul suo capo". Non lasciarti vincere 
dal male, ma vinci il male con il bene.”
Romani 12:17-21 

Cari amici Musulmani, questo confronto non serve per litigare “a chi ha il Dio migliore”. Questo è 
un messaggio di amore, che vuole mostrarvi la verità. Allo stesso modo che il mondo cristiano è 
ingannato dalle religioni, anche voi amici islamici siete stati vittime di un piano diabolico di 
schiavismo mentale. 
Tutte le religioni sono degli inganni purtroppo e siamo tutti nella stessa barca. Capisco che le 
tradizioni musulmane sono fortemente radicate nella vostra vita, e che, anche qualora voleste 
accettare Cristo, rinnegare la fede islamica vi può esporre a persecuzioni o morte. 

Gesù ha insegnato ad amare e non ad odiare e non vogliamo offendervi affatto, ma solo mostrarvi 
l'amore, la verità e la salvezza che sta nel ricevere lo Spirito Santo del Salvatore inviato dal vero 
Dio. A tutti voi cari amici diciamo: Gesú vi ama tutti ed è venuto per salvare anche voi!
Dio non vuole propagare la Sua salvezza tramite odio, vendetta, violenza, guerre, violenza sulle 
donne, schiavismo femminile, ma per mezzo del Suo amore, perdono, misericordia e salvezza in 
Cristo. Il quale è Figlio di Dio, non perché Dio è un uomo che genera figli come gli uomini, ma 
perché ha miracolosamente generato Cristo da una vergine, tramite il Suo Spirito Santo. Gesù è Dio 
fatto uomo (carne umana + spirito divino), e non esiste alcuna trinità come la religione cattolica 
insegna. 
Dio è uno solo, ma il suo spirito di amore, verità e giustizia si è mostrato agli uomini con Gesù 
Cristo, e chiunque in seguito lo ha accettato come Salvatore e richiesto lo Spirito Santo può 
testimoniare di aver ricevuto un nuovo “spirito”, ovvero rinati in Gesù Cristo.

Non é difficile sapere se Gesù Cristo è veramente il solo e vero Salvatore inviato da Dio, basta 
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sinceramente CHIEDERGLIELO e Lui stesso ve lo mostrerà, anche ora in questo momento, con 
solo una semplice preghiera. Non una filastrocca religiosa, ma una preghiera sincera dal cuore...
Perché aspettare? Perché aspettare la morte per scoprire se la verità è Maometto e Allah o Cristo e 
Dio, quando ormai sarà troppo tardi? 
Gesù Cristo vi ama e non è solo il Salvatore dei cristiani, ma anche degli islamici e di tutti del 
mondo che lo ricevono. 
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LE PROFEZIE CHE CONFERMANO CHE GESÙ È IL MESSÌA 
RIFIUTATO DAGLI EBREI E DAGLI ISLAMICI

Segue una lista delle Profezie del Vecchio Testamento Relative alla persona di Gesù Cristo, che 
confermano la continuità del Vangelo come parola di Dio:

1. LA SUA PRIMA VENUTA
Il Fatto: Gen. 3:15; Deut. 18:15; Sal. 89:20; Isa. 2:2; 28:16; 32:1; 35:4; 42:6; 49:1; 55:4; Ezec. 
34:24; Dan. 2:44; Mic 4:1; Zacc 3:8.
Il Tempo: Gen. 49:10; Num. 24:17; Dan. 9:24; Mal. 3:1.
La Sua Divinità: Sal. 2:7, 11; 45: 6-7, 11; 72:8; 102:24-27; 89:26-27; 110:1; Isa. 9:6; 25:9; 40:10; 
Jer. 23:6; Micah 5:2; Mal 8:1.
Di Umana Generazione: Gen. 12:3; 18:18; 21:12; 22:18; 26:4; 28:14; 49:10; 2 Sam. 7:14; Sal. 18:4-
6; 50:22-23; 89:4, 29-30; 132:11; Isa. 11:1; Jer. 23:5; 33:15.

2. ELIA SUO PRECURSORE
Isa. 40:3; Mal. 3:1; 4:5.

3. LA SUA NASCITA, I SUOI PRIMI ANNI
Il Fatto:Gen. 3:15; Isa. 7:14; Jer 31:22
Il Luogo: Num. 24:17, 19; Mic 5:2
Adorato dai Magi: Salmo 72:10, 15; Isa. 60:3, 6
Sceso in Egitto: Osea 11:1
Il Massacro degli innocenti: Ger 31:15

4. LA SUA MISSIONE
La Missione: Gen. 12:3; 49:10; Num. 24:19; Deut. 19:18; Sal. 21:1; Isa. 59:20; Ger. 33:16
Sacerdote come Melchisedek: Salmo 110:4
Profeta come Mosè: Deut. 18:15
Conversione dei Gentili: Isa. 11:10; Deut. 32:43; Sal. 18:49; 19:4; 117:1; Isa. 42:1; 45:23; 49:6; 
Osea 1:10; 2:23; Gioele 2:32.
Ministero in Galilea: Isa. 9:1-2
Miracoli Isa. 35:5-6; 42:7; 53:4
Grazia Spirituale: Sal. 45:7; Isa. 11:2; 42:1; 53:9; 61:1-2
Predicazione: Sal. 2:7; 78:2; Isa. 2:3; 61:1; Mic 4:2
Purificazione del Tempio: Sal. 69:9

5. IL SUO SCOPO
Rigettato dai Giudei e dai Gentili: Sal. 2:1; 22:12; 41:5; 56:5; 69:8; 118:22-23; Isa. 6:9-10; 8:14; 
29:13; 53:1; 65:2
Persecuzione: Sal. 22:6; 35:7, 12; 56:5; 71:10; 109:2; Isa. 49:7; 53:3
Entrata Trionfale in Gerusalemme: Sal. 8:2; 118:25-26; Zacc. 9:9
Tradito dal suo Amico: Sal. 41:9; 55:13; Zacc 13:6
Tradito per Trenta Pezzi: Zacc. 11:12
Morte del Traditore: Sal. 55:15, 23; 109:17
Acquisto del campo del Vasaio: Zacc 11:13
Abbandono dei Disepoli: Zacc 13:7
False Accuse: Sal. 27:12; 35:11; 109:2; Sal. 2:1-2
Muto sotto le accuse: Sal. 38:13; Isa. 53:7
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Beffe: Salmo 22:7-8, 16; 109:25
Insulti, Colpi, Sputi, Flagelli: Sal. 35:15-, 21; Isa. 50:6
Pazienza Durante la Sofferenza: Isa. 53:7-9
Crocifissione: Sal. 22:14, 17
Offerta di Bile e Aceto: Sal. 69:21
Preghiera per i Nemici: Sal. 109:4
Grido sulla Croce: Sal. 22:1; 31:5
Morto prima del Tempo: Sal. 89:45; 102:24
Morto con i Malfattori: Sal. 53:9, 12
Morte attestata dagli Sconvolgimenti della Natura: Amos 5:20; Zacc 14:4-6
Spartizione delle Vesti: Sal. 22:18
Ossa non Spezzate: Sal. 34:20
Mani e piedi trafitti: Sal. 22:16; Zacc 12:10; 13:6
Morte Volontaria: Sal. 40:6-8
Sofferenza Vicaria: Isa. 53:4-6, 12; Dan 9:26
Seppellito col Ricco: Isa. 53:9

6. LA SUA RISURREZIONE
Salmo 16:8-10; 30:3; 41:10; 118:17; Osea 6:2

7. LA SUA ASCENSIONE
Salmo 16:11; 24:7; 68:18; 110:1; 118:19

8. LA SUA SECONDA VENUTA
Salmo50:3-6; Isa. 9:6-7; 66:18; Dan 7:13-14; Zacc. 12:10; 14:4-8.
Mat 24:29-31
Dominio Universale ed Eterno: Apoc 20:4-6; 1Cron. 17:11-14; Sal. 72:8; Isa. 9:7; Dan 7:14; Sal. 
2;6-8; 8:6;

9. VENDUTO PER TRENTA PEZZI D'ARGENTO
Profezia: Zaccaria 11:12 Allora dissi loro: «Se vi pare giusto, datemi il mio salario; se no, lasciate 
stare». Così essi pesarono il mio salario: trenta sicli d'argento.
Adempimento: Matteo 26:14-15 Allora uno dei dodici, di nome Giuda Iscariota, andò dai capi dei 
sacerdoti, e disse loro: «Quanto mi volete dare, perché io ve lo consegni?». Ed essi gli contarono 
trenta sicli d'argento.

10. TRADITO DA UN AMICO (GIUDA)
Profezia: Salmi 55:12-14 Poiché non è stato un mio nemico che mi ha schernito, altrimenti l'avrei 
sopportato; non è stato uno che mi odiava a levarsi contro di me altrimenti mi sarei nascosto da lui.  
Ma sei stato tu, un uomo pari a me, mio compagno e mio intimo amico.Avevamo insieme dolci 
colloqui e andavamo in compagnia alla casa di DIO. (Vedi anche Salmo 41:9; Zacc. 13:6).
Adempimento: Matteo 26:49-50 E in quell'istante, accostatosi a Gesù, gli disse: «Salve, Maestro!». 
E lo baciò caldamente. 50 E Gesù, gli disse: «Amico, cosa sei venuto a fare?». Allora essi, 
accostatisi a Gesù, gli posero le mani addosso e lo presero.

11. I SOLDI (DI GIUDA) GETTATI AL VASAIO
Profezia: Zaccaria 11:13 Ma l'Eterno mi disse: «Gettalo per il vasaio, il magnifico prezzo con cui 
sono stato da loro valutato». Allora presi i trenta sicli d'argento e li gettai nella casa dell'Eterno per 
il vasaio.
Adempimento: Matteo 27:5-7 Ed egli, gettati i sicli d'argento nel tempio, si allontanò e andò a 
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impiccarsi. 6 Ma i capi dei sacerdoti presero quei denari e dissero: «Non è lecito metterli nel tesoro 
del tempio, perché è prezzo di sangue». 7 E tenuto consiglio, comprarono con quel denaro il campo 
del vasaio, come luogo di sepoltura per i forestieri.
NOTA: Da notare che sia nella profezia che nell'adempimento, troviamo affermato che (1) era 
argento; (2) c'erano 30 pezzi (Matt. 27:3); (3) loro furono gettati; (4) furono gettati nella Casa di 
Dio; e (5) i soldi furono usati per acquistare il campo del vasaio.

12. ABBANDONATO DAI DISCEPOLI
Profezia: Zaccaria 13:7 «Dèstati, o spada, contro il mio pastore e contro l'uomo che è mio 
compagno», dice l'Eterno degli eserciti. «Colpisci il pastore e siano disperse le pecore; poi volgerò 
la mia mano contro i piccoli
Adempimento: Matteo 26:56 Ma tutto questo è avvenuto affinché si adempissero le Scritture dei 
profeti». Allora tutti i discepoli, lasciatolo, se ne fuggirono.

13. ACCUSATO DA FALSI TESTIMONI
Profezia: Salmi 35:11 Testimoni spietati si levano contro di me e mi domandano cose delle quali 
non so nulla.
Adempimento: Matteo 26:59 Ora i capi dei sacerdoti, gli anziani e tutto il sinedrio, cercavano 
qualche falsa testimonianza contro Gesù, per farlo morire, ma non ne trovavano alcuna; sebbene si 
fossero fatti avanti molti falsi testimoni, non ne trovarono. Ma alla fine vennero avanti due falsi 
testimoni.

14. RICEVE PERCOSSE E SPUTI
Profezia: Isaia 50:6 Ho presentato il mio dorso a chi mi percuoteva e le mie guance a chi mi 
strappava la barba, non ho nascosto il mio volto all'ignominia e agli sputi.
Adempimento: Matteo 27:30 Poi, sputandogli addosso, presero la canna e con quella lo percotevano
sul capo.
NOTA: Da notare i particolari che corrispondono sia nella profezia che nell'adempimento (1) Egli 
doveva essere percosso, (2) Egli venne percosso sulla faccia (così come sulle altre parti del corpo). 
Vedi Luca 22:64. (3) Egli doveva ricevere sputi, e (4) e ricevette sputi in faccia.

15. MUTO DAVANTI AI SUOI ACCUSATORI
Profezia: Isaia 53:7 Maltrattato e umiliato, non aperse bocca. Come un agnello condotto al macello, 
come pecora muta davanti ai suoi tosatori non aperse bocca.
Adempimento: Matteo 27:12-14 Accusato poi dai capi dei sacerdoti e dagli anziani, non rispose 
nulla. 13 Allora Pilato gli disse: «Non odi quante cose testimoniano contro di te?». 14 Ma egli non 
gli rispose neppure una parola, tanto che il governatore ne fu grandemente meravigliato

16. FERITE E LIVIDI
Profezia: Isaia 53:5 Ma egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni, schiacciato per le nostre 
iniquità; il castigo per cui abbiamo la pace è caduto su di lui, e per le sue lividure noi siamo stati 
guariti.
Adempimento: Matteo 27:26,29 26 Allora egli liberò loro Barabba; e dopo aver fatto flagellare 
Gesù, lo diede loro, perché fosse crocifisso. . . . 29 E, intrecciata una corona di spine, gliela posero 
sul capo e gli misero una canna nella mano destra; e, inginocchiandosi davanti a lui, lo schernivano 
dicendo: «Salve, o re dei Giudei!».

17. CEDIMENTO SOTTO LA CROCE
Profezia: Salmi 109:24 Le mie ginocchia vacillano per il digiuno e il mio corpo si è fatto magro per 
mancanza di grasso.
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Adempimento: Giovanni 19:17 Ed egli, portando la sua croce, si avviò verso il luogo detto del 
Teschio che in ebraico si chiama Golgota Luca 23:26 Mentre lo conducevano via, presero un certo 
Simone di Cirene che veniva dai campi, e gli misero addosso la croce, perché la portasse dietro a 
Gesù.
NOTA: Evidentemente il Signore era così debole che le Sue ginocchia cedettero sotto il peso della 
pesante croce. Dovettero quindi farla portare a un altro.

18. MANI E PIEDI TRAFITTI
Profezia: Salmi 22:16 Poiché cani mi hanno circondato; uno stuolo di malfattori mi ha attorniato; 
mi hanno forato le mani e i piedi.
Adempimento: Luca 23:33 E quando giunsero al luogo, detto del Teschio, là crocifissero lui e i 
malfattori, l'uno a destra e l'altro a sinistra.
NOTA: Cristo fu crucifisso nella consueta maniera Romana e, le mani e piedi vengono forati da 
punte enormi per assicurare il corpo alla croce di legno. Vedi Giovanni 20:25-27 ― . . . Se io non 
vedo nelle sue mani il segno dei chiodi, e se non metto il mio dito nel segno dei chiodi e la mia 
mano nel suo costato . . . Poi disse (Gesù) a Tommaso, metti qua il dito e guarda le mie mani, stendi
anche la mano e mettila nel mio costato; ‖ ecc.

19. CROCIFISSO COI MALFATTORI
Profezia: Isaia 53:12 Perciò gli darò la sua parte fra i grandi, ed egli dividerà il bottino con i potenti,
perché ha versato la sua vita fino a morire ed è stato annoverato fra i malfattori; egli ha portato il 
peccato di molti e ha interceduto per i trasgressori.
Adempimento: Marco 15:27-28 Crocifissero pure con lui due ladroni, uno alla sua destra e l'altro 
alla sua sinistra. 28 Così si adempì la Scrittura che dice: «Egli è stato annoverato fra i malfattori».

20. PREGA PER I SUOI PERSECUTORI
Profezia: Isaia 53:12 Perciò gli darò la sua parte fra i grandi, ed egli dividerà il bottino con i potenti,
perché ha versato la sua vita fino a morire ed è stato annoverato fra i malfattori; egli ha portato il 
peccato di molti e ha interceduto per i trasgressori.
Adempimento: Luca 23:34 E Gesù diceva: «Padre perdona loro perché non sanno quello che 
fanno». Poi, spartite le sue vesti, le tirarono a sorte.
Qui Gesù, come previsto da Isaia, ―ha interceduto per i trasgressori‖ che lo crocifissero.

21. INGIURIATO
Profezia: Salmi 109:25 Sono diventato per loro un obbrobrio; quando mi vedono scuotono il capo
Adempimento: Matteo 27:39 E coloro che passavano di là lo ingiuriavano scuotendo il capo

22.DERISO DAL POPOLO
Profezia: Salmi 22:8 dicendo: «Egli si è affidato all'Eterno; lo liberi dunque, lo soccorra, poiché lo 
gradisce».
Adempimento: Matteo 27:41-43 Similmente, anche i capi dei sacerdoti, con gli scribi e gli anziani 
facendosi beffe, dicevano: 42 «Egli ha salvato gli altri e non può salvare se stesso, se è il re 
d'Israele, scenda ora giù dalla croce e noi crederemo in lui; 43 egli si è confidato in Dio; lo liberi 
ora, se veramente lo gradisce, poiché ha detto: io sono il Figlio di Dio.

23. LA GENTE ATTONITA
Profezia: Salmi 22:17 posso contare tutte le mie ossa; essi mi guardano e mi osservano.
Adempimento: Luca 23:35 E il popolo stava là a guardare, ed anche i magistrati col popolo lo 
beffavano, dicendo: «Egli ha salvati gli altri, salvi se stesso se veramente egli è il Cristo. l'eletto di 
Dio».
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24. LE SUE VESTI SPARTITE E TIRATE A SORTE
Profezia: Salmi 22:18 Spartiscono fra loro le mie vesti e tirano a sorte la mia tunica.
Adempimento: Giovanni 19:23-24 Or i soldati, quando ebbero crocifisso Gesù, presero le sue vesti 
e ne fecero quattro parti, una parte per ciascun soldato, e la tunica. Ma la tunica era senza cuciture, 
tessuta d'un sol pezzo da cima a fondo. 24 Dissero dunque fra di loro: «Non stracciamola, ma 
tiriamola a sorte per decidere di chi sarà»; e ciò affinché si adempisse la Scrittura, che dice: «Hanno
spartito fra di loro le mie vesti, e hanno tirato a sorte la mia tunica». I soldati dunque fecero queste 
cose.
NOTA: Che esattezza la profezia inspirata! Gli indumenti erano da spartire fra loro, ma la tunica 
sarebbe stata tirata a sorte. Queste furono asserzioni dall'apparenza quasi contraddittoria a meno che
vengano spiegate dalla registrazione della scena alla croce.

25. IL GRIDO PER ESSERE ABBANDONATO
Profezia: Salmo 22:1 Salmo di Davide.>> Dio mio, Dio mio, perché mi hai abbandonato? Perché 
sei così lontano e non vieni a liberarmi, dando ascolto alle parole del mio gemito?
Adempimento: Matteo 27:46 Verso l'ora nona, Gesù gridò con gran voce dicendo: «Elì, Elì, lammà 
sabactanì?». Cioè: «Dio mio, Dio mio perché mi hai abbandonato?».

26. FIELE E ACETO NELLA SUA SETE
Profezia: Salmi 69:21 Mi hanno invece dato fiele per cibo, e per dissetarmi mi hanno dato da bere 
dell'aceto
Adempimento: Giovanni 19:28-29 Dopo questo, sapendo Gesù che ogni cosa era ormai compiuta, 
affinché si adempisse la Scrittura, disse: «Ho sete». 29 Or c'era là un vaso pieno d'aceto. Inzuppata 
dunque una spugna nell'aceto e postala in cima ad un ramo d'issopo gliela accostarono alla bocca.

27. RIMETTE SE STESSO A DIO
Profezia: Salmi 31:5 Nelle tue mani io rimetto il mio spirito; tu mi hai riscattato, o Eterno, Dio di 
verità
Adempimento: Luca 23:46 E Gesù, gridando con gran voce, disse: «Padre, nelle tue mani rimetto il 
mio spirito». E detto questo, rese lo spirito.

28. GLI AMICI SI TENGONO A DISTANZA
Profezia: Salmi 38:11 I miei amici e i miei compagni stanno lontani dalla mia piaga, e i miei vicini 
si fermano a distanza
Adempimento: Luca 23:49 Ma tutti i suoi conoscenti e le donne che l'avevano seguito dalla Galilea 
se ne stavano a distanza, osservando queste cose.

29. NESSUN OSSO SPEZZATO
Profezia: Salmi 34:20 Egli preserva tutte le sue ossa, e nessuno di esse è spezzato.
Adempimento: Giovanni 19:33,36 33 ma, arrivati a Gesù, come videro che era già morto, non gli 
spezzarono le gambe ... 36 Queste cose infatti sono accadute affinché si adempisse la Scrittura: 
«Non gli sarà spezzato alcun osso».
NOTA: È interessante notare che altre due profezie, riguardanti le Sue ossa ebbero indubbiamente 
un adempimento esatto, anche se ciò nella Scrittura non è asserito con svariate parole. Possiamo 
tirare le nostre conclusioni da una inferenza onesta. (1) Salmi 22:14 ―tutte le mie ossa sono 
slogate‖. Appendendo sulla croce per mani e piedi,facilmente si slogherebbero le ossa, specialmente
quando ricordando che il corpo fu appeso alla croce mentre giaceva in terra. (2) salmo 22:17 
―posso contare tutte le Mie ossa.‖; Fu appeso alla croce nudo (Giovanni 19:23) e tutte le Sue ossa 
così poterono essere viste facilmente. Per il fatto che la trazione del corpo e gli spasmi del tormento 
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della crocifissione farebbero le ossa più prominenti del solito.

30. IL CUORE ROTTO
Profezia: Salmi 22:14 Sono versato come acqua, e tutte le mie ossa sono slogate il mio cuore è 
come cera che si scioglie in mezzo alle mie viscere.
Adempimento: Giovanni 19:34 ma uno dei soldati gli trafisse il costato con una lancia, e subito ne 
uscì sangue ed acqua.
NOTA: La moderna medicina ci dice che quando acqua fuoriesce da un lato perforato, é evidenza 
che il cuore é letteralmente scoppiato. Il cuore di Gesú si é letteralmente rotto dal dolore.

31. IL FIANCO TRAFITTO
Profezia: Zaccaria 12:10 «Riverserò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito 
di grazia e di supplicazione; ed essi guarderanno a me, a colui che hanno trafitto faranno quindi 
cordoglio per lui, come si fa cordoglio per un figlio unico, e saranno grandemente addolorati per lui,
come si è grandemente addolorati per un primogenito
Adempimento: Giovanni 19:34-37 ma uno dei soldati gli trafisse il costato con una lancia, e subito 
ne uscì sangue ed acqua. 35 E colui che ha visto ne ha reso testimonianza e la sua testimonianza è 
verace, ed egli sa che dice il vero, affinché voi crediate. 36 Queste cose infatti sono accadute 
affinché si adempisse la Scrittura: «Non gli sarà spezzato alcun osso». 37 E ancora un'altra Scrittura
dice: «Volgeranno lo sguardo a colui che hanno trafitto».

32. OSCURITÀ SU TUTTA LA TERRA
Profezia: Amos 8:9 In quel giorno avverrà», dice il Signore, l'Eterno, «che io farò tramontare il sole
a mezzodì e oscurerò la terra in pieno giorno.
Adempimento: Matteo 27:45 Dall'ora sesta fino all'ora nona si fecero tenebre su tutto il paese.
NOTA: Gli ebrei calcolavano dodici ore dall'alba al tramonto. Questo fa si che la sesta ora era circa 
mezzogiorno, e la nona ora circa le tre del pomeriggio.

33. SEPPELLITO NELLA TOMBA DI UN RICCO
Profezia: Isaia 53:9 Gli avevano assegnato la sepoltura con gli empi, ma alla sua morte fu posto col 
ricco, perché non aveva commesso alcuna violenza e non c'era stato alcun inganno nella sua bocca,
Adempimento: Matteo 27:57-60 Poi verso sera giunse un uomo ricco di Arimatea, di nome 
Giuseppe, il quale era pure discepolo di Gesù. 58 Costui si presentò a Pilato e chiese il corpo di 
Gesù. Allora Pilato comandò che il corpo gli fosse consegnato. 59 E Giuseppe, preso il corpo, lo 
avvolse in un lenzuolo pulito; 60 e lo mise nel suo sepolcro nuovo, che egli si era fatto scavare nella
roccia; poi, dopo aver rotolato una grande pietra all'ingresso del sepolcro, se ne andò.

Tratto da radioblast.net/it, versione rivista ed adattata
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COME IL VATICANO CREÒ l'ISLAM

Leggiamo ora la sconcertante storia raccontata dall’ex sacerdote gesuita Alberto Rivera da parte del 
Cardinale Bea, quando Rivera faceva ancora parte dell'ordine gesuita. Anche se, com’è ovvio, 
questa è un’informazione super sensibile e mette a nudo il Vaticano ed i suoi piani nefasti durante i 
secoli. Inutile quindi dire che Rivera è stato vittima di terribili attacchi mediatici, ma come vedremo
più avanti la sua testimonianza sembrerebbe molto attendibile.
Il mio obiettivo è quello di mostrare che anche nella religione, come per la scienza, per la politica e 
per l'economia, le persone vengono ingannate a loro insaputa, senza immaginare un complotto di 
tale portata. Solo una ristretta cerchia di persone appartenente alle gerarchie conosce la verità e non 
a caso queste persone vengono chiamati gli "illuminati".
In quest'ottica, cercheremo di capire come l'islam si inserisce nella visione globale, i collegamenti 
che la legano alla "ragnatela" del complotto mondiale, ed il suo ruolo nell'ascesa al potere del 
Nuovo Ordine Mondiale tanto ambito dai gesuiti-massoni.
Il conflitto tra mondo occidentale ed islamico fa parte di un piano ben preciso, per imporre agli 
uomini di conformarsi alle religioni ufficiali, le quali con spirito ecumenico prepareranno la strada 
alla creazione di un Governo Unico Mondiale e ad una Religione Unica Mondiale. 
Nell’introduzione del testo riportato si legge:

"Questa informazione proviene dal signor Alberto Rivera, ex sacerdote gesuita, dopo la sua 
conversione al cristianesimo protestante. E’ un estratto da Il Profeta, pubblicato da Chick 
Publications PO Box 662, Chino CA 91708.Dalla sua pubblicazione e dopo vari tentativi falliti 
contro la sua vita, si dice che morì all’improvviso per un’intossicazione alimentare. La sua 
testimonianza non deve passare sotto silenzio. Il Dr. Rivera continua a parlarci".

MORTE DI ALBERTO RIVERA

Un portavoce molto vicino a Rivera, ha dichiarato: 

“Desideriamo informarvi che il 20 giugno 1997, il caro fratello nel Signore, Alberto Rivera è stato 
avvelenato, e la chiesa del nostro Salvatore, ha perso un altro santo da mani criminali.Alberto è 
stato ucciso nella sua congregazione da persone che conosceva. Queste persone erano vestiti da 
santi dell'Altissimo, e svolto il ruolo di santi, al fine di uccidere e distruggere i santi che amano la 
parola di Dio. Alberto Rivera, che è stato diffamato e calunniato molto molte volte, e molti altre è 
sfuggito a vari tentativi di essere ucciso alla fine ha ceduto alle le mani dei suoi carnefici. 
Possiamo dire senza timore di smentita , che ha dato la sua vita per difendere ardentemente la fede
una volta trasmessa ai santi."

La morte “misteriosa” non sorprende, non è certo il primo e purtroppo non sarà nemmeno l'ultimo.

IL PROFETA MAOMETTO

L’inclinazione naturale della gente, anche di diversa origine, è quella di vivere in pace e 
comportarsi bene a partire dalle basi comuni umane; ma nel momento in cui si istigano certe 
condizioni, queste provocano conflitti e guerre.
Quanto segue è un buon esempio di suddetti scenari diabolici dietro le quinte, portati a termine da 
coloro che sono rimasti opportunamente nell'ombra a manovrare il “gioco”. 
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Ripeto ancora una volta che la condivisione di queste informazioni, non vuole essere in alcun modo 
un attacco agli islamici ed alla loro fede. Ritengo semplicemente che il racconto che segue abbia 
una grande validità e riscontro se inserito nel disegno dei complotti globali.

Ecco il racconto di Alberto Rivera:

“Ciò che racconterò mi è stato confidato in riunioni segrete realizzate in Vaticano dove io 
esercitavo ancora come sacerdote gesuita, sotto giuramento e convinzione.

Cardinale Augustine Bea

Un gesuita cardinale che si chiama Augustine Bea mi rivelò quanto i Cattolici Romani, alla fine del
terzo secolo, desideravano ardentemente Gerusalemme visto il suo significato religioso e la sua 
posizione strategica: la Città Santa era considerata come un tesoro inestimabile.
Allora bisognava sviluppare un Piano per convertire Gerusalemme in una città cattolica romana. 
La grande fonte di risorse umane per portare avanti questo piano sarebbero stati i discendenti di 
Ismaele.
I poveri Arabi caddero vittime dei piani più astuti mai disegnati dai Poteri dell’Oscurità.
I primi cristiani andavano per il mondo a predicare il Vangelo e fondavano piccole chiese, ma 
trovavano sempre molta opposizione.
Sia gli Ebrei sia il governo di Roma perseguitavano i veri credenti cristiani e combattevano per 
arrestare la loro espansione.
Fino a quando gli Ebrei si ribellarono a Roma e nell’anno 70 d.C. gli eserciti romani comandati 
dal generale Tito attaccarono Gerusalemme e distrussero il grande tempio ebraico, cuore del culto
ebraico. Questo fu il "compimento" della profezia di Gesù in Matteo 24.2 (E Gesù disse: Non 
vedete tutto questo? In verità vi dico: non rimarrà nessuna pietra, tutto sarà distrutto).
Su questo luogo santo, dove prima si trovava il Tempio, la Cupola della Roccia si trasformava nel 
secondo luogo più sacro al mondo di fede islamica.
Si avvicinavano venti di cambiamento: corruzione, apatia, avidità, crudeltà, perversione e 
ribellione erodevano l’Impero romano. Tutto era sul punto di collassare. La persecuzione contro i 
Cristiani era inutile poiché continuavano a donare le loro vite per il Vangelo di Cristo.
L’unica forma con cui Satana poteva fermare quest’impulso, era creare un falso "Cristianesimo" 
per distruggere l’opera di Dio.
La soluzione stava a Roma. La sua religione doveva provenire dall’antica Babilonia, e tutto quello 
che era necessario per pulire l’immagine. Questo non è successo dalla notte alla mattina, iniziò 
però dagli scritti dei "primi Padri della Chiesa".
Fu attraverso questi scritti che una nuova religione iniziò a consolidarsi. La statua di Giove in 
Roma fu poi rimpiazzata con quella di San Pietro e quella di Venere dalla Vergine Maria. Il luogo 
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scelto come sede si trovava su una delle sette colline, il Vaticanus – il luogo del serpente marino 
dove si erge il Tempio satanico di Giano” (Nota del traduttore: Vaticanus, in latino, Centro di 
Indovini, Centro di Divinazioni. Il signor Alberto Rivera la definisce l’Officina di Satana sulla 
Terra).

“La grande falsa religione - Il CATTOLICESIMO ROMANO - anche conosciuta come "LA 
RELIGIONE DEI MISTERI, LA GRANDE BABILONIA, MADRE DI TUTTE LE PROSTITUTE E 
ABOMINI DELLA TERRA" (Apocalisse 17:5), fu creata per bloccare il Vangelo, massacrare i 
credenti cristiani, instaurare religioni, creare guerre e far sì che le nazioni si ubriacassero con il 
vino della loro fornicazione come vedremo dopo.
Le principali tre religioni hanno un denominatore comune – ognuna ha il suo luogo santo verso cui
dirigere lo sguardo in cerca della guida e dell’illuminazione. I cattolici romani hanno il Vaticano 
come Città Santa. Gli Ebrei il Muro del Pianto in Gerusalemme e i musulmani hanno La Mecca.
Ogni gruppo crede di ricevere un certo tipo di benedizioni per il resto della vita se visitano il 
rispettivo luogo santo.
I primi tempi dell’Islam, i visitatori portavano regali alla "Casa di Dio" e i custodi della Kaaba 
erano gentili e ospitali. Alcuni portavano i loro idoli e per non offendere quei guardiani, li 
deponevano all’esterno del tempio.
Si dice che gli Ebrei vedevano la Kaaba come un tabernacolo remoto del Signore e lo veneravano 
fino a quando non ha iniziato a essere profanato con idoli.

La Kaaba, Mecca

Parte del tesoro della Kaaba e le offerte furono poi gettate in un pozzo (lo Zamzam) riempito poi di
sabbia ed esso scomparve.
Permisero però che l'adorazione del dio moabita "Hu-Bal" - B-ALÁ, BAAL continuasse nella 
Kaaba. Col passare degli anni, un certo Adb al-Muttalib ebbe una visione in cui vedeva dove si 
trovavano il pozzo e il suo tesoro. Divenne allora l’eroe della Mecca e fu destinato a essere il 
nonno di Maometto.
Prima di questo, Agostino era divento "Vescovo" in Africa del Nord ed era molto bravo nel 
convertire arabi al Cattolicesimo Romano, anche con i membri di tutte le tribù. Tra questi Arabi 
convertiti al Cattolicesimo che iniziò a svilupparsi il concetto di un Profeta arabo.
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Il padre di Maometto muore di malattia. Le grandi famiglie arabe, inviavano in luoghi come La 
Mecca, i loro figli maschi nel deserto per essere educati e a prendersi cura di tribù beduine, 
evitando così le piaghe delle città.

Poco tempo dopo morirono anche la madre e il nonno di Maometto. Egli era rimasto a carico di 
suo zio. Un monaco cattolico scopre il suo "destino" e avverte lo zio di Maometto:

"Porta il figlio di tuo fratello nel suo paese e proteggilo dagli Ebrei, perché per Dio, se lo vedono e
arrivano a sapere quello che io so, pianificheranno che il male contro di lui. Grandi cose 
attendono il figlio di tuo fratello".

Il monaco cattolico romano aveva acceso la fiamma delle future persecuzioni ebree per mano dei 
seguaci di Maometto.
Il Vaticano desiderava (e continua a farlo) Gerusalemme a tutti i costi visto la sua importanza 
religiosa, però questa era bloccata dagli Ebrei.
Un altro problema erano i veri cristiani dell’Africa del Nord, predicatori del Vangelo. Il 
cattolicesimo romano stava potenziandosi e non tollerava nessun tipo di opposizione.
In qualche modo, il Vaticano doveva creare un’arma per eliminare sia gli Ebrei sia i veri credenti 
che rifiutavano di accettare il cattolicesimo romano. Posero gli occhi sull’Africa del Nord e videro 
le moltitudini di Arabi come fonte di mano d’opera per fare il lavoro sporco.

Alcuni Arabi si erano convertiti al Cattolicesimo romano. Il loro utilizzo sarà di informare i loro 
capi a Roma; altri dovranno creare una rete di spionaggio segreto con il fine di mettere in moto il 
Piano Maestro di Roma sul controllo delle grandi moltitudini arabe che rifiutavano il 
cattolicesimo.
Quando apparve sulla scena Sant’Agostino sapeva cosa era in gestazione. I suoi monasteri 
servirono da base per cercare e distruggere i manoscritti biblici che appartenevano ai veri 
cristiani.
Il Vaticano desiderava creare un Messia per gli Arabi, qualcuno che potessero innalzare come 
gran leader, un uomo con carisma che potessero allenare e con il tempo potesse unire a lui gli 
Arabi in un potente esercito che arrivasse a conquistare Gerusalemme per il Papa. [...] 

Una donna araba ricca, fedele seguace del Papa, ebbe un ruolo di grandissima importanza in 
questo dramma. Era una vedova che si chiamava Khadijah. Aveva donato la sua ricchezza alla 
Madre Chiesa e si era ritirata in un convento.
La sua missione era trovare un giovane brillante che il Vaticano potesse usare per creare una 
nuova religione e diventare il messia per i figli di Ismaele.
Khadijah aveva un cugino, Waraquah, che come lei era un cattolico molto fedele. Aveva 
un’influenza potente su Maometto. Inviarono maestri a Maometto che fu sottoposto a un 
allenamento intensivo.

Egli divorò le opere di Sant’Agostino che lo prepararono alla "grande chiamata". Seguendo gli 
ordini del Vaticano, gli Arabi cattolici dell’Africa del Nord, iniziarono a propagare la storia che 
un grande uomo si sarebbe elevato tra i popoli e sarebbe stato il prescelto dal suo Dio.
Nel frattempo dicevano a Maometto che i suoi nemici erano gli Ebrei e che i cattolici erano i 
cristiani veri e che gli altri che si autodefinivano cristiani erano empi impostori e figli del diavolo e
dovevano essere distrutti. Molti musulmani credettero in questo.

Quando Maometto iniziò a ricevere le sue "rivelazioni divine" Waraquah, il cugino cattolico di sua 
moglie, lo aiutava a interpretarle. A partire da queste rivelazioni nacque il Corano.
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Il quinto anno della sua missione iniziò una forte persecuzione contro i suoi seguaci perché si 
rifiutavano di adorare gli idoli della Kaaba.
Maometto li inviò in Abissinia dove il Negus, il re cattolico romano, accettò di riceverli e di 
proteggerli poiché condividevano gli insegnamenti sulla Vergine Maria tanto influenzati dalla 
dottrina cattolica romana.
Maometto poi conquistò La Mecca e la Kaaba fu depurata dagli idoli.

La storia prova che prima che esistesse l’Islam, i Sabei di Arabia adoravano il dio Lina, sposo 
della dea Sole. Essi diedero vita a tre dee che furono onorate da tutto il mondo arabo come "le 
Figlie di Allah". Un idolo trovato a Hazor in Palestina negli anni ’50 mostra Allah seduto su un 
trono con la luna crescente sul petto.
Maometto afferma di aver ricevuto una visione di Allah che diceva:
"Tu sei il messaggero di Allah".
A questo punto inizierebbe la sua carriera da profeta e continuò a ricevere messaggi.
Infatti quando Maometto morì, la religione dell’Islam stava espandendosi. Le tribù nomadi arabe 
iniziavano a unire le forze in nome di Allah e del suo Profeta Maometto.

Alcuni degli scritti di Maometto furono inseriti nel Corano e altri non furono mai pubblicati; 
rimasero nelle mani di uomini santi dell’alta gerarchia (ayatollah)".

Quando il cardinal Bea condivise con noi questa informazione sul Vaticano, disse:
"Questi scritti rimangono conservati perché contengono informazioni chiave sui vincoli del 
Vaticano e la creazione dell’Islam".
Se fossero esposti, ognuna delle parti possiede molte informazioni sulla parte opposta. Questo 
potrebbe generare uno scandalo che porterebbe al disastro tutte e due le religioni.
Nel suo libro santo "il Corano", Gesù è visto come un profeta. Se il Papa era il rappresentante di 
Dio sulla Terra avrebbe dovuto essere anche lui un profeta di Dio. Questo fece sì che i seguaci di 
Maometto temessero e rispettassero il papa come un altro "uomo santo".
Il Papa si mosse rapidamente ed emise delle bolle dando carta bianca ai generali arabi per 
invadere e conquistare le nazioni del Nord Africa.
Il Vaticano aiutò a finanziare quegli eserciti di massa islamici in cambio di tre favori:

 Eliminare gli Ebrei e i cristiani (i veri credenti che loro chiamavano infedeli); 
 Proteggere i monaci agostiniani e i cattolici romani; 
 Conquistare Gerusalemme per "Sua Santità" del Vaticano. 

Con il passare del tempo, l’Islam diventò molto potente.

Gli Ebrei e i veri cristiani erano stati assassinati e Gerusalemme cadde nelle sue mani. 
Curiosamente in questo periodo, i cattolici e i luoghi sacri non furono attaccati. Però quando il 
Papa reclamò Gerusalemme, fu sorpreso dalla risposta negativa!
I generali arabi avevano avuto un gran successo militare che nemmeno il papa poteva intimidirli – 
adesso niente poteva opporsi ai loro piani.

Sotto la direzione di Waraquah, Maometto lasciò scritto nel Corano la grande menzogna: Abramo 
aveva offerto in sacrificio Ismaele. La Bibbia dice chiaramente che Isacco era da sacrificare, ma 
Maometto cancellò il nome di Isacco e lo sostituì con Ismaele.

Il risultato di quest’atto e la visione di Maometto, fu che i fedeli musulmani costruirono una 
moschea, la cupola della Roccia, in onore di Ismaele sullo stesso luogo del tempio ebraico che era 
stato distrutto nel 70 d.C., trasformando Gerusalemme nel secondo luogo santo più importante 
della fede dell’Islam. Come potevano dare al Papa un luogo così santo senza creare una 
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ribellione?

Il Papa percepì che ciò che aveva creato era fuori controllo quando seppe che i musulmani 
definivano infedele "Sua Santità". I generali musulmani erano determinati a conquistare il mondo 
per Allah e misero gli occhi sull’Europa.
Gli ambasciatori islamici si avvicinarono al Papa in Vaticano e chiesero bolle papali per invadere 
i paesi europei. Il Vaticano era furioso: la guerra era inevitabile. I poteri temporali e il controllo 
del mondo appartenevano al Papa.
Questi non avrebbe pensato mai di condividerlo con coloro che considerava "empi".
Il Papa riunì i suoi eserciti e li chiamò Crociati per evitare che i figli di Ismaele conquistassero 
l’Europa cattolica.
Le Crociate durarono secoli e Gerusalemme scivolò dalle mani del Papa. La Turchia cadde, e 
Spagna e Portogallo furono invase dalla e le forze islamiche. In Portogallo misero "Fatima" in un 
villaggio tra le montagne in onore della figlia di Maometto. 

Anni dopo, quando gli eserciti musulmani erano pronti nelle isole di Sardegna e Corsica per 
invadere l’Italia, si presentò un problema serio. Era ora di negoziare la pace. Uno dei negoziatori 
fu Francesco d’Assisi.
Il risultato delle negoziazioni fu il permesso dato ai Musulmani di occupare la Turchia in un 
"mondo cristiano" e ai cattolici di occupare la Libia in un "mondo arabo". Fu permesso ai 
musulmani di costruire moschee nei paesi cattolici senza interferenze sempre che il cattolicesimo 
potesse fiorire nei paesi arabi.
Il cardinale Bea ci disse che i musulmani e i cattolici si misero d’accordo per bloccare e 
distruggere i mutui nemici: i missionari cristiani credenti nella Bibbia.
Con questi concordati, Satana bloccò l’accesso alle scritture e alla verità sui figlio di Ismaele.
Tutta la comunità islamica vede i missionari credenti come diavoli che vanno ad avvelenare o 
distruggere i figli di Allah. Questo spiega perché di anni di ministero senza frutti in quei paesi.

Il Vaticano diede vita a una campagna di odio tra gli Arabi musulmani e gli Ebrei. Prima di tutto 
questo i due popoli convivevano pacificamente. Si mantenne un fermo controllo sui musulmani, 
dall’ayatollah ai sacerdoti, dal monaco alla monaca islamica.
Il passo seguente era controllare l’Islam. Nel 1910, il Portogallo stava diventando socialista. 
Dappertutto apparivano bandiere rosse. La chiesa cattolica affrontava un grande problema. 
Sempre più cittadini erano contro la Chiesa.

I Gesuiti volevano coinvolgere la Russia e ubicare questa visione a Fatima avrebbe potuto giocare 
un ruolo importante per avvicinare l’Islam alla Madre Chiesa. Nel 1917, la Vergine apparve a 
Fatima. L’apparizione della Madre di Dio ebbe un tremendo successo e la vide una immensa 
moltitudine. Il risultato fu che i socialisti del Portogallo subirono una grande sconfitta.

I Cattolici del mondo cominciarono a pregare per la conversione della Russia. E i Gesuiti 
inventarono le novene di Fatima (preghiere del rosario), che si facevano anche in Africa del Nord 
diffondendo buone relazioni pubbliche con il mondo islamico.
Gli Arabi credevano di onorare la figlia di Maometto, proprio quello che volevano i Gesuiti.

Il risultato diretto della visione di Fatima fu che papa Pio XII ordinò al suo esercito nazista di 
schiacciare la Russia e la religione ortodossa e rendere la stessa Cattolica. Pochi anni dopo aver 
perso la Seconda Guerra Mondiale, Papa Pio XII sorprese il mondo con la sua falsa visione del 
"sole danzante" per mantenere Fatima sui giornali. Fu un fantastico spettacolo religioso e il 
mondo ci ha creduto. Non ci sorprende il fatto che l’unico a vederlo fu Papa Pio XII.
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La conseguenza fu che un gruppo di seguaci di tutto il mondo si trasformò in un esercito celeste di 
milioni di cattolici fedeli disposti a morire per la loro santa vergine. Ma ancora non abbiamo visto 
tutto. I Gesuiti avevano programmato l’apparizione della loro vergine per quattro o cinque volte in
Cina, in Russia e in alcune grandi apparizioni negli Stati Uniti.

Cosa ha a che vedere tutto questo con l’Islam?
Vediamo cosa dice al riguardo il defunto vescovo Sheen:

"L’apparizione di nostra Signora di Fatima segnò un punto decisivo nella storia di 350 milioni di 
Musulmani.Dopo la morte di sua figlia Fatima, Maometto scrisse che lei era "la donna più 
venerata in Paradiso dopo Maria".
La vergine Maria volle farsi conoscere come Nostra Signora di Fatima come un segnale e una 
promessa per i Musulmani che credono nella nascita virginale di Cristo, e un giorno crederanno 
nella sua divinità".

Il vescovo Sheen disse che le statue della Vergine di Fatima per i pellegrini, furono ricevute con 
entusiasmo dai Musulmani in Africa, India e in altri luoghi. E che ci sono adesso dei musulmani 
che si recano alla Chiesa Cattolica Romana”
Alberto Rivera. 1988
Riferimenti:

 La Cruz Doble, Chick Publ, pagg. 13,14 

 The Meaning Of The Glorious Koran, Pickthall, Mentor Books, pagg.220,221 

 Muhammad, Martin Lings, pagg. 81-84 

Agosto 2002, Estratto dalla rivista Spectrum Magazine, dal Sito Web SpectrumMagazine, ripreso dal Sito Web 
WayBackMachine 10 Aprile 2014, dal Sito Web ArmonicosDeConciencia, traduzione di Nicoletta Marino.

La Bibbia aveva previsto che tutte queste “trame” nascoste saranno esposte al pubblico. 
Se confidiamo in Dio non abbiamo di cui preoccuparci:

“Dunque, non abbiate paura degli uomini. Tutto ciò che è nascosto sarà messo in luce, tutto ciò 
che è segreto sarà conosciuto. Quello che io vi dico nel buio, voi ripetetelo alla luce del giorno; 
quello che ascoltate sottovoce, gridatelo dai tetti. Non abbiate paura di quelli che uccidono il 
corpo, ma non possono uccidere l’anima. Temete piuttosto Dio che può mandare in rovina sia il 
corpo che l’anima, all’inferno. Due passeri valgono un soldo: eppure nessun passero cade a terra 
se Dio, vostro Padre, non vuole. Quanto a voi, Dio conosce anche il numero dei vostri capelli. 
Perciò non abbiate paura, perché voi valete più di molti passeri!». «Tutti quelli che dichiareranno 
pubblicamente di essere miei discepoli, anch’io dichiarerò che sono miei, davanti al Padre mio che
è in cielo. Ma tutti quelli che pubblicamente diranno di non essere miei discepoli, anch’io dirò che 
non sono miei, davanti al Padre mio che è in cielo.”
Matteo 10:26-33

Dovrebbe anche far riflettere che, Maria è spesso rappresentata all'interno di una grotta. A Lourdes, 
a Fatima, la madonna se ne sta in una grotta, il papa la visita in grotta e le varie operazioni 
idolatriche che compie sono praticate nella grotta. 
Le antiche divinità, pure, vengono fuori dalle grotte. Ignazio di Loyola (sant'Ignazio), fondatore e 
capo dell'esercito dei gesuiti, fa le riunioni con i suoi informatori ed aguzzini in una grotta. Anche 
Maometto riceve le sue informazioni in una grotta. Questa prassi, delle grotte buie, rientra nei 
protocolli del paganesimo e non ha niente a che vedere con la cristianità. Tutte le cattedrali 
cattoliche, e pure il Vaticano, nonché molte delle moschee islamiche sono collocate in luoghi di 
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adorazione pagani.

Certo, la storia raccontata da Rivera, può sembrare inverosimile, ma spiegherebbe il fatto che nelle 
conversazione Pike-Mazzini del 1871,  l'Islam è considerato come una “pedina del gioco” da 
utilizzare per i loro scopi diabolici.
Darebbe anche un altro significato ai legami tra CIA ed Agenzie di Intelligence musulmane, 
spiegherebbe l'amicizia che lega le gerarchie musulmane a quelle americane che presuppostamente 
dovrebbero odiarsi, mostrerebbe in un contesto diverso anche gli attentati dell'ISIS, la creazione dei 
video di propaganda di Al-Qaeda e ISIS da parte del Pentagono (https://www.rt.com/usa/361597-
martin-wells-pentagon-videos/), nonché il finanziamento dei flussi migratori islamici verso l'Europa
da parte di Soros (http://www.controinformazione.info/soros-esce-allo-scoperto-ed-ammette-di-
finanziare-londata-migratoria/).
Tutto questo disegno, si plasmerebbe in un contesto di scontro ideologico programmato, utile solo 
agli interessi dei padroni dell'emissione monetaria, dell'industria della guerra, e del controllo sociale
dei popoli. Lo scopo è quello di portare alla disperazione il mondo, affinché sia pronto 
all'accettazione del NWO.

“La Terza Guerra Mondiale dovrà essere fomentata approfittando delle divergenze suscitate dagli 
agenti degli Illuminati fra sionismo politico e dirigenti del mondo islamico. La guerra dovrà essere 
orientata in modo che Islam (mondo arabo e quello musulmano) e sionismo politico (incluso lo 
Stato d'Israele) si distruggano a vicenda, mentre nello stesso tempo le nazioni rimanenti, una volta 
di più divise e contrapposte fra loro, saranno in tal frangente forzate a combattersi fra loro fino al 
completo esaurimento fisico, mentale, spirituale ed economico. [...] Noi scateneremo i nichilisti e 
gli atei e provocheremo un cataclisma sociale formidabile che mostrerà chiaramente, in tutto il suo
orrore, alle nazioni, l'effetto dell'ateismo assoluto, origine della barbarie e della sovversione 
sanguinaria. Allora ovunque i cittadini, obbligati a difendersi contro una minoranza mondiale di 
rivoluzionari, questi distruttori della civiltà, e la moltitudine disingannata dal cristianesimo, i cui 
adoratori saranno da quel momento privi di orientamento alla ricerca di un ideale, senza più 
sapere ove dirigere l'adorazione, riceveranno la vera luce attraverso la manifestazione universale 
della pura dottrina di Lucifero rivelata finalmente alla vista del pubblico, manifestazione alla quale
seguirà la distruzione della Cristianità e dell'ateismo conquistati e schiacciati allo stesso tempo!"

Se l'islam fosse quindi un'invenzione dell'apparato cattolico romano, anche la crociata contro l'Islam
sarebbe solo un trucco, come lo è la finta guerra fredda fra blocchi capitalisti e blocchi comunisti. 
La guerra è un fatto vero, intendiamoci, ma le basi ideologiche su cui si basa sono tutte false, anche 
quando c'è di mezzo la tradizione religiosa. Infatti, la tragedia della guerra la vivono le persone 
comuni che sono sotto le bombe. I vantaggi della guerra li gode invece le élites dei blocchi in 
conflitto, sia quelle cattoliche che quelle dei loro colleghi musulmani. Le "élites al potere", siano 
esse comuniste, naziste, sioniste, cattoliche o musulmane, non sono realmente in conflitto fra loro 
(salvo i casi dei contrasti interni per il potere, che però vengono regolati internamente, con colpi di 
stato, o morti “improvvise”, ma mai e poi mai con guerre e conflitti).

Estratto dalla rivista Spectrum Magazine (agosto 2002) dal Sito Web SpectrumMagazine, ripreso dal Sito 
Web WayBackMachine 10 Aprile 2014. dal Sito Web ArmonicosDeConciencia, traduzione di Nicoletta 
Marino, versione rivista ed adattata dal sottoscritto
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L'ESSENZA DELLA MASSONERIA

Molti pensano di conoscere la massoneria, ma in realtà la sua vera essenza è stata volutamente 
occultata e resa accessible solamente ai “saggi” ed agli “eletti”.
La Massoneria di fatto inganna intenzionalmente i nuovi adepti:
 
“I simboli e le cerimonie della Massoneria hanno più di un significato. Più che svelarla, essi 
nascondono la verità» [...] «Se sei rimasto deluso nei primi tre Gradi, per come li hai ricevuti 
[...] ricorda che i simboli sono stati usati non per rivelare, ma per celare...» «Quindi, la 
Massoneria nasconde gelosamente i suoi segreti e fuorvia intenzionalmente i presuntuosi che 
vorrebbero decifrarli”
Albert Pike nel libro “Morals & Dogma”, pagg. 105,106,148

In un'altro punto Pike confessa:

“I Gradi Blu (i primi tre Gradi della Massoneria) non sono nient'altro che la corte esterna o 
portico del Tempio. In essi, parte dei simboli viene mostrata all'iniziato, ma esso viene 
intenzionalmente portato fuori strada da false interpretazioni. Non si desidera che egli li 
capisca; ma si vuole che egli pensi di averli capiti. Il loro vero significato è riservato agli adepti
(quelli che hanno avuto accesso ai Gradi più elevati della Massoneria) [...]. É più che 
sufficiente per la massa dei cosiddetti massoni, immaginare che tutto sia contenuto nei Gradi 
Blu; e chi tentasse di disingannarli parlerebbe invano.”
Albert Pike nel libro “Morals & Dogma”, pag. 819
 
Infine, Pike aggiunge:

“Come tutte le religioni, tutti i Misteri, l'Ermetismo e l'Alchimia, la Massoneria cela i suoi 
segreti a tutti, eccetto che agli Adepti e ai Saggi, o all'Eletto, e usa false spiegazioni e 
interpretazioni dei suoi simboli per fuorviare quelli che meritano solamente di essere fuorviati; 
per nascondere loro la Verità - che essa definisce "Luce" - e allontanarli da essa.”
Albert Pike nel libro “Morals & Dogma”, pag. 104,105
 
La Massoneria accetta persone provenienti da tutte le fedi:

“Non c'è nulla tra i requisiti richiesti dalla Massoneria che vieti di entrare ad un cattolico, ad 
un musulmano, ad un ebreo, ad un buddista, ad un protestante, ad un mormone, o ad un 
membro di qualunque altra religione di diventarne membro.”
Marco Sazio nel libro “Babilonia e Betlemme”

Albert Gallatin Mackey (1807-1881), uno dei più autorevoli scrittori massonici, ha scritto a 
proposito della «religione della Massoneria» queste parole:

“Pensiamo alle sue antiche pietre miliari, alle sue sublimi cerimonie, ai suoi simboli profondi e 
allegorici; tutto inculca una dottrina religiosa, un comando all'osservanza religiosa, e insegna 
la verità religiosa; e chi può negare che essa sia eminentemente un’istituzione religiosa? [...] La
Massoneria, poi, è veramente un'istituzione religiosa; è su questo terreno principalmente, se non
unicamente su questo, che il massone religioso deve difenderla.”
Albert Gallatin Mackey
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“Ogni Loggia massonica è un Tempio religioso, ed i suoi insegnamenti sono istruzioni religiose.
[...] la Massoneria è un'adorazione.” 
Albert Pike nel libro “Morals & Dogma”, pag. 213,219

Dopo tutto, i massoni si recano in un Tempio massonico, adorano stando di fronte ad un altare, si
inginocchiano davanti ad un Essere Supremo e giurano sul «Libro della Sacra Legge», che può 
essere di volta in volta la Bibbia, il Corano, i Veda o qualsiasi altra «sacra scrittura» che sia 
accettata dalla maggioranza delle persone all'interno della Loggia.

Le Logge massoniche americane espongono la Bibbia, ma non lasciamoci ingannare da questo 
aspetto. Waite spiega che «per un Apprendista (il nome del primo Grado), la Bibbia nella Loggia
significa accettazione religiosa, mentre per gli Adepti essa viene intesa in un altro modo».
In altre parole, anche la Bibbia è solamente un simbolo di un'altra cosa, ma la persona che sta 
entrando nella Massoneria non sa di questo fatto! «I nostri simboli sono insignificanti fintantoché
non vengono decifrati», conferma l'autore massonico Charles Green.
È evidente che i simboli che un massone incontra nella Loggia hanno un significato segreto.
 
Quando una persona entra nella Massoneria, va a far parte di quella che viene chiamata la 
«Loggia Blu». I membri di questa Loggia possono guadagnarsi i primi tre Gradi (detti «Gradi del
mestiere») che sono: 1) Apprendista; 2) Compagno; 3) Maestro.

Dopo che questi tre Gradi sono stati raggiunti, si può accedere ad ulteriori Gradi nel Rito 
Scozzese o nel Rito di York. Il più alto Grado che si può raggiungere nel Rito Scozzese è il 33º, 
anche se la maggior parte dei massoni non va oltre il 3º Grado. Oltre ai tre Gradi iniziali, il Rito 
di York prevede altri dieci Gradi. L'ultimo Grado nel Rito di York è equivalente al 33º Grado del
Rito Scozzese. Il candidato presta diversi giuramenti e sanzioni penali orribili sono pronunciate 
contro di lui se dovesse tradire i segreti della sètta. 

Ad esempio, il giuramento per poter accedere al primo Grado dice:

“...obbligando me stesso sotto pena di sanzione che prevede di avere la gola tagliata da 
orecchio a orecchio, la lingua strappata fuori dalle sue radici e sepolta nella sabbia del mare, 
dove la marea rifluisce e scorre due volte ogni ventiquattr'ore, se io dovessi di proposito, 
intenzionalmente e illegittimamente violare questo giuramento di Apprendista. Mi aiuti dunque 
Dio e mi mantenga risoluto.”

Wilmshurst afferma che il primo Grado (Apprendista) è una «rappresentazione dell'ingresso di 
ogni uomo prima di tutto nella vita fisica, e secondariamente nella vita spirituale». Egli asserisce 
che questo Grado corrisponde al Sacramento del Battesimo, e continua dicendo: «Noi imitiamo 
ciò che è scritto a riguardo della gioia che c'è fra gli angeli del cielo quando un peccatore si pente
e si volge verso la luce»! Sì, le persone che chiedono di entrare nella Massoneria equivalgono ad 
un peccatore che si pente e viene battezzato! Weith sostiene che, in questo 1º Grado, il candidato
è «nato a nuova vita» e che «è stato restituito alla luce e gli viene detto di conseguenza che egli è
la pietra angolare di una nuova fondazione a partire dalla quale egli deve costruirsi».
Notiamo che la persona che riceve il 1º Grado della Massoneria viene considerato una «pietra 
angolare di una nuova fondazione», e che «egli deve costruirsi». Tuttavia, la Sacra Scrittura ci 
indica che la pietra angolare è Gesù Cristo, e non gli uomini! Inoltre, la Bibbia dichiara che 
Cristo è stato rifiutato come pietra angolare (1 Pt 2, 7; Sl 118, 22; Mt 21, 42; Mc 12, 10; Lc 20, 
17; At 4, 11), e questo avviene anche nella Massoneria. I framassoni rifiutano la vera pietra 
angolare e affermano che il massone stesso è la pietra angolare. 
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Il 2º Grado (Compagno) rivela al massone che egli è veramente una parte di Dio, e che quel Dio 
non è separato da lui. Wilmshurst dichiara: «Felice poi è il massone che ha [...] trovato Dio non 
fuori, ma all'interno di sé stesso».

«Maestro» è il nome del 3º Grado. In questo Grado ha luogo una rappresentazione molto 
drammatica in cui il candidato finge la morte e la risurrezione. Wilmshurst ci dice che quando il 
Maestro viene risvegliato dalla «morte», egli «non è più un uomo qualsiasi, ma un uomo 
divinizzato». Inoltre, egli dichiara: «Ora, egli è signore di sé stesso; un vero Maestro» . Altrove 
egli mette in evidenza il fatto che «il Maestro dev'essere il proprio gran sacerdote». Wilmshurst,
comunque, non è l'unico massone convinto di questo. Anderson dichiara: «I Maestri sono stati 
conosciuti in diverse epoche e con vari nomi. Essi possono essere comparati a Cristo e alla sua 
Chiesa». Waite sostiene che «il Maestro Costruttore del 3º Grado risorge veramente come 
Cristo». 

Dunque la Massoneria punta vuole far sì che l'uomo sia in grado di completare la sua evoluzione 
dalle forme più inferiori della natura all'«essere simile a Dio». 
Questa è esattamente la promessa fatta da Satana nel giardino dell'Eden ai nostri progenitori:

“Dio sa che quando voi ne mangiaste, si aprirebbero i vostri occhi e diventereste come Dio, 
conoscendo il bene e il male.”  
Genesi 3:5

Tratto da 
http://www.centrosangiorgio.com/occultismo/massoneria/articoli/pagine_articoli/i_segreti_della_massoneria 
versione rivista ed adattata
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DOTTRINA MASSONICA

I massoni non si basano sulla Bibbia né adattano le loro convinzioni alla Bibbia, ma bensì 
interpretano la Bibbia per far valere le loro convinzioni. La fedeltà massonica non è mai rivolta a
Dio ma al GADU (Grande Architetto dell'Universo). 
Henry Coil nel suo libro “Cracking the the Freemason's Code” concluse dicendo che: 

"la maggior parte dei massoni credono che la Bibbia sia solo un simbolo della volontà, della 
Legge, della Rivelazione di Dio e non che il suo contenuto sia la Legge di Dio, ispirata o 
rivelata. Finora nessun'autorità massonica ha mai sostenuto che un massone debba credere 
nella Bibbia o a qualche parte di essa." 

L'unico riferimento della massoneria a tal proposito è che ogni persona debba giurare sul libro o 
sulla cosa più santa che conosca, cosicché possa attenersi ai giuramenti della massoneria. 

Dio
Per divenire membro della massoneria è richiesto che si creda a Dio, ma al candidato non viene 
mai richiesto a quale dio egli creda -- "La Massoneria ... richiede semplicemente che tu creda in 
qualche deità, dagli il nome che vuoi ... qualsiasi dio tu voglia, egli è il tuo dio" (Little Masonic 
Library, Macoy Publishing, 1977, 4:32). 
I massoni chiamano comunemente la loro deità come il "Grande Architetto dell'Universo" 
(G.A.O.T.U. o G.A.D.U) o l'Essere Supremo. Dio è inoltre descritto come il Grande Artefice, il 
Grande Maestro della Grande Loggia dell'aldilà, Geova, Allah, Buddha, Brahma, Vishnu, Shiva, 
o il Grande Geometra. (La "G" nell'anello massonico può essere riferita a Dio (God) ma anche 
alla geometria (Geometry)).

Gesù Cristo
Il nome di Cristo viene citato raramente nella letteratura massonica. Addirittura qualche leader 
massone sostiene che il Messia non sarà un individuo, ma "la perfezione della razza umana." 
Uno di questi leader ritiene che le storie riguardanti i vari Messia abbiano la loro origine nelle 
credenze antiche religiose. Inoltre i Massoni considerano le discussioni riguardanti la deità di 
Cristo interminabili e futili. Quando citano la Bibbia, i passaggi su Cristo vengono omessi, e non 
è mai permesso, (nelle logge"di buon ordine") offrire una preghiera nel nome di Gesù Cristo. Ai 
massoni non interessa se una persona rivolga le proprie preghiere a Dio o Geova, Allah o 
Buddha, Maometto o Gesù, il Dio d'Israele o alla "Grande Prima Causa," ma nella loggia, l'unica
preghiera consentita è al "Grande Architetto dell'Universo." [HJB] Chiarito ciò ne consegue che 
la massoneria non crede che Gesù Cristo è Dio e che la salvezza è ottenibile solo attraverso Lui 
(1Gv 4:3). La massoneria è una religione senza Salvatore, am che innalza l'essere umano. 
Nel cuore della massoneria vi è una segreta dottrina luciferica che un massone impara a 
conoscere solo dopo aver raggiunto i livelli più alti. 
Manly Palmer, una delle più grandi autorità massoniche, scrive, "Quando il massone ... ha 
imparato il mistero della sua Potenza, le ribollenti energie di Lucifero sono nelle sue mani. ..." 
(Manly Palmer Hall, The Lost Keys of Freemasonry, p. 48). 
L'Apostolo Giovanni avvertì che coloro che negano che Gesù è l'unico Cristo e che venne nella 
carne hanno abbracciato lo Spirito dell'Anticristo (1Gv 4:1-3). Inoltre la massoneria sostiene che 
Gesù non era il Cristo, ma che Egli aveva conseguito uno stato di "coscienza cristiana" ottenibile
da tutta l'umanità: 

"Gesù di Nazaret ha raggiunto un tale livello di coscienza e di perfezione da essere definito in 
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svariati modi come coscienza cosmica, rigenerazione dell'anima, iniziazione filosofica, 
illuminazione spirituale, splendore braminico, coscienza di Cristo” 
Lynn F. Perkins, The Meaning of Masonry, CSA Press, 1971, 53

Il peccato
Il peccato viene raramente citato nella letteratura massonica. Viene negato il senso biblico della 
realtà del peccato (più o meno come Scientology); i massoni pensano che qualsiasi "difetto" 
possa essere cancellato dalla grande illuminazione. Per ottenere il grado di Maestro Massone, il 
simbolismo implica che la persona sia redenta dalla morte del peccato e dall'inquinamento del 
peccato. 

Salvezza e vita futura
I massoni pensano che la salvezza riguardi l'essere portato da uno stato materiale ad uno 
spirituale (l'uomo ritorna alla "propria spiritualità dimenticata). I massoni credono che il grado di
Maestro Massone simboleggia la vecchia età, la quale consente di riflettere felicemente sulla vita
ben spesa e di "morire nella speranza di una gloriosa immortalità. Siccome essi negano la realtà 
del peccato, i massoni non vedono il bisogno di salvezza nel senso biblico. Essi la vedono come 
un apprendimento passo dopo passo, e che viene attraverso l'iniziazione nei gradi massonici e nei
loro misteri.
Nel 19esimo grado della Scottish Rite Freemasonry viene detto agli iniziati che la fedeltà agli 
"statuti e alle regole dell'ordine massonico" farà meritare loro di "entrare nella Gerusalemme 
celeste (Regno dei Cieli)." 
Al 28esimo grado viene detto che "il vero massone è colui che si innalza fino ad ottenere il 
Regno dei Cieli" e il cui dovere è "di spogliarsi del peccato originale ..." Quindi essi insegnano 
una salvezza attraverso opere o attraverso uno sviluppo caratteriale e non attraverso la fede in 
Cristo. Anche al 32esimo grado, un massone non potrà mai trovare la "luce" che sta cercando 
perché in realtà è stato condotto verso le tenebre. 

Il settarismo è semplicemente il credere che una fede ha un esclusivo angolo di verità e che tutte 
le altre sono false. Infatti il Cristianesimo viene considerato dai massoni come una setta, e i 
cristiani che credono solo a Gesù vengono chiamati settari. poiché è stato rivelato che il "Dio" 
massonico odia il settarismo, l'elite della massoneria ammette di odiare Gesù Cristo. Questa è la 
ragione per cui i massoni accettano liberamente i buddisti, musulmani, zoroastriani, vuduisti e 
anche satanisti nelle loro fratellanze. 
Tutti coloro che non considerano la propria religione come quella esclusiva sono benvenuti. 
Questo sarebbe settarismo. In ogni caso Gesù Cristo disse che lui solo è il vero Dio e che solo 
Lui è "la Via, la Verità e la Vita." Di conseguenza coloro che credono in Lui come Dio rifiutano 
di dare gloria ad altri dei. Ogni vero cristiano, dal punto di vista massone, è necessariamente 
odiato e additato come un sovversivo e un credente settario. 

La maggior parte del persone non immagina quanto siano terribili i giuramenti che i massoni 
richiedono per prender parte ai gradi avanzati in questo culto. A ogni apprendista principiante, 
per esempio, viene richiesto di dire: 

"Mi incateno sotto una pena per cui, possa la mia gola essere tagliata, la mia lingua sradicata 
dalla sua radice, possa io essere seppellito nella ruvida sabbia del mare dove l'acqua è bassa e 
bersagliato dal riflusso della marea e da doppie correnti per le ventiquattro ore del giorno, se io
dovessi mai consapevolmente o volontariamente violare il giuramento solenne come apprendista
principiante. Perciò aiutami Dio."
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Ogni grado successivo ha un simile orribile giuramento e pene legate ad esso. Ma Gesù comandò
ai suoi discepoli di "non giurare del tutto" (Matteo 5:34; Giacomo 5:12). Inoltre, Gesù non 
legittimerebbe mai questi giuramenti richiesti, poiché disse: "Io non ho mai detto nulla in 
segreto" (Giovanni 18:20). 
La massoneria proclama di aver trovato la verità, eppure esige che i suoi membri non rivelino 
mai la verità e che conservino i loro insegnamenti! Come è differente dal vero Cristianesimo nel 
quale viene comandato di "andare nel mondo a predicare la buona novella ad ogni creatura" 
(Marco 16:15). I metodi massonici sono quindi condannati dalla Parola di Dio. 

Tratto da http://www.apocalypsesoon.org/I/i-7-mass.html
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DOTTRINA OCCULTA

Se Gesù è un Salvatore, è uno dei tanti Salvatori, infatti sul Kentucky Monitor, nella prefazione, 
a partire dall’edizione del 1946 per continuare fino ad almeno cinque edizioni, una discussione 
sulle varie religioni e i loro salvatori si è conclusa dicendo che Gesù è un salvatore per i 
Cristiani, mentre Hiram è il salvatore per i Massoni: ‘Tutti credettero in una vita futura, da essere
conseguita per mezzo della purificazione e delle prove; in uno stato o in successivi stati di 
ricompensa e punizione; e in un Mediatore o Redentore, tramite cui il Principio Malvagio doveva
essere vinto e la Suprema Divinità riconciliata alle Sue creature. La credenza era generale che 
Egli doveva nascere da una vergine e soffrire una dolorosa morte. Gli Hindù lo chiamarono 
Krishna; i Cinesi Kioun-tse; i Persiani Sosiosch; i Caldei Dhouvanai; gli Egizi Horus; Platone, 
l’Amore; gli Scandinavi Balder; i Cristiani Gesù; i Massoni Hiram’ (pagine XIV-XV).
Nelle Logge massoniche è vietato parlare di Gesù Cristo come anche offrire a Dio una preghiera 
nel nome di Gesù Cristo. Questo perchè la Massoneria non crede che Gesù è l’unico mediatore 
tra Dio e gli uomini e che la salvezza è ottenibile quindi solo attraverso Lui. Per la Massoneria 
infatti ognuno può avere il mediatore che vuole: ‘Per ogni massone c’è un Dio, uno, supremo, 
[….]. Come e per mezzo di quali intermediari Egli crea ed agisce, e in che modo Egli si rivela e 
manifesta sono domande che la Massoneria lascia alle religioni’ (Albert Pike, Morals and 
Dogma, Edizione Italiana, Vol. 3, pag. 155 – 26° Il Principe della Carità). Se dunque un 
‘Venerabile Maestro’ permette di offrire preghiere nel nome di Gesù, la sua loggia può essere 
chiusa e il suo ufficio può essergli revocato dalla Grande Loggia del suo Stato. 
Jack Harris, ex Maestro massone, nel suo libro confutatorio Freemasonry, racconta che Dio 
cominciò a fargli comprendere l’inganno diabolico che stava dietro la Massoneria tramite alcuni 
fatti accadutigli, e uno di questi fu che una sera il Cappellano terminò le sue preghiere con la 
frase ‘nel nome del Signore Gesù Cristo’, e quando fece ciò fu sollevata una obiezione contro di 
ciò, al che lui rimase scioccato perchè aveva sempre pensato che dovunque veniva adorato e 
riverito Dio, quindi anche in una loggia, una preghiera non doveva mai terminare senza 
escludere il Suo Figliuolo Gesù Cristo (cfr. Jack Harris, Freemasonry: The Invisibile Cult In Our 
Midst, pag. 9-10).
Anche Jim Shaw, ex massone convertitosi a Cristo, racconta una cosa simile. Egli dice infatti che
durante una riunione della Guardia del Rito Scozzese, lesse una preghiera del predicatore 
metodista John Wesley, e alla fine della cerimonia il Comandante della Guardia lo riprese 
chiamandolo ‘fanatico religioso’, perchè aveva terminato la sua preghiera nel nome di Gesù 
Cristo, e per questo fu chiamato a rapporto. Il segretario del Rito Scozzese, quindi, lo chiamò e 
lo riprese dicendogli che non doveva mai terminare una preghiera nel nome di Gesù ma doveva 
rendere le sue preghiere universali (Cfr. Jim Shaw & Tom McKenney, The Deadly Deception, 
pag. 72).
Oltre a ciò nelle cosiddette logge massoniche cristiane, i passi della Bibbia che vengono letti che 
contengono il nome di Gesù vengono modificati togliendo il nome di Gesù, come per esempio 2 
Tessalonicesi 3:6. Queste modifiche vengono spiegate dicendo che si tratta di ‘leggere ma 
necessarie modifiche’ (Albert G. Mackey, Masonic Ritualist, pag. 272). 

CONFUTAZIONE DELLE DOTTRINE MASSONICHE

Gesù di Nazareth è il Cristo, il Figlio di Dio.
La Bibbia afferma che, Gesù di Nazareth è il Cristo di Dio – dal Greco ‘Christòs’ che significa 
‘unto’ – (Luca 9:20; Matteo 1:16; Matteo 16:16), il Figliuol dell’Iddio vivente (Matteo 16:16), 
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l’Unigenito venuto da presso al Padre (Giovanni 1:14), il Signore (Luca 24:34 – Greco ‘Kurios’),
Il Signore della gloria (1 Corinzi 2:8; Giacomo 2:1), Il Signore dei signori (Apocalisse 17:14 e 
Apocalisse 19:16), Il Signore e dei morti e dei viventi (Romani 14:9), l’Eterno nostra giustizia 
(Geremia 23:6), Dio benedetto in eterno (Romani 9:5), il vero Dio (1 Giovanni 5:20), il nostro 
grande Dio (Tito 2:13), il Santo di Dio (Giovanni 6:69), la Parola di Dio (Apocalisse 19:13), la 
potenza di Dio (1 Corinzi 1:24), la sapienza di Dio (1 Corinzi 1:24), la salvezza di Dio (Luca 
2:30; 3:6; Isaia 46:13), l’Agnello di Dio che toglie il peccato del mondo (Giovanni 1:29), la via 
la verità e la vita (Giovanni 14:6) senza il quale nessuno può andare al Padre, il Principe della 
vita (Atti 3:15), il pane della vita (Giovanni 6:35), la luce del mondo (Giovanni 8:12), la vera 
luce che illumina ogni uomo (Giovanni 1:9), l’autore di una salvezza eterna per tutti quelli che 
gli ubbidiscono (Ebrei 5:9-10), il mediatore del nuovo patto (Ebrei 12:24), il Salvatore del 
mondo (Giovanni 4:42), il Primo e l’Ultimo, che fu morto e tornò in vita (Apocalisse 2:8), il 
buon pastore (Giovanni 10:11), il sommo Pastore (1 Pietro 5:4), la pietra angolare (Matteo 
21:42), il capo della Chiesa (Efesini 5:23), il capo d’ogni uomo (1 Corinzi 11:3), il capo d’ogni 
principato e d’ogni potestà (Colossesi 2:10), il Principe della Pace (Isaia 9:6), la propiziazione 
per i nostri peccati, e non soltanto per i nostri, ma anche per quelli di tutto il mondo (1 Giovanni 
2:2), il termine della legge (Romani 10:4), il giusto giudice (2 Timoteo 4:8), il giudice dei vivi e 
dei morti (Atti 10:42), la vita eterna (1 Giovanni 1:2; 5:20), la resurrezione (Giovanni 11:25), la 
speranza della gloria (Colossesi 1:27), la beata speranza (Tito 2:13), il primogenito di ogni 
creatura (Colossesi 1:15), il primogenito dai morti (Colossesi 1:18), il Principio e la Fine 
(Apocalisse 1:8; 22:13), il primo e l’ultimo (Apocalisse 22:13), l’Alfa e l’Omega (Apocalisse 
1:8; 22:13), il testimone fedele e verace (Apocalisse 3:14), l’Amen (Apocalisse 3:14), il Santo 
(Apocalisse 3:7), il giusto (Isaia 53:11), il Fedele e il Verace (Apocalisse 19:11), il Re dei re 
(Apocalisse 17:14), l’Apostolo e il Sommo Sacerdote della nostra professione di fede (Ebrei 
3:1), il duce della nostra salvezza (Ebrei 2:10), il Pastore e Vescovo delle anime nostre (1 Pietro 
2:25), la nostra giustizia, santificazione e redenzione (1 Corinzi 1:30), il nostro Signore (Romani 
5:1), il nostro Salvatore (Tito 1:4), la nostra vita (Colossesi 3:4), la nostra speranza (1 Timoteo 
1:1), la nostra pace (Efesini 2:14), Colui che non ha conosciuto peccato (2 Corinzi 5:21), Colui 
che il Padre ha santificato e mandato nel mondo (Giovanni 10:36), Colui che ci ama, e ci ha 
liberati (o lavati) dai nostri peccati col suo sangue (Apocalisse 1:5), Colui che è salito al disopra 
di tutti i cieli, affinchè riempisse ogni cosa (Efesini 4:10), Colui che battezza con lo Spirito Santo
(Giovanni 1:33), Colui che porta a compimento ogni cosa in tutti (Efesini 1:23), il Maestro 
(Matteo 22:36; 23:10). 
Non è abbastanza chiaro chi è il Gesù di cui parla la Bibbia???
La Massoneria ha come obbiettivo quello di unire l'umanità, annullando (o modificando 
come hanno già fatto con le religioni) la figura di Gesù Cristo. Ma non solo, a livello 
subconscio stanno inducendo le persone da odiare il suo vero messaggio, in quanto lui è 
venuto a dividere gli uomini. Siccome la Massoneria considera Gesù uno dei tanti maestri 
di morale e riformatori esistiti, e questo perchè deve accettare al suo interno membri di 
ogni religione, essa non attribuisce al Suo messaggio l’esclusività. Le sue parole sono quindi
messe sullo stesso livello di quelle di Zarathustra, Maometto, Buddha e così via.
Se la Massoneria mettesse le parole di Gesù al di sopra delle parole di qualsiasi altro personaggio
religioso vissuto sulla terra, e le considerasse la sola verità, essa cesserebbe di esistere perchè 
non avrebbe più ragione di esistere. Il suo obbiettivo infatti è di unire tutte le religioni. O 
meglio ricondurre tutte le religioni che avevano creato ad essere di nuovo un'unica chiesa. 
Il sommo pontefice della Massoneria universale Albert Pike ha infatti affermato che la missione 
che la Massoneria ha è quella di invitare ‘tutti gli uomini di tutte le religioni a riunirsi, sotto le 
sue bandiere (Libertà, Uguaglianza e Fratellanza) nella guerra contro il male, l’ignoranza e 
l’ingiustizia (Albert Pike, Morals and Dogma, Edizione Italiana, Vol. 2, pag. 289 – 18° Principe 
Rosa-Croce).
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E per potere unire tutte queste persone con credenze diverse, bisogna necessariamente mettere 
Gesù sullo stesso livello di Buddha, Maometto, e così via. Ecco perchè la Massoneria si vanta di 
unire gli uomini. Leggiamo cosa dice il massone Doan a riguardo: 

“Poichè la Massoneria non si occupa della salvezza, qual’è la pertinenza delle varie opinioni 
dei suoi membri su questo argomento? E’ la bellezza della Massoneria che persone buone, non 
curanti delle credenze religiose possano radunarsi e condividere quelle verità senza tempo sulla
natura umana che sono comuni a tutte le grandi religioni. Per me, una delle gioie che traggo 
dalla Massoneria è l’opportunità di condividere con gli Ebrei, i Mussulmani, e altri, quelle 
verità senza tempo che riguardano la condotta etica e di approfondire la mia personale fede e 
comprensione di Dio con l’aiuto delle aggiunte prospettive di altri che credono con in qualche 
modo interpretazioni differenti. La Massoneria …. unisce; essa non divide. Essa rispetta tutte le 
persone e non cerca di rimpiazzare le religione di nessuna di esse, e non pretende neppure che 
alcune sono superiori ad altre”.
R. Stephen Doan, ‘An Open Letter’, Scottish Rite Journal, Febbraio 1993: 43

E perchè mette tutte le religioni sullo stesso livello? Perchè – come dice Albert Pike ‘in tutte le 
religioni vi è una base formata dalla verità, in tutte vi è pure moralità’ (Albert Pike, Morals and 
Dogma, Edizione Italiana, Vol. 2, pag. 288 – 18° Principe Rosa-Croce). 
Quindi, un massone ‘che professa di credere in Gesù’ non è chiamato a predicare Cristo a quei 
massoni che sono seguaci di Buddha, di Maometto, di Zarathustra e così via, esortandoli a 
ravvedersi e a credere in Gesù Cristo, ossia nella sua morte e nella sua resurrezione, per essere 
salvati, altrimenti periranno perchè nè Buddha, nè Maometto nè altri possono salvare gli uomini. 
Se lo facesse, verrebbe meno ad uno dei principi fondanti della Massoneria, perchè diventerebbe 
intollerante, fanatico, e settario, cosa che la Massoneria detesta che gli uomini diventino. 
In altre parole, diventerebbe uno elemento di divisione invece di essere uno che unisce; 
praticamente diventerebbe come Gesù stesso, che venne a dividere gli uomini e non ad unirli, 
secondo che Egli disse: 

“Non pensate ch’io sia venuto a metter pace sulla terra; non son venuto a metter pace, ma 
spada. Perché son venuto a dividere il figlio da suo padre, e la figlia da sua madre, e la nuora 
dalla suocera; e i nemici dell’uomo saranno quelli stessi di casa sua.” 
Matteo 10:34-36

Ed anche: 

“Pensate voi ch’io sia venuto a metter pace in terra? No, vi dico; ma piuttosto divisione; 
perché, da ora innanzi, se vi sono cinque persone in una casa, saranno divise tre contro due, e 
due contro tre; saranno divisi il padre contro il figliuolo, e il figliuolo contro il padre; la madre 
contro la figliuola, e la figliuola contro la madre; la suocera contro la nuora, e la nuora contro 
la suocera.” 
Luca 12:51-53

Ecco perchè in definitiva la Massoneria disprezza Gesù Cristo, il suo messaggio e la sua 
opera, perchè Gesù crea divisione dal sistema mondiale vigente: i massoni lo sanno bene 
questo, e quindi pur annoverando Gesù tra i grandi riformatori e maestri di morale, non 
possono fare altro che disprezzarlo perchè il Suo messaggio divide e non unisce: crea attriti
tra gli uomini e non quella pace tra i popoli che la Massoneria desidera portare, ma che 
spetta a Dio compiere per mezzo di Gesù Cristo. 

Considerate questo per un momento: Gesù afferma di essere venuto a mettere spada tra gli 
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uomini, mentre la Massoneria afferma che la sua missione è mettere pace tra gli uomini: non vi 
pare che le due missioni sono inconciliabili? 
È inevitabile quindi che il messaggio della Massoneria deve per forza di cose essere contrario a 
quello portato da Cristo.

Gesù, e quindi che la Massoneria disprezzi il nostro Signore Gesù Cristo. E disprezza non solo il 
Padrone di casa, ma anche quelli di casa sua, cioè noi suoi discepoli. 
Perchè? Appunto per il messaggio esclusivista che portano, che è questo: 

“E in nessun altro è la salvezza; poiché non v’è sotto il cielo alcun altro nome che sia stato dato
agli uomini, per il quale noi abbiamo ad esser salvati”
Atti 4:12

Ecco infatti cosa ha affermato Albert Pike: 

“… la vera conoscenza di Dio, della Sua natura e dei Suoi attributi, è da Lui scritta sopra le 
pagine del gran Libro della Natura Universale e può esservi letta da tutti coloro che siano 
dotati della necessaria intelligenza. Questa conoscenza di Dio, così scritta e di cui la 
Massoneria in tutti i secoli è stata l’interprete, è la Parola del Maestro Massone.” 
Albert Pike, Morals and Dogma, Edizione Italiana, Vol. 2 pag. 151 – 13° Cavaliere dell’Arco Reale di 
Salomone

Dunque la Massoneria, non ha bisogno della Parola fatta carne, cioè di Gesù Cristo, per giungere
alla conoscenza di Dio, in quanto essa ha già la sua ‘Parola’ che è costituita dal ‘libro della 
natura universale’.  
Per un massone quindi queste parole di Gesù Cristo non hanno alcun valore: 

“Ogni cosa mi è stata data in mano dal Padre mio, e nessuno conosce il Figlio, se non il Padre; e 
nessuno conosce il Padre, se non il Figlio e colui al quale il Figlio avrà voluto rivelarlo.” 
Matteo 11:27

O quest’altre di Giovanni: 
“Nessuno ha mai veduto Iddio; l’unigenito Figliuolo, che è nel seno del Padre, è quel che l’ha 
fatto conoscere” 
Giovanni 1:18 

In base a queste parole la vera conoscenza di Dio si ottiene tramite Gesù Cristo, il Figlio di Dio, 
che è Colui che fa conoscere Dio a chi lo accetta come Messìa. 
E la Massoneria non può accettare una simile cosa, altrimenti cadrebbe tutto il castello che ha 
costruito e che ha come base la religione “naturale” (‘la religione nella quale tutti gli uomini 
convengono’) il cui nucleo è costituito dalla credenza nell’esistenza di un Essere Superiore, 
definito Dio, e dalla credenza nell’immortalità dell’anima.

I Massoni sono i pronipoti di quei Giudei che volevano uccidere Gesù ma che nello stesso tempo
dichiaravano di avere Dio come Padre, a cui però Gesù rispose così: 

“Se Dio fosse vostro Padre, amereste me, perché io son proceduto e vengo da Dio, perché io 
non son venuto da me, ma è Lui che mi ha mandato. Perché non comprendete il mio parlare? 
Perché non potete dare ascolto alla mia parola. Voi siete progenie del diavolo, ch’è vostro 
padre, e volete fare i desiderî del padre vostro. Egli è stato omicida fin dal principio e non si è 
attenuto alla verità, perché non c’è verità in lui. Quando parla il falso, parla del suo, perché è 
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bugiardo e padre della menzogna. E a me, perché dico la verità, voi non credete. Chi di voi mi 
convince di peccato? Se vi dico la verità, perché non mi credete? Chi è da Dio ascolta le parole 
di Dio. Per questo voi non le ascoltate; perché non siete da Dio” 
Giovanni 8:42-47

E vediamo anche chi era il nemico da combattere secondo Gesù:

“Gesù disse questo: io non parlerò piú con voi per molto, perché viene il principe di questo 
mondo (Satana). Egli non può nulla contro di me.”
1Giovanni 14:30

“Noi sappiamo che siamo da Dio, e che tutto il mondo giace sotto il potere del maligno.”
1Giovanni 5:19

“Il nostro combattimento infatti non è contro sangue e carne, ma contro i principati, contro le 
potenze, contro i dominatori di questo mondo di tenebre, contro le forze spirituali della 
malvagità, che sono nei luoghi celesti.”
Efesini 6:12

“E tutta la terra, meravigliata, andò dietro alla bestia; e adorarono il dragone perché aveva 
dato il potere alla bestia; e adorarono la bestia dicendo: «Chi è simile alla bestia? e chi può 
combattere contro di lei?”
Apocalisse 13:3-4

“Essi, hanno uno stesso pensiero e daranno la loro potenza e la loro autorità alla bestia 
(Anticristo). Combatteranno contro l'Agnello e l'Agnello li vincerà, perché egli è il Signore dei 
signori e il Re dei re; e vinceranno anche quelli che sono con lui, i chiamati, gli eletti e i fedeli.”
Apocalisse 17:13-14

“I re della terra, i grandi, i generali, i ricchi, i potenti e ogni schiavo e ogni uomo libero si 
nascosero nelle spelonche e tra le rocce dei monti. E dicevano ai monti e alle rocce: «Cadeteci 
addosso, nascondeteci dalla presenza di colui che siede sul trono e dall'ira dell'Agnello; perché 
è venuto il gran giorno della sua ira. Chi può resistere?”
Apocalisse 6:15-17

“Chi è il menzognero se non colui che nega che Gesù è il Cristo? L’anticristo è colui che nega il
Padre e il Figlio.” 
1Giovanni 2:22

“Ogni spirito che non riconosce Gesù, non è da Dio. Questo è lo spirito dell’anticristo che, 
come avete udito, viene, anzi è già nel mondo.”
1 Giovanni 4:3 

Tratto da http://giacintobutindaro.org/2013/11/19/chi-e-gesu-cristo-per-i-massoni, versione arricchita rivista 
ed adattata
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EX-MASSONE PENTITO, UNO DEI TANTI: LA STRANA 
MORTE DI JUHANI JULIN

Julin, un ex-massone finlandese di 33° grado, è morto in un "incidente" in “quad” solo 17 giorni 
dopo aver rilasciato un'intervista schock dove denunciava la vera natura della massoneria, 
dichiarando che il vero Dio dei massoni è Lucifero.

Juhani Julin, massone finlandese fin dal 1991, decide di uscire dalla Massoneria dopo ben sedici 
anni di appartenenza. Una volta uscito, ha passato gli ultimi tre anni della sua vita per esporre 
alla leadership della chiesa il vero volto della Massoneria, racconta la sua storia in un’intervista 
al canale televisivo finlandese TV7 nel giugno 2011, nel link il video in lingua originale. 

Nella Massoneria finlandese vi sono 33 gradi, fondati sui cosiddetti «segreti massonici». In 
questo modo, ogni massone conosce solo i segreti del proprio Grado e dei Gradi inferiori. Per 
questo motivo il massone non comprende molto all’inizio, ma scopre pian piano le dottrine 
segrete, avanzando di Grado. Fu proprio la sua curiosità di scoprire questi «segreti» che lo spinse
ad accettare la proposta di un suo caro amico, e così, nel 1991, viene iniziato.
«Ad ogni Grado fai un giuramento, e fai questi giuramenti senza sapere su cosa stai giurando». 
L’ex massone si lamenta dell’ambiguità del G\A\D\U\ (il «Grande Architetto Dell’Universo», la 
divinità di cui si parla nei rituali massonici). Moltissimi massoni sono infatti tratti in inganno 
dalla Bibbia presente in Loggia e dalle continue rassicurazioni dei fratelli circa la genuinità e 
l’eticità della Massoneria. 
«La Massoneria volutamente trae in inganno i membri dei Gradi più bassi e le persone esterne 
all’organizzazione».
Julin afferma che essa mescola verità e menzogne allo scopo di confondere e apparire 
innocua. Proprio per questo motivo invita gli ascoltatori ad informarsi su cosa sia realmente la 
Massoneria, e suggerisce la lettura di un libro (che lui definisce affidabile) dal titolo 
Vapaamuurarien salaiset («Dottrine segrete massoniche») di John Ankerberg e John Veldon.

A questo punto, l’intervistatore gli chiede a che Grado una persona diviene consapevole 
della vera autorità spirituale. Julin risponde che si comprende tutto al 33° ed ultimo 
Grado, quando viene rivelato che il vero Dio dei massoni è Lucifero e difatti chiama i 
massoni ‘adoratori di Satana’. E prosegue affermando: «Ho imparato più cose sulla 
Massoneria dopo esserne uscito che durante la mia carriera massonica».

È grazie al figlio e alla moglie che Julin si è avvicinato a Gesù Cristo. Da quel momento in poi si
è impegnato a salvare più massoni possibili, cercando di far comprendere loro chi adorano 
realmente nelle Logge massoniche. Purtroppo, molti massoni credono erroneamente di servire il 
Dio cristiano, e questo anche per via della presenza di sacerdoti e Vescovi in Loggia (ad un certo
punto, egli afferma che metà dei Vescovi finlandesi sono massoni). La Massoneria si è infatti 
infiltrata all’interno della Chiesa, e i vari cristiani iscritti alle obbedienze massoniche vengono 
usati a sostegno di questa bugia.
Julin sostiene che in Finlandia in seno alla Chiesa ci sono diversi massoni, e dopo avere 
interpellato Kari Mäkinen, che è l’arcivescovo della Chiesa Evangelica Luterana Finlandese, 
sulla posizione della Chiesa in merito alla Massoneria, quest’ultimo si è rifiutato di rispondergli.

Juhani Julin è morto in un banale incidente in quad diciassette giorni dopo aver rilasciato questa 
intervista. ‘Una morte molto strana’ per alcuni.  I medici ritengono probabile che la vera causa 
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della morte sia un improvviso attacco di malattia, verificatosi prima dell'incidente 
automobilistico.

"L'organizzazione massonica ha un mix di diversi elementi religiosi, utilizza incontri, per 
esempio, la Bibbia o il Corano, ma le parole "Gesù" e la menzione "Cristo" sono vietate”
Juhani Julin

Tratto da https://unmondoimpossibile.blogspot.ch/2016/01/intervista-juhani-julin-ex-massone.html, 
http://giacintobutindaro.org/2013/05/23/ex-massone-del-33-conferma-che-il-dio-dei-massoni-e-satana/ 
versione rivista ed adattata
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IL GIUDAISMO

Le dottrine giudaiche sono le più antiche del mondo. Esse originano con la comparsa stessa 
dell'uomo, con Adamo ed Eva. È la religione nata prima di ogni altra forma di culto, prima 
dell'Islam (apparso 14 secoli fa), prima dell'Induismo o del Buddismo (apparsi 25 secoli fa), e 
prima dei vari culti pagani della Mesopotamia (60 secoli fa).
Dio aveva eletto Israele come suo Popolo, e con la Torah intendeva istruirli e guidarli.
La maggior parte degli ebrei però disubbedirono continuamente (come riportato sulla Torah 
stessa). Per questo motivo, parallelamente agli insegnamenti di Dio riportati nella Torah, i 
sommi sacerdoti elaborarono le loro interpretazione secondo la loro volontà e non secondo quella
di Dio. Il Talmud si pone come un libro che spiega la Torah, ma in realtà ne annulla la legge. 
Si tratta di una raccolta di insegnamenti rabbinici secondo le tradizioni antiche che riconducono 
al culto di Babilonia.
Dai testi sacri ebraici come il Talmud, lo Zohar e la Kabbalah, si osserva chiaramente che gli 
insegnamenti gnostici e massonici sono perfettamente in linea con le dottrine guidaiche, e non 
rispecchiano le dottrine degli ebrei ortodossi della Torah.
Ad ogni modo, se un ebreo leggesse attentamente la Torah, scoprirebbe che in essa vi sono 
contenute delle profezie su Gesù: le più evidenti nei capitoli “proibiti” di Isaia 53 e Daniele 9. 
Il problema è che nell'ebraismo come per le altre religioni, la povera gente “ignorante” si affida 
agli insegnamenti rabbinici invece che alle scritture.

Ai tempi di Gesù il giudaismo era noto come Fariseismo ed era una pratica religiosa basata 
esclusivamente sul Talmud. Furono proprio i farisei ed i loro seguaci a crocifiggere Gesù. Quel 
Gesù che condannava la tradizione religiosa orale degli ebrei, come è scritto in diverse parti del 
Nuovo Testamento (Matteo 15:3-9, Matteo 23:13-36, Marco 7:8-13, Colossesi 2:8).

Il rabbino Louis Finkelstein, il capo del Jewish Theological Seminary of America, spesso 
definito come “il Vaticano del Giudaismo”, ha scritto:

“Il Fariseismo è diventato Talmudismo, il Talmudismo divenne rabbinismo medievale, e il 
rabbinismo medievale divenne rabbinismo Moderno. Ma in tutti questi cambiamenti di nome lo 
spirito degli antichi farisei sopravvive, inalterato. [...] Dalla Palestina a Babilonia, verso il 
Nord Africa, Italia, Spagna, Francia e Germania; da questi attraverso la Polonia, la Russia e 
l’Europa Orientale, in generale, l’antico Fariseismo ha vagato e dimostrato la duratura 
importanza associata al Fariseismo come movimento religioso.”

Nella sua attuale qualità di portavoce ufficiale del The American Jewish Committee, il rabbino 
Morris N. Kertzer ha scritto: 

“Il Talmud è composto da 63 libri di scritti giuridici, etici e storici dei rabbini antichi. La sua 
edizione fu curata cinque secoli dopo la nascita di Cristo. È un compendio di diritto e dottrina. 
È il codice legale che forma la base della legge religiosa ebraica ed è il libro di testo usato per 
l’istruzione e la formazione dei rabbini.”

Il Talmud fu tradotto in inglese con note, glossario e indici da eminenti rabbini e il rabbino Capo 
d’Inghilterra, Dr. J.H. Hertz scrisse la Premessa di questa Edizione che prese il nome di Edizione
Soncino del Talmud, che fu pubblicata nel 1935. Nel famoso classico: “La storia del Talmud”, 
Michael Rodkinson e il celebre reverendo Dr. Isaac M. Wise, i leaders mondiali più autorevoli 
sul Talmud, affermano:
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“Con la conclusione del primo volume di questo lavoro, all’inizio del ventesimo secolo, noi 
invitiamo il lettore a volgere uno sguardo sul passato del Talmud, in cui si vedrà ... che non solo
il Talmud non è stato distrutto, ma che è stato salvato in modo che non una sua sola lettera è 
mancante; e ora è fiorente a tal punto come non è mai accaduto nella sua storia ... Il Talmud è 
una delle meraviglie del mondo. (...) Esso domina ancora la mente di un intero popolo che 
venera il suo contenuto come verità divina.”

Vediamo quindi alcune citazioni tratte dall'Edizione Soncino del Talmud. Non essendoci una 
versione italiana del Talmud, le citazioni saranno in inglese, ma ne tradurrò il significato.

1. Sull'odio nei confronti della figura di Gesù, considerato uno stregone ed un apostata:

“On the eve of the Passover, Yeshu was hanged. For forty days before the execution took place, 
a herald went forth and cried, He is going forth to be stoned because he has practised sorcery 
and enticed Israel to apostacy. Anyone who can say anything in his favour, let him come 
forward and plead on his behalf.’ But since nothing was brought forward in his favour he was 
hanged on the eve of the Passover!”
Mas. Sanhedrin 43a, Talmud, Soncino Edition - pag. 6658

Traduzione: Alla vigilia del Pesach (pasqua ebraica), Gesù fu impiccato. Nei quaranta giorni 
precedenti all'esecuzione, un araldo è andato avanti e gridando: Egli sta per essere lapidato 
perché ha praticato la stregoneria ed adescato Israele all'apostasia. Chiunque può dire una parola 
a suo favore, venga avanti e parli a suo nome. Ma dal momento che nessuno si è portato avanti in
suo favore, fu impiccato alla vigilia della Pasqua! 

2. Gesù era degno di andare all'inferno immerso in “escrementi bollenti”:

“What is your punishment? He replied: With boiling hot semen. He then went and raised by 
incantations the sinners of Israel. He asked them: Who is in repute in the other world? They 
replied: Israel. What about joining them? They replied: Seek their welfare, seek not their harm. 
Whoever touches them touches the apple of his eye. He said: What is your punishment? They 
replied: With boiling hot excrement, since a Master has said: Whoever mocks at the words of the
Sages is punished with boiling hot excrement. Observe the difference between the sinners of 
Israel and the prophets of the other nations who worship idols.”
Mas. Gittin 57a, Talmud, Soncino Edition - pag. 3135

Traduzione: Qual è la sua punizione? Egli rispose: Nel seme bollente. È poi andato ed ha 
istruito con incantesimi i peccatori di Israele. Ha chiesto loro: Chi ha più reputazione nell'altro 
mondo? Essi risposero: Israele. Che dire di unirsi a loro? Essi risposero: Cercate il loro 
benessere, non cercare il loro danno. Chi li tocca, è come se tocca la pupilla del suo occhio. Egli 
ha detto: Qual è la sua punizione? Essi risposero: Negli escrementi bollenti, siccome un Maestro 
ha detto: Chi prende in giro le parole dei saggi è punito con la bollitura in escrementi bollenti. In 
osservanza alla differenza tra i peccatori di Israele e dei profeti delle altre nazioni che adorano 
gli idoli. 

3. Sul fatto che i non-ebrei sono inferiori e che la loro vita abbia poco valore:
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“You may say, he does agree with R. Aha. Granted, knowing without seeing is possible, but 
seeing without knowing how is that possible? Does he not need to know if he killed a heathen or 
a Jew, if he killed a man suffering from a fatal disease or a healthy man?”
Mas. Shevu'oth 34a, Talmud, Soncino Edition - pag. 7395

Traduzione: Si può dire, essere d'accordo con R. Aha. Certo, sapere senza vedere è possibile, 
ma come sarebbe possibile vedere senza sapere? Egli non ha forse bisogno di sapere se ha ucciso
un infedele o un ebreo, se ha ucciso un uomo che soffre di una malattia terminale oppure un 
uomo sano? 

Our Rabbis taught: [That killeth any person] by error, precludes anyone that killed with full
knowledge; whoso killeth unawares, precludes anyone that killed with intent. [...] Is not that 
obvious? Such a one is ‘the son of Death’! — Said Rabbah: I would suggest that it is to meet 
such cases as when he intended to kill an animal, but killed a man; to kill a heathen, but killed 
an Israelite; to kill a premature-born, but killed a fully-developed infant.”
Mas. Makkoth 7b, Talmud, Soncino Edition - pag. 7492

Traduzione: I nostri rabbini insegnano: Chi uccide un altro per errore, esclude tutti coloro che 
ha ucciso con piena conoscenza; Se uno uccide senza intenzione, esclude tutti coloro che ha 
ucciso con intenzione. [...] Non è ovvio? Tale è 'il figlio della morte'! Ha detto Rabbah: vorrei 
suggerire che l'uccisione involontaria è un caso simile a quando uno intendeva uccidere un 
animale, ma per sbaglio ha ucciso un uomo; intendeva uccidere un infedele, ma per sbaglio ha 
ucciso un israelita; intendeva uccidere un neonato prematuramente nato, ma per sbaglio ha 
ucciso uno pienamente sviluppato.

4. Ogni uomo ebreo deve ringraziare di non essere nato infedele e di non essere nato donna e/o 
schiavo:

“A man is bound to say the following three blessings daily: ‘[Blessed art thou . . .] who hast not 
made me a heathen’,‘. . . . who hast not made me a woman’; and ‘ . . . who hast not made me a 
brutish man’. R. Aha b. Jacob once overhead his son saying ‘[Blessed art thou . . .] who hast not
made me a brutish man’, whereupon he said to him, ‘And this too!’Said the other, ‘Then what 
blessing should I say instead?’ [He replied,] . . . who hast not made me a slave’. And is not that 
the same as a woman? A slave”
Mas. Menachoth 43b, Talmud, Soncino Edition - pag. 8195

Traduzione: Un uomo è tenuto a dire le seguenti tre benedizioni quotidianamente: '[Beato te. . .]
Che non mi hai fatto un pagano, che non mi hai fatto una donna, che non mi hai fatto un uomo 
bestiale. R. Aha b. Jacob una volta benedisse il figlio dicendo '[Tu sei beato. . .] Che non mi hai 
fatto un uomo bestiale ', al che gli disse,' E anche questo! ', Ha detto l'altro,' Allora che 
benedizione dovrei dire invece? '[Egli rispose:]. . . che non mi hai fatto uno schiavo '. E non è la 
stessa come essere donna? Uno schiavo" 

5. Chi non è figlio di due genitori ebrei è un bastardo:

“A man cannot become a proper proselyte unless he has been circumcised and has also 
performed ritual ablution; when, therefore, no ablution has been performed he is regarded as an
idolater; and Rabbah b. Bar Hana stated in the name of R. Johanan that if an idolater or a slave
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cohabited with the daughter of an Israelite the child [born from such a union] is a bastard.”
Mas. Yevamoth 46a, Talmud, Soncino Edition - pag. 3135

Traduzione: Un uomo non può diventare un proselito adeguato (proselito = straniero che è 
venuto ad abitare nel territorio, oggi si tradurrebbe con “immigrato regolare”), a meno che non 
sia stato circonciso e ha anche eseguito abluzione rituale; Quando, dunque, è stata eseguita senza
abluzione egli è considerato come un idolatra; e Rabbah b. Bar Hana ha dichiarato a nome di R. 
Johanan che, se un idolatra o uno schiavo è convissuto con la figlia di un israelita, il bambino 
[nato da tale unione] è un bastardo". 

6. Il Talmud approva e regolamenta la pedofilia:

“WHEN A GROWN-UP MAN (7) HAS HAD SEXUAL INTERCOURSE WITH (8) A LITTLE 
GIRL, (9) OR WHEN A SMALL BOY (10) HAS INTERCOURSE WITH A GROWN-UP 
WOMAN, OR [WHEN A GIRL WAS ACCIDENTALLY] INJURED BY A PIECE OF WOOD (11)
— [IN ALL THESE CASES] THEIR KETHUBAH IS TWO HUNDRED [ZUZ]…SO 
ACCORDING TO R. MEIR. BUT THE SAGES SAY: A GIRL WHO WAS INJURED 
ACCIDENTALLY BY A PIECE OF WOOD — HER KETHUBAH IS A MANEH.”

The translator, Rabbi Dr. Samuel Daiches, amplifies the text with footnotes:
7. A man who was of age. 
8. Lit., 'who came on'. 
9. Less than three years old. 
10. Less than nine years of age. 

       11. Lit., 'One who was injured by wood', as a result of which she injured the hymen. 

Kethuboth 11a, Talmud, Soncino Edition - pag. 3568

Traduzione: Quando un uomo adulto ha avuto un rapporto sessuale con una bambina di meno di
tre anni, o quando un ragazzo di meno di nove anni ha un rapporto sessuale con una donna 
adulta, o quando una ragazza è stato accidentalmente ferita da un pezzo di legno (rotto l'imene), 
in tutti questi casi la loro KETHUBAH è di duecento ZUZ (il prezzo è di 200 zuz) ... Questo è 
quanto sostiene R. MEIR. Ma i saggi dicono: una ragazza che è stata ferita accidentalmente da 
un pezzo di legno (rotto l'imene), la sua KETHUBAH è un maneh (100 zuz). 

“Rab said: Pederasty with a child below nine years of age is not deemed as pederasty with a 
child above that. Samuel said: Pederasty with a child below three years is not treated as with a 
child above that.(24)”

The translator, Rabbi Dr. H. Freedman, amplifies the text with footnotes. 
24. I.e., Rab makes nine years the minimum; but if one committed sodomy with a child of lesser age, no guilt 
is
incurred. Samuel makes three the minimum.

Mas. Sanhedrin 54b, Talmud, Soncino Edition - pag. 6715

Traduzione: Rab ha detto: La pederastia (pedofilia omosessuale) con un bambino al di sotto di 
nove anni di età non è considerato come la pederastia con un bambino al di sopra dei nove anni. 
Samuel ha detto: La pederastia con un bambino al di sotto di tre anni non è trattata come quella 
con un bambino al di sopra dei tre anni (questo significa che Rab fa nove anni al minimo; ma se 
uno commette sodomia con un bambino di età minore, egli non è colpevole. Secondo Samuel 
invece sono tre anni al minimo).
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Vediamo in breve altri concetti espressi nel Talmud:

La nascita di una bambina è un evento infelice (Baba Bathra, 16b). Non è mai una buona cosa 
parlare troppo a lungo con le donne, inclusa la propria moglie (Aboth, 1.5). È giusto divorziare 
dalla propria moglie se rovina il cibo, o se si trova una donna più bella (Gittin, 91a). È consentito 
avere rapporti sessuali con una bambina di tre anni (Abodah Zarah, 37a; Kethuboth, 11b,39a; 
Sanhedrin, 55b,69a,b; Yebamoth, 12a,57b,58a,60b). Tutti i Gentili (cioè i non ebrei) sono solo 
degli animali, quindi tutti i loro bambini sono bastardi (Yebamoth, 98a). Quando un non ebreo 
deruba un ebreo, deve restituirgli tutto, ma se avviene il contrario, l'ebreo non deve restituire 
nulla. Inoltre, se un non ebreo uccide un ebreo, dev'essere ucciso anche lui, ma non il contrario 
(Sanhedrin, 57a). È lecito "usare dei sotterfugi" davanti a un tribunale per raggirare un non ebreo
(Baba Kamma, 113a). I cristiani andranno all'inferno e "saranno puniti lì per tutte le generazioni"
(Rosh Hashanah, 17a). I libri dei cristiani "non possono essere salvati da un incendio, ma devono
essere bruciati al loro posto, loro e i nomi sacri scritti in essi" (Shabbath, 116a). Lo sterminio dei 
cristiani è un sacrificio necessario (Zohar II, 43a). Il seme di un cristiano ha lo stesso valore del 
seme di una bestia (Kethuboth 3b). Gesù nacque bastardo (Yebamoth, 49b). 

Il Talmud spiega come e quando purificarsi se si entra a contatto con i non-ebrei, permette e 
regolamenta questioni che sono abominazioni agli occhi di Dio, e raccoglie in forma scritta tutta 
la tradizione religiosa orale degli ebrei, quella stessa tradizione che Gesù condannò duramente 
come è scritto in diverse parti del Nuovo Testamento (si leggano Matteo 15:3-9, Matteo 23:13-
36, Marco 7:8-13, Colossesi 2:8), nonché in questo esemplare passaggio in Tito 1:10-16:

“Vi sono infatti, specialmente fra coloro che provengono dalla circoncisione (ebrei), molti 
insubordinati, ciarloni e seduttori, ai quali bisogna turare la bocca; questi sovvertono famiglie
intere, insegnando cose che non dovrebbero, per amore di disonesto guadagno. Uno di loro, 
proprio un loro profeta, ha detto: «I Cretesi sono sempre bugiardi, male bestie, ventri pigri». 
Questa testimonianza è vera, per questo motivo riprendili severamente, affinché siano sani 
nella fede, senza attenersi a favole giudaiche né a comandamenti di uomini che rifiutano la 
verità. Certo, tutto è puro per i puri, ma niente è puro per i contaminati e gli increduli; anzi, sia 
la loro mente che la loro coscienza sono contaminate. Essi fanno professione di conoscere Dio,
ma lo rinnegano con le opere, essendo abominevoli, disubbidienti, e incapaci di ogni opera 
buona.”
Tito 1:10-16

Da questa breve analisi della religione talmudica giudaica (che è la base dottrinale dei massoni), 
comprendiamo che il giudaismo si caratterizza per un odio viscerale nei confronti di Gesù Cristo 
e per la sua divinità.

Tratto da http://camcris.altervista.org/talmud.html, versione rivista ed adattata
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LA GRANDE MENZOGNA DI MAURO BIGLINO

“Verrà il tempo, infatti, in cui non sopporteranno la sana dottrina ma, per prurito di udire, si 
accumuleranno maestri secondo le loro proprie voglie e distoglieranno le orecchie dalla verità 
per rivolgersi alle favole.”
2 Timoteo 4:3-4

"Poi che io possa essere funzionale a certi progetti (Nuovo Ordine Mondiale) beh, se lo è, io 
non posso farci nulla.”
Mauro Biglino

Mauro Biglino è diventato rapidamente un punto di riferimento per tutti i new ager riuscendo a 
coinvolgere anche molti intellettuali atei. Il guru dei raeliani, il "contattato dagli extraterrestri" 
Rael, predicò le stesse identiche dottrine sugli "alieni creatori" diventando immensamente ricco e
famoso. Mancava però ancora la figura di un "traduttore" (?) o di un "professore" (?) per 
convincere nuove generazioni di creduloni.

"Io sono neutrale, non mi occupo di fede.” 
Mauro Biglino

Biglino ha cercato in ogni modo di presentarsi come un professore, un metodico ricercatore 
“superpartes", del tutto disinteressato alle posizioni dottrinali, ed afferma di essere soltanto un 
rigoroso traduttore, disinteressato alla fede. 
Ma Biglino non è nulla di tutto questo. Biglino si occupa eccome di fede e ha sempre ironizzato 
in modo beffardo sui credenti (quelli religiosi, perché il vero cristianesimo non si può confutare) 
e sul Figlio di Dio. Mauro Biglino propone dottrine che negano completamente il Dio della 
Bibbia e negano completamente Gesù Cristo, la Parola venuta nella carne.

Vi sono certamente molti atei al mondo e molte persone che non credono nella Bibbia, ma 
Biglino si è spinto molto oltre cercando di utilizzare la Bibbia (con ogni tipo di menzogna) per 
“dimostrare” che Dio non esiste, per negare la divinità di Gesù ed anche negare il peccato 
originale (caduta dell'uomo e necessità di salvezza).

Satana (una creatura che Mauro Biglino ovviamente nega totalmente...) nel deserto
si comportò nello stesso identico modo, citando la Bibbia in modo ingannevole per tentare Gesù 
Cristo.
Non facciamoci ingannare in nessun modo dalla grande capacità oratoria di Mauro Biglino e 
dalle sue seduzioni, questo non è un gioco ed i temi trattati da queste persone non sono 
irrilevanti.
Biblicamente parlando, Muaro Biglino è un “anticristo”.
Attenzione, questa non è un'esagerazione, un insulto o una calunnia.
Mauro Biglino ha dimostrato esplicitamente, pubblicamente di essere totalmente anticristo.
Oggi moltissime persone hanno completamente perso di vista la definizione biblica di anticristo, 
credendo che questa figura sia una sorta di mostro a 4 teste o un diavolo sputafuoco ma la Bibbia
offre una descrizione precisissima sullo spirito dell'anticristo: 

“Fanciulli, questa è l'ultima ora: e come avete udito, l'anticristo deve venire, e fin da ora sono 
sorti molti anticristi; da questo conosciamo che è l'ultima ora.”
1 Giovanni 2:18
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Mauro Biglino è certamente uno di questi, le sue esternazioni lo hanno dimostrato in modo 
evidente a tutti. Infatti Mauro Biglino:

- ha esplicitamente negato il Padre ed il Figlio
- ha esplicitamente negato la Parola venuta nella carne (Gesù Cristo).
- ha esplicitamente negato le opere ed i miracoli compiuti da Gesù. 
- ha esplicitamente negato la morte in croce e la risurrezione di Gesù.
- ha esplicitamente negato che Gesù è il Cristo.

"Chi è il menzognero se non colui che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il 
Padre e il Figlio. Chiunque nega il figlio, non possiede nemmeno il Padre, chi professa la sua 
fede nel Figlio possiede anche il Padre"
1Giovanni 2:22

"Certe cose che vengono dette su Gesù sono delle vere bestemmie per un ebreo, il fatto che lui 
fosse figlio di Dio è una bestemmia per un ebreo, lui non avrebbe mai detto una cosa del 
genere.”
Mauro Biglino

Gesù Cristo venne messo a morte proprio perchè i capi religiosi dell'epoca lo considerarono un 
bestemmiatore. Biglino, proprio come loro nega il Figlio di Dio.

"Vi ho detto che morirete nei vostri peccati; se infatti non credete che IO SONO, morirete nei 
vostri peccati"
Giovanni 8:24

Ecco cosa arriva a dire Mauro Biglino:

"Cristo sulla croce, convinto di essere il Messìa promesso, esprime tutta la sua rabbia, dicendo: 
"perchè mi hai giustiziato? Cioè, non eravamo d'accordo così, io ero il messia davidico che 
doveva vincere, invece sono sconfitto"
Mauro Biglino in una conferenza pubblica

Biglino con queste parole, dimostra non solo di odiare profondamente Gesù Cristo ma anche di
non aver capito nulla dell'opera di salvezza di Dio (leggete i capitoli finali per un 
approfondimento) e di non aver capito nulla nella Bibbia che afferma di "saper tradurre".
Biglino arriva a descrivere Gesù Cristo come un poveraccio "convinto di essere il messia", un 
fanatico ed un perdente... il talmud dice le stesse identiche cose.
Ma quello che Biglino non capisce è che quando Gesù Cristo ha pagato al posto nostro ed ha 
trionfato pienamente sulla morte stessa, e non è certo stato sconfitto.

Ecco dunque presentata una delle dottrine preferite dalla new age e dalla massoneria.
Gesù sarebbe tutta un'invenzione degli apostoli, quando invece tutta la Bibbia, coerentemente 
profetizza, annuncia e descrive la venuta del Salvatore del mondo. 
“Poiché questa è la volontà del Padre mio: che chiunque contempla il Figliuolo e CREDE IN 
LUI, abbia vita eterna; e io lo risusciterò nell'ultimo giorno”
Giovanni 6:40

"Gesù era un predicatore messianico convinto di essere il Messìa Davidico promesso, una delle 
tante promesse non mantenute è quella che avrebbe liberato Israele.” 
Mauro Biglino durante una conferenza pubblica
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Gesù avrebbe dunque "fallito la sua missione" e dimostrato di essere un falso profeta...
Questo è esattamente quello che viene detto nel talmud, con infinito odio verso il Salvatore che è
risuscitato dai morti.  
Queste sarebbero le "rigorose traduzioni" di Mauro Biglino?

Lo spirito beffardo di personaggi come Mauro Biglino è chiaramente annunciato e descritto nella
Bibbia:

“E Gesú, rispondendo, disse loro: «Guardate che nessuno vi seduca! Poiché molti verranno nel 
mio nome, dicendo: "io sono il Cristo" e ne sedurranno molti. Allora vi sottoporranno a supplizi
e vi uccideranno; e sarete odiati da tutte le genti a causa del mio nome. Allora molti si 
scandalizzeranno, si tradiranno e si odieranno l'un l'altro. E sorgeranno molti falsi profeti, e ne 
sedurranno molti. [...] Perché sorgeranno falsi cristi e falsi profeti, e faranno grandi segni e 
miracoli tanto da sedurre, se fosse possibile anche gli eletti.”
Matteo 24:4-5,9-11,24

Il verbo “sedurre” è inteso come “ammaliare, ingannare”. Gesù sapeva che la sua verità sarebbe 
stata infangata dalle bugie di Satana, per questo motivo il primo avvertimento che dà agli uomini
è quello di far attenzione a non essere ingannati da falsi profeti, come ad esempio l'anticristo (nel
senso che nega il Padre ed il Figlio) Mauro Biglino.

“Si sono infatti infiltrati tra di voi certi uomini, che sono stati da tempo designati per questa 
condanna, empi che mutano la grazia del nostro Dio in immoralità e negano l'unico Padrone 
Dio e il Signor nostro Gesú Cristo.
Or voglio ricordare a voi, che già conoscevate tutto questo, che il Signore, dopo aver salvato il 
suo popolo dal paese di Egitto, in seguito fece perire quelli che non credettero.
Egli ha pure rinchiuso nelle tenebre dell'inferno con catene eterne, per il giudizio del gran 
giorno, gli angeli che non conservarono il loro primiero stato ma che lasciarono la loro propria
dimora. Proprio come Sodoma e Gomorra e le città vicine, che come loro si erano abbandonate 
alla fornicazione e si erano date a perversioni sessuali contro natura, sono state poste davanti 
come esempio, subendo la pena di un fuoco eterno; allo stesso modo questi sognatori 
contaminano anch'essi la carne, respingono l'autorità e parlano male delle dignità. Ma costoro 
parlano male di tutte le cose che non comprendono; tutte le cose invece, che come animali 
irragionevoli conoscono naturalmente, diventano per essi motivo di rovina.
Costoro sono mormoratori, scontenti, che camminano secondo le loro passioni; per di piú la 
loro bocca proferisce cose oltremodo gonfie e adulano le persone per l'utilità propria.
Ma voi, carissimi, ricordatevi delle parole che gli apostoli del Signore nostro Gesú Cristo 
hanno predetto. Essi vi dicevano che nell'ultimo tempo vi saranno degli schernitori che 
seguiranno le loro empie passioni. ”
Giuda 1:4-8,10,16-18

"La storia di Gesù? È da riscrivere anche quella lì..."
Mauro Biglino

Mauro Biglino nel suo libro Antico e Nuovo Testamento libri senza Dio, a pag. 134, Biglino 
inizia a delineare quella che è la sua tesi principale, la tesi che gli ha occupato vari anni della sua 
vita: dimostrare che Gesù Cristo non è il Figlio di Dio, e che non ha tolto il peccato del mondo.
Infatti scrive:

“Ma noi dobbiamo prendere atto di due elementi che si presentano con evidenza agli occhi di
chi legge la Bibbia con mente libera dai condizionamenti dottrinali. Così facendo apprendiamo
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che i due elementi  fondamentali  che spiegherebbero e giustificherebbero la venuta di Cristo
sulla Terra sono in realtà fallaci o meglio ancora inesistenti:
- Il Dio padre sarebbe (secondo la dottrina), il Dio di Abramo, Isacco e Giacobbe, cioè Yahweh,
ma è chiaro che Yahweh non è Dio, bensì solo uno dei tanti  Elohim, che si sono spartiti  il
territorio.
- Nella Bibbia non c’è traccia di peccato originale.” 
Mauro Biglino, Antico e Nuovo Testamento libri senza Dio, pag. 134

In queste frasi di Biglino, si delinea tutta la sua strategia, infatti nelle sue conferenze dice spesso:

 “Siccome YHWH (IO SONO) non è Dio allora Gesù di chi è figlio?”

Ma nelle sue elucubrazioni sull’Antico Testamento, Biglino non ha dimostrato che YHWH non è
Dio, e non ha neppure dimostrato che gli ebrei dell’epoca pre-cristiana non credessero in YHWH
come puro Spirito e Creatore del cielo e della terra. 
Ovviamente Biglino nei suoi libri e nelle sue conferenze ha fatto risaltare i passaggi che secondo
lui  indicano  qualche  forma  di  violenza  da  parte  di  YHWH  (dimenticando  invece  che  era
semplicemente la punizione che Dio attuava nei confronti di peccatori che lui già sapeva non si
sarebbero convertiti), e non ha fatto risaltare i passaggi, innumerevoli nell’Antico Testamento,
dove gli ebrei si rivolgono a YHWH come puro Spirito, il Creatore del mondo, l’Onnipotente,
l’Onniscente, l’Onnipresente, tutte caratteristiche peculiari di Dio, e non di un essere alieno (al
quale spesso il Biglino allude, insertandosi in un filone, quello degli antichi astronauti, molto di
moda in questo periodo, anche per i fantasiosi episodi che appaiono su History Channel).
Per quanto riguarda il peccato originale, Mauro Biglino afferma spesso che nella Bibbia questo
concetto non sarebbe presente. Vedremo in seguito che la dottrina della negazione del peccato
originale è proprio la versione teosofica/gnostica di Lucifero. 
Ma forse è un caso eh....

A pag. 135 sempre dello stesso libro, Biglino continua a ribadire che nell’Antico Testamento non
ci sarebbe traccia di nessun Dio Padre. Ovviamente ignora passaggi biblici come questi:

“Dio disse a Mosè: «Io sono colui che sono!». E aggiunse: «Così dirai agli Israeliti: “Io-Sono
mi ha mandato a voi.”
Esodo 3:14

“Cosí dice l'Eterno, il re d'Israele e suo Redentore, l'Eterno degli eserciti: «Io sono il primo e
sono l'ultimo, e all'infuori di me non c'è DIO.”
Isaia 44:6

“poichè io sono il Signore, tuo Dio, il  Santo d’Israele,  il  tuo salvatore. Io do l’Egitto come
prezzo per il tuo riscatto, l’Etiopia e Seba al tuo posto.”
Isaia 43:3

“davanti  al  Signore che viene:  sì,  egli  viene a giudicare la terra; giudicherà il  mondo con
giustizia e nella sua fedeltà i popoli.”
Salmo 96:13

Dice il Signore, tuo redentore, il Santo d’Israele: «Io sono il Signore, tuo Dio, che ti insegno per
il tuo bene, che ti guido per la strada su cui devi andare.”
Isaia 48:17
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LA NEGAZIONE DEI MIRACOLI DI GESU' CRISTO

"I miracoli dei Vangeli? Intanto bisogna stabilire se sono miracoli..."
Mauro Biglino durante una conferenza pubblica

Non ancora appagato, nel 2015 Mauro Biglino pubblicizza il suo ennesimo libro ove si negano 
anche i miracoli di Gesù Cristo, attraverso un "esame medico-scientifico" (???).
Mauro Biglino descrive dunque Gesù come un truffatore "astuto"... 
Queste affermazioni non sono molto diverse da quelle del talmud ove Gesù è paragonato ad uno 
"stregone" che cercò di condurre Israele all'idolatria.

"Se non fossi venuto e non avessi parlato loro, non avrebbero alcun peccato; ma ora non hanno 
scusa per il loro peccato. Chi odia me, odia anche il Padre mio. Se non avessi fatto in mezzo a 
loro opere che nessun altro mai ha fatto, non avrebbero alcun peccato; ora invece hanno visto e
hanno odiato me e il Padre mio. Questo perché si adempisse la parola scritta nella loro Legge: 
Mi hanno odiato senza ragione"
Giovanni 15:22-25

LA NEGAZIONE DELLA RESURREZIONE

“Da  questo  si  comprende  che  il  problema  del  Nuovo  Testamento  non  risiede  tanto  nelle
traduzioni forzate (anche se sono ben presenti),  o nelle interpretazioni  di un testo scritto in
greco, bensì in ciò che hanno deliberatamente inventato quando l’hanno scritto.”
Mauro Biglino, “Antico e Nuovo Testamento libri senza Dio”, pag. 135

"secondo me quando Gesù sente parlare di lui si rivolta nella tomba."
Mauro Biglino durante una conferenza pubblica

Qui Biglino scopre le sue carte e scrive che il Nuovo Testamento sarebbe un libro inventato. La
tesi  dell’invenzione  a  tavolino  dei  Vangeli  e  della  Divinità  di  Gesù è  stata  già  proposta  in
passato, ma non è credibile.
Ammettiamo per un attimo che Biglino avesse ragione: è stata tutta un’invenzione e la figura di
Gesù è stata divinizzata. Qui prodest? Chi ci guadagnava da tutto ciò? Nessuno, anzi.
Innanzitutto analizziamo un primo punto per confutare la tesi di Biglino. Sappiamo che gli autori
del Nuovo Testamento furono otto e di questi otto almeno sette erano ebrei (vi sono comunque
teorie che anche Luca fosse ebreo, ma comunque è maggioritariamente accettato che Luca fosse
un  ellenico  giudaizzato).  Per  quale  motivo  otto  ebrei,  fedeli  quindi  alla  Legge  mosaica,
avrebbero dovuto inventare qualcosa di falso, dichiarando il falso e improntando tutta la loro vita
con lo scopo di sostenere il falso?
Il supposto gruppo di falsari dei Vangeli e degli altri libri del Nuovo Testamento cosa ci
guadagnava? Di solito si trama un complotto, e si diffondono idee false per poter lucrarci
sopra, o per acquisire alcun potere, ma i primi cristiani non ambivano a nessun potere
terreno, anzi, rifuggevano il potere, che consideravano uguale alle tenebre, e cercavano la
Verità, che consideravano essere esattamente una persona: Gesù Cristo. 

Inoltre c’è un altro punto, ancora più importante del primo, che smonta le tesi di Biglino: anche
ammesso che un limitato gruppo di persone si fosse unito e abbia scritto i Vangeli a tavolino,
come sarebbe stato possibile divulgare la nuova credenza, basata su eventi soprannaturali, alle
masse? Con un semplice libro non si può convincere qualcuno della Divinità di Cristo e della sua
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risurrezione dai morti. 
Per  convincere  un  non  credente  a  credere,  bisognava  predicare  nelle  strade,  e  bisognava
predicare con le lacrime agli occhi, ossia credendoci veramente. Infatti il vero Cristianesimo non
è  una  credenza  in  un  dio  impersonale  come  nelle  religioni,  dove  si  descriveva  un’anima
universale lontana e fredda. 
Il Cristianesimo è una relazione personale con Gesù Cristo che ogni uomo e donna vive
personalmente, i testi dei vangeli sono basati su fatti realmente accaduti e se il predicatore
non crede veramente in quello che sta predicando, nessuno gli crederebbe. 
Ve lo immaginate il gruppo di complottisti falsari, andare a predicare in qualcosa che non
credevano loro stessi per primi? 
E in piu andare a predicare sapendo di poter essere uccisi? 
Difatti in quel tempo andare in giro a dire che Gesù Cristo era il Figlio di Dio ed era risorto dalla
morte era molto ma molto pericoloso.
Non  solo  era  considerato  blasfemia  dagli  ebrei  (che  infatti  lapidarono  molti  cristiani,  a
cominciare  da  Stefano),  ma  era  pericoloso  anche  sostenerlo  davanti  ai  romani,  per  i  quali
l’imperatore era considerato un dio. 

Paolo, non avrebbe potuto fare la seguente dichiarazione, se ciò che avesse detto non fosse stata
la verità:

“In seguito apparve in una sola volta a piú di cinquecento fratelli, la maggior parte dei quali è
ancora in vita, mentre alcuni dormono già.” 
1 Corinzi 15:6

In questo estratto dalla sua lettera ai Corinzi, Paolo invita i destinatari a verificare dai testimoni
oculari se quanto lui e gli altri apostoli sostengono sia la verità o meno. 
Quindi, secondo Biglino, qui Paolo chiede di interpellare 500 persone per controllare che quello
che lui dice è una bugia? Oppure Paolo era un bugiardo così abile che si era messo d'accordo con
500 persone nel propagandare una bugia inutile? Non ha senso... 
O forse, se la ritenete più plausibile, gli apostoli sono diventati tutti quanti dei pazzi visionari
(allo stesso tempo) a tal punto da inventarsi  una bugia enorme che, non solo non li avrebbe
portato alcun vantaggio, ma che li avrebbe addirittura messi nei guai fino al collo. 
Masochismo puro. La logica stessa sconfessa le tesi di Biglino.

La  verità  è  che  Paolo  sapeva  che  Gesù  era  Dio,  e  come  gli  altri  apostoli,  sapevano  che
predicando “la buona novella” sarebbero andati incontro a persecuzione; allo stesso modo che
Gesù fu perseguitato e crocifisso. 
Quindi, l'unico motivo per il quale fecero lo stesso quello che hanno fatto è perché Gesù Cristo è
risorto ed è “l'unica Via, la Verità e la Vita”. 

Paolo dopo aver “interpellato” i testimoni oculari,  con grande lucidità spiega proprio quando
spiegato fino ad ora:

“Ora, se si predica che Cristo è risuscitato dai morti, come mai alcuni di voi dicono che non c'è 
la risurrezione dei morti? Se dunque non c'è la risurrezione dei morti, neppure Cristo è 
risuscitato. Ma se Cristo non è risuscitato, è dunque vana la nostra predicazione ed è vana 
anche la vostra fede. Inoltre noi ci troveremo ad essere falsi testimoni di Dio, poiché abbiamo 
testimoniato di Dio, che egli ha risuscitato Cristo, mentre non l'avrebbe risuscitato, se 
veramente i morti non risuscitano. Se infatti i morti non risuscitano, neppure Cristo è stato 
risuscitato; ma se Cristo non è stato risuscitato, vana è la vostra fede, voi siete ancora nei 
vostri peccati, e anche quelli che dormono in Cristo sono perduti. Se noi speriamo in Cristo 
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solo in questa vita, noi siamo i piú miserabili di tutti gli uomini. Ma ora Cristo è stato 
risuscitato dai morti, ed è la primizia di coloro che dormono. Infatti, siccome per mezzo di un 
uomo è venuta la morte, cosí anche per mezzo di un uomo è venuta la risurrezione dei morti. 
Perché, come tutti muoiono in Adamo, cosí tutti saranno vivificati in Cristo.”
1 Corinzi 15:12-22

Biglino ha chiaramente mentito e falsificato la Parola scritta nei testi ebraici, questo non lo 
affermo certo io ma moltissimi traduttori e anche moltissimi ebrei madrelingua

Le teorie di Biglino non sono né “casuali” né tantomeno "nuove", ma si inseriscono infatti in una
gigantesca opera di propaganda strettamente legata alla massoneria ed alla new age, che punta a 
preparare il mondo intero all'inganno finale di una finta invasione aliena che darà potere assoluto
al Nuono Ordine Mondiale.

La Parola di Dio annuncia e profetizza tutto questo, mettendo i guardia il mondo intero da una 
inganno spaventoso che avrebbe caratterizzato gli ultimi tempi (nello studio profetico tratteremo 
queste profezie).a agito

LE FALSE PROVE DI BIGLINO 

a mostrare questa strepitosa "PROVA":

Razzi e missili nel Tempio di Kush, ne "Il libro che cambierà per sempre le nostre idee sulla Bibbia" di 
Mauro Biglino riva 

Ecco quello che scrive il "professore" a riguardo di questo disegnino:

“2150 a.C. Nel Medio Regno egizio (2160-1785 a.C.) viene edificato in Nubia (Sudan) il tempio 
minerario di Kush, che contiene una raffigurazione di una probabile navicella in volo e quella di 
un missile a terra, con due individui rappresentati di fronte e non vestiti come gli Egizi (paiono 
avere un abito composto da un solo elemento che ricopre tutto il corpo). Si tratta di una 
immagine molto discussa che è stata comunque riprodotta nel lavoro precedente."
Lo strepitoso "disegnino" sarebbe tratto da questo "rilievo": 
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Ma il tempio di Kush non contiene affatto questa immagine.
Il rilievo indicato da Biglino non esiste e non è mai esistito. L'immagine mostrata da Biglino é un
volgarissimo falso. Questa sarebbe la serierà di un "professore" (che professore non è) che vuole 
"riscrivere la storia" ed insegnare a tutti i traduttori del mondo che hanno sbagliato? 
L'immagine proposta da Biglino è stata pubblicata dalla rivista “HERA” nell'aprile del 2001 
(n.16) ed è solo il frutto di una manipolazione fotografica, in altre parole è un falso.
Il rilievo originale è ancora oggi visibilissimo a Saqqara, nella tomba di Nefer e non mostra 
nessun razzo e nessuna navicella in volo:
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LA STATUETTA DI TOPRAKKALE

Nel libro "Il dio alieno della Bibbia" Mauro Biglino cita come prova la "statuetta di Toprakkale",
che moltissimi ingenui considerano come un "oggetto antichissimo" e misterioso...

Questo "ritrovamento" inutile era già stato pubblicizzato dal massone Zecharia Sitchin (toh 
guarda come è piccolo il mondo).

Sitchin fu sicuramente uno dei primi ad affermare che questa statuetta rappresentava un modulo 
spaziale e che doveva avere all’incirca tremila anni, a suo dire l’oggetto era realizzato in un 
materiale poroso, probabilmente una pietra fatta di cenere vulcanica. Due riviste agli inizi degli 
anni 90, più precisamente l’inglese Fortean Times Magazine nel 1993 e la rivista tedesca 
Magazine 2000 nel 1994 fecero alcune foto a questo artefatto e dichiarando che questa 
raffigurazione di navicella era conservata al Museo Archeologico di Istanbul, era stata trovata 
nel 1975 nel sito di Tuspa Toprakkale, la sua datazione, confermata dagli scavi (a detta loro), era
tra 830-612 AC e sarebbe riconducibile alla civiltà Urartu nel nord-est del lago di Van. Questa 
affermazione in realtà è errata infatti non risulta assolutamente essere stato trovato un artefatto 
simile durante degli scavi archeologici, ma bensì si è propensi a credere che tale oggetto sia stato
recuperato da un commerciante d’arte che ha voluto donarlo al museo.

Dato che esso rappresenta indiscutibilmente una navicella con astronauta la domanda ovvia è: è 
un artefatto vero?
Risposta: assolutamente no! Fu sottoposto, nel 2003, per conto del Ministero per i Beni e della 
Cultura turco, ad analisi dal Dipartimento di chimica, dalle analisi chimiche e petrografiche 
risultò essere un manufatto di gesso e polvere di marmo risalente a soli 25 anni prima!!!
Il “modulo spaziale” che per anni era stato considerato un mistero si rivelò così una bufala in 
gesso di soli 25 anni prima. 
La cosa curiosa fu che il Direttore Generale del Museo Ph. D. Alpay Pasinli disse che egli capì 
subito che il manufatto non poteva avere tre mila anni e che era un falso ma la stampa 
occidentale convinse lui ed il pubblico del museo che la navicella aveva tremila anni nonostante 
le prove contrarie, perché poteva essere una valida prova delle teorie di Zaccaria Sitchin. Quando
i giornalisti e gli pseudoscienziati chiesero di vedere l’artefatto il museo non solo mostrò a loro 
l’artefatto ma dopo l’uscita degli articoli e del libro lo espose al pubblico come uno dei suoi 
migliori “pezzi” ben felice della pubblicità ricevuta.

Se è questa la serietà con cui Biglino offre le sue "prove" possiamo ben comprendere la serietà 
delle sue teorie sugli "alieni che amano l'odore di carne alla griglia".
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Mauro Biglino ha pubblicamente affermato di essere stato un massone, ma a suo dire ne sarebbe 
poi uscito...

 

Chiunque conosca anche solo un minimo la massoneria, non si stupisce certo di queste 
dichiarazioni.
Biglino ha sempre parlato come un massone, cercando di minimizzare la questione e facendo 
credere che non vi sia "proprio nulla di particolare" o significativo nell'essere stati o essere 
massoni. 
Questo elemento è invece fondamentale e determinante per comprendere l'operato di Biglino. 
Per quale misteriosa ragione le dottrine che vogliono cancellare la verità della Bibbia, il suo Dio 
e Gesù Cristo, provengono sempre da massoni o ex-massoni?
Siamo davvero così ingenui e naif da pensare che tutto questo sia un puro caso? 
Anche Leo Zagami sostiene spavaldamente di essere un "ex illuminato" che vuole ora "aiutarci" 
e rivelare "preziosi segreti". 
Tutte queste persone continuano invece ad offrire le pure dottrine massoniche alle masse.

Se Biglino come altri sostengono di essere ex-massoni, significa che si può uscire liberamente 
dalla massoneria e poi andarsene in giro tranquillamente a rivelare tutti i loro segreti in 
conferenze, libri, dvd, internet e youtube?
Dunque "uscire dalla massoneria" è come uscire da un club di bocce? 

La storia insegna che chi ha abbandonato e tradito per davvero la massoneria, è sempre stato 
eliminato. Ricordiamo il giuramento massonico:
"Prometto e giuro di non palesare giammai i segreti della Libera Massoneria; di non far 
conoscere ad alcuno ciò che mi verrà svelato,  sotto pena di aver tagliata la gola, strappato il 
cuore e la lingua, le viscere lacere, fatto il mio corpo cadavere in pezzi, indi bruciato e ridotto 
in polvere, questa sparsa al vento per esecrata memoria e infamia eterna." Biglino invece 
afferma di essersi separato definitivamente dalla massoneria e di non volerla difendere... 
Davvero? Eppure egli agisce e continua ad agire come un perfetto “agente” della massoneria. Le 
dottrine professate sono proprio quelle di un massone e le  frequentazioni pubbliche risultano 
sempre piuttosto selezionate:
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SOPRA: Presentazione di una conferenza in un sito massonico 
SOTTO: Mauro Biglino in conferenza, ospite d'onore del ROTARY CLUB
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LE DOTTRINE MASSONICHE E MAURO BIGLINO

Proviamo dunque a paragonare il credo massonico con le "preziose rivelazioni" di Biglino.
Cosa sostiene il pensiero massonico? 
La massoneria, agli alti gradi, professa la propria fede in Satana, considerato come "portatore di 
Luce" e "grande iniziatore", il serpente antico che avrebbe infatti portato la "gnosi" (conoscenza)
all'uomo. Il Dio descritto nella Bibbia è dunque descritto come un "Dio minore", crudele e 
capriccoso che ha imprigionato gli uomini. Cosa sostiene Biglino?
Curioso... la stessa identica cosa solo che ha sostituito “Satana” con gli “alieni creatori buoni”.
Biglino ci dice che il Dio descritto nella Bibbia è solo un "miserevole alieno malvagio", un 
"extraterrestre" collerico e capriccioso. 
A quanto pare le dottrine corrispondono pienamente. 
Per sostenere queste "incredibili rivelazioni" e queste "straordinarie e sconvolgenti verità" 
Biglino (rimane in famiglia) citando un altro "famoso ricercatore": Zecharia Sitchin.
Quanto è piccolo il mondo, a queste persone piace giocare in casa...
Anche Zecharia Sitchin era un massone di alto grado. A volte il caso...
Mauro Biglino sostiene che Dio non ha creato nulla:

Inoltre secondo Biglino nella Bibbia non esisterebbe il monoteismo e la Bibbia sarebbe stata 
tagliata e cucita ad uso e consumo del popolo ebraico.

“La Bibbia non parla di monoteismo ed è stata tagliata e cucita.” 
Mauro Biglino durante una conferenza pubblica

Tutto questo è semplicemte surreale, oltre che storicamente ed oggettivamente falso, è
assolutamente incontestabile che la Bibbia sia assolutamente monoteistica.
Questo popolo ha attraversato periodi in cui il politeismo regnava sovrano e tutto questo è stato 
chiaramente registrato nella Bibbia, in tutta la Bibbia il Dio degli Ebrei è uno solo.

L'ALLEGRA COMPAGNIA E IL FILO COMUNE

                                                                                                                                                          
Da chi è circondato oggi Mauro Biglino? Quali sono i principali fans di Mauro Biglino?           
Che tipologia di persone è stata attirata e ammaliata dalle dottrine di questo personaggio? 
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Proviamo, con grande oggettività, ad osservare le persone, i gruppi, i simboli:

Biglino è oggettivamente (è un semplice dato di fatto) sostenuto ed esaltato soprattutto da 
massoni, satanisti, new agers, gnostici, e cultisti degli extraterrestri... sarà un caso?
Sulla bacheca di Mauro Biglino l'odio per la fede in Dio e per Gesù Cristo si possono respirare 
ovunque, negare che l'anticristianesimo sia il filo conduttore che unisce la stragrande 
maggioranza dei fans di Biglino è semplicemente impossibile.
Le curiose idee di Biglino hanno infatti subito attirato persone molto precise e molto particolari, 
con le quali Biglino si intrattiene, ride e scherza.

La persona alla quale si fa riferimento come "braccio di ferro" è un uomo malato di Parkinson 
che annunciò papa Bergoglio durante la cerimonia di proclamazione del nuovo papa. 
Marco Dimitri, con il quale Biglino scherza amichevolmente è il leader dei “bambini di satana”, 
oggi “satanisti razionali”.
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"Satana è denaro, arte e orgasmo, musica, lesbismo e tradimento”
Marco Dimitri

Marco Dimitri frequentava anche la “fratellanza cosmica”, un culto ufologico che, curiosamente,
si trova proprio alle origini del successivo culto dei dischi volanti “cristianeggiante” di Giorgio 
Bongiovanni: "Nonsiamosoli".
Non è certo difficile notare che gli elementi sono oggettivamente sempre gli stessi.
All'epoca, la Fratellanza Cosmica era guidata a Bologna da Roberto Negrini, seguace di Aleister 
Crowley (che tratteremo in un capitolo a parte).

IL "GRANDE TRADUTTORE" CHE HA PAURA DI CONFRONTARSI 
PUBBLICAMENTE

L'archeologo Bisconti pone una domanda molto sensata:

"Biglino è appoggiato ogni giorno da un esiguo numero di seguaci e fans ignoranti del fatto che 
al mondo esistono, e sono esistite, migliaia di persone che hanno speso la loro intera vita a 
tradurre i testi biblici. Ma la domanda è: fino a Biglino nessuno si è mai accorto che la Bibbia 
non parla di Dio?"
Niccolò Bisconti, archeologo

"Mauro Biglino, ricercatore verso la quale dedico gran parte del mio lavoro, ha pubblicamente 
rifiutato un mio confronto con lui."
Daniele Salamone

Tutti i traduttori delle lingue antiche, da secoli, avrebbero sbagliato tutto, tutti stupidi, tutti 
poveri sciocchi. Gli ebrei madrelingua? Sbagliano anche loro, solo Biglino ha ragione.
Mauro Biglino é l'unico vero traduttore al mondo, lui solo ha capito e il resto del mondo ha 
sbagliato tutto da secoli. Nonostante questo Biglino non è disposto a confrontarsi con nessuno, 
salvo alcuni incontri con esponenti accuratamente scelti che non intendono e non sono in grado 
di confutarlo. 
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"È davvero curioso il fatto che questa crisi economica, politica, sociale e religiosa sia 
accompagnata in parallelo dall'esponenziale aumento di teorie a dir poco stravaganti. Queste 
ipotesi (chiamiamole così) spacciate praticamente per verità vengono vendute in libri dai titoli 
provocatori e spesso un pò troppo presuntuosi."
Niccolò Bisconti (Archeologo), su Biglino

Mauro Biglino, da molti definito addirittura “professore” (in realtà non è nemmeno laureato) ha 
preso la Bibbia, e ne ha capovolto interamente il significato a suo piacimento, vantandosi inoltre,
spesse volte, di aver avuto il sostenimento di alcune delle sue ipotesi da parte di filologi ebrei
(di cui si ignora l'identità però, visto che non riporta mai nome e cognome).
Ma basta indagare un pò per comprendere che la realtà è un'altra.
Ci sono decine di pagine dove vengono corrette e aspramente derise gran parte delle traduzioni 
di Biglino, risultanti nella maggioranza dei casi imprecise, errate o mal interpretate. 
Sparare a zero su secoli di studi filologici e ancor di più su una cultura intera non rientra nei 
canoni della serietà e dell'onestà intellettuale, ma ancor più patetico è il ricorso al vittimismo 
come arma di difesa: “io ho scoperto la verità e tutti mi vogliono tacere, perchè è scomoda”.
Per favore, nessuno mai ha voluto far tacere Biglino e nessun uomo dotato di ragione e un 
minimo di preparazione ha mai preso seriamente i suoi scritti, il dibattito e la critica di questi 
mesi sono nati per necessità e dovere, per difendere quella che è la vera ricerca accademica 
lontana anni luce dal “facciamo finta che” del sig. Mauro Biglino.
Sono stati chiesti dei confronti pubblici ai quali Biglino ha rinunciato, già questo basta per 
compredere quanto sia seria ed onesto lo studio del “traduttore”.
Mauro Biglino inizialmente, non voleva parlare nè di Dio nè tantomeno di religioni che derivano
dalla Bibbia; peccato però che ha finito per accusarle tutte di essere false e, fatto ancora più 
curioso, ne ha creata un'altra identica a quella di Claude Vorilhon, il fondatore del movimento 
dei raeliani.
Infatti il credo di Biglino è identico a quello di Rael: quest'ultimo crede che il nome Elohim, 
presente nelle antiche versioni della Bibbia ebraica, si riferisca a “coloro che vennero dal cielo”, 
i creatori diretti dell'Homo Sapiens, stessa identica ipotesi.
Molti hanno definito Mauro Biglino come il “Sitchin italiano” (quello del pianeta Nibiru). 
Figure come Mauro Biglino, Zecharia Sitchin, David Icke, Giorgio Bongiovanni, Corrado 
Malanga, Claude “Rael” Vorilhon, hanno tutti lo stesso denominatore comune: l'esistenza 
di esseri di natura aliena superiori all'uomo che, sempre secondo alcuni dei “guru” 
sopracitati, torneranno sulla terra per portare la pace. 
Ma...aspettate un attimo... questo è proprio il piano di inganno finale che la massoneria 
intende perpetuare al mondo intero! 
Gli strati di bugie sono così stratificati che fatichiamo a capire l'inganno: lo strato più 
interno è quello religioso che ha infangato la verità di Dio spacciandosi per tale, il secondo 
strato è quello della scienza evoluzionistica che ha estromesso Dio dai giochi, il terzo strato 
è la teoria del globo rotante in un universo infinito che ci ha reso “insignificanti” ed ha 
posto le basi per il quarto strato di bugia, la propaganda aliena. Tutto questo allo scopo di 
preparare il mondo al gran finale dell'agenda mondialista: la finta invasione aliena che ci 
unirà sotto un'unica bandiera (Nuovo Ordine Mondiale), come il buon vecchio Reagan più 
volte ipotizzò in ben 7 discorsi.

Nel pensiero new age il mito degli "extratterrestri creatori e salvatori" è ormai cresciuto a 
"dogma di fede". 
La propaganda sugli "extraterrestri nostri creatori" è oggi diventata assordante e sono 
milioni le persone che stanno cadendo in questa trappola devastante.
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"Possiamo allora credere che gli extraterrestri siano i nostri veri creatori e che torneranno
a salvarci da noi stessi"
Adam Kadmon, da Mistero Italia1

"la mia missione è diffondere la verità sugli extraterrestri nostri creatori"
 Claude “Rael” Vorhillon, Guru dei raeliani

Oggi non esiste guru o new ager che non ripeta queste storielle a memoria, credendosi molto 
"sveglio"e "illuminato"...

CONFUTAZIONI ALLE “TRADUZIONI” DI BIGLINO

Tra i tanti, anche il professore, biblista e semitologo, Danilo Valla, ha fatto letteralmente a pezzi 
le elucubrazioni fanta-ufologiche di Biglino.
Ecco tre punti rappresentativi:

PUNTO 1: 
Biglino sostiene che “barà” in Genesi 1:1 è composto da due parti: una preposizione “b-” che 
indica
l'atteggiamento con cui si fa qualcosa e significa “con gioia con soddisfazione” e “-ra” che 
significa “vedere”.

Danilo Valla lo confuta, in quanto la radice “barà” nell'Antico Testamento è ripetuta per 49 volte
(7×7) sempre col significato di “creare qualcosa dal nulla” e sempre con soggetto Dio.
Il significato della preposizione b- da proposto da Biglino non esiste, è una sua totale invenzione.
Molti altri studiosi ebraici confermano quanto sostenuto da Valla.

PUNTO 2:
Biglino sostiene che “Elohim” è plurale e indica sempre una pluralità di individui.
Questo però è falso secondo Danilo Valla e secondo il parere di una miriade di altri studiosi e 
traduttori biblici Quando “Elohim” indica il vero Dio, ha sempre il verbo al singolare. Il termine 
“Elohim” può essere singolare o plurare, e come per ogni lingua del mondo, per dedurlo basta 
controllare la struttura della frase (articoli, pronomi e coniugazione del verbo). 
Facciamo un esempio: in italiano, la parola “verità” è singolare o plurale a dipendenza del 
contesto in cui è inserita.  Nella Bibbia il termine Elohim è riportato 3'300 volte, di cui circa 
2'600 riferite al singolare e circa 600 al plurale. Non ci vuole un genio per capire che quando il 
contesto della frase era singolare il termine si riferisse a Dio, mentre inserito in un contesto 
plurale si riferisse alle divinità pagane. Questo però dall'alto della sua sapienza, non viene detto 
dal prof. Biglino.

“Allora Elia si avvicinò a tutto il popolo e disse: «Fino a quando tentennerete fra due opinioni? 
Se l'Eterno (YHWH) è Dio (ELOHIM), seguitelo; ma se invece lo è Baal, seguite lui». Il popolo 
non rispose parola. Poi invocate il nome dei vostri dii (ELOHIM); ed io invocherò il Nome del 
Signore. E quel Dio (ELOHIM) che risponderà per fuoco, sia Iddio (ELOHIM). E tutto il popolo
rispose, e disse: Ben dici.”
1 Re 18:21,24 

Joel S. Burnett ha dedicato un intero saggio riguardante il termine "ELOHIM" spiega 
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chiaramente e logicamente la questione. Quando Biglino vuole dare autorità ad una certa tesi, 
cerca di rafforzarla sostenendo che “i maggiori esponenti rabbinici concordano”, alcune volte 
senza fornire alcun riferimento specifico, altre volte (quando conviene) basandosi su 
insegnamenti talmudici che, come abbiamo visto nel capitolo precedente, sono l'essenza della 
dottrina massonica ed odiano visceralmente la figura di Gesù Cristo.

PUNTO 3:
Biglino continua, sostenendo che il termine Ruah in Genesi 1:2 significa “vento” o “ ciò che 
viaggia veloce nell'aria”e non “spirito” e nell'Antico Testamento non c'è il concetto di spirito. 
Secondo lui, la parola deriva dal sumerico RU-A che (sempre secondo lui) veniva scritto con due
segni che somigliano a un aereo o un'astronave sopra l'acqua.

Ma anche qui la confutazione da parte di Danilo Valla non si è fatta attendere: 

“Nella lingua dei Sumeri, “a” significa “acqua” ma nella parola ebraica “ruah” la “a” non 
c'è,
si tratta di un “patah furtivum” che è stato aggiunto per facilitare la pronuncia della heth. In 
“ruah” ci sono una resh, una vau e una heth. “Ruah”, con il suo significato e senza divisioni, è 
attestato, oltre che in Ebraico, in Fenicio, Samaritano, Mandaico, Siriaco, Ugaritico, Aramaico,
Arabo. Se derivasse davvero dal sumerico qualche lingua avrebbe mantenuto una parvenza del 
significato originario. Nell'Antico Testamento “ruah” vuol dire a volte “vento” ma molto spesso
significa “spirito”. Una prova evidente si trova in Esodo 31:1-3 e 35:30-31, nel caso di 
Betsaleel che fu riempito di “Ruah Elohim” = “spirito di Dio”, per realizzare le opere 
artistiche del Tabernacolo e per inegnare ad altri. Vi immaginate se fossero stati riempiti di 
vento? Una scena tipo film demenziale americano.”

MAURO BIGLINO ED IL BARBECUE DEGLI EXTRATERRESTRI

Tra le tante sciocchezze raccontate da Biglino certamente resta indimenticabile la sua
"teoria della carne alla griglia".
Mauro Biglino vende davvero profumo di griglia, ARIA FRITTA ai lettori che pendono dalle 
sue labbra, dimostrando palesemente di non avere la benchè minima conoscenza dei sacrifici nei 
riti religiosi ebraici.
Il sacrificio, dal latino sacer+facere, ovvero “rendere sacro”. Nel suo senso generale il 
“sacrificare” ebraico esprimeva il concetto di porre in relazione il mondo umano con quello 
divino e/o spirituale attraverso uno scambio, che si concretizzava appunto con l'atto del 
sacrificio.
Da un punto di vista terminologico i sacrifici sono delle offerte fatte a Dio.
Ma questi sacrifici antichi erano solo un'ombra delle cose a venire ed annunciavano l'unico
vero sacrificio, il sacrificio perfetto compiuto una volta e per sempre, ovvero quando Dio 
stesso si è fatto uomo e si è sacrificato per il perdono dei peccati di tutta l'umanità. 
Come in tutte le religioni, anche in quella ebraica il sacrificio simboleggiava l'atto in cui l'uomo 
entra in relazione con Dio, attraverso l'offerta di proprietà che permettevano la vita fisica, come 
bovini, caprini, ovini, cereali, uva ed altri alimenti.
Nei capitoli 1-7 del Levitico, vengono elencate le norme rituali per eseguire i sacrifici e le 
offerte,
che possono essere sintetizzate in:
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- oblazioni di cibo: comprende le offerte in generi alimentari come i cereali, e il suo significato è 
di riconoscenza a Dio (Levitico 2:1-6)
- olocausti: è un sacrificio di tipo animale, in cui l'animale viene ucciso, messo sull'altare e 
bruciato (Levitico 1:3-17)
- i sacrifici di ringraziamento o comunione; (Levitico 3:1-17)
- i sacrifici di espiazione per i peccati: questa tipologia di sacrificio serviva per i peccati 
commessi nei confronti di Dio (Levitico 4:1-5:13)
- i sacrifici di riparazione per le colpe; questo a differenza di quelli di espiazione era per riparare 
i peccati commessi verso le persone (Levitico 5:14-6:7)
- i sacrifici votivi o volontari; (Levitico 7:16,17- 22:21,27- Numeri 6:21- 15- 30:11)

Biglino però riesce a trasformare tutto in una gigantesca barzelletta, a suo avviso infatti gli 
Elohim sono degli esseri alieni in carne ed ossa, che amavano annusare “degli odori particolari”, 
o meglio ancora “calmanti”; per questo motivo chiesero al popolo di Israele di eseguire 
determinati sacrifici.
Biglino sembra persino serio mentre, spiega che uno degli odori preferiti fosse quello della 
“carne alla griglia”... Biglino continua spiegando, con estrema serietà, che la teologia (nonché gli
stessi ebrei), interrogandosi sul senso del sacrificio, avrebbero poi dato delle interpretazioni di 
carattere spirituale e/o religioso in seguito.
Biglino tralascia volutamente un particolare descrittivo che rende perfettamente chiaro il senso 
del sacrificio:

“E poserà la mano sulla testa dell'olocausto, il quale sarà accetto all'Eterno, per fare 
espiazione per lui.”
Levitico 1:4

Il Dio di Israele in questi passi si rivolgeva a popoli ancora primitivi: i sacrifici, quindi, 
rappresentavano l'atto di offrire qualcosa di vitale e importante a Dio, un atto devozionale o di 
espiazione adattato alla mentalità “immatura” e pagana del tempo.
I rituali pagani vengono poi fatti scomparire lentamente, in un processo di “evoluzione 
intellettiva/spirituale”.
Si comprenderà che il sacrificio è solo un rituale esteriore, ed esso è privo di senso se non viene 
eseguito con il cuore, un pò come un regalo che facciamo ad una persona magari solo per dovere 
o apparenza.
Dio mostra chiaramente cosa desidera ed ha sempre desiderato dagli uomini:

“[...]poiché voglio l'Amore e non il sacrificio, la conoscenza di Dio più degli olocausti.”
Osea 6:6

In questo passo si evince la comprensione dell'essenza del sacrificio da parte dei profeti, ciò che 
Dio vuole veramente dall'uomo:

“Mangerò forse la carne dei tori? Berrò forse il sangue dei capri? Offri a Dio come sacrificio la
lode e sciogli all'Altissimo i tuoi voti; invocami nel giorno dell'angoscia: ti libererò e tu mi darai
gloria.”
Salmo 50:13-15

Biglino, con un atto di disonestà intellettuale assoluta, non tiene minimamente conto di questi 
passi che sgretolano completamente tutte le sue fantasiose e grottesche teorie.
Perché Biglino tace su questi passi? Non vengono forse dalla Bibbia che lui "traduce"?
Forse gli "extraterrestri" si sono stufati della carne alla griglia?
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Viene certo anche da chiedersi perché mai degli evolutissimi viaggiatori spaziali debbano venire 
sulla terra e chiedere agli uomini di fare dei barbecue...
Non era più semplice riprodurre “l'odore spaziale” nei loro laboratori supertecnologici?
È divertente anche immaginare gli stessi "alieni" attorno al fuoco... come si disponevano intorno 
all'olocausto per annusare gli odori del sacrificio? Tutto questo va oltre il ridicolo...

Ma cosa dire allora delle persone che credono alle teorie di Biglino?

La maggior parte di queste persone è già in partenza contro la Bibbia e pochissimi hanno 
veramente letto la Bibbia o l'hanno letta con le “fette di salame religioso” sugli occhi. 
Nonostante questo la forza di Biglino è quello di essere molto convincente... se si ascolta solo 
lui.

Tratto da http://www.marcovuyet.com/ALARMA%20FALSI%20PROFETI5.htm, versione rivista ed 
adattata
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BLAVATSKY: LA RADICE DELLE TEORIE NEW AGE, 
ICKIANE, BIGLINESI, ETC

L'obiettivo principale, la grande priorità del NWO, come sempre è stato affermato da massoni, 
spiritisti, esoteristi e cabalisti, è la totale cancellazione della fede in Dio ed in Gesù Cristo.
Uno dei grandi cavalli di battaglia della new age è certamente il mito degli "extraterrestri 
creatori"
che verranno a "salvare l'uomo", questa è probabilmente l'ultima carta che sarà giocata nel 
grande inganno.
Oggi queste storielle sono propagandate ovunque, sui giornali, in televisione...
La massoneria, la propaganda di Hollywood e moltissimi guru come Rael o Bongiovanni, 
hanno agito senza sosta in questa direzione, e così anche Biglino.

Attenzione però! La dottrina sugli "extraterrestri creatori dell'uomo" non nasce dal nulla, è stata 
infatti predicata per anni e anni anche da esoteristi, satanisti, new agers e spiritisti quali 
l'occultista Helena Petrovna Blavatsky, fondatrice della società teosofica che è alla base di tutti 
questi culti moderni. 

Helena Petrovna Blavatsky proclamò di essere "entrata in contatto telepatico" con i "maestri 
ascesi" e si auto-nominò "sacerdotessa di Iside”.

La Blavatsky (come la Besant e la Bailey) era affiliata alla massoneria femminile,
suo marito era un MASSONE di 33° grado.
Questa donna dedicò tutta la sua esistenza al "grande piano delle ere":

"Il piano, consacrato al nuovo ordine di cose, è di fare nuove tutte le cose, una nuova nazione, 
una nuova civiltà e una nuova religione, una religione non settaria che è già stata individuata e 
chiamata la religione della grande luce”
Helena P. Blavatsky

La Blavatsky conosceva perfettamente il vero obiettivo della "grande opera" massonica e non 
fece mistero sul fatto che il grande "portatore di luce" (Lucifero) adorato dalla massoneria fosse 
Satana stesso.

Anne Alice Bailey (1880-1949) era un'occultista, medium-spiritista, probabilmente una delle  
figure più importanti nella nascita dell'odierno movimento New Age.
La Bailey, affiliata alla massoneria femminile divenne la terza presidentessa della società 
teosofica, succedendo alla fondatrice Blavatsky e ad Annie Besant.
Insieme al marito Foster Bailey (1888-1977), la Bailey lanciò la "Lucifer Publishing Company", 
che pubblicò la rivista teosofica "Lucifer".
Pù tardi, per evitare di dare troppo nell'occhio, il nome di questa compagnia divenne  "Lucis 
Publishing Company".
Il lavoro del Lucis Trust è portato avanti attraverso la "Scuola Arcana dell'Occulto" e la "Buona 
Volontà Mondiale". Insieme, esse lavorano per attuare ciò che viene definito «Il Piano», come 
rivelato nei ventiquattro volumi scritti dalla Bailey e pubblicati dal Lucis Trust.
Il centro focale del «Piano» che la Bailey era stata incaricata di perseguire è di inaugurare 
la «Convergenza Armonica», conosciuta anche come "punto omega", "fusione" o "punto 
di svolta"che potrà avvenire solo quando le nazioni metteranno da parte le loro diversità 
all'interno di un «Nuovo Ordine Mondiale» di unità globale. Solo allora apparirà il 
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"grande avatar", il "cristo Maitreya".
Attenzione, il “Lucis Trust” non è una piccola setta o una realtà marginale ma un movimento 
internazionale, gestito attraverso un Consiglio di Amministrazione, tra le cui fila hanno militato 
personaggi come John David Rockefeller, Norman Cousins (1915-1990), Robert S. McNamara 
(1916-2009), Thomas J. Watson (1874-1956), presidente dell'IBM ed ex ambasciatore 
statunitense a Mosca, Henry Clauson, Gran Commendatore del Consiglio Supremo del 33° 
Grado di Rito Scozzese del Distretto Sud, ed Henry Kissinger, collegando in tal modo 
l'organizzazione
della Bailey all'interno dei vari gruppi vicini alla Round Table, come il Council on Foreign 
Relations, il Gruppo Bilderberg e la Commissione Trilaterale.
Il piano avrebbe dovuto essere realizzato anche attraverso il Tavistock Institute ed ogni avanzato 
programma di controllo mentale (come il MK-Ultra).
La Bailey affermò di aver ricevuto il "piano" e le sue opere scritte sotto forma di dettatura 
telepatica (channeling, spiritismo...) da un "maestro di sapienza", chiamato "Il Tibetano", Djwhal
Khul.
La Bailey mise tutte le sue forze e passò tutta la sua vita al puro servizio di questo spirito ed al 
programma per riunire tutto il Mondo in un Nuovo Ordine Mondiale sotto l'egida dell'ONU,
verso un'unica religione mondiale "luciferina" fondata sugli insegnamenti del nuovo "CRISTO 
MAITREYA" (un falso Cristo come abbiamo già visto perché contrario alla Parola di Dio nella 
Bibbia).

“Coloro che lavorano nel campo della religione [...] devono formulare la piattaforma 
universale della nuova religione mondiale. Si tratta un lavoro di sintesi amorosa che enfatizzerà
l'unità e l'amicizia dello spirito [...]. La piattaforma della nuova religione mondiale sarà 
costruita da molti gruppi, che lavoreranno sotto l'ispirazione del Cristo (il Maitreya)"
Alice A. Bailey - Discipleship In The New Age (vol. I, pag. 38)

Secondo la Bailey, l'era dell'acquario, la grande utopia massonica del Uomo-Dio, sarebbe sorta 
dopo un periodo di caos, grandi sconvolgimenti e un possibile olocausto nucleare, andando a 
sostituirsi alla "litigiosa" era dei pesci con i suoi "primitivi" credenti e i "vecchi dogmi bigotti" 
del cristianesimo.
Tutto questo coincide perfettamente con il disegno massonico di “ORDO AB CHAO”, ovvero 
l'ordine dopo il caos.

"La bomba atomica è stata usata solo due volte in modo distruttivo... I suoi usi costruttivi ora 
sono i seguenti: 1. come precursore di quell'ondata di energia che cambierà il modo di vivere 
dell'umanità e inaugurerà la nuova era in cui non ci saranno più civiltà e culture ma una sola 
cultura mondiale e una civilizzazione emergente... 2. come un mezzo nelle mani delle nazioni per
imporre le forme esteriori della pace, e darci così il tempo di insegnare... per agire. La bomba 
atomica non appartiene alle tre nazioni [si parla del 1957] che ne posseggono il segreto 
attualmente. Essa appartiene alle Nazioni Unite"
Alice Bailey

Parole davvero "piene di luce e amore" quelle della Bailey.
Bombe atomiche "costruttive" e "imposizione della pace"...
E' questo il "mondo meraviglioso" descritto da questi "maestri di saggezza" e dal "cristo 
Maitreya"?
È proprio della Bailey la celebre "grande invocazione", la preghiera tanto cara all'ONU.

Tornando alla Blavatsky, nella sua opera principale essa spiega che Satana è il vero dio:
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“Chiariamo il punto una volta per tutte: quello che il clero di tutte le religioni dogmatiche, e 
soprattutto quella cristiana, indica come Satana, il nemico di Dio, è in realtà il più alto Spirito 
Divino — la Saggezza Occulta sulla Terra — che è naturalmente antagonista di tutte le effimere 
illusioni mondane, comprese le religioni dogmatiche o ecclesiastiche.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.2 pag. 427

“Il diavolo è chiamato adesso dalla Chiesa Tenebre, mentre nella Bibbia, nel Libro di Giobbe, è
chiamato “Figlio di Dio”, la luminosa stella mattutina, Lucifero. Vi è tutta una filosofia di 
dogmatica sottigliezza nella ragione per cui il primo Arcangelo, che sorse dalle profondità del 
Chaos, fu chiamato Lux (Lucifero) il luminoso “Figlio del Mattino” o Aurora manvantarica. La 
Chiesa lo ha trasformato in Lucifero o Satana, perché è più elevato e più antico di Jehovah e 
doveva essere sacrificato al nuovo dogma.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.1, pag. 120

“La Luce Astrale si trova, rispetto a Akâsha e all’Anima Mundi, nella medesima relazione di 
Satana rispetto alla Divinità. Essi sono una sola e medesima cosa vista sotto due aspetti”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.1, pag. 263

La Blavatsky spiega anche che Satana ed il suo esercito porteranno la pace nel mondo, difatti la 
"grande opera" dovrà concludersi proprio con questo ultimo, teatrale inganno presentata 
all'umanità come l'arrivo di extratterestri “buoni” che aiutano l'uomo:

“Quando il significato dell’allegoria della “caduta degli angeli” sarà spiegato, si vedrà che 
Satana e la sua Legione ribelle si sono rifiutati di creare l’uomo fisico solo per divenire i 
Salvatori e Creatori diretti dell’Uomo divino. Il Nuovo Testamento parla di una di queste 
“Guerre” nei seguenti termini: “E si fece battaglia nel cielo: Michele ed i suoi Angeli 
combatterono con il Dragone; ugualmente il Dragone ed i suoi Angeli combatterono, ma non 
vinsero, ed il luogo loro non fu più trovato nel cielo. E il gran Dragone, il serpente antico, che è
chiamato Diavolo e Satana, il quale seduce tutto il mondo, fu scacciato.” La versione 
cabalistica della medesima storia, è data nel Codex Nazareus, la Scrittura dei Nazareni, i veri 
mistici cristiani di Giovanni Battista, gli Iniziati del Christos, Bahak Zivo, il “Padre dei Genii” 
che riceve l’ordine di costruire delle creature”. [...] Gli “Angeli Caduti” e la leggenda della 
“Guerra nel Cielo”, hanno dunque origine puramente pagana, e provengono dall’India, 
attraverso la Persia e la Caldea. L’unica allusione che viene fatta nei canoni cristiani, è quella 
che si trova nell’Apocalisse (xii) e che abbiamo citato più sopra. Così, cessando di considerare 
“Satana” nello spirito superstizioso, dogmatico ed antifilosofico delle Chiese, esso (Satana) 
assurge all’immagine grandiosa di colui che trasforma l’uomo terrestre nell’Uomo divino; 
che gli dà, per tutta la lunga durata del Ciclo del Mahâkalpa, la legge dello Spirito della Vita e 
lo libera dal peccato dell’ignoranza e, conseguentemente, dalla morte.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.1, pag. 259, 263-264

“Satana è il dio del nostro pianeta ed il solo dio.”
Helena Petrovna Blavatsky,

Quindi secondo queste dottrine, Satana “libererà dal peccato e dall'ignoranza il mondo” ed 
eleverà l'uomo ad uno status “divino”. Come avete potuto leggere la dottrina occulta 
(cabalistica) sostiene che il racconto di Apocalisse 12 (che riporto qui sotto in versione 
completa) sia puramente una subdola invenzione pagana, perciò l'arrivo degli alieni 
(Satana ed i suoi demoni) non dev'esser visto più come un evento negativo, ma bensì come 
uno estremamente positivo. Questo è quello che vien detto. Beh, sembra chiaro: se non si 
hanno argomenti per attaccare la Verità, l'unico modo è quello di negare ciecamente la 
Parola di Dio come fa la Blavatsky, citando misticismo e altre fonti che nulla hanno a che 
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vedere con Dio, ma che sono l'espressione dei culti gnostici da loro stessi professati. Ma 
d'altronde cosa ci si può aspettare dicano delle Verità contenute nella Bibbia? 
Se la loro dottrina “rovescia” la realtà, mettendo Satana al posto di Dio? 
È ovvio, diranno tutto il contrario di tutto!

“E vi fu guerra in cielo: Michele e i suoi angeli combatterono contro il dragone; anche il 
dragone e i suoi angeli combatterono, ma non vinsero e per loro non fu piú trovato posto nel 
cielo. Cosí il gran dragone, il serpente antico, che è chiamato diavolo e Satana, che seduce tutto
il mondo, fu gettato sulla terra; con lui furono gettati anche i suoi angeli.”
Apocalisse 12:7-9

Leggiamo ancora un altro rovesciamento della Verità che ha dell'incredibile:

“I cabalisti dicono che il vero nome di Satana è quello di Jehovah capovolto, giacché “Satana” 
non è un Dio nero, ma la negazione della Divinità bianca”, cioè la Luce della Verità. Dio è 
Luce, e Satana è la Tenebra o l’Ombra necessaria per renderla visibile, senza la quale la pura 
Luce sarebbe invisibile ed incomprensibile.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.2, pag. 579

Tutto ciò è assolutamente falso. Non è vero che serve l'ombra affinché la luce esista! Se mai
è vero il contrario! Il buio, la tenebra è l'assenza di Luce e non esiste di per sé, chi vive nelle
tenebre come quelli che sostengono queste dottrine sono nelle tenebre per mancanza di luce
(amore, verità, giustizia, conoscenza, etc...).

Tratto da http://www.marcovuyet.com/ALARMA%20SIRIO.htm, versione rivista ed adattata
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...ECCO LA VERA LUCE DEL MONDO!

“E vidi che la saggezza ha un vantaggio sulla stoltezza, come la luce ha un vantaggio sulle 
tenebre” 
Ecclesiaste 2:13 

La luce ha un vantaggio sulle tenebre perché è sufficiente una piccola luce in una stanza buia, 
affinché la luce vinca sulle tenebre, mentre la luce non può essere sopraffatta dal buio. 

“Io son venuto come luce nel mondo, affinché chiunque crede in me, non rimanga nelle 
tenebre.” Giovanni 12:46 

“Gesù parlò loro di nuovo, dicendo: «Io sono la luce del mondo; chi mi segue non camminerà 
nelle tenebre, ma avrà la luce della vita».” 
Giovanni 8:12 

“Gesù dunque disse loro: «La luce è ancora per poco tempo tra di voi. Camminate mentre avete
la luce, affinché non vi sorprendano le tenebre; chi cammina nelle tenebre, non sa dove va. 
Mentre avete la luce, credete nella luce, affinché diventiate figli di luce».” 
Giovanni 12:35-36 

Gesù quindi è la vera Luce. E cosa sono le tenebre di cui parlava Gesù? 
Sappiamo tutti che il buio è assenza di luce, così come le tenebre di cui parlava Gesù 
rappresentano la lontananza da Dio (che è la luce del mondo) che ognuno di noi ha sperimentato 
e che tutti gli uomini sperimentano quando sono nel peccato. E a proposito di questo cito un 
brano della Bibbia tratto da 1 Giovanni 1:5-7: 
“Questo è il messaggio che abbiamo udito da lui e che vi annunziamo: Dio è luce, e in lui non 
ci sono tenebre. Se diciamo che abbiamo comunione con lui e camminiamo nelle tenebre, noi 
mentiamo e non mettiamo in pratica la verità. Ma se camminiamo nella luce, com'egli è nella 
luce, abbiamo comunione l'uno con l'altro, e il sangue di Gesù, suo Figlio, ci purifica da ogni
peccato. Se diciamo di essere senza peccato, inganniamo noi stessi, e la verità non è in noi. Se 
confessiamo i nostri peccati, egli è fedele e giusto da perdonarci i peccati e purificarci da ogni 
iniquità. Se diciamo di non aver peccato, lo facciamo bugiardo, e la sua parola non è in noi.”

“Figlioli miei, vi scrivo queste cose perché non pecchiate; e se qualcuno ha peccato, noi 
abbiamo un avvocato presso il Padre: Gesù Cristo, il giusto. Egli è il sacrificio propiziatorio 
per i nostri peccati, e non soltanto per i nostri, ma anche per quelli di tutto il mondo.”
1 Giovanni 2:1-2

Questo brano ci dà una speranza, quella di poter camminare nella luce e non più nelle tenebre del
mondo. Il messaggio ci apre gli occhi poiché quasi tutti pensiamo: “io sono senza peccato, sono 
solo un/a ragazzo/ragazza, non rubo, non uccido, non ho vizi, sono rispettoso, non sono nel 
peccato” eppure nel nostro intimo per quanto bravi possiamo essere, non saremo mai senza 
peccato, ma proprio come nei versi citati, spetta soltanto a noi di riconoscere la nostra 
condizione. La legge universale di Dio non permette ad un peccatore di ottenere la vita eterna ed 
entrare nel regno di Dio. La conseguenza del peccato è la mortalità:

“Infatti il salario del peccato è la morte”
Romani 6:23a
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Non si tratta come alcune religioni vogliono far credere che noi dobbiamo fare qualcosa per 
meritarci il perdono, assolutamente falso! Dobbiamo solo chiederlo il perdono. L'unico sacrificio
di cui il testo parla, non è un sacrificio che noi dobbiamo fare, bensì il sacrificio che Gesù ha 
fatto per noi. Quindi i nostri peccati vengono perdonati, se soltanto lo chiediamo con tutto il 
cuore a Dio, perchè Gesù ha già pagato al nostro posto, ognuno di noi nessuno escluso.
Difatti nonostante la nostra condizione conduca alla morte, qualcuno ha pagato il prezzo per noi:

“ma il dono di Dio è la vita eterna in Cristo Gesú, nostro Signore.”
Romani 6:23b

Non è questo meraviglioso? 

Ma si può essere nella luce e nelle tenebre contemporaneamente? Logicamente no. 
Il brano in Giovanni 2, infatti continua così: 

“Da questo sappiamo che l'abbiamo conosciuto: se osserviamo i suoi comandamenti. Chi dice: 
«Io l'ho conosciuto», e non osserva i suoi comandamenti, è bugiardo e la verità non è in lui; 
ma chi osserva la sua parola, in lui l'amore di Dio è veramente completo. Da questo conosciamo
che siamo in lui: chi dice di rimanere in lui, deve camminare com'egli camminò. 
Chi dice di essere nella luce e odia suo fratello, è ancora nelle tenebre. Chi ama suo fratello 
rimane nella luce e non c'è nulla in lui che lo faccia inciampare. Ma chi odia suo fratello è 
nelle tenebre, cammina nelle tenebre e non sa dove va, perché le tenebre hanno accecato i 
suoi occhi.”

Essendo Dio luce, è ovvio che in lui non ci sono tenebre. Quindi se noi non vogliamo essere 
nelle tenebre, ma avere comunione con Dio, dobbiamo comportarci come “figli di luce” (figli di 
Dio) poichè come sappiamo bene luce e oscurità non possono avere comunione. 

Per comportarci come “figli di luce” dobbiamo seguire il comandamento che Dio ci ha dato, cioè
amare. Gesù disse che i comandamenti dati precedentemente sono riassumibili in 2 
comandamenti:

“AMA DIO CON TUTTO IL TUO CUORE ED AMA IL PROSSIMO COME TE 
STESSO”

Qualcuno potrà pensare: “ma se invece la versione degli occultisti è quella giusta della Bibbia? 
Chi lo sa, forse hanno ragione loro?
Questo non è possibile, perché la Bibbia stessa ci dice che non c'è alcuna dottrina segreta, ma 
anzi indica chiaramente che le opere delle tenebre sono vergognose, e devono essere esposte:

“Un tempo infatti eravate tenebre, ma ora siete luce nel Signore; camminate dunque come figli
di luce. Poiché il frutto dello Spirito consiste in tutto ciò che è bontà, giustizia e verità, 
esaminando ciò che è accettevole al Signore. E non partecipate alle opere infruttuose delle 
tenebre, ma piuttosto riprovatele, perché è persino vergognoso dire le cose che si fanno da 
costoro in segreto. Ma tutte le cose, quando sono esposte alla luce, divengono manifeste, 
poiché tutto ciò che è manifestato è luce.”
Efesini 5:8-13

In quest'altro passaggio si percepisce il “rischio” di essere ingannati, in quanto anche le tenebre 
si manifestano come “pseudo-luce” (appunto con teorie di alieni buoni, illuminati buoni, 
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religioni che mischiano verità con bugie, new age, etc...) che sembrano “luce” ma in realtà sono 
“tenebre”:

“Sta quindi attento che la luce che è in te non sia tenebre.” 
Luca 11:35 

“Guai a quelli che chiamano bene il male, e male il bene, che cambiano le tenebre in luce e la luce 
in tenebre.” 
Isaia 5:20 

Ma se come abbiamo già visto chi cammina nelle tenebre “non sa dove va” e invece per quelli 
che camminano alla luce “non c'è nulla che li faccia inciampare”, chi sarebbe così stupido da 
preferire di camminare nelle tenebre? 

Il motivo principale è questo:

“Il giudizio è questo: la luce è venuta nel mondo e gli uomini hanno preferito le tenebre alla 
luce, perché le loro opere erano malvagie. Perché chiunque fa cose malvagie odia la luce e 
non viene alla luce, affinché le sue opere non siano scoperte; ma chi mette in pratica la verità 
viene alla luce, affinché le sue opere siano manifestate, perché sono fatte in Dio.” 
Giovanni 3:19-21 

COME SI RICONOSCE LA LUCE?

La Luce si riconosce dai frutti:

“Il frutto della luce consiste in tutto ciò che è bontà, giustizia e verità.” 
Efesini 5:9 

“Chi è savio e intelligente fra voi? Mostri con la buona condotta le sue opere fatte con 
mansuetudine di sapienza. Ma se nel vostro cuore avete amara gelosia e spirito di contesa, non 
vantatevi e non mentite contro la verità. Questa non è la sapienza che discende dall'alto, ma è 
terrena, animale e diabolica.”
Giacomo 3:13-15

“Voi siete la luce del mondo. Una città posta sopra un monte non può rimanere nascosta, e non 
si accende una lampada per metterla sotto un recipiente; anzi la si mette sul candeliere ed essa 
fa luce a tutti quelli che sono in casa. Così risplenda la vostra luce davanti agli uomini, affinché 
vedano le vostre buone opere e glorifichino il Padre vostro che è nei cieli.” 
Matteo 5:14-16 

Quindi se abbiamo Dio con noi, anche noi siamo una piccola luce, un aiuto per gli altri, e il frutto
sarà tutto ciò che è bontà, giustizia e verità. 
Vi vorrei lasciare con una mia piccola considerazione, e cioè: 

Cos'altro potresti desiderare di meglio di quello che Dio, e la sua parola, ti vuole proporre, 
ovvero amore, verità e giustizia? Sono forse meglio l'odio o la mancanza d'amore? È forse 
meglio la falsità e l'ingiustizia? Cosa scegliere tra luce o tenebre?
La scelta la lascio a voi, ricordandovi però che se non si è in grado di distinguere la luce 
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dalle tenebre, si rischia di fare quella sbagliata (Luca 11:35).

Ciò che rende tutto ciò ancora più meraviglioso è il fatto che quello che Dio ci vuole fare è un 
dono, infatti non si è parlato di qualcosa che bisogna raggiungere o che ci si può meritare o 
comprare, ma si tratta di un regalo! È un regalo preziosissimo, il regalo più prezioso, che è 
costato la vita di Gesù affinché noi ci ricongiungiamo a lui: 

“Non più il sole sarà la tua luce, nel giorno; e non più la luna t'illuminerà con il suo 
chiarore; ma il SIGNORE sarà la tua luce perenne, il tuo Dio sarà la tua gloria. Il tuo sole 
non tramonterà più, la tua luna non si oscurerà più; poiché il SIGNORE sarà la tua luce 
perenne, i giorni del tuo lutto saranno finiti.”
Isaia 60:19-20 
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NEW AGE E CORRENTI RELIGIOSE ORIENTALI

Da qualche tempo abbiamo fatto spazio nel nostro vocabolario a un nuovo termine. Si parla di 
persone «new age», di musica «new age», di libri e films «new age», ma di cosa si tratta? 

Cos'è il New Age? Tutti ci stiamo ormai rendendo conto che il New Age (termine inglese che 
significa "Nuova Era") è qualcosa che comincia ad andare di moda. Un'infarinatura superficiale 
ci porta a capire che ha a che fare con realtà spirituali.

Si può parlare di «Movimento New Age», di «Mentalità Acquariana», di «Mentalità Planetaria», 
di «Nuova Consapevolezza» o di un altro qualsiasi dei suoi mille nomi. Si tratta di un 
movimento che attinge a una lunga lista di credenze e di ideologie: vi si trovano tracce di 
cristianesimo, buddismo, induismo, tantrismo, reincarnazione, spiritismo, magia, filosofie 
esoteriche, medicine alternative, astrologia, ecologia e chi più ne ha più ne metta.

La New Age pretende infatti di essere la sintesi ed il perfezionamento di tutte le religioni e 
di tutte le filosofie. Questo fenomeno multiforme è di dimensioni planetarie e crede di poter
risolvere tutti i problemi della terra: afferma di riuscirci facendo nascere un'era nuova, la 
cosiddetta "Era dell'Acquario", l'era dell'uomo illuminato, del superuomo. Perciò Dio deve
perdere la sua importanza e solo l'uomo deve essere al centro dell'universo. L'uomo 
riuscirebbe così a salvarsi da solo, grazie allo sviluppo del proprio sapere e delle proprie facoltà 
mentali. L'Acquario (ossia la New Age) dovrebbe versare la sua acqua, il suo insegnamento su 
tutta la terra. Questo insegnamento dovrebbe portare gli uomini ad un "allargamento della 
coscienza". In quest'ottica, tutte le religioni sono state create per confluire in questo 
progetto unitario “new age”.

Riconosciamo dietro a questo movimento il pensiero e l'azione di Satana; infatti, è sorprendente 
come i diversi autori del New Age pur non conoscendosi abbiano un'incredibile unità di pensiero
riguardante i punti fondamentali e i mezzi da utilizzare per raggiungere i loro scopi. Inoltre, la 
rivista principale di questo movimento è "Lucis Trust", che precedentemente si chiamava 
"Lucifer Trust". Inutile il commento. 

Come si discerne un seguace del New Age?
In genere non lo si riconosce subito. Può parlarti di energia dentro di te, di evoluzione, di 
consapevolezza, di vita dopo la morte, di tolleranza. Se credi in Gesù Cristo e nella Sua Parola, 
sicuramente finirai per essere tacciato di essere un fondamentalista intollerante, poiché per il 
New Age la verità e la morale sono relative, ed ognuno deve scoprire il suo potenziale divino da 
sé.
Pian piano dal suo discorso emergeranno termini che dovranno suonare come un campanello 
d'allarme: Energia cosmica, Dio è dappertutto, dobbiamo purificarci interiormente, meditazione, 
piena realizzazione dell'io, contatto con le energie dell'universo, pensiero positivo, ecc.

Il New Age nega che Gesù sia il Figlio di Dio fatto uomo. Ricordiamo ciò che la Parola di Dio 
afferma riguardo all'origine spirituale di tutti i movimenti religiosi in cui Gesù Cristo non è 
riconosciuto come Dio venuto in carne, come Figlio unigenito di Dio, come Colui che ha 
compiuto l'espiazione dei nostri peccati, morendo sulla croce e risuscitando:

"Non crediate a ogni spirito, ma provate gli spiriti per sapere se sono da Dio; perché molti falsi 
profeti sono sorti nel mondo. Da questo conoscete lo Spirito di Dio: ogni spirito, il quale 
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riconosce pubblicamente che Gesù Cristo è venuto nella carne, è da Dio; e ogni spirito che non 
riconosce pubblicamente Gesù, non è da Dio, ma è lo spirito dell'anticristo. Voi avete sentito 
che deve venire; e ora è già nel mondo."
1 Giovanni 4:1-4

Si può sinteticamente affermare che vi sono quattro concetti principali che formano questo 
sistema di pensiero.

1. Un nuovo umanesimo
L'umanesimo, inteso come la voglia di mettere l'uomo al centro dell'universo, è alla base del 
New Age. Tutto ciò che il New Age propone ha l'obiettivo di esaltare l'uomo. Se l'umanesimo 
materialista aveva orgogliosamente proclamato che Dio non c'era, l'umanesimo New Age fa un 
passo più in là e dichiara che l'uomo è dio, e ognuno è un potenziale Cristo (Gesù sarebbe stato 
solo un uomo qualsiasi che è riuscito a diventare "un Cristo" grazie all'aiuto di qualche guru 
indiano!). Nell'uomo, dice il New Age, esistono capacità nascoste per la guarigione mentale e 
fisica, per la creazione di un nuovo ordine mondiale di pace sul pianeta e per il raggiungimento 
dello stato divino.

2. Un misticismo orientale
I concetti filosofici indiani che oggi invadono l'occidente, si trovano in perfetta sintonia con i 
presupposti New Age. Dietro lo yoga, la meditazione trascendentale, la reincarnazione, il Karma,
lo Ying e lo Yang, i guru e altre "mode" spirituali, si nasconde un modo rivoluzionario e 
anticristiano di concepire la realtà e la vita stessa.

3. L'occultismo
 Le pratiche innovative proposte dal New Age non hanno nulla di nuovo. Le tecniche per 
ricercare la conoscenza segreta, l'investigazione dei misteri che governano le energie del cosmo e
i modi in cui l'uomo le può usare per i suoi interessi, provengono dal regno dell'occultismo e 
sono antiche come il mondo. Ciò che ha fatto il New Age è solo rispolverare alcuni termini per 
rendere queste pratiche popolari e alla portata di tutti.

4. L'evoluzionismo
 La Nuova Era corrisponde al sogno del movimento. Il New Age fa un passo oltre Darwin, 
affermando che l'umanità si trova alle soglie di un nuovo balzo evoluzionista. L'homo sapiens, 
secondo loro, non è all'apice del progresso evoluzionista, e ci possiamo aspettare di meglio. Il 
sogno New Age prevede che nel prossimo futuro emergerà una nuova specie di esseri umani 
illuminati: l'homo noëticus, una specie di super-uomini che gestiranno la "Nuova Era" sul 
pianeta terra. Il New Age si prodiga a questo fine per collaborare con l'evoluzione finale.

Fin qui abbiamo molto succintamente descritto i confini ideologici del New Age, ma fino a che 
punto questo sistema si è infiltrato nella cultura occidentale?

L'influenza del movimento New Age si sta manifestando con sottile prepotenza in tutti gli strati 
della società e rischia di capovolgere la mentalità degli italiani.
Una delle profetesse piú acclamate del New Age è la nota attrice Shirley MacLaine. Fra i suoi 
numerosi scritti, il più venduto è un best seller in cui viene trattato lo spiritismo e la 
reincarnazione. Il New Age gode di un forte seguito tra gli artisti hollywoodiani contemporanei, 
e molte idee del New Age si riconoscono in molti film di successo. Molti film che hanno a che 
fare con gli extraterrestri ci riportano alle idee del New Age sugli spiriti guida, reclamizzando le 
esperienze mistiche e gli avvenimenti paranormali. Serie televisive come Ghostbusters, invece, 
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contribuiscono a formare un'immagine piacevole, simpatica e amichevole di fantasmi, demoni e 
spiriti. Ciò vale anche per film d'animazione famosi della Walt Disney come Anastasia e 
Pocahontas dove lo "spirito dell'albero" incoraggia a entrare in contatto con gli spiriti, 
invocandoli esattamente come farebbe una medium del New Age. Anche molti cartoni animati 
rendono familiare il bambino con pratiche, simboli e concetti esoterici e magici.
In ogni modo, il movimento New Age deve molto del suo successo alla musica. Già negli anni 
'60 la musica rock giocava a suo favore incitando a protestare contro le istituzioni. E i testi di 
brani rock famosi, veicolando anche concetti New Age, le hanno preparato la strada. Oggi questo
movimento ha partorito un genere musicale tutto suo: accanto alla musica classica, jazz, rap, 
ecc., si è aggiunta l'etichetta «new age», che solo negli Stati Uniti ha un fatturato di oltre 100 
milioni di dollari. Accanto a molti musicisti dichiarati credenti del New Age, come Madonna, ne 
troviamo molti che simpatizzano come Tina Turner, Michael Jackson, Carlos Santana e Britney 
Spears.

Il movimento New Age tenta di "plasmare" le coscienze dei piccoli utilizzando, oltre che la 
televisione, anche il sistema scolastico, ed è qui che conta di vincere la sua battaglia più 
significativa. La rivista L'Umanista del gennaio 1983, in un articolo intitolato «Una Religione 
per una Nuova Era», afferma che «è nell'aula che si svolgerà il conflitto tra la carcassa putrefatta 
del cristianesimo e la nuova fede nell'umanesimo».
Negli Stati Uniti, dove il movimento New Age ha fatto più progressi, si sta verificando che ogni 
anno oltre 500 insegnanti seguono corsi di preparazione per i modelli didattici del New Age, 
conosciuti col nome di Programmi di Educazione Globale e Confluent Education (Educazione 
Confluente). Molto sinteticamente, questi programmi evitano di menzionare completamente 
valori e schemi tradizionali, così che il bambino impara che non sono importanti, e sono 
strutturati in modo che i bambini giungano a considerarsi perfetti e divini, perché – sempre 
secondo il New Age – è all'interno di se stessi che vi sono tutte le risorse necessarie per risolvere
ogni problema, senza il bisogno di ricorrere ad aiuti esterni o a credere in un dio. Un altro aspetto
insidioso è l'indrottinamento al relativismo, secondo cui non esistono verità assolute e che tutti i 
valori sono essenzialmente neutrali e possono essere scelti soggettivamente dagli studenti. 
Inoltre, il patriottismo e il nazionalismo sono condannati, e, per sostituirli, i bambini lavorano 
per creare modelli di governo unitari e globali in modo che diventino consci del fatto che sono 
cittadini planetari, per prepararli ad accettare un auspicabile governo mondiale.

Quasi tutte le terapie alternative di origine occulta condividono l'idea che nell'uomo esista 
un'energia spirituale responsabile dello stato del corpo. Quindi, le malattie del corpo vengono 
spiegate in termini di carenze o squilibri di energia (le riviste che trattano di salute ormai 
traboccano di tali insegnamenti "alternativi"), e l'obiettivo terapeutico diventa il riequilibrio o la 
rivitalizzazione dell'energia. In questo modo, l'attenzione del medico viene ad essere rivolta alle 
energie spirituali che sono insite nell'uomo stesso. Egli è un essere spirituale che avrebbe in sé 
tutte le risorse necessarie per guarire il proprio corpo fisico; la chiave starebbe nel volerlo.

Molte delle "nuove" terapie alternative sono nuove solo per l'Occidente. Si tratta, in realtà, di 
antichi cimeli della tradizione orientale che, basandosi sui concetti del monismo e del panteismo,
confluiscono nel sistema New Age. Non sorprende che tra le file dei medici alternativi si 
possano trovare un numero notevole di appassionati sostenitori del movimento New Age che 
spingono i propri pazienti a scoprire le proprie potenzialità "acquariane" e ad aderire alle idee del
New Age.
Le più diffuse terapie alternative sono l'agopuntura, lo shiatsu, l'ipnoterapia, l'autoipnosi, il 
biofeedback, il training autogeno, la pranoterapia, lo yoga, il reiki, il massaggio zonale, 
l'omeopatia, la medicina ayurvedica, il dinamismo dei gruppi, la piramidologia, la pranoterapia, 
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la cristalloterapia, il rebirthing, la radioestesia, il pendolo, la bacchetta divinatoria, ecc.
Le terapie alternative si presentano con una straordinaria varietà, e, malgrado questa diversità, 
l'obiettivo di fondo è sempre lo stesso: individuare, manipolare, riorientare, stimolare o 
equilibrare l'energia dell'uomo. Per cui bisogna fare molta attenzione, soprattutto se si considera 
che in molti casi esistono connessioni dirette fra pratiche di medicina alternativa e l'occultismo.
Tali pratiche, infatti, saranno tanto più efficaci, quanto più si avvicinano al mondo della magia. 
Anche se si presentano inizialmente sotto vesti innocue e benefiche, progressivamente 
conducono colui o colei che se ne avvicina, ad inoltrarsi in livelli o tecniche sempre più 
approfondite ed occulte di spiritismo.

Detto così in qualche riga può apparire troppo bizzarro per essere vero, ma è importante che ci 
sforziamo di capire. Il mondo nel quale viviamo sta prendendo molto sul serio questi concetti. 
Molto di ciò che oggi è considerato all'avanguardia in campo psicologico, filosofico, fisico, 
medico (in particolare la medicina alternativa), sportivo (vedi il boom delle arti marziali), 
artistico, politico e religioso, può essere facilmente ricondotto al modo di pensare "New Age", e 
già si parla di "Next New Age".
Forse il New Age giocherà un ruolo nella formazione dell'imminente governo mondiale 
dell'Anticristo, come descritto nel libro dell'Apocalisse? È probabile, poiché gli ingredienti ci 
sono tutti: il concetto del super-uomo, l'uomo inteso come dio, la credenza che sarebbe in arrivo 
un prossimo governo mondiale dominato dall'Acquario che instaurerà un periodo di "pace". 
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Tratto da http://camcris.altervista.org/newage.html, versione rivista ed adattata

GLI OBIETTIVI DELLA NEW AGE

È significativo che il movimento New Age abbia dei legami rilevanti con importanti 
organizzazioni internazionali. L'ONU, l'UNESCO, il Concilio Mondiale delle Chiese, il Club di 
Roma, la fondazione Rockefeller, la fondazione Ford, il gruppo Bilderberg, la Massoneria, 
vedono aumentare progressivamente il numero dei simpatizzanti per il New Age.
Tra coloro che operano attivamente per il reclutamento di altre organizzazioni per i loro scopi 
figurano anche diverse associazioni umanitarie, le scuole Montessori e Waldorf, la comunità 
Damanhur, gruppi di teosofia e antroposofia e meditazione trascendentale, gruppi ufologici, 
Rosacroce, Hare Krishna, sette Bahai e Sufi, Unitariani e molti altri.

Tra i progetti del New Age c'è quello di costruire una società mondiale dove, teoricamente, non 
esistono tensioni, riformandola dal di dentro in tutte le sue componenti. Il progetto, comunicato 
mediante un dettato medianico da uno spirito guida all'occultista Alice Bailey, consiste nella 
instaurazione di un nuovo governo mondiale e di una nuova religione mondiale.

Il primo obiettivo in ordine di tempo è la graduale dissoluzione della fede biblica in modo 
da poter preparare la gente ad accettare le rivelazioni anticristiane del New Age, e poter 
così stabilire la nuova religione mondiale.
Tra i mezzi scelti dal movimento per raggiungere questo scopo vi sono: la diffusione di 
religioni orientali e culti pagani, delle droghe (Bailey e Ferguson le definiscono "strumenti 
per la trasformazione"), di yoga, kundalini, reiki, ipnosi, stregoneria e magia, cabala, culto 
degli UFO, spiritismo, poteri psichici, rebirthing, tantra e altre pratiche. L'obiettivo 
comune sarebbe quello di raggiungere "uno stato alterato di consapevolezza", per aprire la
persona a ricevere passivamente l'imposizione della volontà di "spiriti guida" o 
"intelligenze superiori".

Il principale obiettivo politico del movimento della Nuova Era è il controllo globale. La 
dissoluzione o la distruzione di singoli Stati nazionali nell'interesse della "pace" e della 
"conservazione" dell'umanità sono apertamente propagate.
Per poter raggiungere questo obiettivo che si configura alla fine come il dominio del mondo, sarà
necessario superare molti traguardi intermedi, di tipo politico, economico, sociale. Uno dei 
traguardi è così descritto dalla Bailey: "La bomba atomica è stata usata solo due volte in modo 
distruttivo... i suoi usi costruttivi ora sono i seguenti: (a) come precursore di quell'ondata di 
energia che cambierà il modo di vivere dell'umanità e inaugurerà la nuova era in cui non ci 
saranno più civiltà e culture ma una sola cultura mondiale e una civilizzazione emergente... (b) 
come un mezzo nelle mani delle Nazioni Unite per imporre le forme esteriori della pace, e darci 
così il tempo di insegnare... per agire. La bomba atomica non appartiene alle tre nazioni [si 
parla del 1957] che... posseggono il segreto attualmente. Essa appartiene alle Nazioni Unite, è 
essa che la deve usare... per obbligare i gruppi politici e religiosi..."

Dopo che il movimento diventò pubblico nel 1975 emersero ulteriori dettagli:

  -  la costruzione di un sistema economico mondiale;
  -  la sostituzione della proprietà privata con un sistema di direzione mondiale, per tutto ciò che 
concerne il credito, il trasporto e la produzione di merci di grande consumo;
  - il riconoscimento della necessità del controllo biologico della popolazione e delle malattie su 
scala mondiale;
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  -  il dovere di subordinare la propria vita privata agli obiettivi del governo mondiale.

Il movimento, professando "pace e amore", è riuscito ad accecare molti dei suoi aderenti circa le 
sue vere aspirazioni e ad ingannarli sostenendo le iniziazioni universali di massa, iniziazioni 
spesso luciferiche; Lucifero, o Satana, è la "luce" della Nuova Era, diceva Marylin Ferguson. 
Secondo il New Age, Lucifero sarebbe il Maitreya, il più grande degli Avatar, il Sanat Kumara 
(signore del mondo), il "Cristo" che aspettano e che sarà in realtà l'anticristo predetto 
dall'Apocalisse.

L'occultista H.P. Blavatsky scriveva: 

"Satana e il suo esercito ribelle proveranno di essere diventati i diretti salvatori e creatori 
dell'uomo divino. Così Satana, una volta che non sarà più visto nello spirito superstizioso della 
chiesa, crescerà in questa grandiosa immagine. Satana è il Dio del nostro pianeta e il solo Dio"
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, pag. 264, 

Un altro obiettivo riguarda le azioni di purificazione, cioè lo sterminio di tutti coloro che non 
sono d'accordo con gli obbiettivi del movimento; quelli che rifiuteranno di abbandonare il 
monoteismo e la teologia biblica, secondo la Bailey "saranno mandati in un altro piano di 
esistenza... perderanno la possibilità di controllare o influenzare gli sviluppi sulla terra"; il new-
ager Benjamin Creme spiega: "È questione di accettare o morire". Ma come potrebbe un 
movimento che dice di essere per la pace, per la tolleranza, per l'unità di tutte le religioni, 
giustificare lo sterminio dei cristiani? Semplice! Lo fa con una dottrina orientale, quella del 
karma. Si afferma, in altre parole, che il "karma" collettivo dei cristiani è cattivo; essi devono 
dunque soffrire molto perché nelle loro "esistenze precedenti" hanno accumulato un cattivo 
karma! Così essi giustificano quindi non solo la futura persecuzione contro i cristiani, ma anche 
l'aborto, l'inseminazione artificiale, la limitazione forzata del nucleo familiare, la manipolazione 
genetica, il controllo della morte (basti pensare all'eutanasia), facendone un'esperienza euforica, 
gioiosa, bella e un passaggio a nuovi cicli di vita ininterrotti.

E non basta, molti teorici e leader dell'Era dell'Acquario affermano che Hitler aveva attinto dalle 
stesse loro fonti avendo gli stessi metodi e gli stessi principi. Alcuni esempi: la croce uncinata è 
un simbolo indo-germanico che indica la rotazione terrestre e che è stato da Hitler rovesciato 
(come segno di perversione dal progetto originario) è anche un tipico simbolo della Nuova Era. 
Anche il numero 666 che rappresenta il nome della "bestia" dell'Apocalisse è stato assorbito 
dalla New Age: esso avrebbe, come afferma la stessa Bailey, proprietà mistiche e 
rappresenterebbe “l'uomo divino”.
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Tratto da http://camcris.altervista.org/newage.html, testo tratto da un articolo del giornalista B. Chamish, 
versione rivista ed adattata

IL PADRE DEL MOVIMENTO NEW AGE: PIERRE TAILHARD 
DE CHARDIN
 
Continuiamo il nostro studio del movimento New Age per capire come i suoi insegnamenti si 
collegano con il Vaticano, con le Nazioni Unite e con l' agenda del Nuovo Ordine Mondiale, 
attraverso l'analisi del sacerdote cattolico, paleontologo e Gesuita francese Pierre Teilhard de 
Chardin.
Nel libro autorevole e di grande successo, "The Aquarian Conspiracy", di Marilyn Ferguson, un 
sondaggio tra i new agers dimostrò che la principale influenza sul loro "risveglio" spirituale era 
Pierre Teilhard de Chardin. Il libro fu descritto come un "manuale per la nuova era" che "cercava
un cambio di paradigma nella coscienza globale".
Gary Kah, nel suo libro 'En Route to Global Occupation' (p. 41), dice di Chardin: 

"[Egli] è uno degli scrittori più citati dai principali occultisti New Age"

Un'affermazione ulteriormente supportata da Dave Hunt e T.A. McMahon, nel loro libro 'The 
Seduction of Christianity: Spiritual Discernment in the Last Days' (p. 80) quando dicono: 

"Teilhard sognava un'umanità che si sarebbe fusa in 'Dio' e ciascuno avrebbe realizzato la sua 
propria divinità nel punto Omega. Questa convinzione ha ispirato molti degli attuali leader New
Age."

Dalle citazioni sopra è facile vedere come Chardin divenne noto come il 'Padre della New Age', 
che poi si evolve fino ai giorni nostri in un sistema di credenze che è quasi identico alla 
'Coscienza dell'Uno' o al 'Siamo Tutti Uno' di David Icke e di altri simili insegnamenti new 
age. Un punto enfatizzato da Chardin stesso, quando disse: "Posso essere salvo solo diventando 
tutt'uno con l'universo."

TUTTO E' UNO 

Chardin fu un sostenitore appassionato della teoria dell'evoluzione. Dalla sua pagina su 
Wikipedia impariamo che:

"Nel suo libro pubblicato postumo, The Phenomenon of Man (Il Fenomeno Umano), Theilard 
scrive del dispiegarsi del cosmo materiale, dalle particelle primordiali allo sviluppo della vita, 
degli esseri umani e della noosfera, fino alla sua visione del Punto Omega nel futuro, il quale 
sta 'tirando' tutto il creato verso di esso."

In un altro dei suoi scritti dice:

"È la legge dell'universo che in tutte le cose vi sia un'esistenza antecedente. Prima di ogni forma
vi è una forma antecedente, ma meno evoluta. Ognuno di noi si sta evolvendo verso la divinità."

Qui vediamo con maggiore evidenza la fede di Chardin nell'evoluzione, una dottrina assente in 
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modo evidente dalla Bibbia, nella quale si suppone egli creda. Questa non è solo un'evoluzione 
fisica. E' anche un'evoluzione spirituale, dove l'uomo si sta evolvendo, mentalmente e 
socialmente, verso un'unità spirituale finale che egli chiama il "Punto Omega". 
La sua influenza riguardo a ciò continua fino ai giorni nostri. Recentemente, l'attuale scienziato 
Vaticano, Guy Consolmagno, ha affermato che Chardin:
"...ha destituito il Creazionismo e ha affermato che la rinascita del "disegno intelligente" - la 
teoria controversa secondo cui solo Dio può spiegare le lacune nella teoria dell'evoluzione - è 
stata cattiva teologia."
In 'Roots of Radical Theology', John Charles Cooper dice di Chardin:

"Ha insegnato che il Dio da adorare è colui che sorgerà dall'evoluzione della razza umana."

Vale la pena notare che questo 'Cristo universale' non è il Gesù Cristo della Bibbia, ma un 
"maestro asceso della nuova era" che porterà all'unità tutte le religioni. Teilhard confermò ciò 
quando disse:

"...una generale convergenza delle religioni sopra un Cristo universale che soddisfi tutti: questa 
mi sembra l'unica possibile conversione del mondo, e l'unica forma in cui può essere concepita 
una religione del futuro...Credo che il Messia che aspettiamo, che noi tutti attendiamo senza 
alcun dubbio, sia il Cristo universale, il Cristo dell'evoluzione."

Ancora una volta, molto rivelatrice. Non solo vediamo espressa l'idea di una Religione 'Unica 
Mondiale', vediamo anche la menzione del 'Cristo Universale'. Per molti questo è niente di più 
che l'anticristo, indicato qualche volta come Maitreya, o l'Istruttore del Mondo che si dice sia 
atteso da Cristiani, Ebrei, Musulmani, Buddisti, Induisti e altri.
Al fine di realizzare questa convergenza di tutte le religioni Chardin propose di "ridurre il 
divario tra panteismo e Cristianesimo con il tirar fuori quello che si potrebbe chiamare l'anima 
Cristiana del Panteismo o l'aspetto panteista della Cristianità."
Questa è una citazione molto rivelatrice per diverse ragioni. La prima; l'autore del saggio 
'Lucifer Rising', Philip Jones, suggeriva che vi è una:
"Dialettica Hegeliana che combina una forma di Cristianesimo come tesi con uno spiritualismo 
pagano come antitesi, con il risultato di una sintesi molto simile alle Religioni Misteriche 
Babilonesi."
Questo sembra essere molto vicino a quello che Chardin stava cercando di fare. In tema di 
panteismo Jones cita Fritz Springmeier dal suo libro 'Be Wise a Serpents':

"Quando adorate il sole, la luna, le stelle, una statua, o anche voi stessi, Lucifero vi sta 
portando fuori strada. Voi non state adorando le cose che sono state create, state invece 
adorando il creatore. La venerazione di qualsiasi cosa di diverso dal creatore avviene dando 
retta a Lucifero."

Jones specifica ulteriormente:

"Dal momento che 'Dio' nel sistema panteistico metafisico non è il Dio onnipotente della Bibbia,
ma una forza impersonale, immanente che occupa tutte le cose, allora tutte le cose, l'universo 
stesso, ogni sasso, ogni albero, ogni cosa, ogni uomo, ogni donna, sono 'Dio'. In questa visione 
pagana del mondo, l'uomo non è una speciale creazione dell'unico vero Dio, del quale, in 
definitiva, egli è responsabile. Né è dotato dal suo creatore di intrinseci doveri e diritti 
inalienabili. Così il panteismo funziona come un dispositivo efficace per l'indebolimento di una 
religione incentrata su Dio per trasformarla in un sistema di credenze centrate sull'uomo, e 
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dando così una ratificazione religiosa alle dottrine e ai programmi del collettivismo politico. Il 
Panteismo può anche essere utilizzato come un passo per portare l'umanità dal teismo al 
materialismo ateo. Nella religione, il panteismo è spesso espresso come Naturalismo; la 
dottrina che la verità religiosa deriva dalla natura, non dalla rivelazione."

Jones cita inoltre Padre Clarence Kelly, che riesce a riassumere questo concetto quando dice:

"Il Panteismo è una delle dottrine preferite dai collettivisti, perché offre un concetto di uomo 
che, per motivi religiosi, subordina l'individuale al collettivo."

Forse possiamo cominciare a capire perché il concetto di unicità sia così importante per l'agenda 
del Nuovo Ordine Mondiale.
In 'On Love and Happiness', Teilhard scrive quanto segue:

"...noi esseri umani stiamo già formando un unico corpo, ma...i nostri pensieri tendono sempre 
più a funzionare come cellule di un solo e unico cervello. Questo significa che, mentre la 
trasformazione segue la sua naturale linea di progresso, si può prevedere il momento in cui gli 
uomini capiranno che sono animati da un solo cuore, al fine di unirsi insieme nella volontà, 
nella speranza e nell'amore delle stesse cose allo stesso tempo.[...] L'umanità di domani sta 
emergendo dalle nebbie del futuro, e noi possiamo vedere realmente prenderne forma: una 
'super-umanità' molto più consapevole, molto più potente e molto più corale rispetto alla 
nostra...ciò che in ultima analisi la vita richiama su di noi per fare in modo che possa esistere, è
quello di incorporare in noi stessi, e di subordinare a noi stessi, una totalità organica di cui, 
cosmicamente parlando, noi siamo niente di più che particelle coscienti." 

Ritornando a Wikipedia, si apprende che:

"Teilhard punta ai problemi sociali dell'isolamento e dell'emarginazione, come enormi inibitori 
dell'evoluzione, soprattutto perché l'evoluzione richiede un'unificazione di coscienza...nessun 
futuro evolutivo spetta a nessuno se non in associazione con tutti gli altri...Teilhard sostenne che
la condizione umana porta necessariamente all'unità psichica del genere umano, anche se 
sottolinea che questa unità può essere solo volontaria..."

Sembra che dobbiamo essere d'accordo su base volontaria che 'SIAMO TUTTI UNO' al 
fine di poter 'EVOLVERE'. Questa è la stessa filosofia che viene spinta così pesantemente 
da personaggi del calibro di David Icke e da altri della New Age, dai movimenti di 
'risveglio' del 2012 e da quelli di 'cambiamento di consapevolezza'.

In modo più preoccupante osserviamo che secondo leader New Age come Barbara Marx 
Hubbard, chi resiste a questo tentativo di manipolazione al fine di creare un alveare di mentalità 
conformista, deve cambiare o morire, perché questa è la scelta. Lei afferma che “trattare con 
quelli che rifiutano di cambiare sarebbe semplicemente orribile quanto uccidere una cellula 
tumorale.” 
E continua:
"Si deve fare così per essere pronti per il processo di selezione che è ora all'inizio. Noi, gli 
Anziani, staremo ad aspettare pazientemente fino all'ultimo momento prima della 
trasformazione quantistica, per intervenire al fine di tagliare questo elemento corrotto e 
corruttore del corpo dell'umanità. E' come osservare crescere un cancro, deve essere fatto 
qualcosa prima che tutto il corpo venga distrutto....il quarto distruttivo deve essere eliminato dal
corpo sociale."
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E' sempre più evidente che questa guida verso 'l'unità' o 'l'uno' è un elemento chiave della 
proposta Luciferina, una Religione Mondiale, e chiunque non l'accetta sembra che sia da 
eliminare. Se sorgesse naturalmente una qualche sorta di unità sarebbe un bene, ma questa falsa 
unità che 'l'élite' sta tentando di creare è stata costruita attraverso una varietà di tecniche 
di lavaggio del cervello e di controllo mentale. Il sottile inganno che ci gioca l'agenda del 
“Tutto è Uno” è quello di minare il nostro senso di essere individui unici e sovrani nati con 
diritti inalienabili dati da Dio, nonché quello di nasconderci la verità della salvezza e la vita 
eterna che abbiamo in Gesù Cristo e nessun altro. 
Riconoscere la propria unica individualità e fare valere i vostri diritti inalienabili dati da Dio, non
significa automaticamente diventare egoisti, egocentrici, egomaniaci che si preoccupano solo di 
sé stessi, né si esclude l'azione collettiva volontaria. Essa, d'altronde, costituisce un fondamentale
baluardo contro quella sorta di NWO tirannico che le élite di questo mondo vogliono imporre 
all'umanità. E' l'élite luciferina che intende prendere le decisioni e guidare il pensiero della 
'totalità organica' che noi siamo incoraggiati a 'incorporare', 'subordinando' noi stessi all'interno 
di essa. Chardin ebbe anche un'importante influenza sulle Nazioni Unite. 
Il Dottor Robert Muller, l'ex Segretario Generale delle Nazioni Unite, è talvolta descritto come 
il 'filosofo' delle Nazioni Unite.
Fu un appassionato sostenitore del Governo Mondiale ed è citato come responsabile della 
cresciuta rappresentanza delle religioni all'interno delle Nazioni Unite, in particolare quella del 
movimento New Age. Nel suo libro 'Most of All They Taught Me Happiness' (pag 116-117), 
Robert Muller osserva che:

"...Teilhard de Chardin influenzò il suo compagno (Padre de Breuvery), che ispirò i suoi 
colleghi, che iniziarono un ricco processo di pensiero globale e a lungo termine all'interno delle
Nazioni Unite, che ha interessato molte nazioni e persone in tutto il mondo. Io sono stato 
profondamente influenzato da Teilhard."

In 'The Desire to be Human: A Global Reconnaissance of Human Perspective in an Age of 
Transformation'. (pag.304) egli dice anche:

"Teilhard [de Chardin] vide sempre le Nazioni Unite come la progressiva incarnazione 
istituzionale della sua filosofia"

Teilhard stesso scrisse in 'The Future of Man', (pag. 182): 

"Anche se la sua forma non è ancora visibile, domani l'umanità si risveglierà in un mondo pan-
organizzato."

In altre parole un Nuovo Ordine Mondiale che rinnega Gesù Cristo, per la gioia (breve) di 
Satana.
Muller è responsabile della creazione del 'World Core Curriculum' che cerca di:

"...orientare i nostri figli verso la cittadinanza globale, le credenze centrate sulla terra, i valori 
socialisti e la mentalità collettiva, i quali stanno diventando un requisito per la forza lavoro del 
XXI secolo." 
New Man Magazine, (pag. 85-86) 

Nella prefazione al Curriculum troviamo che:
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"La filosofia di fondo su cui si basa la scuola di Robert Muller si trova negli insegnamenti 
all'interno dei libri di Alice A. Bailey..."

Alice A. Bailey fu il terzo leader del movimento Teosofico che fu fondato dall'auto confessata 
Luciferina Helena Blavatsky. La Bailey costituì anche la Lucifer publishing company 
(insieme a suo marito Foster, massone del 32° grado), che è ora conosciuta come Lucis 
publishing company ed è strettamente connessa alla Lucis Trust.

La Lucis Trust e le sue organizzazioni affiliate hanno diversi collegamenti con le Nazioni Unite. 
Essa è riconosciuta come Organizzazione Non Governativa dalle Nazioni Unite e gli è permesso 
di essere presente all'interno delle sue sessioni regolari di briefing.
L'impressione avuta da alcuni è che Chardin fosse considerato un cane sciolto dalla Chiesa che a 
sua volta lo ripudiò; tuttavia, in 'Dio e Scienza', Charles Henderson parla di come Chardin:

"...diventò un eroe e un modello per un'intera generazione di giovani preti e teologi."

I Gesuiti non l'hanno certo disconosciuto. Fu sepolto nel cimitero dei Gesuiti della Provincia di 
New York, al Jesus Novitiate, St. Andrew's sull'Hudson in Poughkeepsie, New York. Il 12 
maggio 1981, in occasione del centenario della nascita di Teilhard de Chardin, il Papa lo elogiò:

"...le meravigliose ripercussioni delle sue ricerche e indagini, così come la forte influenza della 
sua personalità e della ricchezza del suo pensiero."

Una delle conseguenze fu riportata dal New York Times del 25 ottobre 1996:

"Quasi un secolo e mezzo dopo 'L'Origine delle Specie' di Darwin, Papa Giovanni Paolo II ha 
fermamente messo il magistero della Chiesa Cattolica Romana nella direzione della visione che 
il corpo umano possa non essere una creazione immediata di Dio, ma sia un prodotto di un 
processo graduale di evoluzione. Con una formale dichiarazione inviata Mercoledì 
all'Accademia Pontificia delle Scienze, il Papa ha detto:"Conoscenze recenti conducono al 
riconoscimento della teoria dell'evoluzione come la più semplice delle ipotesi.""

Dichiarazioni che rinnegano la Bibbia e la creazione. Nulla di sospetto se consideriamo che il 
Vaticano sia la forza trainante del “movimento ecumenico dell'unione delle religioni del mondo”
in qualcosa di simile al movimento New Age. Un' Unica Religione Mondiale che sarà controllata
segretamente dalle stesse forze luciferine che mirano al controllo dell'Unico Governo Mondiale.
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Tratto da http://nwo-truthresearch.blogspot.ch/2011/02/pierre-teilhard-de-chardin-il-padre-del.html, 
versione rivista ed adattata

NEW AGE vs GESÙ

Il legame tra New Age, Vaticano, Gesuiti e Massoneria è confermato dagli obiettivi comuni di 
“unione” dei popoli per il “bene superiore” dell'umanità. Tutti quelli che non vorranno far parte 
dell'utopia saranno perseguitati e considerati fuorilegge. Non si tratta di storie frutto di fervide 
fantasie, ma di folli progetti veri e dettagliati che sono in via di realizzazione grazie a forze reali 
che hanno preparato per secoli l'agenda per ingannare il mondo, come infatti profetizzato 
nell'Apocalisse che “tutta la terra, meravigliata, andrà dietro alla bestia”. Pensate sia 
impossibile convincere il mondo in questo modo? Beh, sicuramente sarà molto convincente 
quando la religione new age mondiale si potrà stabilire in seguito ad un evento sovrannaturale 
simulato (apparizioni in cielo, sbarco di alieni, o qualsiasi altro segno miracoloso considerando 
che la tecnologia per simularlo in cielo esiste già da decenni).

Vediamo alcune scritture che avvertono dell'inganno della New Age, così come di tutte le altre 
religioni, nonché applicabile anche al falso cristianesimo, ed ai vari guru come David Icke, 
Mauro Biglino e compagnia bella:

“Poiché sono apparsi nel mondo molti seduttori, i quali non confessano che Gesú Cristo sia 
venuto in carne; questi è il seduttore e l'anticristo.”
2Giovanni 1:7

“Fanciulli, è l'ultima ora. E, come avete udito, l'anticristo deve venire, e fin da ora sono sorti 
molti anticristi; da questo conosciamo che è l'ultima ora.”
1Giovanni 2:18

“Se uno insegna una dottrina diversa e non si attiene alle sane parole, quelle del Signor nostro 
Gesú Cristo e alla dottrina che è secondo amore, è gonfio e non conosce nulla, ma ha un 
interesse morboso in questioni e dispute di parole, da cui nascono invidia litigi, maldicenze, 
cattivi sospetti, vane dispute di uomini corrotti nella mente e privi della verità”
1Timoteo 6:3-5

“Ma gli uomini malvagi e gli impostori andranno di male in peggio, ingannando gli altri ed 
essendo ingannati.”
2Timoteo 3:13

“e anche tra voi stessi sorgeranno uomini che insegneranno cose perverse per trascinarsi dietro
i discepoli.” 
Atti 20:30

“Nessuno vi derubi del premio con un pretesto di umiltà e di culto degli angeli, fondandosi su 
cose che non ha visto, essendo temerariamente gonfio a motivo della sua mente carnale.”
Colossesi 2:18

“Tali falsi apostoli infatti sono degli operai fraudolenti, che si trasformano in apostoli di 
Cristo.”
2 Corinzi 11:13

“E come è stabilito che gli uomini muoiano una sola volta, e dopo ciò viene il giudizio.”
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Ebrei 9:27

“Poiché dunque non vedeste alcuna figura il giorno che l'Eterno vi parlò in Horeb dal mezzo del
fuoco, vegliate diligentemente sulle anime vostre, perché non vi corrompiate e vi facciate 
qualche immagine scolpita, nella forma di qualche figura: la rappresentazione di un uomo o di 
una donna, la rappresentazione di un animale che è sulla terra, la rappresentazione di un 
uccello che vola nel cielo, la rappresentazione di ogni cosa che striscia sul suolo, la 
rappresentazione di un pesce che è nelle acque sotto la terra; perché alzando gli occhi al cielo e
vedendo il sole, la luna, le stelle, tutto cioè l'esercito celeste, tu non sia attirato a prostrarti 
davanti a queste cose e a servirle, cose che l'Eterno, il tuo DIO, ha assegnato a tutti i popoli che
sono sotto tutti i cieli.”
Deuteronomio 4:15-19

“Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi alcuni apostateranno dalla fede, dando 
ascolto a spiriti seduttori e a dottrine di demoni, per l'ipocrisia di uomini bugiardi, marchiati 
nella propria coscienza”
1Timoteo 4:1-2

“Or questo dico, affinché nessuno vi inganni con parole convincenti, perché, quantunque sia 
assente da voi col corpo, pure sono con voi con lo spirito e mi rallegro vedendo il vostro ordine 
e la fermezza della vostra fede in Cristo. Come dunque avete ricevuto Cristo Gesú, il Signore, 
cosí camminate in lui essendo radicati ed edificati in lui, e confermati nella fede come vi è stato 
insegnato, abbondando in essa con ringraziamento. Guardate che nessuno vi faccia sua preda 
con la filosofia e con vano inganno, secondo la tradizione degli uomini, secondo gli elementi del
mondo e non secondo Cristo, poiché in lui abita corporalmente tutta la pienezza della Deità.”
Colossesi 2:4-9

“affinché non siamo piú bambini sballottati e trasportati da ogni vento di dottrina, per la frode 
degli uomini, per la loro astuzia, mediante gli inganni dell'errore”
Efesini 4:14

“E in nessun altro vi è la salvezza, poiché non c'è alcun altro nome sotto il cielo che sia dato 
agli uomini, per mezzo del quale dobbiamo essere salvati.”
Atti 4:12

“Vi è infatti un solo Dio, ed anche un solo mediatore tra Dio e gli uomini: Cristo Gesú uomo”
1 Timoteo 2:5

“Gesù gli disse: Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di 
me.” 
Giovanni 14:6
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IL SATANISMO È PIÙ DIFFUSO DI QUANTO PENSI

Trattiamo ora un breve capitolo per capire quanto effettivamente il mondo odierno è influenzato dal
satanismo. Non voglio soffermarmi molto, in quanto lo scopo è solo quello di mostrare l'antitesi con
il cristianesimo e far capire che l'arte, la musica, la politica, l'economia e molti altri settori, hanno 
una precisa impronta satanica nonostante apparentemente sembri tutto innocuo.

ALEISTER CROWLEY E LA SUA EREDITÀ

L'uomo che amava essere chiamato «La Grande Bestia 666», soprannominato dalla stampa come 
«l'uomo più malvagio della Storia», era qualcosa di più di un santone da strapazzo: Aleister 
Crowley è il cuore di uno dei movimenti magici più influenti del XX e del XXI secolo. Inoltre, egli 
ha avuto legami con alcune delle figure più potenti del mondo, ha lavorato anche per la British 
Intelligence Agency (MI-5). Questo articolo descrive la vita e le opere dell'occultista Aleister 
Crowley e analizza i suoi legami con l'élite mondiale degli Illuminati che facilitò la propagazione 
di Thélema (in greco «Volontà»), la sua filosofia.
Anche se è considerato il più influente occultista del XX secolo ed è stato riconosciuto dalla BBC 
come il 73º «più grande inglese di tutti i tempi», molte persone non hanno mai sentito parlare di 
Aleister Crowley. L'occultista inglese, mago mistico e cerimoniale, è incredibilmente popolare in 
alcuni circoli (occultisti, artisti, celebrità, ecc...), ma è completamente sconosciuto alla persona 
media. E perché mai dovrebbe essere conosciuto? Che cosa ha fatto di così importante? In poche 
parole, egli prefigurò il radicale cambiamento filosofico che avrebbe spazzato la civiltà 
occidentale nel corso del XX secolo. Con la fondazione della filosofia di Thélema e annunciando 
l'avvento di una Nuova Era, Crowley non solo formulò i precetti filosofici principali del XXI 
secolo, ma fece anche parte del motore illuminista che a sua volte lo promosse.

Tuttavia, i documenti declassificati fino ad ora rivelano che «La Grande Bestia 666» condusse una 
doppia vita: apparentemente, Crowley avrebbe mantenuto i legami con il governo britannico e 
avrebbe lavorato per i servizi segreti britannici e con membri di alto rango del governo americano. 
L'Ordo Templi Orientis (OTO), la società segreta che rese popolare, ebbe tra le sue fila alcune delle 
persone più influenti del tempo, che hanno usato il loro potere per promuovere l'avanzamento della 
sua principale filosofia: Thélema.

Vediamo un estratto da questo libro, che descrive l'essenza del suo pensiero:

“Io sono il Serpente che dona la Conoscenza ed il Piacere e gloria fulgida, ed eccita i cuori umani 
con l’ebbrezza. Per adorarmi prendete vino e strane droghe di cui narrerò al mio profeta ed 
inebriatevene. Non vi faranno alcun male. Questa della follia con sé stessi è una menzogna. 
L’esibizione dell’innocenza è una menzogna. Sii forte, o uomo! Desidera, godi ogni cosa dei sensi e
dell’estasi: non temere che alcun Dio possa punirti per questo.”
Aleister Crowley

Le esperienze più significative della giovinezza di Crowley furono le sue relazioni omosessuali 
che, secondo il suo biografo Lawrence Sutin, lo avrebbero portato ad un «incontro con una divinità 
immanente». La vicenda suscitò in lui un grande interesse per l'occultismo, le società segrete e, più 
specificamente, per quello che verrà chiamata Sex Magick («Magia Sessuale»).
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Verso i trent'anni, Crowley si iscrisse a molti gruppi esoterici dove venne ammirato, salendo nei 
ranghi, oppure disprezzato ed espulso. Ispirato dal libro di Arthur E. Waite (1857-1942) The Book 
of Black Magic and of Pacts («Il libro della magia nera e dei patti»), nel 1898 Crowley entrò 
nell'Hermetic Order of the Golden Dawn («Ordine Ermetico dell'Alba Dorata»), conosciuta come la
«Grande Fratellanza Bianca». 

Aleister Crowley in tenuta da mago

Questa società segreta aveva tra i suoi membri individui appartenenti all'élite e personaggi molto 
influenti nella società. In quel momento, Crowley venne introdotto alla magia cerimoniale e all'uso 
rituale delle droghe.
Nel 1899, egli riferì di essere divenuto un membro del vecchio covo di streghe Old George 
Pickingil. Tuttavia, egli non venne accolto in questo gruppo per lungo tempo a causa del suo 
atteggiamento irresponsabile e delle sue inclinazioni verso l'omosessualità (che erano scioccanti a 
quell'epoca, anche per le streghe). La sacerdotessa che lo seguì lo descrisse in seguito come “una 
mente corrotta, direzionata verso il male e un vizioso piccolo mostro!” 

Crowley divenne anche un massone di alto rango, unendo diverse Logge e acquisendo diversi Gradi
massonici. Nella sua autobiografia, Crowley ha descritto il raggiungimento del 33° (e ultimo) Grado
del Rito Scozzese in Messico:

“Don Jesus Medina era un discendente del duca di Armada e uno dei più alti capi del Rito 
Scozzese massonico. La mia conoscenza cabalistica, essendo già molto profonda rispetto agli 
standard attuali, ha fatto sì che il Gran Maestro mi giudicasse degno della più alta iniziazione; mi 
vennero concessi poteri speciali in vista del mio limitato soggiorno. Rapidamente venni condotto 
attraverso tutti i Gradi e venni ammesso al 33º e ultimo Grado, prima di lasciare il Paese.” 
Aleister Crowley, A Magick Life: The Biography of Aleister Crowley

Nel 1904, Crowley e la sua nuova moglie, Rose Kelly (1874-1932), visitarono l'Egitto per la loro 
luna di miele. Fu durante questo viaggio che scrisse il suo più famoso libro, il Liber Legis, Il Libro 
della Legge, che sarebbe divenuto la pietra angolare della sua vita. Secondo il suo racconto, la 
moglie di Crowley lo portò in un museo del Cairo, dove gli mostrò una stele mortuaria del VII 
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secolo avanti Cristo, conosciuta come la Stele di Ankh-ef-en-Khonsu (che sarà poi venerata come la 
«Stele della Rivelazione»). 

Più tardi, durante il loro soggiorno in Egitto, Crowley e Rose parteciparono ad un rituale magico 
durante il quale egli affermò di aver ricevuto un messaggio da una entità di nome Aiwass. A seguito
di questa comunicazione, Crowley scrisse i primi tre capitoli del Liber al vel Legis (o Libro della 
Legge), un testo mistico che, secondo lui, avrebbe rivoluzionato il futuro dell'umanità.

«Vi è annunciato l'avvento di un Nuova Era in cui Crowley diventerà il prìncipe-sacerdote di una 
nuova religione, l'Era di Horus. Egli formulerà un legame tra l'umanità e la "forza solare-
spirituale"", presieduta dal dio Horus per i prossimi duemila anni, che porterà anche ad 
un'evoluzione della coscienza di questo pianeta. Il messaggio da Aiwass, che Crowley pensò essere 
il suo angelo custode, lo convinse che la sua missione nella vita fosse quella di dare il colpo di 
grazia all'Era di Osiride con la sua moribonda appendice, la fede cristiana, e costruire sulle sue 
rovine una nuova religione basata sulla legge del Thélema» 
Kenneth Grant nel libro Aleister Crowley & the Hidden God

«Il Libro della Legge viene considerato, dai suoi adepti come un ricettario di formule occulte di 
portata cosmica, "alcune chiaramente formulate, altre velate nel cifrario cabalistico". Non fu un 
lavoro di "scrittura automatica", ha dichiarato Crowley, ma un messaggio chiaro da parte di 
una'intelligenza e coscienza superiore». In accordo con quello che dice Kenneth Grant (1924-2011),
il protetto di Crowley, chi possiede la capacità di comprendere il linguaggio del simbolismo «sarà 
sbalordito dall'accuratezza della sintesi dello spirito del Nuovo Eone». In altre parole, allo stesso 
modo in cui la Bibbia governò la civiltà occidentale nel corso degli ultimi due millenni, Thélema 
descriverebbe lo spirito dei prossimi duemila anni.

“Nell'Era di Horus l'approccio dualistico alla religione verrà trasceso attraverso l'abolizione del 
concetto attuale di un Dio esterno a noi stessi. Le due parti (bene e male) verranno unite. "L'uomo 
non adorerà più Dio come un fattore esterno, allo stesso modo in cui facevano i pagani, o come 
uno stato interiore di coscienza, come nel cristianesimo, ma si renderà conto della sua identità con 
Dio". Nella nuova Era di Horus, basata sull'unione della polarità maschile con quella femminile, ci
sarà l'uso magico dello sperma e dell'ecstasy, che si concluderà con l'apoteosi della materia, "in 
accordo con la vecchia nozione gnostica secondo cui la materia non è duplice, ma una con lo 
Spirito", simboleggiata dal Baphomet androgino dei Templari e degli Illuminati.” 
Aleister Crowley, Il libro della Legge

Il Libro della Legge divenne la base per il Thelema, che ruotava intorno all'idea chiave “Fai ciò che 
vuoi sarà tutta la legge”, e che ogni uomo deve seguire le sue regole di moralità senza alcun vincolo
esterno, annullando quindi qualsiasi linea di demarcazione tra bene e male, tra morale ed immorale, 
tra giusto e sbagliato.
Il detto Do What Thou Wilt significa «fà ciò che vuoi», e descrive una ricerca egoistica di 
gratificazione immediata e di piacere. Tuttavia, gli iniziati di Thélema sono in disaccordo con 
questa descrizione dell'assioma in quanto credono che sia pensato per essere interpretato a livello 
metafisico. Thélema, come abbiamo visto, in greco significa «Volontà». L'obiettivo principale di 
questa filosofia è la realizzazione della propria Vera Volontà, che viene descritta come la propria 
«vocazione superiore» o scopo nella vita, indipendentemente dalle barriere etiche o morali.

“Non ci sono standard di "bene". L'etica è una sciocchezza. Ogni stella deve continuare la sua 
orbita. Al diavolo il "principio morale", non vi è nulla di simile.”
Aleister Crowley, Il libro della Legge

Per generare interesse per il suo ordine, Crowley pubblicò The Equinox: A Journal of Scientific 
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Illuminism (un termine preso in prestito dall'Ordine degli Illuminati guidato da Adam Weishaupt), 
dove vennero divulgati i riti e le tecniche esoteriche. Il suo lavoro successivo venne intitolato The 
Book of Lies («Il libro delle bugie»), un'opera che catturò l'attenzione del capo dell'Ordo Templi 
Orienti Theodor Reuss (1855-1923), che in poco tempo fece di lui un iniziato all'Ordine e 
successivamente un Gran Maestro dell'OTO. La motivazione portata per tale riconoscimento: la sua
conoscenza della magia sessuale.
Per mettere in moto le «forze occulte che porteranno ad una illuminazione globale nel 2000», 
Crowley si convinse che la sua missione fosse quella di «curare il mondo dalla repressione 
sessuale». Per raggiungere il suo obiettivo, egli decise di studiare ogni dettaglio del comportamento 
sessuale e portare ogni impulso sessuale fino alla regione della coscienza razionale. A tal fine, 
Crowley sperimentò stati alterati di coscienza, utilizzando hashish, cocaina e oppio. Crowley 
avrebbe poi introdotto (non senza critiche) la pratica della magia omosessuale nell'Ordo Templi 
Orientis, accessibile solo ai Gradi più elevati dell'Ordine, in quanto credeva fosse il rituale più 
potente.
Dal momento che le “buffonate” di Crowley cominciarono ad essere riportate dalla stampa, egli 
divenne ben presto conosciuto come uno stregone nero e un tossicodipendente satanista, venendo 
poi soprannominato «the wickedest man in the world» («L'uomo più malvagio del mondo»). 
Tuttavia, i documenti non classificati hanno rivelato che questo insieme di fattori non abbia 
impedito ai servizi segreti britannici di assumerlo come agente. D'altronde, non era la prima volta 
che la Corona britannica assumeva, nei servizi, degli occultisti di fama internazionale; un esempio 
famoso di tale connubio può essere trovato nel collegamento tra il mago John Dee (1527-1608) e la 
regina Elisabetta I (1533-1603).

L'utilizzo di documenti raccolti tra gli archivi inglesi, americani, francesi e italiani, rivela 
clamorosamente che Crowley ha svolto un ruolo importante nell'affondamento del Lusitania, in un 
complotto per rovesciare il governo di Spagna, nella sconfitta delle cospirazioni nazionaliste 
irlandesi e indiane, e nel 1941 col volo in Inghilterra di Rudolf Hess (1894-1987).
Un collega di Crowley che si chiamava Parson venne poi associato ad un individuo che sarebbe 
diventato molto influente: Lafayette Ron Hubbard (1911-1986), l'uomo che fondò la Chiesa di 
Scientology. Parsons sviluppò uno stretto vincolo di amicizia con Hubbard, che era allora un 
capitano della Marina statunitense, e che lo inizio ai segreti dell'Ordo Templi Orientis.

In un comunicato del 1946 diretto a Crowley, Parsons scrisse: 

“Circa tre mesi fa ho incontrato il capitano della Marina L. Ron. Hubbard [...]. Anche se non ha 
alcuna formazione nella magia, ha una quantità straordinaria di esperienza e conoscenza nel 
campo [...]. É la persona più thélemica che abbia mai conosciuto ed è in completo accordo con i 
nostri principî. Egli è anche interessato al progetto per una Nuova Era [...]. Stiamo mettendo 
insieme le nostre risorse per fondare una società che opererà per controllare le nostre iniziative 
aziendali.”

Ai nostri giorni, la Chiesa di Scientology fondata da Hubbard è una sètta estremamente influente e 
ben finanziata che vanta tra le sue fila più di 8.000.000 di membri, tra cui celebrità di alto profilo 
come Tom Cruise, Will Smith, John Travolta e Lisa Marie Presley.
Sebbene Crowley morì quasi senza un soldo, combattendo contro la dipendenza da eroina, la sua 
eredità “spirituale” fu niente meno che colossale. L'impatto di Crowley, sull'odierna cultura 
popolare è evidente su molti livelli, sia attraverso i riferimenti diretti alla sua persona che attraverso 
le opere ispirate a Thélema. Gli esempi più evidenti dell'influenza di Crowley sulla cultura popolare
sono i riferimenti fatti dalle rockstar che sono innamorate del suo personaggio e della sua filosofia, 
come i Beatles e Jimmy Page.
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Crowley ha anche ispirato numerosi personaggi cinematografici tra cui Le Chiffre, l'arcicattivo di 
James Bond in Casinò Royale e la stregone satanista Adrian Marcato in Rosemary's Baby. Oggi, i 
riferimenti a Crowley e a Thélema possono essere trovati nei posti più strani, come nell'anime Yu-
Gi-Oh! dove uno dei personaggi della serie si chiama Alister (in ricordo dell'occultista). Questo 
personaggio porta sulla fronte «Il Sigillo di Orichalcos», che è una copia identica dell'Esagramma 
unicursale di Crowley.

Il personaggio dei cartoni Yu-Gi-Oh! Alister mentre esibisce sulla sua fronte l'Esagramma crowleyano

Jay-z veste una felpa con il detto più famoso di Crowley, “Fai quello che vuoi”

Al di là di questi riferimenti diretti, un analista astuto è in grado di rilevare l'influenza della filosofia
thelemica di Crowley e della sua visione di una «Nuova Era» in innumerevoli prodotti mediatici. In 
effetti, membri di spicco dell'Ordo Templi Orientis erano (e sono tuttora) pesantemente coinvolti 
nella produzione di film ad Hollywood, incorporando nelle loro trame principi thélemici. La 
fantascienza è il genere preferito per attuare la programmazione (suggerire determinate idee tramite 
mezzo mediatico).
Gli iniziati dell'Ordo Templi Orientis sono autori di storie pronte per il mercato delle masse, 
soprattutto a sfondo fantascientifico, con temi occulti e subliminali pubblicati su riviste e su libri. 
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Tra le più influenti si possono citare "Stranger in a Strange Land" di Robert Heinlein, "Rocket to the
morgue" di A. H. White, "The Sentinel" e "Childhood's End" di Arthur C. Clarke. Per mezzo di un 
genere di relativamente recente fioritura, l'OTO è stato in grado di modellare la visione 
dell'America attraverso la programmazione, che prevedeva un futuro "inevitabile", influenzando 
così tutto, dall'architettura delle nostre città alla progettazione delle nostre automobili, alla 
concezione di ciò che costituisce "progresso e libertà" per il futuro. La capacità dell'Ordo Templi 
Orientis di trasformare l'America consistette nel collegamento, sfacciatamente menzognero, con 
scienza e fantascienza, plasmando i media e la medicina a loro immagine e somiglianza nel 
cammino verso la creazione di una nuova religione "thelemica" per le masse.

Ai nostri tempi Crowley è considerato in due maniere opposte: un genio mistico incompreso o un 
ciarlatano depravato, un profeta dell'epoca dell'illuminazione spirituale o un precursore di un 
anticristo satanico, un sostenitore della libertà sessuale o un drogato pederasta. Le sue visioni 
furono reali o fu bravo a convincere migliaia di fedeli che lo fossero? Rispondere a queste domande
oggi è praticamente irrilevante. Da giovane, Crowley voleva diventare una celebrità e cambiare il 
corso della storia. A suo modo, egli raggiunse entrambi gli obiettivi. Non solo il suo carattere 
peculiare lo resero una sorta di icona cult, le sue opere filosofiche ed esoteriche sono oggi una delle 
principali forze che influenzano la cultura popolare, i valori e la spiritualità. A differenza di molti 
personaggi storici che hanno perso celebrità, con il passare degli anni, l'influenza di Crowley è in 
costante aumento nel XXI secolo. Ciò non è solo il risultato della fortuna o di una naturale 
evoluzione... Crowley e il suo Ordo Templi Orientis hanno mantenuto legami con i membri di alto 
livello dei governi britannici e americani, così come con le figure influenti nel campo della scienza, 
del diritto e della cultura. L'élite mondiale, dominata da valori illuminatici, è in perfetto accordo con
Thélema di Crowley. Queste connessioni hanno facilitato la diffusione e l'accettazione delle sue 
opere nella cultura popolare. Crowley non solo previde l'abbandono da parte della gente delle 
religioni tradizionali e la transizione verso l'Era di Horus, ma fece anche parte degli ingranaggi del 
motore che portò a questi cambiamenti. La sua visione di una Nuova Era coincide con il piano 
secolare degli Illuminati per un Nuovo Ordine Mondiale laico governato da un'élite «illuminata». 
La formulazione potrebbe apparire diversa, ma lo sfondo filosofico-ermetico è lo stesso.

Quando la maggior parte delle persone pensa all'adorazione del diavolo, immagina il numero 666, i 
rituali, il bruciare incenso, i sacrifici, le candele e la stregoneria (tutte cose verissime), ma il 
satanismo puro è molto più semplice, tanto che si può essere satanisti senza nemmeno saperlo. La 
vera essenza del satanismo è fare ciò che si vuole. La seguente dichiarazione è stata estratta da un
articolo scritto il 18 febbraio 2003 dal giornalista Eric Gillin in un'intervista a Peter H. Gilmore, 
alto sacerdote della Church of Satan: «I satanisti essenzialmente credono che la vita debba essere 
vissuta alla ricerca del piacere, e che abbiano una sola possibilità per farlo. Proprio a come 
sembra a noi l'America».
É interessante il fatto che i satanisti ritengano che l'America sia una «nazione assolutamente 
satanica». La cosa ancor più disturbante è che il motivo per cui essi la considerano tale derivi dalla 
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nostra libertà di fare ciò che vogliamo, questa sarà tutta la Legge. Dunque i satanisti pensano che 
l'indipendenza da Dio equivalga al satanismo (facendo i propri comodi invece di obbedire alla 
Parola di Dio). Questo era ciò che il Serpente aveva offerto ad Eva: l'autonomia da Dio. Gli 
adoratori del male definiscono il satanismo come l'emancipazione dalle Leggi di Dio. I satanisti 
dicono: «Ehi, in America possiamo agire in modo immorale legalmente».

Essi descrivono il satanismo come la ricerca del piacere: «Se ti piace, fallo». E dicono: «Benvenuti
nella peccaminosa America»! Una conferma che l'America sia una società assolutamente satanica, 
proviene dalla rockstar Marilyn Manson: «L'idea di Anticristo è una conoscenza non espressa che 
possiede ogni individuo, e che consiste nell'accettarsi come un essere potente che può prendere 
autonomamente le proprie decisioni». Il satanismo consiste nel fare tutto a proprio modo invece 
di seguire il volere del vero Dio. Anton Szandor LaVey (1930-1997), fondatore della Church of 
Satan, insegnava ai suoi discepoli che loro stessi erano delle divinità, le uniche autorità di sé stessi: 
«E come satanista (l'iniziato) deve sapere che, realizzando quello che è il potenziale umano, 
consegue uno dei punti essenziali del satanismo: raggiungere la propria divinità, in accordo con il
proprio potenziale. Dunque, nel satanismo ogni uomo e ogni donna sono un dio o una dea.

Lucy, ovvero Lucifero. Lucy nel film acquisisce la conoscenza e capacità sovraumane, diventa “illuminata”.

Vi ricorda qualcosa questo tipo di pensiero? Questa è la vera essenza della dottrina New Age, ossia 
il concetto che tutti, uomini e donne, sono destinati alla divinità. Essi dichiarano che Gesù Cristo 
non era divino più di chiunque altro possa giungerlo ad essere. I seguaci del mormonismo 
insegnano che tutti i mormoni diventeranno déi come lo era Gesù. Nel Giardino dell'Eden il 
Serpente disse ad Eva (Gn 3, 5) che lei e Adamo sarebbero diventati come Dio, distinguendo il bene
dal male. Questo è esattamente ciò che insegnava LaVey, e cioè che nel satanismo ogni uomo e 
ogni donna sono divini. La concezione cristiana è diametralmente opposta. Mangiando il frutto 
proibito (che non era un mandarino o una prugna, ma il frutto rappresenta il peccato di voler 
diventare come Dio, togliendo lui dal suo trono), Adamo ed Eva fecero entrare il peccato nel 
mondo, e attraverso il peccato entrò la morte, e così la morte dilagò su tutti gli uomini (Romani 
5:12). 

É per questo motivo che nel mondo odierno c'è tanta sofferenza e morte, perché viviamo in un 
mondo decaduto che ha voltato le spalle a Dio! 
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Adamo ed Eva volevano diventare come déi scegliendo loro stessi tra il bene e il male. Dio glielo 
ha permesso e ora l'uomo ne paga le conseguenze. Il mondo d'oggi è nel caos perché gli uomini - e 
non Dio - hanno voluto scegliere da soli cosa è bene e cosa è male mettendosi al posto di Dio. Gli 
uomini che seguono questa filosofia sono ipocriti. Vogliono decidere da sé stessi ciò che è male e 
che è bene, ma quando scelgono il male (e ne pagano le conseguenze) danno la colpa a Dio. 

Sentite le parole accusatorie della popstar Shakira nella sua hit How Do You Do :

«What language do you speak
If you speak at all?
Are you some kind of freak
Who lives to raise the ones who fall?
[...]
How do you do?
How does it feel to be so high?
And are you happy?
Do you ever cry?
[...]
You've made mistakes
Well that's OK 'cause we all have
But if I forgive yours
Will you forgive mine?
Hey, do you feel our pain?
And walk in our shoes?
Have you ever felt starved?
Or is your belly always full?
How many people die
And hurt in your name?
Hey, does that make you proud
Or does it bring you shame?

Traduzione:

Che lingua parli
Se davvero parli?
Sei una specie di mostro
Che fà vivere e crescere chi cade?
[...]
Piacere!
Come ci si sente ad essere così in alto
E sei felice?
Hai mai pianto?
[...]
Hai fatto degli errori
Beh, va bene perché tutti ne abbiamo fatti
Ma se io perdono i tuoi
Tu perdonerai i miei?
Ehi, senti il nostro dolore?
E sai come stiamo noi?
Sei mai stato affamato?
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O la tua pancia è sempre piena?
Quante persone sono morte 
E hanno sofferto in tuo nome?
Ehi, questo ti rende orgoglioso
O ti fa vergognare?
Questo è un rovesciamento satanico della verità. 
Marilyn Manson afferma: 

“Il satanismo consiste nell'adorare sé stessi perché ognuno è responsabile per il proprio bene e 
per il proprio male.”

Come recita quel detto, «fà ciò che vuoi sarà tutta la Legge» dell'occultista Aleister Crowley.
Possiamo constatare che quello che insegna Aleister Crowley sia la stessa cosa che Satana aveva 
offerto a Gesù Cristo: «E (il diavolo) gli disse "Tutte queste cose io te le darò, se prostrato a terra 
mi adorerai"» (Matteo 4:9). Fama, ricchezza e piacere in cambio di adorazione. Gesù lo rimproverò
con le stesse Parole di Dio: «Allora gli disse Gesù: "Vattene Satana! Sta scritto: "Adorerai il 
Signore Dio tuo e solo a Lui presterai culto"» (Matteo 4:10). 

Crowley fu il satanista più infame del XX secolo, conosciuto come l'uomo più malvagio di tutto il 
mondo. L'influenza malvagia di Crowley è mastodontica nell'industria del rock e tra satanisti e i 
luciferini del mondo intero. Crowley insegnava l'arte della stregoneria e di fare e dire cose al 
contrario. Ecco alcuni esempi. Ecco cos'ha affermato Jennifer Lopez: «Il mio cuore è sovrano di 
tutto il mio essere. Se il mio cuore mi dice che è vero, è già abbastanza per me». La band LIVE 
nella sua canzone Operation Spirit (1991) canta: «Heard a lot of talk about this Jesus/ A man of 
love and a man of strength/ But what a man was 2000 years ago means nothing to me today» («Ho 
sentito parlare molto di questo Gesù/ Un uomo d'amore e forza/ Ma non mi interessa di un uomo 
che è vissuto duemila anni fa»). Che sia Frank Sinatra (1915-1998), Elvis Presley (1935-1977) o
Ed Kowalczyk della band LIVE, il succo della loro filosofia è sempre la stessa: «Fa ciò che ti 
piace».
Così si è espresso Ed Kowalczyk del gruppo LIVE: «Le risposte ai tuoi problemi sono dentro di te 
e non in Dio o in una religione». Il gruppo rap MERCEDES canta nella sua canzone It's Your Thing
(1999): «It's your thing. Do what you wanna do» («É cosa tua. Fà quello che vuoi fare»). Hype 
Williams, direttore del video Big Pimpin' del rapper Jay-z, ha dichiarato: «Big Pimpin', vivi alla 
grande, davvero uomo, vivi la vita al suo massimo potenziale. Voglio dire, qualsiasi cosa tu voglia 
fare, quando vuoi farla, falla, ma nella maniera più grandiosa possibile».

Come vedete per seguire le dottrine sataniche è sufficiente innalzare il nostro volere al di sopra 
della volontà di Dio. Invece di obbedire a Dio e onorare la sacralità del matrimonio, le persone 
commettono immoralità sessuali, portando alla distruzione della famiglia, alla liberalizzazione degli
aborti. Il peccato comporta sempre delle conseguenze e danneggia il prossimo. L'intero concetto di
Aleister Crowley insegna a diventare il dio o la dea di sé stessi, scegliendo tu stesso tra il bene 
e il male, proprio come fecero Adamo e Eva.

È per questo che il mondo è nel caos, perché gli uomini hanno fatto a modo loro ed hanno voltato le
spalle a Dio. Non bisogna incolpare Dio, come fanno molti attori, celebrità, cantanti, professori di 
college o personaggi appartenenti ad ogni settore. Il genere umano è il nostro peggiore nemico, 
subito dopo Satana. Shakira non ha nessun diritto di incolpare Dio per i disastri commessi 
dall'umanità. Lady Gaga, addirittura, canta nelle sue canzoni bestemmie contro Gesù Cristo, 
lodando Giuda Iscariota.
Gesù aveva predetto che:
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«Verrà giorno, infatti, in cui (la gente) non si sopporterà più la sana dottrina, ma, per il prurito di 
udire qualcosa, gli uomini si circonderanno di maestri secondo le proprie voglie, rifiutando di dare
ascolto alla verità per volgersi alle favole» 
2 Timoteo 4:3

Tratto da http://www.centrosangiorgio.com/occultismo/articoli/aleister_crowley_i_suoi_legami_con_l_elite_e_l
a_sua_eredita, versione rivista ed adattata

ADAM KADMON, UNO DEI TANTI DISINFORMATORI

Adam Kadmon diventa incredibilmente popolare, sopratutto tra i giovanissimi, in pochissimo 
tempo. Kadmon si presenta come colui che conosce e dice il vero, che lo custodisce e vuole 
rivelarlo agli altri, al mondo. È un "grande profeta, un salvatore, un prometeo" che porta la luce ai 
poveri profani chi vivono nelle tenebre.
Adam è "tanto tanto umile" e ci "vuole tanto tanto bene", vuole "prendersi cura di noi", vuole 
"proteggerci". Dovremmo tutti ringraziarlo infinitamente poiché lui e lui solo si erge a paladino 
dell'umanità imprigionata da false credenze e vetusti ideali.
Adam Kadmon afferma di essere "perseguitato dai poteri forti" che lo vogliono morto.
Eccolo dunque costretto a rifugiarsi a Mediaset, una delle maggiori TV italiane, protetto da una 
mascherina sul volto.
Certo stupisce che questi poteri forti, che hanno tutto in mano e tutto dominano, permettanano poi a 
questo pericolosissimo eroe, di avere una trasmissione tutta sua e di parlare indisturbato su una delle
televisioni italiane di maggiore ascolto.
La sua "onniscienza" deriva OVVIAMENTE (e chi poteva metterlo in dubbio...) da un'origine 
"sacra" e "antichissima", difatti Adam Kadmon dichiara:

"Io cammino in mezzo a voi dalla notte dei tempi"
Adam Kadmon

“Ho visto civiltà nascere da civiltà”
Adam Kadmon

“Provengo da un mondo e un tempo lontano, ho visto galassie dissolversi come polvere”
Adam Kadmon 

"io ho la possibilità di accedere a saperi non fruibili dalle persone comuni"
Adam Kadmon 

E chi è Blade Runner??? Scherzi a parte...
Per quanto la maggior parte di voi (me compreso), lo prende per un buffone, l'analisi che segue 
serve unicamente a capire che dietro al suo messaggio si nasconde l'essenza della dottrina 
cabalistica-satanica massonica.

In questo contesto un po' fiabesco, Kadmon è un mezzo utilissimo per diffondere, tra tantissime 
sciocchezze, delle precise dottrine.
Le dottrine che oggi vengono proposte alla luce del sole da persone come Kadmon, sono infatti 
molto antiche, molto serie e molto pericolose.
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L'ADAM KADMON E LA KABBALAH

Ancora prima di esaminare le dottrine proposte in questi programmi è utile soffermarsi sul NOME 
dato a questo personaggio.
Molti ragazzini credono infatti che "ADAM KADMON" sia il nome proprio di questo individuo.
Ovviamente non è così.
L'Adam Kadmon è infatti l'uomo primigenio della KABBALAH, la struttura dottrinale sulla quale è
fondata la massoneria e molte religioni misteriche del mondo.
L'Adam Kadmon è cosiderato come l'uomo-dio, l'uomo perfetto, l'androgino primitivo,
completamente "illuminato".

Il massone Albert Pike spiega:

“Adam Kadmon, è il primo uomo, il primo Aziluthic emanato dalla Luce Infinita, immesso nello 
Spazio, e dal quale, in seguito, tutti gli altri gradi e sistemi avuto i loro inizi. È chiamato l'Adam 
prima di tutti i primi.”
Albert Pike, in Morals and Dogma

La cabala ed il suo albero sefirotico sono "la via" scelta dai cabalisti e dalla massoneria, per 
"salvarsi", per "innalzarsi", per "redimersi".
L'Adam Kadmon cabalistico, è la massima esaltazione dell'uomo che crede di poter diventare Dio.

"Ciasciuno di voi può essere Messìa di sé stesso"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1
"Voi non avete bisogno di Messìa"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

Adam Kadmon è uno strumento utilizzato per veicolare le dottrine cabalistiche, ovvero
le pure dottrine del satanismo alle masse.
Sembrerebbero parole "forti" ma questa non è affatto un'esagerazione. Non si tratta di calunnie o 
idee personali. Basta infatti fare un paragone tra le "illuminate parole" di Adam Kadmon e
quelle di satanisti, occultisti, new agers, maghi, e massoni, per rendersi conto che le dottrine 
proposte sono oggettivamente le stesse.
Il problema è che queste dottrine non vengono più nemmeno notate perché il veleno viene rilasciato
a piccole dosi. Lo spettatore è infatti stato abituato in modo graduale a tutto questo, si è già 
allontanato da Dio, ed è già pronto a sentir dire che Lucifero è un "suo amico”. 
Adam Kadmon afferma infatti che Satana è solo un simbolo di conoscenza:

"è stato etichettato in questo modo ma Satana é un simbolo di conoscenza"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

La massoneria mondiale, agli alti gradi, considera infatti Satana come "il grande iniziatore", "il 
portatore di luce", la "luce della conoscenza", ed Adam Kadmon conferma:

"il serpente, Lucifero è Satana, e significa la conoscenza portatrice di verità"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

Ecco dunque presentata, alla luce del sole, apertamente, l'ultima abominazione.
Quello che la massoneria ha detto segretamente per secoli, Adam Kadmon lo dice oggi in 
televisione ai ragazzini. Adam Kadmon ripete questi concetti molte volte ma i telespettatori 
sembrano non stupirsi più di nulla.

405



Tutto questo era stato programmato da tempo. 
Esoteristi e satanisti lo annunciavano chiaramente:

"Sì, Satana è dio, il solo dio di questo pianeta”
H.P. Blavatsky, occultista

"Satana e le sue milizie dimostreranno di esseri i veri salvatori e creatori dell'uomo divino"
H.P. Blavatsky, occultista

La Bibbia ha chiaramente profetizzato questa realtà atroce, Satana riuscirà davvero ad ingannare il 
mondo, moltissimi uomini lo hanno adorato e molti altri lo adoreranno.

"e gli uomini adorarono il drago perché aveva dato il suo potere alla bestia"
Apocalisse 13:4

La "conoscenza massonica" non è altro che un sentiero che conduce allla cosiddetta 
"autodivinizzazione dell'uomo".
La massoneria adora Satana perché crede in lui, crede all'antica menzogna del serpente, in Genesi:

"Non morirete affatto! Anzi, Dio sa che quando voi ne mangiaste, si aprirebbero i vostri occhi e 
diventereste come Dio, conoscendo il bene e il male "
Genesi 3:4-5

Questo é esattamente quello che hanno insegnato i satanisti, nei secoli "ogni uomo è dio”.
Le "favole" professate da Adam Kadmon non sono altro che la dottrina occulta satanica:

"solo armonizzando il male col bene, l'uomo e la donna evolvono"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

"I concetti di bene e male devono fondersi, devono essere armonizzati"
H. P. Blavatsky, occultista e satanista

"Il male è una necessità per l'evoluzione"
H. P. Blavatsky

Se dunque l'uomo può stabilire da solo cosa sia bene e cosa sia male, il peccato non esiste più.
Il male? Non esiste, tutto può essere accettato e può "armonizzarsi".
Queste precise dottrine erano quelle del satanista e mago Aleister Crowley.

"Voi siete i maestri di voi stessi [...] io desidero che crediate in voi"
Adam Kadmon

Tutto é stato preparato da tempo, questa apparente e generica "autostima", questo "pensare positivo"
vogliono solo condurre alla dottrina massonica del “culto dell'uomo”.

"La massoneria ed il massone devono lavorare instancabilmente per diffonedere fede nell'uomo”
Albert Pike, Gran maestro massone 

"L'uomo è, ad un tempo, dio, pontefice e re di sé stesso.”
estratto dall'istruzione dei principi massonici

"Noi tutti alti iniziati, dovremmo mantenere la purezza della dottrina luciferina."
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Albert Pike

Tutte queste dottrine perverse preparano la piena accettazione della religione universale e della 
“Nuova Era”. Non dobbiamo essere stupiti, questo era previsto da secoli:

"[...]allora i cittadini riceveranno la vera luce attraverso la manifestazione universale della pura 
dottrina di lucifero rivelata finalmente alla vista del pubblico, manifestazione alla quale seguirà la 
distruzione della cristianità e dell'ateismo conquistati e schiacciati allo stesso tempo!"
Albert Pike, in una corrispondenza con Mazzini

NON ESISTONO ILLUMINATI “BUONI”

"La massoneria continua ad operare per il bene di tutti"
Adam Kadmon

Adam Kadmon (e come lui Leo Zagami, David Icke ed altri) ci vuole tanto bene e vuole farci 
sapere che nel mondo agiscono dei cattivi “illuminati".
Ma non dovete avere paura, Kadmon ci spiega infatti che esistono anche degli "Illuminati” buoni.
Adam Kadmon mostra i "cattivoni" con le simbologie che oggi vediamo ovunque ma poi ci 
tranquillizza dicendo che:

"Questi simboli di conoscenza e luce sono stati male interpretati..."
Adam Kadmon

Dunque i simboli della massoneria sono buoni ed anche le sue dottrine, il tutto è solo stato "usato 
male" da elementi deviati" che avrebbero voluto "capovolgerne" il significato.

Queste persone dicono mezze verità, denunciato degli illuminati cattivi, ma solo ed unicamente per 
veicolare la bugia di una massoneria “buona”.
Questo è falso, la massoneria è una sola, non esistono massonerie deviate o massonerie giuste. Oggi
come ieri la massoneria promulga le dottrine sataniche, e tutti i massoni di alto rango lo sanno 
benissimo. 
La massoneria si è nascosta, si è infiltrata ovunque, ed ha agito viscidamente e segretamente per 
secoli. Adam Kadmon però sostiene che si tratta solo di “riservatezza”.
La massoneria ha fomentato guerre, distruzioni, rivolte sanguinarie, ha manovrato la storia.
Ancora una volta però Adam Kadmon ci tranquillizza dicendo che tutto questo è stato fatto
 "per il nostro bene", e per un "ideale più alto".

Adam Kadmon cita continuamente il Vangelo (in realtà quasi sempre "vangeli" gnostici e apocrifi), 
Kadmon cita Gesù, ma solo per sminuirlo. Adam Kadmon può contare sull'ignoranza di moltissime 
persone che non hanno mai letto il Vangelo nella loro vita e che si affidano completamente a 
trasmissioni televisive.
Gesù Cristo è infatti il solo ed unico problema che ostacola la grande opera massonica ed è odiato in
modo viscerale, profondissimo.

"ci sono stati grandi uomini come Gesù, Gandhi..."
Adam Kadmon

Gesù Cristo, viene dunque sminuito e paragonato a figure come quella di Gandhi.
Gesù è mostrato come "un maestro tra altri maestri", un "illuminato" tra altri "illuminati", un 
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iniziato che ha raggiunto il "livello di coscienza cristica".
Queste sono le pure dottrine massoniche.

"Gesù Cristo era un uomo che ricevette la coscienza cristica, aveva raggiunto un alto livello di 
illuminazione ed insegnò questa strada..."
Adam Kadmon

Queste dottrine perverse contengono lo spirito dell'anticristo:

"Chi è il menzognero se non colui che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il 
Padre e il Figlio. Chiunque nega il figlio, non possiede nemmeno il Padre; chi professa la sua fede 
nel Figlio possiede anche il Padre"
1 Giovanni 2:22

Gesù non era affatto un semplice uomo ma Dio venuto nella carne, non era "un cristo" ma IL 
CRISTO. Nelle dottrine di Adam Kadmon la salvezza per mezzo di Gesù Cristo e per fede in lui 
scompare totalmente per essere sostituita dalla "gnosi" e dall'"evoluzione", l'uomo devo solo 
"riscoprire la propria divinità".
Adam Kadmon ci dice che il Messia era solo un "simbolo solare", legato all'Era dei Pesci.
È dunque tempo di andare avanti, "evolvere"... bisogna entrare nell'ormai celebratissima "ERA 
DELL'ACQUARIO".
Questa è pura New Age e la New Age è un frutto della massoneria.
Kadmon, tenta in tutti i modi di associare Gesù Cristo ai miti pagani ed al culto del sole ed è 
costretto a mentire spudoratamente su tutto quanto dice la Bibbia (lo stesso fece il documentario 
“new age” Zeitgeist).

Kadmon distorce la Bibbia a suo uso e consumo, cita “Tre Re" che non esistono, parla di un "25 
dicembre" di cui la Bibbia non parla affatto.
Kadmon parla spesso di "CRISTO" e di "COSCIENZA CRISTICA" ma il "cristo" da lui predicato 
non è certo il Figlio di Dio ma unicamente il "CRISTO GNOSTICO", tanto caro alla massoneria ed 
alla New Age, il "grande iniziatore" ai misteri.

Il 19 ottobre 2014 Adam Kadmon ritorna con le sue "Rivelazioni" e tra una pubblicità alla 
massoneria ed un servizio sull'ebola, riesce anche a farci sapere che l'uomo è stato creato dagli 
alieni.
La dottrina degli alieni creatori e salvatori non poteva certo mancare.
Il grande club dei Rael, dei Biglino e dei Bongiovanni si allarga:

"possiamo allora credere che gli extraterrestri siano i nostri veri creatori e che torneranno
a salvarci da noi stessi"
Adam Kadmon, citazione da Italia 1

Adam Kadmon "denuncia" la cospirazione di cattivissimi Illuminati,
cita il Nuovo Ordine Mondiale ma ha poi davvero agito contro di esso? Naturalmente no.
Adam Kadmon agisce esattamente come il disinformatore David Icke.
È solo il sistema attuale che Kadmon ed Icke criticano, ma questo sistema è stato creato per 
collassare, affinché dalle sue ceneri possa innalzarsi la Nuova Era.
Adam Kadmon ha criticato l'istituzione marcia e corrotta del Vaticano (ha fatto bene!) ma 
perché non ha poi voluto portare il vero messaggio del Vangelo?

Figure come quelle di Adam Kadmon sono assolutamente funzionali al potere, questi 
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personaggi fungono da disinformatori ed il loro scopo è quello di canalizzare le opposizioni, 
domarle, indirizzarle, controllarle.
La tecnica è vecchia come il mondo. Le verità vengono mescolate abilmente alle assurdità, le 
cose serie e pericolose sono confuse con le idiozie.
L'ascoltatore finisce quindi per perdere ogni riferimento, prendendo tutto per oro colato o, 
viceversa, prendendo "ogni cosa come una favola".

Tratto da http://www.marcovuyet.com/ALARMA%20FALSI%20PROFETI25.htm, versione riveduta

IL G.A.D.U.: IL GRANDE INIZIATORE

Il "grande architetto dell'universo" corrisponde, secondo il credo massonico al potere dell'ordine 
derivante dalla redenzione gnostica. 

Secondo Helena Petrovna Blavatsky:

"Lucifero è luce divina e terrestre, allo stesso tempo lo spirito santo è satana, egli è il grande 
iniziatore".

Dagli scritti gnostici e teosofici si ritiene che il serpente, Satana è colui che ha fatto diventare divina
la nostra razza. Egli ordinò "conosci te stesso" e insegnò l'iniziazione. La parola ebraica “satan” 
significa oppositore"e viene associata al diavolo. 
La parola greca “diabolos” significa calunniatore o accusatore. Satana agisce guidando gli uomini 
nella ribellione, nell'accumulare beni materiali ed impedendo loro di riconoscere il loro stato di 
peccatori perduti facendo accrescere l'Ego e la superbia.' CRISTO.
L'obiettivo unico di Satana è quello di distogliere lo sguardo dell'uomo dalla verità, dall'unica 
via di salvezza che Dio offre in Gesù Cristo, il solo mediatore.
Gesù disse: 

“Io sono la via, la verità e la vita. Nessuno viene al Padre se non per mezzo di me" 
Giovanni 14:6 

Nel testo di Ezechiele, la figura del "Re di Tiro" è associata chiaramente ad una creatura 
sovrumana, 
un tempo "perfetta nelle sue vie" e poi decaduta: 

"Ti avevo stabilito, tu stavi sul monte santo di Dio, camminavi in mezzo a pietre di fuoco. 
Tu fosti perfetto nelle tue vie dal giorno che fosti creato, finché non si trovò in te la perversità. 
Per l'abbondanza del tuo commercio, tutto in te si è riempito di violenza, e tu hai peccato; perciò io
ti caccio via, come un profano, dal monte di Dio e ti farò sparire, o cherubino protettore, di mezzo 
alle pietre di fuoco. Il tuo cuore si è insuperbito per la tua bellezza; tu hai corrotto la tua saggezza 
a causa del tuo splendore; io ti getto a terra, ti dò in spettacolo ai re.
Tutti quelli che ti conoscevano fra i popoli restano stupefatti al vederti; tu sei diventato oggetto di 
terrore e non esisterai mai più"
Ezechiele 28:12-19

Satana aspirava a divenire simile a Dio, per il suo orgoglio infinito e per la corruzione del suo 
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cuore. Egli fomenta l'opposizione al regno di Dio e vuole creare il proprio regno in terra (da notare 
che anche religioni come il cattolicesimo, il buddismo, l'induismo, l'islam e la new age indicano che
il Regno di Dio verrà stabilito sulla Terra. Mentre la Bibbia è l'unico libro sacro che indica 
espressamente che il regno di Dio non è in questo mondo).

La Bibbia inoltre, ci dice chiaramente chi è il serpente antico e cosa abbia fatto all'inizio:

"Ma il serpente disse alla donna: “Non morirete affatto!” Anzi, Dio sa che quando voi ne 
mangiaste, vi si aprirebbero gli occhi e diventereste come Dio, conoscendo il bene ed il male.”
Genesi 3:4-5

Tutte le parole di Satana sono pura menzogna e negano completamente la Parola di Dio. 
Il PECCATO dell'uomo lo ha invece davvero portato alla morte, come Dio aveva detto 
chiaramente.
Il serpente lusinga e tenta l'uomo, invitandolo a disobbedire a Dio.
Egli offre ad Adamo ed Eva una duplice menzogna, promettendo illuminazione (si aprirebbero i 
vostri occhi) e divinizzazione (diventereste come Dio).
Dio invece che voleva il bene per la sua creatura, ha detto la verità, ed il suo divieto era motivato:

"ma dell'albero della conoscenza del bene e del male non devi mangiare, perché, quando tu ne 
mangiassi, certamente moriresti."
Genesi 2:17 

L'uomo, tentato dal serpente, comprende velocemente di essere stato ingannato:

"Rispose la donna: «Il serpente mi ha ingannata ed io ho mangiato."
Genesi 2,13  

Satana ha dunque mentito ed ingannato i primi uomini, tentandoli nella disobbedienza a Dio, 
ed essi l'hanno creduto.
Il culto del serpente (culto a Satana) esprimeva allora dunque il totale rifiuto della Parola di Dio ed 
esprime oggi il totale rifiuto della Salvezza, della redenzione gratuita offerta nell'Agnello di Dio.
Satana ha mentito all'inizio e mentirà fino alla fine. 
Dapprima ha portato l'uomo a “cadere” ed ora vuole impedirgli di trovare la “salvezza”,
allontandolo in tutti i modi dal figlio di Dio, Gesù Cristo, unico Salvatore. 
.
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I cristiani consideran
"Noi veneriamo il serpente perchè è all'origine della gnosi per l'umanità, egli stesso ha insegnato 
all'uomo e alla donna la completa conoscenza degli alti misteri”
Tratto dalle dottrine delle setta gnostiche dei naaseni e degli ofiti 

E' proprio il serpente antico che ha rivelato i misteri della dottrina occulta alla massoneria.i 

Con la denominazione di Ofiti e Naaseni si individuano tutti i sistemi gnostici che adorano il 
serpente Satana (corruttore di Adamo ed Eva), ritenuto vero dio e elargitore agli uomini della 
conoscenza. Gli Ofiti, non a caso, sono corrispondenti al 25° grado del Rito Scozzese antico ed 
accettato della Massoneria e ritengono che "Il serpente della Genesi è il vero creatore e 
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benefattore, il padre dell'Umanità Spirituale".

Il ribaltamento delle Parole della Bibbia è dunque completo. Il serpente che la Bibbia chiama 
bugiardo, assassino fin dal principio, seduttore di tutta la Terra, diventa il "padre", il "vero 
salvatore", colui che ha "aiutato l'uomo".
Tutte queste persone che hanno rigettato la Salvezza per fede in Gesù Cristo, hanno seguito la
superbia ed hanno scelto la falsa "redenzione gnostica" di Satana.
Tutte queste persone hanno "aperto l'occhio della visione" e si sono dette "Illuminate", l'occhio del 
serpente ha infatti guidato e accecato tutti gli "iniziati" facendoli credere di servire il vero dio nella 
figura di Lucifero, sia in maniera esplicita nelle dottrine sataniche, che in maniera occulta nelle 
varie religioni perpetuate dai gesuiti massoni, nonché nelle correnti di pensiero atee, gnostiche, 
liberiste, e New Age.
Dio voleva proteggere Adamo ed Eva, ed è per questo che vietò loro di mangiare il frutto proibito. 
Allo stesso modo di un genitore che protegge il figlio in tenera età dal visionare filmati violenti, 
trasgressivi, o spaventosi, perché è consapevole del fatto che il bimbo non è ancora maturo, e che 
quella conoscenza potrebbe arreccargli un grave danno psicologico permanente. 
I cosiddetti “illuminati” hanno una conoscenza “superiore” che Dio non voleva dare agli uomini 
proprio perché non erano ancora “pronti”. 
La Bibbia spiega che questi “illuminati” sono ormai vittime di Satana e per loro è impossibile 
pentirsi:

“Quelli infatti che sono stati una volta illuminati, hanno gustato il dono celeste, sono stati fatti 
partecipi dello Spirito Santo e hanno gustato la buona parola di Dio e le potenze del mondo a 
venire, se cadono, è impossibile riportarli un'altra volta al ravvedimento, poiché per conto loro 
crocifiggono nuovamente il Figlio di Dio e lo espongono a infamia.”
Ebrei 6:4-6

 Bibbia possiamo apprendere che aa i "SUOI ANGELI".
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SATANA È IMPRIGIONATO ALL'INFERNO? 

Il folkolore popolare, i film di Hollywood e molte favole del cattolicesimo romano ci hanno 
abituato ad immaginare un diavolo "re dell'inferno", confinato in una qualche grotta sotterranea,
queste sono autentiche sciocchezze. La Bibbia non dice questo.
Satana oggi non si trova nello stagno di fuoco, che è stato costruito per lui e per i suoi angeli, né si 
trova imprigionato nell'Abisso.
La Bibbia ci dice che Satana agisce in cielo, e quindi il contatto è di natura spirituale.
Satana ed i suoi angeli operano oggi nel mondo contro l'uomo.
Il mondo intero, il mondo nel quale viviamo giace e soffre sotto questo dominio terrificante.

"Tutto il mondo giace sotto il potere del maligno" 
1 Giovanni 5:19

Satana non può trovarsi nell’abisso, visto che attualmente accusa gli eletti dinanzi a Dio, giorno e 
notte (vedi Apocalisse 12:10). In uno dei libri più antichi della Bibbia, ossia Giobbe, che è da 
collocare fra il diluvio e Abramo leggiamo chiaramente che:

"Ora, accadde un giorno, che i figli di Dio vennero a presentarsi davanti all’Eterno, e 
Satana venne anch’egli in mezzo a loro"
Giobbe 1:6

Ad ogni modo Satana è sottomesso a Dio, e la sua autonomia è limitata:

“Gesú Cristo, il quale è andato in cielo ed è alla destra di Dio, dove gli sono sottoposti angeli, 
potestà e potenze.”
1 Pietro 3:22

Con la sua morte e la sua risurrezione Gesù ha sconfitto i suoi avversari:

“avendo spogliato i principati e le potestà ne ha fatto un pubblico spettacolo, trionfando su di loro 
per mezzo della croce.”
Colossesi 2:15
Questo significa che Satana sia stato rinchiuso nell’abisso, dopo la morte di Cristo? No, 
assolutamente. 
Se fosse stato legato e rinchiuso nell’abisso, non può più agire sulla terra.
Invece, è scritto:

“Il vostro avversario, il diavolo, va attorno come un leone ruggente, cercando chi possa divorare.”
1 Pietro 5:8

Lo fa attualmente e personalmente:

“è quello spirito, che opera al presente negli uomini ribelli" 
Efesini 2:2

Quindi, il diavolo è attivo ora e personalmente al di sopra della terra. Difatti, se Satana si trovasse 
nell’abisso, non potrebbe essere chiamato il «seduttore di tutto il mondo».
È scritto che:

"il diavolo viene e porta via la parola dal loro cuore, affinché non credano e non siano salvati"
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Levitico 8:12

Ciò non è possibile, se Satana fosse rinchiuso in un’altra dimensione spazio-temporale o 
imprigionato nell'Abisso. Chi si trova già legato nell’abisso non può essere di nuovo legato e gettato
nell’abisso, visto che non viene slegato prima (Apocalisse 20:1-3).
Satana al momento è dunque "in cielo", ma dal cielo dovrà essere precipitato con i suoi angeli sulla 
Terra.

IL DESTINO DI SATANA E LA FINE DEI TEMPI 

Satana, nonostante le mille macchinazioni e il suo grande potere, ha già perso. 
È già stato condannato ed il suo giudizio è certo. 
Paolo disse:

"Ora il Dio della pace stritolerà presto Satana sotto i vostri piedi"
Romani 16:20

Questa è la promessa di Dio a tutta l'umanità, le colpe di satana si sono infatti accumulate senza 
sosta. Quando «il seduttore di tutto il mondo» sarà gettato giù sulla terra, anche i suoi angeli 
condivideranno lo stesso destino:

“Così il gran dragone, il serpente antico, che è chiamato diavolo e Satana, che seduce tutto il 
mondo, fu gettato sulla terra; con lui furono gettati anche i suoi angeli.”
Apocalisse 12:9

Se Satana si trovasse legato nell’abisso, sarebbe escluso anche dagli eventi escatologici invece egli 
viene "gettato sulla Terra”. Questo sarà un momento terrificante per la terra:

"Ora si è compiuta la salvezza, la forza e il regno del nostro Dio e la potenza del suo Cristo, 
poiché è stato precipitato l'accusatore dei nostri fratelli, colui che li accusava davanti al nostro 
Dio giorno e notte. Ma essi lo hanno vinto per mezzo del sangue dell'Agnello e grazie alla 
testimonianza del loro martirio; poiché hanno disprezzato la vita fino a morire. 
Esultate, dunque, o cieli, e voi che abitate in essi. Ma guai a voi, terra e mare, perché il diavolo è 
precipitato sopra di voi pieno di grande furore, sapendo che gli resta poco tempo"
Satana con i suoi accoliti verranno dunque defenestrati dal cielo.”
Apocalisse 12:10-12 

La bestia (Anticristo) ed il falso profeta, verranno catturati e saranno gettati vivi nello stagno di 
fuoco (Ades), ma Satana non li raggiungerà subito, sarà invece imprigionato nell'Abisso.
Satana sarà legato per 1.000 anni:

“Poi vidi un angelo che scendeva dal cielo e che aveva la chiave dell'Abisso e una gran catena in 
mano. Egli prese il dragone, il serpente antico, che è il diavolo e Satana, e lo legò per mille anni, 
poi lo gettò nell'abisso che chiuse e sigillò sopra di lui, perché non seducesse piú le nazioni finché 
fossero compiuti i mille anni, dopo i quali dovrà essere sciolto per poco tempo.”
Apocalisse 20:1-3

Al termine dei 1.000 anni quindi Satana verrà «sciolto per poco tempo e ne approfitterà per sedurre 

414



le nazioni ancora un'ultima volta:

"E quando i mille anni saranno compiti, Satana sarà sciolto dalla sua prigione e uscirà per sedurre
le nazioni, che sono ai quattro angoli della terra"
Apocalisse 20:7

Infine, Satana sarà gettato nello stagno di fuoco:

“E il diavolo, che le aveva sedotte, fu gettato nello stagno di fuoco e di zolfo, dove sono anche la 
bestia e il falso profeta;”
Apocalisse 20:10

Infatti, come insegnò Gesù, il «fuoco eterno è preparato per il diavolo e per i suoi angeli» (Matteo 
25:41). Satana conosce il suo destino e, sapendosi perduto, è pieno di grande furore, egli odia Dio e 
le sue creature, e vorrebbe trascinare con sè, alla perdizione, quante più anime possibile.

IL POTERE DI SATANA È NELLA MENZOGNA

Satana è l'accusatore:

"l'accusatore dei nostri fratelli, colui che li accusava davanti al nostro Dio, giorno e notte"
Apocalisse 10:12

Il principe di questo mondo:

"Ora è il giudizio di questo mondo ora sarà cacciato fuori il principe di questo mondo."
Giovanni 12:31

Satana ha momentaneamente il potere sulla morte:

"Poiché dunque i figli hanno in comune la carne e il sangue, similmente anch'egli ebbe in comune 
le stesse cose, per distruggere, mediante la sua morte colui che ha l'impero della morte, cioè il 
diavolo." 
Ebrei 2:14 

Questo suo potere non ha certo potuto trattenere Gesù dal risorgere, infatti Gesù ha sconfitto la 
morte ed ha condiviso con noi la sua vittoria riscattandoci dalla morte. Satana è una creatura, non è 
Dio e nulla può fare contro il il figlio di Dio! 

Satana è un tentatore:

“Ora il tentatore, accostandosi, gli disse: «Se tu sei il Figlio di Dio, di' che queste pietre diventino 
pane».” 
Matteo 4:3

“Per questa ragione, non potendo piú resistere, io pure mandai ad informarmi sulla vostra fede, 
che talora il tentatore non vi avesse tentati, e la nostra fatica non fosse riuscita vana.”
1 Tessalonicesi 3:5

È un ingannatore: 
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“Ma se il nostro evangelo è ancora velato, esso lo è per quelli che periscono, nei quali il dio di 
questo secolo ha accecato le menti di quelli che non credono, affinché non risplenda loro la luce 
dell'evangelo della gloria di Cristo, che è l'immagine di Dio.”
2 Corinzi 4:4

Il potere di satana sta nella menzogna e quando la menzogna è svelata dalla luce, i suoi progetti 
vengono sventati. Satana inganna le persone facendosi temere più di Dio. Non è un caso che nei 
films siamo abituati a vedere i “cattivi” come più forti e molto spesso più affascinanti. 
Satana è il padre della menzogna:

“Voi siete figli del diavolo, che è vostro padre, e volete fare i desideri del padre vostro. Egli è stato
omicida fin dal principio e non si è attenuto alla verità, perché non c'è verità in lui. Quando dice il 
falso, parla di quel che è suo perché è bugiardo e padre della menzogna.”
Giovanni 8:44 

Ma le sue bugie sono così potenti da ingannare tutto il mondo:

“Noi sappiamo che siamo da Dio, e che tutto il mondo giace sotto il potere del maligno.”
1Giovanni 5:19

“E vidi una delle sue teste come ferita a morte; ma la sua piaga mortale fu guarita; e tutta la terra,
meravigliata (ingannata), andò dietro alla bestia”
Apocalisse 13:3

Satana può “solo” ingannarci e farci credere alle sue menzogne su noi stessi e su Dio, ma se 
conosciamo la verità, allora lo possiamo sconfiggere facilmente perché consciamo i suoi inganni:

“affinché non siamo sopraffatti da Satana, perché noi non ignoriamo le sue macchinazioni.” 
2Corinzi 2:11

 Il potere di satana sta nella menzogna mentre il potere di chi conosce la Bibbia sta nel conoscere la 
verità:
 
“Conoscerete la verità e la verità vi farà liberi” 
Giovanni 8:32

IL DIO SERPENTE INIZIATORE 

Il culto al serpente è davvero antichissimo, ne troviamo tracce in moltissime religioni misteriche. Il 
serpente con mille maschere diverse, è riuscito a farsi adorare in mille religioni diverse e si è 
nascosto dietro gli idoli costruiti dalle mani dell'uomo.

Sotto: il dio ENKI (da sempre adorato dai satanisti)
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IL CRISTO INIZIATORE, IL FALSO CRISTO DELLA NUOVA ERA

L'inganno dell'inizio coincide con quello finale, il serpente antico si ripresenta con il "cristo 
iniziatore", un falso messìa preparato dalle religioni.
Questo è il falso Cristo dei gesuiti perpetuato nella religione cattolica e diffuso nella New Age come
il Cristo cosmico.
Satana ha sempre voluto sostitursi a Dio, non sorprende che ora cerchi di sostituirsi al
Salvatore del mondo, per offrire sè stesso come "salvatore" e "maestro iniziatore". 

“Quella stella indica la presenza di Satana e della luce che egli irradia sulla massoneria"
massone Alphonse Louis Constant - «Rituale dell' Alta Magia»

Per tutti coloro che lo accolgono e accolgono le sue dottrine il cerchio si chiude inesorabilmente, la 
salvezza gratuita in Gesù Cristo è completamente calpestata e l'uomo sceglie deliberatamente la 
dannazione eterna. I Cabalisti, gli gnostici, i new agers, i satanisti ed i massoni stanno infatti 
predicando ed aspettando il grande iniziatore.

"Lucifero ci condurrà nella Nuova Era, egli è il grande iniziatore"
David Spangler, leader spirituale mistico

417



La Bibbia ci avverte di questo:

“Or vi preghiamo, fratelli, riguardo alla venuta del Signor nostro Gesú Cristo e al nostro 
adunamento con lui, di non lasciarvi subito sconvolgere nella mente nè turbare o da spirito, o da 
parola, o da qualche epistola come se venisse da parte nostra, quasi che il giorno di Cristo sia già 
venuto. Nessuno v'inganni in alcuna maniera, perché quel giorno non verrà se prima non sia 
venuta l'apostasia e prima che sia manifestato l'uomo del peccato, il figlio della perdizione, 
l'avversario, colui che s'innalza sopra tutto ciò che è chiamato dio o oggetto di adorazione, tanto 
da porsi a sedere nel tempio di Dio come Dio, mettendo in mostra se stesso e proclamando di 
essere Dio. Non vi ricordate che, quando ero ancora tra voi, vi dicevo queste cose? E ora sapete 
ciò che lo ritiene, affinché sia manifestato a suo tempo. Il mistero dell'empietà infatti è già 
all'opera, aspettando soltanto che chi lo ritiene al presente sia tolto di mezzo. Allora sarà 
manifestato quell'empio che il Signore distruggerà col soffio della sua bocca e annienterà 
all'apparire della sua venuta. La venuta di quell'empio avverrà per l'azione di Satana, 
accompagnata da ogni sorta di portenti, di segni e di prodigi bugiardi, e da ogni inganno di 
malvagità per quelli che periscono, perché hanno rifiutato di amare la verità per essere salvati. E
per questo Dio manderà loro efficacia di errore, perché credano alla menzogna, affinché siano 
giudicati tutti quelli che non hanno creduto alla verità, ma si sono compiaciuti nella malvagità!”
2 Tessalonicesi 2:1-12

L'uroboro, è uno dei principali simboli gnostici. È un simbolo alchemico molto antico, presente in 
tutti i popoli e in tutte le epoche. Rappresenta un serpente o un drago che si morde la coda, 
formando un cerchio senza inizio né fine. 
Rappresenta un potere che divora e rigenera sé stesso, l'energia universale che si consuma e si 
rinnova di continuo, la natura ciclica delle cose ma anche l'unione degli opposti, la "coincidenza 
degli opposti".

L'uroboro è anche uno dei simboli principali della dottrina cabalistica. 
Non sorprende che questo simbolo sia stato adottato da cavalieri templari, massoni, satanisti, 
teosofi, e gnostici.
Eccolo in uno stemma templare:
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Nel “libro dei morti” dell'antico Egitto:

In simboli massonici:
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Nel marchio della società teosofica della medium Blavatsky: 
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Nelle monete commemorative del Vaticano (medaglia per Gregorio XIII): 
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In loghi satanisti:

E in maniera “occulta” anche nelle T-Shirts “TOGETHER” di papa Francesco che molto ricordano 
il principio satanico-new age del “TUTTO È UNO”:
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Nel logo della Vodafone:

...accompagnato dal gesto “666” effettuato con la mano:

Nell'ideale massonico, il serpente antico, colui che ha pervertito l'umanità, dovrà presto "tornare a 
regnare" e "illuminare il mondo" con la sua "saggezza". 
La Blavatsky annunciava infatti che:

"Satana ed il suo esercito dimostreranno di essere diventati i diretti salvatori e creatori dell'uomo 
divino. Così Satana, una volta che non sarà più visto nello spirito superstizioso della chiesa, 
crescerà in questa grandiosa immagine. Satana è il dio del nostro pianeta e il solo dio"
H. P. Blavatsky 

La Bibbia profetizza che il mondo intero vacillerà in questo catastrofico inganno. Moltissimi 
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saranno ingannati e seguiranno Satana:

"E gli uomini adorarono il dragone che aveva dato l'autorità alla bestia e adorarono la bestia 
dicendo: «Chi è simile alla bestia, e chi può combattere con lei?»." 
Apocalisse 13:4 

Tratto da http://www.marcovuyet.com/ALARMA%20BASILISCO.htm, versione rivista ed adattata
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...ECCO PERÒ LA BUONA NOTIZIA!

Gesù Cristo entrò nella grande prova ma, a differenza di Adamo ed Eva, Egli si rifiutò di ubbidire al
diavolo e di credere alle sue menzogne e alle sue false promesse. Attraverso Gesù, Satana è un 
nemico vinto. 

Quando, mediante la crocifissione di Gesù, Satana e i suoi angeli pensarono di averLo sconfitto 
impedendo la salvezza dell'umanità, dovettero invece arrendersi all'evidenza che quella che 
appariva come una sconfitta, era in realtà proprio la vittoria definitiva su SATANA. 
Difatti mediante il proprio sacrificio sulla croce, Gesù, l'Iddio venuto nella carne: 

"ha cancellato il documento a noi ostile, i cui comandamenti ci condannavano 
e l'ha tolto di mezzo, inchiodandolo sulla croce; ha spogliato i principati e le potenze, 
ne ha fatto un pubblico spettacolo, trionfando su di loro per mezzo della croce." 
Colossesi 2:14-15
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NON SIATE TIEPIDI... IMBOCCATE LA VIA STRETTA!

"Tutte le cose dunque che voi volete che gli uomini vi facciano, fatele anche voi a loro, perché 
questa è la legge ed i profeti. Entrate per la porta stretta, perché larga è la porta e spaziosa la via 
che conduce alla perdizione, e molti sono coloro che entrano per essa. Quanto stretta è invece la 
porta e angusta la via che conduce alla vita! E pochi sono coloro che la trovano!”
Matteo 7:12-14

Le chiese sono totalmente indifferenti a queste parole. Le religioni hanno convinto le persone che 
servire Dio significa cercare di “fare i bravi” e riunirsi una volta a settimana per ripetere preghiere 
preconfezionate e sentire prediche che non hanno nulla a che vedere con il messaggio di condanna 
verso le religioni predicato da Gesù, il quale era venuto nel mondo per abolire le religioni.
La strada stretta che porta alla vita eterna è quella che conduce a Gesù senza l'ausilio di alcuna 
intercessione religiosa.

Gesù aveva avvisato che la verità (la via stretta) non si trovava nelle religioni:

Guardatevi dai falsi profeti, i quali vengono a voi in veste di pecore, ma dentro sono lupi rapaci. 
Voi li riconoscerete dai loro frutti. Si raccoglie uva dalle spine o fichi dai rovi?
Cosí, ogni albero buono produce frutti buoni; ma l'albero cattivo produce frutti cattivi.
Un albero buono non può dare frutti cattivi, né un albero cattivo dare frutti buoni.
Ogni albero che non dà buon frutto è tagliato, e gettato nel fuoco.
Voi dunque li riconoscerete dai loro frutti. Non chiunque mi dice: "Signore, Signore" entrerà nel 
regno dei cieli; ma chi fa la volontà del Padre mio che è nei cieli.
Molti mi diranno in quel giorno: "Signore, Signore, non abbiamo noi profetizzato nel tuo nome, e 
nel tuo nome scacciato demoni e fatte nel tuo nome molte opere potenti?"
E allora dichiarerò loro: "Io non vi ho mai conosciuti; allontanatevi da me, voi tutti operatori di 
iniquità". Perciò, chiunque ascolta queste mie parole e le mette in pratica, io lo paragono ad un 
uomo avveduto, che ha edificato la sua casa sopra la roccia. Cadde la pioggia, vennero le 
inondazioni, soffiarono i venti e si abbatterono su quella casa; essa però non crollò, perché era 
fondata sopra la roccia. Chiunque invece ode queste parole non le mette in pratica, sarà 
paragonato ad un uomo stolto, che ha edificato la sua casa sulla sabbia. Cadde poi la pioggia, 
vennero le inondazioni, soffiarono i venti e si abbatterono su quella casa; essa crollò e la sua 
rovina fu grande».”
Matteo 7:15-27

Le persone vivono in un perpetuo stato di torpore. Seguendo l'onda del mondo, la maggior parte del 
mondo cristiano oggi serve Dio solo marginalmente, innalzando invece denaro, orgoglio, egoismo, 
televisione, lavoro, ricchezze, automobili, alcol, droga, sesso, politica, famiglia, etc.  
Gesù viene sempre dopo. 
Questo stato di torpore viene descritto nella Bibbia come la chiesa “tiepida” di Laodicea.

“lo conosco le tue opere, che tu non sei né freddo né caldo. Oh, fossi tu freddo o caldo! Cosí, 
perché sei tiepido e non sei né freddo né caldo, io sto per vomitarti dalla mia bocca.
Poiché tu dici: Io sono ricco, mi sono arricchito e non ho bisogno di nulla e non sai invece di 
essere disgraziato, miserabile, povero, cieco e nudo.
Ti consiglio di comperare da me dell'oro affinato col fuoco per arricchirti, e delle vesti bianche per
coprirti e non far apparire cosí la vergogna della tua nudità, e di ungerti gli occhi con del collirio, 
affinché tu veda.
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lo riprendo e castigo tutti quelli che amo; abbi dunque zelo e ravvediti.
Ecco, io sto alla porta e busso, se qualcuno ode la mia voce ed apre la porta, io entrerò da lui, e 
cenerò con lui ed egli con me. A chi vince concederò di sedere con me sul mio trono, come anch'io 
ho vinto e mi sono posto a sedere col Padre mio sul suo trono.”
Apocalisse 3:15-21

Essere tiepido vuol dire essere fiducioso di essere corretti e giusti. La loro fiducia è così 
profondamente radicata a causa delle false dottrine religiose, che è quasi impossibile per loro uscire 
da questo stato di cecità. Questo si applica anche a tutti i credenti “nominali”, che non sono 
veramente interessati a ciò che Dio ha scritto, non si battono per ciò che è giusto e non condannano 
ciò che è sbagliato. Quando vedono il male si girano dall'altra parte. “Vivi e lascia vivere; non 
sovraccaricare la barca; non provocare dissensi, e sii “politicamente corretto”. La loro posizione è di
neutralità. Essi cercano di servire Dio, ma cercano anche di piacere agli uomini. Ovvero servono 
Dio, finché questo non “disturba” la loro posizione nella società. Questo significa che stanno 
servendo due padroni. Essi sono al servizio di Dio, ed al servizio del loro Ego, del denaro, del 
lavoro, etc. Essi sono al servizio di Dio, ed essi sono al servizio del mondo. La loro vita ruota 
attorno alle cose del mondo ed alle circostanze mondane; Gesù è solo una parte della loro vita.  
I loro pensieri sono divisi tra Gesù e le cose del mondo. I laodiceani mantengono un livello di 
controllo sulla loro vita; senza dare piena fiducia a Gesù. 
Essi non hanno la conoscenza che Gesù è in grado di fare qualsiasi miracolo, se solamente ci si 
abbandona al suo Amore. Non lo sanno, perché la loro conoscenza è superficiale, tiepida.
Ma la Bibbia dice:

“Nessuno può servire a due padroni: o odierà l'uno e amerà l'altro, o preferirà l'uno e disprezzerà 
l'altro: non potete servire a Dio e mammona (ricchezza).”
Matteo 6:24

“Non amate il mondo né le cose che sono nel mondo. Se uno ama il mondo, l’amore del Padre non 
è in lui. Perché tutto ciò che è nel mondo, la concupiscenza della carne, la concupiscenza degli 
occhi e la superbia della vita, non viene dal Padre, ma dal mondo. E il mondo passa con la sua 
concupiscenza; ma chi fa la volontà di Dio rimane in eterno.” 
1 Giovanni 2:15-17

“Poiché la pazzia di Dio è più saggia degli uomini e la debolezza di Dio è più forte degli uomini. 
Infatti, fratelli, guardate la vostra vocazione; non ci sono tra di voi molti sapienti secondo la carne,
né molti potenti, né molti nobili; ma Dio ha scelto le cose pazze del mondo per svergognare i 
sapienti; Dio ha scelto le cose deboli del mondo per svergognare le forti; Dio ha scelto le cose 
ignobili del mondo e le cose disprezzate, anzi le cose che non sono, per ridurre al niente le cose che
sono, perché nessuno si vanti di fronte a Dio. Ed è grazie a lui che voi siete in Cristo Gesù, che da 
Dio è stato fatto per noi sapienza, giustizia, santificazione e redenzione.”
1Corinzi 1 25:30 

E se queste parole vi sembrano troppo radicali, beh allora non avete pienamente compreso che il 
gesto più radicale di tutti l'ha fatto Gesù morendo in croce per salvare ognuno di noi.
Quando capiamo questo, avremo imboccato la via stretta che porta alla vita.
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LE 70 SETTIMANE: LA PROFEZIA PIÙ CLAMOROSA DELLA 
BIBBIA

La profezia delle "70 settimane" è uno delle tante profezia biblica adempiute. Essa preannuncia, con
oltre 600 anni di anticipo, l'anno esatto della crocifissione di Gesù, e la distruzione della città di 
Gerusalemme e del secondo tempio ebraico nel 70 d.C. ad opera del generale romano Tito.
Ma ciò che è ancor più affascinante è che questa profezia non è ancora conclusa, difatti sono 
trascorse solo 69 settimane, giacché l'ultima settimana inizierà nel momento in cui verrà ricostruito 
il tempio ebraico a Gerusalemme, e terminerà con il ritorno di Cristo.
Dallo studio di questa profezia possiamo anche prevedere con esattezza la cronologia degli eventi 
riguardanti questi ultimi 7 anni prima del ritorno di Gesù.

La profezia delle "70 Settimane" è molto potente perché indica chiaramente l'identità del Messìa. 
Ovvero quel Gesù Cristo che gli ebrei rigettarono. Non è un caso quindi che le guide religiose 
ebraiche vietano la lettura di Daniele 9 dove la profezia delle "70 settimane" è contenuta. Stesso 
discorso per Isaia 53, nel quale la figura del Messìa veniva descritta con oltre 1'700 anni di anticipo:

"Disprezzato e rigettato dagli uomini, uomo dei dolori, conoscitore della sofferenza, simile a uno 
davanti al quale ci si nasconde la faccia, era disprezzato, e noi non ne facemmo stima alcuna. 
Eppure egli portava le nostre malattie e si era caricato dei nostri dolori; noi però lo ritenevamo 
colpito, percosso da DIO ed umiliato. Ma egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni, 
schiacciato per le nostre iniquità; il castigo per cui abbiamo la pace è caduto su di lui, e per le 
sue lividure noi siamo stati guariti. Noi tutti come pecore eravamo erranti, ognuno di noi seguiva 
la propria via, e l'Eterno ha fatto ricadere su di lui l'iniquità di noi tutti. Maltrattato e 
umiliato, non aperse bocca. Come un agnello condotto al macello, come pecora muta davanti ai 
suoi tosatori non aperse bocca. Fu portato via dall'oppressione e dal giudizio; e della sua 
generazione chi riflettè che era strappato dalla terra dei viventi e colpito per le trasgressioni del 
mio popolo? Gli avevano assegnato la sepoltura con gli empi, ma alla sua morte fu posto col ricco,
perché non aveva commesso alcuna violenza e non c'era stato alcun inganno nella sua bocca. Ma 
piacque all'Eterno di percuoterlo, di farlo soffrire. Offrendo la sua vita in sacrificio per il 
peccato, egli vedrà una progenie, prolungherà i suoi giorni, e la volontà dell'Eterno 
prospererà nelle sue mani."
Isaia 53:3-10

L'assurdità è che tutti gli studiosi ebraici pre-cristiani erano concordi nel sostenere che questi 
versetti si riferissero al Messìa, ma quando Gesù arrivò ed adempì le scritture, gli ebrei lo 
rigettarono e la lettura di questi versi fu bandita in qualsiasi sinagoga. 

Dopo questa breve introduzione, inziamo a decifrare la profezia.
Leggiamo la rivelazione che Daniele, dopo aver pregato disperatamente, riceve da un angelo mentre
si trova in cattività a Babilonia: 

"Settanta settimane son fissate riguardo al tuo popolo e alla tua santa città, per far cessare la 
trasgressione, per metter fine al peccato, per espiare l'iniquità, e addurre una giustizia eterna,
per suggellare visione e profezia, e per ungere un luogo santissimo. Sappilo dunque, e intendi! 
Dal momento in cui è uscito l'ordine di restaurare e riedificare Gerusalemme fino all'apparire
di un unto, di un capo, vi sono sette settimane; e in sessantadue settimane essa sarà restaurata 
e ricostruita, piazze e mura, ma in tempi angosciosi. Dopo le sessantadue settimane, un unto 
sarà soppresso, nessuno sarà per lui. E il popolo d'un capo che verrà, distruggerà la città e il 
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santuario; la sua fine verrà come un'inondazione; ed è decretato che vi saranno delle 
devastazioni sino alla fine della guerra. Egli stipulerà pure un patto con molti per una 
settimana, ma nel mezzo della settimana farà cessare sacrificio e oblazione; e sulle ali delle 
abominazioni verrà un devastatore, finché la totale distruzione, che è decretata, sarà riversata
sul devastatore."
Daniele 9:24-26

Dio ha quindi sancito 70 settimane necessarie per porre fine al peccato e per stabilire la Sua 
giustizia eterna. Tenete presente che nel linguaggio biblico una settimana corrisponde a sette anni, 
visto che un giorno profetico corrisponde ad un anno ebraico (360 giorni), vedi Ezechiele 4:6. 
Quindi 70 settimane, sono 70x7=490 giorni = 490 anni ebraici 

Prima domanda da porsi:

Queste cose sono già avvenute? Per caso stiamo già godendo della giustizia eterna di Dio sulla 
terra? Il peccato è stato estirpato? Sicuramente no!
Solo quando Gesù regnerà sulla terra, l'iniquità sarà espiata, e verrà stabilita la giustizia eterna. 
Questo significa che le 70 settimane (490 anni) non sono ancora passate. La profezia infatti divide 
sessantanove settimane più una. In altre parole, il periodo di 490 anni è diviso in due parti, la prima 
parte di 483 anni (69 settimane) già trascorse e l'altra di 7 anni (1 settimana) non ancora adempiuta. 
Questo perché per gli ebrei, "profeticamente" parlando, il tempo è fermo dal 70 d.C. (483 anni) 
quando il tempio ebraico fu distrutto e senza di esso, non poterono più offrire sacrifici animali in 
espiazione dei peccati commessi. Solo nel momento in cui verrà riedificato il tempio ebraico a 
Gerusalemme, con annessi sacrifici rituali, che l'orologio profetico potrà ripartire scandendo gli 
ultimi 7 anni mancanti in conclusione alle 70 settimane.

Compreso ciò, bisogna fare un breve calcolo matematico per trasformare gli anni ebraici in anni 
gregoriani, ovvero quelli del nostro calendario. Se consideriamo le prime 69 settimane (483 anni) e 
le convertiamo in giorni, esse corrispondono a 173'880 giorni (69 settimane x 7 giorni x 360 giorni 
all'anno del calendario ebraico). 
Ora dividiamo questo risultato per 365,25 (ovvero i giorni contenuti in un anno gregoriano):

173880 giorni / 365.25 = 476 anni del nostro calendario attuale
Avendo ben presente questi numeri poniamo ora le basi storiche per partire con i calcoli.

IL GIORNO IN CUI INIZIANO LE 70 SETTIMANE
Le 70 settimane iniziano nel "momento in cui è uscito l'ordine di restaurare e riedificare 
Gerusalemme". Ebbene quand'è che ciò avvenne?
La risposta la troviamo in Neemia 2:1: 

"L'anno ventesimo del re Artaserse, nel mese di Nisan, come il vino stava dinanzi al re, io presi 
il vino e glielo porsi. Or io non ero mai stato triste in sua presenza. E il re mi disse: 'Perché hai 
l'aspetto triste? eppure non sei malato; non può esser altro che un'afflizione del cuore'. Allora io 
ebbi grandissima paura, e dissi al re: 'Viva il re in eterno! Come potrebbe il mio aspetto non esser 
triste quando la città dove sono i sepolcri de' miei padri è distrutta e le sue porte son consumate 
dal fuoco?' E il re mi disse: 'Che cosa domandi?' Allora io pregai l'Iddio del cielo; 5 poi risposi al 
re: 'Se così piace al re e il tuo servo ha incontrato favore agli occhi tuoi, mandami in Giudea, 
nella città dove sono i sepolcri de' miei padri, perché io la riedifichi'. E il re, che avea la regina 
seduta allato, mi disse: 'Quanto durerà il tuo viaggio? e quando ritornerai?' La cosa piacque al re, 
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ei mi lasciò andare, e io gli fissai un termine di tempo."

Dunque "l'ordine di riedificare Gerusalemme" è emesso nell'anno ventesimo del regno di Artaserse.
Dalle fonti storiche sappiamo che Artaserse salì al trono nel 465 a.C. Neemia specifica che era il 
mese di Nisan, nel quale al quattordicesimo giorno viene celebrata la Pasqua ebraica. Ora il mese di
Nisan dell'anno venti del regno di Artaserse corrisponde al mese di marzo del 444 a.C. 

IL COMPIMENTO DELLE PRIME 69 SETTIMANE
"Sappilo dunque, e intendi! Dal momento in cui è uscito l'ordine di restaurare e riedificare 
Gerusalemme fino all'apparire di un unto, di un capo, vi sono sette settimane;; e in sessantadue 
settimane essa sarà restaurata e ricostruita, piazze e mura, ma in tempi angosciosi. Dopo le 
sessantadue settimane, un unto sarà soppresso, nessuno sarà per lui."
Daniele 9:25-26a

Il numero di 69 settimane è espresso con una formula arcaica "7 + 62". Non era raro indicare i 
numeri in questo modo, in altre scritture, ad esempio, 3 anni e mezzo vengono indicati con 
l'espressione "un tempo, dei tempi e la metà di un tempo".
Se aggiungiamo quindi le 69 settimane a partire da marzo del 444 a.C., ovvero 483 anni ebraici che 
sono 476 anni "gregoriani", raggiungiamo il marzo del 33 d.C. (nel calcolo non si conta l'anno 0 
perché non esiste). Ora, la pasqua ebraica nel 33 d.C. cadeva il 3 aprile, e straordinariamente il 30 
marzo del 33 d.C., 3 giorni prima del 14esimo giorno di Nisan, Gesù entrò in Gerusalemme 
acclamato quale "figlio di Davide" e Messìa. Ecco che quindi, come dice la profezia, al termine 
delle 69 settimane appare "un unto, un capo". 

La profezia quindi è esatta: 69 settimane (483 anni profetici = 476 anni gregoriani) sono 
passate dall'ordine di restaurare Gerusalemme fino alla manifestazione del Messìa.

"Dopo le sessantadue settimane, un unto sarà soppresso, nessuno sarà per lui." 

Fu predetto quindi che l'unto (il Messìa) verrà ucciso ed abbandonato da tutti, e questo è ciò che 
accadde a Gesù. Continuando il versetto leggiamo che:

"il popolo d'un capo che verrà, distruggerà la città (Gerusalemme) e il santuario (Tempio 
Ebraico); la sua fine verrà come un'inondazione; ed è decretato che vi saranno delle devastazioni 
sino alla fine della guerra."

Questo significa che l'apparizione ed uccisione del Messìa, precederà la distruzione di 
Gerusalemme e del tempio, e questo avvenne nel 70 d.C. per mano del generale romano Tito.
La profezia quindi specifica il lasso di tempo entro il quale il Messà sarebbe apparso: dopo il 444 
a.C. ma prima del 70 d.C.

E L'ULTIMA SETTIMANA?
"Egli (l'anticristo) stringerà una forte alleanza con molti per una settimana e, nello spazio di metà 
settimana farà cessare il sacrificio e l'offerta; sull'ala del tempio porrà l'abominio della 
desolazione e ciò sarà fino alla fine, fino al termine segnato dal devastatore.”
Daniele 9-27 

L'ultima settimana (7 anni) riguarda il periodo in cui l'anticristo avrà potere sul mondo con il suo 
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Nuovo Ordine Mondiale, ma è anche "l'ultima settimana" prima del ritorno di Gesù quando 
finalmente verrà messa la parola fine al peccato come profetizzato in Daniele 9:24. Alcuni pseudo-
studiosi biblici sostengono che l'ultima settimana di Daniele si riferisca ad eventi già accaduti, 
identificando l'anticristo con Antiochio Epifane, re greco che perseguitò il popolo ebraico nel 167 
a.C. Ma questo è assolutamente falso, perché Gesù, riprendendo Daniele 9:27, spiega chiaramente 
che ciò non era ancora accaduto, ma si riferisce al futuro:

"Quando dunque vedrete l'abominio della desolazione, di cui parlò il profeta Daniele, stare nel 
luogo santo chi legge comprenda"
Matteo 24:15 

Il riferimento all'abominio della desolazione, simbolo dell'adorazione del mondo a Lucifero, viene 
anche evidenziato in Daniele 12:

"Ora, dal tempo in cui sarà abolito il sacrificio quotidiano e sarà eretto l'abominio della 
desolazione, ci saranno 1290 giorni."
Daniele 12:11-12

L'ultima settimana di Daniele è suddivisa in due parti; la prima metà (3 anni e mezzo) iniziano con 
la ricostruzione del terzo tempio ebraico, mentre la seconda metà sono gli ultimi tre anni e mezzo in
cui regnerà l'anticristo. La ricostruzione del terzo tempio ebraico che dà inizio all'ultima settimana 
di Daniele, è resa possibile da un'accordo politico che "garantirà" in apparenza la pace come scritto 
in 2Tessalonicesi 5:3:

"Quando infatti diranno: «Pace e sicurezza», allora un'immediata rovina cadrà loro addosso, 
come le doglie di parto alla donna incinta e non scamperanno affatto." 

La ricostruzione del tempio ebraico che durerà 220 giorni dalla firma del patto. Questo lo si 
comprende includendo la profezia dei 2'300 giorni (sere e mattine) in Daniele Capitolo 8

«Fino a quando durerà la visione del sacrificio continuo e la trasgressione della desolazione, che
abbandona il luogo santo e l'esercito ad essere calpestati?». Egli mi disse: «Fino a 
duemilatrecento giorni; poi il santuario sarà purificato». Ora, mentre io, Daniele, consideravo la 
visione e cercavo d'intenderla ecco stare davanti a me uno dall'aspetto di uomo. Udii quindi in 
mezzo al fiume Ulai la voce di un uomo, che gridava e diceva: «Gabriele, spiega a costui la 
visione». Egli si avvicinò al luogo dove mi trovavo e, quando giunse, io ebbi paura e caddi sulla 
mia faccia. Ma egli mi disse: «Intendi bene, o figlio d'uomo, perché questa visione riguarda il 
tempo della fine».
Daniele 8:13-17

Ecco la spiegazione: 7 anni ebraici sono 2520 giorni (7x360). La domanda: "fino a quando durerà 
la visione del sacrificio continuo e la trasgressione della desolazione?" riguarda il tempo tra l'inizio
dell'operatività del terzo tempio ebraico (con annessi sacrifici di animali previsti dalla legge 
ebraica) ed il ritorno di Cristo che pone fine all'iniquità.
Quindi calcolando 2520 giorni - 2300 giorni = 220 giorni il tempo necessario a riedificare il tempio 
ebraico. In Daniele 7:24-25 viene rivelato che l'anticristo avrà dominio spirituale sul mondo per 3 
anni e mezzo:

"i santi gli saranno dati in mano per un tempo, più tempi e la metà di un tempo (tre anni e mezzo)" 

Questo è confermato anche in Apocalisse 13:5:
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"Alla bestia fu data una bocca per proferire parole d'orgoglio e bestemmie, con il potere di agire 
per quarantadue mesi (tre anni e mezzo)."

Ed in Apocalisse 12: 

"La donna invece fuggì nel deserto, ove Dio le aveva preparato un rifugio perché vi fosse nutrita 
per milleduecentosessanta giorni (tre anni e mezzo)."
Apocalisse 12:6 

Lo stesso invito a fuggire è ripetuto in Luca 21:21:

"allora, coloro che sono nella Giudea fuggano sui monti; e coloro che sono in città se ne 
allontanino"

Ed in Apocalisse 18:4:

"Uscite da essa, o popolo mio, affinché non abbiate parte ai suoi peccati e non vi venga addosso 
alcuna delle sue piaghe."

Riassumendo, dallo studio delle scritture possiamo avere una chiara visione di tutta la successione 
degli avvenimenti dell'ultima settimana di Daniele, illustrati nel grafico sottostante: 

Immagine originale sul sito:https://image.slidesharecdn.com/70masettimanadidaniele75giornielannodelgiubileo8-
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Quindi possiamo affermare che, uno studioso attento della Bibbia, tramite le profezie sarà in grado 
di contare con certezza (a partire dal patto di pace in Israele) il numero di giorni che mancano fino 
alla rottura del patto (1260 giorni), fino al rapimento in cielo dei fedeli (2520 giorni), fino all'inizio 
della battaglia di Armaggedon (2550 giorni) e fino all' instaurazione del regno di Dio nel millennio 
(2595 giorni)!!! 
Nonostante le innumerevoli false interpretazioni, in buona o malafede, chiunque verifichi queste 
scritture personalmente giungerà alle mie stesse conclusioni. 
Purtroppo però, il mondo è pieno di persone che non conoscono queste profezie, e tutti quelli che 
non ricevono la verità della Bibbia e di Gesù Cristo saranno facilmente ingannati dal mondo e dalle 
sue false interpretazioni, in balìa degli eventi senza una chiara comprensione degli avvenimenti. 
Le persone "senza Cristo" non avranno strumenti di difesa, le apparenze daranno ragione 
all'anticristo, e gli uomini preferiranno credere a qualsiasi storia di "alieni" buoni, piuttosto che 
credere a Cristo che aveva profetizzato tutto:

"Poiché il mistero dell'empietà è già all'opera: soltanto v'è chi ora lo ritiene e lo riterrà finché sia 
tolto di mezzo. E allora sarà manifestato l'empio (l'Anticristo), che il Signor Gesù distruggerà col 
soffio della sua bocca, e annienterà con l'apparizione della sua venuta (Ritorno in gloria al termine
dei 7 anni). La venuta di quell'empio avrà luogo, per l'azione efficace di Satana, con ogni sorta 
di opere potenti, di segni e di prodigi bugiardi; e con ogni sorta d'inganno d'iniquità a danno di 
quelli che periscono perché non hanno aperto il cuore all'amor della verità per esser salvati." 
2 Tessonicesi 2:7-11

Inutili anche i tentativi di alcuni studiosi e falsi "profeti" quali Mauro Biglino ed altri, nel dichiarare
che la profezia ia stata scritta "post-eventum". 
Questo è assolutamente falso per i seguenti motivi: 

1. La profezia è conosciuta sicuramente in forma scritta dal 167/164 a.C. Il ritrovamento dei 
manoscritti di Qumran, sul Mar Morto, ha dimostrato l'autenticità e la validità storica del libro di 
Daniele.

2. La profezia è contenuta nella Tanakh ebraica, nonostante sia proibito cercare di capirla in quanto 
riferita al Messìa da loro rifiutato. La Tanakh ebraica non è stata di certo modificata, e se l'antico 
testamento cristiano fosse stato "aggiustato" gli ebrei lo avrebbero scoperto ed esposto.

3. La profezia era riconosciuta come autentica dal cattolicesimo pre-concilio (Kalenda, 
Catechismo maggiore di Pio X, e nel Dictionnaire de la Bible). La profezia era difatti 
comunemente riconosciuta, ma in seguito dopo il 1965 la chiesa modificò la propria posizione 
dichiarando la profezia "post-eventum".

4. La profezia post-eventum non potrebbe "funzionare" senza errori evidenti sia dal profilo storico 
che da quello matematico. L'ipotesi razionalista riportata nelle note delle Bibbie cattoliche (La 
Sacra Bibbia, CEI 1976, a pag. 930 o La Bibbia di Gerusalemme, EDB 2002, a pag. 1938) sostiene 
che effettivamente il consacrato non sarebbe Gesù ma il sommo sacerdote Onia III, trucidato da 
Antiochio IV Epifane nel 171 a.C. Ma se questo fosse vero, le date non coincidono, e non avrebbe 
senso che una profezia scritta post-eventum sia sbagliata di almeno 50 anni, prendendo tutte le 
possibili interpretazioni. Inoltre Antiochio IV Epifane conquistò Gerusalemme ma non distrusse né 
la città né il tempio, questo si adempì solo nel 70 d.C.
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5. Daniele annuncia che, dopo l'uccisione dell'«unto senza colpa», un principe straniero 
«distruggerà la citta e il santuario» (Daniele 9:26-27). Non c'è nessun altro personaggio storico che
possa identificarsi nell'unto soppresso poco prima che il "santuario" (ovvero il tempio ebraico in 
Gerusalemme) venga distrutto (nel 70 d.C. dai Romani), solo Gesù adempie questa profezia.

6. Gesù stesso applicò a sé la profezia di Daniele e gli stessi ebrei del I° secolo, Giuseppe Flavio 
su tutti, non riconobbero la profezia delle "Settanta settimane" compiuta nel 171 a.C., cioè alla 
morte di Onia III ma soltanto nel 70 d.C. come scritto nel suo libro scritto nel 90 d.C. dove egli 
afferma:

"I libri (di Daniele) che scrisse e lasciò da noi si leggono anche adesso, e da essi ci convinciamo 
che Daniele parlava con Dio, perché non soltanto preannunciava le cose future come gli altri 
profeti, ma segnò anche il tempo nel quale sarebbero avvenute. Allo stesso modo Daniele scrisse 
anche a proposito dell'impero dei Romani, che Gerusalemme sarebbe stata presa da loro e il 
tempio distrutto. Tutte queste cose rivelategli da Dio, egli tramandò per iscritto, sicché quanti le 
leggono e osservano come esse accaddero, si stupiscono dell'onore fatto da Dio a Daniele."
G. Flavio, "Antichità giudaiche", X,7, 275-277

Per concludere, vi invito a condividere questo articolo affinché la gente acquisisca una maggiore 
consapevolezza di ciò che accadrà in futuro, e salvando la propria anima. Bisogna fare uno sforzo 
e comprendere che religioni sono state create appositamente per allontanare le persone dalle 
verità e dalle profezie bibliche. La religiosità, i ritualismi e tutta l'ipocrisia che vi ha 
allontanato dalle chiese, non ha nulla a che vedere con la Parola di Dio ed il vero Gesù Cristo 
che non hanno bisogno dei tuoi soldi né di chiese-edificio dove essere adorati, ma solo un 
cuore aperto a ricevere la verità ed il vero amore che ci rende figli di Dio.
Invito anche tutti gli atei, agnostici, studiosi, storici, satanisti, religiosi e chi ne ha più ne metta, a 
confutare la veridicità di questa profezia. 
So già però che nessuno si farà avanti. La Verità (con la V maiuscola) si può ignorare, ma non si 
può negare...
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MA MICA TUTTO QUESTO È SEGRETO E SOLO DIO LO SA?

Le religioni dicono che nessuno conosce il momento quando Gesù ritornerà, ma come abbiamo 
appena letto, nel giorno in cui verrà firmato il patto di pace in Israele che permetterà la ricostruzione
del Terzo Tempio, avremo le date precise degli eventi che porteranno alla fine dell'età presente.
Certo, è vero che nelle scritture si cita che il giorno del Signore arriverà “come un ladro di notte”, 
ma se leggiamo attentamente ci rendiamo conto che questo vale solo per le persone che non 
conoscono Gesù Cristo:

“Ora, quanto ai tempi e alle stagioni, fratelli, non avete bisogno che ve ne scriva, poiché voi stessi 
sapete molto bene che il giorno del Signore verrà come un ladro di notte.
Quando infatti diranno: «Pace e sicurezza», allora un'immediata rovina cadrà loro addosso, come
le doglie di parto alla donna incinta e non scamperanno affatto.
Ma voi, fratelli, non siete nelle tenebre, così che quel giorno vi sorprenda come un ladro.
Voi tutti siete figli della luce e figli del giorno; noi non siamo della notte né delle tenebre.
Perciò non dormiamo come gli altri, ma vegliamo e siamo sobri.”
1Tessalonicesi 5:1-6
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SIAMO NEGLI ULTIMI TEMPI PROFETIZZATI DA GESÙ?

Già oggi il quadro della nostra società corrisponde alla seguente profezia dell’apostolo Paolo:

“Negli ultimi giorni verranno tempi difficili, perché gli uomini saranno egoisti, amanti del denaro, 
vanagloriosi, superbi, bestemmiatori, ribelli ai genitori, ingrati, irreligiosi, insensibili, sleali, 
calunniatori, intemperanti, spietati, senza amore per il bene, traditori, sconsiderati, orgogliosi, 
amanti del piacere anziché di Dio, aventi l’apparenza della pietà, mentre ne hanno rinnegato la 
potenza“, cioè porteranno il nome di cristiani senza esserlo”
2 Timoteo 3:1-5

La seconda venuta di Gesù sarà caratterizzata da vari segni tutti predetti da Lui stesso. 
Prima di enumerarli vogliamo richiamare l’attenzione su un fatto importante. 
Nessun avvenimento di grande importanza, o castigo (il diluvio, la distruzione di Sodoma, la 
caduta di Babilonia, quella di Gerusalemme, ecc.) si è verificato nella storia senza che Dio non
lo avesse predetto molto tempo prima, per dare agli uomini il tempo di ravvedersi della loro 
condotta e sfuggire così al suo giusto giudizio. Anche oggi, prima della manifestazione della Sua 
ira, Dio avverte l’umanità per mezzo della Sua Parola di ravvedersi, e invita a convertirsi a Gesù e a
riceverLo come Salvatore e Signore (vedere Atti 17:30-31). 

Elenchiamo ora i principali segni degli ultimi tempi:

1. L'apostasia (perdita di fede, abbandono delle religioni)
2. Guerre e rumori di guerre
3. Movimenti insurrezionali
4. Carestie
5. Terremoti
6. Gli inganni (complotti, falsa scienza, e falsi profeti)
7. L'amore di molti si raffredderà
8. Il vangelo sarà predicato in tutto il mondo ed aumento di conoscenza
9. Persecuzioni al popolo di Dio
10. Israele sarà circondata da nazioni nemiche
11. Israele ritorna ad essere una nazione

Domanda:
Quanto dura il tempo della fine? La risposta la troviamo nello stesso capitolo:

“In verità vi dico che questa generazione non passerà, finché tutte queste cose non siano 
avvenute.”
Matteo 24:34

Benissimo. Ma quanto é lunga una generazione? 
Lo scopriamo in Salmi 90:10: 

“I giorni dei nostri anni arrivano a settant'anni e per i piú forti a ottanta” 

Una generazione quindi dura circa 70-80 anni.
Quando è iniziata l'ultima generazione? 

L'ultima generazione è iniziata quando Israele diventa di nuovo una nazione nel 1948, dopo 1900 
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anni, come previsto nelle profezie in Isaia 66:8; 11:11; Zac 14:1-4; Mat 24:15; Da 9:27; 2Tess 2:4; Ez 
cap 38, 39 
Questo significa che tra il 2018 ed il 2028, la generazione sarà passata e tutto quanto descritto 
nell'Apocalisse sarà compiuto. Prima di analizzare ogni punto singolarmente, può sorgere 
naturale pensare che i segni elencati, si sono già verificati nei secoli e che quindi non si 
riferiscano ai giorni nostri. I fatti dimostrano però che solo alcuni di questi segni sono 
avvenuti durante i secoli, sempre in ordine sparso, ma mai TUTTI QUANTI in modo 
simultaneo. Inoltre le profezie riguardo alla nazione di Israele possono riguardare SOLO la 
storia recente, e lo stesso si applica alla “predicazione del Vangelo in tutto il mondo” che può 
avvenire solo ai giorni nostri con l'uso di radio/TV ed Internet.

Riguardo a questi segni Gesù disse: 

“Imparate dal fico questa similitudine: quando già i suoi rami si fanno teneri e mettono le foglie, 
voi sapete che l'estate è vicina. Così anche voi, quando vedrete tutte queste cose, sappiate che egli 
è vicino, proprio alle porte. Io vi dico in verità che questa generazione non passerà prima che 
tutte queste cose siano avvenute. Il cielo e la terra passeranno, ma le mie parole non passeranno, 
Come fu ai giorni di Noè, così sarà alla venuta del Figlio dell'uomo. Infatti, come nei giorni prima 
del diluvio si mangiava e si beveva, si prendeva moglie e s'andava a marito, fino al giorno in cui 
Noè entrò nell'arca, e la gente non si accorse di nulla, finché VENNE IL DILUVIO CHE 
PORTÒ VIA TUTTI QUANTI, così avverrà alla venuta del Figlio dell'uomo. [...] Vegliate, 
dunque, perché non sapete in quale giorno il vostro Signore verrà.”
Matteo 24:32-42

Vediamo ora nel dettaglio gli 11 principali segni, che dimostrano inconfutabilmente che ci troviamo
in quell'ultima generazione (di 70-80 anni) profetizzata nella Bibbia.

1. L’APOSTASIA FINALE

"Quel giorno non verrà se prima non sia venuta l'apostasia e non sia stato manifestato l'uomo del 
peccato, il figlio della perdizione.”
2Tessalonicesi 2:3

“Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi alcuni apostateranno dalla fede, dando 
ascolto a spiriti seduttori e a dottrine di demoni.”
1 Timoteo 4:1

Apostasia vuol dire perdita di fede. Non penso servano tanti commenti: al giorno d'oggi è un dato di
fatto che gli atei sono aumentati esponenzialmente. 
L'ateismo è una corrente di pensiero moderna, che pone le proprie radici nei principi liberisti ed 
umanisti della rivoluzione francese. Se andiamo a vedere la storia, prima del 1600 d.C., l'ateismo 
era molto raro ed anche malvisto dalla società. Apostasia significa anche allontamento della fede. 
Oggi si insegna erroneamente che:

- tutte le religioni sono sorte per volontà di Dio e portano a Dio; ma Gesù ha detto: “Io sono la via, 
la verità e la vita, nessuno viene al Padre se non per mezzo di me” (Giovanni 14:6)

- l’uomo è fondamentalmente buono, deve solo imparare a controllare la propria mente; ma Dio 
dichiara: “Non c’è sulla terra nessun uomo giusto che faccia il bene e non pecchi mai” (Ecclesiaste 
7:20); “Tutti hanno peccato e sono privi della gloria di Dio” (Romani 3:23); “Le vostre iniquità vi 
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hanno separato dal vostro Dio; i vostri peccati gli hanno fatto nascondere la faccia da voi, per non
darvi più ascolto” (Isaia 59:2)

- ci sono diversi mediatori tra gli uomini e Dio; ma è scritto: “C’è un solo Dio e anche un solo 
mediatore fra Dio e gli uomini, Cristo Gesù”(1 Timoteo 2:5)

- si può essere salvati mediante religioni, devozione ai santi defunti, praticando opere buone;
ma la Bibbia avverte: “In nessun altro è la salvezza; perché non vi è sotto il cielo nessun altro 
nome che sia stato dato agli uomini, per mezzo del quale noi dobbiamo essere salvati” (Atti 4:12); 
“È per grazia che siete stati salvati, mediante la fede; e ciò non viene da voi; è il dono di Dio. Non 
è in virtù di opere affinché nessuno se ne vanti” (Efesini 2:8-9);

- Cristo è un simbolo, un’esperienza cosmica o mistica; ma la Bibbia dichiara: “Nel nome di Gesù 
si pieghi ogni ginocchio nei cieli, sulla terra, e sotto terra, e ogni lingua confessi che Gesù Cristo è 
il Signore, alla gloria di Dio Padre” (Filippesi 2:10-11)

Si insegna anche che noi siamo Dio, il divino è dappertutto e lo si può raggiungere con la 
meditazione, la consultazione di oroscopi e cartomanti per conoscere il futuro, l’uso del pendolo, 
talismani, medagliette, amuleti, filtri d’amore, cristalli, magia “bianca”, la possibilità di soccorrere i
morti con preghiere rivolte ad altri morti, buone opere e messe, le nuove rivelazioni, segreti e 
apparizioni mistiche “cristiane” o “mariane” che verrebbero da Dio; e molte altre dottrine simili. 
Tutte queste false dottrine trovano spazio solo perché gli uomini hanno apostatato dalla fede e dalla 
lettura della Bibbia, osservando l'autorità delle religioni, anziché quella delle scritture bibliche.

2. GUERRE

“Voi udrete parlare di guerre e di rumori di guerre; guardate di non turbarvi, infatti bisogna che 
questo avvenga, ma non sarà ancora la fine. Perché insorgerà nazione contro nazione e regno 
contro regno” 
Matteo 24.6-7

Dal 1945-1978, in 33 anni, vi sono stati 133 conflitti militari. Dal 1978-1987, in soli 9 anni, ci sono 
state circa 70 guerre locali, cioè il 50% in più del periodo precedente. 
Ai nostri giorni, aumentano esponenzialmente il terrorismo, le guerre, e conflitti di ogni tipo. 
Mai in nessun periodo storico vi furono così tanti conflitti in continuo aumento. 
Inoltre i “rumori di guerre” si identificano molto bene con la minaccia delle guerre e del terrorismo 
diffuse dai media. Prima dell'avvento dei comunicazioni intercontinentali, non era pensabile dar 
voce ai “rumori di guerre” come invece è possibile oggi.
Segue un grafico che mostra come le guerre sono aumentate negli ultimi anni in maniera 
considerevole:

Grafico tratto da: http://www.acleddata.com/wp-content/uploads/2015/01/events-by-actor.jpg
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3. MOVIMENTI INSURREZIONALI

“Infatti si solleverà popolo contro popolo e regno contro regno...”
Matteo 24:7

La parola insurrezione significa: “sollevazione generale contro l'autorità costituita” (il Sabatini 
Coletti, Dizionario della Lingua Italiana).
Gesù aveva previsto che le persone si sarebbero ribellate all'élite dominante, come sta succedendo 
oggi con i movimenti anti-casta di Trump, Le Pen, Movimento 5 Stelle, etc...

Riguardo ai movimenti insurrezionali di risveglio dei popoli, Gesù disse una parabola: 

“Osservate il fico e tutti gli altri alberi. Quando cominciano a germogliare, voi riconoscete da voi 
stessi che l’estate è ormai vicina. Così anche voi, quando vedete accadere queste cose, sappiate che
il regno di Dio è vicino” 
Luca 21:29-31

In altre parole, il “risveglio collettivo” delle masse, che non si fanno più abbindolare dalla 
propaganda ufficiale, è un segno che il “fico sta germogliando”.

4. CARESTIE

“...vi saranno carestie...”
Matteo 24:7

Gesù predisse delle carestie (Matteo 24:7; Apocalisse 6:5-6). Il mondo è diviso in due parti. Mentre 
nell’occidente gli uomini hanno abbondantemente da mangiare, altrove esiste una miseria cronica. 
Giorno dopo giorno muoiono di fame e malattie oltre 140.000 persone. 
Le carestie sono una conseguenza del sistema economico globalista dell'ultimo secolo. 
L'Africa era un continente ricco e pieno di risorse, finché non arrivarono i colonizzatori europei a 
depredarli. 
Tutt'oggi l'occidente gode di benessere grazie allo sfruttamento delle risorse dei paesi del terzo 
mondo. 
E queste cose accadono nel silenzio assoluto dei media.

5. TERREMOTI

“...pestilenze e terremoti in vari luoghi”
Matteo 24:7

Secondo la statistica dell’osservatorio di Strasburgo risulta che nel XVII secolo furono registrati 
378 terremoti (il che non esclude che se ne verificarono altri, che non sono stati registrati). 
Nel XVIII secolo, 640 terremoti, nel XIX secolo (fino al 1930) 2119 terremoti. 
Oggi non si fa più in tempo di contarli. Negli ultimi 50 anni l'aumento dei terremoti è 
impressionante, con un picco ancor più marcato negli ultimi 10.
Inoltre gli alluvioni, i tifoni, gli uragani seminano sempre più stragi, rovine e lutti.
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Segue un grafico che mostra l'esponenziale incremento di terremoti dal 1900 al 2008:

6. GLI INGANNI

Gesù introdusse il discorso del suo ritorno con l’avvertimento: 

“Guardate che nessuno vi inganni. Poiché molti verranno nel mio nome, dicendo: “Io sono il 
Cristo“. E ne sedurranno molti.…Sorgeranno falsi cristi e falsi profeti, e faranno grandi segni e 
prodigi da sedurre, se fosse possibile, anche gli eletti. Ecco, ve l’ho predetto” 
Matteo 24:4-5, 11, 24-25

Secondo la predizione di Gesù, il problema maggiore degli ultimi tempi saranno gli inganni. 
Non a caso questo è il suo primo avvertimento. 
Gli inganni escogitati per allontare le persone dalla verità di Cristo sono ovunque nella società (se 
avete qualche dubbio, rileggete la prima parte riguardante i complotti mondiali...) 
In aggiunta Gesù afferma che negli ultimi tempi ci saranno dei movimenti che nel Suo nome, 
faranno segni e prodigi in modo da sedurre (ovvero ingannare) anche gli eletti. 
Questa profezia si addice perfettamente all'inganno subito dai religiosi, in particolare i religiosi 
islamici e cattolici, che crederanno di servire il vero Dio, mentre in realtà seguono le dottrine di 
falsi profeti.

7. L'AMORE DI MOLTI SI RAFFREDDERÀ

“E perché l'iniquità sarà moltiplicata, l'amore di molti si raffredderà”
Matteo 24:12

Nel mondo c'è sempre meno spazio per l'amore e sempre più spazio ad odio e violenza. Non parlo 
dell'amore dei singoli individui ma a livello generale. Oggi  la parola “amore” è stata sdoganata e la 
gente fa fatica a mostrare amore disinteressato verso il prossimo. Un esempio lampante è 
l'indifferenza delle persone verso i più bisognosi. Anche il successo e la realizzazione personale 
tipica della società odierna, va contro i principi di amore e fratellanza di Cristo. Egoismo, 
narcisismo, ingratitudine, slealtà, orgoglio, e superbia sono le principali cause di questo 
“raffreddamento dell'amore”, come ben descritto in questi versi biblici:
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“Or sappi questo: negli ultimi giorni verranno tempi difficili; perché gli uomini saranno egoisti, 
amanti del denaro, vanagloriosi, superbi, bestemmiatori, ribelli ai genitori, ingrati, irreligiosi, 
insensibili, sleali, calunniatori, intemperanti, spietati, senza amore per il bene, traditori, 
sconsiderati, orgogliosi, amanti del piacere anziché di Dio, aventi l'apparenza della pietà, mentre 
ne hanno rinnegato la potenza.”
2Timoteo 3:1-5

8. IL VANGELO SARÀ PREDICATO IN TUTTO IL MONDO (AUMENTO DI CONOSCENZA)

“E questo evangelo del Regno sarà predicato per tutto il mondo, onde ne sia resa testimonianza a 
tutte le genti; e allora verrà la fine”
Matteo 24:14

Questa profezia, come già accennato, si è adempiuta solo negli ultimi 50-60 anni grazie all'avvento 
di radio/TV e soprattutto internet. È indubbio che internet abbia portato nel mondo una maggiore 
conoscenza delle cose, e quindi anche una maggiore conoscenza delle scritture bibliche, nonché una
maggiore consapevolezza delle profezie, come scritto in Daniele capitolo 12:

“E tu, Daniele, tieni nascoste queste parole, e sigilla il libro sino al tempo della fine; molti lo 
studieranno con cura, e la conoscenza aumenterà.”
Daniele 12:4 

9. PERSECUZIONI AL POPOLO DI DIO

“Allora vi sottoporranno a supplizi e vi uccideranno; e sarete odiati da tutte le genti a causa del 
mio nome.”
Matteo 24:9

Al giorno d'oggi sono più di 500 milioni i cristiani perseguitati nel mondo, solo per il fatto di essere 
cristiani. Nel 2016 è stato ucciso un cristiano ogni 6 minuti. 
Chiaramente questi numeri comprendono anche molti “cristiani nominali”, ma ciò non toglie che il 
motivo della loro persecuzione sia religioso. 

Tratto da: http://religionnews.com/2015/01/07/persecution-christians-reached-historic-levels-2014-will-2015-worse/
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Tratto da http://townhall.com/tipsheet/leahbarkoukis/2017/02/05/open-doors-persecution-of-christians-report-n2280204

La Bibbia aveva anche previsto che la persecuzione dei cristiani fosse attuata principalmente 
dall'Islam:

“Vi ho detto queste cose perché non abbiate a scandalizzarvi. Vi scacceranno dalle sinagoghe; 
anzi, verrà l'ora in cui chiunque vi ucciderà crederà di rendere culto a Dio. E faranno ciò, perché
non hanno conosciuto né il Padre né me.”
Giovanni 16:1-2

“Poi vidi dei troni, e a quelli che vi sedettero fu dato la potestà di giudicare, e vidi le anime di 
coloro che erano stati decapitati per la testimonianza di Gesú e per la parola di Dio, e che non 
avevano adorato la bestia né la sua immagine e non avevano preso il suo marchio sulla loro fronte 
e sulla loro mano. Costoro tornarono in vita e regnarono con Cristo per mille anni.”
Apocalisse 20:4

10. ISRAELE SARÀ CIRCONDATA DA NAZIONI NEMICHE

"Ecco, io farò di Gerusalemme una coppa di stordimento per tutti i popoli circostanti; questo 
concernerà anche Giuda, quando Gerusalemme sarà assediata. 3 In quel giorno avverrà che io 
farò di Gerusalemme una pietra pesante per tutti i popoli; tutti quelli che se la caricheranno 
addosso ne saranno malamente feriti e tutte le nazioni della terra si aduneranno contro di lei.”
Zaccaria 12:2-3 

“Ora, quando vedrete Gerusalemme circondata da eserciti, sappiate che allora la sua desolazione 
è vicina.”
Luca 20:21
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Non penso serva commentare. E ricordatevi che la profezia fu fatta prima della nascita dell'Islam.

11. ISRAELE RITORNA AD ESSERE UNA NAZIONE

Ci sono molti passaggi biblici dove Dio promette agli ebrei di riconsegnarre loro la terra di Israele:

“Cosí dice il Signore, l'Eterno: Vi raccoglierò fra i popoli, vi radunerò dai paesi in cui siete stati 
dispersi e vi darò la terra d'Israele.”
Ezechiele 11:17

Altri riferimenti che confermano questo li troviamo in Isaia 66:8; Isaia 11:11; Zaccaria 14:1-4; 
Matteo 24:15; Daniele 9:27; 2Tessalonicesi 2:4; Ezechiele capitoli 38 e 39. 
Nella Bibbia troviamo anche profezie riguardanti la città di Gerusalemme, che sarebbe stata 
ristabilita e riconquistata dal popolo ebraico nel tempo della fine (si veda Zaccaria capitoli 12 e 14; 
Luca 21:20, Luca 21:24). 
Ma immagino che molti, nonostante la profezia adempiuta, non ne rimangono sconvolti.
Ma se vi dicessi che la Bibbia ha profetizzato con oltre 2'500 anni di anticipo la data esatta di 
questi due eventi: la fondazione Stato di Israele (1948 d.C.) e riconquista di Gerusalemme 
(1967 d.C.)? Credereste forse a quel punto?  

Nel capitolo 4 del libro di Ezechiele, si parla di una visione che Dio mandò al profeta Ezechiele. 
Questa visione riguarda i peccati di Israele. Dio fornisce delle precise istruzioni ad Ezechiele per 
profetizzare all'ingresso di Gerusalemme contro i peccati di Israele. 
Ezechiele in questa similitudine rappresenta Israele, che da popolo eletto, ha voltato le spalle al suo 
Dio. Vediamo la profezia:

“Coricati quindi sul fianco sinistro e deponi su di esso l'iniquità della casa d'Israele. Per il numero
di giorni in cui rimarrai coricato su di esso, porterai la loro iniquità. Io ho infatti deposto su di te 
gli anni della loro iniquità in base al numero dei giorni a in cui rimarrai coricato: trecentonovanta
giorni. Tu porterai cosí l'iniquità della casa d'Israele. Terminati questi, ti coricherai di nuovo sul 
tuo fianco destro e porterai l'iniquità della casa di Giuda per quaranta giorni. Ho deposto su di te 
un giorno per ogni anno. Tu volgerai la tua faccia e il tuo braccio nudo verso l'assedio di 
Gerusalemme e profetizzerai contro di essa.”
Ezechiele 4:4-6

Dio sta dicendo ad Ezechiele che ogni giorno che lui (Ezechiele) si corica su un fianco, rappresenta 
un anno di punizione per la nazione di Israele (Israele + Giuda che era la parte sud di Israele).
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Quindi abbiamo:

   390 giorni di punizione contro le 10 tribù della casa di Israele 
+  40 giorni di punizione contro le 2 tribù della casa di Giuda         
=  430 giorni = 430 anni di punzione contro la nazione di Israele

L'adempimento della profezia inizia quando Israele viene conquistata da Babilonia nel 606 a.C. e 
gli ebrei furono resi schiavi per 70 anni esatti, come profetizzato dal profeta Geremia:

“E tutto questo paese sarà ridotto in una solitudine e in una desolazione, e queste nazioni 
serviranno il re di Babilonia per settant’anni. Ma quando saran compiuti i settant’anni, io punirò il
re di Babilonia e quella nazione, dice l’Eterno, a motivo della loro iniquità, e punirò il paese de’ 
Caldei, e lo ridurrò in una desolazione perpetua.”
Geremia 25:11-12

Aggiorniamo la profezia:

      430 anni determinati come punizione per la nazione di Israele
  -    70 anni già scontati durante la sottomissione a Babilonia
  = 360 anni rimanenti di punizione contro la nazione di Israele

Benissimo. E i rimanenti 360 anni?
Gli studiosi biblici non trovarono alcun adempimento per i 360 anni, perché una volta terminati, 
Israele veniva ancora assediata ed invasa dalle nazioni circostanti. 
Questo finché non analizzarono il libro del Levitico che avrebbe aggiunto un elemento nuovo alla 
profezia: il fattore della “moltiplicazione per sette”. 
Vediamo di cosa si tratta:

“E se neppure dopo questo mi darete ascolto, io vi castigherò sette volte di più per i vostri 
peccati.”
Levitico 26:18 

“E se vi comportate come miei nemici e non volete darmi ascolto io vi colpirò sette volte di più con 
piaghe secondo i vostri peccati.”
Levitico 26:21

“E se nonostante tutto questo non mi darete ascolto, ma vi comporterete da miei nemici, anch'io 
diventerò vostro nemico pieno d'ira e vi castigherò sette volte di più per i vostri peccati.”
Levitico 26:27-28

“Disperderò voi fra le nazioni e trarrò fuori la spada contro di voi; il vostro paese sarà desolato e 
le vostre città saranno deserte.”
Levitico 26:33

Dio avvertì Israele perserverando nelle loro malvagità e nella loro disobbedienza, Egli avrebbe 
moltiplicato la loro punizione “di sette volte tanto”. 
Domanda: Gli ebrei hanno ascoltato Dio e si sono pentiti? No assolutamente. Quindi siccome in 
tutta la Bibbia abbiamo la conferma che Dio è di parola e non viene mai meno alle sue promesse, 
avrà forse lasciato perdere questa volta? 
Gli ebrei continuarono a disobbedire e quindi Dio fu costretto a mantenere fede alla sua Parola e 
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moltiplicò “per sette” la loro punizione.

Quindi se applichiamo il fattore “per sette, abbiamo:

      360 anni di punizione rimanenti contro la nazione di Israele
 x      7   _____________________________________  
  = 2'520 anni di punizione rimanenti contro la nazione di Israele 

Come abbiamo già visto nella profezia delle 70 settimane di Daniele, gli anni ebraici sono di 360 
giorni e quindi dobbiamo convertirli in anni “gregoriani” del nostro calendario, come segue:

 2'520 anni
x 360 giorni (dell'anno ebraico)
 =  907'200 giorni di punizione rimanenti contro la nazione di Israele 

Ora, convertiamo i giorni in anni del calendario gregoriano (ovvero 365.25 giorni):

907'200 giorni ÷ 365.25 giorni = 2'483.78 anni di punizione rimanenti contro Israele

Ora non ci resta che tirare le somme:

     606 a.C. Inizio della profezia: Israele in cattività per mano dei babilonesi
-      70 anni 
=   536 a.C. Fine dei primi 70 anni (profetizzati da Geremia 25:11)
+ 2483 anni rimanenti (i famosi 360 anni x 7)
+ 1 anno (perché l'anno 0 non esiste)
= 1948 d.C. Fine della punizione contro la nazione di Israele

E guarda caso... nel 1948 Israele ritorna ad essere una nazione indipendente! 
È sbalorditivo come la profezia si è avverate in tutto e per tutto.
Il profeta Geremia invece profetizzò “cosa sarebbe successo” durante questi 2520 anni di punizione:

“E farò venire su quel paese (Israele) tutte le cose che ho annunziate contro di lui, tutto ciò ch’è 
scritto in questo libro, ciò che Geremia ha profetizzato contro tutte le nazioni. Infatti, nazioni 
numerose e re potenti ridurranno in servitù i Caldei stessi; io li retribuirò secondo le loro azioni, 
secondo l’opera delle loro mani.” 
Geremia 25:13-14

La storia conferma che Israele finì sotto schiavitù babilonese nel 606 a.C. Dopo 70 anni Israele 
passò in mano ai Medo-Persi nel 536 a.C. I Persi furono in seguito conquistati dai Greci, i quali 
furono conquistati dai Romani. 
Dopo il fallito tentativo di ribellarsi ai Romani nel 70 d.C., gli ebrei rimasero sotto il controllo 
dell'Impero per altri 100 anni, prima che i Romani li esiliarono dalla loro terra, rinominandola 
“Palestina”. 
Dopodiché in seguito alla seconda guerra mondiale, il 29 novembre 1947 l'Assemblea generale 
delle Nazioni Unite nella Risoluzione n. 181 approvava il piano di partizione della Palestina, che 
prevedeva la costituzione di due Stati indipendenti, uno ebraico e l'altro arabo. 
Il moderno Stato d'Israele fu quindi proclamato da David Ben Gurion il 14 maggio 1948 
adempiendo così la profezia di Ezechiele:
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“e di' loro: Cosí dice il Signore, l'Eterno: Ecco, io prenderò i figli d'Israele dalle nazioni fra le 
quali sono andati, li radunerò da ogni parte e li ricondurrò nel loro paese”
Ezechiele 37:21

Ciò che rende questa profezia ancor più strabiliante, è che non si applica solo per Israele, ma anche 
alla città di Gerusalemme, in quanto se prendiamo la data nella quale Babilonia distrusse 
Gerusalemme (19 anni dopo nel 587 a.C.) ed applichiamo lo stesso calcolo a partire da questa data, 
si giunge all'anno 1967 d.C. che è l'anno in cui Israele riprese il controllo della città santa (dopo la 
guerra dei sei giorni).
Questa profezia è molto potente, perché mostra chiaramente che Dio è in controllo di tutto.
Come la mettiamo ora con i falsi profeti quali Biglino & Co. che sostengono che le profezie 
sono state scritte “post-eventum”?
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LE PROFEZIE PROSSIME ALL'ADEMPIMENTO

“E vidi una delle sue teste come ferita a morte; ma la sua piaga mortale fu guarita; e tutta la terra,
meravigliata, andò dietro alla bestia; e adorarono il dragone perché aveva dato il potere alla 
bestia; e adorarono la bestia dicendo: «Chi è simile alla bestia? e chi può combattere contro di 
lei?» E le fu data una bocca che proferiva parole arroganti e bestemmie. E le fu dato potere di 
agire per quarantadue mesi. Essa aprì la bocca per bestemmiare contro Dio, per bestemmiare il 
suo nome, il suo tabernacolo e quelli che abitano nel cielo. Le fu pure dato di far guerra ai santi e 
di vincerli, di avere autorità sopra ogni tribù, popolo, lingua e nazione. L'adoreranno tutti gli 
abitanti della terra i cui nomi non sono scritti fin dalla creazione del mondo nel libro della vita 
dell'Agnello che è stato immolato.” 
Apocalisse 13:3-8 

Secondo le profezie bibliche dovrà sorgere l’ultimo impero globale della storia, attraverso la figura 
di un grande dittatore: l’anticristo.
Il mondo lo acclamerà come liberatore perché risolverà tutti (o quasi tutti) i problemi del mondo, 
che ingannato da lui, lo adorerà. Dopo tre anni e mezzo rivelerà al mondo la sua natura luciferina, 
innalzandosi a Dio. Allora ci sarà una grande tribolazione, un periodo di persecuzioni, di fame, di 
pestilenze e terremoti. L’anticristo obbligherà tutti a portare un marchio sulla mano destra o sulla 
fronte, senza il quale nessuno potrà comprare o vendere. Coloro che rifiuteranno di portarlo saranno
uccisi. Ma chiunque accetterà quel marchio (il nome dell’Anticristo o il suo numero, che è 666) sarà
condannato da Dio (Daniele 9:24-27; Matteo 24:15, Matteo 24:21-22; Apocalisse 13:11-18; 
Apocalisse 14:9-11; 2Tessalonicesi 2:8).

1. FINE DEL SISTEMA ECONOMICO-FINANZIARIO ATTUALE

“[...]sorgerà uno che manderà un esattore di tributi per la gloria del regno; in pochi giorni però 
sarà distrutto, ma non nell'ira o in battaglia.”
Daniele 11:20 

In Daniele capitolo 11 troviamo la visione di Daniele che descrive cronologicamente i diversi regni 
che si susseguirono nelle varie epoche fino alla venuta dell'anticristo. I primi 19 versi sono già stati 
adempiuti (non approfondisco, ma per chi desidera sarò più che felice di darne la spiegazione).
Il verso 20 citato, descrive il dominio mondiale attuale della finanza, che detta legge su popoli e 
nazioni (l'epoca attuale). 
Dopodiché dal verso successivo (Daniele 11:21 fino all fine) subentra la figura dell'Anticristo, Il 
quale come sappiamo si paleserà al mondo con il trattato di pace in Israele che permetterà la 
ricostruzione del tempio, e collocherà “l'abominazione della desolazione” nel tempio ebraico a 
Gerusalemme e si “siederà sul trono di Dio”, esattamente 3 anni e mezzo dopo la firma del trattato 
di pace. 
Se leggiamo la successione degli eventi dopo il verso 21, ritroviamo il patto di pace (verso 23), la 
collocazione dell'abominazione della desolazione (verso 31) e l'innalzamento a Dio in terra (verso 
36). Quindi, possiamo affermare che il verso 20 descrive il periodo che precede l'anticristo, dove 
l'esattore dei tributi (sistema bancario internazionale) verrà distrutto. 
“In pochi giorni sarà distrutto, ma non nell'ira o in battaglia” sembrerebbe proprio la descrizione 
di un crollo finanziario, in quanto un crack economico non avviene “nell'ira o in battaglia”. 
Ora, non è detto che si tratti di un crollo finanziario totale, quello che è certo dalla profezia è che il 
sistema bancario internazionale fondato sul debito cesserà di esistere per essere sostituito da un 
sistema “migliore”, ovvero il “marchio della bestia” dell'anticristo.
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2. IL MARCHIO DELLA BESTIA

Cos'è il marchio della bestia?
In tutta la Bibbia si parla del Marchio della Bestia per ben 7 volte e tutte nel Libro dell'Apocalisse. 
Leggiamo:

“(L'anticristo) faceva sì che tutti, piccoli e grandi, ricchi e poveri, liberi e schiavi ricevessero un 
marchio sulla mano destra e sulla fronte; e che nessuno potesse comprare o vendere senza avere 
tale marchio, cioè il nome della bestia o il numero del suo nome. Qui sta la sapienza. Chi ha 
intelligenza calcoli il numero della bestia: essa rappresenta un nome d'uomo. E tal cifra è 
seicentosessantasei.”
Apocalisse 13:16-18

“Poi, un terzo angelo li seguì gridando a gran voce: «Chiunque adora la bestia e la sua statua e ne
riceve il marchio sulla fronte o sulla mano, berrà il vino dell'ira di Dio che è versato puro nella 
coppa della sua ira e sarà torturato con fuoco e zolfo Il fumo del loro tormento salirà per i secoli 
dei secoli, e non avranno riposo né giorno né notte quanti adorano la bestia e la sua statua e 
chiunque riceve il marchio del suo nome».”
Apocalisse 14:9-11

“Partì il primo e versò la sua coppa sopra la terra; e scoppiò una piaga dolorosa e maligna sugli 
uomini che recavano il marchio della bestia e si prostravano davanti alla sua statua.”
Apocalisse 16:2

“Ma la bestia fu catturata e con essa il falso profeta che alla sua presenza aveva operato quei 
portenti con i quali aveva sedotto quanti avevan ricevuto il marchio della bestia e ne avevano 
adorato la statua. Ambedue furono gettati vivi nello stagno di fuoco, ardente di zolfo.”
Apocalisse 19:20

“Poi vidi alcuni troni e a quelli che vi si sedettero fu dato il potere di giudicare. Vidi anche le 
anime dei decapitati a causa della testimonianza di Gesù e della Parola di Dio, e quanti non 
avevano adorato la bestia e la sua statua e non ne avevano ricevuto il marchio sulla fronte e sulla 
mano. Essi ripresero vita e regnarono con Cristo per mille anni;”
Apocalisse 20:4

Da questi versi capiamo che:

1. il marchio della bestia sarà il solo ed unico metodo di pagamento accettato dal nuovo sistema 
economico che sorgerà dopo quello attuale. Questo è confermato dal fatto che “tutti, piccoli e 
grandi, ricchi e poveri, liberi e schiavi” lo devono ricevere, perché “nessuno potrà comprare o 
vendere senza avere tale marchio”, il che vuol dire che non si potrà pagare né con contanti né carte 
di credito, assegni, etc...
2. il marchio della bestia è “qualcosa” che sarà sulla mano destra o sulla fronte
3. chi riceve il marchio della bestia sarà condannato da Dio

Deduzioni logiche dai 3 punti sopraccitati:

1. Si tratterà di una nuova tecnologia, più avanzata degli attuali metodi di pagamento
2. È qualcosa che viene messo dentro il corpo (oppure sul corpo)
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3. Non dobbiamo assolutamente riceverlo

Il microchip è l'unica tecnologia che adempie perfettamente alla profezia, in quanto possiede tutte le
carattersitiche del Marchio della Bestia. Per la prima volta nella storia dell’umanità, questo sistema 
non solo è possibile ma anche attuabile e propagandato! 
Per semplicità si menzionerà solo il microchip sottocutaneo, anche se il “marchio” potrebbe anche 
essere un sistema simile ma più avanzato (ad esempio un tatuaggio elettronico con nanochip 
incorporato, o altre tecnologie...per farvi un idea vi segnalo questo link: http://www.intermatrix.eu/9-
tecnologie-vere-e-spaventose-che-presto-verranno-inserite-dentro-di-voi-con-il-vostro-consenso-informato/). 
Quale sia la tecnologia di per sé non è fondamentale, purché abbia funzionalità simili al microchip, 
e purché ne rispetti le caratteristiche descritte nella profezia del libro dell'Apocalisse.
La parola greca usata nella Bibbia per indicare il “marchio” è “charagma”, che significa 
“scalfittura, leggera incisione, stampa, insegne, o marchio di schiavitù”. 
È chiaro che il marchio della bestia, per essere accettato dalla popolazione, oltre a proporre 
sconti e vantaggi pagando con esso, dovrà essere reso “necessario”, per garantire il benessere 
futuro della società. 

“Ogni mattina mi alzo, vado al lavoro, e quando entro in ufficio il mio computer ha la schermata 
già aperta sui programmi che devo utilizzare. Finora l’uso è limitato, ma ad esempio con una casa 
domotica (cioè completamente automatizzata) un microchip consentirebbe di regolare a distanza 
tutte le funzioni. Al supermercato basterebbe passare dalla cassa e il pagamento viene effettuato in 
automatico. Oppure al bancomat si può prelevare solo presentandosi davanti e digitando il pin.”
Bruno R., tatuatore e piercer lombardo, felicemente “chippato”
Fonte: laprovinciapavese.gelocal.it/pavia/cronaca/2015/02/09/news/un-chip-iniettato-sotto-la-pelle-1.10835960

La propaganda dei media è già in azione, sostenendo che grazie a questo sistema interamente 
tracciabile non ci sarà pù evasione fiscale, non ci saranno più traffici illegali e/o corruzione, la 
criminalità verrà drasticamente ridotta ed ogni “criminale” potrà essere immediatamente 
identificato e punito. Il microchip conterrà anche tutti i dati anagrafici, quindi non sarà più 
necessario portarsi dietro alcun portafoglio con documenti, soldi o carte di credito. Bambini 
ed anziani saranno sempre rintracciabili. 
Andando a speculare ancora un po' di più, visto e considerato che questo “sistema del 
marchio” distruggerà il sistema bancario attuale basato sul debito (come abbiamo visto in 
Daniele 11:20), potrebbe essere che il nuovo sistema darà una rendita mensile fissa ad ogni 
persona, una specie di reddito di cittadinanza che viene dato a tutti indistintamente solo per il 
fatto di essere cittadini del mondo. I debiti verranno cancellati, e forse anche chi ha già un 
reddito se lo vedrà aumentato impiantando il microchip. Immaginate che successo. Con 
quest'abile mossa l'anticristo risolverebbe il problema della povertà ed allo stesso tempo 
sarebbe venerato da tutti, proprio come le profezie anticipano!
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LA GUERRA AL TERRORISMO? CREATA PER GIUSTIFICARE 
IL MICROCHIP

Aaron Russo, direttore e produttore cinematografico hollywoodiano, approfondisce una eccezionale
confessione di Nicholas Rockefeller, che include il preannuncio della strage dell'11 settembre, la 
bufala della guerra al terrorismo, ed il piano finale per una riduzione della popolazione mondiale e 
l'avvento di una società globale controllata dal microchip. 
Aaron Russo è intervistato dal collega e conduttore radiofonico Alex Jones. Durante l'intervista 
Russo ha sciorinato una rivelazione sensazionale dietro l'altra, su quanto Rockefeller gli riferì a 
proposito della direzione che l'élite globale vuole imprimere al mondo intero.Dopo l'uscita del suo 
popolare film Mad As Hell (Pazzo come l'Inferno) e la candidatura a governatore del Nevada, 
Russo fu notato da Rockefeller, al quale fu introdotto tramite una avvocatessa. 

In una intervista, Aaron rivela:

“Ho ricevuto un giorno una chiamata da un procuratore donna che conoscevo, e lei mi disse: "Ti 
piacerebbe incontrare uno dei Rockefeller? 

E io dissi: "Certo che mi piacerebbe… "

Nella Foto: Aaron Russo con Nick Rockefeller

E allora diventammo amici e lui iniziò a rivelarmi un sacco di cose, così una sera mi disse: 

"Ci sarà un evento, Aaron… e dopo quell’evento (che ora sappiamo essere quello delle Torri 
Gemelle dell'11 settembre 2001) andremo in Afghanistan, così potremo far partire gasdotti dal Mar
Caspio… Andremo in Iraq per prendere il petrolio e per stabilire una base nel Medio Oriente e 
andremo in Venezuela per liberarci di Chavez. (Lo stesso presidente Chavez ora deceduto, 
sostenne che fu la CIA ad indurre il cancro a lui).”

E mi disse: "Vedrai degli uomini entrare in caverne alla ricerca…alla ricerca di persone che non 
troveranno mai." 
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Rideva del fatto che abbiamo questa “Guerra al Terrore”…ma che in realtà non ci fosse alcun 
nemico reale! Parlava di come avendo questa “Guerra al Terrore” non la si potrà mai vincere, 
perché è una guerra senza fine; così puoi sempre continuare a togliere, a sottrarre libertà alle 
persone, mi disse.” 

E io dissi: "Come farete a convincere la gente che questa guerra è reale?"

E lui rispose: "Grazie ai mezzi di comunicazione… Attraverso i media, i media possono convincere
chiunque che la guerra è reale.”
Se si continua a parlare di qualcosa e si continua a dirlo ancora, ancora e ancora una volta… la 
gente inizierà veramente a crederci

E io gli dissi: "Ma per quale motivo state facendo questo? Quale è lo scopo di tutto questo? Avete 
tutto il denaro del mondo che potreste mai desiderare, avete tutto il potere… state colpendo la 
gente… non è una cosa buona."

E lui mi disse: "Perché ti preoccupi della gente? Prenditi cura di te stesso e della tua famiglia."

E io dissi: "Quindi qual è l’obiettivo finale? "

E lui disse: "Lo scopo finale è quello di impiantare un chip RFID a chiunque. Trasferire tutto il 
denaro in questi chip… tenere tutto in questi chip… e se qualcuno protestasse non rispettasse ciò 
che noi vogliamo, …basterebbe spegnere semplicemente il suo chip."

Aaron Russo è deceduto il 24 agosto 2007, sei mesi dopo questa intervista, "ufficialmente" per
cancro (sarà mica un cancro indotto come quello del presidente Chavez?...)

Quanto dichiarato da Aaron Russo sul microchip (e confermato dalle profezie bibliche senza che lui
lo sapesse), si sta rapidamente avverando:
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Già nel 2005, il Congresso americano sulla base di rivendicazioni di controllo dell’emigrazione 
nella cosiddetta guerra al terrorismo… ha fatto passare la “Legge sulla Vera Identità entrato in 
vigore nel Maggio 2008, con la quale gli americani furono obbligati a portare una carta 
identificativa federale che contiene un codice a barre di cui si può fare una scansione e che contiene 
informazioni personali.

Tuttavia, questo codice a barre è solo un passo intermedio, prima che la carta sia equipaggiata con 
un modulo di rintracciamento VeriChip RFID, che utilizzerà frequenze radio per registrare tutti i 
tuoi movimenti sul pianeta. Da notare che un modulo chip di rintracciamento RFID è già presente in
tutti i nuovi passaporti Americani. 

In conclusione, tutti saranno intrappolati in una rete di sorveglianza, dove ogni vostra singola azione
è documentata… e se uscite dalle righe… possono spegnere il vostro chip. 
Un’unica economia mondiale centralizzata dove i movimenti e le transazioni di ciascuno saranno 
registrate e monitorate.

L’aspetto più incredibile di tutti: questi elementi totalitari non saranno imposti con la forza alla 
gente, ma sarà la gente stessa a domandarli, la manipolazione sociale indotta dalla generazione della
paura e della divisione, ha completamente distaccato le persone dalla loro idea di potere e realtà.

Un processo che è andato avanti per secoli, se non millenni… la religione, il patriottismo, la razza, 
il benessere, la classe e ogni altra forma di identificazione separatista e arbitraria; tutto questo è 
servito a creare una popolazione controllata, del tutto malleabile nelle mani di poche persone.

“Dividi et Impera” ovvero “dividi e conquista” è il motto, e fino a quando le persone non 
vedono ciò che gli succede intorno, sarà semplice ridurli ad una completa schiavitù. “Panem 
et circenses”, come ai tempi dei romani, nulla è cambiato, il sistema diabolico si è solo 
perfezionato. Ma come abbiamo visto tutto ciò non deve spaventare, acquisendo la 
consapevolezza e ricevendo la salvezza di Gesù, non abbiamo nulla da temere, ma dobbiamo 
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gioire di esserci “svegliati” e di non essere vittime dell'inganno; perché Dio ci ha salvati, 
togliendoci il velo dai nostri occhi che non vedevano.

"E Questo dobbiamo fare, consci del MOMENTO CRUCIALE: È ORA ormai che vi SVEGLIATE 
dal sonno; perché adesso la salvezza ci è più vicina di quando credemmo. La notte è avanzata, il 
giorno è vicino; gettiamo dunque via le opere delle tenebre e indossiamo le armi della luce!" 
Romani 13:11-12

Tratto da http://ilnuovomondodanielereale.blogspot.ch/2016/07/la-guerra-al-terrorismo-una-menzogna.html
Articolo a cura di altrainformazione.it, versione rivista ed adattata
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IL GIORNO DEL SIGNORE, ARMAGHEDDON

Ecco il giusto giudizio di Dio che spetta ai malvagi che non si pentono di tutte le atrocità commesse
sulla terra, ed a tutti quelli che si uniranno volontariamnte al “Nuovo Ordine Mondiale 
dell'Illunminazione Luciferina”:

"Poi vidi il cielo aperto, ed ecco apparire un cavallo bianco. Colui che lo cavalcava si chiama 
Fedele e Veritiero; perché giudica e combatte con giustizia. I suoi occhi erano una fiamma di 
fuoco, sul suo capo vi erano molti diademi e portava scritto un nome che nessuno conosce fuorché 
lui. Era vestito di una veste tinta di sangue e il suo nome è la Parola di Dio. Gli eserciti che sono 
nel cielo lo seguivano sopra cavalli bianchi, ed erano vestiti di lino fino bianco e puro. Dalla bocca
gli usciva una spada affilata per colpire le nazioni; ed egli le governerà con una verga di ferro, e 
pigerà il tino del vino dell'ira ardente del Dio onnipotente. E sulla veste e sulla coscia porta scritto 
questo nome: RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI. Poi vidi un angelo che stava in piedi nel 
sole. Egli gridò a gran voce a tutti gli uccelli che volano in mezzo al cielo: "Venite! Radunatevi per
il gran banchetto di Dio; per mangiare carne di re, di capitani, di prodi, di cavalli e di cavalieri, di
uomini d'ogni sorta, liberi e schiavi, piccoli e grandi". E vidi la bestia e i re della terra e i loro 
eserciti radunati per far guerra a colui che era sul cavallo e al suo esercito. Ma la bestia fu presa, 
e con lei fu preso il falso profeta che aveva fatto prodigi davanti a lei, con i quali aveva sedotto 
quelli che avevano preso il marchio della bestia e quelli che adoravano la sua immagine. Tutti e 
due furono gettati vivi nello stagno ardente di fuoco e di zolfo. Il rimanente fu ucciso con la spada 
che usciva dalla bocca di colui che era sul cavallo, e tutti gli uccelli si saziarono delle loro carni." 
Apocalisse 19:11-21 
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COME SALVARSI?

Semplice: bisogna accettare Gesù nel proprio cuore, confidare nella sua Parola e nelle sue 
promesse. A parole sembra facile, ma per farlo bisogna mettere da parte il proprio Ego ed il proprio 
orgoglio, rimuovere tutta la superbia ed capire che dobbiamo la nostra vita al nostro Creatore, e che 
senza di lui non saremmo nulla. Lui ci ama e ci perdonerà di tutto, se noi andiamo da lui con 
sincerità ed umiltà. 

“Se confessiamo i nostri peccati, egli è fedele e giusto, da perdonarci i peccati e purificarci da 
ogni iniquità [...] ma a tutti coloro che lo hanno ricevuto, egli ha dato l'autorità di diventare figli di
Dio, a quelli cioè che credono nel suo nome”
1Giovanni 1:9,12

Le religioni “cristiane” predicano una Salvezza di Cristo “passiva” che non porta di per sé dei veri 
cambiamenti nella vita, né tantomeno conseguenze positive verso il prossimo. Ma la vera salvezza 
di Cristo dà  forza e gioia sovrannaturali, dà certezze, vedrete il mondo con occhi nuovi e nulla sarà 
più come prima ricevendo Gesù nel vostro cuore! 

Gesù non è parte di una metafora astratta: bisogna capire che Gesù è morto veramente sulla croce 
per donare la vita eterna ad ognuno di noi (sì anche per te che stai leggendo...). 
Decidendo di amare chi ci ha amati fin dalla creazione, riceviamo il regalo più grande che possiamo
immaginare, cioè la vita eterna nel regno di Dio; e solo capendo questo che sentiremo nel nostro 
cuore un enorme senso di riconoscenza nei confronti di Dio, che ci renderà figli di Dio. Le chiese 
oggi dicono che siamo tutti figli di Dio ma questo non è vero, solo chi è rinato in Cristo è figlio di 
Dio e riceve la salvezza per grazia. Altrimenti la Bibbia non avrebbe alcun motivo di esistere. 
La salvezza di Cristo quindi, non è una decisione superficiale ma va compresa fino in fondo per 
accettarla con immensa gratitudine.

“Io sono la via, la verità e la vita, nessuno viene al Padre se non per mezzo di me.”
Giovanni 14:6

Gesù è la via (ovvero l'unico mediatore), la verità (in un mondo di bugie e religioni false) e la vita 
(cioè colui che dà la vita eterna).

1Giovanni 5:13 troviamo scritto:
 
“Vi ho scritto queste cose perché sappiate che avete la vita eterna, voi che credete nel nome del 
Figlio di Dio.” 

Noi tutti abbiamo peccato. Tutti abbiamo fatto cose che dispiacciono a Dio (Romani 3:23). Questo 
non deve essere visto come una cosa grave, ma bisogna prenderne atto visto che siamo esseri umani
e come tali siamo imperfetti, costantemente indotti in pensieri ed azioni sbagliati. 
Ricordiamoci che lo scopo di Dio è quello di renderci simili a lui per regnare insieme a lui 
(Apocalisse 5:10; Apocalisse 3:21; ed Apocalisse 2:26).
D'altro canto però, la sua giustizia divina impone che il peccato conduce alla morte. Nel regno di 
Dio non si può accedere con i peccati, se no perderebbe la sua perfezione. Ed è a causa dei nostri 
peccati, che non meritiamo la vita eterna. 
Nel suo immenso amore però, Dio si è fatto carico di tutti i nostri peccati, diventando uomo 
nella carne ma che fosse Dio nello spirito, per compiere la missione di redenzione dei peccati 
di tutta l'umanità. Come scritto chiaramente nei seguenti versi:
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“Infatti il salario del peccato è la morte, ma il dono di Dio è la vita eterna in Cristo Gesú, nostro 
Signore.”
Romani 6:23

“Poiché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figlio, affinché chiunque crede
in lui non perisca, ma abbia vita eterna.”
Giovanni 3:16

“In questo si è manifestato l'amore di Dio verso di noi, che Dio ha mandato il suo Figlio unigenito
nel mondo, affinché noi vivessimo per mezzo di lui.”
1 Giovanni 4:9

“Ma Dio manifesta il suo amore verso di noi in questo che, mentre eravamo ancora peccatori, 
Cristo è morto per noi.”
Romani 5:8

“Poiché egli ha fatto essere peccato per noi colui che non ha conosciuto peccato, affinché noi 
potessimo diventare giustizia di Dio in lui.”
2Corinzi 5:21

“E con lui (Gesù) Dio ha vivificato voi, che eravate morti nei peccati e nell'incirconcisione della 
carne, perdonandovi tutti i peccati. Egli ha annientato il documento fatto di ordinamenti, che era 
contro di noi e che ci era nemico, e l'ha tolto di mezzo inchiodandolo alla croce; avendo quindi 
spogliato le potestà e i principati, ne ha fatto un pubblico spettacolo, trionfando su di loro in lui.”
Colossesi 2:13-15

Gesù è morto al posto nostro, subendo il castigo che noi meritavamo. La Sua risurrezione ha 
dimostrato che la morte di Gesù è stata sufficiente a scontare i nostri peccati.
Dio concede perdono e salvezza a tutti coloro che ripongono la loro fede in Gesù, confidando nella 
Sua morte come pagamento per i nostri peccati, come scritto in Giovanni 3:16 (vedi sopra) ed in 
Romani 8:1:

“Ora dunque non vi è alcuna condanna per coloro che sono in Cristo Gesú, i quali non camminano
secondo la carne ma secondo lo Spirito, perché la legge dello Spirito della vita in Cristo Gesú mi 
ha liberato dalla legge del peccato e della morte.”

Con un semplice ma sincero atto di fede in Gesù Cristo puoi ricevere la vita eterna e diventare un 
figlio di Dio:

“ma a tutti coloro che lo hanno ricevuto, egli ha dato l'autorità di diventare figli di Dio, a quelli 
cioè che credono nel suo nome”
Giovanni 1:12

“Chi crede nel Figlio ha vita eterna ma chi non ubbidisce al Figlio non vedrà la vita, ma l'ira di 
Dio dimora su di lui.” 
Giovanni 3:36

Diventando figlio di Dio in Cristo non avrai più nulla da temere:

“Or i settanta (discepoli) tornarono con allegrezza, dicendo: «Signore, anche i demoni ci sono 
sottoposti nel nome tuo». Ed egli disse loro: «Io vedevo Satana cadere dal cielo come una folgore. 
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Ecco, io vi ho dato il potere di calpestare serpenti e scorpioni, e su tutta la potenza del nemico; e 
nulla potrà farvi del male.”
Luca 10:17-19

“Poiché quelli che Egli ha preconosciuti, li ha anche predestinati ad essere conformi all'immagine 
del suo Figlio affinché Egli sia il primogenito fra molti fratelli. E quelli che ha predestinati, li ha 
pure chiamati, quelli che ha chiamati, li ha pure giustificati e quelli che ha giustificati, li ha pure 
glorificati. Che diremo dunque circa queste cose? Se Dio è per noi, chi sarà contro di noi?
Certamente colui che non ha risparmiato il suo proprio Figlio, ma lo ha dato per tutti noi, come 
non ci donerà anche tutte le cose con lui? Chi accuserà gli eletti di Dio? Dio è colui che li 
giustifica. Chi è colui che li condannerà? Cristo è colui che è morto, e inoltre è anche risuscitato; 
egli è alla destra di Dio, ed anche intercede per noi. Chi ci separerà dall'amore di Cristo? Sarà 
l'afflizione, o la distretta, o la persecuzione, o la fame, o la nudità, o il pericolo, o la spada? 
Come sta scritto: «Per amor tuo siamo tutto il giorno messi a morte; siamo stati reputati come 
pecore da macello». Ma in tutte queste cose noi siamo piú che vincitori in virtú di colui che ci ha 
amati.
Infatti io sono persuaso che né morte né vita né angeli né principati né potenze né cose presenti 
né cose future, né altezze né profondità, né alcun'altra creatura potrà separarci dall'amore di 
Dio che è in Cristo Gesú, nostro Signore.”
Romani 8:29-39

Questo è il messaggio fortificante della salvezza di Gesù Cristo! 
Se metterai la tua fede in Gesù Cristo come tuo Salvatore personale, sarai salvato/a! Tutti i tuoi 
peccati saranno automaticamente perdonati e Dio in cambio ha promesso di non lasciarti né di 
abbandonarti mai (Romani 8:38-39; Matteo 28:20). La tua salvezza è al sicuro in Gesù Cristo 
(Giovanni 10:28-29). Se ti sei affidato/a soltanto a Gesù come tuo Salvatore, puoi avere la fiducia 
che trascorrerai l’eternità con Dio in cielo dove trionfa l'amore, la verità e la giustizia! 

Riassumendo:

1. La salvezza è solo per fede in Gesù Cristo e senza opere (Efesini 2:8-9, Tito 3:5)
2. Le nostre opere non salvano, però mostreranno se la nostra salvezza è vera o falsa (Giacomo 
2:17-18,26)
3. La salvezza è eterna e non la possiamo perdere (Giovanni 10:28, Romani 8:35-39, Giovanni 
11:25-26, 1Giovanni 5:11-13, Salmo 89:28-37, Giovanni 8:1-11)

457



E DOPO LA SALVEZZA?

Nel momento in cui comprendiamo che Gesù ha sconfitto il male e la morte al posto nostro, e che 
ha fatto questo perché ci ama e perché vuole averci al suo fianco, riceviamo il dono della sua 
salvezza gratuitamente e senza merito alcuno.
Da parte nostra dobbiamo solo accettarlo come Dio, come verità e come l'unica strada per la vita 
eterna. 
Difatti Gesù a livello spirituale è al 100% Dio, mentre la sua “natura” umana è solo il mezzo con il 
quale si è manifestato a noi. Come è scritto:

“Nel principio era la Parola e la Parola era presso Dio, e la Parola era Dio. Egli (la Parola) era 
nel principio con Dio. [...] E la Parola si è fatta carne ed ha abitato fra di noi.”
Giovanni 1:1-2,14

“È in Cristo che abita corporalmente tutta la pienezza della divinità.”
Colossesi 2:9

“Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di me.”
Giovanni 14:6

Gesù non è un profeta come molte religioni sostengono, Gesù è Dio fatto uomo.
Accettando Gesù, si accetta Dio. Rifiutando Gesù, si rifiuta Dio. Chiaramente mi riferisco al Gesù 
della Bibbia e non quello religioso, sminuito e travisato volutamente dalle religioni. 
Non c'è alcun altro modo di accettare Dio se non per mezzo di Gesù.
Ed è solo dopo aver ricevuto la salvezza di Cristo, che la nostra visione del mondo cambierà, che le 
nostre priorità verranno scombussolate, ed il nostro cuore si riempirà di amore, gioia, forza e 
coraggio. 
Questo avviene per mezzo dello spirito santo che Dio manda a quelli che diventano suoi figli. Lo 
spirito santo si riconosce dai “frutti”. È lo spirito di verità e giustizia, di amore e discernimento, 
anche chiamato “spirito consolatore” perché dà forza e coraggio per combattere la battaglia 
spirituale contro il male del mondo.
Vediamo alcuni passaggi che ne descrivono le caratteristiche:

“ma il Consolatore, lo Spirito Santo, che il Padre manderà nel mio nome, vi insegnerà ogni cosa e 
vi ricorderà tutto ciò che vi ho detto.”
Giovanni 14:26

“Ma voi riceverete potenza quando lo Spirito Santo verrà su di voi, e mi sarete testimoni in 
Gerusalemme e in tutta la Giudea, in Samaria e fino all'estremità della terra.”
Atti 1:8

“poiché il regno di Dio non è mangiare e bere, ma giustizia, pace e gioia nello Spirito Santo.”
Romani 14:17

“Ora il Dio della speranza vi riempia di ogni gioia e pace nel credere, affinché abbondiate nella 
speranza, per la potenza dello Spirito Santo.”
Romani 15:13

“Di queste anche parliamo, non con parole insegnate dalla sapienza umana ma insegnate dallo 
Spirito Santo, esprimendo cose spirituali con parole spirituali.”
1Corinzi 2:13
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“Non sapete che il vostro corpo è il tempio dello Spirito Santo che è in voi, il quale voi avete da 
Dio, e che voi non appartenete a voi stessi?”
1 Corinzi 6:19

“In lui anche voi, dopo aver udita la parola della verità, l'evangelo della vostra salvezza, e aver 
creduto, siete stati sigillati con lo Spirito Santo della promessa;”
Efesini 1:13

“E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati sigillati per il giorno della 
redenzione.”
Efesini 4:30

“Perciò chi disprezza queste cose non disprezza un uomo, ma Dio che vi ha anche dato il suo 
Spirito Santo.”
1 Tessalonicesi 4:8

Che cos'è quindi lo Spirito Santo e come lo si riceve?

Lo spirito santo è il sigillo di Dio per mantenere fede alla sua promessa di salvezza e di gloria 
futura, per quelli che vogliono fare la Sua volontà. 
Ricordo ancora una volta che non si tratta di una volontà religiosa, ma del desiderio di verità, 
giustizia, saggezza, pace ed amore in un mondo pieno di bugie, ingiustizie, confusione, guerre ed 
odio.

Se hai accettato la salvezza di Gesù, il prossimo passo è quello di chiedere a Dio, nel nome di Gesù,
di ricevere lo Spirito Santo. 
Se farete questo a cuore pieno ed in assoluta sincerità, lo riceverete perché così è scritto:

“E tutto ciò che chiederete in preghiera, avendo fede, lo otterrete.”
Matteo 21:22

“E qualunque cosa chiederete nel nome mio la farò, affinché il Padre sia glorificato nel Figlio. Se 
chiedete qualche cosa nel nome mio, io la farò.”
Giovanni 14:13-14

“Non voi avete scelto me, ma io ho scelto voi; e vi ho costituiti perché andiate e portiate frutto, e il 
vostro frutto sia duraturo, affinché qualunque cosa chiediate al Padre nel mio nome, egli ve la 
dia.”
Giovanni 15:16

“In quel giorno non mi farete più alcuna domanda. In verità, in verità vi dico che tutto ciò che 
domanderete al Padre nel mio nome, egli ve lo darà.”
Giovanni 16:23

Dimenticate tutto quello che avete imparato, mettete da parte quel blocco psicologico che avete nei 
confronti di Dio, perché sono stati gli inganni del mondo a creare le religioni false, spingendoci 
verso l'ateismo, il materialismo, l'individualismo, lo spiritismo, il buddhismo o qualsiasi altra 
credenza. 

Gesù non è quello che ci insegnano a scuola o nelle chiese. 

Non pensate che sono discorsi troppo difficile per voi per capire, si tratta solo di aprire il proprio 
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cuore e senza una formula magica/preghiera a chiedere a Gesù nel proprio cuore: 

“Gesù se davvero TU esisti, se è vero che TU sei morto sulla croce per dare a ME la 
salvezza e la vita eterna, se è vero che nel mondo c'è una cospirazione che ha 
infangato il tuo nome ed allontanato me e molti altri dalla verità e dalla giustizia, 
allora ti prego con tutto il mio cuore: mostramelo, fammi capire qual è la verità... 
fammi capire se tutto questo è reale. Se davvero mi mostrerai che TU sei la Verità, 
allora sarò disposto ad accettarla, perché per quanto possa essere scomoda io voglio
seguire la via dell'Amore, della Pace, della Verità e della Giustizia. Dammi la 
conoscenza e riempimi il cuore con il tuo spirito santo di Amore, Pace, Gioia, Bontà,
Gentilezza, Verità e Giustizia, contro le quali cose non vi è alcuna legge, come 
scritto in Galati 5:22.” 

Se avrete fatto questa richiesta (o in maniera simile) a cuore pieno di garantisco che Gesù vi 
risponderà, diventerete Figli di Dio e troverete la pace nel vostro cuore. 

Chiaramente se questa richiesta non viene dal cuore, allora non funzionerà perché Dio si “rivela” 
solo a chi gli apre la porta:

“Ecco, io sto alla porta e busso; se qualcuno ode la mia voce ed apre la porta, io entrerò da lui, e 
cenerò con lui ed egli con me. A chi vince concederò di sedere con me sul mio trono, come anch'io 
ho vinto e mi sono posto a sedere col Padre mio sul suo trono.”
Apocalisse 3:20-21

“Beato l'uomo che ripone nell'Eterno la sua fiducia e non si rivolge ai superbi, né a quelli che si 
sviano dietro alla menzogna.” 
Salmo 40:4

Riassumendo:
1. Come ricevere il Battesimo dello Spirito Santo:

 chiedendolo (Luca 11:9-10,13)
 per imposizione di mani da persona che abbia lo Spirito Santo (Act 19:6)

2. Lo Spirito Santo dà il potere di evangelizzare:
Atti 1:8  “Ma riceverete potenza quando lo Spirito Santo verrà su di voi, e mi sarete testimoni in 
Gerusalemme, e in tutta la Giudea e Samaria, e fino all'estremità della terra.”
Matt 10:20  “Poiché non siete voi che parlate, ma è lo Spirito del Padre vostro che parla in voi.”
Luca 4:14  “Gesù, NELLA POTENZA DELLO SPIRITO, se ne tornò in Galilea; e la sua fama si 
sparse per tutta la regione.”
Romani 15:19  “...con la potenza di segni e di prodigi, con la potenza dello Spirito Santo. Così da 
Gerusalemme e dintorni fino all'Illiria ho predicato dappertutto il vangelo di Cristo:”

3. Come sappiamo di avere lo Spirito Santo?
Tramite i frutti dello Spirito (Gal 5:22) “Ma il frutto dello Spirito è: amore gioia, pace, pazienza, 
gentilezza, bontà, fede, mansuetudine, autocontrollo.” 
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LA SPOSA DI CRISTO E LE NOZZE IN CIELO

"...Allora IL REGNO DEI CIELI sarà simile a dieci vergini le quali, prese le loro lampade, 
uscirono a incontrare lo sposo. Cinque di loro erano stolte e cinque avvedute; le stolte, nel 
prendere le loro lampade, non avevano preso con sé dell'olio; mentre le avvedute, insieme con le 
loro lampade, avevano preso dell'olio nei vasi. Siccome lo sposo tardava, tutte divennero assonnate
e si addormentarono. Verso mezzanotte si levò un grido: "Ecco lo sposo, uscitegli incontro!" Allora
tutte quelle vergini si svegliarono e prepararono le loro lampade. E le stolte dissero alle avvedute: 
"Dateci del vostro olio, perché le nostre lampade si spengono". Ma le avvedute risposero: "No, 
perché non basterebbe per noi e per voi; andate piuttosto dai venditori e compratevene!" Ma, 
mentre quelle andavano a comprarne, arrivò lo sposo; e quelle che erano pronte entrarono con lui 
nella sala delle nozze, e la porta fu chiusa. Più tardi vennero anche le altre vergini, dicendo: 
"Signore, Signore, aprici!" Ma egli rispose: "Io vi dico in verità: Non vi conosco".
Matteo 25:1-12

Gesù qua non sta parlando di salvati e perduti, come vediamo più avanti nei versi dal 31 al 46 dello 
stesso capitolo.  Gesù ci dice che "il regno dei cieli sarà simile" a queste dieci vergini, diviso tra 
vergini stolte senza "olio" e vergini avvedute con "olio". Qui si sta dicendo che in cielo ci saranno 
delle benedizioni diverse in base alla fedeltà di ogni individuo.  

Cos'è l'olio? 
L'olio rappresenta le opere.  Ovviamente, opere di ubbidienza alla Parola di Cristo. Per essere “la 
Sposa di Cristo”, ovvero essere fedeli a Cristo, sono determinanti le opere. Questo è abbastanza 
logico: se io amo mia moglie solo a parole è diverso dal dimostrarlo anche con i fatti. 
Ad ogni modo Dio salverà e darà la vita eterna anche alle persone che lo amano “solo a parole”, ma 
queste persone non saranno la “Sposa di Cristo” e non avranno le stesse benedizioni di quelli che 
hanno amato con i fatti e testimoniato con le opere il Vangelo di Gesù. 

Apocalisse 19:7-8 dice che "...La sua sposa si è PREPARATA.  Le è STATO DATO di vestirsi di 
lino fino, risplendente e puro..".
Questo mostra che sta a noi di prepararci se vogliamo far parte della sposa di Cristo. Chiaramente 
essere sposa, non è come la salvezza che è invece un dono gratuito, solo per grazia e il sangue di 
Cristo. 

Sono quindi false quelle teorie secondo le quali "Le opere non contano" e che  "Dio ci benedirà tutti
allo stesso modo". 
Alcuni esempi che mostrano le benedizioni di Dio in base alle nostre opere:

“Chi è ingiusto continui a praticare l'ingiustizia; chi è impuro continui a essere impuro; e chi è 
giusto continui a praticare la giustizia, e chi è santo si santifichi ancora".  12  "Ecco, sto per venire
e con me avrò la ricompensa da dare a ciascuno secondo le sue opere.”
Apocalisse 22:11-12  

“Perché il Figlio dell'uomo verrà nella gloria del Padre suo, con i suoi angeli, e allora renderà a 
ciascuno secondo l'opera sua.”
Matteo 16:27

“Chi riceve un profeta come profeta, riceverà premio di profeta; e chi riceve un giusto come 
giusto, riceverà premio di giusto.”
Matteo 10:41
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RIASSUMENDO:
 la salvezza é solo per grazia e fede, ma
 Dio fa dipendere da noi se far parte della Sposa, e questo in base alle nostre opere in Cristo e

dalla nostra ubbidienza alla Sua Parola. 
 La forza di ubbidire ai comandamenti di Dio è certamente solo tramite la Sua grazia, ma la 

decisione di ubbidire o disubbidire ai comandamenti dipende solo da noi e non da Dio. 

Ad ogni modo, Dio non ci chiede di offrirgli piú di ció che Egli ci ha messo in grado di produrre per
la Sua gloria. Però non ci benedirà se deliberatamente ignoriamo la nostra coscienza:

“Ogni tralcio che in me non dà frutto, lo toglie via; e ogni tralcio che dà frutto, lo pota affinché ne 
dia di più […] Io sono la vite, voi siete i tralci. Colui che dimora in me e nel quale io dimoro, porta
molto frutto; perché senza di me non potete far nulla. Se uno non dimora in me, è gettato via come 
il tralcio, e si secca; questi tralci si raccolgono, si gettano nel fuoco e si bruciano. Se dimorate in 
me e le mie parole dimorano in voi, domandate quello che volete e vi sarà fatto. In questo è 
glorificato il Padre mio: che portiate molto frutto, così sarete miei discepoli.”
Giovanni 15:2-8  

Gesù ha detto:
“Chi ha i miei comandamenti e li osserva, quello mi ama; e chi mi ama sarà amato dal Padre mio, 
e io lo amerò e mi manifesterò a lui […] Se uno mi ama, osserverà la mia parola; e il Padre mio 
l'amerà, e noi verremo da lui e dimoreremo presso di lui. Chi NON mi ama NON osserva le mie 
parole.”
Giovanni 14:21-24

Gesù è come un nostro fratello maggiore, ci ama e non ci chiede di fare di più di quello che 
possiamo, ma neanche di fare meno di quello che è nella nostra possibilità!  

“Chi dunque sa fare il bene e non lo fa, commette peccato.”
Giacomo 4:17  

“Cercate prima il regno e la giustizia di Dio e tutte queste cose vi saranno date in più.”
Matteo 6:33  

“E l'angelo mi disse: "Scrivi:BEATI QUELLI CHE SONO INVITATI ALLA CENA DELLE 
NOZZE DELL'AGNELLO". Poi aggiunse: "Queste sono le parole veritiere di Dio".
Apocalisse 19:9  
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DIFFONDERE LA BUONA NOTIZIA

Quando si riceve la salvezza di Gesù, si sentirà il desiderio di liberare altre anime perdute, e 
renderli partecipi della nostra rinascita in Cristo.

Oggi siamo nel mezzo dell'apostasia della chiesa mondiale profetizzata da Paolo in 2 Tessalonicesi 
2:3, che avrebbe preceduto sia la venuta dell'Anticristo che il Rapimento della chiesa: 
 
“Nessuno vi inganni in alcun modo; poiché quel giorno (il rapimento) non verrà se prima non sia 
venuta l'apostasia e non sia stato manifestato l'uomo del peccato, il figlio della perdizione 
(l'Anticristo).”

Gesú ci disse molto chiaramente che tutti siamo chiamati a seguirlo:

“Chi non prende la sua croce e non viene dietro a me, non è degno di me.”
Matteo 10:38 
 
“Gesù, guardatolo, l'amò e gli disse: "Una cosa ti manca! Va', vendi tutto ciò che hai e dàllo ai 
poveri e avrai un tesoro in cielo; poi vieni e seguimi".”
Marco 10:21  

Essendo fedeli a Gesù diventeremo suo fratello/sorella:

“Perché quelli che ha conosciuto, li ha pure predestinati a essere conformi all'immagine del Figlio 
suo, affinché egli sia il primogenito tra molti fratelli”
Romani 8:29  

Il mondo giace permanentemente nelle tenebre, nell'egoismo e nella morte. Noi dobbiamo 
permanentemente mostrare la luce, l'amore e la salvezza di Cristo. Questo tramite 
l'evangelizzazione.  
Come la luce non si sforza di brillare, l'amore non si sforza di amare, il vero amico non si 
sforza di aiutare, Così è la vera diffusione del messaggio di Cristo, non costa sforzo. Viene dal 
cuore, dall'anima, è inesauribile perché non viene da noi, ma dal nostro Dio il cui amore e 
Spirito sono inesauribili.
In Africa un bambino di 7 anni trasportava un altro bambino di 4 anni che non poteva camminare, 
sulle spalle. Un missionario gli chiese: "Non è molto pesante per te?" –"No," rispose, "è mio 
fratello!".  
Diffondere il messaggio della Salvezza di Gesù? No, non è troppo difficile. Non se li vediamo come
Gesù li vede: ovvero come nostri futuri fratelli!
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PRONTI AL COMBATTIMENTO SPIRITUALE!

Se abbiamo Gesù nel nostro cuore, apparteniamo a Gesù, Lui ci ha comprato, ci ha riscattato ad un 
caro prezzo e siamo di Sua proprietà. 

“Non sapete che il vostro corpo è il tempio dello Spirito Santo che è in voi e che avete ricevuto da 
Dio? Quindi non appartenete a voi stessi. Poiché siete stati comprati a caro prezzo. Glorificate 
dunque Dio nel vostro corpo.”
1 Corinzi 6:19-20

Se il diavolo sta cercando di attaccarci, è su territorio illegale, e lui lo sa (Colossesi 1:13).
Bisogna capire che Dio ci ha dato autorità su qualsiasi demone, e ci ha tolto ogni paura 
ingannatrice. È sufficiente ordinare al diavolo di andarsene perché lui non ha il diritto di 
opprimerci, ma sta approfittando della nostra ignoranza. 

“Ecco, io vi ho dato il potere di calpestare serpenti e scorpioni, e su tutta la potenza del nemico, e 
nulla potrà farvi del male.”
Luca 10:19

Ricordiamoci che il diavolo ha paura di noi, ha paura di Gesù che è nel nostro cuore. L'unica potere 
del diavolo è l'inganno, ma noi abbiamo la parola ci guida alla verità.
La parola di Dio è la nostra arma contro il diavolo. 

“Dio infatti non ci ha dato uno spirito di paura, ma di forza, di amore e di disciplina.”
2 Timoteo 1:7

“Io vi lascio la pace, vi do la mia pace; io ve la do, non come la dà il mondo; il vostro cuore non 
sia turbato e non si spaventi.”
Giovanni 14:27

“Nell'amore non c'è paura, anzi l'amore perfetto caccia via la paura, perché la paura ha a che fare
con la punizione, e chi ha paura non è perfetto nell'amore.” 
1Giovanni 4:18

“Del resto, fratelli miei, fortificatevi nel Signore e nella forza della sua potenza. Rivestitevi 
dell'intera armatura di Dio per poter rimanere ritti e saldi contro le insidie del diavolo poiché il 
nostro combattimento non è contro sangue e carne, ma contro i principati, contro le potestà, contro
i dominatori del mondo di tenebre di questa età, contro gli spiriti malvagi nei luoghi celesti. 
Perciò prendete l'intera armatura di Dio, affinché possiate resistere nel giorno malvagio e restare 
ritti in piedi dopo aver compiuto ogni cosa. 
State dunque saldi, avendo ai lombi la cintura della verità, rivestiti con la corazza della giustizia, e 
avendo i piedi calzati con la prontezza dell'evangelo della pace, soprattutto prendendo lo scudo 
della fede, con il quale potete spegnere tutti i dardi infuocati del maligno. Prendete anche l'elmo 
della salvezza e la spada dello Spirito, che è la parola di Dio”
Efesini 6:10-17

“Il potere del male è nella paura, quando smetti di avere paura allora sei libero. Nell'amore non 
c'è paura, l'amore perfetto caccia via ogni paura.
Ti ritrovi nelle sabbie mobili, stai lentamente ma inesorabilmente affondando - negarlo o far finta 
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di niente o volerti convincere che non sia vero non ti salverà!
Ti sei ritrovato a seguire una folla che mestamente si dirigeva verso questa palude e hai ascoltato 
le indicazioni di quelli che ti prospettavano quanto fosse bello andare in quel pantano; ogni tanto 
qualcuno ti avvertiva, come in questo caso, che là avresti trovato la morte, che avresti dovuto 
cambiare direzione, ma la tua pigrizia, le tue paure, le tue debolezze ti hanno spinto a seguire la 
massa e hai trovato più facile credere che la maggioranza avesse ragione.
Ti sei reso conto troppo tardi del pericolo e ti ritrovi prigioniero delle sabbie mobili; stai cercando 
inutilmente di uscirne da solo con le tue forze, ma più ti agiti più affondi! Solo qualcuno dal di 
fuori può aiutarti - qualcuno che ha i piedi ben saldi su terreno solido... ma per orgoglio non vuoi 
dichiararti sconfitto e non gli gridi di aiutarti...
Il primo passo verso la libertà è riconoscere che c'è un problema.
Il secondo passo è riconoscere che tu ne sei in larga parte il responsabile.
Il terzo passo è riconoscere che da solo non puoi farcela.
In altre parole: prima arriva la consapevolezza, poi il pentimento, ed infine l'accettazione della 
Salvezza per grazia di Gesù Cristo.
Sopravvivere al nuovo ordine mondiale non è solo una questione di resistere un giorno in più, di 
proteggerti dai nemici, di lottare per i tuoi diritti civili.
Non si tratta di conservare monete d’argento o cibo in scatola o procurarsi un kalashnikov.
SI TRATTA DI SALVARE LA PROPRIA ANIMA, NON LA PROPRIA PELLE!”
Tratto da http://compressamente.blogspot.ch/2014/06/sopravvivere-al-nwo-significa-salvare.html
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EPILOGO

Avrei ancora molte cose da scrivere, ma mi fermo qui.
Chi di voi ha letto attentamente il libro, verificando personalmente tesi e controtesi, conferme e 
smentite, si renderà conto che i dati oggettivi riportati in questo mio studio non sono contestabili. 
Sicuramente qualcuno potrà fornire “giustificazioni” valide per quanto riguarda singoli argomenti o 
interpretazioni, ma nel suo complesso, ritengo che il disegno globale illustrato in questo libro non 
possa essere smentito con uno studio altrettanto preciso, ma solo con vane argomentazioni fine a sé 
stesse. 
Penso di aver dimostrato che solo indossando gli “occhiali della Bibbia” si può giungere ad una 
comprensione totale del mondo che ci circonda. 
Nessuna teoria, nessuna religione, e nessun libro, è in grado di formare il “puzzle” completo.
Solo la Bibbia può farlo. 
Nonostante sia il libro più stampato e più diffuso nel mondo, è anche il libro meno compreso. Ma 
non perché sia difficile da comprendere, ma perché le religioni vi hanno convinto che le loro 
interpretazioni siano quelle giuste.
In questo modo la Verità è volutamente nascosta a chi non apre il suo cuore e non ricerca 
personalmente Dio.

La Parola di Dio (ovvero il Vangelo di Gesù) è come una spada che divide, dando la possibilità di 
accettarla come Verità assoluta o rifiutarla volontariamente oppure giustificando tutte le 
“coincidenze” profetiche.
Scegliere la Verità significa ricongiungersi con Dio spiritualmente, trovare la pace nel cuore, 
l'Amore, la serenità e la vita eterna. Ma questa scelta porterà a molte “tribolazioni” nella carne 
perché tutto il mondo sarà contro di voi. Era questo che intendeva Gesù quando diceva:

“Chi non prende la sua croce e non viene dietro a me, non è degno di me.”
Matteo 10:38  

Rifiutare il Vangelo significa “godersi” questa vita terrena finché arriverà la fine preannunciata da 
Dio, secondo lo scenario descritto nell'Apocalisse. 
Il mondo prenderà per pazzi quelli che non accetteranno il microchip sottocutaneo o qualsiasi altra 
tecnologia che sostituisca il modello economico attuale. La gente odierà le persone contrarie al 
progetto di nuovo ordine mondiale “apparentemente buono”, instaurato grazie all'intervento degli 
alieni (Satana ed il suo esercito). Chi non accetterà di far parte dell'utopia, la “nuova era” per 
l'umanità, verrà eliminato.
Ma quello che voglio dirvi è questo: non importa quanto dura sarà sopravvivere, non importa 
quanto dovremmo fuggire, e non importa se perdiamo tutti i nostri beni materiali, ciò che importa è 
restare saldi nella fede e lottare “spiritualmente” fino alla morte pur di non rinnegare la Gesù, il suo 
Amore, la Verità e la Giustizia. 
Questo è quello che ha fatto Lui per noi. Se non fosse per il Suo sacrificio saremo morti (polvere 
siete e polvere ritornerete)... ma Lui ci ha liberato dal peccato (cioè dalla morte) e ci vuole dare una 
vita eterna di felicità, pace ed Amore!
Sei invitato anche tu a farne parte!
Mi auguro con tutto il cuore che ascolterai la voce del tuo cuore ed accetterai l'invito!

Nel nome di Gesù Cristo. Amen.
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“Ciò che è impossibile per noi, è possibile per Dio se gli
permettiamo di operare attraverso di noi.”
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TI È PIACIUTO IL LIBRO? PENSI CHE ANCHE ALTRI 
DOVREBBERO LEGGERLO?

La diffusione di questo libro dipende solo da te.
Se vuoi “supportare” la missione dando un contributo per la diffusione del libro e per la traduzione 
in altre lingue, ti prego di scrivermi a thetruthpath@gmx.ch.
Grazie mille!
Inoltre, se hai qualsiasi dubbio, domanda, o altri pensieri da condividere scrivimi allo stesso 
indirizzo e sarò più che felice di risponderti.
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